ueatv

na Biblioteconomia e Documentacäo

Æ

no Brasil

Rio de Janeiro IBBD-1970

Presidência da República

CONSELHO NACIONAL DE PESQUISAS

INSTITUTO BRASILEIRO DE BIBLIOGRAFIA E DOCUMENTAÇÃO Avenida General Justo, 171 — térreo, 3⁹ e 4⁹ andares Telex — 31-414 RIO DE JANEIRO, GB

Conselho Diretor

Presidente:    Celia    Ribeiro    Zaher

Vice-Presidente:    Lia Manhães de Andrade Frota

Conselheiros:    Antonio Garcia de Miranda Netto (FGV)

Benedicto Silva (FGV)

Manoel da Frota Moreira (CNPq.)

Marieta Latorre (FGV)

Ruy Vieira da Cunha (DASP)

Therezinha Lima (DASP)

Telefone 242-2915

Serviços de Informações Técnico-Científicas (S.I.T.C.)

Diretor: Alice Barros Maia Telefone 242-2716

Serviço de Bibliografia (S.B.)

Diretor: Elvia de Andrade Oliveira Telefone 242-4291

Catálogo Coletivo (C.Co.)

Diretor: Maria Lucia Poubel Bastos Telefone 242-1674

Serviço de Intercâmbio de Catalogação (S.I.C.)

Diretor: Alice Principe Barbosa Telefone 242-1310

Biblioteca (Bt.)

Diretor: Margarida Maria Galrão Telefone 242-1467

Serviço de Publicações (S.P.)

Diretor: João Guedes Pinto Netto Telefone 228-7415

.Laboratório de Reproduções Fotográficas (L.R.F.)

Chefe: Guilherme Ferreira Telefone 228-9706

Serviço de Administração (S.A.)

Chefe: Walter Casale da Motta Telefone 242-5051

biblioteca

DO I. B. B. D.

IBBD

QUEM E QUEM NA

BIBLIOTECONOMIA E

DOCUMENTAÇÃO op    NO

12    BRASIL

RIO DE JANEIRO 19 7 1

FONTES DE INFORMAÇÃO, 5

Mirto Biasllsiro de Bibliografia e Oocwnenlacão

biblioteca

-4 - Zd/3/Jl

Brasil. Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Quem é quem na biblioteconomia e documentação no Brasil. Bio de Janeiro, 1971.

544 p. 23 cm (Brasil. Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação. Fontes de informação, 5)

1. Bibliotecários brasileiros - Indicadores. 2. Documentalistas brasileiros - Indicadores. I. Série. II. Título.

IBBD    CDD    020.69

71-1833

BIBLíOTECA

DO I- B. B. D

INTRODUÇÃO

O Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação — IBBD, ao lançar a obra QUEM É QUEM NA BIBLIOTECONOMIA E DOCUMENTAÇÃO NO BRASIL, vem de encontro aos anseios da classe militante na área da Biblioteconomia e Documentação, no Brasil, além de oferecer subsídios para uma análise dos recursos humanos no campo, disponíveis no mercado brasileiro.

A edição da presente obra contou com a colaboração inestimável dos dez (10) Conselhos Regionais de Biblioteconomia, consultados pelo IBBD, para determinar as omissões e complementar informações referentes à formação profissional, objetivando o fornecimento de dados os mais completos e fidedignos possíveis.

A coordenação do trabalho de levantamento das informações ficou a cargo da biblioteca do IBBD, a cuja direção registramos nossos agradecimentos, assim como a seus funcionários e, em especial, a Hilda Soares Braga e Lys Maria da Silveira Cristancho, que se mostraram incansáveis na atualização dos dados recebidos.

Rio de Janeiro, agôsto de 1971

Celia Ribeiro Zaher Presidente

NOTA EXPLICATIVA

Com base em questionários especiais, remetidos, no decorrer dos anos de 1969/70, a tôdas as bibliotecas, centros de documentação e informação e escolas de biblioteconomia e documentação do Brasil, foram coletadas as informações contidas nesta obra.

A iniciativa de publicação do “Quem é quem na Biblioteconomia e Documentação no Brasil” teve receptividade razoável, uma vez que foram obtidas 1386 respostas aos 2.000 questionários remetidos. Para efeito de inclusão foram considerados também aquêles profissionais que tenham exercido atividades de ensino e pesquisa, funções de direção bem como os possuidores de algum curso de especialização ou aperfeiçoamento no campo de biblioteconomia e documentação.

O arranjo é o de distribuição geográfica, em ordem alfabética segundo os Estados da União e, dentro dêstes também, em seqüência alfabética se sucedem os nomes dos profissionais arrolados. Apresenta, em seguida, relação dos bibliotecários e documentalistas que se encontram trabalhando no Exterior e, ao final, um índice alfabético por sobrenomes, a fim de facilitar o manuseio da obra.

Apesar das omissões, determinadas pelo não recebimento dos informações por parte de alguns profissionais, espera o Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação que a edição da presente obra possa oferecer um retrato dos recursos humanos brasileiros, no campo da biblioteconomia e documentação.

Margarida Maria Galrão Diretora da Biblioteca

agôsto de 1971

SUMÁRIO

Guanabara ............................................................. 97-257

Maranhão .............................................................. 259-262

Mato Grosso ........................................................... 263-265

Minas Gerais ........................................................... 267-284

Pará ................................................................... 285-295

Paraíba ................................................................ 297-301

Paraná ................................................................. 303-322

Pernambuco ............................................................ 323-364

Rio Grande do    Norte ................................................... 365-368

Rio Grande do    Sul ..................................................... 369-410

Rio de Janeiro    ......................................................... 411-421

Santa Catarina    ......................................................... 423-426

São Paulo .............................................................. 427-520

Sergipe ................................................................ 521-523

Exterior ................................................................ 525-529

índice alfabético de sobrenomes ........................................ 531-544

BIBLIOTECA Do I- B. B. D

SIGLAS

E NOMES

COMPLETOS DAS ENTIDADES MENCIONADAS

AALL

American Association of Law Libraries

ABaB

—

Associação Bahiana de Bibliotecários

ABB

—

Associação Brasileira de Bibliotecários

ABC

—

Associação de Bibliotecários do Ceará

ABCAR

—

Associação Brasileira de Crédito Agrícola e Rural

ABDF

—

Associação de Bibliotecários do Distrito Federal

ABE

.—

Associação Brasileira de Educação

ABEBD

—

Associação Brasileira de Escolas de Biblioteconomia e Documentação

ABI

—

Associação Brasileira de Imprensa

ABIR

—

Associação Brasileira de Informação Rural

ABL

—

Associação Brasileira de Letras

ABM

—

Associação Brasileira de Medicina

ABMG

—

Associação de Bibliotecários de Minas Gerais

ABMSP

—

Associação dos Bibliotecários Municipais de São Paulo

ABNT

—

Associação Brasileira de Normas Técnicas

ABP

—

Associação de Bibliotecários do Paraná

ABTA

—

Associação Brasileira dos Técnicos de Administração

ACAR

—

Associação de Crédito e Assistência Rural

ACM

—

Associação Cristã de Moços

AFL

—

Associação Fluminense de Letras

AFPEB

—

Associação dos Funcionários Públicos do Estado da Bahia

AFPP

—

Associação de Bibliotecários do Paraná

AGB

—

Associação dos Geografos Brasileiros

AIBDA

■

Associação Interamericana de Bibliotecários e Documen-lista Agrícolas

AIBM

—

Association Internationale des Bibliothèques Musicales

AL

—

Alagoas

ALA

—

American Library Association

AM

—

Amazonas

AMU

—

Associação das Mulheres Universitárias

AN

—

Arquivo Nacional

ANM

—

Academia Nacional de Medicina

APB

—

Associação Paulista de Bibliotecários

APEB

—

Associação Pernambuca de Bibliotecários

APESC

—

Associação dos Professores do Ensino Superior do Ceará

APLB

—

Associação dos Profissionais Liberais do Brasil

APP

—

Associação dos Professores do Paraná

APUH

—

Associação dos Professores Universitários de História

ARB

—

Associação Riograndense de Bibliotecários

ARI

—

Associação Riograndense de Imprensa

ARL

—

Associação Riograndense de Letras

ASCB

—

Associação dos Servidores Civis do Brasil

ASETFP

■—

Associação dos Servidores de Escola Técnica Federal do Paraná

ASLIB

—

Association of Special Libraries and Information Bureaux

ASNU

—

Associação dos Servidores de Nível Universitário

ASPABI

—

Associação Paraense de Bibliotecários

ASPP

—

Associação dos Servidores Públicos do Paraná

ASS

_

Associação dos Servidores da-SUDENE

ASSEG

-

Assessoria de Segurança Industrial

ASSEM

-

Associação dos Servidores do Estado e dos Municípios

ASUFRJ

-

Associação dos Servidores da Universidade Federal do Rio de Janeiro

BA

_

Bahia

BE

_

Biblioteca Estadual

BID

_

Banco Internacional do Desenvolvimento

BIML

_

Biblioteca Infantil Monteiro Lobato

BMF

_

Biblioteca do Ministério da Fazenda

BN

-

Biblioteca Nacional do Rio de Janeiro

BNH

-

Banco Nacional de Habitação

BVRGS

-

Bôlsa de Valóres do Rio Grande do Sul

BVRJ

___

Bôlsa de Valores do Rio de Janeiro

CADE

__

Conselho Administrativo de Defesa Econômica

CAPES

-

Coordenação do Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior

CAPPAL

-

Catálogo Coletivo de Publicações Periódicas da América Latina

CASEB

-

Comissão de Administração do Sistema Educacional de Brasília

CBAC

_

Cruzada Brasileira Anti-Comunista

CBBA

_

Comissão Brasileira de Bibliotecários Agrícolas

CBD

-

Companhia Brasileira de Dragagem

CBEP

-

Centro Brasileiro de Estudos Portugueses

CBPE

-

Centro Brasileiro de Pesquisas Educacionais

CBPF

-

Centro Brasileiro de Pesquisas Físicas

CBPT

-

Centro Brasileiro de Pesquisas Teatrais

CCN

-

Centro de Conservação da Natureza

CCo

-

Catálogo Coletivo

CDD

-

Classificação Decimal de Dewey

CDAS

-

Centro de Documentação Engenheiro Alves de Souza

CDFB

-

Campanha de Defesa do Folclore Brasileiro

CDU

-

Classificação Decimal Universal

CE

_

Ceará

CELTED

_

Comissão Estadual do Livro Técnico e do Livro Didático

CEMIG

__

Centrais Elétricas de Minas Gerais

CENAP

-

Centro de Aperfeiçoamento e Pesquisas de Petróleo

CENPES

---

Centro de Pesquisas e Desenvolvimento

CENPES/BPT

-

Bibliotecas de Pesquisas Tecnológicas do Centro de Pesquisas e Desenvolvimento

CENPES/DIDOP

-

Divisão de Documentação Técnica e Patentes do Centro de Pesquisas e Desenvolvimento

CENPHA

-

Centro Nacional de Pesquisas Habitacionais

CENPI

_

Centro Nacional de Produtividade Industrial

CEPETI

-

Comissão Especial para Execução do Plano de Melhoramento e Expansão do Ensino Técnico-Industrial

CEPI-ERJ

-

Centro de Produtividade Industrial do Estado do Rio de Janeiro

CEPI-RGS

-

Centro de Produtividade Industrial do Rio Grande do Sul

CES

-

Comissão Executiva do Sal

CETEB

-

Centro de Ensino Técnico de Brasília

CETREMFA

-

Centro de Treinamento e Desenvolvimento do Pessoal do Ministério da Fazenda

CEUB

-

Centro Universitário de Brasília

CFB

-

Conselho Federal de Biblioteconomia

CHERP

-

Companhia-Hidro-Elétrica do Rio Pardo

CINTERFOR

-

Centro Interamericano de Investigação e Documentação sôbre Formação Profissional

CIRJ

_

Centro Industrial do Rio de Janeiro

CLAF

-

Centro Latino Americano de Física

CLAPÇS

-

Centro Latino Americano de Pesquisas em Ciências Sociais

CNCT

-

Campanha Nacional contra Tuberculose

CNE

-

Conselho Nacional de Estatística

CNEN

-

Comissão Nacional de Energia Nuclear

CNEPA

-

Centro Nacional de Ensino e Pesquisas Agronômicas

CNG

-

Conselho Nacional de Geografia

CNI

-

Confederação Nacional das Indústrias

CNP

-

Conselho Nacional do Petróleo

CNPq

-

Conselho Nacional de Pesquisas

CNRS

-

Centre National de la Recherche Scientifique

COELBA

-

Companhia de Eletricidade do Estado da Bahia

COLTED

-

Comissão do Livro Técnico e do Livro Didático

CONDEPE

-

Conselho de Desenvolvimento Econômico de Pernambuco

CONDESE

-

Conselho de Desenvolvimento Econômico de Sergipe

CPCAN

-

Comissão do Plano de Carvão Nacional

CPOR

-

Centro de Preparação de Oficiais da Reserva

CPUP

-

Centro Politécnico da Universidade Federal do Paraná

CRB

-

Conselho Regional de Biblioteconomia

CRC

-

Conselho Regional dos Contabilistas

CRO

-

Conselho Regional de Odontologia

CRPE

-

Centro Regional de Pesquisas Educacionais

CRTA

-

Conselho Regional dos Técnicos de Administração

CSN

-

Companhia Siderúrgica Nacional

CSN

-

Conselho de Segurança Nacional

CTA

-

Centro Técnico de Aeronáutica

CVRD

-

Companhia Vale do Rio Doce

DAEE

-

Departamento de Águas e Energia Elétrica

DAPC

-

Departamento Administrativo do Pessoal Civil

D CE

-

Diretório Central dos Estudantes

DCT

-

Departamento de Correios e Telégrafos atual ECT

DECOM

-

Departamento Comercial

DASP

-

Departamento Administrativo do Pessoal Civil

DER

-

Departamento de Estradas de Rodagem

DEXPRO

-

Departamento de Exploração e Produção

DF

-

Distrito Federal

Dl

-

Divisão de Infantaria

DIN

-

Departamento de Imprensa Nacional

DIR

-

Divisão do Imposto de Renda

DNC

-

Departamento Nacional da Criança

DNER

-

Departamento Nacional de Estradas de Rodagem

DNRu

-

Departamento Nacional de Endemias Rurais

DNOCS

-

Departamento Nacional de Obras contra as Sêcas

DNPM

-

Departamento Nacional da Produção Mineral

DNPVN

-

Departamento Nacional de Portos e Vias Navegáveis

DOF

-

Diretoria de Obras e Fortificações

DPHAN

-

Diretoria do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional

DRH

-

Departamento de Recursos Humanos

EAOAR

-

Escola de Aperfeiçoamento de Oficiais da Aeronáutica

EBAP

-

Escola Brasileira de Administração Pública

ECEME

-

Escola de Comando e Estado Maior do Exército

ECEPLAN

-

Escritório Central de Planejamento e Controle

EIAP

-

Escola Interamericana de Administração Pública

EMBRATUR

-

Emprêsa Brasileira de Turismo

EME

-

Escritório de Meteorologia

EMFA

-

Estado Maior das Forças Armadas

EN

-

Escola Naval

ENBA

_

Escola Nacional de Belas Artes

ENE

—

Escola Nacional de Engenharia

EPCAR

—

Escola Preparatória de Cadetes do Ar

EPE

—

Escritório de Pesquisas e Experimentação

EPGE

—

Escola de Pós-Graduação em Economia

ES

—

Espírito Santo

ESALQ

—

Escola Superior de Agricultura Luiz de Queiroz

ESDI

—

Escola Superior de Desenho Industrial

ESFAQ

—

Escola Superior de Formação e Aperfeiççoamento dos Quadros da Brigada Militar

ESG

—

Escola Superior de Guerra

ESPEG

_

Escola de Serviço Público do Estado da Guanabara

ETA

_

Escritório Técnico de Agricultura

ETE

_

Escola Técnica do Exército

FBB

_

Federação das Bandeirantes do Brasil

FBCN

—

Fundação Brasileira para a Conservação da Natureza

FCRB

—

Fundação Casa de Rui Barbosa

FEBAB

—

Federação das Associações Brasileiras de Biblioteconomia

FEBEM

—

Fundação Estadual do Bem Estar do Menor

FEDF

—

Fundação Educacional do Distrito Federal

FEFIEG

—

Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara

FENSP

—

Fundação Ensino Especializado de Saúde Pública

FGV

—

Fundação Getúlio Vargas

FIAB

—

Federaçãço Internacional de Associações de Bibliotecários

FIBGE

—

Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística

FID

—

Federação Internacional de Documentação

FID/CCC

—

Federação Internacional de Documentação. Comissão Central de Classificação

FID/CLA

—

Comissão Latino Americana da Federação Internacional de Documentação

FIEG

—

Federação das Indústrias do Rio de Janeiro

FIEMG

—

Federação das Indústrias de Minas Gerais

FIEPE

—.

Federação das Indústrias do Estado de Pernambuco

FIESP

—

Federação das Indústrias do Estado de São Paulo

FUM

—

Fundação Universidade do Maranhão

FURN

—

Fundação Universidade Regional do Nordeste

GB

—

Guanabara

GEIPOT

—

Grupo Executivo de Integração da Política de Transportes

GO

—

Goiás

IAA

—

Instituto do Açucar e do Álcool

IAMS

—

International Association of Microbiological Societies

IAPFESP

—

Instituto de Aposentadoria e Pensões dos Ferroviários e Empregados em Serviço Público

IAPI

—

Instituto de Aposentadoria e Pensões dos Industriários ver também INPS

IAS

—

Instituto Agronômico do Sul

IBAM

—

Instituto Brasileiro de Administração Municipal

IBBD

—

Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação

IBBD/CDU

—

Comissão Brasileira de Classificação Decimal Universal

IBC

—

Instituto Brasileiro do Café

IBE

—.

Tnstituto Brasileiro de Estatística

IBECC

—

Instituto Brasileiro de Educação Ciência e Cultura

IBEPEGE

—

Instituto Brasileiro de Estudos e Pesquisas de Gastroen-terologia

IBEU

—

Instituto Brasil-Estados Unidos

JBG

—

Instituto Brasileiro de Geografia ver também CNG

IBGE

—

Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística

IBM

—

Industrial Business Machine

BIBLIOTECA DO

IBP    —    Instituto    Brasileiro de Petróleo

IBRA    —    Instituto    de Reforma Agrária

IBRADES    —    Instituto    Brasileiro de Desenvolvimento

IBRI    —    Instituto    Brasileiro de Relações Internacionais

IBS    —    Instituto    Brasileiro do Sal

ICN    —    Instituto    de Conservação da Natureza

ICS    —    Instituto    de Ciências Sociais

IDESP    —    Instituto    de    Desenvolvimento Econômico Social    do    Pará

IDORT    —    Instituto    de    Oorganização Racional do Trabalho

IEA    —    Instituto    de    Energia Atômica

1EEA    —    Instituto    de    Ecologia e Experimentação Agrícola    ver    tam

bém IPEACS

IEN    —    Instituto    de Engenharia Nuclear

IES    —    Instituto    de Engenharia Sanitária

IFLA    —    International Federation of Library Association

IGHB    —    Instituto    Geográfico e Histórico da Bahia

IHGB    —    Instituto    Histórico Geográfico Brasileiro

IICA    —    Instituto Interamericano de Ciências Agrícolas

IME    —    Instituto    Militar de Engenharia

IMPA    —    Instituto    de Matemática Pura e Aplicada

INDA    —    Instituto Nacional de Desenvolvimento Agrário

INEP    —    Instituto    Nacional    de    Estudos Pedagógicos

INES    —    Instituto    Nacional    de    Educação de Surdos

INIC    —    Instituto    Nacional de Imigração e Colonização

INL    —    Instituto    Nacional do Mate

INM    —    Instituto    Nacional do Livro

INPA    —    Instituto Nacional de Pesquisas da Amazônia

INPM    —    Instituto    Nacional    de    Pesos e Medidas

INPS    —    Instituto    Nacional    de    Previdência Social

INT    —    Instituto    Nacional    de    Tecnologia

INTED    —    Institut National des Techniques de la Documentation

IO    —    Instituto    de Óleos

IOC    —    Instituto    Oswaldo Cruz

IPA    —    Instituto    de    Pesquisas Agronômicas

Sul

IPES    —    Instituto    de    Pesquisas    e    Estudos Sociais

IPESUL    —    Instituto    de    Pesquisas    Econômicas e Sociais do Rio Grande

do Sul

IPq.M    —    Instituto    de Pesquisas da Marinha

IRB    —    Instituto    de Resseguros do Brasil

IRBr.    —    Instituto    Rio Branco

IRGA    —    Instituto    Riograndense do Arroz

ISOP    —    Instituto    de Seleção e Orientação Profissional

ITA    —    Instituto    Tecnológico de Aeronáutica

ITEP    —    Instituto    Tecnológico do Estado de Pernambuco

ITERS    —    Instituto    Tecnológico do Rio Grande do Sul

ITO

—

Instituto de Tecnologia de Óleos ver também IO

IUPERJ

—

Instituto Universitário de Pesquisas do Rio de Janeiro

LBA

—

Legião Brasileira de Assistência

LC

—

Library of Congress

LNA

—

Laboratório Nacional de Análises

LR

—

Laboratório de Reprografia

MA

—

Ministério da Agricultura

MA

—

Maranhão

MAM

—

Museu de Arte Moderna

ME

—

Ministério do Exército

MEC

—

Ministério da Educação e Cultura

MES

—

Ministério da Educação e Saúde

MF

—

Ministério da Fazenda

MHN

—

Museu Histórico Nacional

MG

—

Minas Gerais

MI

—

Museu Imperial

MIC

—

Ministério da Indústria e Comércio

MINIPLAN

—

Ministério do Planejamento e Coordenação Geral

MJ

—

Ministério da Justiça

MJNI

—

Ministério da Justiça e Negócios Interiores

MLA

—

Medicai Library Association

MM

—

Ministério da Marinha

MME

—

Ministério de Minas e Energia

MN

—

Museu Nacional

MR

—

Museu da República

MRE

—

Ministério das Relações Exteriores

MS

—

Ministério da Saúde

MT

—

Mato Grosso

MT

—

Ministério dos Transportes

MTIC

—

Ministério do Trabalho Indústria e Comércio

MTPS

—

Ministério do Trabalho e Previdência Social

MVOP

—

Ministério da Viação e Obras Públicas

NLL

—

National Lending Library for Science and Tecnology

NLM

—

National Library of Medicine

OAB

—

Ordem dos Advogados do Brasil

OEA

—

Organização dos Estados Americanos

OIT

—

Organização Internacional do Trabalho

OMS

—

Organização Mundial de Saúde

ONU

—

Organização das Nações Unidas

OPS

—

Organização Panamericana de Saúde

PAMESE

Plano de Assistência Médica e Educacional aos Servidores do Estado

PA

—

Pará

PB

—

Paraíba

PDF

—

Prefeitura do Distrito Federal

PE

—

Pernambcco

PETROBRÁS

—

Petróleo Brasileiro S/A

PI

—

Piauí

PR

—

Paraná

PUC

—

Pontifícia Universidade Católica

PUDOC

—

Centrum voor Land-Bouw publiketies en Landbouwdocu-mentatie (Holanda)

RD

—

Rondônia

REDUC

—

Refinaria Duque de Caxias

REFAP

—

Refinaria Alberto Pasqualini

REGAP

—

Refinaria Gabriel Passos

RENOR

—

Região de Produção do Norte

RFFSA

—

Rêde Ferroviária Federal S/A

RJ

—

Rio de Janeiro

RLAM

_

Refinaria Landulfo Alves

RM

—

Região Militar

RN

_

Rio Grande do Norte

RPBA

—

Região de Produção da Bahia

RPNE

—

Região de Produção do Nordeste

RS

—

Rio Grande do Sul

SAM

—

Serviço de Assistência ao Menor

SAMN

—

Sociedade dos Amigos do Museu Nacional

SB

—

Serviço de Bibliografia

SBE

—

Sociedade Brasileira de Escritores

SBPC

—

Sociedade Brasileira para o Progresso da Ciência

SC

—

Santa Catarina

SCIB

—

Serviço de Informações Bibliográficas

SDGM

—

Serviço de Documentação Geral da Marinha

SE

—

Sergipe

SEC

—

Secretaria de Educação e Cultura

SEJUR

—

Serviço Jurídico

SENAC

—

Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial

SENAI

—

Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial

SENEC

—

Secretaria de Estado dos Negócios de Educação e Cultura

SEPES/DITRE

—

Divisão de Treinamento do Serviço de Pessoal

SERAB

—

Serviços Auxiliares da Bahia

SERMAT

—

Serviço de Material

SERPLAN

—

Serviço de Planejamento

SERPLANIDESAD

—

Divisão de Estatística, Acompanhamento e Documentação do Serviço de Planejamento

SERPRO

—

Serviço Federal de Processamento de Dados

SESC

—

Serviço Social do Comércio

SESI

—

Serviço Social da Indústria

SIA

—

Serviço de Informação Agrícola

SIC

—

Serviço de Intercâmbio de Catalogação

SINMED

—

Sindicato dos Médicos do Rio de Joneiro

SITC

—

Serviço de Informações Técnico-Científicas

SLA

—

Special Library Association

SNA

—

Sociedade Nacional de Agricultura

SNB

—

Serviço Nacional de Bibliotecas

SNEL

—

Sindicato Nacional dos Editores de Livros

SNFMF

—

Serviço Nacional de Fiscalização de Medicina e Farmácia

SNT

—

Serviço Nacional de Teatro

SNT

—

Serviço Nacional de Tuberculose

SOCIMBRA

—

Sociedade Brasileira de Planejamento e Comércio Internacional

SP

—

São Paulo

SP

—

Serviço de Publicações

SPF

—

Serviço Público Federal

STM

—

Supremo Tribunal Militar

SUDAM

—

Superintendência de Desenvolvimento da Amazônia

SUDEC

—

Superintendência do Desenvolvimento Econômico e Cultural

Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste

SUDENE

_

SUDESUL

—

Superintendência de Desenvolvimento da Região Sul

SUDHEVEA

—

Superintendência da Borracha

SUNAB

—

Superintendência Nacional do Abastecimento

SUPRA

—

Superintendência de Reforma Agrária (extinta)

SURSAN

—

Superintendência de Urbanização e Saneamento

TPI

—

Tropic Products Institute

TRE

—

Tribunal Regional Eleitoral

UA

—

Universidade do Amazonas

UB

—

Universidade do Brasil

ucc

_

Universidade Católica de Campinas

UCMG

—

Universidade Católica de Minas Gerais

UCP

—

Universidade Católica de Petrópolis

UCPe

—

Universidade Católica de Pernambuco

UCPEL

—

Universidade Católica de Pelotas

UCPr

—

Universidade Católica do Paraná

UCS

—

Universidade Católica de Salvador

UEC

—

Universidade Estadual de Campinas

UEG

—

Universidade do Estado da Guanabara

TJFAL

—

Universidade Federal de Alagoas

UFBa

—

Universidade Federal de Bahia

UFC

—

Universidade Federal do Ceará

UFES

—

Universidade Federal do Espírito Santo

UFF

—

Universidade Federal Fluminense

UFGo

—

Universidade Federal de Goiás

UFMG

—

Universidade Federal de Minas Gerais

UFPa

—

Universidade Federal do Pará

UFPe

—

Universidade Federal de Pernambuco

UFPr

Universidade Federal do Paraná

UFRGS

—

Universidade Federal do Rio Grande do Sul

UFRPe

—

Universidade Federal Rural de Pernambuco

UFRJ

—

Universidade Federal do Rio de Janeiro

UFRRJ

—

Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro

UFRN

—

Universidade Federal do Rio Grande do Norte

UFRRS

—

Universidade Federal Rural do Rio Grande do Sul

UFSC

—

Universidade Federal de Santa Catarina

UM

_

Universidade do Maranhão

UnB

—

Universidade de Brasília

UNESCO

—

United Nations Educational Scientific and Cultural Organisation

UPa

—

Universidade do Pará

UPr

—

Universidade do Paraná

UR

—

Universidade do Recife

UREMG

—

Universidade Rural do Estado de Minas Gerais

URGS

—

Universidade do Rio Grande do Sul

USAID

—

United States Agency for International Development

USIS

—

United State Information Service

USP

—

Universidade de São Paulo

UUF

—

União Universitário Feminina

VARIG

—

Viação Aérea Riograndense

ALAGOAS

BIBLIOTECA DO <■ B. B. D.

ALAGOAS

ALTAVILLA, Jayme Lustosa de

Cargo atual: Diretor-Técnico da Biblioteca Pública Estadual de Alagoas, desde 1963.

Naturalidade: Maceió, AL    __

Endereço: Av. Fernandes Lima, 738, Farol (part.); Palácio do Barão de Jara-guá, Pç. D. Pedro II. Maceió, AL (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Direito da UFA1.

Cargos exercidos: Assistente Geral do Departamento Estadual de Cultura; Assistente de Administração respondendo pelo expediente da Biblioteca Pública, 1959; Diretor Geral da Rádio Difusora de Alagoas da SENEC, Alagoas, 1965; Membro do Conselho da Ordem dos Advogados do Brasil, Seção de Alagoas, 1967/68; Chefe da Divisão de Educação para o trabalho da Diretoria Estadual da LBA; Membro do Colegiado da Comissão Estadual do Livro Técnico e do Livro Didático, CELTED da COLTED em Alagoas, 1968; Diretor Estadual da LBA em Alagoas, 1968. Estagiário: na BN; na Biblioteca de Educação (MEC); na Biblioteca Demonstrativa Castro Alves (INL); na Biblioteca Pública Estadual do Rio de Janeiro.

Trabalhos publicados: Biblioteca Pública nos dias atuais. R. Brasil - Rot. set. 1967.

Associações a que pertence: Instituto Histórico de Alagoas.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1? Semana de Estudos da Comissão do Livro Técnico e do Livro Didático (COLTED). São Paulo. 1968 (delegado do SENEC-Alagoas); Encontro de Coordenadores e Secretários de Educação com dirigentes da COLTED. Recife, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Classificação Especializada (BN).

BARROS, Teocles Augusto de Araújo

2

Cargo atual: Bibliotecário do Instituto de Geo-Ciências e Auxiliar Bibliotecário da Faculdade de Educação da Universidade Federal de Alagoas.

Naturalidade: São José da Laje, AL

Enderêço: R. Dr. José Bento Júnior, 56 Farol (part.); R. Dr. José Bento Junior, 110, Farol. Maceió, AL (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Anglo Germânicas da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da UFA1.

Cargos exercidos: Professor de Francês e Geografia e Bibliotecário da Faculdade de Filosofia da UFA1; Assistente de Educação do Colégio Estadual Moreira e Silva e Professor de Inglês do Colégio Guido de Fontgalland, Maceió, AL

Associações a que pertence: Sindicato dos Professores Secundários de Alagoas.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1° Encontro dos Auxiliares de Bibliotecas UFA1 SUDENE. Maceió, 1967.

SOUSA, Iêda Ferreira de

3

Cargo atual: Bibliotecária da Petróleo Brasileiro S/A., Região de Produção do Nordeste.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Imperial, 119, São José (part.); Parque do Tabuleiro, Km 13. Maceió, AL (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Filosofia da UCPe; Estagiária na Divisão de Documentação Técnica e Patentes do CENPES/ PETROBRÁS.

ALAGOAS

SOUSA, Iêda Ferreira de (cont.)

Associações a que pertence: CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro Documentação. São Paulo, 1967.

Biblioteconomia e

ÖIBLIOTECA DO I- B. B. D.

AMAZONAS

BENCHIMOL, Denise

4

Cargo atual: Professora de Bibliografia e Referência do Curso de Biblioteconomia da Universidade do Amazonas.

Naturalidade: Belém, PA

Endereço: R. Monsenhor Coutinho, 656. Manaus, AM (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula, 1968.

Cargos exercidos: Professora pré-primária, 1966/67.

Associações a que pertence: CRB-2.

BRAGA, Genesino

5

Cargo atual: Professor de História do Livro e das Bibliotecas e de Paleografia do Curso de Biblioteconomia da Universidade do Amazonas e Membro do Conselho Estadual de Cultura do Amazonas.

Naturalidade: Santarém, PA

Enderêço: R. José Clemente, 508. Manaus, AM (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1949.

Cargos exercidos: Redator do “Jornal do Comércio”, Manaus, 1927/35; Auxiliar de Gabinete do Governador do Estado, 1930/31; Arquivista Geral do Estado do Amazonas, 1931/35; Chefe de Seção da Biblioteca Pública do Amazonas, 1930/50; Diretor da revista mensal “Cabloca”, 1935/38; Deputado Estadual do Amazonas, 1935/37; Secretário do Jornal “A Tarde”, Manaus, 1937/43; Diretor da Biblioteca Pública do Amazonas, 1950/65; Diretor do Departamento de Imprensa, Propaganda e Turismo do Amazonas, 1964; Professor da Cadeira de História da Literatura do Curso de Biblioteconomia da Universidade do Amazonas, 1968/69 e da Cadeira de História do Livro e das Bibliotecas do Curso de Auxiliar de Bibliotecário do Instituto Nacional de Pesquisas da Amazônia, 1955; Diretor do Centro de Estudos Portuguêses da Universidade do Amazonas, 1968.

Trabalhos publicados: Nascença e vivência da Biblioteca do Amazonas. Belém, INPA. 1957. 134p. e vários artigos em jornais e revistas.

Associações a que pertence: Academia Amazonense de Letras (Membro efetivo); Instituto Geográfico e Histórico do Amazonas; Associação Amazonense de Imprensa, da ABB, ABI, PEN Clube do Brasil, Associação Brasileira de Bibliografia, ALA. (EEUU); União Brasileira de Escritores e Academia Paraense de Letras (sócio correspondente).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsas do MEC, no DASP, 1941; no Curso Superior de Biblioteconomia da BN, 1948/49; Conferência Regional dos Bibliotecários Profissionais da América Latina (membro de delegação brasileira) 1951; P Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954.

Outros dados: Membro da Comissão Nacional de Bibliografia (IBECC).

CORDEIRO, Maria Luiza de Magalhães

6

Cargo atual: Diretor da Biblioteca do Estado da Fundação Cultural do Amazonas e Professora de Catalogação e Classificação do Curso de Biblioteconomia da Universidade do Amazonas.

Naturalidade: Guajará-Mirim, RD

Enderêço: R. Luiz Antony, 803 (part.); R. Barroso, 57. Manaus, AM (prol).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1953 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Naturais do IBBD, 1956.    ....    .

Cargos exercidos: Bibliotecário-Auxiliar, 1946/53 e Bibliotecário-chefe da Biblioteca Pública do Amazonas, 1953/64; Professora de Bibliografia e Refe-

CORDEIRO, Maria Luiza de Magalhães (cont.)

rência do Curso de Auxiliar de Bibliotecário do INPA. Manaus, 1955; do Curso de Biblioteconomia da UAm. 1967/68; de Iniciação à Ciência do Colégio Comercial “Solon de Lucena”, Manaus, 1963: Professôra-primária do Grupo Escolar “Antônio Teles de Souza”, Manaus, 1960/66.

Associações a que pertence: ABB e ABE.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do MEC, no Curso Superior de Biblioteconomia da BN, 1952/53; do INPA no Curso do IBBD, 1955/56; do Departamento de Estado dos Estados Unidos da América, para visita de observação nas bibliotecas públicas, universitárias e centros de documentação, U.S.A., 1968; l⁹ Congres:o Brasileiro de Audiovisuais. Rio de Janeiro, 1967 (Representante da Secretaria da Educação e Cultura do Amazonas) 2? Semana de Estudos COLTED. São Paulo, 1968 (Representante da Secretaria da Educação e Cultura do Amazonas) 2V Congresso Regional de Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliotecas Especializadas e Universitárias, 1953 (BN). Aperfeiçoamento do Magistério Primário, 1961.

NEVES, Maria de Nazareth Jacob da Silva

7

Cargo atual: Professora de Organização e Administração de Bibliotecas, desde 1967 e de Documentação no Curso de Biblioteconomia e Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade do Amazonas.

Naturalidade: Manaus, AM

Enderêço: Av. Joaquim Nabuco, 989 (part.); Pç. dos Remédios, 147, Centro. Manaus, AM (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional. 1955.

Cargos exercidos: Apurador da Seção de Estatística Educacional, do Departamento de Educação e Cultura; Amanuense da Assembléia Legislativa; Professora de Português do Curso de Formação de Professores; Assistente de Diretor (respondendo pela Diretoria) do Instituto de Educação do Amazonas; Chefe do Gabinete do Secretário da Educação e Cultura; Diretora Geral do Departamento da Educação e Cultura; Chefe do Gabinete do Magnífico Reitor da UAm.; Assessora da Seção de Anais da Assembléia Legislativa do Estado; Professora de Organização e Administração de Bibliotecas no curso intensivo do INPA; de Metodologia da Linguagem em cur o intensivo ministrado no Rio Grande do Norte, sob o patrocínio do INEP.

Associações a que pertence: CRB-2.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o curso da BN, 1952/53 e para curso de Metodologia da Linguagem. Belo Horizonte.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliotecas Especializadas e Universitárias (BN) e Metodologia de Linguagem. Belo Horizonte.

SILVA, Algenir Ferraz Suano da

8

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe do Instituto Nacional de Pesquisas da Amazônia.

Naturalidade: Acre

Enderêço: R. Cláudio Mesquita, 546 (part.); R. Guilherme Moreira, 116, Cx.

Postal, 478. Manaus, AM (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade do Amazonas.

BIBLIOTECA DO (. B. B. D.

SILVA, Algenir Ferraz Suano da (cont.)

Cargos exercidos: Bibliotecário-Auxiliar da Biblioteca Pública e Escriturário do INPA.

Associações a que pertence: CRB-2.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 49 Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963.

BAHIA

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Biológico da Bahia.

Naturalidade: Ilhéus, BA

ALMEIDA, Norma Martins de

Enderêço: Av. Brasil, 8, Matatu (part.); Cx. Postal 553, Ondina. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Bibliotecária do IPEAL.

Trabalhos publicados: Manual de Serviço da Biblioteca do IPEAL. Cruz das Almas, 1967. 25p. (em colaboração). Revista de resumos cooperativamente. In-Seminário para Bibliotecários Agrícolas do Brasil, Cruz das Almas, 1967. Informe final. Rio de Janeiro, IICA, 1967. Trabalho de base n⁹ 11. 10p. e várias bibliografias especializadas.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do IICA para Curso de Bibliotecas Agrícolas. Turrialba, Costa Rica, 1966; 2⁹ Congresso Interamericano de Bibliotecários y Documentalistas Agrícolas, 1968; Seminário para Bibliotecários Agrícolas. Cruz das Almas, BA, 1967 e 2Í> Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

ÁLVARES, Jacira Bandeira

10

Cargo atual: Bibliotecária e Documentarista da Escola Politécnica da Universidade Federal da Bahia, desde 1960.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Rio Subaé, 40 (térreo), Monte Serrat (part.); R. Aristides Novis, 2, Federação. Salvador, BA (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1960.

Cargos exercidos: Responsável pela Biblioteca da Academia de Letras da Bahia, 1951/59; Responsável pela Seção de Periódicos da Biblioteca do Instituto de Economia e Finanças da Bahia, 1958; Responsável pela Biblioteca da Comissão de Planejamento Econômico do Estado da Bahia, 1959/60.

Associações a que pertence: CRB-5 e ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 9? Reunião Anual da SBPC. Rio de Janeiro, 1957; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 10? Reunião Anual da SBPC. Salvador, 1959.

Outros dados: Cursos realizados: Arquitetura do Livro e Documentação Científica; 1959; Têrmos Coordenados, 1967 e Organização de Arquivos, 1969.

ALVES, Eliete da Luz

11

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Biblioteca da Divisão de Educação da Secretaria Municipal de Educação e Cultura.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Trasybulo Ferraz, 103, Cidade Nova (part.); Ld. da Praça 18, 2° andar. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1966.

Associações a que pertence: CRB-5 e ABaB.

AMARAL, Maria Bernardete da Cunha

12

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Politécnica da Universidade Federal da Bahia e Documentarista da Fundação Comissão de Planejamento Econômico.

AMARAL, Maria Bernardete da Cunha (cont.)

Naturalidade: Ilhéus, BA

Enderêço: R. Euclides da Cunha, Ed. Alvorada, apt³ 101 (part.); R. Aristides Novis 2, Federação e Pç. Inglaterra 6, 8o e 9° andares. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Univer-versidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Professora primária; Secretária e Arquivista do Instituto de Cacau da BA e do Bank of London.

Associações a que pertence: ABaB e CRB-5.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2I? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4Í> Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 2Q Congresso Regional de Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Arquitetura do Livro e Documentação. Têr-mos coordenados, 1967; Organização de Arquivos, 1969.

ANDRADE, Marinha de

13

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca da Escola Politécnica da Universidade Federal da Bahia e Professora Adjunta de Bibliografia e Referência da Escola de Biblioteconomia e Comunicação da UFBa.

Naturalidade: Itabuna, BA

Enderêço: Av. Joana Angélica, 199 (part.); R. Aristides Novis, 2. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Secretária e Vice-Presidente da ABaB; Tesoureira e Secretária do CRB-5; Bibliotecária e Redatora Assistente do índice Tecnológico; Professora do Ensino Médio e Estagiária da Seção de Documentação do Laboratório Nacional de Engenharia Civil, Lisboa.

Trabalhos publicados: Bergson: esboço biobibliográfico. B. bibliogr. inf., Salvador. 1(5): 5-21, 1959; Considerações sôbre o sistema de aquisição planificada. Trabalho apresentado no 4P Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza. 1963; Lista de Obras de referência brasileiras. In: SABOR J. Manual de fuentes de informacion, Buenos Aires, Editorial Kapelusz, 1957. p. 268-75 (em colaboração).

Associações a que pertence: ABaB e Instituto Geográfico e Histórico da Bahia.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para estágio no Laboratório Nacional de Engenharia Civil, Portugal; l⁹ Congresso Brasileiro de Bibliografia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Bibliografia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Bibliografia e Documentação. Curitiba, 1961; 4? Congresso Brasileiro de Bibliografia e Documentação. Fortaleza, 1963; 9a Reunião Anual da SBPC. Rio de Janeiro, 1957 e 10? Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958; 26⁹ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964.

ANDRADE, Marly Oliveira de

14

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Juracy Magalhães Júnior.

Naturalidade: Conceição de Coité, BA

Enderêço: R. José Inácio do Amaral, 6, Ed. Samil, apt⁹ 102 (part.); R. Guedes Cabral, s/n. Rio Vermelho. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Univer-versidade Federal da Bahia.

ANDRADE, Marly Oliveira de (cont.)

Cargos exercidos: Professora; Bibliotecária da Biblioteca Luiz Simões Lopes e da Biblioteca Central de Educação.

Associações a que pertence:    ABaB e AFPEB.

ARAGÃO, Adalgisa Moniz de

15

Cargo atual: Diretor da Divisão de Bibliotecas do Departamento da Educação Superior e da Cultura, desde 1967.

Naturalidade: Cachoeira, BA

Endereço: Pç. Dr. Patterson, 9-A, Graça (part.); R. Gen. Labatut 47, Barris. Salvador, BA (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto Feminino da Bahia; da Seção de Referência da Biblioteca Pública do Estado da Bahia; do Tribunal da Justiça; Assistente da cadeira de Referência da Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFBa; 2? Secretária, 1956, 1» Secretária, 1962, e Presidente da ABaB. 1965/69. Presidente do CRB-5.

Trabalhos publicados: Bibliotecas e Instituições que oferecem as publicações que editam e desejam estabelecer permutas. 1956; Bibliotecas do Lar. 1965; Bibliotecas Públicas. 1966; Plano para um sistema de Bibliotecas no Estado da Bahia. 1967; Missão Cultural das Bibliotecas no Brasil. 1969. Serviço de Coordenação e Supervisão para o setor de Bibliotecas Escolares da Bahia. Salvador, 1962. Biblioteca Pública do Estado da Bahia. Salvador, 1970.

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem aos EEUU., observando bibliotecas e comparecendo a Assembly of Librarians of America, 1947; à Europa observando Bibliotecas e Centros de Documentação, 1964; Congresso Latino Americano de Desenvolvimento das Bibliotecas Públicas. São Paulo, 1952; Seminário de Permuta Nacional e Internacional de Publicações. São Paulo, 1956; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Semana de Estudos COLTED. Rio de Janeiro, 1967; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozêlo RJ., 1969. 2⁹ Congresso Regional de Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969. 22⁹ Reunião Anual da S.B.P.C. Salvador 1970.

ARAÚJO, Ilka Ribeiro de

16

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Bibliotecas do Departamento da Educação Superior e da Cultura, desde 1968.

Endereço: R. Barão de Loreto, 15, Graça (part.); Pç. Tomé de Souza, s/n. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Auxiliar de Escritório no IRPEN, 1963; Auxiliar Administrativa na Divisão de Águas (Minas e Energia), 1964; Bibliotecária da COELBA, 1965; da Difusão Cultural da Secretaria de Educação, 1966; do IGHB, 1967.

Associações a que pertence: ABaB e UNIFLAC (Paris).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o CNRS e UNESCO, em Paris, para estudos de Documentação, Pesquisas Técnicas, Científicas e Arquivo, 1969; para a Faculdade de Letras de Lisboa para estudos de Língua e Cultura Portuguêsa, 1968.

ARAÚJO, Isabel Marques Chagas de

17

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe de Documentação da Biblioteca “Isaias Alves” da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal da Bahia, desde 1951.

Naturalidade: Castro Alves, BA

Enderêço: R. Carlos Gomes, 68, apt⁹ C, 2⁹ andar (part.); Av. Joana Angélica, 183. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Univer-dade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da UFBa.

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961.

BARRO S, Lúcia de Oliveira

18

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Educação da Bahia e do Hospital Prof. Edgard Santos.

Naturalidade: Santo Amaro da Purificação, BA

Enderêço: R. Arquimedes Gonçalves, 31 (part.); R. Rocha Galvão, 33 Nazaré e Vale do Canela. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFBa.

Associações a que pertence: ABaB e CRB-5.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário para Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967.

BASTOS, Zilda da Silva

19

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Promoção e Divulgação da Divisão de Bibliotecas do Departamento da Educação Superior e da Cultura.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. do Sodré 30, l⁹ andar (part.); R. Gal. Labatut 47, Barris. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1966.

Cargos exercidos: Professora Primária Estadual, 1946/67.

Trabalhos publicados: A biblioteca em função da educação de adultos. A ABaB informa. Salvador, 2 (4/5): 3-6, jul./dez 1967.

Associações a que pertence: ABaB e CRB-5.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Instituto Nacional de Estudos Pedagógicos do Rio Grande do Sul.

Outros dados: Trabalhou na Escola de Aplicação do CRPE da Bahia. Cursos realizados: Paleografia e epigrafia; Atualização em CDD; Restauração de Documentos; e Catalogação e Classificação.

BORBA, Hilda Crisóstomo

20

Cargo atual: Bibliotecária e Documentarista do Centro Industrial de Aratu. Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Antônio Dias Martins, 57, St⁹ Agostinho (part.); R. Cons. Dantas, 8, salas 711/712 (para correspondência), e Km 17 da Rodovia BR-324. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1965.

BRASILEIRO, Moema Figueiredo

BIBLIOTECA DO í- B. B. D.

21

Cargo atual: Chefe da Biblioteca Pública da Bahia.

Naturalidade: Maceió, AL

Enderêço: R. Oito de Dezembro, 70, apt⁹ 202, Graça (part.); R. General Laba tut, 47, Barris. Salvador, BA (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Professora primária, 1944/65; Professora de desenho, 1951; Vice-Diretora de Escola Pública Primária, 1959/65; Bibliotecária responsável pela Biblioteca da Divisão de Assistência Técnico-Pedagógica, 1966/68; Secretária da “Hora Pedagógica” da SEC; Membro do colegiado da Comissão Estadual do Livro Técnico e do Livro Didático, CELTED da COLTED na Bahia, 1969.

Associações a que pertence: CRB-5 e ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação, São Paulo, 1967; II Semana de Estudos COLTED, São Paulo, 1967; Viagem aos EEUU observando bibliotecas públicas, universitárias e escolares, 1970.

BRITTO, Maria Miranda Carvalho

22

Cargo atual: Bibliotecária do Tribunal Regional Eleitoral da Bahia; Presidente, 1969/70 e Conselheira dos Conselhos Regional e Federal de Bibliotecono-mia-5? Região. 1970/73.    ,

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Odilon Santos, 22. Rio Vermelho (part.); Forum Ruy Barbosa, Pç. Pedro II, térreo. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia da UFBa; Tesoureira da ABaB; 2* Secretária do CRB-5, 1968; Delegada Eleitora da ABaB

Associações a que pertence: ABaB e CRB-5.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Conferência Latino Americana promovida pela OEA-UNESCO. São Paulo, 1951; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 25? Reunião da FEBAB. São Paulo; 2* Assembléia Geral dos Conselhos, 1968.

Outros dados: Eleita 1? Suplente pela Bahia para o CRB, 1969. Cursos realizados: Documentação Científica e Arquitetura do Livro, 1959; Arquivo e Documentação, 1969.

BULCÃO, Livinia de Argôlo

23

Cargo atual: Bibliotecária da Fundação Gonçalo Muniz.

Naturalidade: São Francisco do Conde, BA

Enderêço: R. do Céu, 3, São José de Cima, Barbalho (part.); R. Pedro Lessa, s/n, Canela. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Oficial do Registro Civil de Mataripe do Município de São Francisco do Conde e Bibliotecária-Auxiliar da Secretaria de Saúde Pública do Estado da Bahia.

Associações a que pertence: Associação de Exatores do Estado da Bahia; ABaB e AFPEB.

CARVALHO, Lindoya Vieira de

24

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal da Bahia, desde 1965.

Naturalidade: Rio Grande, RS

Endereço: R. Pedro Jácome, 18 (part.); Av. Joana Angélica, 183. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Filosofia da UFBa.

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2Í> Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959.

Outros dados: Cursos realizados: História do Livro (UFBa) e Arquivo e Documentação (ABaB/Divisão de Bibliotecas do Estado), 1969.

CORUJEIRA, Lindaura Alban

25

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal da Bahia.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: Av. Joana Angélica, 1963 (part.); Av. Joana Angélica, 183. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia; Curso para Formacion Técnica de Archiveros, Bibliotecários y Arqueologos da Dirrecion General de Archivos y Bibliotecas de Madrid.

Cargos exercidos: Estagiária no IBBD, 1958; Bibliotecária da Refinaria Lan-dulfo Alves. PETROBRÁS, 1963/65; Assistente da Chefia de Documentação e Biblioteca da Faculdade de Filosofia da UFBa, 1965; Vice-Presidente, 1965/67, e Secretária da ABaB, 1967/69; Professora de Restauração de Documentos do Curso de Arquivo do Arquivo Público da Bahia, 1962/68; Membro do CRB-5, 1966/69.

Trabalhos publicados: Conservação e restauração de livros e documentos (mimeog.) |Trabalho apresentado no 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961],

Associações a que pertence: ABaB e CRB-5.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsas do Instituto de Cultura Hispânica para curso em Madrid, 1958/59; da Sociedade Cultural Dante Alighieri para estágio no Instituto de Patologia do Livro Afonso Gallo, em Roma, 1968; Conferência Latino-Americana para o Desenvolvimento da Biblioteca Pública OEA/UNESCO. São Paulo, 1951; 3P Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 5o Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Colaborou com a Biblioteca Central da UFRJ, na pesquisa bibliográfica referente à Etnografia e Folclore, 1956; com a PETROBRÁS no levantamento do acêrvo Bibliográfico de suas Bibliotecas na Bahia,

1958. Cursos realizados: de Conferências e Práticas sôbre Paleografia dos Séculos XVII e XVIII (UFBa). 1966: International Training Course on the Conservation of Library and Archive Material. Roma, 1968; Arquivo e Documentação (ABaB/Divisão de Bibliotecas do Estado), 1969 e Chefia e Liderança (UFBa).

Cargo atual: Bibliotecária e Documentarista do Centro de Estudos e Planejamento.

Naturalidade: Salvador, BA

COSTA, Anita da Conceição

Enderêço: R. Luis Viana, 5, Ladeira do Carmo (part.); R. da Graça, 21 2’ andar. Salvador, BA (prof.).    _    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1965.

Cargos exercidos: Regente, Assistente de Diretoria e Vice-Diretora da Esc. Visconde de Cairu.

Associações a que pertence: AFPEB e ABaB.

CUNHA, Vanda Angélica da

27

Cargo atual: Chefe da Seção de Normas e Controle da Divisão de Bibliotecas do Departamento de Educação Superior e da Cultura e 1? Secretária da Associação Bahiana de Bibliotecários, 1970/73.

Naturalidade: Joazeiro, BA

Enderêço: R. Osvaldo Cruz, 40', Rio Vermelho (part.); Gal. Labatut, 47, Barris.

Outros dados: Cursos realizados: Têrmos Coordenados, 1967; Bibliotecas Públicas e Escolares, 1968; Arquivo e Documentação, 1969 e Técnica de Chefia e Liderança, 1965. Restauração de documentos.

DIAS, Isnaia Santana

28

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola de Nutrição da Universidade Federal da Bahia.

Naturalidade: Teófilo Otoni, MG

Enderêço: R. Tenente Pires Ferreira, 20, apt⁹ 302, Barra (part.); R. Basílio da Gama, 6, Canela. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Assistente de Bibliotecário na Escola de Administração da UFBa.

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Inglês; Introdução à short-story e Literatura de protesto social (Colorado State University USA.), 1966.

DIAS, Sônia Maria Magalhães

29

Cargo atual: Bibliotecária dos Serviços Auxiliares da Bahia da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: Av. Sete de Setembro, 333, apt⁹ 604, Vitória (part.); R. Padre Feijó, 31, Canela. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Trabalhos publicados: Aproveitamento dos Relatórios e Estudos Técnicos elaborados nos Órgãos da Emprêsa |Trabalho apresentado no l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966|; Informação: Graus de Interação entre o Homem e o Documento |Trabalho apresentado no 2ÍI Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968|.

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem à Europa para observação e visita a bibliotecas de vários países; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966; 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968.

FERREIRA, Climério Joaquim 30

114

ALVES, Gilda Duarte 187

COIMBRA, Maria Lucia Behring 274

358

MONTEIRO, Juracy do Couto 461

RIBEIRO, Eliane Sabóia 551

WIEDEMANN, Maria Amorim

BARBOSA, Maria Dorothéa

841

COLL, Josselia Castro

1041

1134

1214

1305

ÍNDICE

FERREIRA, Climério Joaquim 30

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe do Setor de Documentação e Biblioteca do Centro de Estudos Afro-Orientais da Universidade Federal da Bahia.

Naturalidade: Salvador, BA

Endereço: R. Renato Medrado, 30, Politeama de Cima (part.); Av. Leovigildo Filgueiras, 69, Garcia. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Bibliotecário do Centro Cultural e Recreativo Espanhol; Encarregado da Documentação do Setor de Pesquisas e Documentação do MAM da Bahia.

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Aliança para o Progresso/Govèrno de São Paulo para estudos de Documentação Científica e Tecnológica.

FERREIRA, Gilda Pires 31

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola de Administração e Auxiliar de Ensino na Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, desde 1968.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: Av. Euclides da Cunha, 74, apt⁹ 402, Graça (part.); Pç. Teixeira de Freitas, s/n, São Pedro. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Música da Bahia; Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia; Master of Library Science, Syracuse University Graduate School of Library Science.

Cargos exercidos: Documentarista do Instituto de Serviço Público da UFBa, 1967/68; Vice-Presidente da ABaB, 1967/69 e Delegado Eleitor no Conselho Federal da Biblioteconcmia, 1969 (representante do CRB-5).

Trabalhos publicados: Sistema de Indexação Coordenada em Administração Pública. ABaB Informa, Salvador. 3(1):ll-30, jan./jun. 1968.

Associações a que pertence: ABaB; Associação Cultural Brasil-Estados Unidos; Sociedade de Cultura Artística da Bahia e CRB-5.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Comissão Fulbright, para o Curso de Pós-Graduação na Syracuse University, 1965/66; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Jane:ro, 1967 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Tradutora do livro: Uma visão do comércio do Brasil em 1808 de Henri Hill. Salvador, Banco da Bahia, 1964.

FONTES, Heduviges de Souza

BIBLIOTECA DO I. B. B. D.

32

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Brasileiro de Oftalmologia e Prevenção da Cegueira, desde 1965.

Naturalidade: Salvador, BA

Endereço: R. Mal. Bitencourt, 4, apt⁹ 608, Edifício Venezia (part.); R. Pedro Lessa, 2, Canela. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2'> Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

FRANCO, Wilma de Albuquerque

33

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Medicina Veterinária da Universidade Federal da Bahia, desde 1958.

Naturalidade: Ipirá, BA

Endereço: R. Itabuna, 29, Parque Cruz Aguiar (part.); Av. Adhemar de Barros, s/n., Ondina. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Medicina Veterinária da Bahia; Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Trabalhos publicados: Como organizar artigos para periódicos An. Esc. Med. Vet. Bahia. 1:83-85, 1960 e Anteprojeto para publicar uma revista de resumos cooperativamente /Agricultura/ In: Seminário para Bibliotecários Agrícolas do Brasil. Cruz das Almas, 1967. Informe final, Rio de Janeiro, IICA, 1967. Trabalho de base n⁹ 3, 8p. (em colaboração).

Associações a que pertence: ABaB; Sociedade de Medicina Veterinária da Bahia.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem à Europa para visitar diversas bibliotecas.

Outros dados: Cursos realizados: Sociologia Rural; Patologia Comparada da Nutrição; Geografia e História da Bahia; Ornitopatologia.

FREITAS, Maria da Conceição Carvalho de

34

Cargo atual: Bibliotecária do Colégio Estadual João Florêncio Gomes.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: Tv. São Raimundo, 38, Mercês (part.); Av. Pedro Alvares Cabral, 481, Itapagipe. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidoss Professora Primária; Auxiliar de Escritório; Escriturária e Oficial Administrativa.

Associações a que pertence: AFPEB; CRB-5 e ABaB.

GUEDES, Ivelise Porto

35

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da Faculdade de Medicina da Universidade Federal da Bahia.

Enderêço: R. Rio Sergi-mirim, 4, Mont’Serrat (part.); Pç. 15 de novembro, s/n., Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1962 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1960.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Auxiliar da Refinaria Landulfo Alves da PETROBRÁS, 1959 e do Hospital Aristides Maltez.

Associações a que pertence: ABaB e CRB-5.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso do IBBD; 26’ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962. 2y Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação Científica, e Arquitetura do Livro (UFBa) e Tèrmos Coordenados (SUDENE); Aprovada em concurso para Bibliotecário da UFBa (DASP), 1967.

GUIMARÃES, Cleonice Diva 36

Cargo atual: Bibliotecária-Supervisora da Biblioteca Infantil Monteiro Lobato, desde 1959.

Naturalidade: Salvador, BA

Endereço: Av. D. João VI, Bloco 9, apt⁹ 204, Brotas. Jardim Nazaré, s/n. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1959.

Cargos exercidos: Professora Primária; Regente de classes, 1953/59; Professora de Classificação da Escola de Bibliotecários e Documentaristas da Fundação Alvaro Clemente de Oliveira; Bibliotecária da ABaB, 1960/62.

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 e Semana Nacional da Biblioteca. Bahia, 1967 (realizando palestras).

Outros dados: Cursos ministrados: Intensivos para Professores de Bibliotecas Infantis (Biblioteca Infantil Monteiro Lobato), 1961 e 1964. Cursos realizados: Documentação e Arquivo, 1969.

GUIMARÃES, Solange Maria Bittencourt Chastinet

37

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Bibliotecas do Departamento da Educação Superior e da Cultura da S.E.C.

Naturalidade: Conceição da Feira, BA

Endereço: Boulevard Copacabana, Ed. Selene, 6, apt⁹ 302, Brotas (part.) R. Gen. Labatut 47, Barris, Salvador, Ba. (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1966.

Cargos exercidos: Professora Primária.

Associações a que pertence: ABaB.

Outros dados: Cursos realizados: Têrmos coordenados, 1967 e Arquivo e Documentação, 1969.

JESUS, Luisa Vasconcelos de 38

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola de Belas Artes da Universidade Federal da Bahia, desde 1950.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. da Mouraria, 40 (part.); R. do Sodré, 25. Salvador, BA (prof.). Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFBa. Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola de Direito da UFBa.

Associações a que pertence: ABaB.

LEAL, Maria Nelcy de Mendonça

39

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Centro de Documentação da Fundação de Planej amento (CPE).

Naturalidade: Conceição do Almeida, BA

Enderêço: R. Francisco Ferrano, 21, aptp 103 (part.); Pç. da Inglaterra, 6, 9⁹ andar. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Departamento de Administração Geral do Estado da Bahia; do Instituto de Economia da UFBa e da Escola de Serviço Social da Universidade Católica de Salvador.

Bôlsas, viagens, Congressos etc.: 2? Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Associações a que pertence: ABaB e CRB-5.

Outros cursos: Curso de Documentação e arquivo, 1969.

LEITE, Maria Stela Santos Pita

40

Cargo atual: Coordenadora da Escola de Biblioteconomia e Comunicação da UFBa, desde 1969.

Naturalidade: Santa Inês, BA

Enderêço: R. Carlos Gomes, 12, aptç 34 (part.); Campus Universitário, Vale do Canela. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFBa, 1955; Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Médicas do IBBD, 1957.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca, 1951/52; Bibliotecária-Chefe da Seção de Catalogação, 1953/57; Diretora-Substituta, 1964/65 e Vice-Diretora da Biblioteca Central de Educação; Bibliotecária-Chefe da Escola de Medicina e Saúde Pública da Universidade Católica de Salvador, 1954/69; da Faculdade de Medicina da UFBa, 1959/62; Professora e Diretora da Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFBa, 1968/69 e Presidente do CRB-5, 1968/69.

Trabalhos publicados: Biological Abstracts. An. Farm. e Quim. S. Paulo, São Paulo, 9(5/6): 108-11, maio/jun. 1968; Sistema de Classificação em Bibliotecas Médicas | Trabalho apresentado no 2Ç> Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959|; Classification on Medicai Library |Trabalho apresentado no 2nd. International Congress on Medicai Libra-rianship. Washington, 19631.

Associações a que pertence: ABaB; CRB-5 e FID.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o curso do IBBD; 2C? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959, 2P Congresso Regional sôbre Documentação e 9'¹ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação e Organização Bibliográfica (IBBD), 1957; Documentação Científica e Arquitetura do Livro (UFBa),

1959.

LUCENA, Diva Seixas de

41

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Bibliotecas do Departamento de Educação Superior e da Cultura.

Naturalidade: Salvador, BA

Endereço: R. Raul Leite, 24, apt⁹ 2 (part.); R. Gal. Labatut, 47, Barris, Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1964.

Cargos exercidos: Professora Primária da Escola Maria Quitéria, 1958/62; Bibliotecária do Instituto de Educação Isaias Alves, 1962/68.

Associações a que pertence: ABaB.

Outros dados: Cursos realizados: Arquivo e Documentação, 1969; Bibliotecas públicas e escolares, 1968.

MACHADO, Terezinha Costa

42

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Periódicos da Escola Politécnica da Universidade Federal da Bahia.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Mal. Floriano, 29, apt⁹ 401, Canela (part.); R. Aristides Novis, 2, Federação. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Bibliotecária organizadora da Biblioteca do DNER-BA.

Trabalhos publicados: Teses apresentadas à Escola Politécnica e à Faculdade de Arquitetura da Universidade Federal da Bahia: levantamento e estudo analítico. Salvador, 1965. 30p. mimeog.

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Conferências e Práticas sôbre Paleografia dos Séculos XVII e XVIII (UFBa); Têrmos coordenados, 1967; Secretária Executiva, 1968 e Arquivo e Documentação, 1969.

MATTOS, Carmélia Regina de

43

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Pesquisa e Experimentação Agropecuária do Leste.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Palestina, 58A. Salvador (part.); IPEAL, Cruz das Almas, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do IPEAL.

Trabalhos publicados: Ante-projeto para publicar uma revista de resumos coo-perativamente |Trabalho apresentado no Seminário para Bibliotecários Agrícolas. Cruz das Almas, BA, 1967| (Em colaboração); Manual de serviço de Biblioteca do IPEAL. Cruz das Almas, 1967 26 p. (em colaboração) e O Serviço de extensão entre as bibliotecas agrícolas do Estado da Bahia |Trabalho apresentado na 2^ Reunião Interamericana de Bibliotecários y Documenta-ristas Agrícolas. Bogotá, 19681. (Em colaboração). Informe da coleção de referência do Escritório de Pesquisas e Experimentação. In: Mesa Redonda sôbre el Programa Interamericano de Desarrollo de Bibliotecas Agrícolas, 3., Rio de Janeiro, 1969. Documentos y recomendaciones. Turrialba. IICA, 1970. p. 234-6; Biblioteca do Instituto de Pesquisas e Experimentação Agropecuá-ria do Leste. Agrícolas 2(l):4-5, jan./abr., 1970 e várias bibliografias especializadas.

Associações a que pertence: AIBDA.

biblioteca

DO B. B. d

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bolsista do IICA,, em Turrialba, Costa Rica; Viagem aos Estados Unidos para visita a Biblioteca Nacional do Departamento de Agricultura, Biblioteca do Congresso e outras Bibliotecas Agrícolas; Seminário para Bibliotecários Agrícolas. Cruz das Almas, BA, 1967; Reunião de Bibliotecários-Chefes do EPE. Rio de Janeiro, 1968. 2" Congresso Regional sôbre Documentação e 9:l Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

MATTOS, Célia Maria de Almeida

44

Cargo atual: Bibliotecária do Museu do Estado da Bahia e 2* Secretária da Associação Bahiana de Bibliotecários.

Naturalidade: Salvador, BA

Endereço: A. Almeida Sande, 27-A, Barris (part.); R. do Carmo, s/n. Convento do Carmo. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Divisão de Pesquisa do Setor de Administração Pública da Escola de Administração da UFBa.

Trabalhos publicados: A aquisição planificada de periódicos e sua aplicação na Universidade Federal da Bahia. B. Assoe. Bahiana Bibliot. Salvador 2(2/3): jan./jun. 1967.

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (representante do Museu do Estado) e Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Termos Coordenados (SUDENE), 1967; Arquivo e Documentação (ABaB/Divisão de Bibliotecas do Estado da Bahia), 1969.

MATTOS, Maria Lucas

45

Cargo atual: Bibliotecária da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Salvador, BA

Endereço: R. Princesa Isabel, 16 (part.); Região de Produção da Bahia. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Secretária da ABaB, 1965/67.

Associações a que pertence: ABaB.

MOACYR, Jacy Pereira da Silva

46

Cargo atual: Bibliotecária da Assembléia Legislativa do Estado da Bahia.

Naturalidade: Bom Jesus da Lapa, BA

Endereço: R. Osvaldo Cruz, 33-A, apt⁹ 102, Ed. José Borges, Rio Vermelho (part.); R. Guedes de Brito, 1, 7⁹ andar, Ed. da A.B.I., Sé, Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Associações a que pertence: ABaB e CRB-5 (delegada eleitora).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959.

NASCIMENTO, Célia Maria Sales do 47

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Serviços Técnicos da Biblioteca Infantil Monteiro Lobato, desde 1962.

Naturalidade: Iguaí, BA

Endereço: Pç. Rockefeller, 14, apt⁹ 301, Edifício Famonte II (part.); Pç. Almeida Couto, Jardim Nazaré, s/n. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Professora Primária, 1960 e Regente de Classe, 1962.

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1? Semana de Estudos de Biblioteconomia e Documentação. Recife, 1966.

Outros dados: Organizou a Biblioteca Pio XII do Colégio São José e Maria Auxiliadora do Liceu Salesiano de Salvador.

NOVAES, Maria Beatriz dos Santos 48

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Infantil Monteiro Lobato.

Naturalidade: Salvador, BA

Endereço: R. Mesquita dos Barris, 29 (part.); Pç. Almeida Couto. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1962.

Cargos exercidos: Professora Primária; Auxiliar de Escritório e Escriturária.

Associações a que pertence: ABaB e AFPEB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem à Europa para observar técnicas e o desenvolvimento no campo de Biblioteconomia.

NUNES, Mariene Souza 49

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Estado da Bahia.

Naturalidade: Itagibá, BA

Endereço: Av. D. João VI, Bloco 6, apt⁹ 203, Brotas (part.); R. Gal. Labatut, 47, Barris. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Associações a que pertence: ABaB.

OLIVEIRA, Margarida Pinto 50

Cargo atual: Bibliotecária da Fundação Gonçalo Moniz, desde 1967.

Naturalidade: Conceição de Coité, BA

Endereço: R. Areal de Cima, 29-A, apt⁹ 202 (part.); Cx. Postal 701. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia; Curso de Pesquisa Bibliográfica em Ciências Médicas do IBBD, 1962.

Cargos exercidos: Professora Primária, 1955/56; Bibliotecária da Biblioteca Infantil Monteiro Lobato; do Hospital das Clínicas da UFBa; de Biblioteca

Pública da BA; da Secretaria de Saúde Pública, 1967 e Secretária do CRB-5, 1966/67.

Trabalhos publicados: Reprografia, uma contribuição ao seu estudo |Trabalho apresentado ao 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967| (em colaboração); O Teletipo na informação científica |Tra-balho apresentado ao 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631 (em colaboração).

Asociações a que pertence: ABaB; CRB-5 e ASCB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso no IBBD; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2^ Assembléia Geral dos Conselhos Regionais. São Paulo (como Presidente do CRB-5); Seminário sôbre Biblioteconomia da UFBa. 2V Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Intensivo de Documentação Científica e Arquitetura do Livro (UFBa) e Têrmos Coordenados (SUDENE/UFBa).

PAULA, Maria Oneida Mendonça de

51

Cargo atual: Bibliotecária de Referência da Biblioteca Pública do Estado da Bahia.

Naturalidade: Lençóis, BA

Enderêço: R. José Visco, 20, Ladeira do Pepino, Brotas (part.); R. Gal.

Labatut, 47, Barris. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFBa. e Curso de Pesquisa Bibliográfica em Tecnologia do IBBD.

Cargos exercidos: Professóra Primária.

Associações a que pertence: ABaB.

POGGIO, Neide Rodrigues

52

Cargo atual: Bibliotecária da Maternidade Climério de Oliveira.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Rio Amazonas, 18 Matatu (part.); R. Climério de Oliveira, 1, Nazaré. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1964.

Associações a que pertence: ABaB.

Outros dados: Aprovada em concurso Público para Bibliotecários (DASP).

PÓVOAS, Maria Helena de Azevedo Portella

53

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Hospital Prof. Edgard Santos da Faculdade de Medicina da Universidade Federal da Bahia.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. José Marcelino, 12, apt⁹ 801 (part.); R. João das Botas, s/n., Canela. Salvador, BA.

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Estagiária na Biblioteca da Fundação Gonçalo Moniz e na Biblioteca da Faculdade de Medicina da UFBa.

Associações a que pertence: ABaB.

RIBEIRO, Noreth Calmon de Cerqueira

54

Cargo atual: Chefe da Biblioteca dos Serviços Auxiliares na Bahia da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Santo Amaro da Purificação, BA

Endereço: R. Santa Clara, 24, apt⁹ 601 (part.); R. Padre Feijó, 31. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Economia e Finanças de Salvador, 1956.

Trabalhos publicados: O Bibliotecário na PETROBRÁS. Salvador, PETRO-BRÁS/CENAP, 1964; Armazenamento e recuperação da informação |Tra-balho apresentado no l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966| (Em colaboração); Informação: graus de interação entre o homem e o documento |Trabalho apresentado no 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS, 1968| (Em colaboração).

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 26^ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário sôbre Permuta Nacional e Internacional de Publicações. São Paulo, 1956; l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966; 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968; Simpósio Luso-Brasileiro. Salvador, 1959 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

RIVERA, Dilza da Silva

55

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Bibliotecas do Departamento da Educação Superior e da Cultura e do Instituto Bahiano de Reabilitação.

Naturalidade: Salvador, BA

Endereço: R. Ary Pereira de Oliveira, 25, Amaralina (part.); R. Gal. Labatut, 47, Barris e Av. Getúlio Vargas, 544, Ondina, Cx. Postal 680. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Professora Primária.

Associações a que pertence: ABaB.

ROCHA, Hortência Vieira

56

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Pan Americana e da Faculdade de Ciências Econômicas da Universidade Federal da Bahia.

Naturalidade: Aracaju, SE

Enderêço: Pç. 2 de Julho 20, apt⁹ 602, Campo Grande (part.): Pç. 2 de Julho, 12, Campo Grande e Pç. 13 de Maio, 6, Piedade. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Associações a que pertence: ABaB.

ROCHA, Rosaura Lima

57

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Bibliotecas do Departamento da Educação Superior e da Cultura.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Belarmino Barreto, 82, apt" 501, Nazaré (part.); R. Gal. Labatut, 47, Barris. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Professora Primária.

Associações a que pertence: ABaB.

BOCHA, Terezinha Lins

58

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública da Bahia.

Naturalidade: Pilão Arcado, BA

Enderêço: R. Conceição Foeppel, 18-A, Brotas (part.); R. Gal. Labatut, 47, Barris, Salvador, BA (prof.).    _    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Associações a que pertence: ABaB.

RODRIGUES, Vera Violeta Calasans

59

Cargo atual: Bibliotecária dos Serviços Auxiliares na Bahia da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: Av. Joana Angélica, 66 (part.); R. Padre Feijó, 31. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária da União Cultural Brasil/Estados Unidos. São Paulo e 2? Tesoureira da ABaB, 1966/68.

Trabalhos publicados: Recuperação da Informação - métodos manuais e Ampliação do âmbito de usuários das bibliotecas [Trabalhos apresentados no l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966| (Em colaboração) e Informação: graus de interação entre o Homem e o Documento |Trabalho apresentado no 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968| (Em colaboração).

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; l⁹ Semináário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966; 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SANTANA, Amandina Angélica Ribeiro de

60

Cargo atual: Bibliotecária do Ginásio Severino Vieira.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. José Visco, 79, casa 3 (part.); Pç. Almeida Couto, s/n. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFBa. Cargos exercidos: Professora Primária.

Associações a que pertence: Sociedade Unificadora dos Professores Primários; ABaB e CRB-5.

Cargo atual: Bibliotecária da Clínica de Doenças Tropicais e Infectuosas da Universidade Federal da Bahia.

Naturalidade: Cachoeira, BA

SANTANA, Celeste Maria de Oliveira

Enderêço: R. Marquês de Caravelas, 96-A, apt⁹ 402, Barra Avenida (part.); Cx. Postal, 1310. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1966.

Associações a que pertence: CRB-5 e ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; Seminário sôbre Filosofia da História. Salvador, 1965.

Outros dados: Cursos realizados: Têrmos Coordenados, 1967; l⁹ Curso de Educação Sexual (Associação Bahiana de Medicina), 1968.

SANTANA, Myrna Maria Deiró de

62

Cargo atual: Bibliotecária da Universidade Católica de Salvador e da Divisão de Bibliotecas do Departamento da Educação Superior e da Cultura.

Naturalidade: Alagoinhas, BA

Enderêço: Jardim St^ Mônica, Quadra D, 18, l⁹ andar, IAPI (part.); R. Gal. Labatut, 47, Barris. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Professora Primária.

Associações a que pertence: ABaB.

SANTANA, Zoraide Bastos de

63

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Liceu de Artes e Ofícios.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Oscar Freire, 12 (part.); R. Guedes de Brito, 14. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Colégio Antônio Vieira; Estagiária nas Bibliotecas da Faculdade de Medicina, Economia, Direito e Bibliotecária da Escola de Serviço Social da UCS.

Associações a que pertence: ABaB (Membro do Conselho Fiscal).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congreso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Congresso de Estudantes de Biblioteconomia. Recife.

SANT’ANNA, Eurydice Pires de

64

Cargo atual: Vice-Diretora, desde 1965 e Professora da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, desde 1968 e Membro Efetivo do Conselho Federal de Biblioteconomia, desde 1965.

Naturalidade: Cachoeira, BA

Enderêço: R. Padre Feijó, 10, apt⁹ 302. Salvador, BA (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1955 e Curso de Pesquisa Bibliográfica em Ciências Médicas do IBBD, 1957.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Pública Escolar de Ca-choeira, 1949/51; da Seção de Referência da Biblioteca Central de Educação, 1951/54; da Biblioteca Escolar de Salvador, 1956; do Hospital das Clínicas da UFBa, 1958/62; Inspetora de Bibliotecas Escolares, 1959; Bibliotecária da Associação Bahiana de Hospitais, 1961/66; da Associação Amigos da Cidade de Cachoeira, 1963; Secretária da Gazeta Médica da Bahia, 1966; Diretora do Museu de Arte e História da Bahia, 1962 e Estagiária na Escola de Engenharia da UFBa, 1953/54.

Trabalhos publicados: Mecanização Bibliográfica |Trabalho apresentado no 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959|; A pesquisa bibliográfica para os médicos do Interior | Trabalho apresentado na Jornada Médica. Jacobina, BA, 19601; O teletipo na informação científica jTrabalho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Do-cufentação. Fortaleza, 19631 (em colaboração); Reprografia, uma contribuição ao seu estudo | Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967| (em colaboração); Localização e obtenção de documentos. Catálogos Coletivos e Serviços Repro-gráficos | Trabalho apresentado no Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 19671; e Permuta de Duplicatas e Material dispensável |Trabalho apresentado no Seminário de Permuta Internacional. São Paulo, 1955 [.

Associações a que pertence: ABaB; ABB; CRB-5; MLA e FID.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Departamento de Estado dos Estados Unidos para visita a diversas Bibliotecas, Centros de Documentação e Escolas de Biblioteconomia Americanas; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário de Permuta Internacional. São Paulo, 1955; Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967; 2⁹ Congresso Nacional de Professores Primários. Salvador, 1951; 9» Reunião Anual da SBPC. Rio de Janeiro, 1957; 11? Reunião Anual da SBPC. Salvador, 1959; Colóquio Luso Brasileiro. Salvador, 1959; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 1* Conferência sôbre o Ensino de Clínica Médica no Brasil, 1961 (Secretária); Congresso Brasileiro de Nefrologia. Salvador, 1966 (Secretária); 3⁹ Congresso Brasileiro de Medicina Tropical. Salvador, 1967 (Secretária); Reunião dos Professores de Documentação. Curitiba, 1969. 2⁹ Congresso sôbre Documentação e 9'"¹ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a biblioteca do PAMESE, 1959/61; a biblioteca Alfredo Amorim. Cachoeira, BA, 1950; elaborou Planos de desenvolvimento de Bibliotecas Escolares, 1958; para organização de Centro Bibliográfico na Bahia, 1956 e Biblioteca Central de Saúde, 1962; Integrante da Comissão Bahiana de Catalogação (FEBAB), 1962. Cursos ministrados: Orientação Bibliográfica (Escola de Enfermagem, UFBa.), 1963; O papel do bibliotecário no problema da Saúde Pública, 1966; o valor da pesquisa bibliográfica na apresentação de trabalhos técnicos científicos (Escola de Administração, UFBa.) 1967; Pesquisa bibliográfica sôbre parasitoses regionais (ABM) e Noções de Bibliografia, para alunos do 4⁹ ano médico, Cadeira de Clínica e Doenças Tropicais e Infectuosas. Cursos realizados: Documentação Científica e Arquitetura do Livro, 1959 e Tradição de História da Bahia, 1963.

SANTOS, Maria Consuêlo Pinheiro

65

Cargo atual: Chefe da Biblioteca da Faculdade de Ciências Econômicas da Universidade Federal da Bahia e Chefe da Documentação do Banco da Bahia S/A.

Naturalidade: São Miguel, BA

Endereço: R. Campo da Pólvora, 14, apt⁹ 502 (part.); Pç. da Piedade, 6, 4P andar; R. Miguel Calmon, 12, 5⁹ andar. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Instituto da Cultura Hispânica; do Centro de Formacion y Perfeccionamiento de Funcionários; do Swedish International Development Authority com estágio no Selective Dissemination of Information, Stockholm, Suécia; da CAPES; e da Scuola de Lingua e Cultura Italiana per Stranieri; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 3⁹ Congresso Nacional de Bibliotecas. Las Palmas, Espanha; Seminário Ibero-americano sôbre Planeamiento de Ser-vicios Bibliotecários y de Documentación Madrid. 1968. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: 4⁹ de Direccion en la Administración Pública-Alcalá de Henares-Espanha; Documentación, Documentos Especiales y Bibliografia Especializada (Escuela de Documentalista y Archiveros Espanha).

SANTOS, Mil ta de Azevedo

66

Cargo atual: Bibliotecária do Colégio Estadual Duque de Caxias, desde 1961.

Naturalidade: Salvador, BA

Endereço: R. Cosme Moreira, 42, Bonfim (part.); R. Lima e Silva, s/n, Liberdade. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Univer sidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Professora, 1952/61; Tesoureira da ABaB, 1965/69 e Tesoureira da CRB-5, 1969.

Associações a que pertence: ABaB e AFPEB.

SANTOS, Sonia Maria d’Oliveira

67

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Arquitetura da Universidade Federal da Bahia, desde 1964.

Naturalidade: Salvador, BA

Endereço: Pç. Inocêncio Galvão, 32, apt⁹ 601, Ed. Emily (part.); R. Caetano Moura, 121. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Auxiliar de Escritório da Secretaria de Educação e Cultura, 1950/51; Escriturária da Fundação para o Desenvolvimento da Ciência na Bahia, 1955; Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Direito da UFBa, 1956/63.

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961 e 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

SÉ, Yeda de Araújo Sento

68

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento de Estradas de Rodagem.

Naturalidade: Caçador, SC

Endereço: R. Cruz e Souza, 5, Acupe (part.); Av. San Martin, s/n. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Faculdade Federal da Bahia, 1966.

Associações a que pertence: ABaB.

Outros dados: Cursos realizados: Arquivo e Documentação; Introdução aos métodos e técnicas de arquivo.

SILVA, Aidil Lírio Melo da

69

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal da Bahia.

Naturalidade: Santo Antônio de Jesus, BA

Enderêço: R. Padre Daniel Lisbôa, 2? Trav. 2 (part.); Av. Joana Angélica, 183. Salvador, BA (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Filosofia da UFBa.

Associações a que pertence: ABaB.

SILVA, Regina Santos

70

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Bibliotecas do Dep. de Educação Superior e Cultura.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Deraldo Dias, 3, St⁹ Antônio (part.); R. Gal. Labatut, 47, Barris Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1966.

Cargos exercidos: Professora Primária do Grupo Escolar Carneiro Ribeiro e Professora de Geografia do Ginásio Maria José Osório. Documentarista da Comissão de Convênio SUDENE/MEC/USAID Govêrno do Estado da Bahia.

Associações a que pertence: ABaB; CRB-5 e OMEP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação, e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969. 22⁵¹ Reunião Anual da SBPC, Salvador, 1970.

Outros dados: Organizou o Catálogo de Teses da Biblioteca da Fundação Gon-çalo Moniz. Cursos realizados: Têrmos coordenados e Arquivo e Documentação .

SIMAS, Ana Maria Caldas

71

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Geociências da Universidade Federal da Bahia.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Conde Pereira Marinho, 39, Garcia (part.); Av. Araujo Pinho, 19, Canela. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Professora Primária e Coordenadora do Treinamento da Reforma Administrativa.

Associações a que pertence: ABaB e CRB-5 (Suplente).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5o Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 e Simpósio sôbre a Reforma Administrativa.

Outros dados: Cursos realizados: Chefia e Liderança; Orçamento; Documentação (SUDENE/Escola de Biblioteconomia); Arquivo e Documentação; Treinamento da Reforma Administrativa.

Cargo atual: Diretora da Biblioteca Infantil Monteiro Lobato, desde 1950.

Naturalidade: Cidade de Nazaré, BA

TAVARES, Denise Fernandes

Endereço: R. Marques de Leão, 23, apt⁹ 106, Edif. Bahia de Todos os Santos, Barra (part.); Jardim Nazaré, s/n. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentalistas, 1951 e Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1968.

Cargos exercidos: Professora Primária, desde 1944; Regente de classe nas Escolas Marquês de Abrantes e Joana Angélica, 1944/49; Diretora da Biblioteca Central de Educação da Secretaria de Educação da Bahia, 1951/55; Técnica de Educação do MEC, na Inspetoria Seccional de Salvador, desde 1962; Diretora e Professora de Organização e Administração de Biblioteca, da Escola de Bibliotecário e Documentalista da Fundação Álvaro Clemente de Oliveira; Presidente da ABaB, 1955/58.

Trabalhos publicados: Sugestões para organização duma pequena biblioteca infantil. 2. ed. Salvador, BIML, 1960; Bibliotecas na Bahia-Situação atual. Planejamento. Salvador, BIML, 1967; A Biblioteca Pública substituindo a Biblioteca Escolar | Trabalho apresentado no Congresso de Professores Primários. Bahia, 19531; Situação das Bibliotecas Infantis no Brasil |Trabalho apresentado no l⁹ Congresso de Biblioteconomia. Recife, 1954|; Situação das Bibliotecas da Bahia e nôvo planejamento |Trabalho apresentado no Simpósio de Políticas Governamentais. Bahia, 19651 Funções comunitárias das Bibliotecas Infanto-juvenis | Trabalho apresentado no Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozêlo, RJ, 19691. As bibliotecas infanto-juvenis de hoje. Salvador, BIML, 1970. 50p. e vários artigos em jornais.

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo. 1967; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozêlo, RJ, 1969; Simpósio de Políticas Governamentais para Reforma Administrativa do Estado. Salvador, 1965.

Outros dados: Realizou planejamentos para a Biblioteca Infantil Monteiro Lobato, 1949; Central de Educação (reorganização), 1951; Populares nos Bairros de Salvador, 1955; do Ginásio em Mata de São João, 1959; do Instituto de Educação Isaias Alves, 1961; do Colégio Militar da Bahia, 1962; da Inspetoria Seccional de Salvador, 1962; de uma rede de Bibliotecas Infantis em Brasília, 1959; para organização do Setor de Bibliotecas da Secretaria de Educação do Estado, 1964, apresentando ao Simpósio de Reforma Administrativa do Estado; Organizou e programou os Cursos Intensivos para Professores de Bibliotecas Infantis na Biblioteca Infantil Monteiro Lobato, 1961 e 1964; Programa de Organização e Administração de Bibliotecas do curso da Escola de Bibliotecário e Documentalista, da Fundação Álvaro Clemente de Oliveira, 1965; Elaborou o Regimento Interno da Biblioteca Infantil Monteiro Lobato, 1950 e 1959; Elaborou Anteprojeto da Lei 1262 de 9/3/60 que criou o Serviço de Bibliotecas Infanto Juvenis da Bahia. Elaborou o Decreto Lei 17837 de 1960 que regulamenta a Lei 1262; Projeto de Reestruturação do Serviço de Bibliotecas Infanto Juvenis da Bahia e da Biblioteca Infantil Monteiro Lobato a ser estudado pelo Conselho Estadual de Educação, 1966; Portaria 3434 de 1955 que regulamenta designação das professoras de Bibli-tecas Escolares no Estado da Bahia e define o funcionamento da Biblioteca Central de Educação. Cursos realizados: Fundamentos da Recreação, 1956;

Documentação Científica e Arquitetura do Livro, 1959; Literatura Infantil e Arte de Contar Histórias, 1957; Didática, 1956; Chefia, 1966 e Documentação e Arquivo, 1969.

TIBÚRCIO, Gildete Barros

BIBLIOTECA DO !• B. B. D.

73

Cargo atual: Bibliotecária da Federação das Indústrias do Estado da Bahia e da Biblioteca Pública do Estado, desde 1962.

Naturalidade: Joazeiro, BA

Enderêço: R. Mal. Hermes, 37, casa 3, Barris (part.); Av. da França, 402, 8⁹ andar. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia; e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1960.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto Central de Educação Isaias Alves, 1962/65; Bibliotecária do IBB.

Associações a que pertence: ABaB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso do IBBD.

74

VEIGA, Adelaide Maria

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Infantil Monteiro Lobato, desde 1967.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Euricles de Matos, 64, Rio Vermelho (part.); Pç. Almeida Couto, Nazaré. Salvador, BA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Professora Primária, 1960; Regente de Classe, 1960/67.

Associações a que pertence: ABaB.

BIBLIOTECA DO I. B. B. D.

CEARÁ

ABREU, Maria Hilzami Cais de

75

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Ceará.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Imperador, 1584 (part.); R. Franco Rabelo, 317. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Letras da UFCe.

Cargos exercidos: Oficial Administrativo.

Associações a que pertence: ABC e CRB-3.

AGUIAR, Maria Ester Barreto

76

Cargo atual: Oficial de Administração da Procuradoria Geral do Departamento Nacional de Obras Contra as Sêcas.

Naturalidade: São Benedito, CE

Enderêço: R. Paula Rodrigues, 337, Fátima (part.); R. Senador Pompeu, 649, Edifício Herculano, 3⁹ andar, salas 301/9. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional:    Departamento    de    Biblioteconomia    da    Faculdade de

Letras da Universidade Federal do Ceará.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Organização e Métodos (FGV), 1968.

ALBUQUERQUE, Mirian Elizabeth Jatahy de

77

Cargo atual: Oficial de Administração da Biblioteca do Hospital Geral de Fortaleza.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: Av. da Universidade, 1829, Benfica (part.); Cx. Postal 350. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional:    Departamento    de    Biblioteconomia    da    Faculdade de

Letras da Universidade Federal do Ceará, 1968.

Cargos exercidos: Estagiária na Biblioteca da Faculdade de Artes e Arquitetura da UFCe.

Associações a que pertence: ABC e CRB-3.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1? Semana de Estudos de Biblioteconomia e Documentação. Recife, 1966.

AMORA, Zildene Baima

78

Cargo atual: Bibliotecária do Centro de Cultura Italiana.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Silva Paulet, 2355, Bloco D, l⁹ andar, apt⁹ 208 (part.); Av. 13 de Maio, 2398. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional:    Departamento    de    Biblioteconomia    da    Faculdade de

Letras da Universidade Federal do Ceará.

Cargos exercidos: Professora Primária no Instituto de Educação do Ceará.

Associações a que pertence: ABC.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1? Semana de Estudos de Biblioteconomia e Documentação. Recife, 1966.

BESSA, Diana Maria Cirino

79

Cargo atual: Estagiária da Biblioteca da Faculdade de Veterinária da Universidade Federal do Ceará.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Jovita Feitosa, 2650 (part,); R. Princesa Isabel, 1236 Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional:    Departamento    de    Biblioteconomia    da    Faculdade    de

Letras da Universidade Federal do Ceará.

Associações a que pertence: ABC.

Bolsas, viagens, congressos etc.: P Semana de Estudos de Biblioteconomia e Documentação. Recife, 1966.

BEZERRA, Maria Antonieta Figueiredo

80

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca da Faculdade de Artes e Arquitetura; Professora do Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Letras da Universidade Federal do Ceará.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Jaime Benévolo, 211 (part.); Av. da Universidade, 2890. Cx. Postal. 1240. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Tesoureira do CRB-3.

Associações a que pertence: ABC; CRB-3 e APESC.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Reunião de Professores de Classificação. Brasília, 1968; de Professores da Associação Brasileira de Escolas de Biblioteconomia e Documentação. Belo Horizonte, 1968. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

BEZERRA, Maria Ismênia Peixoto

81

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Administração do Ceará.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Ana Nery, 192, Jardim América (part.); R. 25 de Março, 780, Centro. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional:    Departamento    de    Biblioteconomia    da    Faculdade    de

Letras da Universidade Federal do Ceará.

Associações a que pertence: ABC.

BRAGA, Evelyne de Almeida

82

Cargo atual: Bibliotecária do Programa Universitário do Desenvolvimento Industrial do Nordeste.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Gen. Bernardo de Figueiredo, 2536, Parquelandia (part.); Av. da Universidade, 2486. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional:    Departamento    de    Biblioteconomia    da    Faculdade    de

Letras da Universidade Federal do Ceará, 1967.

Associações a que pertence:    ABC    e    CRB-3.

CAMARA, Tereza de Jesús Saraiva

83

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Geociências da Universidade Federal do Ceará.

Naturalidade: Quixeramobim, CE

Endereço: Av. Dom Manoel, 548 (part.); Av. da Universidade, 2683. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional:    Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de

Letras e Curso de História da UFCe.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Tecnologia Rural e da Escola de Agronomia da UFCe.

Associações a que pertence: ABC e CRB-3.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

CARVALHO, Luiz José de

84

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe do Conservatório de Música Alberto Nepo-muceno.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Endereço: R. Assunção, 757. Fortaleza, CE (part.).

Formação profissional: Escola de Ciências Contábeis e Atuariais.

Cargos exercidos: Chefe do Almoxarifado Central da Reitoria da UFCe.

Associações a que pertence: CRC-Seção do Ceará; Ordem dos Músicos-Seção Ceará.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Festival de Coros de las Américas, Valparaiso e Vina dei Mar, Chile, 1965.

CASTRO, Cláudia Maria Machado Coelho de

85

Cargo atual: Diretora da Divisão de Pesquisas Científicas da Secretaria de Cultura do Estado do Ceará.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. José Lourenço, 870, Aldeota (part.); Pç. Cristo Redentor. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Letras da UFCe.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Biblioteconomia e 9* Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Associações a que pertence: ABC.

COELHO, Fernanda Nery

86

Cargo atual: Bolsista do Instituto de Biologia da UFCe.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Marcondes Pereira, 650, Nova Aldeota (part.); Cx. Postal 1400. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Letras da UFCe. e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bolsista do Instituto de Química da UFCe.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Encontro de Alunos de Biblioteconomia do Nordeste; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

CORDEIRO, Terezinha Miranda

87

Cargo atual: Bibliotecária do Laboratório de Ciências do Mar e Professora do Centro de Cultura Italiana da Universidade Federal do Ceará.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Rodrigues Junior, 978 (part.); Av. da Abolição, 3207 Cx. Postal 1072. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Neolatinas da Faculdade de Filosofia do Ceará.    _

Cargos exercidos: Funcionária do Banco Comércio Indústria de Minas Gerais.

Outros dados: Elaborou índices Bibliográficos das publicações da Estação de Biologia Marinha da Universidade Federal do Ceará, 1961 e 1965/66.

COSTA, Aracy Fiuza

88

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Química e Professora de Classificação do Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Letras da Universidade Federal do Ceará.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: Av. Luciano Carneiro, 2500, Bloco E, apt⁹ 32 (part.); Av. da Universidade 2995; Cx. Postal 935. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Neo-Latinas da Faculdade de Filosofia do Ceará; Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe e Secretária da Escola de Engenharia; Secretária do Comitê de Reforma Universitária; da Comissão de Estatuto; da Comissão de Implantação da Reforma da UFCe; Coordenador do l⁹ Encontro da Indústria no Nordeste e do Vestibular da Faculdade de Letras, 1969; P Presidente da ABC; Conselheira do CRB-3; Chefe do Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Letros da UFCe. e Professora do Curso de Introdução a Catalogação e Classificação. Belém, 1962.

Associações a que pertence: ABC; CRB-3 e APESC.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Biblioteca Nacional, 1959 e da CAPES no IBBD, 1960; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

COSTA, Maria Helena Ribeiro

89

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Federação das Indústrias do Ceará.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Pinto Madeira, 535, Aldeota (part.); R. Major Facundo, 253. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional:    Departamento    de    Biblioteconomia    da Faculdade de

Letras da Universidade Federal do Ceará.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

CRUZ, Maria Nancy da 90

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Empréstimo da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Ceará.

Naturalidade: Barbalha, CE

Enderêço: R. Major Facundo, 1817 (part.); R. Cap. Francisco Pedro, s/n. Rodolfo Teófilo. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional:    Departamento    de    Biblioteconomia    da Faculdade de

Letras da Universidade Federal do Ceará.

Associações a que pertence: ABC e CRB-3.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2Ç Congresso sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLÁ, Rio de Janeiro, 1969.

EULÁLIO, Verbena Neiva

BIBLIOTECA

DO I- B. B. D.

91

Cargo atual: Escrevente Datilografo da Biblioteca da Faculdade de Agronomia da Universidade Federal do Ceará, desde 1960.

Naturalidade: Picos do Piaui, PI

Enderêço: Av. Almte. Barroso, 668, Praia de Iracema (part.); Cx. Postal, 354. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional:    Departamento    de    Biblioteconomia    da Faculdade de

Letras da Universidade Federal do Ceará.

Associações a que pertence: ABC.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 e 2> Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

FARIAS, Vânia de Holanda

92

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Medicina e Professora de Catalogação III do Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Letras da Universidade Federal do Ceará.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: Av. Duque de Caxias, 440, apt⁹ 202 (part.); Cx. Postal 688. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Medicina; Bibliotecária-Chefe do Instituto de Medicina Preventiva da UFCe e P Secretária do CRB-3.

Associações a que pertence:    ABC; CRB-3 e APESC.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da UFCe para o Curso Superior de Biblioteconomia; da OMS para o 2Q Curso Especial para Bibliotecários Médicos. Medellin, Colombia, 1965; 49 Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 (Comissão organizadora); Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro. 1967 e 2U Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

FERNANDES, Fernandina

93

Cargo atual: Presidente do CRB-3; Bibliotecária da Faculdade de Educação e Professora de Organização e Administração do Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Letras da Universidade Federal do Ceará.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: Tv. Iguatu, 722 (part.); R. Mal. Deodoro, 750. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; Curso de Documentação Cientifica do IBBD, 1967; Curso de Pedagogia e de Orientação Educacional da Faculdade Católica de Filosofia agregada à Universidade Federal do Ceará.

Cargos exercidos: Orientadora Educacional do Instituto de Educação do Ceará, 1964/65.

Associações a que pertence: ABC e APESC.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso do IBBD, 1967; 4P Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963;

5⁹ Congresso de Orientação Educacional. Recife, 1961; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967.

GOUVEIA, Raimunda Iva Xavier

94

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Agronomia da Universidade Federal do Ceará.

Naturalidade: Granja, CE

Enderêço: R. Monsenhor Bruno, 1101, Aldeota (part.); Cx. Postal, 354. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABC e CRB-3.

LEÃO, Luiza Maria de Alcantara e Saraiva

95

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Farmácia da Universidade Federal do Ceará.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: Av. Bezerra de Menezes, 740 (part.); R. Cap. Francisco Pedro, 610, Parangabussu. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estagiária da Biblioteca do Conjunto das Químicas da Universidade de São Paulo.

Associações a que pertence: ABC.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963.

LIMA, Almery Cordeiro

96

Cargo atual: Professora de Classificação III do Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Letras; Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Odontologia da Universidade Federal do Ceará e 2* Secretária do Conselho Regional de Biblioteconomia - 3? Região.

Naturalidade: Crato, CE

Enderêço: R. Afonso Celso, 303, Aldeota (part.); Pç. José de Alencar, s/n. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso Pesquisa Bibliográfica em Ciências Médicas do IBBD.

Cargos exercidos: Datilografa; Professora de História do Livro e das Bibliotecas no Departamento de Biblioteconomia da UFCe.

Associações a que pertence: ABC e CRB-3.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da UFCe para o Curso da BN e da CAPES, para o Curso do IBBD; Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1962; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 (comissão organizadora) e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁵¹ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Realizou palestra no Departamento de Clínica da Faculdade de Odontologia da UFCe, sôbre: “Roteiro para Apresentação de um Trabalho Científico”.

LIMA, Maria Fátima Bezerra Ferreira

97

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Ceará.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Casemiro Montenegro, 811 (part.); Cx. Postal, 688. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional:    Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de

Letras da Universidade Federal do Ceará, 1967.

Associações a que pertence: ABC e CRB-3.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da OPS/OMS para o 5⁹ Curso Especial para Bibliotecários Médicos. Medellin, Colômbia, 1968; 1? Semana de Estudos de Biblioteconomia e Documentação. Recife, 1966 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

MAIA, Maria Herbene Barbosa Lima

98

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito e Professora da Cadeira de Bibliografia Geral e Especializada do Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Letras da Universidade Federal do Ceará.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Silva Paulet, 2355, Bloco B, apt⁹ 201. Aldeota (part.); Pç. Clóvis Bevilaqua, s/n., Cx. Postal 996. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Anglo-Germânicas da Faculdade Católica de Filosofia do Ceará; Curso de Pesquisa Bibliográfica em Tecnologia do IBBD, 1964 e Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Farmácia de Odontologia e de Ciências Econômicas da UFCe e Supervisora da Biblioteca Pública do Ceará.

Associações a que pertence: ABC.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso do IBBD; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 (Comissão organizadora); Seminário sôbre Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9® Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados:    Cursos    realizados:    Documentação, Jornalismo, Bibliografia

(BN) e Psicologia Aplicada (Instituto Pestalozzi).

MOTA, Maria Augusta Silva Thé

99

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Técnica Federal do Ceará.

Naturalidade: Mauriti, CE

Enderêço: R. Senador Pompeu, 2793 (part.); R. 13 de Maio, 2081. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional:    Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de

Letras da Universidade Federal do Ceará, 1968.

Cargos exercidos: Assistente Técnico da Assembléia Legislativa do Ceará.

Associações a que pertence: ABC e CRB-3.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CEPETI/BID. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

PEREIRA, Cleide Ancilon de Alencar

100

Cargo atual: Diretora do Serviço de Bibliografia e Documentação e Professora de Catalogação I e II do Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Letras da Universidade Federal do Ceará.

Naturalidade: Crato, CE

Enderêço: R. Antônio Drumond, 643, Monte Castelo (part.); Av. da Universidade. Cx. Postal, 1276. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Pesquisa Bibliográfica em Ciências Médicas do IBBD,

1962.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Medicina da UFCe, 1957/69 e Presidente e organizadora do CRB-3.

Associações a que pertence: ABC e APESC.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do INL para o Curso da BN e do IBBD para o Curso de Pesquisa Bibliográfica; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961 e 49 Congresso Brasileiro de Bibliografia e Documentação. Fortaleza, 1963 (Comissão de Organização); 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

PRATA, Márcia Maria Nogueira

101

Cargo atual: Auxiliar de Serviços da Biblioteca da Escola de Agronomia da Universidade Federal do Ceará.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: Av. Bezerra de Menezes, 1014 (part.); Av. Mr. Hull, s/n., Cx. Postal, 354. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profissional:    Departamento    de    Biblioteconomia    da    Faculdade    de

Letras da Universidade Federal do Ceará.

Associações a que pertence: ABC e CRB-3.

SILVA, Francisca Liêda

102

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Veterinária do Ceará. Naturalidade: Várzea Alegre, CE

Enderêço: R. Paraná, 101, Bairro de Fátima (part.); Granja Itaperi, Av. Dedé Brasil (Estrada da Serrinha) Distrito Maranguape. Fortaleza, CE (prof.). Formação profissional:    Departamento    de Biblioteconomia da Faculdade de

Letras da Universidade Federal do Ceará.

Associações a que pertence: ABC.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; Mesa Redonda para Bibliotecários Agrícolas. Piracicaba, SP., 1969.

SILVA, Maria Ivonilde da

103

Cargo atual: Bibliotecária da Superintendência do Desenvolvimento Econômico e Cultural.

Naturalidade: Itapipoca, CE

Enderêço: R. Padre Frota, 110 (part.); R. Sena Madureira, 919, l⁹ e 2⁹ andares. Fortaleza, CE (prof.).

Formação profisional: Curso de Ciências Jurídicas e Sociais; Curso de Filosofia; Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Letras da UFCe e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD.

Cargos exercidos: Funcionária da Biblioteca Central; Bolsista na Biblioteca do Instituto de Química e Tecnologia e Bibliotecária da Faculdade de Direito da UFCe.

Associações a que pertence: ABC; CRB-3; OAB e Associação dos Servidores da SUDEC.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso do IBBD; 4’ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

TAVARES, Lourdes Maria Caracas

104

Cargo atual: Oficial de Administração da Tesouraria do Hospital Geral de Fortaleza, do Instituto Nacional de Previdência Social.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Sena Madureira, 983 (part.); Cx. Postal, 350. Fortaleza, CE (prof.). Formação profissional:    Departamento    de Biblioteconomia da Faculdade de

Letras da Universidade Federal do Ceará.

Cargos exercidos: Estagiária na Biblioteca da Secretaria de Educação do Ceará;

Preparadora de Contas do Tribunal de Contas do Município de Fortaleza. Associações a que pertence: ABC e CRB-3.

biblioteca

DO I- B. B. D.

DISTRITO FEDERAL

ARAÚJO, Adma Eid Tavares

105

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade de Brasília.

Naturalidade: Nôvo Horizonte, SP

Endereço: SQS 108, Bloco A, apt⁹ 601. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Escola Paulista de Enfermagem e do IDORT, SP.

Associações a que pertence: CRB-1.    _

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Automação na Documentação, Brasília, 1969.

ARAÚJO, Maria Celina Vergne de

106

Cargo atual: Bibliotecária da Câmara dos Deputados.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: SQS 205, Bloco E, apt⁹ 209 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade Nacional de Filosofia e do Senado Federal.

Associações a que pertence: ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

ASSIS, Edvaldo de

107

Cargo atual: Bibliotecário da Fundação Hospitalar do Distrito Federal.

Naturalidade: São Felix, BA

Enderêço: SQN 406, Bloco 63, apt⁹ 105 (part.); Hospital Distrital de Brasília. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Cargos exercidos: Instrutor para o Curso de Auxiliar de Biblioteca, CETEB.

Associações a que pertence: ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre a CDU. Brasília, 1968 e Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Faculdade Estadual de Cornélio Pro-cópio, PR e Reorganizou a da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Assis, SP.

BARBOSA, Aurora Gonçalves

108

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade de Brasília.

Naturalidade: Rio Verde, GO

Enderêço: SQS 308, Bloco I, apt⁹ 605. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Associações a que pertence: CRB-1.

BERNARDES, Magda Rouède

Cargo atual: Bibliotecária da Câmara dos Deputados.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: SQS 205, Bloco E, apt⁹ 601 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1962 e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1967.

Cargos exercidos: Bibliotecária da UnB, 1963.

Associações a que pertence: ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Colabora na publicação: Artigos Selecionados em ciências sociais, direito, economia, política, editada pela Seção de Periódicos e Publicações Seriadas da Biblioteca da Câmara dos Deputados.

BÔA MORTE, Lais da

110

Cargo atual: Bibliotecária da Secretaria da Receita Federal do Ministério da Fazenda.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: SQS 304, Bloco B, apt⁹ 602 (part.); Esplanada dos Ministérios, Bloco 5, 7⁹ andar. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Naturais do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do DASP, 1945/54; Assistente da Cadeira de Catalogação e Classificação do Curso Fundamental de Biblioteconomia, 1949; Diretora da Biblioteca do IBBD, 1955/60; Professôra-Substituta da Cadeira de Catalogação e Classificação do Curso Superior de Biblioteconomia da BN, 1959 e Professora dos Cursos de Pesquisas Bibliográficas do IBBD, 1957/60.

Associações a que pertence: ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

CÂMARA, Ester Gomes Pinheiro da

111

Cargo atual: Assistente-Chefe do Setor de Biblioteca do Conselho de Segurança Nacional.

Naturalidade: Natal, RN.

Enderêço: SQS. 114, Bloco F, apt⁹ 502 (part.); Esplanada dos Ministérios, Bloco Q, 8⁹ andar. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da UnB e da Presidência da República.

Associações a que pertence: ABDF.

Outros dados: Organizou o Regimento Interno e as instruções para utilização da Biblioteca do Conselho de Segurança Nacional.

CAMPOS, Astério Tavares

1«

Cargo atual: Professor de Classificação Decimal Universal; Bibliografia da Filosofia, Religião e Ciências Humanas do Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB; Secretário da Federação Internacional de Documentação para as Classes 1 e 2 da Classificação Decimal Universal.

CAMPOS, Astério Tavares (cont.)

Naturalidade: Frei Paulo, SE

Enderêço: Colégio Dom Bosco, Av. W-3, 702 A. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Laureado em Filosofia do Direito e Bacharel em Filosofia.

Cargos exercidos: Professor de Metodologia do Trabalho Científico e Diretor da Biblioteca do Instituto Teológico Salesiano de São Paulo.

Trabalhos publicados: O pensamento jurídico de Norberto Bobbio |Tese de laureai Pré-requisitos para o estudo de classificação (Trabalho apresentado no Encontro de Professores de Catalogação) Problemas relativos à tradução brasileira das tabelas médicas da CDU. In: Congresso Regional sôbre Documentação. 2 FID/CLA. Reunião. 9. Rio de Janeiro, 1969. Anais do 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, IBBD, 1970. p. 96-101.

Outros dados: Membro da IBBD/CDU. Tradutor da Classe 1 (Filosofia) Desenvolvida e da Edição Média da CDU, do Código de Catalogação Anglo-Americano (em colaboração) e de How to locate educational information and data de Carter Alexander e Orvid J. Bunke (em colaboração).

CARVALHO, Dóris de Queiroz

113

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Fazenda; Chefe da Seção de Biblioteca e Jurisprudência da Procuradoria-Geral do Distrito Federal, desde 1967 e Assessora para Documentação do Centro de Ensino Técnico de Brasília, desde 1969.

Enderêço: SQS 208, Bloco C, apt⁹ 601 (part.); Edifício Brasília, 7I? andar. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Faculdade Nacional de Direito da Universidade do Brasil, 1945 e Curso de Pesquisa Bibliográfica em Ciências Naturais do IBBD, 1956.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do MF, 1949; da Alfândega do Rio de Janeiro, 1951/54; do INPA. Manaus, 1954/55; Encarregada do Serviço de Publicações do INPA. Rio de Janeiro, 1955/60; Chefe do Serviço de Bibliotecas do CASEB, 1960; da Fundação Educacional do Distrito Federal, 1961; Chefe do Núcleo Inicial da Biblioteca da UnB, 1961/62; Chefe do Centro de Documentação da Diretoria do Ensino Industrial (MEC) Brasília, 1962/60; Chefe da Seção de Jurisprudência e Documentação Jurídica da Procuradoria-Geral do Distrito Federal, 1966/67; Chefe da Biblioteca do Centro de Ensino Técnico de Brasília, 1967/68 e Professora de Catalogação e Classificação do Curso de Biblioteconomia do INPA, 1955; de Serviços Técnicos de Biblioteca do IBBD, 1959; do Serviço de Biblioteca do curso de Bibliotecas e Arquivo do CETEB, 1968 e do Curso de Aperfeiçoamento para Bibliotecários e encarregados de Bibliotecas. CEPETI/BID, 1969.

Trabalhos publicados: Classificação decimal de direito. 2. ed. Rio de Janeiro, Biblioteca do Ministério da Fazenda, 1952; Classificação de livros (O Sistema Decimal de Melvil Dewey). R. Ens. ind. Brasília, 2 (3): 50-52, abril, 1963 e Manual de serviço para bibliotecas de escolas técnicas industriais. Brasília, Diretoria do Ensino Industrial, 1966.

Associações a que pertence: ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: General Council of IFLA. Frankfurt am Maim, Alemanha Ocidental, 1968, Seminar on CDU in Mechanized Retricval system. Copenhagen 1968; Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969 (Coordenadora); 1? Reunião de Estudos sôbre Bibliotecas de Escolas Técnicas Industriais. Brasília, 1965 (Coordenadora); 2? Reunião de Estudos sôbre Bibliotecas de Escolas Técnicas Industriais. Brasília, 1968 (Coordenadora) e l⁹ Encontro de Secretários de Escolas Técnicas Federais. Guanabara, 1968 (Relatora).

CASTRO, Antonia Motta de

114

Cargo atual: Bibliotecária da Câmara dos Deputados.

Naturalidade: Diamantina, MG

Endereço: SQS 103, Bloco I, apt⁹ 303 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Odontologia de Diamantina; do Museu do Açúcar e do Álcool, na Guanabara; da Fábrica Nacional de Motores, das Ind. Farm. Schering, na Guanabara; do Setor de Documentação do MINIPLAN; da UnB e do Senado Federal.

Associações a que pertence: ABDF e CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da BN e do IBBD; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963 e Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969.

CAVALCANTI, Cordélia Robalinho de Oliveira 115

Cargo atual: Diretora da Biblioteca da Câmara dos Deputados; Professora de Catalogação, Classificação e Documentação II do Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da Universidade de Brasília.

Naturalidade: Palmares, PE.

Enderêço: SQS 107, Bloco K, apt⁹ 106 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF. (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Auxiliar, 1949/52; Chefe do Serviço de Aquisição e Intercâmbio, 1952/53; Bibliotecário-Chefe do Serviço Central das Bibliotecas da UFPe, 1953/63; Professôra-Fundadora e Coordenadora dos Cursos de Biblioteconomia da UFPe, 1953/60; Presidente da APEB, 1959/62; Representante da UFPe na 1? Reunião de estudos relativos à reestruturação do ensino da Biblioteconomia, 1959; Membro da Comissão reunida pela Diretoria de Ensino Superior para estudos relativos ao currículo mínimo para ensino da Biblioteconomia, 1962; Chefe da Seção de Preparação da Biblioteca da Câmara dos Deputados, 1964/70.

Trabalhos publicados: Cabeçalho de assunto. 3 ed. Recife, 1958. 16 f.; Biblioteca do Congresso. B. Curso Bibliot. Recife 2:4-5, 1955; A Universidade do Recife e suas Bibliotecas. IBBD B. inf., Rio de Janeiro 2 (3): 83-9, maio/jun. 1956; Normas para catalogação nas Bibliotecas da Universidade de Recife, Recife,

1959. 26 f.; Bibliotecas da Universidade de Recife. B. inf. Univ. Recife, Recife 1:13-30, dez. 1959; Documentalistas e bibliotecários. Diário de Pernambuco, Recife, 2 fev. 1960 p. 4; Cabeçalho de assunto |Trabalho apresentado ao 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Recife, 1961|; Normas para catalogação na Biblioteca Central. Brasília, Universidade de Brasília, 1963, 17 f.; Normas de catalogação simplificada 2, ed. Brasília, Biblioteca da Câmara dos Deputados, Seção de Preparação, 1969. 108 f.; Escritor e Bibliotecário. Edson Nery da Fonseca. B, Bibl. Câm. Dep. Brasília 16(1): 147-290, jan,/abr: 1967. Algumas aplicações de mecanização na Biblioteca da

Câmara dos Deputados. In-Seminário sôbre Automação, Brasília, 1968. Brasília, Centro de Ensino Técnico Industrial, Brasília, 2.9.1970. p. 17-20. Experiência de mecanização em processos técnicos de biblioteca. In-Congresso Regional sôbre Documentação. 2., & FID/CLA. Reunião. 9., Rio de Janeiro, 1969. Anais do 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/ CLA. Rio de Janeiro, IBBD, 1970. p. 207-11. Catalogação simplificada. Brasília, Ed. da UnB, 1970, 161 p. Automação nas bibliotecas. B. Bibl. Câm. Dep. 19(1):49-60, jan./abr. 1970. Novos métodos de pesquisa legislativa. B. Bibl. Câm. Dep. 19(2):277-92; maio/agô. 1970 |Trabalho apresentado na 35? Conferência e Congresso Internacional de Documentação da FID, Buenos Aires, 1970|.

Associações a que pertence: APEB (sócia fundadora); ABDF e FID.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para estágio na Biblioteca do Congresso e na Mullen Library da Catholic University of America, 1951; Simpósio de Biblioteconomia. Rio de Janeiro, 1957; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961. 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário para Utilização de Informação Científica. CNEN, 1961 (representante da UFPe); Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; 35? Conferência e Congresso Internacional de Documentação da FID. Buenos Aires, 1970.

Outros dados: Representou a UFPe, nas Comissões de Documentação da ABNT, 1955/63; Catálogo Coletivo Nacional, 1956/63; e CDU, 1959/63; Relator Oficial do Tema 2-Ensino da Biblioteconomia e Documentação no 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação; Membro Observador da Reunião da FID/CLA, 1961; Membro da Comissão Brasileira de Catalogação e da IBBD/CDU; Cursos realizados: Publicações oficiais e seriadas (UFPe), 1953; Paleografia e Documentação (Arquivo Público Estadual), 1956 e 1960.

COELHO, Adélia Leite

116

Cargo atual: Diretora da Biblioteca do Senado Federal e Vice-Presidente da Federação Brasileira de Associações de Bibliotecários.

Naturalidade: Muzambinho, MG

Enderêço: SQS 304, Bloco B, apt⁹ 306 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Presidente da Banca Examinadora do Concurso Público para Bibliotecários do Senado Federal, 1968; Bibliotecário do CNG, 1948/50, Chefe da Seção de Classificação e Catalogação da Biblioteca do Senado Federal, 1962/68; Assessor Técnico da Comissão de Planejamento da Biblioteca Nacional de Brasília, 1962; Presidente da Banca Examinadora do Concurso Público para Bibliotecários do Tribunal de Contas, DF., 1966; Professora de Biblioteconomia e Arquivística do Curso de Secretariado do Centro de Ensino Médio Elefante Branco de Brasília e Presidente da ABDF., 1962/69.

Associações a que pertence: ABDF; CRB-1 (membro nato) e Sociedade Brasileira de Geografia.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 47⁹ Congresso Inter-Parlamentar. Londres, 1957 (Secretária da Delegação do Senado Federal); 4⁹ Congresso Brasileiro de

Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'"¹ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliografia Especializada em História e Geografia do Brasil e Literatura Luso-Brasileira; Relações Humanas (BN); Brasiliana (UnB); Aperfeiçoamento de Pessoal de Arquivo (AN) 1958 e Cultura Social (MTIC), 1954. Redator do Boletim Informativo do 4⁹ e 5? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 e São Paulo, 1967 e Colaborador da Seção de Bibliografia da Revista Geográfica do Instituto Pan-Americano de Geografia e História, 1955/66.

COELHO, Aníbal Rodrigues

117

Cargo atual: Bibliotecário da Biblioteca Central da UnB e da Câmara dos Deputados

Naturalidade: Virginópolis, MG

Enderêço: SQS. 205, Bloco J, apt⁹ 306. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Curso de Filosofia Pura; de Pedagogia e de Didática Geral e Especial da Faculdade D. Bosco de Filosofia, Ciências e Letras e Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Cargos exercidos: Professor nos Colégios Salesianos de Vitória, Uberlândia, Belo Horizonte, Brasília; Vice-Diretor do Colégio Cristo Rei de Uberlândia e Orientador Educacional do Ateneu D. Bosco de Goiânia.

Trabalhos publicados: Paul Otlet, 1868-1944, l⁹ centenário de seu nascimento, Brasília, Biblioteca Central, 1968; Catálogo e índice da coleção Documentos Brasileiros. R. Livro 11(35)111-38, out dez. 1968.

Associações a que pertence: ÁBDF e CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968 e Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília. 1969. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Colabora na compilação de bibliografias publicadas pelo Boletim de Biblioteca da Câmara dos Deputados.

COUTINHO, Maria Laura

118

Cargo atual: Bibliotecária na Biblioteca Central da Universidade de Brasília.

Naturalidade: Carmo do Paranaíba, MG

Enderêço: Q. 703/704, Loja 20, Asa Norte Comercial. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Educação de Belo Horizonte e Professora de Documentação da Escola de Biblioteconomia da Universidade do Oeste de Minas, Formiga.

Associações a que pertence: ABMG e CRB-6.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

CRUZ, Olga

¹¹⁹

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Documentação do Ministério da Justiça.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: SQS 208, Bloco G, apt⁹ 406 (part.); Esplanada dos Ministérios, Bloco

10, térreo. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969; 2(> Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Colaboração na parte de bibliografias de Direito, para o boletim informativo Jus-Documentação. Cursos realizados: Catalogação e Classificação Especializada, Bibliografia Brasileira e do Folclore, Relações Humanas (BN); Pesquisas para História do Rio de Janeiro (ABB).

CUNHA, Maria Ivonette de Faria

120

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Departamento de Processos Técnicos da Biblioteca Central da UnB.

Naturalidade: Uberlândia, MG

Enderêço: Av. W-3, Q. 715, Bloco A, casa 12. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Catalogação e Classificação e de Circulação da Biblioteca Central da UnB.

.Associações a que pertence: ABDF e CRB-1

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso Regional de Orientación a la Documentación Científica y Técnica. Buenos Aires, 1964 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

CUNHA, Murilo Bastos da

121

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da Seção de Circulação da Biblioteca Central da Universidade de Brasília.

Naturalidade: Tombos, MG

Enderêço: SQN 405/6, Bloco 60, apt⁹ 108. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais da UnB.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Auxiliar do Colégio Dom Bosco de Brasília e Secretário Administrativo do Sistema de Bibliotecas da UnB.

Associações a que pertence: ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969; Seminário sôbre CDU., Brasília, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro 1969.

DUTRA, Maria Riza Baptista

122

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da Seção de Referência Legislativa do Senado Federal.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: SQS 105, Bloco F, apt⁹ 502 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecário do Serviço Nacional de Bibliotecas do MEC, em Brasília; Membro da Comissão Organizadora e Examinadora do Concurso Público do Senado Federal, 1968; Conselheira do CRB-1.

Associações a que pertence: ABDF e CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Visitas à Biblioteca do Congresso Washington e a Biblioteca de Direito de Los Angeles, EEUU, 1967; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliotecas Especializadas e Relações Humanas (BN); Brasiliana.

FONSECA, Edson Nery da

123

Cargo atual: Chefe do Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da Universidade de Brasília, desde 1964 e Consultor em Biblioteconomia do Programa MEC/BID, 1969/70.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: HIG Sul 707, Bloco G, casa 29. Cx. Postal 07-091 (part.); A.P.T. 15, Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1947.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Chefe, 1948/52; Coordenador do Curso de Biblioteconomia da UR, 1949/52; Bibliotecário contratado pelo Govêrno do Estado da Paraíba, 1952/53; Diretor do SB do IBBD, 1954; Bibliotecário da Câmara dos Deputados, 1955/66; Coordenador da Biblioteca Central da UnB, 1962; Editor do Boletim da Biblioteca da Câmara dos Deputados, 1962/66.

Trabalhos publicados: Biblioteca da Faculdade de Direito do Recife: uma bela adormecida que desperta. Estudantes, Recife, 4 (5): 6-7, jul. 1949; Entrevista sôbre a Biblioteca da Faculdade de Direito. Estudantes, Recife, 7:47-8, 1950/51; Curitiba e sua biblioteca. A Biblioteca, Rio de Janeiro, 3:6-8, jan./dez., 1954; Processos técnicos |Trabalho apresentado no lç Congresso Brasileiro de Biblioteconomia, Recife, 1954] (em colaboração); Uma questão de nomenclatura. IBBD Boi. inform. Rio de Janeiro, 1(1): 19-20, jan./fev., 1955; Importância da bibliografia e da biblioteca para os estudos históricos. Recife, Arquivo Público Estadual, 1956. 15 p.; Normalização de documentação. IBBD Boi. inform. Rio de Janeiro, 2 (1-2): 15-23, jan./abr., 1956; Problemas da bibliografia científica Ci. e Cult. São Paulo, 8(3): 160, 1956 | Resumo I; Desenvolvimento da biblioteconomia e da bibliografia no Brasil. R. Livro, Rio de Janeiro, 5:95-124, mar. 1957; Bibliografia, biblioteconomia e documentação. A Biblioteca, Rio de Janeiro, 10:6-11, jul./dez., 1958; O preparo de bibliografias especializadas. IBBD Boi. inform. Rio de Janeiro, 4(3/6): 123-8, maio/dez., 1958; Alguns equívocos em tôrno da Classificação Decimal Universal. R. Serv. públ. Rio de Janeiro, 83 (3): 321-8, jun. 1959; Bibliotecas e bibliotecários da província. Rio de Janeiro, Ministério da Educação e Cultura, Serviço de Documentação, 1959. 76 p.; Catálogo e índice dos volumes 1 a 100 |dos Cadernos da Cultura |. Rio de Janeiro, Ministério da Educação e Cultura, Serviço de Documentação, 1959. 79 p.; Bibliographie franco-bresilienne (1551-1957). Rio de Janeiro, Instituto Nacional do Livro,

1960. 260 p. (em colaboração); Informação científica, uma nova profissão | Trabalho apresentado na 13? Reunião Anual da SBPC, Poços de Caldas, 19611; Libraries in Brazil. Lib. J. New York, 86 (20):3890-5, Nov. 15, 1961; Panorama de bibliografia brasileira corrente Handbook of Latin-American

Studies, Gainesville, Flórida, 23:401-6, 1961; The Universal Decimal Classification in Brazil Rev. Doc., La Haye, 28(2):67-9, May 1961; Importância da biblioteca nos programas de alfabetização e educação de base R. Serv. públ. Rio de Janeiro, 94(3): 99-108, jul./set., 1962; Projeto de normas para organização e funcionamento da Biblioteca Central da U.N.B. Brasília, 1963; Ramiz Galvão, bibliotecário e bibliógrafo. Rio de Janeiro, Liv. São José,

1963. 47 p.; Bibliografia de obras de referência pernambucana. Recife, Imprensa Universitária, 1964. 84 p.; Universidades, bibliotecas e museus; diário de uma viagem aos Estados Unidos. Rio de Janeiro, 1964. 133 p.; Apresentação de trabalhos científicos | Trabalho apresentado no Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Catálogo das publicações do Serviço de Documentação, 1947-1965. Rio de Janeiro, Ministério da Educação e Cultura, Serviço de Documentação, 1965. 156 p.; Colaboração entre instituições interessadas, em documentação em Ciências Sociais | Trabalho apresentado na Reunião Latino-Americana sôbre Documentação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1965]; Publicações científicas brasileiras e seus problemas Ci. e Cult., São Paulo 17 (2): 307-8, jun. 1965 | Resumo I; Universidade e informação científica. Belo Horizonte, Curso de Biblioteconomia, 1965, 14 p.; índice da Revista do Arquivo público, números I-XIII, 1946-1956. Recife, Imprensa Oficial, 1966. 54 p.; Ser ou não ser bibliotecário. Brasília, Gráfica Pilôto da UnB, 1966. 4 p.; Roteiro para organização de bibliotecas universitárias. Brasília, Gráfica Piloto da UnB, 1967. 38 p.; índice da Coleção Brasiliana. R. Livro, Rio de Janeiro, 38:123-66, 1969; Precursores da bibliografia brasileira. Est. univ., Recife, 9 (4): 69-87, out./dez., 1969. Para outros trabalhos de editoração, recensões, bibliografias, cursos, súmulas de aula, palestras, discursos, ver Escritor e Bibliotecário. Bibliografia de Edson Nery da Fonseca. Brasília, Câmara dos Deputados, 1967 ISeparata do B. Bibl. Câm. Dep. Brasília, 16 (1): 147-290. jan./abr., 19671.

Associações a que pertence: ABNT e ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 8⁹ Reunião Anual da SBPC. Ouro Prêto, 1956; 10^ Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958; 13^ Reunião Anual da SBPC. Poços de Caldas, 1961; 18^ Reunião Anual da SBPC. Belo Horizonte, 1965; Simpósio sôbre Bibliografia e Documentação Científica. São Paulo, 1956; Seminário Latino-Americano sôbre Bibliotecas Universitárias. Monticello, Illinois, 1961; Reunião Latino-Americana sôbre Documentação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965 e 5n Colóquio Internacional de Estudos Luso-Brasi-leiros. Salvador, 1959.

Outros dados: Colaborador especial da Grande Enciclopédia Delta-Larousse, 1970.

FONSECA, Sheila Alice de Brito Sodoma da

124

Cargo atual: Bibliotecária de Referência da Biblioteca Central da Universidade de Brasília.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: SQS 305, Bloco J, apt⁹ 404. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.    ^    ^

Cargos exercidos: Bibliotecário-Auxiliar do INL e Bibliotecária do Colégio La Salle de Brasília.

Associações a que pertence: CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica, Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre CDU. Brasília,

1968; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Aperfeiçoamento em Inglês (USIS). FREITAS, Edna Gondim de

125

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Centro de Ensino Técnico de Brasília. Naturalidade: Areia, PB

Enderêço: SQS 412, Bloco 2, apt⁹ 205 (part.); Av. W-5, Quadra 910 Lote 32 S.G.A. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar no Serviço Nacional de Bibliotecas;

Bibliotecário do Colégio Dom Bosco e do INL, Brasília.

Trabalhos publicados: Repertórios biográficos brasileiros. R. Livro 12(39)127-66, out./dez. 1969.

Associações a que pertence: ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969; Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 2⁹ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

GONÇALVES, Nilcéa Amabília Rossi

126

Cargo atual: Bibliotecária-Sub Chefe da Seção de Referência e Circulação da Biblioteca da Câmara dos Deputados.

Naturalidade: Bragança Paulista, SP

Enderêço: SQS. 306, Bloco E, apt⁹ 103 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional 1942 e Curso de Pesquisa Bibliográfica em Tecnologia do IBBD, 1959.

Cargos exercidos: Chefe da Biblioteca do Instituto de Fermentação do MA; Técnico em pesquisa bibliográfica do SITC do IBBD; Diretora da Biblioteca do Serviço Nacional de Bibliotecas, do MEC, Brasília; Professôra-Assistente de Serviços Técnicos em Bibliotecas e Centros de Documentação do Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia, do IBBD, 1961/62 e Professora de Catalogação da Faculdade de Biblioteconomia e Informação Científica da Universidade de Brasília, 1963/64 e 1969.

Associações a que pertence: CRB-1 e ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26⁹ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Compilou bibliografias publicadas em Notícias Bibliográficas e Boletim da Biblioteca da Câmara dos Deputados.

HENNING, Carmelita Corrêa

127

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Departamento Administrativo do Pessoal Civil.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: SQS 305, Bloco F, apt⁹ 306 (part.); Esplanada dos Ministérios, Bloco

7, térreo. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1950.

Cargos exercidos: Bibliotecária do SIC e do CCo do IBBD, da ESG e da EN.

Associações a que pertence: ABDF e CRB-1.

Bolsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Escola Naval. Curso realizado: Classificação da Biblioteca do Congresso (BN).

JOFFILY, Heris Medeiros

128

Cargo atual: Professora de Biblioteconomia do Curso de Secretariado do Centro de Ensino Médio Elefante Branco, desde 1967.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: SQS 409, Bloco 21, apt⁹ 102 E (part.); Av. W-5, s/n., Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do CEUB, 1969; e Bibliotecária-Auxiliar no SNB, 1965/66.

Associações a que pertence: CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de    Janeiro,    1969.

Outros dados: Curso realizado: Aperfeiçoamento    de    professores    (SEC),    1967;

Aprovada no concurso para a Biblioteca do Senado Federal e da Câmara dos Deputados, 1968.

LACERDA, Naurican Ludovico Pinheiro

129

Cargo atual: Bibliotecário da Biblioteca Central da UnB.

Naturalidade: Sítio d’Abadia, GO

Enderêço: SQN 405/6, Bloco 40, apt⁹ 202. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Curso de Filosofia Pura no Seminário Maior Redento-rista, Tietê, SP, 1964 e Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Cargos exercidos: Bancário no Banco Nacional    do    Comércio S/A, 1965/67;

Assistente de Administração e Secretário do Conselho Fiscal da Codebrás, 1967/69.

Associações a que pertence: ABDF.

LEMOS, Antônio Agenor Briquet de

130

Cargo atual: Professor-Assistente da Faculdade de Biblioteconomia e Informação Científica da Universidade de Brasília.

Naturalidade: Teresina, PI

Enderêço: Colina da UnB, Bloco A apt⁹ 33. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1957 e Curso de Biblioteconomia Médica da Emory University, Atlanta, EUA, 1967.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Editor do Centro Pan-Americano de Febre Aftosa, 1961/68 e Redator-Secretário do Boletim do Centro de Estudos do HSE, 1951-61.

Trabalhos publicados: Presente e futuro do periódico científico. Correio Brazi-liense, Brasília, 13 jul. 1968. Caderno cultural, p. 3. Adaptação dos profissionais da informação científica à realidade brasileira. (Trabalho apresentado na 22? Reunião Anual da SBPC. Salvador, 1970, Informação científica e realidade brasileira. Correio Braziliense, 18 set. 1970. Caderno Cultural p. 2.

Associações a que pertence: MLA, ABB, ABDF e SBPC.

Outros dados: Compilou bibliografia para o Centro Pan-Americano de Febre-Aftosa e Traduziu o livro Serviço de Informação em Bibliotecas de D.J. Foskett. São Paulo, Editora Polígono, 1969.

LEMOS, Maria Lucia Vilar de

131

Cargo atual: Bibliotecária do Senado Federal.

Naturalidade: Ituverava, SP

Endereço: Colina da UnB, Bloco A, apt⁹ 33. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, Curso de História da Universidade do Estado da Guanabara.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Serviço de Bibliografia do IBBD; Chefe do Setor de Documentação da ABCAR e Chefe da Seção de Periódicos da Biblioteca Central da UnB.

Associações a que pertence: ABDF e CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969 e Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967.

LEONCY, Osete Famplona

132

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da UnB.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: HIG Sul 804, Bloco N, casa 73. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Cargos exercidos: Bolsista na Biblioteca da Fac. de Geologia da UFPa e Bibliotecária do Colégio Dom Bosco. Brasília, DF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969; Seminário de Documentação entre alunos da UnB. e UFMG e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

LIMA, Iracema Almeida

133

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade de Brasília.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: SQS 406, Bloco 33, apt⁹ 204. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia.

Cargos exercidos: Bibliotecária do INL.

Associações a que pertence: CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Automação na Documenta-

ção. Brasília, 1969; Semana de Estudos Biblioteconômicos. Recife, 1966 e 2'> Congresso Regional sôbre Documentação e 9“ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Aperfeiçoamento do Magistério Primário e Supervisão do Ensino Primário.

BIBLIOTECA DO I. B. B. D.

LION, Maria Laura da Cunha 134

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Periódicos e Publicações Seriadas da Biblioteca da Câmara dos Deputados desde 1966.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: SQS 108, Bloco J, apt⁹ 303 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1955 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1959.

Cargos exercidos: Bibliotecária da BN, 1946/51; da Diretoria de Eletrônica da Marinha, 1954/55 (requisitada); da Fábrica de Artilharia da Marinha, 1955/57 (requisitada); Chefe do grupo encarregado do levantamento dos recursos bibliográficos da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1957/58 (requisitada); do IBBD, 1958/59 (requisitada); Contratada pela PETROBRÁS para planejar os serviços bibliográficos da emprêsa em todo o território Nacional. Rio de Janeiro, 1960/61; Professora de Serviços Técnicos em Bibliotecas e Centros de Documentação do Curso de Pesquisas Bibliográficas do IBBD, 1960/64; de Técnica Documental do Curso de Administração Superior do CEIJB, 1969; Membro da Banca Examinadora do DASP para concurso público para Bibliotecários. Rio de Janeiro, 1962.

Trabalhos publicados: Catálogo da Biblioteca da Fábrica de Artilharia da Marinha. Rio de Janeiro, 1957; Documentação na Indústria | Trabalho apresentado na 9‘⁷ Reunião Ánual da SBPC. Rio de Janeiro, 19571; Levantamento das Bibliotecas Médicas Brasileiras | Trabalho apresentado no Seminário da Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962 [.

Associações a que pertence: ABDF

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para Estágio em Bibliotecas e Centros de Documentação da Inglaterra, Holanda e França, 1961/62; Conferência da IFLA. Edinburgh, Escócia, 1961; 27? Conferência Geral da FID. Londres, 1961; Seminário Internacional de Técnicas Documentárias. Royamount, Paris, 1962; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969; Seminário de Informática, IBBD, 1968. 2Ç Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLÂ, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Editor-Chefe de Artigos Selecionados em Ciências Sociais, Direito, Economia e Política, Bibliografia mensal seletiva. Brasília, DF. Câmara dos Deputados, 1967; Participou no levantamento do Serviço Internacional de Abstracts-Seção Latino-Americana, promovido pela FID. Haia, 1962. Cursos realizados: Organização Bibliográfica, 1957; Mecanização bibliográfica (Filmorex), 1958; Informação Científica, 1960; Leitura Acelerada para Executivos, 1968.

LODDO, Maria Eliza Nogueira

135

Cargo atual: Bibliotecária do Senado Federal.

Naturalidade: Niterói, RJ

Endereço: QL3/4, 7, SHI Sul (part.); Palácio do Congresso. Brasília DF (part.).

Formação profissional: Curso de Filosofia da Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janeiro e Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Seção de Obras Raras da BN, 1957/59; do IBAM, 1959/60 e do Centro de Ensino Médio Elefante Branco de Brasília,

1961.

Associações a que pertence: ABDF e CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc,: 2r> Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.    •

MELO, Ivete Magalhães Alves de

136

Cargo atual: Documentarista-Chefe da Seção de Referência Legislativa do Serviço de Documentação do Ministério da Justiça.

Naturalidade: Manaus, AM

Enderêço: SQS 105, Bloco G, apt⁹ 201 (part.); Esplanada dos Ministérios, Bloco 10, 49 andar. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso de Geografia e História da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da UFPa.

Associações a que pertence: ABDF.

Outros dados: Cursos realizados: Prática de Arquivo (AN), 1960; Preparação de Pessoal Auxiliar para Arquivo (DASP), 1959; Aperfeiçoamento do Pessoal de Arquivo.

MORAES, Rubens Borba de    i

137

Cargo atual: Professor do Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Naturalidade: Araraquara, SP

Enderêço: C.P. 2839-15. Brasília, DF.

Formação profissional: Curso de Letras da Universidade de Genebra, Suiça.

Cargos exercidos: Diretor da Biblioteca Municipal de São Paulo; da Biblioteca Nacional do Rio de Janeiro; do Centro de Informações da ONU, em Paris e da Biblioteca da ONU, em Nova Iorque.

Trabalhos publicados: Manual bibliográfico de estudos brasileiros. Rio de Janeiro, Editora Souza, 1949. 895 p. (em colaboração); Bibliographia Brasiliana, > a bibliographical essay on rare books about Brazil. Amsterdam, Colibris,

1959. 2 v.; Bibliografia Brasileira do período colonial. São Paulo, Instituto de Estudos Brasileiros, 1969; O bibliófilo aprendiz. São Paulo, Cia. Ed. Nacional, 1965.

Associações a que pertence: Instituto Histórico e Geográfico de São Paulo; Hispanic Society of America, Nova Iorque (membro correspondente); APB; APUH e SBE.

MOTTINHA, Zilah Ferreira    ,

138

Cargo atual: Bibliotecária da Câmara dos Deputados.

Naturalidade: São Geraldo, MG

Enderêço: SQS 304, Bloco D, apt⁹ 102 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso de Filosofia da Faculdade Nacional de Filosofia e Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do DER; Bibliotecária-Chefe da CEB, Rio de Janeiro; da Comissão de Administração do Sistema Educacional, Brasília; Chefe do Serviço de Bibliotecas do Departamento de Ensino Médio, Fundação Educacional do DF, 1961/64; Membro da Comissão para Seleção de Bibliotecários do Departamento de Ensino Médio da FEDF; P Secretária da ABDF.

Associações a que pertence: ABDF e CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso de Conhecimentos e Informações sôbre Cartografia; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliotecas Especializadas (BN) e Conhecimentos e Informações sôbre Cartografia (MRE).

NASCIMENTO, Heliane Morais

139

Cargo atual: Diretor do Serviço de Documentação do Centro de Pesquisa e Treinamento para Desenvolvimento de Comunidade.

Naturalidade: Mossoró, RN

Enderêço: SQN 406, Bloco 59, apt⁹ 303, Asa Norte Residencial (part.); Av. L-2, 601-A, SGAS. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso de Filosofia da Faculdade de Filosofia do Maranhão, 1963.

Cargos exercidos: Professora de Filosofia do Liceu de São Luís, MA e de Organização do Trabalho Intelectual, Lógica e Filosofia do Centro de Ensino Médio Elefante Branco de Brasília.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Congresso sôbre Educação. San Juan, Porto Rico, 1963.

Outros dados: Organizou o Serviço de Documentação do Centro de Pesquisa de Brasília e seus manuais de serviço.

NEVES, Angela Maria Crespo Queiroz

140

Cargo atual: Bibliotecária encarregada da Seção de Preparos Técnicos da Biblioteca Especializada do Núcleo de Pesquisas da Coordenação de Educação Primária.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: SHI Sul, QI 5/27, 19 (part.); Edifício das Pioneiras Sociais, 8⁹ andar, sala 812, Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Associações a que pertence: ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

OLIVEIRA, Louis Joseph Le Cocq D’

141

Cargo atual: Diretor da Biblioteca da Secretaria de Estado do Ministério de Educação e Cultura, desde 1968.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: SQS Sul 110, Bloco D, apt⁹ 502 (part.); Esplanada dos Ministérios, Bloco 1, térreo. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1947.

Cargos exercidos: Bibliotecário da Escola de Intendência do Exército, 1939/46; da Subdiretoria de Transportes do Exército, 1946/48; do CPOR do Rio de

Janeiro, 1948/50; da ETE, 1950/53; da ECEME, 1953/60; da Biblioteca do Exército, I960; do EMFA, 1967/68; Chefe da Biblioteca do Colégio Militar do Rio de Janeiro, 1960/67; Diretor Geral do Serviço Nacional de Bibliotecas, 1967/68.

Associações a que pertence: ABB (Fundador) e CRB-1.

OLIVEIRA, Maria leiva Veiga de

142

Cargo atual: Bibliotecária da Câmara dos Deputados.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: SQS 106, Bloco D, apt⁹ 403 (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do MTPS e da Presidência da República.

Associações a que pertence: ABDF e CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Bibliotecas Infantis.

PAZ, EIsita Lorlai Coelho Campos da

143

Cargo atual: Chefe da Seção de Administração da Biblioteca do Senado Federal.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: SQS 206. Bloco D, apt⁹ 503 (part.) Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1958; Course for Postgraduate Students da School of Librarianship and Archives da University College London, 1962/63.

Cargos exercidos: Bibliotecário do Serviço Nacional de Bibliotecas do MEC era Brasília e da Casa do Brasil em Londres.

Associações a que pertence: ABDF e CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para viagem à Inglaterra, 1962/63 da Fundação Casa do Brasil na Grã-Bretanha para Estágios nas Bibliotecas do Institute of Advanced Legal Studies, da London Scholl of Economics and Politica Science da Universidade de Londres e da University College London e do Conselho Britânico para visitas à National Lending Library for Science and Technology, National Central Library, House of Commons Reference Library, House of Lords Reference Library, Ministry of Health Library e Metal Box Company-Research Department Library.

Outros dados: Cursos realizados: Organização e Métodos do Setor de Administração (UnB), 1966; Bibliotecas Especializadas (BN), 1958.

PEREIRA, Ester Cardoso

144

Cargo atual: Professora do Ensino Médio no Distrito Federal e Colaboradora na formação da Biblioteca do Audio Visual English Course.

Naturalidade: Vianópolis, GO

Enderêço: SQN 410, Bloco B, apt⁹ 103, Asa Norte Residencial (part.); Ginásio Asa Norte, Av. L-2. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso de História e Geografia da Faculdade de Filosofia da UFGo e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Supervisão da Biblioteca do Ginásio da Asa Norte.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso de Documentação Científica do IBBD; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências

Sociais. Rio de Janeiro, 1967 e 2I? Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Realizou levantamento dos periódicos Técnicos e de Ciências Sociais registrados no Kardex e arquivo das principais bibliotecas de Goiânia.

PERPÉTUO, Julia Paulo de Paiva

145

Cargo atual: Chefe da Seção de Catalogação e Classificação, desde 1965 (requisitada) e Bibliotecária da Seção de Referência e Empréstimo do Instituto Nacional do Livro, em Brasília, desde 1968.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: SQS 108, Bloco I, apt⁹ 206, 2⁹ andar (part.); Esplanada dos Ministérios, Bloco 1, Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1954.

Cargos exercidos: Chefe substituta da Biblioteca do Instituto de Psiquiatria da UB. Rio de Janeiro, 1953/54; Bibliotecária do IBBD, desde 1955; Bibliotecária responsável pela organização e elaboração do catálogo de ilustrações para desenhistas da Editora Brasil-América. Rio de Janeiro, 1957/58; pela organização da Seção de Seleção e Aquisição do Serviço Nacional de Bibliotecas. Brasília, 1965; Bibliotecária-Chefe da Comissão de Bonus da UNESCO. IBBD, 1964/65 e do Serviço de Guia das Pesquisas e Levantamento em Processos no Brasil, 1964/65.

Associações a que pertence: ABDF e CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal. Rio de Janeiro, 1953; 9? Reunião Anual da SBPC. Rio de Janeiro, 1957; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia, Rio de Janeiro, 1964; Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969.

PINHEIRO, Vilma Pereira

146

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade de Brasília.

Naturalidade: Goiânia, GO

Enderêço: SQS 405, Bloco T, apt⁹ 323, Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Diretoria do Ensino Industrial; Pro-fessôra e Bibliotecária-Auxiliar da Fundação Educacional do Distrito Federal.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969; Seminário sôbre Estatística aplicada a Lingüística e sôbre Arte e Estética. UnB.

Outros dados: Cursos realizados: Preparação de Professores (UnB) e Formação Teatral.

RABELLO, Branca Tamm

r    .    .    ¹⁴⁷

Largo atual: Chefe da Biblioteca Especializada do Núcleo de Pesquisas da

Prefeitura do Distrito Federal.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: SQS 305, Bloco K, apt⁹ 603 (part.); Edifício Sarah Kubitschek, 8⁹ andar. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Secretaria de Educação de Minas Gerais; Bibliotecária-Chefe do Centro 1 de Educação Primária e do Serviço de Bibliotecas Escolares da Secretaria de Educação de Brasília.

Associações a que pertence: CRB-1 e ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem a Inglaterra, 1958 e aos Estados Unidos, 1963 para visita e observação de Bibliotecas Infantis.

RAULINO, Pérola Cardoso 148

Cargo atual: Chefe da Seção de Classificação e Catalogação da Biblioteca do Senado Federal e Professora do Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Naturalidade: Ribeirão Prêto, SP

Enderêço: SQS 208, Bloco A, apt° 604 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Direito da UnB; Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Médicas do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Auxiliar da DIR do MF; Chefe da Seção de Referência da Biblioteca do IBBD, 1956/60 (requisitada); Oficial Bibliotecário do Senado Federal, 1960; Professora de Pesquisas Bibliográficas do Curso de Pesquisas Bibliográficas do IBBD.

Associações a que pertence: ABDF; CRB-1 e OAB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteconomia (DASP); Classificação Decimal de Dewey; Temas de Documentação e Brasiliana (UnB).

ROCHA, Juracy Feitosa

149

Cargo atual: Chefe da Seção de Referência e Circulação da Biblioteca da Câmara dos Deputados.

Naturalidade: Araguaia, ES

Enderêço: SQS 106, Bloco K, apt⁹ 603 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABDF e CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968 e Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969.

Outros dados: Realiza trabalho editorial da Referência Legislativa, publicação quadrimestral da Biblioteca da Câmara dos Deputados.

SALLES, Maria da Conceição Moreira

150

Cargo atual: Coordenadora da Biblioteca da Fundação Hospitalar do Distrito Federal, desde 1969.

Naturalidade: Santo Hipólito, MG

Enderêço: SQS 413, Bloco 9 (s), apt⁹ 207 (part.); Hospital Distrital. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Biblioteca do Centro Brasileiro de Estudos Portuguêses da UnB, 1966; no INL, 1967; Bibliotecária do Colégio Santa Dorotéia de Brasília, 1968.

Associações a que pertence: CRB-1 e ABB.

BIBLIOTECA DO I. B. B. D.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para Biblioteca do CBEP-UnB, 1966; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969; Seminário sôbre a CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967.

SAMPAIO, Maria do Socorro Xavier

m

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade de Brasília, desde 1969.

Naturalidade: Exú, PE

Endereço: SQS 103, Bloco D, apt⁹ 413. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Cargos exercidos: Funcionária Pública da Secretaria da Fazenda do Estado de Pernambuco, 1962/63; Professora Primária. Recife, 1963/66 e Bibliotecária do INL. Brasília, 1968/69.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozêlo, RJ., 1969; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969.

SANTOS, Ivaldo de Almeida

152

Cargo atual: Documentarista do Serviço de Documentação do Ministério da Justiça.

Naturalidade: Muricy, AL

Endereço: SQS 208, Bloco G, apt⁹ 105 (part.); Esplanada dos Ministérios, Bloco 10, 4⁹ andar. Brasília, DF (prof.).

Cargos exercidos: Arquivista.

Associações a que pertence: ABDF.

Outros dados: Cursos realizados: Comemorativo do IV Centenário do Rio de Janeiro (UFRJ), 1965; Heráldica e Paleografia (AN).

SANTOS, Vergínia Astrid Albuquerque de Sá e

153

Cargo atual: Bibliotecária da Câmara dos Deputados.

Naturalidade: Ponta-Porã, MT

Endereço: SQS 205, Bloco I, apt⁹ 502 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Cargos exercidos: Funcionária da Biblioteca do l⁹ Hospital Distrital de Brasília, 1961/63; Secretária do Chefe do Gabinete do Ministro da Saúde, 1963/64; Auxiliar Legislativo da Biblioteca da Câmara dos Deputados, desde 1964.

Associações a que pertence: ABDF e CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968 e Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969.

SÃO PAULO, Vera de

154

Cargo atual: Bibliotecária da Câmara dos Deputados.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: SQS 107, Bloco D, apt⁹ 106 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; Faculdade de Direito da UnB.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Preparação da Biblioteca da Câmara dos Deputados, 1962/64.

Trabalhos publicados: Tratamento das publicações das Nações Unidas nas Bibliotecas. R. Livro, Rio de Janeiro, 2(8): 231-64, dez. 1957.

Associações a que pertence: ABDF; CRB-1 e OAB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para a Universidade de Denver, USA, 1956/57.

Outros dados: Cursos realizados: Técnica e Processo Legislativos; O Supremo Tribunal Federal e a Constituição do Brasil, 1967.

SEABRA, Marlene Fiche

155

Cargo atual: Chefe da Seção de Documentação do Serviço de Documentação do Ministério da Justiça, desde 1963.

Naturalidade: São Tiago, MG

Enderêço: SQS 306, Bloco K, apt⁹ 106 (part.); Esplanada dos Ministérios, Bloco 10, 49 andar. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1961.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe Substituta, 1960/63; Assistente do Diretor da Divisão de Orçamento, 1963 e Substituta do Diretor do Serviço de Documentação do MJ, 1966/69.

Associações a que pertence: ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969; 2⁹ Ciclo de Conferências sôbre problemas da Administração Civil, DASP, 1967.

Outros daáos: Realiza pesquisas e levantamentos sôbre Referência Documentária para o boletim informativo Jus Documentação, publicado pelo Serviço de Documentação do MJ, desde 1963; Colaborou na organização do Catálogo da Biblioteca do SDJ, 1941/55, publicado pelo Serviço de Documentação MJ.

SILVA, Cléa de Cerqueira Cesar Roque da

156

Cargo atual: Bibliotecária da Câmara dos Deputados.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: SQS 305, Bloco B, apt⁹ 105 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1950; Pós-Graduação em Biblioteconomia pela Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1952.

Cargos_ exercidos: Bibliotecária do SESI, São Paulo; do Departamento de Educação Física e Esportes do Estado de São Paulo; do Serviço de Assistência Jurídica do Palácio do Govêrno, São Paulo e Chefe do Serviço de Circulação da Biblioteca Central da UnB.

Associações a que pertence: ÄBDF e CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969 e Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968.

Outros dados: Compilou bibliografia sôbre Imunidades Parlamentares para o Boletim de Bibliotecas da Câmara dos Deputados (em colaboração).

SILVA, Maria Emilia Tostes Regis da

157

Cargo atual: Bibliotecária da Câmara dos Deputados.

Naturalidade: Juiz de Fora, MG

Enderêço: SQS 205, Bloco E, apt⁹ 609 (part.); Palácio do Congresso. Brasília, DF (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estatístico e Subchefe da Biblioteca do Conselho Brasileiro de Estatística, 1954/61.

Associações a que pertence: ABDF; CRB-1 e CRE.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969.

Outros dados: Recensões sôbre as obras: Licklider, Joseph C.R. Libraries of the future e La faim. Compilou bibliografia sôbre Imunidades Parlamentares para o Boletim da Biblioteca da Câmara dos Deputados (em colaboração).

SELVA, Orion Gonçalves da

158

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade de Brasília e do Centro Universitário de Brasília.

Naturalidade: Cassu, GO

Enderêço: Av. W-3, Quadra 709, Bloco C, casa 13, Fundos. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Departamento de Biblioteconomia da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados da UnB.

Cargos exercidos: Bibliotecário da Biblioteca Central da PDF.

Associações a que pertence: CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre CDU. Brasília, 1969; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1968 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

SILVA, Vanda Ferreira da

159

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade de Brasília. Naturalidade: São José da Laje, AL.

Enderêço: SQS 104, Bloco C, apt⁹ 302, Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Curso de Letras Anglo-Germânicas e Curso de Biblioteconomia da UFPe.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Central da UFPe.

Associações a que pertence: ABDF e CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969 e Seminário sôbre Difusão Científica na Documentação. Recife.

SOUSA, João Laurentino de

160

Cargo atual: Chefe do Departamento de Auxílios aos Leitores da Biblioteca Central da UnB.

Naturalidade: Porteiras, CE

Enderêço: SQN 312, Bloco J, apt⁹ 504. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Curso de Filosofia do Instituto Filosófico Salesiano de Recife; Faculdade de Direito do Vale do Paraíba, São José dos Campos, SP; Master’s Degree, Graduate School of Library and Information Sciences, University of Pittsburgh, Penn. USA.

Cargos exercidos: Chefe da Secretaria e Encarregado da Aquisição da Biblioteca Central do ITA. São José dos Campos, SP; Chefe do Serviço de Intercâmbio da Biblioteca Central da UnB.

Associações a que pertence: ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa pelo Convênio FORD/UnB, para o Curso na University of Pittsburgh, Penn, USA e visitas a diversas Bibliotecas de New York, Pennsylvania, New Jersey, Washington, DC; Maryland, Ohio; 88? Conferência Anual da ALA. Atlantic City, NJ, 1969 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

VICENTINI, Abner Lelis Corrêa

161

Cargo atual: Assessor para Documentação do Estado-Maior da Aeronáutica, desde 1969.

Naturalidade: Bebedouro, SP

Endereço: SQS 305, Bloco B, apt⁹ 405. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1950 e Faculdade de Direito da USP, 1954.

Cargos exercidos: Bibliotecário da Seção de Catalogação e Classificação da Biblioteca Municipal Mário de Andrade, SP, 1949; Bibliotecário-Chefe do ITA, 1952/53; Diretor da Biblioteca Central do CTA, São José dos Campos, 1954/63; Coordenador do Sistema de Bibliotecas e da Biblioteca Central da UnB, 1964, e 1966/68; Organizou o Serviço de Documentação Jurídica da Assessoria Jurídica da USP, 1950; a Biblioteca da EAOAR, Cumbica; a Biblioteca da Faculdade de Filosofia, Ciências e Ltras de Lorena, SP; a Biblioteca da Faculdade Salesiana de São João Del Rei, MG; a Biblioteca do Instituto Teológico Pio XI de São Paulo e a Biblioteca do Convento Dominicano, Escola Superior de Teologia da Congregação Dominicana de São Paulo; Presidente da APB, 1958/61; Consultor do Instituto Italo-Latino-americano de Roma, para o Centro de Documentação Especializado em América Latina, 1968; Membro da Comissão Brasileira de Catalogação (FEBAB); Assessor Técnico da Comissão de Planejamento da Biblioteca Nacional de Brasília; Secretário do Joint Subcomitee on UDC and Áutoma-tion da FID; Redator de “Notícias Diversas”; Professor de Pesquisa Bibliográfica do Instituto Teológico Pio XI, SP, 1954/63; de Documentação da Faculdade de Biblioteconomia e Informação Científica da UnB, 1966/68 e da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1962; Dirigiu o Seminário de Classificação, Catálogo Sistemático e Indexação em Cadeia para o curso de Pós-graduação em Biblioteconomia da UnB, 1965 e Membro da mesa de vários concursos públicos para bibliotecários.

Trabalhos publicados: Da necessidade de um código nacional de catalogação | Trabalho apresentado no l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia, Recife, 1954|; A documentação no Brasil | Trabalho apresentado no 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação, Salvador, 19591; Consideração sôbre o currículo universitário de biblioteconomia |Trabalho apresentado no 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961|; A dinamização do serviço de informação | Trabalho apresentado na 13? Reunião Anual da SBPC, Poços de Caldas, 1961 [; Bibliothekswssenschaft und Dokumentation. Zentralblatt für Bibliothekswesen, Leipzig, 77(1): 2-9, 1963; A Classificação Decimal Universal como fator da cooperação luso-brasileira | Trabalho apresentado no 5⁹ Colóquio Internacional de Estudos Luso Brasileiros. Coimbra, 1963 [; Present status of the exchange of publica-

tion in Brazil In: SEMINAR ON THE ACQUISITION OF LATIN AMERICAN LIBRARY MATERIALS, 8, Madison, Wisconsin, 1963. Final report and working papers. Washington, D.C., Pan American Union, 1964. p. 173-90; Os resultados do 3° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação | Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631; Situação atual da permuta de publicações no Brasil | Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631; Tendências modernas para normalização dos trabalhos de classificação; histórico e atividade da Comissão Brasileira de Classificação | Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631; Seleção e aquisição de material bibliográfico. In: ROUND TABLE ON INTERNACIONAL COOPERATION FOR LIBRARY AND INFORMATION SERVICES IN LATIN AMERICA. Washington, D.C., 1965. Final report and documents. Washington, D.C., Pan American Union, 1966, p. 133-46; Mecanização da Classificação Decimal Universal para a disseminação da informação científica |Trabalho apresentado na 17? Reunião Anual da SBPC, Belo Horizonte, 1965 e 5‘-’ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 [; Bibliotecas especializadas e centros de informação no Brasil e na América Latina | Trabalho apresentado na 31? Reunião Anual da IFLA/FIAB, Helsinki, 19651; Mecanizacion y automacion: perpectivas de la America Latina. In: REUNION INTERAMERICANA DE BIBLIOTECÁRIOS E DO-CUMENTALISTAS AGRÍCOLAS, 2., Bogotá, 1968. Actas y trabajos presen-tados. Bogotá, AIBDA, 1968. p. V-D-l-10 e Cad. Bibliot. Arquiv. Doc., Coimbra, 6 (2): 59-68, abr. 1969; Informatika. Tudományos és múszaki tájékoztatás. Budapest, 15(8-9): 589-98, Aug./Sept. 1968; The organization of national documentation and information services in Latin América with special reference to Brazil. Lib. Trends, Urbana, 17 (3): 245-57, Jan. 1969; Unidek: aplicação à Bibliografia Brasileira de Botânica In: CONGRESSO REGIONAL SÔBRE DOCUMENTAÇÃO, 2. & REUNIÃO DA FID/CLA, 9., Rio de Janeiro, 1969. Anais ... Rio de Janeiro, IBBD, 1969. p. 102-12 (em colaboração). O nôvo código de catalogação. Notícias 3 (4): 265-74, out./dez., 1969 e cad. Bibliot. Arquiv. Doc. 7 (2): 80-9, abr., 1970; A informática no plano internacional. Aplicação da mecanização e da automação nos serviços bibliotecários. In: Seminário sôbre automação na documentação. Brasília, 1969. Brasília, Centro de Ensino Técnico de Brasília. 1970, p. 7-16; Informática. Cad. Bibliot. Arquiv. Doc. 5(3):83-7, jul., 1968 e Rev. Serv. Publ. 105(2): 315-8, maio/agô, 1970.

Associações a que pertence: APB; ABDF; ALA; AALL; ASLIB; FID; SLA e British Library Association.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da International Cooperation Administration para visitar várias bibliotecas dos EEUU, 1956; estágio no Centro de Documentação do Gmelin Institut für Inorganische Chemie, de Frankfurt, Alemanha, 1963; Viagem à Europa, Ásia e EEUU, visitando bibliotecas nacionais, especializadas, universitárias e centros de documentação; Seminário Iberoamericano de Planejamento de Serviços Bibliotecários e de Documentação, Madrid, 1968; Jornada Bibliotecológica. Argentina, Buenos Aires, 1951; Reunião sôbre Planejamento Nacional de Serviços de Bibliotecas na América Latina. Quito, Equador, 1966; Conferência Internacional de Catalogação. Paris, 1961; Seminário Internacional de Biblioteconomia. Berlim, 1961; Seminário Internacional sôbre Bibliografias Nacionais, Leipzig, Alemanha Oriental, 1962; l⁹ e 2⁹ Congresso Internacional de Reprografia, Colônia, Alemanha Oriental, 1963 e 1967- 3n? Reunião Geral da IFLA. Roma, 1964; 3⁹ Congresso Internacional de Bibliotecários e Documentalistas Agrí-

colas. Washington, 1965; 3» Mesa de Estudos sobre e Preparação Profissional de Bibliotecários da América Latina. Medellin, Colômbia, 1965; Mesa Redonda sôbre a Cooperação Internacional no Desenvolvimento das Bibliotecas de América Latina. Washington, 1965; 57» Conferência dos Bibliotecários Universitários dos Estados Unidos. New York, 1967; Seminário sôbre Mechanized Retrieval Systems using the Universal Decimal Classification. Copenhagen, 1968; Congresso Internacional de Informação Científica. Moscou, 1968; 28“ Reunião Anual da IFLA. Edinburgh, Escócia, 1961; 32» Reunião Anual da IFLA. Haia, 1966; 34» Reunião Anual da IFLA. Frankfurt, 1968; Congresso Preliminar de Ensino Biblioteconômico. São Paulo, 1951; 1» e 2» Reunião Luso-Brasileira da CDU. Rio de Janeiro, 1959 e 1960; 3» Reunião Luso-Brasilei-ra sôbre CDU. Lisboa, 1961; 5⁹ Colóquio Internacional de Estudos Luso-Brasi-leiros. Coimbra, 1963; 17» Reunião Anual da SBPC. Belo Horizonte, 1965; Seminário sôbre Administração Pública e Govêrno. Brasília, 1966; l⁹ Congresso Brasileiro de    Biblioteconomia. Recife, 1954;    2⁹    Congresso    Brasileiro

de Biblioteconomia    e    Documentação.    Salvador, 1959    3⁹    Congresso    Brasileiro

de Biblioteconomia    e    Documentação.    Curitiba, 1961;    4⁹    Congresso    Brasileiro

de Biblioteconomia    e    Documentação.    Fortaleza, 1963; 26» Conferência Geral

da FID; Rio de Janeiro, 1960; 27» Conferência Geral da FID. London, 1961; 28» Conferência Geral da FID. The Hague. Holanda, 1962; 29» Conferência Geral da FID e Reunião Anual da Comissão Central de Classificação. Estocolmo, 1963; 30» Conferência Geral da FID e Reunião Anual da Comissão Central de Classificação. Haia, 1964; 31» Conferência Geral da FID e Reunião Anual da Comissão Central de Classificação. Washington, 1965; 32» Conferência Geral da FID e Reunião Anual da Comissão Central de Classificação. Haia, 1966; 33» Conferência Geral da FID e Congresso Internacional de Documentação. Tóquio, 1967; 34» Conferência Geral da FID. Moscou, 1968; Reunião Anual da Comissão Central de Classificação. Haia, 1968; 7» Reunião da FID/CLA e l⁹ Congresso Regional de Documentação. México, 1967; 9» Reunião da FID/CLA e 2⁹ Congresso Regional de Documentação. Rio de Janeiro, 1969; 1» Reunião da COLTED. Rio de Janeiro, 1967; 1» Reunião do Grupo de Trabalho para a Reformulação da Classificação da Biblioteconomia e Documentação (FID/CCC WGo4/05).

Outros dados: Tradução de How to locate educational information and data; de Carter Alexander & Arvid J. Burke e do Anglo-American Cataloguing [ Rules (em colaboração) Membro da FID/CCC; da FID/CDU, do Conselho Diretor da FID período 1967/70 e do Conselho Internacional de Reprogra-fia. Cursos ministrados: de Introdução à Biblioteconomia, na Faculdade de Direito. UFRN, 1957 e na Faculdade Salesiana de Filosofia de São João Del Rei, MG, 1958; sôbre CDU, no Seminário Arquidiocesano de Belo Horizonte, MG, 1959; especial sôbre CDU, na URGS, 1960 e na UNPr, 1961.

VOLPINI, Elton Eugênio

162 i

Cargo atual: Diretor da Biblioteca Central da Universidade de Brasília.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: SQS 107, Bloco I, apt⁹ 204. Brasília, DF (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais, 1956; Denver University. Denver, Colorado USA, 1967; Flórida State University. Tallahassee. Flórida USA, 1958.

Cargos exercidos: Bibliotecário da Faculdade de Ciências Médicas da UCMG, 1955/56; do Serviço de Informação dos Estados Unidos. Belo Horizonte, 1956/57; da Faculdade de Medicina da UFMG, 1958/68; Professor de Classificação I e II, da Escola de Biblioteconomia da UFMG, 1960/68; do Curso

Intensivo de Biblioteconomia, promovido pela Reitoria, 1965; do Curso de Pesquisas Bibliográficas da Faculdade de Medicina, 1965/68; Vice-Diretor da Escola Biblioteconomia, 1965; Diretor da Escola de Biblioteconomia da UFMG, 1967/68 ((no impedimento do titular); Professor Colaborador da Faculdade de Biblioteconomia e Informação Científica da UnB 1968; Coordenador do Sistema de Bibliotecas da UnB, 1968; Membro efetivo representando o Estado de Minas Gerais, da IBBD/CDU, 1960/69; Presidente da ABMG, 1963/64. Membro da Comissão de Tomada de Contas do CRB-6, 1966; Tesoureiro da ABEBD, 1967; Membro do Conselho Universitário da UFMG, 1967; Presidente da Comissão Consultiva da Biblioteca Central da UnB, 1968; Presidente da Comissão de Assuntos Administrativos e Financeiros da UnB, 1968; Vice-Presidente do CRB-1, 1969.

Trabalhos publicados: O Departamento de Referência |Trabalho de conclusão do Curso de Biblioteconomia, 19561; Bibliotecas Departamentais I |Trabalho apresentado à Faculdade de Medicina da UFMG, 19601; Bibliotecas Departamentais II | Trabalho apresentado ao 4Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631; Catalogação e Classificação de Materiais Audio-Visuais. Belo Horizonte, Escola de Biblioteconomia da UFMG, 1965; CDU, Um sistema em desenvolvimento. Belo Horizonte, Escola de Biblioteconomia da UFMG, 1965.

Associações a que pertence: ABMG e CRB-1.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Departamento de Estado dos EEUU, para Especialização em Biblioteconomia, 1957/58 e da USAID, para participar de Seminário sôbre Bibliotecas Escolares, nos EEUU, 1968; 49 Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; Seminário sôbre CDU, Brasília, 1968; Seminário sôbre Ensino de Biblioteconomia. Belo Horizonte, 1968; Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969 e 2Í> Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Planejou a organização da Biblioteca da Associação Médica de Minas Gerais, 1960. Curso ministrado: Pesquisa Bibliográfica (Faculdade de Medicina da UFMG), 1967. Curso realizado: Atualização em Biblioteconomia, 1964.

ESPIRITO SANTO

Cargo atual: Chefe da Seção de Catalogação e Classificação do Serviço Central de Bibliotecas da Universidade Federal do Espírito Santo.

Naturalidade: Vitória, ES

ESPIRITO SANTO

ARAÚJO, Zenira Queiroz de

Endereço: R. Cel. Sodré, 219, Vila Velha (part.); Av. República, Ed. St'¹ Cecília, 4⁹ andar. Vitória, ES (prof.).

Formação profissional: Bibliotecária amparada pela Lei Federal 4.084/62.

Associações a que pertence: CRB-7.

Outros dados: Cursos realizados: Intensivo de Auxiliar de Bibliotecário, 1964; Administração e Chefia; Organização e Métodos; Relações Públicas e Humanas; Planejamento de Administração; Administração Pública e Reforma Administrativa.

BASTOS, Julieta Nunes

164

Cargo atual: Diretora da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Santa Leopoldina, ES

Endereço: R. Washington Pessôa, 25 (part.); Av. Pedro Palácios, 76, Centro. Vitória, ES (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1957.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para a BN, 1956/57.

HERING, Heloisa Novaes

165

Cargo atual: Supervisora da Biblioteca da Escola de Politécnica da Universidade Federal do Espírito Santo, desde 1968.

Naturalidade: Maceió, AL

Endereço: R. José Teixeira, 188, Praia Comprida. Vitória, ES (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária da COBRASMA, 1954; do ITA, 1955/57; do SESI/SP, 1957/58.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

MORAES, Nazian Azevedo de

166

Cargo atual: Chefe do Serviço Central de Bibliotecas da Universidade Federal do Espírito Santo.

Naturalidade: Castelo, ES

Endereço: R. Ferreira Coelho, 121, Praia do Suá (part.); Av. República, Ed. St? Cecília, 49 andar. Vitória, ES (prof.).

Formação profissional: Bibliotecária amparada pela Lei Federal 4.084/62.

Associações a que pertence: CRB-7.

Outros dados: Cursos realizados: Relações Públicas; Intensivo de Auxiliar Biblioteconomia; Administração e Chefia; Administração Pública e Reforma Administrativa; Organização e Métodos; Relações Públicas e Humanas.

It    .    V    LSS^Q    £    ÜJ

- :G —

GOIAS

BIBLIOTECA DO I. B. B. D.

GOIAS

MACHADO, Marietta Telles

167

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Informações Bibliográficas da Universidade Federal de Goiás, organizando a Biblioteca da Faculdade de Medicina.

Naturalidade: Hidrolândia, GO

Endereço: Av. Anhangüera 3536, apt⁹ 302 (part.); Cx. Postal 9. Goiânia, GO (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Direito da Universidade Federal de Goiás; Faculdade de Filosofia da Universidade Federal de Goiás; Curso de Documentação Científica do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação, 1965; Curso de Bibliotecologia Médica, na Escuela Interamericana de Bibliotecolo-gia. Colômbia, 1968.

Cargos exercidos: Bibliotecária e Diretora-Substituta da Biblioteca Pública Municipal de Goiânia, 1957/61; Chefe da Biblioteca da Faculdade de Direito, da UFGo; do Instituto de Matemática e Física e da Faculdade de Filosofia. Membro da Comissão de Bibliografia e Imprensa da P Exposição Internacional do Livro em Goiás; Membro e Secretária do Grupo de Escritores Novos; Chefe das equipes de organização da Biblioteca do Clube de Regatas Jaó de Goiânia e da Biblioteca do Country Clube de Goiás; Professora do Curso de Treinamento para Pessoal das bibliotecas da UFGo, 1969.

Trabalhos publicados: Planejamento de uma biblioteca universitária. Sapient. quer. Goiânia 2:127-33, agô. 1966; A citação bibliográfica e a maneira correta de fazê-la. Fôlha de Goiás. Goiás. dez. 1967.

Associações a que pertence: UBE e OAB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para estágio no Serviço Central de Bibliotecas da UFBa, 1962; do IBBD para o Curso de Documentação Científica, 1965; da Organização Mundial de Saúde para o curso de Bibliotecologia Médica, em Medellin, Colômbia, 1968; Seminário sôbre Bibliotecas de Matemáticas, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; 2Ç> Congresso Regional de Documentação e 9:i Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Colaboradora do Suplemento literário de revistas e jornais Goianos.

TELLES, Maria Amélia Machado

168

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe substituta do Instituto de Matemática e Física da Universidade Federal de Goiás.

Naturalidade: Hidrolândia, GO

Endereço: Av. Anhangüera, 128, apt° 302, Cx. Postal 561 (part.); Cx. Postal 597. Goiânia, GO (prof.).

Formação profissional: Curso de História da UFGo.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do Instituto de Matemática e Física a na UFGo.

Bôlsas, viagenscongressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967.

.

GUANABARA

ABREU, Maria de Lourdes Costa e Silva de

169

Cargo atual: Diretora do Serviço de Documentação do Ministério de Educação e Cultura.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Vitor Meireles, 48, apt⁹ 201, Riachuelo (part.); R. da Imprensa, 16, 9⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Ciências Contábeis

Associações a que pertence: CRTA-7.

Outros dados: Organiza as edições trimestrais da revista Arquivos, órgão oficial do Serviço de Documentação do MEC.

AGUIAR, Thereza da Silva 170

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Documentação da Biblioteca Nacional

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Isidro de Figueiredo, 23, apt⁹ 407 (part.); Av. Rio Branco, 219/39, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da BN.

Trabalhos %mblicados: Machado de Assis, bibliografia de livros e trechos esparsos de poesia e prosa vertidos para outras línguas. R. Livro. Rio de Janeiro, 3(12):281-7, dez. 1958 (em colaboração); William Shakespeare no Brasil, bibliografia, 1835-1954. An. Bibl. Nac. Rio de Janeiro, 79:21-372, 1959 (em colaboração); William Shakespeare no Brasil bibliografia das comemorações do 4⁹ centenário, 1964. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional. Divisão de Publicações e Divulgação, 1965. 251 p. ilust. (em colaboração); Bibliografia do conto brasileiro, 1841-1967, tomo 1, A-L. An. Bibl. Nac. Rio de Janeiro, 87:1-244, 1967.

Associações a que pertence: ABB; e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Congresso de Crítica e História Literária, Recife, 1960.

Outros dados: Organizou a Seção de Documentação da BN; Cursos realizados: Documentação (Instituto Superior de Estudos Livres); Introdução à Cultura Filosófica e Artística, Reprodução de Documentos, Classificação Especializada, Bibliografia de Etnografia e Folclore, Fontes para o Estudo da História do Brasil (BN).

AIRÃO, Valdete 171

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Médicas, desde 1967; e da Biblioteca Regional da Tijuca.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Afonso Pena, 81, apt⁹ 802, Tijuca (part.); R. Teodoro da Silva, 48, Vila Isabel; e R. Santo Afonso, s/n, esq. R. Major Ávila. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estagiária na Faculdade de Ciências Médicas, 1965/67; Bibliotecária da Escola Técnica, 1967; e da Biblioteca Regional do Meier, 1968/69.

Associações a que pertence: ABB; e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.\ Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.    ^

Outros dados: Curso realizado: Civilização da Alta Cultura Ibérica e Bibliografia.

ALBUQUERQUE, Hélio Stuckenbruck de

172

Cargo atual: Bibliotecário da Biblioteca Euclides da Cunha do Instituto Nacional do Livro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Barão de Capanema, 238, Bangu (part.); R. da Imprensa, Ed. do MEC. Rio, GB (prof.).

Formação profissional:    Curso    de Geografia e História da Faculdade Nacional

de Filosofia; Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Museologia do Museu Histórico Nacional.

Cargos exercidos: Professor do Ensino Secundário e Bibliotecário da BN.

Associações a que pertence: ABB e AGB.

ALBUQUERQUE, Ida Araújo de

173

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Brasileiro de Reforma Agrária.

Naturalidade: Recife, PE

Endereço: R. Senador Vergueiro, 200, apt⁹ 1907, Flamengo, Rio, GB (part.). ¹

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do INIC; Bibliotecária-Chefe Substituta da SUPRA e do IBRA.

Associações a que pertence: ABB; AIBDA e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Mesa Redonda para Bibliotecários Agrícolas. Piracicaba, SP., 1969. 2U Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião de FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

ALBUQUERQUE, Maria Thereza Guimarães Ferreira de

174

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Divisão de Documentação do Instituto de ¹ Filosofia e Ciências Sociais da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Marquês de Abrantes, 107, apt⁹ 1103 (part.); R. Marquês de Olinda, 64, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; Curso de Filosofia da Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janeiro.

Associações a que pertence: ABB e ABNT.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e ¹ 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Responsável pela publicação Resenha de Periódicos do Instituto de Filosofia e Ciências Sociais da UFRJ.

ALEGRIA, Iza Araújo de

175

Cargo atual: Bibliotecária da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Rui Barbosa, 201, Mutuá, São Gonçalo, RJ (part.); Av. Mal. Flo-riano, 143, ll⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da UEG.

Trabalhos publicados: Bibliotecas circulantes; implantação do serviço em na-vios-tanques. Rio de Janeiro, PETROBRÁS, 1968. 8 f. (Trabalho apresentado no 2I? Seminário de Documentação da PETROBRÁS).

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26⁵¹ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966; 2P Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968. 2y Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

ALMEIDA, Amélia Rosauro de

176

Cargo atual: Diretora da Biblioteca Geral do Forum de Ciência e Cultura da Universidade Federal do Rio de Janeiro; Professora de Catalogação Especializada da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara, desde 1965; e Professora de Organização de Bibliotecas Especializadas da Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 99, apt⁹ 503 (part.); Av. Pasteur, 250. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária Sub-Chefe do Serviço de Documentação do M.J.; Chefe da Seção de Catalogação e Classificação da Biblioteca Central da UFRJ; Professora de Catalogação nos Cursos de Pesquisa Bibliográfica do IBBD, 1961/63; Professôra-Assistente de Documentação nos Cursos da BN, 1964; Membro da Comissão Carioca do Código Brasileiro de Catalogação, 1962 e Presidente da ABB; 1963/65.

Trabalhos publicados: A Referência Legislativa no Distrito Federal. IBBD. B. inf. Rio de Janeiro, 3 (5/6): 287-92, set./dez. 1967; Catalogação. Rio de Janeiro, IBBD, 1962. 218 p. (Guias dos Cursos de Pesquisas Bibliográficas, 2).

Associações a que pertence: ABB e SBPC.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem aos Estados Unidos realizando pesquisas bibliográficas na Public Library e na Kent Hall da Columbia University, 1954. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

ALMEIDA, Antonio Julio Salgado Pettezzoni de

177

Cargo atual: Bibliotecário responsável pela Seção Guanabarina da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Joaquim Nabuco, 43, aptQ 33, Copacabana (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Escriturário da Prefeitura do Distrito Federal Auxiliar de Consulado (Nova Orleans-EEUU); Produtor de Seguros; Escriturário no Serviço Público Federal e Bibliotecário da Comissão do Plano do Carvão Nacional.

Associações a que pertence: ABB e ASCB.

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Fazenda, desde 1940 e Coordenadora do Setor de Documentação do Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

ALMEIDA, Francisca Buarque de

Endereço: R. Humaitá, 18, apt⁹ 904, Botafogo (part.); R. Melvin Jones, 5. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.    _    _

Cargos exercidos: Bibliotecária da Associação Brasileira de Educação; Chefe dos Serviços de Organização e Instalação da Biblioteca Pública do Paraná (requisitada); Professora de Catalogação e Classificação e de Organização e Administração de Bibliotecas do Curso de Biblioteconomia da UFPr; Chefe da Seção de Assistência Técnica do Serviço de Informações Técnico-Cientí-ficas do IBBD; e Bibliotecária-Chefe do Ministério da Fazenda.

Trabalhos publicados: Pequeno Manual de Organização de Bibliotecas de Escolas de Medicina. Edição preliminar. São Paulo, Retim press, 1968. 284 p. (em colaboração).

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1969 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

ALMEIDA, Genoveva Maria Pires Ferreira de

179

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério das Relações Exteriores.

Naturalidade: Teresina, PI

Endereço: R. Francisco Otaviano, 98, apt⁹ 202, Copacabana (part.); R. Mal, Floriano, 196, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula, 1963 e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Seção de Periódicos da Biblioteca Central da PUC; do Centro Nacional de Pesquisas Habitacionais; do Instituto Nacional de Tecnologia e da Divisão de Bibliotecas da Secretaria de Educação do Estado da Guanabara.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário de Informação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1969. e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9;l Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Aprovada no concurso para Bibliotecária do SPF (DASP); do MRE (DASP) e da Secretaria de Educação do Estado da Guanabara (ESPEG).

ALMEIDA, George Cunha de

180

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da Biblioteca Demonstrativa Castro Alves. Naturalidade: Maceió, AL.

Endereço: R. Marquês de Abrantes, 158, apt⁹ 404, Flamengo (part.); Av. 13 de Maio, 23 D, subsolo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Assessor de Biblioteconomia do INL e Vice-Presidente da ABB.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLÁ, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Participou dos Projetos da Unidade Cultural do INL e da Organização do Curso de Biblioteconomia da UFES.

ALMEIDA, Maria Bomfim

181

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Bibliografia do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Acarape, CE

Endereço: R. Miguel Lemos, 80, apt⁹ C 01, Copacabana, (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB. (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da FEFIEG,

1969.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros ãados: Cursos realizados: Artes Gráficas (BN), 1969; Biblioteca Universitária: sua organização e reorganização. (BN), 1969.

ALMEIDA, Nilce Martins de

182

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Previdência e Assistência dos Servidores do Estado e Professora de Biblioteconomia e Técnica Arquivística do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Poconé, MT

Endereço: R. Bulhões de Carvalho, 530, apt⁹ 801 (part.); R. Pedro Lessa, 36, 13⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do IPASE.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Bibliografia e Documentação, São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLÁ, Rio de Janeiro, 1969.

ALMEIDA, Orlando de

183

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da Procuradoria Regional no Estado da Guanabara do Instituto Nacional de Previdência Social.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Queluz, 101, Bento Ribeiro (part.); Av. Pres. Wilson, 194, térreo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecário do INPS.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

ALMEIDA, Walkiria de

184

Cargo atual:    Bibliotecária-Chefe da Seção de Informações e Intercâmbio do

Serviço de Informações Técnico-Científica do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação e 2⁹ Secretária da Comissão Brasileira de Classificação Decimal Universal, desde 1969.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB.

Enderêço: R. Marquês de Abrantes, 148, apt⁹ 603, Flamengo, (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB. (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1958; Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula, 1959; e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD,

1960.

Cargos exercidos: Bibliotecária do SII/SITC, 1958/62; Encarregada da Biblioteca do Instituto de Pesquisas da Marinha, 1962; Chefe do SII/SITC, 1965; Diretora da Biblioteca do IBBD, 1966 e l⁵ Secretária da ABB, 1961/63.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário sôbre informação científica e técnica, Rio de Janeiro, 1966; 5W Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação, São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais, Rio de Janeiro, 1967; Seminário para Bibliotecários de Ciências Médicas, Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre informática, Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Aprovada em concurso público para bibliotecária (DASP), 1967; compilou o Dicionário de Siglas Brasileiras, editado pelo IBBD (em colaboração).

ALMEIDA, Zenilda Binotte

185

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Turma de Referência da Biblioteca do Ministério da Fazenda.

Naturalidade: Valença, RJ

Enderêço: R. Caruso, 5, apt⁹ 12, Tijuca (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 12⁹ andar, ala A. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos:    Bibliotecária do Instituto de Pesquisa e do Serviço de Do

cumentação da Marinha.

Associações a que pertence: ABB.

ALVARENGA, lida Morelli

186

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Social da Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janeiro.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Francisco Sá, 112, apt⁹ 902, Copacabana (part.); R. Humaitá, 170, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; Curso de Direito da Faculdade de Ciências Jurídicas do Rio de Janeiro.

Associações a que pertence: ABB.

ALVES, Gilda Duarte 187

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Edmundo Moniz do Serviço Nacional do Teatro, desde 1958.

Naturalidade: Manaus, AM

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 1102, apt⁹ 601 (part.); Av. Rio Branco, 179, 5⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959.

Outros dados: Organizou a Biblioteca Edmundo Moniz do Serviço Nacional do Teatro.

ALVES, Suly Cambraia 188

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Arrozal do Piraí, RJ

Enderêço: R. Luiz Zancheta, 89, apt⁹ 201, Riachuelo (part.); Av. Gen. Justo, 171, térreo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1962 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Agrícolas do IBBD, 1963.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

AMADEO, Déa Santos de Araújo Coutinho

189

Cargo atual: Professora de Introdução à Catalogação e Classificação da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara; Bibliotecária da Biblioteca Nacional e 1? Tesoureira da Associação Brasileira de Bibliotecários, 1969/71.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Anibal de Mendonça, 171 (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Secretária do Diretor Geral da BN, 1948; Professora Substituta de Catalogação e Classificação do Curso Fundamental e do Curso Superior de Biblioteconomia, 1960/61; 2Í1 Tesoureira, 1963/65 e 1? Secretária, 1965/69 da ABB.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 49 Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 (Representante da BN.); 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (Representante da BN e Secretária do Tema: Formação Profissional); Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969 e 2Q Congresso Regional sôbre Documentação e 9“ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Revelação Fotográfica, 1952; Noções de Paleografia, 1953; Fontes para o Estudo de Jornalismo no Brasil, 1959; Rela- ¹ ções Humanas, 1959; Literatura Espanhola, 1959; Bibliografia e Folclore, 1959; Bibliografia e Referência, Organização, Pesquisa e Prática, 1960; Bibliografia da Literatura Ibérica, 1960; Relações Públicas, 1961; Artes Gráficas, 1961; Classificação Especializada, 1962; Catalogação Especializada, 1962; Língua e Literatura Espanhola, 1962; Iluminuras da Biblioteca Nacional de Paris, 1962; Literatura Espanhola, 1962; Elementos de Bibliologia, 1963; Introdução à Cultura Filosófica e Artística, 1963; História e Bibliografia da Bíblia, 1963; Introdução à Documentação, 1963 (BN).

AMARAL, Edina Taunay Leite Guimarães

190 ¹

Cargo atual: Chefe do Arquivo Corográfico do Instituto Brasileiro de Geografia.

Naturalidade: Petrópolis, RJ

Endereço: R. Figueiredo Magalhães, 643, apt⁹ 805 (part.); Av. Pres. Wilson, 210, 2⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto Brasileiro de Geografia; e Estagiária na Library of Congress, Map Division. Washington D.C.

Trabalhos publicados: Alguns aspectos da Biblioteca do Congresso e da sua organização. A Biblioteca. Rio de Janeiro 6(9/12): 4-12, set./dez. 1949 e ₍ B. geogr. Rio de Janeiro, 4(39): 323-9, jun. 1946.

Associações a que pertence: ÀBB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para estágio na Library of Congress. Washington D.C. e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

AMARAL, Sylvio do Valle

191

Cargo atual: Professor de Comunicação da Escola de Biblioteconomia e Documentação da FEFIEG e da Escola de Horticultura Wenceslau Bello.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Figueiredo Magalhães 643, apt⁹ 805 (part.); Pç. da República, 22; Av. Rio Branco, 219/39 e Av. Brasil, 9727. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Direito da UFRJ; Instituto de Criminologia da UEG; e Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Advogado, 1933/50; Auxiliar-Técnico, 1950/53; e Bibliote-cário-Chefe da Comissão Brasileiro-Americana da Educação Industrial, MEC, 1953/57; Técnico de Divulgação, 1960/61; Tradutor, 1961/62; e Cine-técnico do ETA, 1962/66; Diretor do l⁹ e 2⁹ Curso de Cinematografia Edu- ¹

cativa, 1959/61 e da Temporada Internacional de Filmes Documentários Modernos, 1961; Professor Examinador de Inglês e Biblioteconomia dos concursos do DASP; Professor-Diretor do Curso Botelho de Magalhães; Professor do Curso Victor Silva; de Português da Internacional Farm Youth Exchange e de Inglês na ABB.

Associações a que pertence: ABB; ABIR; CBAC; Liga de Proteção aos Cegos; Liga Esperantista Brasileira; Sociedade Internacional Protetora dos Animais.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; P Reunião de Audiovisual. Rio de Janeiro, 1960; 12* Assembléia de Delegados e Seminário sôbre Educação Agrária. Rio de Janeiro, 1963; 2⁹ Encontro Nacional de Técnicos em Informação Agrícola. Viçosa, MG, 1966; P Congresso Brasileiro de Audiovisuais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Comunicação de Massa e Sociedade. Niterói, RJ, 1967; P Reunião de Consultas sôbre Educação Rural. Londrina, PR, 1968.

Outros daáos: Tradutor em vários idiomas e publicou diversos artigos sôbre Cinematografia Educativa, Relações Públicas e Biblioteconomia.

AMARANTE, Nylma Thereza de Salles Velloso

192

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Fazenda.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Siqueira Campos, 239, apt⁹ 602, Copacabana (part.) ; R. da Imprensa, 16, 9⁹ andar, sala 904, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Colégio Pedro II, 1944; da Casa de Rui Barbosa, 1946/69 e Assessora de Biblioteconomia do Instituto Nacional do Livro.

Associações a que pertence: ABB; CRB-7 e Fundação Nacional do Livro Infantil e Juvenil.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário de Informação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1969 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9;l Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou o Setor de Biblioteca Nova e o Sistema de Bibliotecas da Fundação Casa de Rui Barbosa; elaborou cêrca de 100 (cem) subdivisões de cabeçalhos de assunto da Coleção Ruiana, obras biográficas e bio-biblio-gráficas; Elaborou o anteprojeto do sistema de recuperação da informação no campo da Geologia pelo sistema IBM, para computador; Traduziu o artigo de D.A. Redmond: Petit guide des bibliothèques techniques, organisation et fonctionnement, publicado no Bulletin de l’Unesco à l’intention des Bibliothèques 18 (2): 53-85, mars./avr. 1965 e em Notícias 4(2) : 125-185, abr./jun.

1970.

AMORIM, Euphemia do Céu Guedes de

193

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Engenharia da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Goiânia, GO.

Enderêço: R. Dom Bosco, 69 (part.); Ilha do Fundão. Rio, GB (prof.).

rormação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Escola de Engenharia da UFRJ e Bibliotecária-Auxiliar do DASP.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

AMORIM, Maria Lucia Pires de

194

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Regional de Copacabana.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Eugênio Hussak, 22, apt⁹ 301, Laranjeiras (part.); Av. Nossa Senhora de Copacabana, 702-B, 3? sobreloja, Copacabana. Rio, _GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Associações a que pertence: ABB.

ANDRADE, Cecilia Lacerda Nunes de

195

Cargo atual: Técnica de Documentação do Serviço de Documentação da Escola Interamericana de Administração Pública da Fundação Gstúlio Vargas, desde 1968.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. das Laranjeiras, 226, apt⁹ 301 (part.); Pr. de Botafogo, 190, 8? andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula, 1967.    _

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Informação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1969. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'⁻¹ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

ANDRADE, Yolanda Teixeira Vieira de

196 I

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Colégio Pedro II, Sede Frei de Guadalupe.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS    _

Enderêço: R. Camarista Meier, 516, casa 2 (part.); Campo de São Cristovão, 177. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: Instituto dos Centenários.

Outros dados: Cursos realizados: Reprodução Fotográfica a Serviço das Bibliotecas; Bibliografia Especializada de História, Geografia e Literatura Luso Brasileira.

AQUINO, Prudência Yolita de

197

Cargo atual: Documentalista da Companhia Vale do Rio Doce.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Visconde de Pirajá, 235, apt⁹ 701 (part.); Av. Nilo Peçanha, 26, 6⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Discotecária da Biblioteca Castro Alves; Coordenadora da Biblioteca do Colégio Barão do Rio Branco; Chefe da Biblioteca Regional de St? Cruz e de Campo Grande.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem para visitar a Biblioteca do Vaticano: e a Biblioteca Nacional de Lima, Peru; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário de Automação. Rio de Janeiro, 1968. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA, Rio de Ja* neiro, 1969.

Outros dados: Colaborou no projeto de implantação do Centro de Informaçao da CVRD; Cursos realizados: Conceitos básicos de computador (IBM); Documentação sôbre Formação Profissional (CINTERFOR), 1969.

ARAÚJO, Cremilde Affonso

198

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe Substituta da Seção de Publicações Periódicas da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. das Laranjeiras, 210, apt⁹ 412. Rio, GB (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1961 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Médicas. IBBD, 1962.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar, 1959/62; Bibliotecária do MEC, desde 1962 e Responsável pela Biblioteca da Sociedade Brasileira de Pediatria, 1962/67.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Artes Aplicadas (INEP), 1957; Bibliotecas Infantis e Escolares; Conservação e Restauração de Bibliotecas e Arquivos (INL), 1967; Relações Humanas, 1961; Comunicações em Biblioteconomia, 1969 e Biblioteca Universitária Brasileira (BN), 1969.

ARAÚJO, Maria Amelia Martins de

199

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Catalogação da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Ipu, 31, Botafogo (part.); Av. Rio Branco, 219/39, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1955.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe Substituta e Bibliotecária-Chefe da Seção de Classificação da BN, 1954.

Associações a que pertence: ABB.

Outros dados: Traduziu o artigo de J. Lasso de La Vega, Necessidade de aplicar um sistema orgânico à ordenação dos arquivos administrativos, publicado na Revista do Serviço Público, 79(l):44-60, abr. 1958; Cursos realizados: Bibliotecas Especializadas e Universitárias (BN), 1953; Bibliografia e Documentação (BN), 1953; Classificação da LC (BN), 1954; Introdução à Cultura Histórica e Sociológica (BN), 1962; Organização de Bibliotecas de Música (ÁBB), 1955.

ARAÚJO, Maria Esther Ortega de

200

Cargo atual: Professora Assistente de Técnica da Pesquisa Documentária e de Métodos de Análise e Controle da Informação do Curso de Documentação Científica do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Barata Ribeiro, 283, apt⁹ 304 (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4n andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Filosofia da Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janeiro e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Bôlsas viagens, congressos etc.: Bôlsa da UNESCO para o Curso Regional de Orientación de la Documentación Científica y Técnica. Buenos Aires, 1964; 2" Congresso Regional sôbre Documentação e 9'‘ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Cargo atual: Arquivista encarregada da Biblioteca do Arquivo Nacional.

Naturalidade: Fortaleza, CE

ARAÚJO, Maria Walda de Aragão

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 387, apt⁹ 1002 (part.); Pç. da República, 26. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca da Escola Ana Neri; Chefe Substituta da Biblioteca do AN.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliotecas Infantis (BN); Relações Humanas e Relações Públicas (BN) e História do Rio de Janeiro (IHGB).

ARAÚJO, Regina Gutman de

202

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Bibliografia do Sindicato Nacional dos Editores de Livros.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Assunção, 411, apt⁹ 201, Botafogo (part.); Av. Rio Branco, 37, 15⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estagiária da Faculdade de Engenharia da UEG.

ARAÚJO, Zilda Galhardo de

203

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Publicações Periódicas da Biblioteca Nacional; Professora de Bibliografia Especializada da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara, desde 1965; e da Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula, desde 1957.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Barata Ribeiro, 280, apt⁹ 301 (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Escola Nacional de Música.

Cargos exercidos:    Bibliotecário-Auxiliar    do    MF,    1942/45;    Bibliotecária    do

MEC, desde 1945; Professora de Organização e Administração de Bibliotecas, 1946/50; de Bibliotecas Especializadas e Bibliotecas Universitárias; de Publicações Oficiais, Seriadas e Periódicas, 1960; e de Catalogação Especializada, 1962/64; Diretora-Substituta, 1963/67 e Diretora de Departamento da Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula, 1968; Examinadora no Concurso para Bibliotecária-Auxiliar, do SPF, 1967; Bibliotecária do INIC, 1959; Presidente, 1968 e Secretária do CRB-7, 1969.

Trabalhos publicados: Bibliografia Especializada; introdução à pesquisa. Rio de Janeiro, Associação Brasileira de Bibliotecários, 1969. 207 p.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para Columbia University, School of Library Service, 1944/45 e para Western Reserve University, School of Library Service. Multi-area group librarian program, 1966. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: CDU, 1956; Bibliografia da Imprensa Brasileira, 1961; Introdução a Cultura Filosófica e Artística, 1962; Fontes para estudo do Modernismo Brasileiro, 1963.

ARSENIO, Jupira Barbosa

204

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Educação da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Henrique Dumont, 71, apt⁹ 204 (part.); Av. Pres. Wilson, 231. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia da UFRJ.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2’ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Artes Gráficas.

AVENA, Lia Temporal 205

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Regional de Copacabana.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 331, apt⁹ 701 (part.); Av. Nossa Senhora de Copacabana, 702-B, 3⁵¹ sobreloja. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

AZEVEDO, Helena Maria da Costa

206

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Bibliotecas da Divisão Técnica da Fundação Casa de Rui Barbosa.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. das Laranjeiras, 501, apt⁹ C-01 (part.); R. São Clemente, 134, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1942; Library Science 135 Periodicals and Seriais, University of Michigan, College of Litterature, Science and the Arts, Department of Library Science, Ann Arbor, Michigan.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Museu Nacional, 1941/48; Bibliotecária do Colégio Santa Maria em B. Horizonte, 1960/65; Chefe do Serviço de Referência da Biblioteca Central da UnB, 1965; Professora de Catalogação e Classificação do Curso de Biblioteconomia do DASP, 1942; de Introdução à Biblioteconomia, Referência e Organização e Administração de Bibli-tecas na FBIC da UnB.; Chefe do Departamento de Técnicas de Comunicação e Professora de Seleção de Livros, da Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula; Estagiária na Smithsonian Institution, Washington; no Natural History Museum, Chicago; Natural History Museum, New York.

Trabalhos publicados: Bibliotecas Especializadas. A Biblioteca, Rio de Janeiro, 2(5/6) ;61-5, maio/jun. 1945.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do DASP, para viagem aos Estados Unidos, 1944/45; l⁹ Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ. 1969. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9“ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Biblioteconomia (DASP), 1941/42.

BAPTISTA, Alaria Elisa Pimenta

207

Cargo atual: Bibliotecária responsável pelo Setor de Documentação do Ministério do Planejamento e Coordenação Geral.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Barão da Tôrre, 404, apt⁹ 202, Ipanema (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 6⁹ andar, sala 637. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária e Chefe da Biblioteca do DASP; Chefe do Serviço de Documentação do DNOCS; Chefe da Seção de Pessoal do IBBD; Professora de Biblioteconomia e Arquivística da Escola Técnica do Comércio da FGV; Coordenadora dos Cursos para Agentes da Reforma Administrativas do MINIPLAN e Estagiária na Biblioteca do Congresso dos Estados Unidos.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Ponto IV, nos Estados Unidos, para estudos de Organização e Métodos; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário sôbre Bibliotecas Públicas .São Paulo, 1948. 2V Congresso Regional sôbre Documentação e 9;l Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Inglês (IBEU); Administração Pública; Relações Públicas, Organização e Métodos, Métodos de Pesquisa, Administração de pessoal e Chefia e liderança (Todos na EBAP); além de cursos avulsos da BN; do DASP e do IBBD.

BARBOSA, Alice Principe

208

Cargo atual: Diretora do Serviço de Intercâmbio de Catalogação e Professora de Teoria da Classificação do Curso de Documentação Científica do IBBD e de Catalogação e Classificação da Escola de Biblioteconomia e Documentação da FEFIEG.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Caruaru, 419, Grajaú (part.); Av. Gen. Justo, 171, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1941.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Revisão do SIC; da Seção de Pesquisas Bibliográficas e Traduções; Diretora do Serviço de Informações Técnico-Científicas do IBBD; Conselheira do CRB-7; Professora de Catalogação e Classificação do Curso de Pesquisas Bibliográficas do IBBD e dos Cursos Avulsos da ABB.

Trabalhos publicados: Como usar as fichas impressas pelo SIC. ed. atual. Rio de Janeiro, IBBD, 1959. 36 p (em colaboração); Classificação. Rio de Janeiro, Serv. de publ. do IBBD, 1962; Lista Geral de Cabeçalhos de Assunto. Letra A. Rio de Janeiro, IBBD, 1969. 174 p. (em colaboração). Teoria e Prática dos Sistemas de Classificação Bibliográfica. Rio de Janeiro, IBBD, 1969. 442 p.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Convidada pela Library of Congress dos Estados Unidos para estágio na Card Division, 1945/46. 26^ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação

e 9* Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Comissão de acesso à carreira de Bibliotecária do MJNI; da Comissão Carioca de Catalogação e Presidente da Sub-Comissão de Cabeçalhos de Assunto na mesma Comissão. Revisou a tradução do livro de Margaret Mann, Manual de Classificação e Catalogação de livros. Rio de Janeiro, Ed. Fundo de Cultura, 1962; Cursos realizados: Biblioteconomia (DASP) ; Classificação Especializada (BN) ; Documentação (ABB) ; Aprovada em Concurso para Arquivista; Bibliotecária-Auxiliar e Bibliotecária do Quadro Permanente do SPF e para Bibliotecária do DASP.

BARBOSA, Geraldo

209

Cargo atual: Documentalista-Chefe Substituto da Biblioteca Central do Ministério da Agricultura.

Naturalidade: Bananal, SP

Enderêço: R. Caldas Barbosa, 67, apt⁹ 201 (part.) ; Lg. da Misericórdia, s/n. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Chefe-Substituto da Seção de Documentação do SIA, do MA.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal. Rio de Janeiro, 1953; Simpósio sôbre Bibliografia e Documentação Científica. São Paulo, 1956.    _

Outros dados:    Cursos realizados:    Documentação,    Comunicação    e    Arquivo

(DASP); Documentação e Divulgação Agrícola    (CNEPA).

BARBOSA, Lucia Adelina Magalhães

210

Cargo atual: Diretor-Presidente da Libris Agência Literária S/A.

Naturalidade: Pirapora, MG

Enderêço: Av. Rui Barbosa, 560, apt⁹ 1602 (part.);    R. Gonçalves    Dias,    64,    2⁹

andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Óleos e do Serviço de Informações Técnico-Científicas do IBBD e Estagiária na Staats-und Universi-taetsbibliothek, Hamburgo, 1961 e no Gmelin Institut, Frankfurt am Main, Alemanha, 1962.

Bôlsas. viagens, congressos etc.: Bôlsa para estágio na Staats-und Universi-taetsbibliothek; e no Gmelin Institut, Alemanha; e visitas ao CNRS, Biblioteca da UNESCO Union Française des Organismes de Documentation; Société des Brevets D’Invention; Institut des Fruits et Agrumes Coloniaux, Paris, International Atomic Energy Agency, Viena. 1961; Escola Politécnica de Delft; Biblioteca Real de Haia; Centro de Documentação da Shell, Haia, Holanda, 1964 e ao Zentralstelle fuer Luftfahrtdokumentation, Munique, Alemanha, 1964; 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, I960; 30* Conferência Geral da FID. Haia, Holanda, 1964 (Representante do Brasil) e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/ CLA, Rio de Janeiro, 1969.

BARBOSA, Maria da Conceição Bravo

211

Cargo atual: Bibliotecária na Seção de Processamento do Escritório da Library of Congress no Brasil.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. das Laranjeiras, 218, apt⁹ 302, Laranjeiras (part.); R. Melvin Jones, 5, sala 2151, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.    ....

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do Instituto de Microbiologia da UFRJ e do CENPHA.

Associações a que pertence: CRB-7.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da O.M.S.

BARBOSA. Maria do Rosário de Carvalho

212

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Agricultura, requisitada pela Seção de Periódicos da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Senador    Vergueiro, 93,    apt⁹    207,    Flamengo    (part.); Av.    Rio

Branco, 219/39. Rio,    GB (prof.).

Formação profissional:    Curso Superior    de    Biblioteconomia da Biblioteca    Na

cional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Divisão de Inspeção de Produtos de Origem Animal e Bibliotecária-Chefe Substituta do SIA do MA.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliografia Especializada e Bibliotecas Infantis; Relações Públicas e Humanas e Comunicações em Biblioteconomia (BN).

BARRO S, Magdalena Koff Monteiro de

213

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Grupo de Documentação da Procuradoria Geral do Instituto Nacional de Previdência Social.

Naturalidade: Garibaldi, RS

Enderêço: R. Prudente de Moraes, 266, apt⁹ 301-B (part.); R. São José, 90, sala 1411. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Seção de Bibliotecas e do Serviço de Biblioteca do INPS.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

BASTO, Dulce de Albuquerque

214

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Escritório de Meteorologia.

Naturalidade: Maceió, AL

Enderêço: Av. Henrique Dodsworth, 65, apt⁹ 904, Copacabana (part.); Pç. 15 de Novembro, 2, 5⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Biblioteconomia (DASP).

BASTOS, Antonira Saramago

215

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Fazenda.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Carvalho Alvim, 606, apt⁹ 403, Tijuca (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 12⁹ andar, Ala A. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Clássicas da Faculdade de Filosofia da UFRJ e Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1958.

Cargos exercidos: Encarregada da Turma de Classificação e Catalogação. 1968/69 e Substituta Eventual da Chefe da Biblioteca do Ministério da Fazenda, 1968/69.

Associações a que pertence: CRB-7.

BASTOS, Maria Lucia Poubel

216

Cargo atual: Diretora do Catálogo Coletivo do IBBD.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Prof. Ortiz Monteiro, 276, apt⁹ C-020 (part.) Av. Gen. Justo, 171, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1960 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD,

1961.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26* Conferênca Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

BASTOS, Paulo Cesar

217

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe do Superior Tribunal Militar.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Toneleros, 244, apt⁹ 104, Copacabana (part.); Pç. da República, 123. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Direito da UEG e Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecário na Biblioteca Dag Hammarskjold da ONU, Nova York (requisitado por 3 anos).

Outros dados: Responsável pela publicação dos Catálogos impressos da Biblioteca do STM.

BELLETTI, Clea de Mello

218

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Secretaria Geral do Ministério da Justiça; e Professôra-Assistente de Reprodução de Documentos da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Minas Gerais, MG

Enderêço: R. Pinto Guedes, 21, apt⁹ 202, Tijuca (part.); R. México, 128, 5⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do DASP e Bibliotecária-Chefe do Serviço de Documentação do MJ.

Associações a que pertence: ABB.    _    _

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

BENCHIMOL, Matilde

219

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca do Centro de Pesquisas Luiza Gomes de Lemos.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 374, apt⁹ 1201 (part.); R. Visconde de Santa Isabel, 274. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário, especializada em excepcionais e Estagiária na Biblioteca Regional de Copacabana, 1968.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.    _    _

Outros dados: Cursos realizados: Liderança; Relações Públicas; Aperfeiçoamento de Excepcionais Educáveis e Primeiros Socorros.

BERNARDO, Alayde Júlia

220

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Regional do Engenho Nôvo.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Sidônio Pais, 65, apt⁹ 201, Cascadura (part.); R. Silva Rabelo, 91, Méier. Rio de Janeiro, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.    ,    .

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário; Auxiliar de Bibliotecária e Coordenadora de Treinamento na Biblioteca do MF.

Associações a que pertence: CRB-7.

BEVILAQUA, Marina América Ferreira

221

Cargo atual: Chefe da Seção de Informação e Documentação do Departamento de Rios e Canais da Superintendência de Urbanização e Saneamento.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Benjamim Batista, 22, Jardim Botânico (part.); R. Fonseca Teles, 121, 10⁹ andar, São Cristovão. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1961.    ^    _

Cargos exercidos: Bibliotecária do Sindicato dos Médicos; da Seção de Divulgação da Secretaria de Economia; Auxiliar do Gabinete do Secretário de Saúde; Assistente da Casa Civil do Palácio Guanabara; Secretária do Secretário de Obras; Assessora do Departamento de Vias Urbanas.

BEZERRA, Francisco Octávio Silva

223

Cargo atual: Chefe do Setor de Documentação da Divisão de Estatística Acompanhamento e Documentação, do Serviço de Planejamento da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. São Francisco Xavier, 280, apt⁹ 302 (part.); Av. Rio Branco, 10, O⁹ andar, sala 903. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Geografia da UFF; de Jornalismo da UFRJ, e de Administração para o Desenvolvimento, da Escola de Administração Pública da Fundação Getúlio Vargas.

Associações a que pertence: Sindicato dos Jornalistas Liberais do Estado da Guanabara; CRE; Sociedade dos Amigos do Museu Nacional; e Centro Bra-

sileiro de Arqueologia.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

BEZERRA, Rachel Joffily

223

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Documentação do Serviço Federal de Processamento de Dados.

Naturalidade: João Pessoa, PB

Enderêço: R. Paula Freitas, 54, apt⁹ 803, Copacabana (part.); Av. Pres. Vargas, 482. 18⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1964.

Cargos exercidos: Estagiária no IBC; no ITA, São José dos Campos, e no CNRS, Paris; Bibliotecária-Chefe da Escola de Serviço Social da PUC e da Escola Preparatória de Cadetes do Ar.

Trabalhos publicados: Manual de serviços da Biblioteca do Serpro. Rio de Janeiro, Serviço Federal de Processamento de Dados, 1969.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem a França para estágio no CNRS; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968 e 2V Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Escola Preparatória de Cadetes do Ar; Cursos realizados: Bibliografia e etnografia do folclore; Alta Cultura da Idade Média Ibérica - Bibliografia; Comunicação entre Bibliotecas e Microfilmagem (KODAK).

BITTENCOURT, Zênia Braga

224

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Belisário Távora, 467, apt⁹ S 402 (part.); R. Marquês de São Vicente, 205/263. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Estagiária na Biblioteca de Ciências Médicas da UEG.

Associações a que pertence: CRB-7.

BLANES, Francisca Barros Penna Firme

225

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Processamento do Departamento de Documentação e Divulgação Geográfica e Cartográfica do Instituto Brasileiro de Geografia.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Barata Ribeiro, 48, apt⁹ 1002 (part.); Av. Pres. Wilson, 210, sala 207. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Encarregada do Setor de Arquivo Corográfico; do Setor de Catalogação e Referência do Conselho Nacional de Geografia.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Geografia Agrária (CNG); Direito Administrativo e Constitucional (DASP); Bibliotecas Infantis (BN); Relações Públicas e Relações Humanas (MEC).

BORDA, João Carlos da Silva

226

Cargo atual: Documentalista da Companhia Vale do Rio Doce.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Francisco Octaviano, 240, apt⁹ 402, Ipanema (part.); Av. Nilo Peçanha, 12, 6⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário de Automação. Rio de Janeiro, 1968 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Conceitos básicos de computador (IBM); Bibliografia Brasileira (BN); Comunicações em Biblioteconomia (BN) e Documentação sôbre Formação Profissional (CINTERFOR), 1969.

BORGES, Maria Apparecida Bransford de Oliveira e

227

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério das Relações Exteriores e Assistente da Assessoria Especial do Presidente da República, desde 1967

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Barão de Icaraí, 14, apt⁹ 201, Flamengo (part.); Av. Mal. Fio-riano, 196. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Secretária da Comissão de Organismos Internacionais do MRE (extinta); da Assessoria do Presidente da República, 1966/67; Documentalista do MRE junto a 2* Conferência da OEA. Rio de Janeiro, 1965 e 2? Conferência da ONU para Comércio e Desenvolvimento. UNCTAD-Nova Delhi, 1967.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2? Conferência da OEA. Rio de Janeiro, 1965 (representante do MRE) e 2* Conferência da ONU para Comércio e Desenvolvimento. UNCTAD-Nova Delhi, 1967.

BORGES, Maria Pia Pacheco

228

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Regional do Rio Comprido.

Naturalidade: Rosário, RS

Enderêço: R. Felisberto de Menezes, 31, apt⁹ 707, Praça da Bandeira (part.); R. Hadock Lobo, 163, loja F. Rio Comprido. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

BORGLI, Lucia Sclilenim

Cargo atual: Bibliotecária do Catálogo Coletivo do IBBD.

Naturalidade: Vitória, ES

Enderêço: R. Von Martius, 325, apt⁹ 1102, Jardim Botânico (part.); Av. Gen. Justo, 171, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Agrícolas do IBBD.

BIBLIOTECA DO I. B. B. D.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Govêrno Francês, para estágio em diversos centros de documentação franceses da Cooperation Technique do Ministère des Affaires Etrangéres, 1967. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

BOTELHO, Maria Baker de Andrade

230

Cargo atual: Documentalista-Chefe da Seção de Mapoteca do Instituto Brasileiro de Geografia.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Joaquim Nabuco, 130, apt⁹ 1003, Copacabana (part.); Av. Pres. Wilson, 210, 2⁹ andar. Rio, GB    (prof.).

Cargos exercidos: Encarregada do    Setor Arquivo Corográfico e Setor Topo

nímia, Seção Divulgação Cultural CNG, IBGE.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Simpósio sôbre Bibliografia e Documentação Científica. São Paulo, 1956 (representante do CNG); Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário de Comunicação. Rio de Janeiro, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados:    Cursos realizados:    Atualização    das    Informações    Geográficas

(Stateman’s Year Book), 1961;    Atualização    das    Informações    Geográficas,

Brasil; Método de Pesquisa Universitária (PUC/CENPHA); Panorâmica da História da Cidade do Rio de Janeiro, 1964; História da Cidade do Rio de Janeiro séc. XVI, XVII, 1967 e Capistrano de Abreu.

BRAGA, Gilda Maria

231

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Pesquisas Bibliográficas e Traduções do Serviço de Informações Técnico Científicas do IBBD e Professora Assistente de Bibliografia da Escola de Biblioteconomia e Documentação da FEFIEG.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB.

Enderêço: R. Ribeiro de Almeida 16. (part.); Av. Gen. Justo 171, 4⁹ andar. Rio, GB. (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; Curso de Documentação Científica do IBBD e Diplome Superieur de Langue et Litérature Française. Université de Nancy.    _

Cargos exercidos: Bibliotecária do IBBD; Professora de Pesquisa Bibliográfica da FGV, 1967 e do Curso de Treinamento de Bibliotecários Agrícolas, 1968.

Trabalhos publicados: Fontes de Informação em Ciências Bio-Médicas. Rio de Janeiro, Centro de Bibliotecnia, 1967. (em colaboração); Guia de Pesquisa Bibliográfica em assunto rodoviários. Rio de Janeiro, IBBD, 1965. 91 p. (em colaboração).

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Govêrno Francês, 1965/66; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (Se-cretária do Tema Reprografia); Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio_ de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969. (Secretária).

BRAGA, Helena Medeiros Pereira

232

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Bibliografia do IBBD.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Henrique de Novaes, 123, Botafogo (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1957.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

BRAGA, Hilda Soares

233

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca do IBBD.

Naturalidade: Maceió, AL

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Fátima, 67, apt⁹ 402 (part.); Av. Gen. Justo, 171, térreo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Neolatinas e Curso de Biblioteconomia da UFPe e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas de Engenharia^ e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

BRAGA, Sylvia Reis

234

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério dos Transportes.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Leopoldo Miguez, 99, apt⁹ 301, Copacabana (part.); Pç. 15 de Novembro, s/n. 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

BRAGANÇA, Damares Bacellar dos Santos

235

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Leprologia.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Grande do Sul, 53, casa 1, apt⁹ 301, Méier (part.); R. São Cris-tovão, 1298. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e Grupo Bio-Médico (fundadora).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962. 2" Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

BRANCO, Maria Alice Castelo

236

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério do Planejamento e Coordenação Geral.

Naturalidade: Teresina, PI

Enderêço: R. Araújo Leitão, 190, Engenho Novo (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 6⁹ andar, sala 637. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Escrevente Datilografo do DNER.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

BRANDÃO, Cecília Soares

237

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Regional de Botafogo, desde

1967.

Naturalidade: Jaú, SP

Enderêço: R. Bambina, 157. Rio, GB (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Oficial Administrativo do IPEG.

BRAZ, Maria Herbenia de Oliveira

238

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Bibliografia do IBBD.

Naturalidade: Juazeiro do Norte, CE.

Enderêço: R. Dois de Dezembro, 62, apt⁹ 1004. (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1959 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD,

1960.

Cargos exercidos: Estagiária da Biblioteca Castro Alves, 1958/59; Chefe Substituta da Seção de Ciências Sociais do SB do IBBD.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do INL para o Curso Superior de Biblioteconomia da BN; 26⁹ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Colaborou na padronização e revisão de Bibliografia Brasileira de Administração Pública, 1964; na elaboração da Bibliografia Periódicos Brasileiros de Cultura, 1968; da Bibliografia Médica em Língua Portuguêsa do Centro de Bibliotecnia, 1967 e organizou a Biblioteca dos funcionárias da Sears-Botafogo, 1963.

BRESSANE, Neuza

239

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Arquitetura da UFRJ.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Senador Vergueiro, 200, apt⁹ 211 (part.); Cidade Universitária, Ilha do Fundão. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.    r

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Eletrotécnica; da Escola de Belas Artes; do Instituto de Ginecologia e do Instituto de Química.

Associações a que pertence: ABB.

BRETAS, Elza

240

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Sacramento, MG

Enderêço: R. Santa Clara, 18, apt⁹ 602, Copacabana (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB; CRB-7 e UNSP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para estágio no Instituto Brasileiro de Cultura Hispânica, Madrid e na Fundação Calouste Gulbenkian, Lisboa, 1965/67; Seminário sôbre Informação Científica. Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967 e Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro,

1968.    _

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteca Infantil e Escolar (BN) e Relações Humanas (BN).

BRITO, Maria Barbosa Alves

241

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Fazenda.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB    _

Enderêço: R. Paissandu, 30, apt⁹ 201 (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 12⁹ andar. Ala A. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: CRB-7.

BRITTO, Consuelo Bittencourt Chermont de    „

242

Cargo atual: Diretora da Divisão de Bibliotecas e Documentação do Estado da Guanabara e Vice-Presidente da Associação Amigos da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: R. Duvivier, 21, apt⁹ 902. Rio, GB (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1961.

Cargos exercidos: Encarregada da Seção Infantil da Biblioteca Central de Educação; Chefe da Biblioteca Regional de Copacabana, 1954/67 e Responsável pelo Expediente do Departamento de Cultura, 1968/69.

Associações a que pertence: ABB; Associação de Amigos do Serviço de Cinema (membro do Conselho Consultivo); Associação de Amigos da Biblioteca de Copacabana (Vice-Presidente).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2'- Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca Regional de Copacabana.

BRUNOW, Hedwig

243

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério do Exército.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Alzira Brandão, 311 (part.); Quartel General, Ala Marcílio Dias, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da BN.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

BÜJACHER, Maria Luiza de Souza Mattos

244

Cargo atual: Bibliotecária da Fundação Casa de Rui Barbosa.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Maria Eugênia, 66, apt⁹ 203 (part.); R. São Clemente, 134. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

CAMARA, Margarida Diniz

245

Cargo atual: Documentalista do Arquivo Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Arthur Menezes, 25, casa 13 (part.); Pç. da República, 26. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Arquivista do AN.

Associações a que pertence: CRB-7.

CANEDO, Cecilia Taunay Guimarães

246

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Fazenda.

Naturalidade: Petrópolis, RJ

Enderêço: R. Joaquim Nabuco, 43, apt⁹ 51, Copacabana (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 12⁹ andar, Ala A. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do MF; e do MM (requisitada).

Outros dados: Organizou a Biblioteca do Serviço de Seleção Psicotécnica Naval do MM.

CARDOSO, Annette Elizardo

247

Cargo atual: Técnica de Administração responsável pela Biblioteca da Secretaria do Bem-Estar, do Instituto Nacional de Previdência Social.

Naturalidade: Campos, RJ

Endereço: R. Marquês de Abrantes, 126, apt⁹ 905, Flamengo (part.); Av. Nilo Peçanha, 31, 3⁹ andar, sala 320, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Neolatinas e Curso de Documentação | Científica do IBBD.    _

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

CARNEIRO, Nair Augusto

248

Cargo atual: Documentalista da Biblioteca Central do Ministério da Agri- , cultura.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Thedor Herzl, 56, apt⁹ 203 (part.); Lg. da Misericórdia, s/n. Rio, GB (prof.).

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal, 1953; Simpósio sôbre Bibliografia e Documentação Científica. São Paulo,

1956.

Outros dados: Cursos realizados: Pesquisa e Documentação (AN); Administração Geral Aplicada; Documentação, Comunicação e Arquivo; Organização de Serviços Públicos; Técnica Legislativa; Teoria e Técnica de Organização e Métodos; Aperfeiçoamento de Administração de Pessoal; Readaptação e ¹ Reclassificação de Cargos; Aperfeiçoamento de Relações Humanas; Aperfeiçoamento de Relações Públicas; Técnica Orçamentária (DASP); Divulgação da Legislação (MTPS); Relações Humanas no Trabalho (MA); Cultura Hispânica; História e Desenvolvimento da Cidade do Rio de Janeiro; Introdução aos Problemas do Desenvolvimento Nacional (MEC); Fontes para o estudo de Jornalismo no Brasil; de Literatura Espanhola; Pesquisa Bibliográfica aplicada à História do Brasil (BN); O Rio de Janeiro e a Vida Literária do Brasil; Literatura na América; Historiografia do Brasil; de Jornalismo; O Centenário (ABL); Clóvis Bevilacqua e João Ribeiro (IHGB).

CARNEIRO, Terezinha Lindgren    I

249 I

Cargo atual: Documentalista do Ministério das Relações Exteriores. Naturalidade: Niterói, RJ

Endereço: R. Raul Pompéia, 13, apt⁹ 501, Copacabana (part.); Av. Mal. Fio-riano, 196, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1958; Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula e Curso de Geografia e História da Pontifícia Universidade Católica.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar no MJNI e Professora de Bibliote- j conomia e Arquivística do Curso de Secretariado do Estado da Guanabara.

Associações a que pertence: ABB e AGB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁵ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

CARVALHO, Alice Martins de

250

Cargo atual: Redatora da Seção de Publicações do Instituto Nacional do Livro; Auxiliar de Ensino de Organização e Administração de Bibliotecas da Escola de Biblioteconomia e Documentação da FEFIEG.

do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Gen. Dionísio, 23, apt⁹ 102, Botafogo (part.); Av. Rio Branco, 219, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Redatora da Seção de Enciclopédia e Dicionário e do Setor de Assistência Técnica às Bibliotecas do INL.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso Developement Moderne de la Langue Française. Sorbonne, França; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968. 2’ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Colaborou na publicação índice analítico do Vocabulário de Os Lusíadas, 1967; Adaptou e revisou a edição brasileira do livro Bibliotecas, como organizar; Pesquisas como orientar; Leituras, como selecionar de Gertrude Memmler e outros; Cursos realizados: Inglês; Comunicação em Bibliotecas; História da Idade Média Ibérica e História da Arte.

CARVALHO, Eliezita Romcy de 251

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Pesquisas e Experimentação Agropecuárias do Centro-Sul.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: Rodovia Rio-São Paulo, Km, 47, Campo Grande. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Escriturário; Oficial de Administração e Chefe da Biblioteca do IEEA.

Associações a que pertence: ABB; AIBDA e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecários Agrícolas. Cruz das Almas, BA, 1967; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro. 1967; Mesa Redonda de Bibliotecários Agrícolas. Piracicaba, SP, 1969; P Reunião de Bibliotecários Chefes do Escritório de Pesquisas e Experimentação do Ministério da Agricultura. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Responsável pela publicação do Boletim Bibliográfico do IEEA; e^ pelo Boletim Bibliográfico, Catálogo de Periódicos e Informações Úteis sôbre o IPEACS; Cursos realizados: Administração de Bibliotecas (DASP); Avulso de Biblioteconomia e Metodologia de Investigação Bibliográfica em Ciências Pedagógicas.

CARVALHO, José Lima de

252

Cargo atual: Documentalista do Arquivo Nacional.

Naturalidade: Aracaju, SE

Enderêço: R. Conde de Bonfim, 527, apt⁹ 504, Tijuca (part.); Pç. da República, 26. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Escriturário do MES; Arquivista do MF e Arquivologista do MJNI.

Associações a que pertence: ABB; ASCB e CRB-7.

Outros dados: Aprovado em Concurso para Escriturário, Arquivista e Arquivologista (DASP); Cursos realizados: Contador; Arquivo-História Pessoal;

Relações Públicas (DASP); Bibliografia-Fontes da História do Brasil; Artes Gráficas (BN); Restauração de papéis (Biblioteca Estadual); Arquivo (AN) e História comparativa-música e artes visuais (MNBA).

CARVALHO, Jurandyr Teixeira de

253

Cargo atual: Encarregado da Biblioteca do Arsenal de Marinha do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Salvador, BA

Endereço: R. Ibotirama, 50, Colégio (part.); Ilha das Cobras Ed. 11, 3Q andar, sala 30, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Bibliotecário amparado pela Lei n⁹ 4.084/62.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Outros dados: Responsável pela publicação do Boletim Trimestral da Biblioteca do Arsenal de Marinha. Curso realizado: Administração (Treinamento Extrafuncional do Servidor do Estado do Rio de Janeiro), 1951.

CARVALHO, Maria Beatriz Gouvêa Pontes de

254

Cargo atual: Assistente-Técnico da Presidência do IBBD e Secretária da FID/CLA.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Prado Jr., 181 apt⁹ 803 (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar, Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Agrícolas do IBBD,

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe Substituta da Seção de Referência e Empréstimo da Biblioteca e Bibliotecária da Seção de Pesquisas Bibliográficas e Traduções do Serviço de Informações Técnico-Científicas do IBBD.

Trabalhos publicados:    Comissão Latino-Americana da FID. Notícias 4(2):

113-24, abr./jun. 1970.

Associações a que pertence:    ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969 (responsável pelo Setor de Divulgação) e 35* Conferência da FID e Congresso Internacional de Documentação. Buenos Aires, 1970.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Associação de Cultura Franco-Brasileira (Filial Copacabana); da Escola Preparatória de Cadetes do Ar. Bar-bacena, MG e da Artes Gráficas Gomes de Souza S/A. Responsável pela elaboração de Informaciones FID/CLA.

CARVALHO, Maria da Glória Leal Ivo de

255

Cargo atual:    Bibliotecária do Centro Brasileiro de Pesquisas Educacionais.

Naturalidade: Encruzilhada, BA

Enderêço: R. República do Peru, 81, apt⁹ 403 (part.); R. Voluntários da Pátria, 107, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB.

CARVALHO, Maria de Lourdes Rodrigues de

256

Cargo atual: Documentalista-Chefe do Museu da República.

Naturalidade: Ituverava, SP

Enderêço: Pr. do Flamengo, 98, apt⁹ 313 (part.); R. do Catete. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Enfermagem da Escola Ana Neri.

Cargos exercidos: Técnico de Administração do DASP; Arquivologista e Documentalista do MJNI.

Outros dados: Aprovada em Concurso para Documentalista (DASP).

CARVALHO, Maria Salete Costa

257

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério das Relações Exteriores.

Naturalidade: Estância, SE

Enderêço: R. Humaitá, 261, apt⁹ 906, Botafogo (part.); Av. Mal. Floriano, 196. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária do IBBD; da Escola Preparatória de Cadetes do Ar; da Escola de Engenharia da TJFRJ e do DNPM.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; l⁹ Simpósio sôbre o Ensino de Biblioteconomia e Documentação; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9® Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Aprovada em Concurso para Bibliotecário (SPF).

CARVALHO, Nilza Dolores

258

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Conselho Nacional de Geografia.

Naturalidade: Barbacena, MG

Enderêço: R. Pedro Américo, 64, apt⁹ 401, Catete (part.); Av. Calógeras, 68, sobreloja. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB.

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteconomia (DASP); Bibliotecas Especializadas; Bibliotecas Infantis; Iconografia; Relações Humanas e Comunicações em Biblioteconomia (BN).

CASTILHO, Floripes Mendes

259

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Seleção e Orientação Profissional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Francisco Muratori, 5, apt⁹ 302 (part.); R. da Candelária, 6, 3⁹ andar, sala 318. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Auxiliar estatístico, 1947; Bibliotecária-Auxiliar, 1952; Bibliotecária da FGV, 1954; Bibliotecária Adjunto, 1959.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário de Informação em Ciências Sociais, Rio de Janeiro, 1969. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Esperanto, 1962; Arquivo (FGV), 1947; Análise de escrita como psicodiagnóstico (FGV), 1955; A inteligência e as escalas de medida de nível mental (ISOP/FGV); Algumas considerações sôbre a Psicologia da aprendizagem e Método experimental no estudo da personalidade.

CASTRO, Dalva Maria Monteiro de

260

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Documentação do Ministério do Trabalho e Previdência Social.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: Pç. Santos Dumont, 126, apt⁹ 401, Gávea (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 271, 2⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da BN; Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Central da PUC, Presidente e Membro da Banca Examinadora e Julgamento das provas para Auxiliar de Bibliotecário, realizadas na Escola Técnica de Campos, RJ.

Outros dados: Curso realizado: Biblioteca Pública (ABB); Aprovada em concurso para Bibliotecário do SPF (DASP).

CASTRO, Mércia Maria Telles de

261

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Ciências Físicas e Matemáticas do Serviço de Bibliografia do IBBD.

Naturalidade: Maranguape, CE

Enderêço: R. Raul Pompéia, 195, apt⁹ 503, Copacabana (part.); Av. Gen. Justo 171, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1959.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia do Ceará, 1960; do IBBD, 1962/64; Diretóra da Biblioteca Central da UFRRJ, 1965/67; Professora nos Cursos de Orientação Bibliográfica para alunos da UFRRJ, e Consultora Técnica para organização de Bibliotecas Escolares da CEPETI, 1965/67; Assistência Técnica da ECEME, 1968.

Associações a que pertence: AIBDA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Reunión Internacional sôbre Comunicación Científica y Documentación Agrícola. Buenos Aires, 1965 (representante da UFRRJ); 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (representante da UFRRJ); Seminário de Bibliotecários Agrícolas. Cruz das Almas, BA, 1967 (representante da UFRRJ); Seminário sôbre elaboração, distribuição, avaliação, seleção e uso de livros técnicos e didáticos, USAID/BRASIL para a COLTED. USA, 1968 (representante da UFRRJ); Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

CASTRO, Rosa Maria Moraes Rego Santos Carvalho de

262

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Sá Ferreira, 171, apt⁹ 504 (part.); R. Marquês de São Vicente, 209/63. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula e Curso de Inglês com Formação para Professora pelo Curso Oxford.

Associações a que pertence: CRB-7.

CAVALCANTI, Ana Lucia de Ulhôa

,    263

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Preparação Técnica do Serviço de Bibliotecas do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Gen. San Martim, 579, apt⁹ 302 (part.); Av, Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Casa de Saúde Arnaldo de Morais e da EPGE da FGV.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Realizou levantamento bibliográfico para a publicação da Bibliografia Brasileira de Livros Infantis. Rio de Janeiro, SNEL, 1968. v.l (em colaboração).

CAVALCANTI, Ana Maria Dantas

264

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Catalogação da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Ceará-Mirim, RN

Enderêço: R. Senador Vergueiro, 106, apt⁹ 209, Flamengo (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

CAVALCANTI, Maria das Neves Niederauer Tavares

265

Cargo atual: Bibliotecária do Govêrno do Estado da Guanabara; Professôra-Assistente de Referência da Escola de Biblioteconomia e Documentação da FEFIEG; Documentalista do Centro Latino Americano de Pesqui^aá em Ciências Sociais; Presidente, 1969/70 e Conselheira do Conselho Regional de Biblioteconomia-7a região, 1966/70.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Senador Vergueiro, 200, apt⁹ 1003, Flamengo (part.); Av. Pedro

„ II, 500, São Cristovão e R. Dona Mariana, 138, Botafogo. Rio, GB (prof.).

rormação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Letras Clássicas da Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janeiro.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Central da PUC, 1956/59; Chefe da Biblioteca Popular da Gávea, 1958/59; Bibliotecária (especialista

em assuntos brasileiros) da Columbus Memorial Library, da União Pana-mericana. Washington, 1960/61; Chefe do Serviço de Discoteca e Documentação Fonica, 1964/65; Diretora da Divisão de Bibliotecas e Documentação, 1965/67; Pesquisadora-Auxiliar e Auxiliar-Técnico da BN (Seção de Obras Raras), 1951/55; Bibliotecária de Referência da Biblioteca da USIS, Embaixada Norte Americana, 1961/63; Professora do Curso Documentação Científica do IBBD, 1967; Membro da Banca examinadora de Biblioteconomia do Concurso para Bibliotecário do Tribunal de Alçada do Estado da GB (ESPEG), 1969; Professora no Curso de Documentação sôbre Formação Profissional CINTERFOR/SENAI e Tesoureira do CRB-7, 1968/69.

Trabalhos publicados: A formação profissional do bibliotecário às exigências da biblioteca atual. IBBD. B. inf. Rio de Janeiro, 3 (5/6): 327-32, set./dez.

1957.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Educação para o Desenvolvimento. Rio de Janeiro, 1966; Simpósio de Leitura. Rio de Janeiro, 1966; Encontro de Bibliotecários. São Paulo, 1961. 2'> Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. R:o de Janeiro, 1969.

Outros dados: Chefiou o Grupo de Trabalho encarregado da organização da Biblioteca da Faculdade de Direito da UEG, 1961.

CAVALCANTI, Thereza do Menino Jesus Niederauer Tavares

266

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Centro de Pesquisas Administrativas da Escola de Serviço Público do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. das Laranjeiras, 501, apt⁹ 301 (part.); Av. Carlos Peixoto, 54. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.    _

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário, 1953/58; Estagiária em Bibliotecas Populares da PDF, 1958/62; Bibliotecária-Auxiliar contratada do Estado da Guanabara, 1962/68; Bibliotecária da Seção Infanto-Juvenil da Biblioteca Regional de Botafogo, 1962/65; Bibliotecária do IBEU de Copacabana, 1961/63; Catalogadora e Classificadora do Serviço de Bibliotecas Regionais, SED-GB, 1965/68.

Associações a que pertence: ABB; CRB-7 e AAAS.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Informações em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1969. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9:l Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Integrante do Grupo de Trabalho para organização da Biblioteca da Faculdade de Direito da UEG, 1962; Cursos realizados: Publicações Oficiais, Seriadas e Periódicos; Comunicações em Biblioteconomia (BN); Básico de Chefia e Assessoramento (ESPEG); dos Centenários (ABL); Aprovada em Concurso para Bibliotecária-SED (ESPEG).

CERQUEIRA, Aldezirene de Oliveira

261

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Manoel Lucas, 98, aptv 102. Duque de Caxias, RJ (part.); Av. Pres._ Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Engenharia da UEG; Bibliotecária do Instituto de Documentação, Informação e Consultas Econômicas.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2" Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Fonte para o Estudo do Jornalismo no Brasil (BN).

CESAR, Ilse Dümpel

268

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Informações Técnico-Científicas do Instituto Brasileiro de Bibüografia e Documentação.

Naturalidade: Petrópolis, RJ

Enderêço: Rua Real Grandeza, 193, apt" 510 (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967. Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

CHAVES, Léa Almeida

269

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Fazenda.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Dois de Dezembro, 26, apt⁹ 503 (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, _12⁹ andar, Ala A. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Encarregada da Turma de Classificação e Catalogação da Biblioteca do Ministério da Fazenda; Estagiária na Seção de Foto-mecâ-nica e composição tipográfica; Laboratório de reprodução e Colaboradora do SIC no IBBD. 1951/64.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: IO'¹ Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958; e 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo,

1967.

Outros dados: Cursos realizados: TWI; Organizações e Métodos (CETREMFA); Especialização de Literatura e História luso-brasileira (BN); Reprodução fotográfica a serviço das Biblotecas; Conservação e restauração dos livros, folhetos; Relações Humanas; Português e Redação Oficial; Aprovada em Concurso para Bibliotecário (DASP), 1950.

CHIGRES, Mira

270

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 960, apt" 903 (part.); R. do Catete, 243. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola de Enfermagem Alfredo Pinto; da Faculdade Nacional de Medicina do Rio de Janeiro e Estagiária da Biblioteca Regional de Copacabana.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2° Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro. 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca do Club Hebraica e Reorganizou a da Escola de Enfermagem Alfredo Pinto; Cursos realizados: Catalogação especializada (BN), 1964; Perspectiva do cinema contemporâneo (PUC), 1968; Bibliotecas Universitárias e Especializadas; Relações Humanas; e Filosofia e teoria da Comunicação.

COÀRACY, Ada Maria

271

Cargo atual: Bibliotecária da Assembléia Legislativa do Estado da Guanabara e Professora de Bibliografia Geral da Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula, desde 1969.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Tomás Cerqueira, 105, Ilha de Paquetá (part.); Pç. Mal Floriano, 6⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1950 e Graduate School of Library Science, Catholic University of America, Washington, D.C., U.S.A., 1953.

Cargos exercidos: Bibliotecária de Referência, 1951/55; Chefe da Seção de Referência da Biblioteca da Câmara dos Deputados, 1956/60.

Trabalhos publicados: Reprodução de documentos em bibliotecas. R. Serv. publ., Rio de Janeiro, 82 (1/3): 49-68, jan./mar. 1959.

Associações a que pertence: ÀBB e ALA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bnlsa do Departamento de Estado dos Estados Unidos da América para a Graduate School of Library Science, Catholic University of America, Washington, D.C., U.S.A., 1953/54 e do Multi National Librarian Project, 1967/68.

Outros dados: Reorganizou a Biblioteca Infantil do Colégio Bennett, Rio de Janeiro, 1960 e Traduziu livros e artigos sôbre educação e literatura.

COBALÉA, Affonso Aristeu

272

Cargo atual: Bibliotecário da Faculdade de Economia e Administração da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Marquês de Sabará, 41, aptp 302 (part.); Av. Pasteur, 250. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Bibliotecário-Chefe da Faculdade de Economia e Administração da UFRJ.

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteconomia (DASP), 1954 e Técnico em Contabilidade.

COELHO, Maria Hugo Braga Finto

273

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Alberto Nepomuceno da Escola de Música da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Alm. Tamandaré, 10, apt⁹ 602, Flamengo (part.); R. do Passeio, 98, Lapa. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca no IHGB.

Associações a que pertence: ABB.

Outros dados: Responsável pela publicação dos Relatórios das atividades da Diretoria da Escola de Música, 1951/54 e 1955/65 e dos Catálogos das Exposições Comemorativas do l⁹ Centenário do Nascimento de Francisco Braga, 1868/1968 e 2⁹ Centenário do Nascimento do Padre José Maurício Nunes Garcia; Cursos realizados: Biblioteconomia II, Administração de Bibliotecas (DASP); Heráldica História e Desenvolvimento da Cidade.

COIMBRA, Maria Lucia Behring 274

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe Substituta do Ministério das Relações Exteriores.

Naturalidade: Barra do Piraí, RJ

Enderêço: R. Moura Brasil, 53, apt⁹ 201, Laranjeiras (part.); Av. Mal. Floriano, 196. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1952 e Scbool of Library Science, Simmons College, Boston, 1955.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do MRE, 1964.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para School of Library Science, Simmons College, Boston, 1955/56; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959 (representante do MRE); 10? Reunião da SBPC. Poços de Caldas, 1961; International Conference on Cataloguing Principies. Paris. 1961.

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteconomia (DASP); Bibliografia Especializada (BN).

CONSTANTINO, Yvonne Rasina 275

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Aquisição da Biblioteca do Ministério da Fazenda.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Silva Pinto. 140, Vila Izabel (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 12⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do MA.

Associações a que pertence: ABB.

CONTE, Cláudia Negrão

276

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento Nacional da Produção Mineral.

Natumlidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Pasteur, 404, Pr. Vermelha, Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Bibliotecária da SNA.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2° Congresso Regional sôbre Documentação e    Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

CORDEIRO, Vilma Andrade de Lemos

277

Cargo atual: Diretora da Divisão de Documentação da Faculdade de Letras da Universidade Federal do Rio de Janeiro e Membro da Comissão de Tomada de Contas do Conselho Regional de Biblioteconomia-7a região.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Cândido Gaffrée, 126, Urca (part.); Av. Chile, s/n., Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Revisora de Fichas Bibliográficas do SIC no IBBD; Biblio-tecária-Chefe da Seção de Registro da Biblioteca Central da UFRJ; Chefe da Biblioteca da Faculdade de Letras; Professora de Introdução à Biblioteconomia da Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula; Membro do Conselho, 1967; Secretária, 1968 e Tesoureira do CRB-7, 1969.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 9:i Reunião Anual da SBPC. Rio de Janeiro, 1957; Seminário sôbre Permuta Nacional e Internacional de Publicações. São Paulo, 1956; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9!> Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Cia. de Carris, Luz e Fôrça do Rio de Janeiro; a Biblioteca dos Inapiários (IAPI); do Automóvel Clube do Brasil; Coordenou os trabalhos de reorganização da Biblioteca da Escola de Engenharia; da Escola de Belas Artes e do Instituto de Neurologia da UFRJ e organiza os Cursos da Divisão de Documentação da Faculdade de Letras da UFRJ.

CORRÊA, Wilma Schaefer

278

Cargo atual: Documentalista-Chefe do Serviço de Registro e Assistência do Arquivo Nacional.

Naturalidade: Juiz de Fora, MG

Enderêço: R. Carlos Gois, 109, apt⁹ 106, Leblon (part.); Pç. da República, 26. Rio, GB (prof.).

Carqos exercidos: Secretária e Assistente do Diretor; Chefe-Substituto do Serviço de Documentação Escrita e Seção de Mapas; Chefe do Serviço de Documentação Cartográfica e Fonofotográfica; da Seção do Catálogo Coletivo de Arquivos e do Serviço de Registro e Assistência do AN.

Associações a que pertence: CRB-7 e ASCB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para Estágio Técnico Internacional de Arquivos, nos Arquivos Nacionais da França, em Paris.

COSTA, Anyde Telles da

279

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Haroldo Lóbo, 613 (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

BIBLIOTECA DO I- B. B. D.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da BN.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

COSTA, Carmen Cóo Rodrigues da

280

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Moncorvo Filho, 40, apt⁹ 226 (part.); R. Moncorvo Filho, 8, 2⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB; ASCB e ASUFRJ.

Outros dados: Curso realizado: Bibliotecas Infantis (BN).

COSTA, Diva Santos Rocha da

281

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Biofísica da Universidade Federal do Rio de Janeiro, desde 1961.

Naturalidade: Rio Grande, RS

Enderêço: R. São Clemente, 158, apt⁹ 204, Botafogo (part.); Av. Pasteur, 458, 2⁹ andar. Praia Vermelha. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Secretária do Instituto de Biofísica.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

COSTA, Eponina Timotheo da

282

Cargo atual: Bibliotecária do Museu Nacional.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Noronha Torrezão, 359. Niterói, RJ (part.); Quinta da Boa Vista. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e SAMN.

COSTA, Giannetto Joffily Pereira da

283

Cargo atual: Bibliotecário da Escola de Comando e Estado-Maior do Exército.

Naturalidade: Aracaju, SE

Enderêço: Pç. Gen. Tiburcio. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

COSTA, Maria Emília Fernandes

284

Cargo atual: Bibliotecária do Centro Brasileiro de Pesquisas Educacionais e da Biblioteca dos Funcionários da Sears Roebuck.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB    _

Enderêço: R. Sorocaba, 508, Botafogo (part.); R. Voluntários da Pátria, 107; e Pr. de Botafogo, 400, 3⁹ andar, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: CRB-7.

COSTA, Maria José Braga Dias da

285

Cargo atual: Bibliotecária da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Gomes Carneiro, 124, apt⁹ 704 (part.); Av. Mal. Floriano, 143, ll⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do SENAI.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Congresso Brasileiro de Educação Audiovisual; Seminário sôbre Informática. Rio    de    Janeiro,    1968;    l⁹    Seminário de    Documentação da PETROBRÁS. Rio    de    Janeiro,    1966;    2⁹    Seminário de    Documentação da PETROBRÁS. Rio    de    Janeiro,    1968.    2⁹    Congresso Regional

sôbre Documentação e 9a Reunião    da    FID/CLA. Rio    de Janeiro, 1969.

COSTA, Maria Salomé

286

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Alm. Tamandaré, 20, apt⁹ 304 (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB.

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Secretária do Colégio Cardeal Leme e Bibliotecária do Serviço de Bibliotecas.

Associações a que pertence: ABB.

Outros dados: Cursos realizados: Contabilidade; História da Arte; Bibliotecas Infantis; Língua e Literatura e Quatro poetas do Rio de Janeiro.

COSTA, Sylvia Guedes Martins

287

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Setor de Permuta e Expedição do Museu Nacional.

Naturalidade: Pinheiral, RJ

Enderêço: R. Dias da Rocha, 35, apt⁹ 101, Copacabana (part.); Quinta da Boa Vista. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Naturais do IBBD, 1956.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do MN.

Associações a que pertence: ABB; FBCN e SAMN.

Outros dados: Curso realizado: Biblioteconomia II (DASP).

COUSAGO NOVELLE, Hedine Maria Jansen

288

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Compra da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: São Luís, MA

Enderêço: R. Barata Ribeiro, 200, apt⁹ 319, Copacabana (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1946; Lower Certificate in English, Cambridge University.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar.

Associações a que pertence: CRB-7.

COUTINHO, Guaraciaba Faria de Azevedo 289

Cargo atual: Técnica de Documentação do Serviço de Documentação da Escola Interamericana de Administração Pública da Fundação Getúlio Vargas, desde 1968.

Naturalidade: Castro, PR

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 21, apt⁹ 901 (part.); Pr. de Botafogo, 190, 8⁹ andar, sala 830. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional. 1967 e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Informação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro. 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

COUTINHO, Helenyr 290

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Brasileiro de Geografia.

Naturalidade: São Luís, MA.

Enderêço: R. Leopoldo Miguez, 32, Copacabana (part.); Av. Calógeras, 6 B, sobreloja, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Trabalhos publicados: Documentação, Instrumentos e Técnica. In: BRASIL. Departamento Administrativo do Serviço Público. Serviço de Documentação. Diretrizes de Documentação. Rio de Janeiro, 1964. p. 121-42 |Trabalho apresentado na 1? Conferência Nacional de Geografia. Rio de Janeiro, 19681.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Especialização Biblioteconômica.

COUTINHO, Maria Tereza

291

Cargo atual: Assistente Técnico do Serviço Social do Comércio.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Maria Angélica, 522, Jardim Botânico (part.); Av. Gen. Justo, 307, _2⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estagiária da Biblioteca Popular de Copacabana; da BN e no CNE.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Francês (Aliança Francesa) e Inglês (Cultura Inglêsa).

CRISTANCHO, Lys Maria da Silveira

292

Cargo atual: Bolsista de Aperfeiçoamento em Automação do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Dias Ferreira, 57, apt⁹ 201, Leblon (part.); Av. Gen. Justo, 171, térreo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de História Natural da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras do Instituto Santa Úrsula; Curso de Comunicação da Pontifícia Universidade Católica e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

CRUZ, Anamaria da Costa

293

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Brasileiro do Café.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Toneleros, 170, apt⁹ 903 (part.); Av. Rodrigues Alves, 129, térreo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula; e Curso de Documentação Científica em Ciências Agrícolas e Geologia do IBBD, 1966.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da SNA, 1963/64.

Trabalhos publicados: Problemas de terminologia científica em bibliotecas. Ci. e Cult., São Paulo 18 (2): 207, jun. 1966 |Trabalho apresentado na 18a Reunião Anual da SBPC. Blumenau, SC, 1968).

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Simpósio sôbre Oceanografia do Atlântico Sul Ocidental. Rio de Janeiro, 1964 (Secretária Geral); Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963 (Representante do SNA); 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 e Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966.

CUNHA, Daisy Alves da

294

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Superior de Guerra.

Naturalidade: Cáceres, MT

Enderêço: Rua Visconde de Pirajá 48, apt⁹ 302 Ipanema (part.); Fortaleza de São João, Urca. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/ CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Medalha Comemorativa do XX Aniversário da Escola Superior de Guerra por relevante colaboração prestada à Instituição, 1970.

CUNHA, Hebe Apparecida Teixeira da

295

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Bibliografia do Sindicato Nacional dos Editores de Livros.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Miguel Fernandes, 451, Méier (part.); Av. Rio Branco, 37, 15⁹ andar, salas 1504/6 e 1510/12. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1967.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário.

Outros dados: Aprovada em Concurso para Bibliotecário do Tribunal de Alçada do Estado da Guanabara, 1969; e Responsável pela publicação Resenhas Bibliográficas de livros enviados ao Depósito Legal da Biblioteca Nacional através do SNEL, n⁹s 18 a 21.

CUNHA, Julieta Maria de Miranda

296

Cargo atual: Bolsista de Aperfeiçoamento em Automação do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: R. Paula Freitas, 33, apt⁹ 702, Copacabana (part.); Av. Gen. Justo, 171, térreo, Centro, Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Setor de Pesquisas Bibliográficas da Biblioteca Central da UFPa.

Associações a que pertence: ASPABI e CRB-2.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

CUNHA, Lélia Galvão Caldas da

297

Cargo atual: Diretora do Serviço de Informação Técnico-Científicas do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação, desde 1968; Professora Adjunta de Bibliografia Geral da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara, desde 1969 e Organização e Administração do Serviço de Informação do Curso de Documentação Científica do IBBD, desde 1969.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Rui Barbosa, 289, apt⁹ 1104 (port.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1946 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1961.

Cargos exercidos: Bibliotecária da PUC, 1947; do IBBD, desde 1957; Diretora do Departamento Técnico da ABB, 1959/61; Chefe da Seção de Intercâmbio e Informações do SITC do IBBD, 1959/64 e Secretaria do Conselho Diretor do IBBD, 1960/66; Redatora, 1961/62 e Diretora-Secretária de Notícias da ABB, 1962; Professora Assistente de Bibliografia Geral do Curso Superior de Biblioteconomia da BN, 1963/68; Professora de Organização de Bibliotecas da Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úr-sula, 1963; Coordenadora e Redatora do IBBD Notícias Diversas, 1964/66; Professora de Serviços Técnicos do Curso de Documentação Científica do IBBD, 1964; Diretora do SITC, 1964/66; Supervisora da Seção de Documentação da SUNAB, 1966/68; Coordenadora e Redatora de Notícias, 1969.

Trabalhos publicados: Informação técnica, base do progresso industrial. |Tra-balho apresentado no 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 19611; Empréstimos-cntre-bibliotecas. |Trabalho apre-

sentado no Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 19621; Documentação. Rio de Janeiro, PETROBRÁS, Curso de Aperfeiçoamento em Suprimento, 1962. 17 f. rmmcog; A proposito de um aniversário. |0 Serviço de Intercâmbio de Catalogação |. Not. Assoe. Bras. Bibl ot., Rio da Janeiro, 5:1-2, nov. 1962; Contribuição do Brasil à FID/CLA. IBBD. Not. Div., Rio de Janeiro, 2(1): 6-16, jan. 1964; Teleimpressores nos catálogos coletivos. IBBD Not. Div. Rio de Janeiro, 2(4):45-57, abr. 1964; Sistema de Aquisição planificada em bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. |Trabalho apie-sentado no Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Ja-neiio, 19641; Panorama de üojumentaçao em Ciências bou.ais no Brasil.

| Trabalho apresentado na Reunião Latmoamericana de Documentação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 19651; Bibliografias correntes mecanizadas. Ci. e Cult. São Paulo, 17(2):306-7, jun. 1985. |Resumo|. (em colaboração); Organização do trabalho intelectual. Ci. e Cult. São Paulo, 18(2): 20o, jun., 1966. |Resumo|; Panorama de reprografia no Brasil. |i’rabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 j; Meios de comunicação e serviço de informação. |Tra-balho apresentado no Seminário para Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 19671; Cursos de Bibliografia Geral. Rio de Janeiro, Distribuidora Record, 1967. 143 p. (em colaboração). Reprografia no Brasil. In: BRAGA, Gilda Maria & FIGUEIREDO Laura Maia de — Fontes de informação em Ciências Bio-Médicas. Rio de Janeiro, Centro de Bibliotecnia, 1968. p. 289-303. Registro e divulgação das pesquisas científicas em realização. Ci. e Cult. São Paulo, 21 (2): 580, jun. 1969. |Resumo|; Telecomunicação e a informação científica no Brasil. In: Congresso Regional sôbre Documentação, 2. & Reunião da FID/CLA, 9., Rio de Janeiro, 1969. Anais . .. Rio de Janeiro, IBBD, 1970. p. 284-9 (em colaboração).

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 (chefe da Secretaria); Seminário de Bibliotedas Médicas. Rio de Janeiro, 1962 (redatora); 4o Congresso Brasileiro de Bibliografia e Documentação. Fortaleza, 1963 (delegada oficial da ABB); 4* Reunião da FID/CLA. Montevidéu, 1963. (delegada oficial do Brasil); 16* Reunião Anual da SBPC. Ribeirão Prêto, SP, 1964. (representante do IBBD); Simpósio sôbre Oceanografia do Atlântico Sul Ocidental. Rio de Janeiro, 1964. (secretária); 5* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1964. (representante do IBBD); Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964. (relatora); 17* Reunião Anual da SBPC. Belo Horizonte, 1965. (representante do IBBD); Reunião Latino-Americana de Documentação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1965. (representante do IBBD); 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967. (relatora do Tema 6-Reprografia e representante oficial da SUNAB): 21* Reunião Anual da SBPC. Pôrto Alegre, 1969. (representante do IBBD e Presidente da Seção T: Documentação e Informação Científica); 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969. (Secretária Geral da Comissão Organizadora).

Outros dados: Membro da banca examinadora do concurso paro Bibliotecário. (SAPS), 1962 e (SPF), 1963; Membro da Comissão IBBD/CDU, 1964/66 e 1968/69; de Revisão de Currículo do Curso de Documentação Científica do IBBD. 1966; do Grupo de Trabalho para redação do anteprojeto de Reff¹' lamento da Lei n⁹ 5.433. (Microfilmagem de Documentos); Membro da Comissão de Divulgação e Normalização do IBBD, 1969 e da Câmara de Especialização do Departamento da Imprensa Especializada da ABI, 1970.

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Iconografia, Divisão de Obras Raras da Biblioteca Nacional, desde 1950.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

CUNHA, Lygia da Fonseca Fernandes da

Enderêço: R. Caruaru, 139, Grajaú (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1940 e Curso de Museologia do Museu Histórico Nacional.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Contribuição Legal, Divisão de Aquisição, 1946/50; e da Seção de Acervos Resultantes de Convênios Internacionais, da Biblioteca Nacional, 1961/62; Estagiária do Cabinet des estampes de Bibliothèque Nationale, Paris, 1947/48 e do Instituto de Patologia dei Libro, Roma, 1960/61; Pesquisadora do Gabineto Nazionale delle Stampe, Roma, 1960/61 e da Calcografia Nazionale, Roma, 1960/61.

Trabalhos publicados: Gravuras do Rio Antigo. Exposição e catálogo comentado. Rio de Janeiro. Biblioteca Nacional, 1951; Usos e Costumes do Brasil Colonial e Imperial. Exposição e catálogo. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional, 1951; O Brasil visto por viajantes estrangeiros. Exposição e catálogo. Rio de Janeiro. Biblioteca Nacional, 1952; A Independência do Brasil. Exposição e catálogo. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional, 1952; Desenhos italianos, séculos XVII e XVIII. Exposição e catálogo. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional, 1953; Memórias de um Sargento de Milícias. Exposição e catálogo. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional, 1954; Estampas Antigas. Exposição e catálogo. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional, 1954; Desenhos de Leonardo da Vinci (reproduções). Exposição e catálogo. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional, 1955; Estampas abstratas. Exposição e catálogo. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional, 1959; Riscos iluminados de Figurinhos de Brancos e Negros dos Uzos do Rio de Janeiro e Serro do Frio, Aquarelas de Carlos Julião; Notícia histórica e catálogo descritivo. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional. 1960; Albrecht Durer, estampas originais. Exposição e catálogo. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional, 1964; O Setor Retratos na Seção de Iconografia. Bibl. Bibliot., Rio de Janeiro 2(2), maio/jun. 1955; Exposição Barbosa Machado (setor estampas, retratos mapas, ex-libris). Exposição e catálogo. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional, 1967; Thomas Ender, catálogo dos desenhos originais. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional, 1968 (coleção Rodolfo Garcia); V Centenário de Nascimento de Pedro Alvares Cabral (Setor cartografia-século XVI), Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional, 1968; Introdução Histórica: In: Steinmann, J.J. ed. Souvenirs do Rio de Janeiro. Rio de Janeiro, Livraria Kosmos Editora, 1967; Thomas Ender, o artista da Missão científica austríaca. In: Snder, T. Aquarelas Brasileiras. Rio de Janeiro, Livraria Kosmos Edit.ôra, 1967; Introdução Histórica In: Frans Post, pintor no Brasil holandês. Rio de Janeiro, Livraria Kosmos Editora, 1968; e vários artigos em jornais.

Associações a que pertence: SBC e IHGB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para pesquisas nas coleções de estampas de Munich, Nuremberg, Koln, Hamburg e Berlim, 1960; e para estágios e pesquisas em instituições oficiais da França e Itália; 2? Congresso sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1939.

Outros dados: Cursos ministrados: História da gravura, 1951; e Bibliografia da História da Pintura no Ocidente, dos primórdios até o séculos XX (BN), 1961/62; Catalogação de mapas e organização de mapotecas (AN), 1959; O Rio de Janeiro através das estampas antigas (IBEU), 1965; Estudos sôbre o Rio antigo (MHN), 1969: Elementos de Técnica de Pesquisa Documental; Fontes de Pesquisa Iconográfica; Fontes de Pesquisa Cartográfica (Museu Imperial de Petrópolis), 1969; Curso realizado: Arte (Musée de Louvre), 1947/48.

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Documentação e Divulgação da Faculdade de Odontologia da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

CUNHA, Maria Helena Bastos da

Enderêço: R. Conde de Bonfim, 519, apt⁹ 303, Tijuca (part.); Av. Pasteur, 438, Praia Vermelha. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Odontologia da UFRJ.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2" Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

CUNHA, Natércia Maria Nunes de Magalhães

300

Cargo atual: Supervisora da Biblioteca Thomas Jefferson do Serviço de Informações da Embaixada dos Estados Unidos.

Naturalidade: São João dei Rei, MG

Enderêço: R. Nina Rodrigues, 29, apt⁹ 101, Jardim Botânico (part.); Av. Atlântica, 2634. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Encarregada da Biblioteca do SESI/MG, 1956; Chefe da Biblioteca do SESC. Belo Horizonte, 1958/61; e Exchange Librarian, Lima Public Library. Lima, Ohio, USA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa de Joint Sponsored Librarian Program, US. Dept. of State, 1961/62; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961.

DELMONTE, Henriette Dora Killer

301

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Regional do Rio Comprido.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Fonseca Guimarães, 55, Santa Tereza (part.); R. Hadock Lobo, 163, loja F, Rio Comprido. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia    da    Biblioteca    Na

cional e Curso de Pesquisas Bibliográficas do IBBD.

Associações a que pertence: ABB e ASCB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro    de    Biblioteconomia    e

Documentação. São Paulo, 1967 e Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozêlo, RJ, 1969.

DIAS, Antônio Caetano

302

Cargo atual: Diretor e Professor de Introdução à Catalogação e Classificação da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara; Presidente da Associação Brasileira de Bibliotecários, 1969/71.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG.

Enderêço: R. Francisco Sá, 91, apt⁹ 1002 (part.); Av. Rio Branco, 219/39, fundos. Rio GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1941 e Escola Superior de Guerra, 1960.

Cargos exercidos: Bibliotecário do INL. até 1948; da BN; Presidente da ABB, 1965/67; Fundador e primeiro presidente do CRB-7 e Diretor Geral Interino da BN, 1960/61.

Trabalhos publicados: Catálogo das Obras Raras e Valiosas da Biblioteca da Escola Nacional de Belas Artes. Rio de Janeiro, Imprensa Nacional, 1945. 67 p.; Compêndio de Classificação Decimal e índice Alfabético. 2. ed. Rio de Janeiro, Instituto Nacional do Livro, 1950. (em colaboração); Biblioteca como centro de documentação. Rio de Janeiro, Serviço de Documentação do MTIC, 1965. 16 p.; O ensino da Biblioteconomia no Brasil. 3. ed. Rio de Janeiro, Serviço de Publicidade. 1957. 32 p. |Trabalho apresentado no l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 19541; Tendências modernas do currículo no ensino da Biblioteconomia. Rio de Janeiro, Cursos de Biblioteconomia, 1965. 28 p. |Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631; Formação Profissional; análise da conjuntura. Rio de Janeiro, Edição ABB, 1967. 16 p. |Trabalho apresentado no 5'-’ Ccngresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 19671; Elementos de Catalogação. Rio de Janeiro, Associação Brasileira de Bibliotecários, 1967; Biblioteconomia e desenvolvimento. In: Encontro de Secretários de Administração dos Estados, Territórios e Distrito Federal, l⁹, Rio de Janeiro, 1968. Rio de Janeiro, DASP, Centro de Aperfeiçoamento, 1968. p. 133-7.

Associações a que pertence: ABE; ABB e ADESG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Conferência sôbre o desenvolvimento das Bibliotecas Públicas na América Latina. São Paulo, 1951. (delegado do Brasil) ; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza. 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (relator do Tema Profissional); 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro do CRB-7, até 1970; de várias comissões dos Govêrnos Federal e Municipal da Guanabara; Curso realizado: Aperfeiçoamento Intensivo de Biblioteconomia. (DASP), 1941.

DIAS, Dagmar Esteves

303

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento de Imprensa Nacional.

Naturalidade: Valença, RJ

Enderêço: Tv. Tamoios, 7, apt⁹ 509, Flamengo (part.); Av. Rodrigues Alves, 1, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Auxiliar de Bibliotecário do Instituto Profissional 15 de Novembro; Bibliotecário-Auxiliar e Chefe da Biblioteca do DIN.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Comissão Examinadora do DIN para prova de Do-cumentalista. Cursos realizados: Biblioteconomia (DAS); Bibliotecas Especializadas em Medicina.

DIAS, Gilda de Almeida

304

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Biblioteca e Publicações do Instituto de Engenharia Sanitária da Superintendência da Urbanização e Saneamento, desde 1966.

Naturalidade: Lorena, SP

Enderêço: Av. Gen. San Martin, 921, Leblon (part.); R. Fonseca Teles, 121, 15⁹ andar. São Cristovão. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1966.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5V Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organiza e compila o índice Bibliográfico e o Catálogo de Livros da Biblioteca do IES.

DIAS, Maria Ignez de Collo

305

Cargo atual: Bibliotecária e Professora de Inglês do Colégio Estadual Olavo Bilac.

Naturalidade: São Carlos, SP

Enderêço: R. Pedro Américo, 406, apt⁹ 101 (part.); Pç. Argentina, 20, São Cristovão. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Anglo Germânicas, de Direito, de Doutorado em Direito do Trabalho e Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Professora de Latim no Colégio Pedro II, Seção Tijuca, GB.; e Professora de Paleografia na Escola de Biblioteconomia de São Carlos, SP.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; l⁹ Simpósio de Ensino de Biblioteconomia e Documentação. Rio de Janeiro, 1965.

DIZ, Vânia Lúcia

306

Cargo atual: Bibliotecária da Montor-Montreal, Organização Industrial e Economia S/A.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: Pr. de Botafogo, 118, apt⁹ 401 (part.); R. São José, 90, 19⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estagiária da Faculdade de Administração Pública; da Escola Técnica Federal; Bibliotecária do Centro de Aperfeiçoamento Médico e do Centro de Pesquisas Luisa Gomes de Lemos.

DOMINGUES, Honorina de Mello

301

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central de Educação.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Aquidabã, 682, apt⁹ 203, Lins (part.); R. Prof. Edgard Gordilho, 63. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

DORIA, Irene de Menezes

308

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Pesquisa e Informação da Escola Interamericana de Administração Pública da Fundação Getúlio Vargas,

desde 1964; Presidente da Comissão de Estudos de Documentação da Associação Brasileira de Normas Técnicas, desde 1967; da Comissão Brasileira de Classificação Decimal Universal, desde 1969; Secretária Regional da Union des Associations Internationales de Bru elas, desde 1959; Secretária Geral da Comissão de Bibliografia do Instituto Brasileiro de Educação, Ciência e Cultura, desde 1954.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 75, apt⁹ 903 (part.); Pr. Botafogo, 190, 8° andar, sala 829. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Departamento de Educação Física do Estado de São Paulo, 1938/44; do MTIC, 1944/45; Diretora do Serviço de Documentação do MTIC, 1945/52; Coordenadora do Núcleo de Documentação do INEP, 1953/55; Consultora Técnica do CBPE, 1953/58; Diretora do Serviço de Divulgação e Publicações da Comissão do Impôsto Sindical, 1956; da Divisão de Documentação e Publicações do Instituto de Ciências Sociais da UFRJ, 1959/63; e Diretora Técnica da ABB, 1963/65.

Trabalhos publicados: Sugestões para uma classificação decimal de educação física e esporte. São Paulo, Departamento de Cultura, 1940. 6 p. Separata da R. Arq. (69):243-48, 1940; Guia de classificação decimal. 2. ed. ref. e ampl. Rio de Janeiro, Graf. Souza, 1952. 181 p.; Processos técnicos de compilação bibliográfica. Rio de Janeiro, MRE, Seção de Publicações, 1955. 30 p. [Trabalho apresentado no 2⁹ Colóquio Internacional de Estudos Luso-Bra-sileiros. São Paulo, 1954|; Repertórios e índices bibliográficos. In: COLÓQUIO INTERNACIONAL DE ESTUDOS LUSO-BRASILEIROS, 4⁹, Salvador 1959 (Resumos das comunicações apresentadas). Salvador, Univ. Bahia,

1959. p. 25; The Situation of bibliography in Brazil. In: SEMINAR ON THE ACQUISITION OF LATIN AMERICAN LIBRARY MATERIALS, 9⁹ St. Louis, Missouri. Final report and working papers. Washington, DC, Pan American Union, 1965. p 173-201; Panorama de normalização no Brasil. In: CONGRESSO REGIONAL SÔBRE DOCUMENTAÇÃO, 2. & Reunião da FID/CLA. 9., Rio de Janeiro, 1969. Anais. Rio de Janeiro, IBBD, 1970. p. 325-37; Bases para a organização de um centro de permuta de publicações. IBBD. B. inf. Rio de Janeiro 2 (6): 341-9 nov./dez. 1956; Bibliografia de ciências políticas. R. Dir. públ. e Ci. pol. Rio de Janeiro, 1(1): 128-38, jan./jun. 1959; 3(1): 149-58, jan./jun. 1960; 4(2): 129-38, maio/agô. 1961; Programa, realizações e atividades de Comissão Consultiva de Bibliografia do IBECC. IBBD B. inf. 4(3/6): 169-78, maio/dez. 1958; A documentação no plano internacional. In: ÀSSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE BIBLIOTECÁRIOS. Temas de Documentação. Rio de Janeiro. 1958. p. 16-9; Enquête sur les instituitions culturalles établies an Brésil. Bulletin de 1’Unesco à 1’intention des bibliothèques. Paris, 13(2/3):66-7, fev./mars., 1959.

Associações a que pertence: ABB; APB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Educação Física. São Paulo, 1940 (Secretária da Comissão de Redação); 2* Conferência Pa-namericana de Segurança Social. Rio de Janeiro, 1947 (Secretária da Delegação Brasileira); l⁹ Colóquio Internacional de Estudos Luso-Brasileiros, Washington, 1950 (membro da Delegação Brasileira); 5⁹ Conferência da OIT. Petrópolis, RJ, 1952; l⁹ Congresso Ibero-americano de Bibliotecas, Arquivos y Propriedad Intelectual. Madrid, 1952 (representante do MTIC); l⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal. Rio de Janeiro, 1953; 2⁹ Colóquio Internacional Luso-Brasileiro. São Paulo, 1954; Seminário sôbre Permuta Nacional e Internacional de Publicações. São Paulo, 1956; l⁹ Semi-

nário Sul Americano de Ensino de Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1956; 4⁵¹ Reunião do Comité Consultatif International de Bibliographie. Paris, 1957 (Membro do Grupo 4: Normalização); 2⁹ Congresso Nacional de Educação de Adultos. Rio de Janeiro, 1958; 7? Reunião do Congresso Interamericano de Municípios. Rio de Janeiro, 1958; 4⁹ Congresso Brasileiro de Folclore. Pôrto Alegre, 1959; 4⁹ Colóquio Internacional de Estudos Luso-Brasi-leiros. Salvador, 1959; 26ÍJ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2V Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969 e Seminário de Informação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Comissão de Terminologia da ABNT; Responsável pela publicação do Boletim do MTIC, 1951/52; do Catálogo de Biblioteca do MTIC, 1951; da Bibliografia Brasileira de Educação. CBPE, 1953/57; do Mensário Informativo 1964 v. 1-4 e da Resenha de periódicos do Instituto de Ciências Sociais 1963 e de Resumos Selecionados. Administração para o desenvolvimento, EIAP, 1969. Cursos realizados: Administração de Arquivos e Serviços de Documentação (DASP); Documentação (BN); Normalização de Documentação (BN); Pesquisa bibliográfica (IBBD); Métodos de Documentação, Reprodução de documentos, Sistemas Filmorex (IBBD).

DRETSSIG, Sonia Maria Santiago

309

Cargo atual: Bibliotecária do Catálogo Coletivo do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Itajubá, MG

Endereço: R. da Ligação, 25, Vila São José. São João de Meriti, RJ (part.); Av. Gen. Justo, 171, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1959 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD,

1960.

Cargos exercidos: Diretor Substituto do Catálogo Coletivo do IBBD de 1965/67,

Trabalhos publicados: Referência Bibliográfica. Trib. méd. Rio de Janeiro, (315): 39, maio, 1966.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Governo Francês, 1963/64 e do Go-vêrno Alemão, 1964/65; 26^ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9íl Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

DRUMMOND, Rita

310

Cargo atual: Documentalista do Instituto de Documentação da Fundação Ge-túlio Vargas.

Naturalidade: Santos, SP

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 1344, apt⁹ 604 (part.); Pr. de Botafogo, 190, 6⁹ andar, Grupo 603, sala 622. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária da PETROBRÁS; da Embaixada Americana; Chefe da Biblioteca do IBEU; Chefe do Serviço de Documentação da Pfizer Corporation do Brazil e Diretora do Serviço de Documentação Médica. Associações a que pertence: IBEU e Maison de France.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o George Peabody College for Teachers, American University.

Outros dados: Curso ministrado: Da Informação à Informática, no curso de Técnica e Recursos da Moderna Documentação, 1968. Organizou os Projetos de Sugestões para a implantação e desenvolvimento de um Centro de Pesquisas e Documentação como núcleo inicial da Secretaria de Ciências e Tecnologia, 1967; de implantação do Centro de Pesquisas e Documentação Médica da Guanabara, 1966; e de Organização da Biblioteca do Sindicato dos Médicos do Rio de Janeiro como Centro de Pesquisa e Documentação Médica, 1965.

DUARTE, Maria Helena Couto

311

Cargo atual: Bibliotecária da Assembléia Legislativa do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Bartolomeu Mitre, 637, apt⁹ 104, Leblon (part.); Pç. Floriano. Rio, GB (prof.) .

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do IBEU e do MF.

Outros dados: Curso realizado: Biblioteconomia (DASP).

DUSILEK, Darci 312

Cargo atual: Bibliotecário e Professor do Seminário Teológico Batista do Sul.

Naturalidade: Presidente Wenceslau, SP

Enderêço: R. José Higino, 416, Tijuca, Cx. Postal 24060. Rio, GB (part. e prof.).

Formação profissional: Curso Teologia no Seminário Teológico Batista do Sul do Brasil.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Assistente do Seminário Teológico Batista do do Sul do Brasil.

Outros dados: Participou do levantamento bibliográfico cooperativo, com o Baptista Theological Seminary de Rüschlikon, Zürich, subordinado ao título A Bibliography of Baptist Writings on Baptism, 1900-1968 realizando a pesquisa relativa a livros e artigos em jornais e periódicos em língua por-tuguêsa.

ENOUT, Cecília Celeste Ribeiro

313

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Biblioteca e Documentação da Rêde Ferroviária Federal S/A.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Voluntários da Pátria, 166, apt⁹    1302    (part.);    Pç.    Duque de

Caxias, 86, 12⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional. 1958.

Cargos exercidos: Encarregada da Biblioteca da Diretoria de Engenharia do MM, 1956/59.

Trabalhos publicados: Sugestões para sua biblioteca, bibliografia sôbre transportes. R. Transp. Rio de Janeiro 11(9), set. 1964 até 14(5), maio 1967.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26* Conferência Geral    da FID.    Rio    de Janeiro,

1960; Seminário de Bibliotecas Especializadas    em Engenharia e    Tecnologia.

Rio de Janeiro, 1964; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968 e

2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Seção Panamericana de Biblioteca Municipal do Distrito Federal, 1958; Traduz artigos técnicos publicados pela revista o DED Divulga; Cursos realizados: Arquivo Técnico (Arsenal de Marinha), 1957; Bibliotecas Especializadas (BN), 1959; Teoria e Técnica de Organização (RFFSA), 1963 e Cinema em Biblioteca (BN), 1967.

ERNESTO, Sonia Guanabara Finto

314

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Regional do Engenho Nôvo.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Gustavo Gama, 65, Méier (part.); R. Silva Rabelo, 91, Méier. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade do Estado da Guanabara.

Cargos exercidos: Técnico de Bibliografia do Serviço de Bibliografia do IBBD, 1963 e Bibliotecária-Auxiliar da Biblioteca Estadual.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

ESPAftA IGLESIAS, Maria de la Encarnacion 315

Cargo atual: Bibliotecária do Arquivo Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Conde de Bonfim, 1136, apt⁹ C-10 (part.); Pç. da República, 26. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Setor de Bibliotecas Populares da Biblioteca Municipal do Rio de Janeiro, 1959/63; do IHGB, 1967/69 e Chefe da Seção do Catálogo Coletivo de Arquivos do AN, 1969.

Associações a que pertence: ABB.

ESTEVES, Maria Cecília de Queiroz 316

Cargo atual: Bibliotecária-Documentalista da Companhia Vale do Rio Doce.

Naturalidade: Quixadá, CE

Enderêço: R. Júlio de Castilhos, 83, apt⁹ 803 (part.); Cx. Postal, 2414. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar e Bibliotecária do MF; Técnico de Biblioteconomia da PDF e Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Regional de Campo Grande.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal. Rio de Janeiro, 1953. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Participou do Grupo de Trabalho, que organizou a rêde de bibliotecas do Estado da Guanabara; Cursos ministrados: Organização de Bibliotecas (Escolas de Especialização de Sargentos e Escola Normal Sara

Kubitschek); Cursos realizados: Bibliografia Brasileira (BN); Biblioteconomia (DASP); Contabilidade; Documentação sôbre Formação Profissional (CINTERFOR/SENAI), 1969.

FADDA, Irene Martins

317

Cargo atual: Documentalista do Ministério dos Transportes.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Citiso, 211, apt⁹ 302 (part.); Pç. 15 de novembro, s/n. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Tarefeira do AN (Comissão Brasileira dos Centenários de Portugal); Contratada do AN; e do MRE e Secretária da Revista Brasil Constroi.

Associações a que pertence: ABB.

Outros dados: Aprovada em concurso para Arquivista (DASP).

FARIA, Maria Celina de

318

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca de Música do Serviço de Discoteca e Documentação Fônica da Secretaria de Educação e Cultura, desde 1965; e Bibliotecária da Seção de Documentação do Departamento Nacional do Serviço Social do Comércio.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Toneleros, 61, Copacabana (part.); Av. Alm. Barroso, 81, sala 724, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca na BN, 1956/59; Bibliotecária Encarregada da Seção Infantil na Biblioteca Regional de Copacabana, 1959/65.

Associações a que pertence: ABB; CRB-7; AMU e FBB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para estágio na Biblioteca Infantil Monteiro Lobato. São Paulo, 1962; do Govêrno Francês na Bibliothèque d’Enfants L’Heure Joyeuse. Paris, 1962; no Serviço de Cooperation Technique, Bibliothèque d’Enfants de Petit Clamart; na Bibliothèque Nationale, Seção de Música; na Centre Nationale de Recherche Scientifique, Centro de Documentação; na Discothèque de France; na Phonothèque Nationale; na Bibliothèque Municipale de Toulouse; de Lyon; de Prêt du Rhone e diversas bibliotecas ambulantes, 1966/67; do Govêrno Português na Fundação Calouste Gulbenkian; Faculdade de Letras de Lisboa; e Bibliotecas ambulantes, 1967; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; l⁹ Encontro Interamericano de Educação ao Pré-Escolar. Rio de Janeiro, 1968; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozêlo, RJ, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

FARIA, Maria de Nazareth Ferreira

319

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento de Imprensa Nacional.

Naturalidade: Manaus, AM

Enderêço: R. Francisco Sá, 95, apt⁹ 801, Copacabana (part.); Av. Rodrigues Alves, 1, 3⁹ andar. Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do MA e do MF e Bibliotecária do MF.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2o Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Comissão de Política Agrária; Curso realizado: Mapotecas.

FEIJÓ, Maria 320

Cargo atual: Bibliotecária do Centro Brasileiro de Pesquisas Educacionais, desde 1957.

Naturalidade: Alagoinhas, BA

Enderêço: R. Sá Ferreira, 210,    apt⁹ 504, Copacabana (part.);    R.    Voluntários

da Pátria, 107. Botafogo. Rio,    GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Diretora da    Biblioteca Escolar    Ruy Barbosa,    Alagoinhas,

1959; Bibliotecária da PDF.;    do INEP, 1954/57    e Chefe da    Biblioteca Po

pular da Gávea, 1959/65.

Associações a que pertence: CRB-7; Sociedade de Homens de Letras do Brasil; Associação Bahiana de Imprensa; Associação dos Diplomados da Academia Brasileira de Letras; União Brasileira de Trovadores e Cenáculo Brasileiro de Letras e Artes.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do MEC na Biblioteca Nacional, 1952 e 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959.

Outros dados: Publicou vários artigos sôbre Biblioteconomia em diversos jornais e os livros de poesias Bahia de Todos os Meus Sonhos, Bahia, 1966; Ramalhete de Trovas, Rio de Janeiro, 1968; Cursos realizados: Intensivo de Biblioteconomia (Bahia); Bibliotecas especializadas e universitárias (BN), 1952; Atualização cultural (UBE). Rio de Janeiro, 1961/62; Jornalismo, Rio de Janeiro, 1963; Música Brasileira, 1969; Vida literária do Brasil (ABL), 1967; Aprovada em concurso para Bibliotecário e Bibliotecário-Auxiliar (PDF), 1954 e Bibliotecário Auxiliar (DASP), 1960.

321

FEIO, Adelaydes Pinheiro de Araújo

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Ministério dos Transportes.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Pç. Prof. Pinheiro Guimarães, 32 B, apt⁹ 202 (part.); Pç. 15 de novembro, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

FEIO, Luzia Lacerda de Araújo

322

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Paula Brito, 333 casa 2, Andaraí (part.); Av. Rio Branco, 219/39, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; e Licenciada em Geografia e História pela Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Cargos exercidos: Classificador, Auxiliar de Biblioteca, Bibliotecário-Auxiliar; Bibliotecário e Bibliotecário Especializado da BN e Professora.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliotecas Especializadas e Universitárias; Pesquisas Bibliográficas Aplicadas à História do Brasil; Bibliografia de Etnografia e Folclore; Classificação Especializada; Organização de Bibliotecas de Música e Classificação Decimal de Dewey.

FERNANDES, Léa da Motta

323

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Psicologia da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. João Luiz Alves, 106, Urca (part.); Av. Pasteur, 250, Pavilhão Nilton Campos. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Museologia do Museu Histórico Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Direito da UFRJ e Bibliotecária-Chefe do IBRI.

Associações a que pertence: ABB e ASCB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca do IBRI; Colaborou na Comissão de Tradução da CDU (Direito Penal); Aprovada em concurso para Bibliotecária da PDF (DASP), 1954.

FERNANDES, Lygia Nazareth

324

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Noronha Santos da Diretoria do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Alm. Gonçalves, 29, apt⁹ 803, Copacabana (part.); R. da Imprensa, 16, sala, 816. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Castro Alves; do Instituto de Educação; do INL; do Instituto Benjamin Constant.

Associações a que pertence: ABB e ACF Ho Rio He Janeiro.

Outros dados: Responsável pela publicação do Boletim Bibliográfico da Biblioteca do DPHAN; Traduz livros e artigos de periódicos.

FERNANDEZ, Rosali Pacheco

325

Cargo atual: Bibliotecária do Centro Latino-Americano de Física.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Citiso, 118, Rio Comprido (part.); Av. Wenceslau Braz, 71, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula. 1968 e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1969.

Cargos exercidos: Estagiária da Biblioteca Regional do Rio Comprido.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

FERREIRA, Carmosina Novaes

326

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Planejamento Econômico Social.

Naturalidade: Jaguaquara, BA

Enderêço: R. Alm. Gonçalves, 23 apt⁹ 302, Copacabana (part.); R. São José, 90, 13⁹ andar, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos eccercidos: Bibliotecária-Chefe da Escola de Engenharia da UFPr.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Governo Francês para estudos sôbre Bibliotecas Especializadas e Universitárias; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

FERREIRA, Cléa Marques

327

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Direito da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Júlio de Castilhos, 35, apt⁹ 901 (part.); R. Moncorvo Filho, 8, 2⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da 3* Cadeira de Clínica Médica da Faculdade de Medicina da UFRJ, Serviço Prof. Luiz Feijó, 1957/66; e da Associação Brasileira de Educação.

Associações a que pertence: ABB; ASCB; ASUFRJ e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Simpósio do Ensino de Biblioteconomia e Documentação, 1965. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Comissão IBBD/CDU-3, 1961/62; Elaborou Plano de Trabalho, para organização das Bibliotecas dos cinco Estabelecimentos Penais da SUSIPE, 1968 e Responsável pela publicação Notícias da Biblioteca; Boletim Informativo da Biblioteca da Faculdade de Direito da UFRJ; Curso realizado: Organização de Bibliotecas Médicas (BN), 1957.

FERREIRA, Colmeia Vasconcellos

328

Cargo atual: Escriturária da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Marquês de Abrantes, 199, apt⁹ 501, Botafogo (part.); Av. Rio Branco, 219/39, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1957.

Cargos exercidos: Encarregada da Turma de Expedição e Substituta do Encarregado da Turma de Administração da Seção de Relações Públicas do SAPS.

Associações a que pertence: CRB-7.

FERREIRA, Edir Inem Dias

329

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. das Laranjeiras, 214, apt⁹ 502 (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB a CRB-7.

FERREIRA, Havilah Cunha Pinto

330

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Departamento Nacional da Criança.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Toneleros, 211, apt⁹ 401 (part.); Av. Rui Barbosa, 716, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; e Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Trabalhos publicados: Uma experiência em indexação coordenada. Not. Assoe. Bras. Bibliot. Rio de Janeiro, (8): 3-14, abr. 1965 |Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631; A Biblioteca do Departamento Nacional da Criança. B. Dep. Nac. Crian. Rio de Janeiro: 18-20, 1957.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; e Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozêlo, RJ, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Compilou o Guia de Legislação Sanitária Federal. Rio de Janeiro, 1969. mimeog. (em colaboração); e o Catálogo de Periódicos. Rio de Janeiro, 1968 (em colaboração); Cursos realizados: Folclore; Estudos para o desenvolvimento do Brasil; Microfilme-Newlane; Recursos audio-visuais (Ponto IV).

FERREIRA, Lieny do Amaral

331

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Planejamento Econômico Social.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Rui Barbosa, 636, apt⁹ 710, Flamengo (part.); R. São José, 90, 13⁹ andar, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Associações a que pertence: ABB.

FERREIRA, Lila Leite

332

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Encadernação da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Pelotas, RS

Enderêço: R. Marquês do Paraná, 41, apt⁹ 404, Flamengo (part.); Av. Rio Branco, 219/39, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe Substituta da Seção de Encadernação e

Coordenadora do Serviço Nacional de Bibliotecas da BN; Professora de Bibliografia e Referência do Instituto Santa Úrsula.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliotecas Infantis; Bibliografia Especializada; Heráldica; Comunicações em Biblioteconomia; Treinamento para Agente da Reforma Administrativa.

FERREIRA, Maria Cléa Machado

333

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola de Engenharia da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: São Luiz, MA

Enderêço: R. Voluntários da Pátria, 389, apt⁹ 407 (part.); Cidade Universitária, Bloco C, sala 206. Ilha do Fundão. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Brasileiro de Comunicação Audiovisual. São Paulo, 1969. 2'-’ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Relações Humanas em Biblioteconomia: Organização e Reorganização de Bibliotecas Universitárias; Patologia do Livro e Bibliotecas Especializadas.

FERREIRA, Maria Ignez Maranhão Gomes

334

Cargo atual: Chefe do Serviço de Documentação do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem.

Naturalidade: Itamonte, MG

Enderêço: R. Barão de Itambi, 21, apt⁹ 202 (part.); Av. Pres. Vargas, 409, 18p andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; e Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Encarregada e Chefe-Substituta do Serviço de Documentação do DNER.

FERREIRA, Marina da Silva

335

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca do Exército.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB.

Enderêço: R. Uruguai, 391, apt⁹ 601 (part.); Ministério do Exército, Ala Mar-cílio Dias, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

FERREIRA, Myrtes da Silva

336

Cargo atual: Documentalista e Chefe da Seção de Cursos do Arquivo Nacional.

Naturalidade: São Luís, MA

Enderêço: R. Silveira Martins, 40, apt⁹ 208 (part.); Pç. da República, 26. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de História e Geografia da Universidade Federal do Pará.

Cargos exercidos: Professora de nível médio no Ginásio Visconde do Rio Branco e Colégio Moderno, Belém, PA.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso de História Fluminense (representante do AN).

FERREIRA, Nadyr Duarte

337

Cargo atual: Documentalista do Arquivo Histórico do Ministério das Relações Exteriores.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Barão da Tôrre, 137, apt⁹ 101, Ipanema (part.); Av. Mal. Flo-riano, 196, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Formação de Professores de Piano da Escola Nacional de Música da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

FIGUEIRA, Jandyra Rodrigues 338

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento Nacional de Portos e Vias Navegáveis.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Felix da Cunha, 38, apt⁹ 404, Tijuca (part.); Pç. Mauá, 10. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1952.

Associações a que pertence: ABB.

FIGUEIRA, Margarida Maria de Magalhães

339

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Brasileiro do Café.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Xavier da Silveira, 79, apt⁹ 501, Copacabana (part.); Av. Rodrigues Alves, 129, térreo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica em Ciências Agrícolas do IBBD, 1966.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para aperfeiçoamento no Centre National de la Recherche Scientifique. Paris, 1965 e visita às principais Bibliotecas, Centros de Documentação e Estações Experimentais Agrícolas da Inglaterra, 1965.

FIGUEIREDO, Hermila Alcina Pereira de

340

Cargo atual: Bibliotecária do Centro de Documentação do Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial.

Naturalidade: Juazeiro do Norte, CE

Enderêço: R. da Passagem, 147, Botafogo (part.); R. Morais e Silva, 53, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia; e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1968.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar, 1960/64 e Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Filosofia da UCS, 1965/68 e Auxiliar de Documentação, no Museu de Arte Moderna, Museu de Arte Popular, Salvador, BA, 1966/68.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc,: Bôlsa para o Curso do IBBD, 1968 e para o Curso de Documentação sôbre Formação Profissional. 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro. 1969.

Outros dados: Curso realizado: Documentação sôbre Formação Profissional (CINTERFOR/SEN AI), 1969.

FIGUEIREDO, Laura Maia de

311

Cargo atual: Diretora Agregada do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: Av. Gen. Justo, 171, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1951.

Cargos exercidos: Estagiária no CNRS; no Service de Documentation de la Fondation Nationale des Sciences Politiques e de l’Institut National de la Statistique et des Etudes Economiques, Paris; Secretária-Bibliotecária da Bibliografia Econômico-Social da FGV, 1952/54; Chefe da Seção de Ciências Sociais, 1954/55; e Diretora do SB, 1955/66; Diretora Substituta do Serviço de Publicações, 1956/60; Diretora Substituta do Cco do IBBD, 1964/65; Professora de Métodos de Estudo do Curso de Pedagogia do Instituto Santa Úrsula, 1967; de Pesquisa Bibliográfica no Curso de Técnicas e Recursos de Moderna Documentação da FGV, 1968 e do Curso de Treinamento de Bibliotecários Agrícolas do IICA, 1968 e Professora no Curso de Documentação sôbre Formação Profissional, CINTERFOR/SENAI, 1969.

Trabalhos publicados: Normalização de documentação no Brasil. In: ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE BIBLIOTECÁRIOS, Temas de documentação. Rio de Janeiro, 1958. p. 28-33; Preparo de bibliografias especializadas. IBBD B. inf. Rio de Janeiro, 4(3/6) : 113-22, maio/dez. 1958 (em colaboração); Cursos de pesquisa bibliográfica no Brasil | Trabalho apresentado no 2V Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959| (em colaboração) ; Bibliografia brasileira corrente |Trabalho apresentado no 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961|; Bibliografia brasileira de Agricultura. Not. div. Rio de Janeiro, 2(8): 123-40, agô. 1964 | Trabalho apresentado no Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 19631 ; Bibliografia brasileira e padronização de publicações | Trabalho apresentado no l⁹ Seminário de Editores e atividades correlatas, 1969|, Normalisation de la documentation au Brésil. Bulletin de l’AID, Paris 5 (3/4): 21-2, 1966; Curso de Bibliografia Geral. Rio de Janeiro, São Paulo, Distribuidora Record, 1967. 143 p. (em colaboração) ; Fontes de informação em ciências bio-médicas. Rio de Janeiro, Centro de Bibliotecnia, 1968. 344 p. (em colaboração).

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para estágio em instituições francesas, 1954; 10^ Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958 (representante do IBBD) ; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959 (representante do IBBD) ; 4⁹ Colóquio Internacional de Estudos Luso Brasileiros. Salvador, 1959 (representante do IBBD e Membro da Comissão de Anais); 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 (chefe do Setor de Propaganda); 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961 (representante do IBBD); 49 Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 (relatora da Seção Informação Científica); Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Reunión Latinoamericana de Documentación en Ciências Sociales. Rio de Janeiro, 1965 (representante do IBBD); l⁹ Simpósio do Ensino de Biblioteconomia e Documentação. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (secretaria do Tema-5); Seminário para Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967 (Coordenadora Técnica); 2'> Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Planejou e organizou a Seção de Documentação da Assessoria Técnica da Presidência e a Divisão de Documentação da CSN.; a Biblioteca da URB; o Serviço de Documentação do IEN, a Seção de Documentação da SUNAB; a Divisão de Documentação da Faculdade de Letras da UFRJ e reorganizou a Biblioteca do IBC; Representou o IBBD na Comissão de Documentação da ABNT, 1956/66; na Comissão Consultiva de Bibliografia do IBECC, 1956; Coordenadora da Comissão de Divulgação e Normalização e da Comissão de Coordenação e Redação de Notícias, publicação periódica do IBBD; Cursos realizados: Documentation and Bibliographie Organization, 1957; Mechanized Bibliography, 1958; Scientific Information, 1960; Methods of Searching the Scientific Literature, 1961.

FONSECA, Leda 342

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Regional da Gávea.

Naturalidade: Três Corações, MG

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 1394, apt⁹ 302 (part.); Pç. Santos Dumont, 160 A. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Encarregada do Catálogo de Cabeçalhos de Assunto da BN; Chefe da Seção Pan-Americana da Biblioteca Estadual e Bibliotecária da Universidade Gama Filho.

Associações a que pertence: ABB.

FONTES, Glória Marly Duarte Nunes de Carvalho 343

Cargo atual: Documentalista do Instituto Nacional de Pesquisas da Amazônia, Assessora de Pesquisa e Coordenação do Conselho Federal de Cultura.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB.

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 756, apt⁹ 801 (part.); Av. Franklin Roosevelt, 39, sala 804. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Tradutora da Presidência do CNPq, 1954/55.

Trabalhos publicados: Alexandre Rodrigues Ferreira, aspectos de sua vida e obra. Rio de Janeiro INPA. 1966. 128 p. (Caderno da Amazônia n⁹ 10); As amadas de sua magestade D. Pedro II. O Cruzeiro, Rio de Janeiro,

: 106-13, abr. 1967.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Ja-neiro, 1962; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Colabora com o SB do IBBD na Bibliografia da Amazônia; Membro da banca examinadora do vestibular de Francês para a Faculdade de Direito da UEG, 1969/70; Cursos realizados: Francês (Aliança Francesa); Inglês (IBEU e Instituto Iazigi); Cio vis Bevilaqua. (IHGB), 1959; História da Cidade do Rio de Janeiro (UB), 1964; A História do Brasil nas três paimeiras décadas do século XVI (UFRJ), 1968; História do Rio de Janeiro nos séculos XVI e XVII (UFRJ), 1967.

FRANCA, Maria Olivia Bernd da 344

Cargo atual: Bibliotecária no Departamento Nacional de Endemias Rurais do Ministério da Saúde.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Sá Ferreira, 115, apt⁹ 301, Copacabana (part.); Av. Rio Branco, 80, 17⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estagiária na Biblioteca do MRE, 1961.

Associações a que pertence: ABB.

FRANÇA, Marilena de Castro

345

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Referência e Empréstimo da Biblioteca do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Ld. Ari Barroso, 2, apt⁹ 102, Leme (part.); Av. Gen. Justo, 171, térreo, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária do IBBD, 1962/63; Bibliotecária-Chefe das Centrais Elétricas Brasileiras S/A., Eletrobrás, 1964/65; Chefe da Seção de Informações e Intercâmbio do SITC do IBBD, 1966/68 e Diretora-Substi-tuta do Serviço de Informações Técnico-Científicas do IBBD, 1967/68.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica. Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Aliança Francesa de Copacabana, 1963/64; Curso realizado: Bibliotecas Especializadas e Universitárias (BN). Compilou o Dicionário de Siglas Brasileiras editado pelo IBBD (em colaboração) .

FRANÇA, Tania Aparecida Nizzo

346

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Informações Técnico-Científicas do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: Pç. Vereador Rocha Leão, 74, apt⁹ 803 (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Agrícolas do IBBD, 1963.

Cargos exercidos: Chefe-Substituta da Seção de Assistência Técnica do SITC do IBBD.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; 2Ç> Congresso Regional sôbre Documentação e 9'¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a biblioteca da EPCAR, Barbacena (em colaboração).

FRANCO, Neuze Martins

347

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Regional Olaria-Ramos.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Comte. Coimbra, 208, Olaria (part.); R. Comte. Coimbra, 60 F, Olaria. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Colégio Bennett e Coordenadora da Biblioteca Regional Olaria-Ramos, 1952/65.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso de Bibiotecas do Distrito Federal,

1953.

FREIRE, Anna Maria Pantoja

348

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Engenharia da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Belém, PA

Endereço: R. Senador Vergueiro, 207, apt⁹ 206, Botafogo (part.); Ilha do Fundão, Cidade Universitária. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Museu Paraense Emilio Goeldi; da PETRO-BRÁS, PA; da Escola de Odontologia da UFPa.

Associações a que pertence: CRB-2.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro,

1968.

FREIRE, Evelyse Maria Valladão

349

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Senador Vergueiro, 159, apt⁹ 1102 (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estagiária da Biblioteca da PUC; Bibliotecária da Escola Interamericana de Administração Pública; e da Tecnometal Estudos e Projetos Industriais.

Associações a que pertence: CRB-7.

FREIRE, Julia Corrêa da Silva

350

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. do Russell, 496, apt⁹ 614 (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca; Escriturário; Oficial Administrativo.

Associações a que fertence: ABB; CRB-7; ABI; ADABL; IPEG; IASEG e Ordem dos Velhos Jornalistas.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal, 1953 (Secretária); l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; Congresso Internacional des Bibliothèques et des Centres de Documentation, Bruxelles, Bélgica, 1955.

Outros dados: Responsável pela publicação do Boletim Bibliográfico da Biblioteca Municipal de 1931/35 (em colaboração); Cursos realizados: na A.B.L.; na Secretaria Geral de Educação e Cultura-Extensão Cultural; no IHGB; no Real Gabinete Português de Leitura; na Ordem dos Velhos Jornalistas; e na Academia Carioca de Letras.

FREIRE, Olga Machado de Luna

351

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento de Exploração e Produção da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. do Russel, 344, Bloco B, apt⁹ 313, Glória (part.); R. Senador Dantas, 14, 21⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Castro Alves.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966; 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968.

Outros dados: Cursos realizados: Civilização da Alta Idade Ibérica-Bibliogra-fia (BN) e Documentação sôbre Formação Profissional (CINTERFOR/ SENAI), 1969.

FREITAS, Heloísa Maria de

353

Cargo atual: Documentalista do Serviço Técnico de Análise e Planejamento do Ministério das Relações Exteriores, desde 1966.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana,    1386,    apt⁹    602    (part.);    Av.    Mal.

Floriano, 199, 7⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estagiária da Biblioteca da Faculdade de Ciências Econômicas da UEG, 1965/66.

Trabalhos publicados: Bibliografia sôbre Assistência Financeira à América Latina. In: BRASIL. Ministério das Relações Exteriores. Serviço Técnico de Análise e Planejamento. A Assistência    Financeira    externa    à    América

Latina. Rio de Janeiro, 1969 (STAP/69/3).

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Realizou o projeto de reorganização do Serviço de Documentação da Procuradoria Regional do IAPFESP, 1967; projeto e implantação de um sistema de Arquivo da SOCIMBRA, 1969.

FREITAS, Maria José dos Santos

353

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Rio Branco, 219/39, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

FREITAS, Nair Marques Lisboa de

354

Cargo atual: Bibliotecária aposentada

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 403, apt⁹ 303. Rio, GB (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais; e Curso de Pesquisas Bibliográficas do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da UFMG; Colaboradora dos Drs. Ernani Braga e José Roberto Ferreira na Seção de Bibliografia sôbre Educação Médica da Federação Pan Americana de Associações de Escolas de Medicina; Consultora a curto prazo na instalação da Biblioteca Regional de Medicina em São Paulo, pela Escola Paulista de Medicina, OMS e NLM; Secretária e Tradutora da ACAR; Secretária e Tradutora no preparo e instalação do 7⁹ Congresso Internacional de Medicina Tropical e Malária; Revisora e redatora-tradutora dos Anais do 7⁹ Congresso Internacional de Medicina Tropical e Malária.

Trabalhos publicados: Pequeno Manual de Organização de Bibliotecas de Escolas de Medicina. Ed. preliminar. São Paulo, Retimpress, 1968. 284 p. (em colaboração).

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Fellow da Fundação Rockefeller, no programa de especialização organizado pela MLA, através do Institute of International Education; 7⁹ Congresso Internacional de Medicina Tropical e Malária (representante da Fac. de Medicina da UFMG); 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Preparo de material didático.

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional; Professora do Curso de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara, desde 1962 e 1* Secretária da Associação Brasileira de Bibliotecários, até 1971.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

FREITAS, Nolka Nascimento de

Endereço: R. Alm. Cochrane, 56, apt⁹ 301 (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Auxiliar de Classificador, 1953; 1° Tesoureiro da ABB, 1953/ 55; Auxiliar de Bibliotecário, 1953/64; Professora Substituta, 1959 e Pro-fessôra-Assistente de Organização e Administração de Bibliotecas, 1962/67; Secretária Substituta dos Cursos da BN, 1960.

Associações a que pertence: ABB (l⁹ Secretário) e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozêlo, RJ, 1969; 2'> Congresso Regional sôbre Documentação e 9'¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da banca examinadora dos Exames Vestibulares da BN, desde 1948 e do Conselho Fiscal da ABB, 1965/67 e 1967/69; Designada pelo Diretor da BN, para Comissão que deverá apresentar nova redação a ser inserida no Contexto do Regulamento dos Cursos da BN. Cursos realizados: Bibliotecas Infantis e Escolares, 1953; Paleografia, 1953; Introdução à Documentação; Organização e Administração de Bibliotecas Médicas, 1957; Fontes para o estudo do Jornalismo no Brasil, 1957; Elementos de Bibliografia sôbre a História Literária Brasileira, 1957; Iluminuras da Biblioteca Nacional de Paris, 1958; Iniciação a Língua Espanhola, 1958; Cultura Hispânica, 1959; Literatura Espanhola; Relações Humanas-Biblio-grafia de Etnografia e Folclore; Bibliografia (Referência-Organização-Pesquisa-Prática), 1959; Classificação Especializada; Civilização Ibérica-Bi-bliografia, 1962; Reprodução de Documentos; Introdução à Cultura Histórica e Sociológica, 1962; Catalogação Especializada, 1962; Fontes Bibliográficas para o Estudo do Desenvolvimento do Brasil, 1963; Técnica de Pesquisa Histórica, 1964; Comunicação em Biblioteconomia, 1967; Biblioteca Universitária Brasileira, sua organização e reorganização, 1969; Intensivo de Documentação sôbre Formação Profissional (SENAI/CINTERFOR), 1969.

FREITAS, Olga de

356

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Fazenda.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. 12 de Fevereiro, 140, Bangu (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 12⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Seção de Referência, 1947 e da Seção de Aquisição da BMF, 1965/69.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967.

Outros dados: Curso realizado: Catalogação Especializada (BN), 1963.

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

FREUDENFELD, Charlotte

Enderêço: R. Olveira Rocha, 53, apt⁹ 102, Gávea (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; Curso de Documentação Científica do IBBD e Curso de Letras Neo-latinas da Faculdade de Filosofia da Pontifícia Universidade Católica.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Colégio de Aplicação da UEG.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

FREUDENFELD, Lisa

358

Cargo atual: Documentalista do Ministério das Relações Exteriores.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Oliveira Rocha, 53, apt⁹ 102, Gávea (part.); Av. Mal. Floriano, 196. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; Licenciada em Letras Clássicas pela Pontifícia Universidade Católica.

Cargos exercidos: Estagiária na Biblioteca do SNI, da Faculdade de Filosofia da UEG e do IOC e Bibliotecária da FGV.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'⁻¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

FRIEDMANN, Lucília Meyer

359

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento Nacional da Criança.

Naturalidade: Nova Friburgo, RJ

Enderêço: R. Fagundes Varela, 574, Icaraí. Niterói, RJ (part.); Av. Rui Barbosa, 716, Flamengo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB.

FROTA, Lia Manhães de Andrade

360

Cargo atual: Vice-Presidente do IBBD, desde 1966; Professora de Catalogação do Curso de Biblioteconomia da UFF, desde 1964 e de Referenciação Documentária do Curso de Documentação Científica do IBBD.

Naturalidade: Vitória, ES.

Enderêço: R. Gustavo Sampaio, 576, apt? 1104 (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da BN, 1946 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1961.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola Técnica de Vitória 1944/45; do MTIC, 1945/55; Bibliotecária da PDF, 1955/57; Bibliotecária da Biblioteca do IBBD; Chefe da Seção de Aquisição e Preparação da Biblioteca do IBBD, 1958/65; Substituta do Diretor, 1960/65 e Diretora da Biblioteca do IBBD, 1965/66; Presidente em exercício do IBBD, 1968.

Trabalhos publicados: Emprêgo de sistema eletrônico na elaboração de catálogos de bibliotecas. In: CONGRESSO REGIONAL SÔBRE DOCUMENTAÇÃO, 2. & REUNIÃO DA FID/CLA. 9., R.o de Janeiro, 1969. Anais... Rio de Janeiro, IBBD, 1969. p. 138-63; Controle e disseminação de informação: Assunto de atualidade. Notícias. Rio de Janeiro, 3 (3): 143-48, jul/set 1969.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da banca examinadora do concurso para Bibliotecário do MRE (DASP), 1968; do Comitê de Documentação da ABNT, desde 1967; da Comissão de Currículo para o Curso de Documentação Científica, 1966; da Comissão organizadora do Seminário de Editores, 1967; da Comissão de Regulamento da L.ei de Microfilmagem, 1968; do Conselho Diretor do IBBD, 1966; Responsável pela Coordenação e Redação de Notícias, publicação do IBBD; Cursos realizados: Biblioteconomia (DASP), 1944; Classificação Decimal de Dewey (ABB), 1956; Teoria da Comunicação (Instituto Brasileiro de Estudos Internacionais). 1968; Técnicas de Información y su Aplicación a la Extensión Industrial. Buenos Aires, 1968.

FÜRSTENAU, Vera Maria

361

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

"Endereço: R. Souza Lima, 422, aptQ 201, Copacabana (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsu-la e Curso de Museologia do Museu Histórico Nacional Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe Substituta no DASP, 1961/62. Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

FURTADO, Dilma Ribeiro

362

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional, desde 1958.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Cândido Gaffrée, 119, apt⁹ 201 (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da FGV, 1949/51; Bibliotecária-Auxiliar do MJ, 1951/58; Bibliotecária do MEC, 1958; Chefe da Seção de Impressão, 1954; de Vendas e Distribuição de Fichas, do SIC do IBBD, 1954/58 (por requisição) ; Chefe Substituta da Seção de Referência Geral da BN, 1963; Assistente de Bibliografia Especial ?ada dos Cursos da BN e Estagiária na Biblioteca Nacional de Paris, 1962.

Trabalhos publicados: Bibliografia afro-asiática. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional, 1962. 74 p.; índice de Periódicos Brasileiros de Economia. Rio de Janeiro, Federação das Indústrias do Estado da Guanabara e Centro Industrial do Rio de Janeiro, 1968. 226 p. (em colaboração).

Associações a que pertence: ABB.

BIBLIOTECA DO (. B. B. O.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Govêrno Francês para visita às Bibliotecas Universitárias e estágio na Biblioteca Nacional de Paris, 1962; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963 (representante da BN.).

Outros dados: Cursos realizados: Classificação e Catalogação de Livros (FGV); Bibliotecas Públicas (ABB); Aprovada em concurso para Auxiliar de Biblioteca, 1951; e Bibliotecária, 1958 (DASP).

GALDO, Regina Macedo

363

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Catalogação da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Prudentópolis, PR

Endereço: R. Teresa Guimarães, 56, apt⁹ 101, Botafogo (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

GALRÃO, Margarida Maria

364

Cargo atual: Diretora da Biblioteca do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação, desde 1967 (requisitada).

Naturalidade: Ubaira, BA

Endereço: R. Hilário de Gouveia, 95, apt⁹ 307, Copacabana (part.); Av. Gen. Justo, 171, térreo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1958.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário, 1953/57; Colaboradora do SITC do IBBD, 1957; Supervisora de Biblioteca da Diretoria de Armamento do Marinha e Bibliotecária da Fábrica de Artilharia da Marinha, 1957/61; do Departamento da Imprensa Nacional, 1959-    ;    da MONTOR/MONTREAL

Organização e Economia S/A., 1961/67.

Associações a que pertence: CRB-7; ABB e ASCB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; 35? Conferência da FID e Congresso Internacional de Documentoção, Buenos Aires, 1970. Bôlsa da Unesco/CNICT para o Curso de Atualización sôbre Documentación Científica y Técnica. Buenos Aires. 1970.

Outros dados: Membro da Comissão de Divulgação e Normalização das Publicações do IBBD; Organizou a Biblioteca da MONTOR/MONTREAL; Cursos realizados: Jornais e Jornalistas do Império (Divisão de Bibliotecas e Documentação do Estado da Guanabara), 1967; Visão Panorâmica do Rio de Janeiro (IHGB), 1964; Bibliotecas Infantis e Escolares (BN), 1958; Dificuldades do idioma (Instituto de Educação), 1954.

GARBATI, Frida

365

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Thomas Jefferson do Serviço de Informações da Embaixada dos Estados Unidos.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Atlântica, 1896, apt⁹ 401; Av. Atlântica, 2634. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1965 e Curso de Documentação Científica em Ciências Agrícolas do IBBD, 1966.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

GARCIA, Lybia de Magalhães 366

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Centro Brasileiro de Pesquisas Educacionais.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Eduardo Guinle, 6. apt° 402, Botafogo (part.); R. Voluntários da Pátria, 107, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário e Médio.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9“ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

GILL, Maria de Lourdes 367

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção Juvenil da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Real Grandeza, 100, apt⁹ 412, Botafogo (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Serviço Social.

Cargos exercidos: Orientadora de Curso e Professora de Ética Profissional da ETSS; Tradutora e Chefe do Serviço de Guerra no antigo DCT.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Bibliotoeconomia e Documentação. Salvador, 1959.

GOMES, Celuta Moreira

368

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Referência Geral da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Visconde de Albuquerque, 15, apt⁹ 201, Leblon (part.); Av. Rio Branco, 219/39, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Museologia do Museu Histórico Nacional.

Caraos exercidos: Assistente de Bibliografia e Referência do Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1946.

Trabalhos publicados: índice dos Anais da Biblioteca Nacional. 1-70. Rio de Janeiro, Divisão de Obras Raras e Publicações, 1951. 54 p.; Machado de Assis, bibliografia e livros e trechos esparsos de poesia e prosa vertidos para outras línguas. R. Livro. Rio de Janeiro, 3 (12): 281-7, dez., 1958 (em colaboração); William Shakespeare no Brasil, 1835-1954. An. Bibl. Nac. Rio de Janeiro, 79:21-372, 1959 (em colaboração); Shakespeare em traduções brasileiras. In: William Shakespeare; ed. do 4⁹ centenário. Rio de Janeiro, Leitura, 1964. p. 157-69; O Mercador de Veneza no Brasil. In: William Shakespeare; ed. do IV centenário. Rio de Janeiro, Leitura, 1964. p. 93-5; William Shakespeare no Brasil, bibliografia das comemorações do 4⁹ centenário, 1964. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional. Divisão de Publicações e Divulgação, 1965. 251 p. ílust. (em colaboração); Bibliografia do conto brasileiro, 1841-1967, tomo 1, A-L. An. Bibl. Nac. Rio de Janeiro, 87:1-244, 1967.

Associações a que pertence: ABB.

Outros dados: Curso realizado: Especialização em Biblioteconomia (DASP).

GOMES, Maria Emilia Pinto

369

Cargo atual: Documentalista do Ministério do Trabalho e Previdência Social.

Naturalidade: Belém, PA

Endereço: R. Luiz Zancheta, 71, apt⁹ 103 (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 251, 2⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Documentação, 1951/52 e 1961/64; Chefe-Substituta da Seção de Informações, 1954/56 e 1958/61; e da Seção de Documentação, 1961 no S.D. do MTPS.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5* Conferência dos Estados Americanos Membros da OIT. Quitandinha, RJ, 1952 (Auxiliar do Serviço de Divulgação).

Outros dados: Cursos realizados: Organização e Administração de Arquivos e Serviços de Documentação; Cultura e Civilização (ABL); Pesquisa de Documentação no Campo da Educação.

GOMES, Marly Jobim

370

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Documentação Geral da Marinha.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Jorge Rudge, 59, apt⁹ 103 (part.); Ministério da Marinha, 3⁹ andar Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Hospital Jesus.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2'> Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca do Hospital Jesus.

GOMES, Maryse Lafayette Tapajós

371

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: S. João dei Rei, MG

Enderêço: R. Voluntários da Pátria, 61, apt⁹ 204 (part.); Av. Pasteur, 458, 2⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Bibliotecária amparada pela Lei 4.084/62.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

GONÇALVES, Jerusa Borges

372

Cargo atual: Técnica de Documentação da Escola Interamericana de Administração Pública da Fundação Getúlio Vargas.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. das Laranjeiras, 210, apt⁹ 1209 (part.); Pr. de Botafogo, 190, sala 830. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa na School of Library Science, University of Illinois para os cursos de Information-Retrieval Systems, Library Mechanization and Automation e Reference Material in Social Sciences e viagem para visita ao Centro de Documentação do Sr. Jesse Shera, na Western Reserve University em Cleveland Ohio¹ Participação no Library Mechanization and Data Processing Seminar. Illinois, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Inglês (IBEU).

GONÇALVES, Maria Perpétuo Socorro Benages

373

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto do Açúcar e do Álcool.

Naturalidade: Manacapuru, AM

Enderêço: R. Montenegro, 177, apt⁹ 101, Ipanema (part.); Pç. 15 de novembro, 42. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Ciclo Internacional de Verão. Equador; 4(l Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963. 2P Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Compila bibliografia para a Revista Brasil Açucareiro do IAA.

GONÇALVES, Norma de Carvalho

374

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Nacional de Previdência Social.

Naturalidade: Jaraguá do Sul, SC

Enderêço: R. Dr. Satamini, 161, apt⁹ 403 (part.); R. México, 128, 3⁹ andar, sala 316. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Psicologia da Universidade Federal do Rio de Janeiro e Curso de Biblioteconomia.

GONÇALVES, Wilma Teixeira

375

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento de Imprensa Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Alberto Siqueira, 5, apt⁹ 403, Tijuca (part.); Av. Rodrigues Alves, 1, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Chefe do Setor de Documentação da FEBEM.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Audiovisuais. Rio de Janeiro, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliotecas Médicas; Bibliografia Brasileira, Classificação e Catalogação Especializada, Comunicações em Biblioteconomia e Curso de Audiovisual em educação (BN).

GOUVEIA, Lucia Maria

376

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Brasileiro de Reforma Agrária.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Senador Vergueiro, 93, apt⁹ 801, Flamengo (part.); R. Santo Amaro, 28. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Serviço Social Rural e da SUPRA (extinta).

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

GUIMARÃES, Aracy Alves Fernandes

377

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Regional do Engenho Nôvo e da Sociedade Universitária Gama Filho.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Sá Ferreira, 96, apt⁹ 201 (part.); R. Silva Rabêlo, 91, Meier e R. Vitorino, 661, Piedade. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Popular do Meier e da Tijuca.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

GUIMARÃES, Cleber França

378

Cargo atual: Bibliotecário da Biblioteca Central da Pontifícia Universidade Católica, desde 1968.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Marquês de São Vicente, 209, Gávea. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecário do M.N., 1964/67 e da Fundação Casa de Rui Barbosa, 1967/68.

Trabalhos publicados: Contribuição à bibliografia mendelina. Rio de Janeiro, Museu Nacional, 1965; Ciências naturais e antropológicas; bibliografia seletiva e classificada dos periódicos existentes na Biblioteca do Museu Nacional. Rio de Janeiro, Museu Nacional, 1965. 42 p., Indexada na Inter-American Review of Bibliography, Washington, 17(1): 117, jan./mar. 1967 (em colaboração).

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

GUIMARÃES, Ebréia de Castro Alves Botelho

379

Cargo atual: Coordenadora da Biblioteca de Literatura da IBM do Brasil.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Von Martius, 325, apt⁹ 303, Jardim Botânico (part.); R. Buenos Aires, 68, ll⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Línguas Anglo Germânicas da Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janeiro.

Cargos exercidos: Secretária executiva bilingue senior do Tesoureiro da IBM do Brasil.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem aos Estados Unidos para o Curso de verão de Psicologia da University of Bloomington, Ind. Indianopolis, Indranc U.S. A., 1961/62.

Outros dados: Cursos realizados: Conceitos Básicos do Computador (IBM), 1967; RPG, cartões (IBM), 1967; Relações Humanas (Univ. de Nova Iorque); Tesouraria e Noções de Gerência (MCB), 1965; Gerência Financeira (PUC), 1967; Criatividade (PUC), 1969.

GUIMARÃES, Iracy Alves Fernandes

380

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Sá Ferreira, 96, apt⁹ 201, Copacabana (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

GUIMARÃES, Yone Chastinet Duarte

381

Cargo atual: Chefe da Seção de Ciências Físicas e Matemáticas do SB do IBBD, desde 1968.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB.

Enderêço: R. Aires Saldanha, 25, apt⁹ 902, Copacabana (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da BN, 1959.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Bibl oteca Municipal, 1959; do IO, 1960; da Biblioteca, 1961/65 e do SITC do IBBD, 1965/68.

Trabalhos publicados: Experiência na automação da literatura em Ciências Sociais. Notícias, 3 (2): 49-58, abr./jun., 1969. |Trabalho apresentado no Seminário de Informação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro. 1969|; Problemas do registro de informação científica nacional | Trabalho apresentado no l⁹ Encontro Nacional de Imprensa Especializada. Rio de Janeiro, 1969|;    ,

Automação da Informação na América Latina In: REUNION INTERA-MERICANA DE BIBLIOTECÁRIOS Y DOCUMENT ALISTAS AGRÍCOLAS. 2?, Bogotá, 1969. Actas y trabajos presentados. . . Bogotá, AIBDA, 1969 p. VI-I-I-VT-I-7 (em colaboração): Sistema KWIC versus descrip-tores. In: CONGRESSO REGIONAL SÔBRE DOCUMENTAÇÃO. 2. & Reunião da FID/CLA, 9., Rio de Janeiro, 1969. Anais . . . Rio de Janeiro, IBBD,

1969. p. 195-206 (em colaboração). Estúdio dei perfil dei usuário para una futura aplicación de SDI en una comunidad determinada. | Trabalho apresentado no 35⁹ Congresso Internacional de Documentação da FID. Buenos Aires, 19701 (em colaboração).

Associações a que pertence: CRB-7 e ABB.

Bôlsas, viagens e congressos etc.: 2⁹ Congresso de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro. 1965; Seminário de Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio “e Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro. 1968: 2Q Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969, 35» Conferência da FID e Congresso Internacional de Documentação. Buenos Aires, 1970.

Outros dados: Membro Oficial da Comissão de Estudos de Normalização em processamento de dados por computadores eletrônicos e da banca examinadora do concurso para Bibliotecário (DASP); Realizou Conferência sôbre: Uso do KWIC em indexação bibliográfica, no Curso de Tecnologia de Des-criptores (FGV), 1970; Organizou a biblioteca de obras raras do Sr. Albert Lee, 1965; Cursos realizados: Bibliotecas Infantis (BN), 1959; Relações Humanas (BN), 1959; Arquivos de Documentação (DASP), 1961; Inglês (Yazigi), 1963; Básico de Computador Eletrônico (IBM), 1965; Programação Fortran II (IBBD), 1966.

GUSMÃO, Maria Thereza

382

Cargo atual: Bibliotecária da Companhia Siderúrgica Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Alm. Guillobel, 32, Lagoa (part.); Av. 13 de Maio, 13, 22° andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB.

HENRIQUES, Thaís Caldeira

383

Cargo atual: Bibliotecária do SITC do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação, desde 1954.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Gomes Carneiro, 552, apt⁹ 303, Ipanema (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1952 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD,

1961.

Cargos exercidos: Auxiliar de Bibliotecário no DASP, 1952/54; Assistente Técnica da Biblioteca do DOF do Ministério do Exército, 1966 (requisitada); da ECEME, 1967/68 e 1» Secretária da ABB, 1961/63.

Trabalhos publicados: Sistema de Aquisição Planificada. Not. Assoe. Bras. Bibliot. Rio de Janeiro (7), jul. 1963 |Trabalho apresentado no 49 Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 ; Levantamento de Bibliotecas Agrícolas | Trabalho apresentado no Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 19631; Microfichas. Ci. e Cult., São Paulo, 18(2):204, jun. 1966 |Trabalho apresentado na 18? Reunião Anual da SBPC. Blumenau, SC, 19661.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 2⁹ Congresso sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Escola Naval, 1964/59; Prestou Assistência Técnica à Universidade Federal de Goiás, 1962; à Comissão de Planejamento da Biblioteca Nacional de Brasília, 1962 e à Comissão de Estudos do Nôvo Regimento do IBBD, 1966; Integrou a banca examinadora do DASP em concurso para Bibliotecário e Auxiliar de Bibliotecário.

HERMES, Aida Ramos da Fonseca

384

Cargo atual: Auxiliar-Técnico da Biblioteca da Confederação Nacional da Indústria.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Pedro I, 19, apt⁹ 918 (part.); Av. Calógeras, 15, 5⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Professora; Inspetora do Ensino Comercial e Orientadora do Ensino Secundário.

Associações a que pertence: ABB.

HERMONT, Terezinha

385

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Material da Petróleo Brasileiro S/A.

Enderêço: R. Belford Rôxo, 391, apt⁹ 603 (part.); Pç. Duque de Caxias, 86, 9? andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Infantil do Grupo Escolar Joaquim Távora, Niterói; Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Enfermagem Rachel Haddock Lôbo da UEG.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação. Rio de Janeiro, 1969 e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968.

IGLESIAS, Dolores

386

Cargo atual: Bibliotecária aposentada.

Naturalidade: Piracicaba, SP

Enderêço: R. Souza Lima, 149, apt⁹ 402, Copacabana. Rio, GB (part.).

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do DNPM, 1930/65.

Trabalhos publicados: Bibliografia e índice da Geologia do Brasil, 1641/ 1940-    .    Rio de Janeiro, Divisão de Geologia e Mineralogia, 1943- (em

colaboração).

ISSLER, Frida

387

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidc-de: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Gustavo Sampaio, 426, apt⁹ 403 (part.); R. Buenos Aires, 40, IO¹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Rio Grande do Sul e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1961.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Física e Bibliootecária-Chefe do Serviço de Bibliografia e Documentação da UFRGS.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o curso do IBBD, 1961; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Ri° de Janeiro, 1969.

JAMES, Jerry Russell

388

Cargo atual: Diretor do Escritório da Library of Congress no Rio de Janeiro.

Naturalidade: Joplin, Missouri, U.S.A.

Enderêço: R. Paulo Cesar de Andrade, 240, apt⁹ 802 (part.); R. Melvin Jones, 5, sala 2151. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: University of Oklahoma (B.A.); Heidelberg University e University of Minnesota (M.A.).

Cargos exercidos: Diretor do Department Public Information, University of Oklahoma; Bibliotecário da Embaixada Americana em Bankok, Tailândia; Adido Cultural da Embaixada Americana no Paraná, Equador e Bolivia; Chefe dos Programas Regionais do Bureau of Educational and Cultural Exchange, Department of State, Washington, D.C., Presidente, Pesquisador e Diretor Especializado do Escritório da Library of Congress em Nairobi, Kênia.

Trabalhos publicados: The Library of Congress Program in Eastern Africa. In: International Conference on African Bibliography. Proceedings. London, Frank Cass & Co., 1969.

Associações a que pertence: East African Library Association.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem para visita a bibliotecas e editores das treze (13) nações africanas; 1? Conferência Africana sôbre Documentação. Dakar, Senegal, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião do FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

JORDÃO, Alfredo Bastos de Miranda

389

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da Escola Nacional de Ciências Estatísticas.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. André Cavalcanti, 106. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

JUNQUEIRA, Maria do Rosário de Quadros 390

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Serviço Público do Estado da Guanabara, desde 1968.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Mal. Mascarenhas de Morais, 121, Copacabana (part.); Av. Carlos Peixoto, 54, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1962 e Curso de Geografia e História da Pontificia Universidade Católica.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário, 1954/56; Auxiliar Datilógrafo-Escriturário no Banco de Crédito Real de Minas Gerais S/A, 1959/65; Bibliotecária da UFRJ no Instituto de Psiquiatria, 1965/68 e da Biblioteca Central da PUC, 1965; Professôra-Substituta de Geografia Física no Curso Pré-Vestibular do DCE da PUC.

Associações a que pertence: ABB; ABE; IBEU; FBB; AAAPUC; CRB-7; MAM; _ e Associação das Antigas Alunas do Colég’o Sacre-Coeur de Marie.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem aos Estados Unidos para visitas a várias Bibliotecas Universitárias; Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967 (representante do Instituto de Psiquiatria da UFRJ); l⁹ Congresso Brasileiro de Audiovisuais Rio de Janeiro 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião Ha FID/CLA Rio de Janeiro 19^9.

Outros dados: Cursos realizados: Modernas Técnicas de Documentação (FGV), 1968; Inglês (IBEU); Técnicas de Educação Pré-primária (ABE), 1966; Técnica de Ilustração do Livro Infanto-Juvenil (ABE), 1966; Curso para Chefes

(FBB); Relações Públicas e Comunicação Social (PUC) (incompleto); Aperfeiçoamento em Inglês (Michigan State University), 1958; Capacitação Jornalística (Instituto Gutemberg), 1967; e Desenho e Pintura (MAM).

KAUSS, Myriam Tavares

391

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Moura Brasil, 53, apt⁹ 301 (part.); R. Marquês de São Vicente, 209/63, Gávea. Rio, GB (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Microbiologia da UFRJ.

Associações a que pertence: CRB-7.    _

Outros dados: Cursos realizados: Francês (Maison de France); Inglês (IBEU) e Alemão (ICBA).

KEIJOCK, Lulio

392

Cargo atual: Bibliotecário da Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística.

Naturalidade: Vitória, ES

Enderêço: R. Barata Ribeiro, 435, apt⁹ 407, Copacabana (part.); Av. Franklin Roosevelt, 146, sala 1. Rio, GB (prof.).

Associações a que pertence: ABB.

KHAIR, Cleusa Maria Magalhães

393

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento Comercial da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Ronald de Carvalho, 236, apt⁹ 1201, Copacabana (part.); Av. Pres. Vargas, 309, 15⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais; e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1967.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Refinaria Gabriel Passos. Belo Horizonte, MG.

Bolsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLÁ. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Intensivo de Documentação Científica. Belo Horizonte, 1965/66.

KRAIZER, Malvina

394

Cargo atual: Bibliotecária do Centro Brasileiro de Pesquisas Educacionais.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Princesa Isabel, 186, apt⁹ 703, Copacabana (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Seção de Referência e Diretora da Biblioteca do MEC.

Associações a que pertence: CRB-7.

LACERDA, Nereida Salazar Bergo de

395

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Manhuaçu, MG

Enderêço: R. Capitão Portela, 5, Deodoro (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Direito da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas. viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁵¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Comunicações em Biblioteconomia; Relações Humanas e Relações Públicas na Biblioteca; Patologia do Livro; Organização e Reorganização de Bibliotecas Universitárias (BN) .

LAMENHA, Luzinete de Lima

396

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Ciências Sociais.

Naturalidade: Maceió, AL

Enderêço: R. Ipiranga, 111, apt⁹ 205 (part.); R. Marquês de Olinda, 64, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do INIC.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliotecas Especializadas e Universitárias; Restauração de Livros (BN) e Técnicas e Recursos da Moderna Documentação (FGV).

LAND, Amélia de Figueiredo

397

Cargo atual: Bibliotecária do Conselho Nacional de Petróleo do Ministério de Minas e Energia.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Raul Pompeia, 186, apt⁹ 1004, Copacabana (part.); Av. 13 de Maio, 13, 26⁹ andar. Rio, GB (prof.) .

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Aperfeiçoamento de Métodos de Trabalho (MINIPLAN).

LANZELOTTE, Dalva de Saldanha da Gama

398

Cargo atual: Bibliotecária da Procuradoria Geral da Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Nascimento Silva, 114, apt⁹ 202, Ipanema (part.); Av. Franklin Roosevelt, 166, 10⁹ andar, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do IBE e da Escola Nacional de Ciências Estatísticas.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Escola Nacional de Ciências Estatísticas.

LAURIA, Edgard

399

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da Seção de Conservação da Biblioteca Nacional; e da Biblioteca da Federação das Indústrias do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Haddock Lôbo, 303, apt⁹ 201, Tijuca (part.); Av. Rio Branco, 219/39; e Av. Calógeras, 15, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Vice-Presidente e Presidente do Centro Acadêmico Rodolpho Garcia dos Cursos de BibLoteconomia da BN, 1957/58; Secretário do CRB-7, 1967 e Estagiária no Serviço de Documentação da USP.

Associações a que pertence: ABB; ASCB e CRB-7.

LAURIA, Vilma da Silva

400

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Regional da Ilha do Governador.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Paulo de Frontin, 694, apt⁹ 201, Rio Comprido (part.); R. Apa-póns, 496, Ilha do Governador. Rio, GB (prof).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.    _    __

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário e Bibliotecária da Seção de Bibliotecas e Auditórios do Departamento de Educação Primária.

LAVANDER, Maria Celina Studart de

401

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe Substituta do Setor de Documentação do Ministério do Planejamento e Coordenação Geral.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Pinheiro Machado, 65, apt⁹ 207, Laranjeiras (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 6⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Bibliotecária da SERVIAM; do Colégio das Teresianas e da Aliança Francesa de Copacabana.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a documentação da Companhia Meridional de Mineração e o Arquivo Morto do Banco dos Descontos; Curso; reaLzados: Francês (Aliança Francesa); Agente da Reforma Administrativa; Relações Públicas e Humanas em Bibliotecas (BN).

LEITE, Lucia Maria d’Abreu Gomes

402

Cargo atual: Bibliotecária e Documentalista do Escritório da Library of Congress no Rio de Janeiro.

Naturalidade: Vitória, ES

Enderêço: R. Paissandu, 261, apt⁹ 307 (part.); R. Melvin Jones, 5 sala 2151. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula, 1967.

Cargos exercidos: Bibliotecária do IOC.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da OMS, para o curso Especial para Bibliotecários Médicos na Escuela Interamericana de Bibliotecologia, da Universidade de Antioquia. Medellin, Colômbia. 1966; Viagens aos Estados Unidos, México, Colômbia e Peru, em visita às bibliotecas, centros de documentação, estabelecimentos de ensino e instituições culturais; Seminário para Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967.

Outros dados: Curso realizado: Técnica em Recreação (SEC), 1964.

LEMOS, Maria Ignez Azambuja de

403

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Assistência Técnica do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Haroldo Lobo, 91, rua T, casa 605, Ilha do Governador (part.); Av. Gen. Justo, 171, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Revisão do SIC e Substituta do Diretor do Serviço de Publicações do IBBD.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Professora da Cadeira de Reprografia da Escola de Biblioteconomia da Associação Universitária Santa Úrsula.

LIBANIO, Flora Maria Resende

404

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Teresina, PI

Enderêço: R. Gen. Roca, 891, aptQ 602 (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Serviço de Documentação do MJ e Chefe Substituta da Seção de Permuta Internacional da BN, 1963.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Outros dados: Organizou a Biblioteca do Colégio da Cia. Santa Teresa de Jesus, 1951; Curso realizado: Relações Humanas (BN), 1963.

LIGNEUL, Eulalie Ernestine

405

Cargo atual: Bibliotecária encarregada da Seção Infantil da Biblioteca Regional de Copacabana.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Eugênio Hussak, 22, aptp 801, Laranjeiras (part.); Av. Nossa Senhora de Copacabana, 702 B, 3^ sobreloja. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Chefe da Biblioteca Regional de Botafogo, 1960/62.

Associações a que pertence: ABB.

Outros dados: Curso realizado: Intensivo de Arte na Educação (Escolinha de Arte do Brasil), 1969.

LIMA, Anna Maria Ayres Camurça

406

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola de Belas Artes.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Senador Vergueiro, 159, apt⁹ 801 (part.); R. Araújo Pôrto Alegre, s/n. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e ASUFRJ.

LIMA, Eunice Alves de

407

Cargo atual: Documentalista da Biblioteca Central do Ministério da Agricultura.

Naturalidade: Pôrto Nôvo do Cunha, MG

Enderêço: R. do Russel, 404, apt⁹ 704 (part.); Lg.    da Misericórdia,    s/n.    Rio,

GB (prof.).

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Outros dados:    Cursos realizados:    Administração    Geral Aplicada;    Francês

(Aliança Francesa) e Prática de Documentação    (DASP).

LIMA, Ida Maria Cardoso

408

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Ciências Físicas e Matemáticas do Serviço de Bibliografia e Professora Assistente de Teoria da Classificação e Técnica da Referenciação Documentária do Curso de Documentação Científica do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Aracaju, SE

Enderêço: Av. Ataulfo de Paiva, 722, apt⁹ 202, Leblon (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Pesquisa Bibliográfica em Tecnologia do IBBD.

Cargos exercidos: Revisora do SIC e Chefe Substituta da Seção de Preparação e Aquisição da Biblioteca do IBBD, 1966; 1? Tesoureira da ABB, 1965/69.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.    ,    .

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26^ Conferência Geral da FID. 1960; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Física Teórica. Rio de Janeiro, 1969 e Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968.

LIMA, Lenira Lacerda Câmara    ...

409

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Documentação do Instituto Brasileiro do Café.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Figueiredo Magalhães, 28, apt⁹ 1202, Copacabana (part.); Av. Rodrigues Alves, 129, térreo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Agrícolas do IBBD, 1963.

biblioteca

DO I. B. B. D

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2Ç Congresso Regional sôbre Documentação e 9’ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

LIMA, Maria Dagmar de

410

Cargo atual: Bibliotecária do Catálogo Coletivo do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Paranaguá, PR

Enderêço: R. Professor Gastão Bahiana, 151, apt⁹ 807, Copacabana (part.); Av. Gen. Justo, 171, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1961 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Agrícolas do IBBD, 1963.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

LIMA, Maria José Pontes de

411

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Técnica Federal Celso Suckow da Fonseca.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Conselheiro Zenha, 27, apt⁹ 202, Tijuca (part.); Av. Maracanã, 229. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe Substituta da Escola Técnica Federal Celso Suckow da Fonseca.

Outros dados: Curso realizado: Aperfeiçoamento de Bibliotecários das Escolas Técnicas Industriais.

LIMA, Maryse Alves Coelho de

412

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Ministério da Justiça.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB    ^

Enderêço: R. Maria Angélica, 472, apt⁹ 301, Jardim Botânico (part.); R. México, 128, 5⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1958.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Museu Nacional.

Associações a que pertence: ABB.

LOBO, Regina Lucia Costa Rodrigues

413

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Rainha Elizabeth, 109, apt⁹ 103, Copacabana (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

LOBO, Regina Lucia Costa Rodrigues (cont.)

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Setor de Documentação da Divisão de Formação Profissional do SENAC-DN.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário para Bibliotecários de Centros Bi-Nacionais (USIS).

Outros dados: Curso realizado: Comunicação em Biblioteconomia (BN).

LOPES, Angela Maria Nogueira

414

Cargo atual: Bolsista de Aperfeiçoamento em Automação do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. João Lira, 103, apt⁹ 304, Leblon (part.); Av. Gen. Justo, 171, térreo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara, 1969.

Cargos exercidos: Estagiária do SIC no IBBD, 1968 e do Clube de Engenharia,

1969.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozêlo, RJ, 1969; 2Í> Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Organização e Reorganização de Bibliotecas Universitárias (BN), 1969.

LOPES, Graciema Fibger

415

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Regional do Méier, desde 1969.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Maracanã, 703, apt⁹ 2 (part.); R. Frederico Méier, 32. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula,

1961.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca da BN, 1951/55; Bibliotecária do INM, 1955; do Arquivo Geral do Departamento de História e Documentação, 1955; do Ginásio Municipal Prof. José Accioli, 1955/56; do Instituto de Educação, 1956/59; da Biblioteca Popular do Rio Comprido, 1959/60; Coordenadora-Chefe da Biblioteca Popular do Rio Comprido, 1960/63; Chefe da Biblioteca Central de Educação, 1963/69.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Ensino da Biblioteconomia. Rio de Janeiro, 1966; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Ja' neiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliotecas Públicas (ABB), 1951; Bibliografia Especializada (BN), 1952; Classificação da Library of Congress (BN),

1954.

Cargo atual: Diretora da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

LOPES, Heloísa de Carvalho Cabral

Enderêço: R. do Bispo, 231, apt⁹ 402 (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do IES da SURSAN.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 e Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozêlo, RJ, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Relações Públicas; Noções de Arqueologia; e Restauração de Papéis.

LOPES, Magda Schieck Chaves

417

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Aquisição e Preparação da Biblioteca do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação, desde 1965 e Professora Adjunta de Cataloga^ao e Classificação aa Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara, desde 1968.

Naturalidade: Niterói, RJ

Enderêço: R. Nascimento Silva, 175, apt⁹ 103, Ipanema (part.); Av. Gen. Justo, 171, térreo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1955 e Curso de Pesquisas Bibliográficas do IBBD, 1960.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Biblioteca Demonstrativa Castro Alves, 1954/55; no ME 1956; Bibliotecária do IBBD, desde 1956; Coordenadora do CENIM, 1964/65; Responsável pela Diretoria da Biblioteca do IBBD, 1967 e Diretora Substituta da Biblioteca do IBBD, 1968 e 1969.

•Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Biblioteca de Matemática, Física e_ Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

LOPES, Osmany Chaves

418

Cargo atual: Bibliotecário da Biblioteca Regional de Botafogo.

Naturalidade: Nova Iguaçu, RJ

Enderêço: R. Nascimento Silva, 175, apt⁹ 103, Ipanema (part.); R. Farani, 53. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Diretor da Divisão de Biblioteca e Documentação da SEC/ GB; Chefe da Biblioteca do CLAPCS; do CENPHA-BNH e da Biblioteca Regional de Botafogo; Chefe do Serviço de Restauração e Encadernação da Biblioteca Estadual e Bibliotecário da Revista Arquitetura do Instituto dos ^ Arquitetos do Brasil.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documestação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

LÜCIDI, Olinda Miguel

419

Cargo atual: Bibliotecária da Assembléia Legislativa do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Leopoldo Miguez, 140, apt⁹ 101, Copacabana. Rio, GB (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

LUZ, Mário Ferreira da

420

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da Seção de Referência Geral da Biblioteca Nacional, desde 1965.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: Estrada do Realengo, 155 (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1960 e Curso de Geografia e História da Universidade Federal do Rio de Janeiro, 1954.

Cargos exercidos: Professor de História e Geografia no Ginásio Cinco de Novembro, 1954; Colégio Nova Friburgo (FGV). Nova Friburgo, RJ, 1955; Ginásio Estadual Pontal, SP; Ginásio Estadual e Escola Normal Antônio Marinho de Carvalho Filho e Escola Técnica de Comércio Presidente Wen-ceslau, SP, 1958/63; Bibliotecário da Seção de Referência Geral (BN), 1963/65.

Associações a que pertence: ABB; ABE; UNSP e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 26’ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2I? Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Administração Escolar (UFRJ), 1954; Relações Humanas (BN), 1960; Bibliografia de Etnologia e Folclore (BN), 1960; João Ribeiro (BE/GB), 1960; Bibliotecas Infantis e Escolares (BN), 1961; Introdução à Realidade Africana (IBEAA), 1962; Restauração de Obras de Arte Executadas em Suporte de Papel (MNBA), 1962; Treinamento para Agente de Reforma Administrativa (MINIPLAN), 1969.

MADLUM, Abdgarimo

421

Cargo atual: Bibliotecário da Biblioteca Regional da Gávea.

Naturalidade: São José de Mipibu, RN . Endereço: Av. Graça Aranha, 206, sala 314. Rio, GB (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Ciências Físicas e Matemáticas.

Cargos exercidos: Bancário; Correspondente em Português; Repórter de O Globo e Jornal do Brasil; Funcionário do IAPI; Encarregado do Protocolo do Serviço de Reserva Naval do MM.

Associações a que pertence: ABB.

MAGALHÃES, Aracy Oliveira

422

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Centro de Estudos Econômicos, do Ministério da Indústria e Comércio, desde 1962 e 2'¹ Secretária da Associação Brasileira de Bibliotecários, desde 1965.

Naturalidade: Maranhão

Endereço: R. Barata Ribeiro, 528, apt⁹ 301 (part.); Pç. Mauá, 7, sala 1302. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1949; Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula, 1961.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do Instituto de Química Agrícola, MA, 1947/50; Assistente, 1951/53; Chefe Substituto da Biblioteca do MTIC, 1952/ 53; Assistente, Encarregada do Setor de Documentação do Departamento Nacional da Indústria e do Comércio, 1953/62.

Associações a que pertence: ABB.

MAGALHÃES, Celeste Ferraz de

423

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Publicações Oficiais da Biblioteca Nacional, desde 1952.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Belford Roxo, 376, apt⁹ 1301 (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1943.

Cargos exercidos: Responsável pela Biblioteca do Colégio Pedro II (Internato), 1942/45; Catalogadora e Revisora de Catalogação da Divisão de Catalogação e Classificação da BN, 1945/52; Chefe Substituta da Seção de Publicações Oficiais da BN, 1950.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc,: 4⁹ Congresso Brasileiro de Teatro, 1963 (delegada do CBPT); l⁹ Congresso de História do Teatro Brasileiro. Rio de Janeiro, 1963; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteconomia (DASP), 1943; História da Cidade do Rio de Janeiro (IHG), 1965; História do Rio de Janeiro (ABB), 1965; Inglês (Soc. Brasileira de Cultura Inglêsa), 1945/48; Datilografia e Taquigrafia (Escola Remington), 1940; Publicações Oficiais, Seriadas e Periódicas (BN), 1952; Introdução à Cultura Filosófica e Artística (BN), 1962; e Fontes para o Estudo do Modernismo Brasileiro (BN), 1963.

MAGALHÃES, Maria José Calmon de Britto

424

Cargo atual: Bibliotecária do Centro Brasileiro de Pesquisas Educacionais.

Naturalidade: Salvador, BA

Endereço: R. Ministro Alfredo Valadão, 77, apt⁹ 604 (part.); R. Voluntários da Pátria, 107. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1964.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe dos Diários Associados.

Outros dados: Organizou a Biblioteca dos Diários Associados; Cursos Realizados: Relações Humanas e Públicas e Literatura Infantil.

MAGALHÃES, Ruth Martins de

425

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Oswaldo Cruz.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Itaóca, 838, Bonsucesso (part.); Av. Brasil. Rio, GB (prof.).

MAGALHÃES, Ruth Martins de (cont.)

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.    . , .    .

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola Nacional de Veterinária; da Divisão de Caça e Pesca; da Faculdade Nacional de Arquitetura; do ME e do LNA.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2<? Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MAIA, Adelaide Prestes 426

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Brasileiro de Administração Municipal.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Ferreira Viana, 53, apt⁹ 803, Flamengo (part.); R. Miguel Pereira, 34, Humaitá, Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1958 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1960.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Seção de Obras Raras da BN; e da UFRRJ.

Trabalhos publicados: Bibliografia de planejamento e urbanismo. R. Adm. mun., Rio de Janeiro, 9(52): 257-68, maio/jun. 1962; Bibliografia de organização e métodos. R. Adm. mun., Rio de Janeiro, 9(53):343-9, jul./agô. 1962; Bibliografia de administração de pessoal. R. Adm. mun., Rio de Janeiro, 9(54):430-4, set./out. 1962; R. Adm. mun., Rio de Janeiro, 9 ( 55):515-20, nov./dez. 1962; Bibliografia de previdência social. R. Adm. mun., Rio de Janeiro, 10 (56): 74-7, jna./fev. 1963; Bibliografia de administração financeira. R. Adm. mun., Rio de Janeiro, 10 (58): 261-2, maio/jun. 1963; Bibliografia de tributação. R. Adm. mun. Rio de Janeiro, 10(61): 490-6, nov./dez. 1963; R. Adm. mun., Rio de Janeiro, 11 (62): 68-74, jan./fev. 1964.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MAIA, Alice Barros 427

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Ciências Sociais do Serviço de Bibliografia do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Jiquié, BA

Enderêço: R. 2 de Dezembro, 62, apt⁹ 1003, Flamengo (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB (prof:).

Formação profissional: Cur=o Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1950 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1960.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da BN, 1951/54 e do Instituto de Educação, 1954/56; Orientadora Pedagógica do 2⁹ DEP da Secretaria de Educação do Estado da Guanabara e Professora do Ensino Primário Supletivo.

Trabalhos publicados: Bibliografia Médica em Língua Portuguêsa, 1960/66. Rio de Janeiro, Centro de Bibliotecnia, 1967.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro. 1963; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966 e Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Participa como técnico na elaboração de bibliografias brasileiras no SB do IBBD; Aprovada em vários concursos para Bibliotecário-Auxiliar e Bibliotecário (PDF); Cursos realizados: Conversational English (Yazigi), 1963; Programação Fortran II D. (IBBD); Mecanização de Documentação (IBBD), 1958; Bibliotecas especializadas e Universitárias (BN), 1953; Classificação da LC (BN), 1954; Bibliotecas Médicas (ABB), 1956 e Biblioteca Pública (ABB), 1951. Aprovada em concurso público para Professóra-Assis-tente de Bibliografia e Referência do Departamento de Documentação do Centro de Estudos Gerais da UFF.

MAIA, Elza Lima e Silva

428

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Impressão do Serviço de Intercâmbio de Catalogação do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação e Professora Assistente de Catalogação e Classificação da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Desembargador Izidro, 6, apt⁹ 402, Tijuca (part.); Av. Gen. Justo, 171, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1952 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD,

1960.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Bibliografia de Ciências Sociais, do Serviço de Bibliografia; de Referência e Empréstimo da Biblioteca e Diretora Substituta do Catálogo Coletivo do IBBD.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26^ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Coordenou os trabalhos de compilação do Catálogo Coletivo de Publicações Periódicas da América Latina.

MAIA, Elza Silva

429

Cargo atual: Bibliotecária do Setor de Assistência Técnica do Instituto Nacional do Livro.

Naturalidade: São Luis, MA

Enderêço: R. Real Grandeza, 59, Bloco, 16, apt⁹ 202 (part.); R. da Imprensa, 16. Rio. GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1962.

Cargos exercidos: Estagiária na Seção de Publicações Periódicas da BN, 1961/66.

•Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, conqressos etc.: Bôlsa do INEP para aperfeiçoamento de Prática do Ensino; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MAIA, Maria Katia de Mendonça

430

Endereço: R. Pinheiro da    Cunha, 8, apt⁹ 101,    Tijuca    (part.); Av. Rodrigues

Alves, 129, térreo. Rio,    GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

MANSUR, Maria Alice Batista

431

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca    Thomas    Jefferson do Serviço de Informações da Embaixada    dos Estados    Unidos    e da    Biblioteca Popular de

Botafogo.

Naturalidade: Florianópolis, SC

Endereço: R. Voluntários da Pátria, 389, apt⁹ 108 (part.); Av. Atlântica, 2634 e R. Farani, 53. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estagiária da Faculdade de Engenharia e de Direito da UEG; da PUC e da ECEME.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MARANHÃO, Gilda dos Reis

432

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Pesquisas Educacionais do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Ipu, 16. Botafogo (part.); Av. Alm. Barroso, 81, 7⁹ andar, sala 704. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1960.

Cargos exercidos: Estagiária da Biblioteca do Instituto de Educação da Universidade de Londres; Bibliotecária do Centro de Recreação e Cultura do Departamento de Educação Complementar da SEC da PDF., 1950/51.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Conselho Britânico para viagem pela Inglaterra, visitas a bibliotecas especializadas em educação e estágio na Biblioteca do Instituto de Educação da Universidade de Londres.

Outros dados: Aprovada em concurso público para Bibliotecária, 1955.

MARTHA. Maria Luiza Campos Ramos

433

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Central da Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janeiro.    .

Enderêço: Av. Portugal, 612 (part.); R. Marquês de São Vicente, 209/63. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estagiária na Biblioteca Castro Alves.

Associações a que pertence: CRB-7.

MARTINEZ, Solange Fernandes    ^

Enderêço: R. Visconde de Pirajá, 422, apt" 501 (part.); R. Jardim Botânico, 414, Parque Lage, Gávea. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Catalogadora e Classificadora do Serviço de Bibliotecas da GB; Estagiária do INL e da CVRD.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2Ç Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Documentação sôbre Formação Profissional (CINTERFOR/SENAI), 1969.

MARTINI, Marcella Cheferrino

435

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Militar de Engenharia.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. João Lira, 103, apt⁹ 402, Leblon (part.); Pç. Gen. Tibúrcio, Praia Vermelha. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da BN, 1946/51.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁽> Congresso Regional de Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968 e Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967.

MARTINO, Lisete Araújo de

436

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Clube Naval e Bibliotecária da Divisão de Cooperação e Divulgação do Departamento Nacional de Endemias Rurais.

Naturalidade: Miracema, RJ

Enderêço: R. Visconde de Cairu, 90, apt⁹ 104 (part.); Av. Rio Branco, 180, 5? andar e Av. Rio Branco, 80, 17⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estagiária na Biblioteca Central da PETROBRÁS, 1963 e Tesoureira do Grupo de Bibliotecários Bio-Médicos da GB, 1969.

Associações a que pertence: ABB e Grupo de Bibliotecários Bio-Médicos.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário para Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967.

Outros dados: Curso realizado: Artes Gráficas (BN).

MARTINS, Arminda Pedreira Reis

437

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério do Trabalho e Previdência Social.

Natumlidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Dias Ferreira, 541, apt⁹ 201, Leblon. Rio, GB (prof.).

formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1956.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do DIN, 1942/45; do DASP, 1945/48; da Reitoria da UB, 1948/50; e Bibliotecária do IBBD, 1956/59.

Associações a que pertence: CRB-7.

Outros dados: Curso realizado: Biblioteconomia (DASP), 1943.

MARTINS, Haydéa Madei

438

Cargo atual: Diretora Agregada do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB.

Enderêço: R. Uruguai, 288, bloco 6, apt⁹ 304, Tijuca (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1939 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD,

1961.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar; Bibliotecária do MF, 1943; do IBBD; Chefe Substituta do SIC, 1952; Bibliotecária-Chefe do DASP, 1952; Diretora do SIC, 1955; Professora de Catalogação e Classificação dos Cursos de Administração do DASP, 1945; Professora Assistente, 1946/48 e 1950/52 e Professora Catedrática de Catalogação e Classificação da BN, 1949.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 13° Congresso Nacional de Educação. Rio de Janeiro, 1967 (representante do IBBD); 2y Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da banca examinadora de vários concursos para Bibliotecários (DASP); da Comissão Carioca de Catalogação; Colaborou na reorganização da Biblioteca Pelotense do RJ, 1945 e na organização da Biblioteca da Presidência da República, 1951; Aprovada em vários concursos do DASP para Bibliotecários; Cursos realizados: Literatura Brasileira (ABL), 1946 e Aspectos Históricos e Pitorescos da Cidade do Rio de Janeiro.

MARTINS, Leocádia da Silva 439

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Agricultura.

Naturalidade: Três Rios, RJ    ^

Enderêço: R. Engenheiro Gama Lobo, 347, apt⁹ 102 (part.); Lg. da Misericórdia, s/n. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Bibliotecária amparada pelo Decreto 52.400/63.

Cargos exercidos: Auxiliar de Escrita do DASP, 1939 e Encarregada da Biblioteca do DA. do MA, 1949/50.

Associações a que pertence: ÁBB; CRB-7 e ASCB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal, 1953; e Simpósio sôbre Bibliografia e Documentação Científiica. São Paulo, 1956.

MASCARENHAS, Denise Lima 440

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: Av. Rui Barbosa, 636, apt⁹ 206, Flamengo (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Central da UnB e da ABNT.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2: Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MASSOW, Maria Thereza Ribeiro

441

Enderêço: R. Gen. Glicério, 58, apt⁹ 804, Laranjeiras (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Filosofia da Universidade Federal do Rio de Janeiro. Associações a que pertence: ABB.

MATHIAS, Herculano Gomes

442

Cargo atual: Chefe da Divisão de Documentação e Divulgação do Museu Histórico Nacional, desde 1960.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Prudente de Morais, 462, apt⁹ 201, Ipanema (part.); Pç. Mal. Âncora, s/n, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Ciências Jurídicas e Sociais da Faculdade Nacional de Direito, 1939.

Cargos exercidos: Chefe do Arquivo do Museu Histórico Nacional, 1945/60 e da Ordem Terceira de São Francisco da Penitência, 1957/66.

Trabalhos puublicados: História Ilustrada do Rio de Janeiro. Rio de Janeiro. Edições de Ouro, 1965; Viagem Pitoresca ao Velho e ao Nôvo Rio. 2. ed. Rio de Janeiro. Livraria Brasiliana; A Coleção da Casa dos Contos de Ouro Prêto. Rio de Janeiro. Ministério da Justiça e Negócios Interiores, 1966; J. B. Debret e a Viagem Pitoresca e Histórica ao Brasil. Rio de Janeiro, Edições de Ouro, 1968; João Maurício Rugendas e a Viagem Pitoresca Através do Brasil. Rio de Janeiro. Edições de Ouro, 1968; Tiradentes Através da Imagem. Rio de Janeiro Edições de Ouro, 1969 e Um Recenseamento na Capitania de Minas Gerais-Vila Rica-1804. Rio de Janeiro. Ministério da Justiça, 1969.

Associações a que pertence: IHGB e Instituto Histórico e Geográfico de Minas Gerais (sócio correspondente).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bolsista da Fundação Calouste Gulbenkian de Portugal para pesquisa histórica em arquivos portuguêses referente a documentação mineira do século XVIII, 1968.

Outros dados: Designado pelo Diretor do INL para a direção executiva da Comissão encarregada de proceder aos trabalhos relativos à reedição dos Autos de Devassa de Inconfidência, 1969.

MATTA, Maria Célia da

443

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe Substituta da Seção de Contribuição Legal da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Niterói, RJ

Enderêço: Av. Estácio de Sá, 553. Niterói, RJ (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Direito da Universidade Federal Fluminense.

Cargos exercidos: Técnico de Biblioteconomia da Faculdade de Medicina da UFF.

Associações a que pertence: ABB: CRB-7 e OAB

Bôlsas, vagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; 26í Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 196); 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Colabora na organização do Boletim Bibliográfico da BN; Cursos realizados: Bibliografia do Folclore; Civilização Ibérica-Bibliografia; História Econômica da América Latina e História da Arte.

MATTOS, Maria da Penha Araújo

444

Cargo atual: Documentalista-Chefe da Seção de Documentação, da Divisão de Divulgação, Documentação e Biblioteca do Instituto Nacional de Previdência Social.

Naturalidade: Salvador, BA

Endereço: R. Visconde da Graça, 213, apt⁹ 202, Jardim Botânico (part.); E. México, 128, 3⁹ andar, sala 315. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MATTOS, Waldyr Camillo de

445

Cargo atual: Bibliotecário do Serviço de Documentação do Ministério dos Transportes.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Major Barros, 44, apt⁹ 101, Vila Isabel (part.); Pç. 15 de Novembro, s/n. 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Secretário do Diretor do SDT do MT.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

MEIRELES, Vera Maria de Araújo

446

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Campanha de Defesa do Folclore Brasileiro.

Naturalidade: Areia Branca, RN

Enderêço: R. das Laranjeiras, 553, apt⁹ 207 (part.); R. Pedro Lessa, 35, 6? andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Serviço Social da Universidade do Estado da Guanabara.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Colaborou na Bibliografia sôbre Folclore Brasileiro, publicada na Revista Brasileira de Folclore e organizou a Biblioteca da Campanha de Defesa do Folclore Brasileiro.

MELLO, Rosimar Pinho Torres de

441

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 1277, apt⁹ 508 (part.); Av. Pres-Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).    .

Formação profissional: Escola de Belas Artes da Universidade Federal do Rio Janeiro e Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Serviço de Meteorologia do MA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MELLO, Sonia de Campos

448

Cargo atual: Bíbliotecária-Chefe do Instituto de Tecnologia de Óleos.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Silva Castro, 24, apt⁹ 1001 (part.); Av. Maracanã, 252. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: AIBDA; ABB; CBBA e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário para Bibliotecários Agrícolas. Cruz das Almas, BA, 1967; 1? Reunião de Bibliotecários Chefes do Escritório de Pesquisas e Experimentação do Ministério da Agricultura. Rio de Janeiro, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MELLO, Zeleida de Castro

449

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Centro Tecnológico.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Haroldo Lobo, 91, R. N. casa 495, Ilha do Governador (part.); Cidade Universitária, bloco H, Ilha do Fundão. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca na Seção de Música da BN.

MENDES, Magnólia Freire Coqueiro

450

Cargo atual: Oficial Administrativo.

Naturalidade: Manaus, AM

Enderêço: R. Siqueira Campos, 16, apt⁹ 303 (part.); Av. Pasteur, 250 (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca, 1965/68.

Associações a que pertence: ABB.

MENEGHEZZI, Maria de Lourdes

451

Cargo atual: Assessor de Biblioteconomia (aposentada).

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB.

Enderêço: R. Redentor, 127, Ipanema, Rio, GB (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia do DASP.

Cargos exercidos: Substituta da Chefe da Biblioteca do Departamento Nacional de Produção Mineral, 1940-1965.

Trabalhos publicados: Bibliografia e índice da Geologia do Brasil, 1641/1940- . Rio de Janeiro, Divisão de Geologia e Mineralogia, 1943- (em colaboração).

MENEZES, Beatriz de Mesquita Barros Bastos de

452

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Tecnologia Alimentar.

Naturalidade: Petrópolis, RJ

Enderêço: R. Barão da Tôrre, 85, apt⁹ 301, Ipanema (part.); R. Jardim Botânico^ 1024. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Biologia Vegetal; Bibliotecária-Chefe da UFRRJ.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para a University of Minnesotta, USA, 1946 e l⁹ Congresso de Bibliotecários Agrícolas. Turrialba, Costa Rica (representante da UFRRJ.).

MESQUITA, Elyanna de Niemeyer

453

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Ministério da Fazenda.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Xavier da Silveira, 57, apt⁹ 402, Copacabana (part.); Av. Antônio Carlos, 375, 12⁹ andar, Ala A, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do LNA, 1945/47; Bibliotecária-Chefe do Instituto de Pesquisas do MM e do EPEA; Encarregada do Setor de Documentação do ERA/MINIPLAN.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.    _

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.    _    ...

Outros dados: Responsável pela publicação 39 Anos de Legislação Tributária no Brasil, 1930-1969. Rio de Janeiro, BMF, 1969.

MEZAVILLA, Maria Iolanda

454

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Classificação e Catalogação e Bibliotecária-Chefe Substituta da Biblioteca do Ministério da Fazenda.

Naturalidade: Niterói, RJ

Enderêço: R. Leblon, 14 (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 12⁹ andar, Ala A. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Secretária da 2* Junta de Conciliação e Julgamento do Rio de Janeiro e Bibliotecária-Chefe do CNE.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 e Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967.

Outros dados: Curso realizado: Comunicação em Biblioteca (BN), 1967.

MIGLIORA, Maria Alice

455

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Biblioteca e Documentação do Departamento Jurídico da Caixa Econômica Federal do Rio de Janeiro e 2* Vice-Presidente da Associação Brasileira de Mulheres Universitárias.

Outros dados:    Cursos realizados:    O papel da arquivista na Documentaçao

(FGV) e Administração e Gerência (PUC).

MINELLI, Maria Carolina Motta

456

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Discoteca e Documentação Fônica da Secretaria de Educação do Govêrno do Estado da Guanabara, desde 1968.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Belford Roxo, 417, apt⁹ 504, Copacabana (part.); R. Alm. Barroso, 81, 7° andar, sala 724. Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca na Biblioteca Castro Alves, 1949; Bibliotecária-Auxiliar do Instituto de Educação, 1950 e do Gabinete do Consultor Geral da República, 1951/57; Bibliotecária da Escola Técnica Industrial de São Paulo, 1958; da BN, 1959/63 e da Procuradoria Geral do Estado da Guanabara, 1964/67; Bibliotecária-Chefe da Seção de Mapas do AN, 1960/63 (requisitada) e Estagiária na Seção de Mapas do Arquivo Nacional de Washington e de Otawa.

Trabalhos publicados: A função educativa da biblioteca. Com. & Merc., Rio dc Janeiro, 1968.

Associações a que pertence: ABB; CRB-7 e Associação Brasileira de Mulheres Universitárias.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Ponto IV para a American University para especialização em Princípios e Técnicas de Arquivos e visitas a Bibliotecas Públicas de Nova Iorque, Arquivo de Richmond, Boston; Seção de Mapas da ONU; Sociedade Americana de Geografia e estágio no Arquivo Nacional de Washington e de Otawa; l⁹ Congresso Brasileiro de Cartografia. Salvador (representante do AN); 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (representante da Consultoria Geral da República); Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969; Congresso Anual de Arquivistas Americanos. Boston, 1960; 2'-’ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro. 1969.

Outros dados: Membro do Grupo de Trabalho incumbido de estudar os problemas do arquivo público no Brasil (representante do MEC), 1961; Organizou a Biblioteca Sir Lynch da Sociedade Brasileira de Cultura Inglêsa compilando a Brasiliana, Catálogo de Coleção Sir Lynch, 1959 (em colaboração) ; a Documentação das Nações Unidas no IBRI; Prestou assistência técnica na Biblioteca Municipal; no Serviço de Documentação do MM e nas Bibliotecas Regionais do SESC.

MIRANDA, Lydia Maria Combacau de

457

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Ministério das Relações Exteriores, desde 1949.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Ministro Viveiros de Castro, 81, apt⁹ 501, Copacabana (part.); Av. Mal. Floriano, 196. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1942 e School of Library Science, Columbia University, N.Y.

Cargos exercidos: Bibliotecária do MRE, desde 1945 e Vice-Diretor Técnico da ABB, 1966/67 e 1968/69.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o curso da School of Library Science da Columbia University, 1944/45; Conferência Regional de Bibliotecários Profissionais da América Latina. São Paulo, 1951 (suplente de Delegado do Brasil); 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 10⁹ Reunião do IBBD/CDU; Congresso Internacional da CDU.

Lisboa, 1961; International Conference on Cataloguing Principies. Paris, 1961; 2P Reunião da Comissão Brasileira da CDU. Belo Horizonte, 1965; 31* Conferência Geral da FID. Washington, 1965; 33? Conferência Geral da FID. Tóquio, 1967; 2⁹ Congresso Internacional de Reprografia. Colônia, Alemanha, 1967 (em todos como representante do MRE); 2V Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MIRANDA, Sonia Grilo Fontes de

458

Cargo atual: Auxiliar de Biblioteca da Fundação Casa de Rui Barbosa.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Miguel Lemos, 51, apt⁹ 803 (part.); R. São Clemente, 134. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Estagiária na Biblioteca Central da PUC.

Associações a que pertence: CRB-7.

MIRANDA, Zélia Gama de

459

Cargo atual: Bibliotecária aposentada.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Prudente de Morais, 331, apt⁹ 402, Ipanema. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do DASP e do MF e Bibliotecária do MF.

Outros dados: Cursos realizados: Restauração de livros (BN); Psicologia das Relações Humanas, Português e Redação Oficial (MF.).

MONTE-MÓR, Jannice de Mello

460

Cargo atual: Bibliotecária do Grupo de Estudo para Integração de Política de Transportes do Ministério dos Transportes.

Naturalidade: Osasco, SP.

Enderêço: R. Tobias Moscoso, 91, Muda da Tijuca (part.); Pç. Duque de Caxias, 86, 8⁹ andar, Blocos B e C, Cx. Postal 1836, Rio GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1947.

Cargos exercidos: Bibliotecária da FGV, 1947/57 Chefe do Expediente, 1950/51 e da Seção de Vendas e Distribuição do SIC, 1952/54; Chefe da Seção de Assistência Técnica do SITC, 1954/55; Diretora do SP, 1956/60; da Biblioteca, 1960/64 e Vice-Presidente do IBBD, 1965/66; Professora Assistente de Catalogação e Classificação dos Cursos da BN„ 1949; do Curso de Catalogação e Classificação realizado pela FGV, 1951 e Diretora da Divisão de Bibliotecas e Documentação do Estado da Guanabara, 1964/65.

Trabalhos publicados: Trabalhos e estudos realizados com o auxílio do CNPQ-IBBD B. inf. Rio de Janeiro, 1(3): 97-118, maio/jun. 1965 (em colaboração); Manual dos serviços de extensão para as bibliotecas do SESC. Rio de Janeiro, SESC, 1964. 36 p.; A Biblioteca Nacional de Empréstimos da Inglaterra. IBBD Not. div., Rio de Janeiro, 2(10): 159-68, out. 1964; Estudo sôbre objetivos e padrões mínimos de Bibliotecas Especializadas. |Trabalho apresentado no Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Ri° de Janeiro, 1965|; Livros científicos para o Brasil. |Trabalho apresentado na 18? Reunião Anual da SBPC. Blumenau, SC, 1966 ; Documentação sôbre Transportes. |Trabalho apresentado no Simpósio sôbre Pesquisas Rodoviárias. Rio de Janeiro, 1969|.

Associações a que pertence: CRB-7.

BIBLIOTECA Do B. B. D.

Bôlsas, viagens, corugressos etc.: Bôlsa da UNESCO e FGV para visita e estágio nas principais Bibliotecas Públicas e Centros de Documentação da Europa e América do Norte, 1951/52; l⁹ Seminário de Bibliotecas do SESC. Rio de Janeiro, 1963 (planejadora e organizadora); Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; 18* Reunião Anual da SBPC. Blumenau, SC, 1966; Simpósio sôbre Pesquisas Rodoviárias. Rio de Janeiro, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Reorganizou a Biblioteca da Câmara dos Deputados, 1947/48 (em colaboração); a Biblioteca do Instituto Social da PUC, 1949/50; Assistente de planejamento e organização da Biblioteca Pública do Paraná, 1950/51; Membro da Comissão de estudos do sistema de bibliotecas populares a ser adotado pela PDF, 1951; e da banca examinadora de vários concursos para Bibliotecários; Aprovada em vários concursos públicos para Bibliotecário-Auxiliar e Bibliotecário.

MONTEIRO, Juracy do Couto 461

Cargo atual: Documentalista da Biblioteca Central do Ministério da Agricultura, desde 1943.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Uruguai, 375, apt⁹ 203, Tijuca (part.); Lg. da Misericórdia, s/n. térreo. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Escriturário do DASP, 1940 e do DP do MA, 1941/42.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal, 1953; e Simpósio sôbre Bibliografia e Documentação Científica. São Paulo, 1956.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação e Divulgação Agrícola (CNEP do MA); Perito-Contador (Escola Técnica do Comércio Amaro Cavalcante), 1938.

MONTEIRO, Maria Alice Tacques do Rego

462

Cargo atual: Bibliotecária da Secretaria de Turismo do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Clarice índio do Brasil, 50, apt⁹ 101, Botafogo (part.); R. Real Grandeza, 293. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da ESPEG e Bibliotecária da PUC.

Associações a que pertence: ABB.

MONTEIRO, Maria da Penha Carneiro

463

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento Nacional de Produção Mineral.

Naturalidade: Rio de Janeiro. GB

Enderêço: Av. Pasteur, 404, Praia Vermelha. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2'¹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MONTEIRO, Regina Maria de Sá Neves

464

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Álvares Borgeth, 6, apt⁹ 502, Botafogo (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1940 e Curso de Pesquisas Bibliográficas do IBBD, 1963.

Cargos exercidos:    Bibliotecária-Auxiliar do MF., 1941/42; Bibliotecária da

FGV., 1950/52; Técnica de Biblioteconomia da SEC da PDF, 1952; Bibliotecária do Serviço de Bibliotecas, Coordenadora do Setor de Bibliotecas Populares, 1953, da Biblioteca Popular de Botafogo, 1956/58, Bibliotecária-Chefe dos Catálogos do Serviço de Bibliotecas, 1958/62, Bibliotecária da Escola Superior de Desenho Industrial, 1963/64; Diretora da Biblioteca da Escola de Desenho Industrial, 1963/64; Diretora da Biblioteca da Escola México do Departamento de Educação Primária, 1964/66; e Chefe da Seção de Catálogos e Mecanografia do Serviço de Bibliotecas e Documentação do Departamento de Cultura da Secretaria de Educação e Cultura do Estado da Guanabara, 1966.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal, 1953.

Outros dados: Curso realizado: Biblioteconomia (DASP), 1942.

MORAES, Adalgisa da Silva

465

Cargo atual: Bibliotecária.

Naturalidade: Maceió, AL

Enderêço: R. Angélica Mota, 167, apt⁹ 101, Olaria. Rio, GB (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Aux. de Escritório e Escriturário.

MORATO, Romulo Baptista

466

Cargo atual: Bibliotecário da Biblioteca Nacional e da Faculdade de Direito da Universidade do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Itapeaçu, 22 (part.); Av. Rio Branco, 219 e R. do Catete, 243. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecário da Seção de Música e Arquivo Sonoro da BN, da DPHAN (MEC); Estagiário da Faculdade de Ciências Médicas.

Outros dados: Organizou a biblioteca particular do Dr. J. Garrido Tôrres e do Ministro Nelson Hungria e da Tecnosolo Engenharia S/A.

MOREIRA, Déa Xavier

467

Enderêço: R. Gustavo Sampaio, 142, apt⁹ 310, Leme (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 12⁹ andar. Ala A. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: CRB-7.

MORELLI, Jucy Neiva 468

Cargo atual: Assistente e Chefe Substituta da Divisão Técnica e Patentes do Centro de Pesquisas; Chefe de Biblioteca de Pesquisas Tecnológicas; Coordenadora do Núcleo de Apoio à Comunicação da Petróleo Brasileiro S/A e Professora de Noções de Técnica de Pesquisa Bibliográfica na Faculdade de Ciências Domésticas do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Itapetininga, SP

Enderêço: R. Francisco Sá, 112, apt⁹ 501 (part.); R. Buenos Aires, 40, 10⁹ andar, sala 1007. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia de São Paulo; Curso e Doutorado em Direito pela Universidade Federal do Rio de Janeiro e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1968.

Cargos exercidos:    Ajudante-Técnico    Administrativo,    1956/58;    Bibliotecária,

1958/66 e Assistente de Técnico Administrativo, 1966-    ;    Coordenadora

do Núcleo Audio Visual do CENAP, 1966; Tradutora de inglês, francês, espanhol e italiano de artigos técnicos apresentado sob a forma de Âbstracts; Estagiária da Biblioteca Municipal de São Paulo; do Instituto Adolfo Lutz e da Biblioteca Sylvio Portugal.

Trabalhos publicados: Das atividades da Biblioteca do Setor de Pesquisas.

Parte I. PETROBRÁS, Rio de Janeiro, 8 (191): 12-3, jan. 1962; -Parte

II. PETROBRÁS, Rio de Janeiro, 8(192): 10-1, fev. 1962; - Parte III.

PETROBRÁS, Rio de Janeiro, 8(189): 24-5, nov. 1961; Recursos Audio-Vi-suais | Trabalho apresentado no l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 19661; Conheça e aplique a indexação coordenada. Eng. e Quím., 19 (6): 5-12, nov./dez. 1967; além de vários artigos sôbre Indústria de Petroleo.

Associações a que pertence: ABB e OAB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Govêrno Francês para estágio no Institut Français du Pétrole; no CNRS; na Société des Éditions Technip; na Bibliothèque Nationale; na Biblioteca de Coimbra (Portugal) e ENTE NATIONALE IDROCARBORI, Roma; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Língua Inglêsa (IBEU); Audio Visual (CBPE); Tecnologia do Petróleo (CENPES).

MOTA, Maria Eleonara Freire

469

Cargo atual: Bibliotecária do Centro Nacional de Pesquisas Habitacionais.

Naturalidade: Itapecerica, MG

Enderêço: R. Conde de Bonfim, 100, apt⁹ C-01 (part.); R. Marquês de São Vicente, 209, Gávea. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da PUC.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Regional de Terapia da Palavra e Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968.

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento Econômico da Confederação Nacional da Indústria.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

MOTTA, Dilza Fonseca da

Enderêço: R. Pereira Nunes, 176 A, apt⁹ 3, Tijuca (part.); R. Santa Luzia, 685, 3⁹ andar, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1968.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação c 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MOTTA, Helena Sampaio da

471

Cargo atual: Documentalista da Seção de Processamento do Departamento de Documentação e Divulgação Geográfica e Cartográfica, do Instiuto Brasileiro de Geografia da Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística. Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Morais e Silva, 72, apt⁹ 401 (part.); Av. Pres. Wilson, 210, sala 207. Rio, GB (prof.).

Associações a que pertence: ABB.

MOUSSATCHÉ, Cadem Soriano

472

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Pesquisa Histórica do Arquivo Nacional, desde 1958.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Faro, 38, apt⁹ 202 (part.); Pç. da República, 26. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1952; Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Naturais do IBBD, 1956.

Cargos exercidos: Bibliotecária Revisora do SIC, 1950; Chefe-Substituta do C.Co, 3 952; Chefe da Seção de Bibliografia Técnica, 1954; Responsável pelo SB, 1955 e Técnica de Bibliografia do SB do IBBD, 1956; Chefe da Seção de Referência e Empréstimo, 1956 e da Seção de Aquisição da Biblioteca do IBBD, 1957.

Trabalhos publicados: Classificação histórica do Brasil-Subdivisão cronológica baseada na classificação e cabeçalhos de assunto usados pelo SIC. Rio de Janeiro, 1960.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem à Europa para observação nos principais Arquivos, Centros de Documentação e Bibliotecas. 25* Conferência Geral da FID, Varsóvia, 1959; 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 9* Reunião Anual da SBPC, Rin de Janeiro, 1957; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro. 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteca Pública (ABB), 1951; Romance (ABL), 1952; Publicações Oficiais, Seriadas e Periódicas; Bibliografia Brasileira; Bibliografia Especializada (BN), 1952; Iconografia (BN), 1953; Organização da Biblioteca de Música (ABB), 1955; História da Arte Moderna (CBEI), 1966; Metodologia de Pesquisa Histórica (BN), 1968 e cadeiras isoladas de Zoologia, Botânica, Complementos de Matemática e Química e Citologia do Curso de História Natural (UB).

MOVILLA, Terezinha Lima

473

Cargo atual: Bibliotecária do Setor de Documentação do Serviço Jurídico da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Canindé, 5, apt⁹ 302, Rocha (part.); R. Senador Dantas, 14⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: CRB-7.

Outros dados: Curso realizado: Civilização da Alta Idade Média Ibérica-Biblio-grafia (BN).

MÜLLER, Zenilda Maria Almeida

474

Cargo atual: Estagiária do Centro de Pesquisas Luiza Gomes de Lemos.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Mal. Joffre, 105, apt⁹ 301, Grajaú (part.); R. Visconde de Santa Isabel, 274, Vila Isabel. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFBa,

1968.

Cargos exercidos: Estagiária da Escola de Administração; da Faculdade de Engenharia da UFBa e da Fundação Gonçalo Moniz.

Associações a que pertence: ABaB.

MURAD, Nely

475

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério do Planejamento e Coordenação Geral.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 1246, apt⁹ 301 (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 6⁹ andar, sala 637. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estagiária na Seção de Aquisição da BN e Bibliotecária-Àuxiliar no DASP.

Outros dados: Curso realizado: Relações Públicas e Relações Humanas nas Bibliotecas (BN)

NASCIMENTO, Alice Alves de Souza

476

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério dos Transportes.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Francisco Otaviano, 236, apt⁹ 103, Copacabana (part.); Pç. 15 de Novembro, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

NAYLOR, Lêda de Ticiano Walker

_    477

Cargo atual: Chefe da Seção de Formação de Pessoal de Nível Técnico.

Naturalidade: Três Rios, RJ

Enderêço: R. São Francisco Xavier, 212, apt⁹ 401 (part.); Pç. da República, 111, Centro. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Chefe do Serviço de Documentação Médica do Hospital Estadual Jesus, 1964; Secretária Executiva do Centro de Estudos do Hospital

Jesus, 1967; do Serviço de Coordenação de Documentação Médica na Rêde Hospitalar da SUSEME; P Secretária da ABAME, 1967/69; Coordenadora e Professora do Curso de Documentação Médica, Arquivo e Estatística Hospitalar da ESPEG, 1968; Coordenadora do 2⁹ e 3⁹ Curso de Metodologia do Planejamento Hospitalar; Io de Estrutura e Organograma Hospitalar da PUC e vários outros cursos de Administração Hospitalar; Professora do Curso de Noções Elementares de Administração Pública da ESPEG e vários outros cursos no campo de Administração.

Trabalhos publicado: Temas de Administração Hospitalar; nomes para um serviço de documentação médica. Separata da R. méd. Est. Guanabara. Rio de Janeiro, 35 (2): 83-94, abr./jun. 1968.

Associações a que pertence: ABAME.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Congresso de Ortopedia e Traumatologia. Pe-trópolis, RJ, 1953 (Secretária Técnica); 12⁹ Congresso Brasileiro de Aneste-siologia, 1965 (Secretária Executiva) e vários outros ligados à medicina; 2" Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou o Arquivo Técnico do Serviço de Cirurgia da Secretaria de Saúde e Assistência, 1961; Membro do Grupo de Trabalho para estudo de implantação do Serviço de Documentação da SUSEME, 1967; e da banca examinadora dos concursos da ESPEG, 1969; Cursos realizados: Português e Redação de Documentos Oficiais (DASP), 1952; Direito (ESPEG), 1962; Organização e Métodos; Administração de pessoal; Recrutamento e Seleção; Introdução à Administração Pública, Relações Públicas (ESPEG), 1964; Atualização e Planejamento em Arquivo Médico e Estatística (Academia Brasileira de Administração Hospitalar), 1966; Chefia e Assessoramento, Técnico de Chefia, Psicologia aplicada ao Trabalho, Fundamentos de Administração Pública (ESPEG), 1966; Administração Hospitalar (Centro de Aperfeiçoamento Médico do Estado da Guanabara), 1967; Documentação Médica (PUC), 1967; Estatística Hospitalar (PUC), 1967; Pert-CPM (ESPEG), 1969; Papel do arquivista na documentação (FGV), 1969.

NEVES, Gilda Lefebvre de Oliveira

478

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Referência Geral da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Nascimento Silva, 97, apt⁹ 404, Ipanema (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1960 e Curso de Desenho da Escola Nacional de Belas Artes, 1955.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Seção de Catalogação e da Seção de Música da Biblioteca Nacional e do Instituto dos Advogados Brasileiros.    _

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

NOGUEIRA, Anna Maria de Andrade Rodrigues 479

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual e da Faculdade de Ciências Médicas da Universidade do Estado da Guanabara, desde 1968.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Carlos de Vasconcelos, 66, apt⁹ 402, Tijuca (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1966.

Cargos exercidos: Estagiária da Faculdade de Ciências Médicas da UEG, 1965/67 e Bibliotecária da FGV, 1967/68.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Outros dados: Cursos realizados: Cultura Médica Ibérica-Bibliografia (BN), 1965 e Fontes para o estudo do Jornalismo no Brasil (BN), 1965.

NOGUEIRA, Roberto José

480

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da Procuradoria Jurídica da Comissão de Energia Nuclear.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Dias da Rocha, 44, apt⁹ 102, Copacabana (part.); R. Gen. Severiano, 90. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Chefe-Substituto da Biblioteca Geral do Departamento de Ensino e Intercâmbio Científico da CNEN.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

OLIVEIRA, Aclair Ramos de

481

Cargo atual: Documentalista do Arquivo Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Ferreira Pontes, 94, Andaraí (part.); Pç. da República, 26. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Arquivista e Chefe Substituta da Seção dos Ministérios do AN.

Trabalhos publicados: Repertório das Sesmarias da Bahia. Rio de Janeiro, Arquivo Nacional, Serviço de Documentação Escrita, 1968. 68 p. (em colaboração). Relação de Algumas Cartas das Sesmarias Concedidas em Território da Capitania do Rio de Janeiro. Arquivo Nacional. Rio de Janeiro, Serviço de Documentação Escrita, 1968. 74 p. (em colaboração).

Associações a que pertence: CRB-7.

OLIVEIRA, Adalvisa Raposo

482

Cargo atual: Documentalista do Serviço de Informações Técnico Científicas do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Maranhão

Enderêço: R. São Salvador, 1, apt⁹ 1001, Flamengo (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Farmácia e Odontologia do Maranhão; Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Bibliotecária Pública do Maranhão.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

483

Cargo atual: Bibliotecária do Tribunal de Contas.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB    _

Enderêço: R. Pompeu Loureiro, 32, apt⁹ 106 B. (part.); Pç. da República, 70, 2⁹ andar. Rio, GB (prof).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula, 1968.

Cargos exercidos: Auxiliar Instrutivo do Tribunal de Contas.

Outros dados: Curso realizado: Francês (Aliança Francesa).

OLIVEIRA, Deusdedit Leandro 484

Cargo atual: Documentalista-Chefe do Serviço de Documentação Escrita do Arquivo Nacional.

Naturalidade: Muritiba, BA

Enderêço: Pç. Barão de Drumond, 15, apt⁹ 303, Vila Isabel (part.); Pç. da República, 26, Centro. Rio, GB (prof.).

Cargo exercidos: Secretário do Serviço de Documentação do MJ, Chefe Substituto do Serviço de Registro e Assistência; Professor de Técnica e Arquivo do Curso Tuiuti e de Organização e Administração Pública do Curso Permanente do AN.

Associações a que pertence: ABB; CRB-7 e Sindicato dos Jornalistas do Rio de Janeiro.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

Outros dados: Membro do Grupo de Trabalho para implantação da Reforma Administrativa no AN; Cursos realizados: Documentação (DASP); Paleografia (DASP); Classificação e Catalogação (DASP); Administração e Organização de Arquivo (DASP); Aprovado em concurso público para Ar-quivologista.

OLIVEIRA, Edinéa Simões dos Reis Navegantes de

485

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Educação e Cultura.

Naturalidade: Aracaju, SE

Enderêço: R. São Francisco Xavier, 246, apt" 305 (part.); R. da Imprensa, 16, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

OLIVEIRA, Elvia de Andrade 486

Cargo atual: Diretora do Serviço de Bibliografia do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação, desde 1968.

Naturalidade: Ubá, MG

Enderêço: Pr. Botafogo, 360, apt⁹ 1119 (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4^ andar (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1957; Curso de Pesquisa Bibliográfica em Tecnologia do IBBD, 1959 e Curso de Didática da Faculdade Federal Fluminense, 1966.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar, 1956/57; Bibliotecária, 1957/58; Chefe da Seção de Ciências Sociais, 1958/60; de Ciências Físicas e Naturais, 1960/68; Substituta do Diretor do SB do IBBD, 1959, 1961/67 e 1968; Professora de Catalogação e Classificação do Curso de Biblioteconomia da UFF, 1964/69;

e Presidente da Comissão de Mecanização e Racionalização dos Trabalhos do IBBD, 1966.

Trabalhos piLblicados: A Bibliografia científica brasileira e o Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação |Trabalho apresentado na 17? Reunião Anual da SBPC. Belo Horizonte, 19651; UNIDEK: aplicação à Bibliografia Brasileira de Botânica. In: CONGRESSO REGIONAL SÔBRE DOCUMENTAÇÃO, 2. & REUNIÃO DA FID/CLA, 9. Rio de Janeiro, 1969. Anais ... Rio de Janeiro, IBBD, 1970: p. 102-12 (em colaboração).

Associações a que pertence: ABB e ABRACE.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do CNPq. para Pesquisa em Automação; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 17* Reunião Anual da SBPC. Belo Horizonte, 1965; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2C? Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca Joaquim de Oliveira Machado da Associação Brasileira de Municípios, 1959; Realizou revisão da 2^ edição brasileira de Normas para Catalogação de Impressos (em colaboração) e a revisão e padronização da Bibliografia Brasileira de Administração Pública (em colaboração); Cursos realizados: Conceitos básicos de Computadores (IBM), 1967; Programação Fortran II-D-Computador 1620 (IBBD), 1966; Introdução à Programação de Computadores eletrônicos (ABRACE), 1968; Programação em linguagem de máquina-Computador IBM 1620 II (CBPF), 1969; Programação SPS-II-L-Computador 1620 II-(CBPF), 1969; Programação Assembler Computador IBM/360 (ABRACE), 1969; Programação RPG. Computador IBM/360-(ABRACE), 1969; Programação SNOBOL. Computador IBM/1620-(CBPF), 1969; Treinamento com o equipamento FLEXO-WRITTER, 1966.

OLIVEIRA, Helena Soares Brandão de

487

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Fazenda.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Natal, 46, Botafogo (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 12" andar, Ala A. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe, 1943/47; Chefe da Turma de Classificação e Catalogação, 1950, 1960/62 e 1964/68 e Chefe Substituta na BMF, 1960/62 e 1964/68.

■Associações a que pertence: CRB-7.

OLIVEIRA, lida Centeno de

488

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Exposições da Divisão de Publicações e Divulgação da Biblioteca Nacional, desde 1960.

Naturalidade: Avaré, SP

Enderêço: R. Uruguai, 540, apt⁹ 603, Tijuca (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Manutenção de Catálogos da Divisão de Catalogação da BN, 1948/60 e Bibliotecária-Chefe das Bibliotecas da PUC, 1948.

Trabalhos publicados: Exposição Clóvis Beviláqua, Catálogo. Rio de Janeiro, Biblioteca Nacional, 1959.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.:    Simpósio    de    Bibliografia e Documentação

Científica. São Paulo, 1958; 1" Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal, 1953.

OLIVEIRA, Maria de Lourdes Claro de

489

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Microfilmes da Biblioteca Nacional; e Professora de Reprodução de Documentos da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara, desde 1964.

Enderêço: Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1949 e Curso de Jornalismo da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Cargos exercidos: Colaboradora tarefeira, 1948/51; Bibliotecária Auxiliar, 1951; Professora do Curso de Documentação Científica do IBBD, 1961/64; da Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula, 1964/68; Chefe do Departamento de Técnicas de Comunicação do Instituto Santa Úrsula, 1968 e Diretora Social da ABB, 1960/62.

Trabalhos publicados: O microfilme na Biblioteca Nacional. Microfilmando, Rio de Janeiro, 1(1), jul./set. 1961; Meios de Comunicação Audio-Visual. Microfilmando, Rio de Janeiro, 1(3): 9-10, jan./mar. 1962; Aspecto Legal do Microfilme. Microfilmando, Rio de Janeiro, 2 (6): 20-1, out./dez, 1962; Leis e regulamentos dão nova dimensão ao microfilme. Microfilmando, Rio de Janeiro, 2(7): 16-7, jan./mar. 1963; Critérios para microfilmar documentação. Microfilmando. Rio de Janeiro, 3(10), out./dez, 1963; Dinâmica do Microfilme nas modernas emprêsas. Microfilmando, Rio de Janeiro, 4(13): 10-1, jul./set. 1964; Serviços de Microfilme. Da importância, do planejamento para instalação de um sistema. Microfilmando, Rio de Janeiro, 4(16):

10-2, abr./jun. 1965 e Serviços de reprografia |Trabalho apresentado no Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem para visita e estágio em bibliotecas da Inglaterra, França, Itália e Espanha, 1952 e visita aos grandes centros de documentação observando a moderna técnica de reprodução documentaria, 1958; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Comissão Interministerial que elaborou anteprojeto de regulamentação da Lei que dispõe sôbre microfilmagem de documentos públicos (representante da BN), 1969; Planejou, organizou e instalou a Seção de Microfilmes da BN; Cursos ministrados: Documentação (ESPEG), 1960; Reprodução de documentos (BN), 1962/63; Reprografia na Tecnologia (CTA, São José dos Campos, SP.), 1965/66; Cursos realizados: Biblioteca pública (ABB), 1951; Aprovada em concurso para Bibliotecária-Auxiliar (DASP).

OLIVEIRA, Odette Duarte

490

Cargo atual: Chefe da Seção de Documentação do Ministério do Trabalho e Previdência Social.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Ministro Viveiros de Castro, 87, apt⁹ 31, Copacabana. Rio, GB (part.).

Cargos exercidos: Prático de Laboratório do Instituto de Biologia Animal, MA, 1940/55; Bibliotecária do MTPS, 1945 e Chefe da Biblioteca, 1952/65.

Trabalhos publicados: O que é a Biblioteca do MTIC. Rio de Janeiro, 1954.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal, Rio de Janeiro, 1953.

Outros dados: Responsável pela publicação do Boletim Bibliográfico do MTPS; Cursos realizados: Organização de Arquivos e Serviços de Documentação, 1952; Fontes para o estudo de Jornalismo no Brasil (BN), 1959; Teoria de Literatura (BN), 1953; Cultura e Civilização (ABL), 1953; Formação de Chefes pela Reforma Administrativa (FGV), 1969.

OLIVEIRA, Regina Maria Soares de

491

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Informações e Intercâmbio do Serviço de Informações Técnico-Científicas do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Toneleros, 244, apt⁹ 202 (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar, sala 409. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1961 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Agrícolas do IBBD, 1963.

Cargos exercidos: Bibliotecária do CCo no IBBD, 1962/66; da Sears Roebuck S/A, 1965 e da Escola Preparatória de Cadetes do Ar, 1968.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informações Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro. 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Relações Públicas e Humanas em Bibliotecas (BN), 1969; Leitura Dinâmica (DASP), 1969; Documentação sôbre Formação Profissional (SENAI/CINTERFOR), 1969.

OLIVEIRA, Venicio Ribeiro de

492

Cargo atual: Documentalista da Biblioteca da Seção de Documentação do Escritório Central de Planejamento e Controle do Ministério da Agricultura.

Naturalidade: Campos, RJ

Enderêço: R. Cosme Velho, 412, casa 13, apt⁹ 201, Cosme Velho (part.); Lg. da Misericórdia, s/n. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Chefe Substituto da Seção de Documentação do SIA, do MA.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal.

1953 e Simpósio sôbre Bibliografia e Documentação Científica. São Paulo, 1956.    _    .    _

Outros dados:    Cursos realizados:    Documentação e Divulgação Agrícola

(CNEPA) e Documentação, Comunicação e Arquivo (DASP).

OLIVEIRA, Vera Almeida de

493

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Fazenda.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Santa Luzia, 424 (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 12⁹ andar. Ala A. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Encarregada da Turma de Referência da Biblioteca do MF; Estagiária na Seção de Foto Mecânica e Composição Tipográfica e no Labo-tório de Reprografia do IBBD.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; 2l> Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLÁ. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Especialização de Literatura e História luso-brasileira (BN); Reprodução fotográfica a serviço das Bibliotecas; Liderança; TBS; e TWI e Organização e Métodos (CETREMFA); Aprovada em concurso para Bibliotecária (DASP), 1955.

OLIVEIRA, Vilma Couto de

494

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Regional de Botafogo.

Naturalidade: Rio de Janeiro,    GB

Enderêço: Av. São Sebastião,    18, 3⁹ andar,    Urca (part.); R. Farani,    53. Rio,

GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1965.    .

Cargos exercidos: Estagiária da Faculdade de Ciências Médicas da UEG; Bibliotecária Encarregada do    Dept⁹ Documentação    Científica    da    Geigy do

Brasil S/A e Bibliotecária    da Biblioteca    Thomas    Jefferson.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Colaborou na reorganização da Biblioteca da ECEME.

OLIVEIRA, Walkyria Toews de

495

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Farmácia da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Alm. Gomes Pereira, 115, 3° andar, Urca (part.); Av. Pasteur, 250 fundos, Praia Vermelha. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola de Química; Bibliotecária, Chefe-Substituta da Seção de Circulação da Biblioteca Central da UFRJ.

Associações a que pertence: Grupo de Bibliotecários Bio-Médicos da GB e BJ.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organiza anualmente durante a Semana da Farmácia e Bioquímica, exposição bibliográfica internacional com a colaboração das embaixadas de diversos países.

ORE, Maria Beatriz Dalle

496

Cargo atual: Bibliotecária do Correio da Manhã.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Endereço: R. Gen. Gois Monteiro, 116, aptQ 401, Botafogo (part.); Av. Gomes Freire, 471. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Assembléia Legislativa.

Associações a que pertence: CRB-7.

PACHÁ, Neyde Pires de Carvalho

497

Cargo atual: Documentalista do Instituto Brasileiro de Reforma Agrária.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Gen. Dionísio, 24, apt⁹ 204, Botafogo. Rio, GB (part.).

Formação profissional: Curso de Letras Neolatinas da Pontifícia Universidade Católica.

Cargos exercidos: Documentalista do INIC.

Associações a que pertence: CRB-7.

Outros dados: Curso realizado: Arquivo e Documentação (DASP).

PACHECO, Nilza Guida

498

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Previdência e Assistência dos Servidores do Estado.

Naturalidade: Rio de Janeiro. GB

Endereço: R. Campinas, 99, Grajaú (part.); R. Pedro Lessa, 36, 13⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Biblioteconomia V. (DASP).

PAIVA, Ilka da Costa

499

Cargo atual: Bibliotecária da Alfândega do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Corumbá, MT

Endereço: R. República do Peru, 81, apt⁹ 401, Copacabana (part.); Av. Rodri-gues_Alves, 81, 2⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe Substituta e Bibliotecária do M.F. o Encarregada do Grupo de Documentação da 1* Inspetoria da Receita Federal na Guanabara.

Associações a que pertence: ABB.

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteconomia (DASP); Temas de Documentação (ABB); Chefia, Liderança e Organização; Relações Humanas, Português e Redação Oficial; Treinamento em Técnica de Supervisão pelo Método T.W.I.; e Psicologia das Relações Humanas e a Biblioteconomia.

PAIVA, Maria Helena Gomes de

500

Cargo atual: Documentalista da Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Honório de Barros, 26, apt° 803 (part.); Av. Franklin Roosevelt, 194, 99 andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Associações a que pertence: ABB e CRtí-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: õ⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário de Informação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1969; 2- Congresso Regional sôbre Documentação e 9“ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Comissão de Estudo de Documentação da ABNT e da Comissão IBBD/CDU; Cursos realizados: Temas de Documentação, 1956 e Organização de Arquivos Microfilmados, 1959.

PAIVA, Maria Magdala de Abreu

501

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Augusto Severo, 132, apt⁹ 801, Glória (part.); Av: Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.    _

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9’ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Artes Gráficas (BN); e Relações Humanas e Públicas (BN).

PAIXÃO, Sylvia Perlingeiro

502

Cargo atual: Bibliotecária do Escritório da Library of Congress no Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Visconde de Ouro Prêto, 61 apt⁰ 102, Botafogo (part.); R. Melvin Jones, 5, 21ç andar. Rio, GB (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Secretária da SBU.

PAMPLONA, Emy do Amaral

503

Endereço: R. Tomás Coelho, 62, apt" 202, Tijuca. Rio, GB (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Óleos; e do Colégio Pedro

II-Internato; Diretora da Biblioteca do MEC; Professora de Catalogação do Curso de Biblioteconomia do DASP, 1942.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem aos Estados Unidos para estudos especiais sôbre organização de Bibliotecas Populares, 1959 e ao Peru para observação da CPIAB, 1954; l⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal, 1953; 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

Outros dados: Membro da Comissão para examinar bibliotecas (MEC), 1954; da Comissão permanente de incentivo e assistência a bibliotecas, 1954; da Comissão de Honra dos l⁹s. Jogos Metropolitanos Ginasiais, 1955; Professora Honoris Causa do Instituto Nacional de Educação de Surdos, 1955; e Agraciada com a Medalha de Mérito conferida no l⁹ Centenário do Instituto Nacional de Educação de Surdos, 1957.

PASSOS, Mário Augusto Paixão

504

Cargo atual: Bibliotecário do Instituto de Neurologia.

Naturalidade: Petrópolis, RJ

Enderéço: Av. Ataulfo de Paiva, 50, Bloco B-2, apt⁹ 1304, Leblon (part.); Av. Wencesliu Braz, 95, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Chefe da Escola de Enfermagem Ana Néri da UFRJ.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro 1969.

PASSOS, Odila

505

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Informações da Divisão de Segurança e Informações do Ministério da Justiça.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderéço: R. Chaves Faria, 341, São Cristovão (part.); R. México, 128, 6⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do SAM e do Setor de Informações da Seção de Segurança do MJNI.

Associações a que pertence: CRB-7.

PATERNOT, Maria Alice Amaral

506

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderéço: R. Leôncio Correia, 223, Leblon (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Insti-_ tuto Santa Úrsula.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e !}'¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

FEDROSA, Bella Eozminsky

507

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras do Instituto Santa Úrsula.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Marquês de Pinedo, 38 (part.); R. Farani, 75. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

PEIXOTO, Ozilda Garcez

508

Cargo atual: Bibliotecária da Alfândega do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Gen. Artigas, 440, apt⁹ 203, Leblon (part.); Av. Rodrigues Alves, 81. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Encarregada da Biblioteca do LNA (extinto).

Associações a que pertence: ABB.

PEIXOTO, Rosy Bleggi

509

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço Público Estadual e Chefe do Departamento de Técnicas Biblioteconômicas no Instituto Santa Úrsula, desde 1969.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Gen. Góis Monteiro, 88, apt⁹ 804, Botafogo (part.); Parque do Flamengo e R. Farani, 75, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Seção de Contribuição Legal da BN, 1952/58; Encarregada da Biblioteca Popular do Rio Comprido, 1959/60 e da Tijuca, 1960; Chefe do Serviço de Bibliotecas do Estado, 1961/65; Professora de Administração de Bibliotecas 1957/68 e Coordenadora da Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula, 1967/68.

Trabalhos publicados: Biblioteca Funcional |Trabalho apresentado no l⁹ Congresso de Audio Visuais |.

Associações a que pertence: ABB.

PEIXOTO, Wylma Bleggi

510

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Manutenção de Catálogos da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Curitiba, PR    .

Enderêço: R. Gen. Góis Monteiro, 88, apt⁹ 804, Botafogo (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

PENNA, Maria da Graça Maciel de Araújo

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Matemática Pura e Aplicada.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Cinco de Julho, 128 (part.); R. Luiz de Camões, 68. Rio, GB (prof).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca do IBBD.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

PENNA, Odette Senna de Oliveira

512

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Circulação e Referência da Biblioteca Central da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Rainha Guilhermina, 35, apt⁹ 301, Leblon (part.); Av. Pasteur, 250, Praia Vermelha. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Escola de Enfermagem Ana Néri e da Faculdade de Direito da UEG; Técnico de Biblioteconomia do Serviço de Bibliotecas Populares da SEC da PDF; Coordenadora da Biblioteca Popular da Gávea; Tesoureira e Diretora Social da ABB, 1959/61 e 2? Secretária da FEBAB, 1961/62.

Trabalhos publicados: Organização de Bibliotecas para Escolas de Enfermagem. A Lâmpada. Rio de Janeiro, 1(1), 1964. A Biblioteca Popular da Gávea. A Biblioteca. Rio de Janeiro, (6): 1-5, jan./dez. 1956; Empréstimo-entre-bibliotecas. IBBD. B. inf. Rio de Janeiro, 3(5/6): 293-303, set./out. 1957; As atividades Hispano-Americanas na Biblioteca Central da Universidade do Brasil. IBBD B. inf. Rio de Janeiro, 4(3/6): 184-91, maio/dez. 1958 JTrabalho apresentado no Simpósio de Bibliografia e Documentação Cientifica. São Paulo, 19581; Frederico Henrique Alexandre de Humboldt; Noções bibliográficas à sua obra. R. Bras. Geogr. Rio de Janeiro, 22 (4): 678-703, out./dez. 1960.

Associações a que pertence: ABB; ABE A e Associação de Ex-bolsistas brasileiros nos Estados Unidos (ALUMNI).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Ponto IV para especialização em Organização e Administração de Bibliotecas Universitárias, Estados Unidos e Canadá; Conferência sôbre o desenvolvimento das Bibliotecas Públicas na América Latina. São Paulo, 1951; Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal, 1953; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 8? Reunião Anual da SBPC. Ouro Prêto, 1956; 2* Reunião da Comissão Nacional de Catálogo Coletivo. Rio de Janeiro, 1956; Simpósio de Biblioteconomia. Rio de Janeiro, 1967; Simpósio de Bibliografia e Documentação Científica. São Paulo, 1958 (representante da Biblioteca Central da UFRJ); 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; Fourth Annual Town Clerks Conference Institute of Public Service. University of Connecticut, 1961; Connecticut Library Association Regional Meeting. Connecticut Libraries Look Ahead. Hartford, 1961; Seminar on Comunication Michigan State University, Cacapon Lodge, West Virginia, 1961; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário de Informação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1969; Mesa Redonda sôbre a Biblioteca e a Comunidade, INL 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Comissão de Reorganização das bibliotecas subordinadas à Secretaria Geral de Educação, incumbida de organizar o planejamento das Bibliotecas Populares do Estado da Guanabara, 1962 e da Comissão de Pedrões de Bibliotecas. ABB, 1963 e da Comissão de Bibliotecas do Comitê Executivo do IBEU, 1968/70.

PEQUENO, Mercedes de Moura Reis

513

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Música e Arquivo Sonoro da Biblioteca Nacional; Vice-Presidente da Association Internationale des Bibliothèques Musicales; e Membro correspondente do Boletim Interamericano de Música da União Pan Americana, desde 1950.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Gustavo Sampaio, 344, apt⁹ 702, Leme (part.) ; Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola Nacional de Música da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Cargos exercidos: Bibliotecária do INL, 1944/52 e Assistente do Diretor da Seção de Música da União Pan-Americana, Washington, D.C., 1947/49.

Trabalhos publicados: Bibliografia Musical Brasileira, 1820/1950. Rio de Janeiro, 1952 (em colaboração) ; A Música militar no Brasil no século XIX. Rio de Janeiro, Imprensa Militar, 1952; Formação profissional do bibliotecário especializado em música | Trabalho apresentado no 4’ Congresso Internacional de Bibliotecas de Músicas. Bruxelas, 19551. 13 Catálogos com Levantamentos Bibliográficos sôbre músicas nacionais e estrangeiras, publicados como complemento às Exposições Patrocinadas pela Seção de Música e Arquivo Sonoro da Biblioteca Nacional, 1954/69.

Associações a que pertence: Association Internationale des Bibliothèques Musicales; Music Library Association (USA) e ABB.

Boisas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Govérno Alemão e do Conselho Britânico para especialização na Europa e participação nos Congressos da Association Internationale des Bibliothèques Musicales. Copenhagen, 1962; Dijon, 1965; e New York, 1968.    _    _

Outros dados: Colaborou na redação da Revista Brasileira de Música, órgão da Escola Nacional de Música, 1940/41; Curso realizado: Biblioteconomia (DASP); Membro correspondente do Boletim Interamericano de Música da União Pan Americana, desde 1950.

PEREIRA, Cecília Duprat de Britto

514

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Iconografia da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Nina Rodrigues, 12, apt⁹ 201 (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Neolatinas da Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janeiro; Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Suplente do CRB-7, 1969; Bibliotecária do MEC; Professora de Seleção de Livros na Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula e Estagiária no Institut National des Techniques de la Documentation, Paris.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Boisas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para estágio no Institut National des Techniques de la Documentation, Paris; 5? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

PEREIRA, Cely de Souza Soares

515

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe Substituta da Seção de Publicações Oficiais da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Pres. Carlos de Campos, 316, apt⁹ 304 (part.) ; Av. Rio Branco,

219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1956.

8IBLI0TECA DO I. B. B. D.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar, 1953/60 e Bibliotecária da BN, desde 1964; da Embaixada da índia, 1966 e Responsável pela Biblioteca da SNA, 1957/62.

Trabalhos publicados: Eucalipto, bibliografia. A Lavoura, Rio de Janeiro, 64(6): 10-14, nov./dez, 1961 (em colaboração).

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4n Congresso Brasileiro de Teatro. Rio de Janeiro, 1963 (delegada do Centro Brasileiro de Pesquisas Teatrais); 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 1° Congresso de História do Teatro Brasileiro, Rio de Janeiro, 1963; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; l⁹ Simpósio do Ensino da Biblioteconomia e Documentação. Rio de Janeiro, 1965; 2g Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁴¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Relações Humanas (BN), 1959; Organização de Bibliotecas de Música (ABB), 1955; Organização Decimal de Dewey (ABB), 1956; Organização de Bibliotecas Médicas (ABB), 1957; Comunicação em Biblioteconomia (BN), 1969 e Língua Francesa (em realização).

PEREIRA, EIsy Guimarães Ferreira

-    516

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Setor de Bibliotecas do Departamento de Saúde Pública da Secretaria de Saúde do Estado, desde 1969; Professora Adjunta de História de Arte da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Carvalho Alvim, 654, Tijuca (part.); Av. Graça Aranha, 81, 7⁹ andar e Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1955; Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1961 e Curso de Pintura, Escultura e Gravura da Escola Nacional de Belas Artes, 1948.

Cargos exercidos: Bibliotecária contratada do DASP, 1941/42; Bibliotecária do MN, 1944; da ENBA, 1944/48; da Biblioteca Central da Reitoria da UFRJ, 1951/53; da Escola Nacional de Engenharia, 1951; do Centro Brasileiro de Pesquisas Físicas, 1951/52; Revisora do SIC do IBBD, 1949/50: Técnico em Biblioteconomia da Secretaria de Educação e Cultura, 1953; Coordenadora do Setor de Bibliotecas Populares, da Biblioteca Municipal, 1953; Bibliotecária-Chefe da Escola Superior de Desenho Industrial, 1964/65; do Serviço de Bibliotecas da Divisão de Bibliotecas e Documentação do Departamento de Cultura da Secretaria de Educação e Cultura do Estado, 1965/67; da Biblioteca Estadual, 1966; Vice-Diretora do Departamento Técnico da ABB, 1955/58; Professora de Organização e Administração de Bibliotecas do Curso de Biblioteconomia da UFF, 1963/67; Professóra-Assistente de História de Arte no Curso Superior de Biblioteconomia da BN, 1965/67; Professora Colaboradora de Organização e Administração de Bibliotecas e Seleção Bibliográfica na Faculdade de Biblioteconomia e Informação Científica da UnB, 1967/69; Organizadora e examinadora dos concursos do DASP para Bibliotecário, 1966/67; e Auxiliar de Biblioteca para UFRRJ, 1966 e Chefe do Departamento de Disciplinas Técnicas do Curso de Biblioteconomia da UFF, 1966/67.

Trabalhos publicados: A Biblioteca Central da Universidade Federal Fluminense e sua importância. R. UFERJ. Niterói, 1(1): 73-7, 1964.

Associações a que pertence: ABB; CRB-7 e AIAP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso do IBBD, 1961; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (representante da SEC); l⁹ Simpósio de Leitura. Rio de Janeiro, 1966 (representante da SEC); Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964 (representante da ESDI); Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Automação de Documentação. Brasília, 1969; l⁹ Simpósio de Ensino de Biblioteconomia e Documentação. Rio de Janeiro, 1960 Conferência sôbre Desenvolvimento das Bibliotecas Públicas da América Latina. São Paulo, 1951 (representante da UFF); 2" Congresso Regional sôbre Documentação e 9“ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro do Grupo de Trabalho para estudar problemas culturais da Guanabara, 1961; da Comissão Carioca de Catalogação, 1964; da Comissão Regional de Bibliotecas, 1966/67; Organizou e instalou a Rêde de Bibliotecas Públicas, 1949; Empreendeu e redigiu o Plano de Reorganização da Biblioteca Estadual do Estado da Guanabara, 1961; Planejou e organizou a Biblioteca Central da UFF, 1964; Orientou a Reforma Técnico Administrativa da Biblioteca Pública do Estado do Rio de Janeiro, 1965; Cursos realizados: Biblioteconomia (DASP), 1942; Artes Gráficas (FGV), 1947; Bibliografia Especializada (BN), 1951; Bibliotecas Públicas e Infantis (BN), 1952; Bibliografia e Documentação, 1963; Introdução à Documentação (BN), 1954; Novas Interpretações de Shakespeare (BM), 1953; Linguagem Fortran (UnB), 1968; Aprovada em concurso para Bibliotecário (DASP), 1943.

PEREIRA, Gislene Costa e Souza

517

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério do Trabalho e Previdência Social.

Naturalidade: Caratinga, MG

Endereço: Av. Epitácio Pessôa, 2180, apt⁹ 202,    Lagôa. Rio,    GB    (part.).

Formação profissional:    Curso Superior de Biblioteconomia da    Biblioteca    Na

cional, 1959.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Centro de Pesquisas Educacionais.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliotecas Infantis (BN), 1959; Catalogação Especializada (BN),    1963; Relações Públicas    e Humanas    (BN), 1964 e    Treinamento de Chefes    (MINIPLAN), 1969.

PEREIRA, Maria de Fátima da Fonseca 518

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Geociências da Universidade Federal do Rio de Janeiro, desde 1968.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Sampaio Ferraz, 19 (part.); Lg. de São Francisco, 24, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1959.

Cargos exercidos: Bibliotecária do AN, 1959/60 e do Centro de Pesquisas de Geografia do Brasil, 1960/68.

Associações a que pertence: ABB.

PEREIRA, Marina Pinto

519

Cargo atual: Bibliotecária no Hospital Morcorvo Filho.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Marquês de Abrantes, 168, apt⁹ 1004 (part.); R. Moncorvo Filho, 90. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Psiquiatria da UFRJ e da Biblioteca Estadual-GB.

Associações a que pertence.: ABB; CRB-7 e Grupo de Bibliotecários Bio-Mé-dicos.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; l⁹ Seminário de Ensino da Biblioteconomia e Documentação, 1965; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'a Reunião    da FID/CLA. Rio de Janeiro,    1969.

Outros dados:    Cursos realizados: Bibliotecas    Especializadas    (BN);    História    da

Arte (BN)    e Jornais e Jornalismo, Língua Portuguêsa; Aprovada    em    concurso para    Bibliotecária (ESPEG), 1967.

PERRONE, Moema Cruz

520

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Nacional de Tecnologia.

Naturalidade: Rezende, RJ

Enderêço: R. Marquês de Pinedo, 45, apt⁹ 401, Laranjairas (part.); Av. Venezuela, 82. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

PICCHETTI, Maria Thereza de Almeida Costa

521

Cargo atual: Bibliotecária do Centro Brasileiro de Pesquisas Educacionais.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Domingos Ferreira, 171, apt⁹ 806 (part.); R. Voluntários da Pátria, 107. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1951.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Administração, 1949/56 e do Serviço de Documentação Jurídica do Setor de Direito da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da USP, 1956/69.

Associações a que pertence: APB.

PIEDADE, Maria Antonietta Requião

522

Cargo atual: Sub-Diretora da Biblioteca da Assembléia Legislativa do Estado da Guanabara e Professora de Catalogação e Classificação da Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Siqueira Campos, 241, apt⁹ 202 (part.); Palácio Pedro Ernesto. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; School of Library Service, Columbia University. N.Y.; Curso de Jornalismo; e Curso de Didática pela Pontifícia Universidade Católica.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Catalogação da BN e Bibliotecária da ONU.    _

Trabalhos publicados: Introdução programada à 17⁹ edição de Classificação Decimal de Dewey. Rio de Janeiro, 1969; Grafia dos nomes brasileiros e portuguêses. Bibl. Bibliot. Rio de Janeiro, 1(6): 1-4, ag. 1954 |Trabalho apresentado no 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 19611.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do DAS? para os Estados Unidos, 1944/45 e do Govêrno Francês, 1964; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Traduziu o livro Introdução ao estudo de documentação de Herbert Coblans, 1957; o Curso avulso de Documentação de James Van Luik e a Classe 8 da CDU, 1959.

PINHEIRO, Adelaide Vieira

523

Cargo atual: Bibliotecária da Comissão Executiva do Sal.

Naturalidade: Canutama, AM

Enderêço: R. Visconde de Pirajá, 228, apt⁹ 704, Ipanema (part.); Av. Rio Branco, 311, 8⁹ andar, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Trabalhos publicados: Bibliografia Brasileira do Sal-(1877-1962). Rio de Janeiro, Instituto Brasileiro do Sal, 1962. 109 p.; Sal e Assuntos Afins (no estrangeiro), Relação das obras existentes na Biblioteca do Instituto Brasileiro do Sal. Rio de Janeiro, Instituto Brasileiro do Sal, 1965: 11 p. mimeog.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; e 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

PINHO, Dulce Leite Gomes de

524

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério do Exército.

Naturalidade: São Gonçalo, RJ

Enderêço: R. dos Oitis, 47, apt⁹ 101, Gávea (part.); Pç. Gen. Tibúrcio, 83, 2o andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do DIN; do ETA (Ponto IV) e do IBBD.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959 e 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

PINO, Arnaldo Paiva de    .

525

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe Substituto da Seção de Documentação da Divisão de Administração da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro. GB

Enderêço: R. Prudente de Morais, 889, apt⁹ 204, Ipanema (part.); Av. Rio Branco, 219/39, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1947.

Cargos exercidos: Auxiliar do Diretor Geral da BN e Chefe da Seção de Material do IBBD.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

PINTO, Fernanda Machado

526

Cargo atual: Bibliotecária do Centro Nacional de Recursos Humanos do Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada do Ministério do Planejamento e Coordenação Geral.

Naturalidade: Juiz de Fora, MG

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 960, apt⁹ 420 (part.); R. Melvin Jones, 5, 15⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia e Curso de Documentação Cientifica do IBBD.

Trabalhos publicados: Projeto de Biblioteca Central da Bahia. Arquitetura, Rio

de Janeiro, 6 (71): 9, maio 1968; -Arquitetura, Rio de Janeiro, 6(74):

14-20, agô. 1968; A biblioteca em função do conjunto cultural e demográfico. Rio de Janeiro, INL, 1969. 11 p. mimeog. |Trabalho apresentado no Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969|; Coordenação de um sistema de    endereços    para remessa de publicações,    baseado    no    Sistema

Key Sort. Rio    de Janeiro, Biblioteca do Ministério da    Fazenda,    1969. 6 p.

anexos, datilog.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário de Informação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1969; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da    FID/CLA.    Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: l⁹    Prêmio no    Concurso Público Nacional do Projeto    da    Biblio

teca Central da Bahia (em colaboração); Cursos realizados: Documentação em Formação Profissional (SENAI/CINTERFOR), 1969; Comunicação em Biblioteconomia (BN).

PINTO, Gilda Nunes

527

Cargo atual: Assistente do Departamento de Administração da Rêde Ferroviária Federal S/A.

Naturalidade: Pelotas, RS

Enderêço: R. Marquês do Paraná, 41, apt⁹ 402 (part.); Pç. Duque de Caxias, 86, 9⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1954.

Cargos exercidos: Diretora da Biblioteca Pública de Pelotas, 1945/48; Chefe da Seção de Classificação, da Seção de Revisão e Diretora do SB do IBBD.

Trabalhos publicados: Bibliotecas Especializadas Brasileiras IBBD B. inf., Rio de Janeiro, 3 (5/6): 339-42, set./dez., 1957; Documentação Ferroviária. R. Transp. Rio de Janeiro, 6(12):32-4, dez., 1964.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congresso etc.: Bôlsa da FGV para o Curso Superior de Biblioteconomia da BN, 1945; 5^ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos ministrados: Intensivo de Biblioteconomia. Pelotas, 1946; Avulso de Biblioteconomia. Pelotas, 1961; Técnica de Arquivo. Brasília, 1967; Técnica de Arquivo (Central Elétrica de Furnas), 1968.

PINTO, Jeanne Braga Alencar

528

Cargo atual: Bolsista do Conselho Nacional de Pesquisas, para Automação em Ciências Físicas e Matemáticas no Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Barão de Jaguaribe, 331, Ipanema (part.); Av. Gen. Justo, 171, 3° andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1967.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Ciências Econômicas, Ceará; e da Cia. Auxiliar de Emprêsas Elétricas Brasileiras, GB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o curso do IBBD, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9:l Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

PINTO, Maria da Penha de Miranda

529

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Regional do Rio Comprido.

Naturalidade: Diamantina, MG

Enderêço: R. Alm. Gavião, 11, apt⁹ 501, Tijuca (part.); R. Haddock Lôbo, 163, Loja F. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

PINTO, Maria Terezinha de Miranda

530

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Diamantina, MG

Enderêço: R. Alm. Gavião, 11, apt⁹ 501, Tijuca (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

PIZETTA, Cléa Fonseca

531

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Preparação Técnica do Serviço de Bibliotecas da Divisão de Bibliotecas e Documentação do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Pedro de Carvalho, 715, casa 13, Lins de Vasconcelos (part); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Piano da Escola de Música da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Cargos exercidos: Chefe Substituta da Biblioteca Regional de Copacabana; Responsável pelo Catálogo Coletivo do Setor de Bibliotecas e Bibliotecária da Escola Superior de Desenho Industrial.

Associações a que pertence: ABB.

Boisas, viagens, conqressos etc.: 2<? Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

PIZZÓQUERO, Celia Maria Pereira

532

Cargo atual: Documentalista da Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística.

Naturalidade: Vitória, ES

Endereço: R. Von Martius, 325, apt⁹ 703 (part.); Av. Franklin Roosevelt, 194, 9⁹ andar. Rio, GB (prof.).

PLACER, Xavier

533

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da Biblioteca Central do Ministério da Agricultura; Professor dos Cursos Isolados e de Técnica do Serviço de Referência do Curso de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Niterói, RJ

Endereço: Tv. da Alamêda, 67. Niterói RJ (part.); Lg. da Misericórdia, s/n. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Documentação do SIA; Professor de Organização de Bibliotecas e Bibliografia nos Cursos de Treinamento de Dirigentes de Clubes Agrícolas Escolares; 2⁹ Secretário da ABB e Professor de Bibliografia e Referência dos Cursos da BN.

Trabalhos publicados: Bio-bibliografia de Adelino Magalhães. 2. ed. rev. aum. Rio de Janeiro, Ed. Margem, 1955. 32 p.; A bibliografia e sua técnica. Rio de Janeiro, Serviço de Documentação do MEC, 1955. 48 p. (Col. Aspectos, 21); Como organizar pequena biblioteca. 3. ed. rev. e aum., Rio de Janeiro, SIA, 1960. 36 p. ilus.; Orientação bibliográfica para a professora rural. 2. ed. rev. e aum., Rio de Janeiro, SIA, 1961. 52 p.; Como organizar sua biblioteca COLTED. Rio de Janeiro, COLTED, 1967. 40 p. ilust.; Técnica do serviço de referência. Ed. prel. Rio de Janeiro, ABB, 1968. 120 p. (Col. didática, 2); Bibliotecas do Ministério da Agricultura. 6. ed. rev. e aum. Rio de Janeiro, SIA, 1955. 15 p. (em colaboração); Cabeçalhos de assunto para a agricultura e ciências afins. 4. ed. Rio de Janeiro, SIA, 1956. 44 p. (em colaboração); Indicações bibliográficas sôbre reforma agrária. Rio de Janeiro, SIA, 1961. 32 p. (em colaboração); Bibliografia e documentação cariocas |Trabalho apresentado no l⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal, 19531; O perfeito bibliotecário | Trabalho apresentado no l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954|.

Associações a que pertence: ABB; CRB-7, Sindicato dos Jornalistas Profissionais do Rio de Janeiro; União Brasileira de Escritores do Rio de Janeiro, AFL (ocupante da cadeira 23).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; l⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal, 1953; Simpósio sôbre Documentação Científica. São Paulo, 1956.

Outros dados: Membro da Comissão de Ética Profissional, 1966/67 e 1969 e da Comissão de Tomada de Contas do CRB-7, 1967/68; da Comissão de Documentação da ABNT (representante dos cursos da BN); da Comissão Permanente de Incentivo e Assistência às Bibliotecas do MEC; Organizou e dirigiu a Série Documentária da Vida Rural do SIA; Cursos realizados: Nacional de Informação de Extensão Agrícola (IICA/OEA); Documentação; Comunicação e Arquivo (DASP).

PORTO, Angela Maria Lyra

534

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Central do Escritório de Pesquisas e Experimentação do Ministério da Agricultura.

Naturalidade: São Carlos, SP

Endereço: R. Fonte da Saudade, 125 (part.); R. Jardim Botânico, 1024. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Club de Engenharia, 1955/57; Bibliotecária do Instituto de Tecnologia Alimentar.

Associações a que pertence: AIBDA e ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1956; Seminário de Bibliotecários Agrícolas. Cruz das Almas, BA, 1967; Mesa Redonda para Bibliotecários Agrícolas. Piracicaba, SP, 1969; l⁹ Reunião de Bibliotecários Chefes do Escritório de Pesquisas e Experimentação do Ministério da Agricultura. Rio de Janeiro, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9:l Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

PRADO, Darcy Figueira

535

Cargo atual: Bibliotecário da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Alm. Ari Parreiras, 488, Rocha (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Auxiliar do Estado da Guanabara.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959 e 26íl Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

PRICE, Maria da Glória Tavares

536

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Departamento Nacional da Produção Mineral.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Jardim Botânico, 622 F, apt⁹ 304 (part.); Av. Pasteur, 404, Praia Vermelha. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Óleos.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.    _

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

PUJOL, Nair Lopes de Oliveira

537

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Fazenda.

Naturalidade: São Felix, BA

Enderêço: R. Maria Eugênia, 32, apt⁹ 501, Botafogo (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 12⁹ andar. Ala A. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: CRB-7.

QUADROS, Carmen Corrêa

538

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Biblioteca e Mapoteca da Divisão de Documentação do Museu Histórico Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Gustavo Sampaio, 808, Leme (part.); Pç. Mal. Âncora, s/n. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula e Curso de Museologia do Museu Histórico Nacional.

Trabalhos publicados: Gustavo Barroso. Bio-bibliografia. Rio de Janeiro, Museu Histórico Nacional, 1958. 19 p.

Associações a que pertence:    International    Council    of    Museums;    Associação

Brasileira de Museologistas; MAM.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Nacional de Museus. Ouro Prêto, 1956.    •

Outros dados: Aprovada em concurso para Bibliotecário (DASP).

QUEYROI, Anna Maria

539

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Informações Técnico-Científicas do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Estância, SE.

Enderêço: R. Marquês de Abrantes, 185, apt⁹ 601 (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso    de Documentação    Científica do IBBD.

Associações a que    pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26a Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia    e Tecnologia. Rio    de Janeiro, 1964; Seminário    de    Bibliotecas

de Matemática,    Física e Química.    Rio de Janeiro, 1965:    Seminário    de    Infor

mação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁵¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

RAMOS, Ignacia Jatobá

540

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe Substituta do Serviço de Documentação do Ministério da Justiça, desde 1964.

Naturalidade: Pesqueira, PE

Enderêço: Av. Rodrigo Otávio, 226, apt⁹ 115, Gávea (part.); R. México, 128, 5⁹ andar, Castelo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do IBEXJ; da Mc Cann Erickson Publicidade.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

RAMOS, Natália Alves Ferreira

541

Cargo atual: Documentalista da Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística.

Naturalidade: Santa Cruz, GO

Endereço: R. Alm. Tamandaré, 26, apt⁹ 701 (part.); Av. Franklin Roosevelt, 194, 9⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

RAMOS, Sonia Fimentel

542

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Brasileiro do Café.

Naturalidade: Cruz Alta, RS

Enderêço: R. Santa Clara, 86, apt⁹ C-03, Copacabana (part.); Av. Rodrigues Alves, 129, térreo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul; e Curso de Documentação Científica em Matemática e Física do IBBD, 1965.

Cargos exercidos:    Bibliotecária    da    Faculdade de Ciências Econômicas da

UFRGS.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 2: Congresso Regional sôbre Documentação e 9'"¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

RAPÔSO, Maria Carmen de Menezes

543

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: João Pessoa, PB

Enderêço: R. Nascimento Silva, 71, apt⁹ 402 (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário e Bibliotecária do INPM.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

RÊGO, Lucia Maria de Macedo

544

Cargo atual: Bibliotecária da Bôlsa de Valores do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Alexandre Ferreira, 425 f. (part.); Pç. 15 de Novembro 20, 1 andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca do SIC do IBBD e Bibliotecária do Instituto Rio Branco do MRE.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário de Informação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Responsável pela publicação do Boletim de Documentação do BVRJ; Cursos realizados: Arquivo (AN); Relações Humanas e Comunicações em Biblioteconomia (BN) e Relações Públicas (SENAC).

RÊGO, Maria das Vitorias Casado

545

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Maceió, AL

Enderêço: R. Comte. Cordeiro de Farias, 19 (part.); R. Moncorvo Filho, 8. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola de Química da UFRJ.

Trabalhos publicados: Catálogo de periódicos de Química, mimeog.

Associações a que pertence: ABB; ASCB; CRB-7 e ASUFRJ.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliotecas Infantis; Fenômenos Parapsicoló-gicos de Conhecimento; Higiene Mental e Relações Humanas no Casamento; Aprovada em concurso para Bibliotecário-Auxiliar (PDF), 1956.

RÊGO, Neomísia Maria de Macedo

546

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Alexandre Ferreira, 425, apt⁹ F, Jardim Botânico (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Conservação e Restauração de Bibliotecas e Arquivos e Comunicações em Biblioteconomia (BN).

REIS, Maria Angela Lagrange Moutinho dos

547

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Enfermagem Ana Néri.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Assis Brasil, 118, apt⁹ 601, Copacabana (part.); Av. Rui Barbosa, 762, Flamengo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da PDF; Classificador especializado do CNE e Bibliotecária do Instituto de Neurologia da UFRJ.

Trabalhos publicados: Algumas considerações sôbre bibliotecários e bibliotecas médicas. O Hospital, Rio de Janeiro, 72(1): 319-23, jul. 1967.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES, 1960; 2" Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Aprovada em concurso para Bibliotecária-Auxiliar (PDF).

RENAULT, Maria Edileuza Cavalcanti

548

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Divisão de Cooperação e Divulgação do Departamento Nacional de Endemias Rurais do Ministério da Saúde.

Naturalidade: Nazaré da Mata, PE

Enderêço: R. Porfessor Gabizo, 380, apt⁹ 102, Tijuca (part.); Av. Rio Branco, 80, 17⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Centro de Pesquisas Aggeu Magalhães, Recife e Estagiária na Biblioteca da Faculdade de Higiene e Saúde Pública da USP, 1954.

REQUIÃO, Thereza de Magalhães

549

Cargo atual: Chefe do Setor de Documentação da Divisão de Desenvolvimento de Pessoal da Petróleo Brasileiro S/A., desde 1966 e Diretora de Publicação do Boletim de Desenvolvimento de Pessoal, desde 1968.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Visconde de Pirajá, 452, apt⁹ 301, Ipanema (part.); Av. Mal. Floriano, 143, ll⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Centro de Desenvolvimento e Pesquisas da PETROBRÁS, 1957/66; do SESP, 1950/57; do IBGE, 1947/50; da Escola Nacional de Química; Assistente da Cadeira de Bibliografia e Referência do Curso Superior de Biblioteconomia; do Curso de Formação de Auxiliares e Técnicos da Educação Sanitária, 1953; Diretora de Publicação dos Resumos Indicativos da Indústria do Petróleo, 1957/66.

Associações a que pertence: ABB e Associação Brasileira de Comunicação Audiovisual.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para estágio em Centros de Documentação dos Estados Unidos; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 31⁹ Conferência Geral da FID. Washington, 1965; 2⁹ Congresso Brasileiro de Comunicação Audiovisual, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro do 2⁹ Tribunal do Juri, 1966/68; Cursos realizados: Organização Bibliográfica e Mecanização; Métodos Modernos de Documentação; Informação Científica; Temas de Documentação; Classificação Decimal de Dewey; Bibliotecas Médicas; Reprodução de Documentos;_ Ingles (IBEU); Francês (Maison de France); Documentação sôbre Formação Profissional (CINTERFOR/SENAI); Comunicação Audiovisual (Instituto Santa Úrsula).

RIBEIRO, Berenice Luiz Fagundes

53u

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério do Trabalho e Previdência Social e da Biblioteca Central da Pontifícia Universidade Católica.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Pç. Santos Dumont, 126, apt⁹ 304 (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 251, 2⁹ andar, e R. Marquês de São Vicente, 209/63. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1958.

Cargos exercidos: Bibliotecária do INEP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro,

1968.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Academia Brasileira de Medicina (em colaboração); Cursos realizados:    Catalogação e Classificação (DASP) e

Bibliotecas Infantis.

RIBEIRO, Eliane Sabóia 551

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Nacional do Livro.

Naturalidade: Ubaitaba, BA

Enderêço: R. Xavier da Silveira, 115, apt⁹ 501, Copacabana (part.); R. 13 de Maio, 23. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1961; Trainning in Librarianship, 1966/67 e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1969.

Cargos exercidos: Assistente Regional do INL na Bahia; Bibliotecária-Chefe da CEPLAC, Bahia.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Ministry of the Overseas Development da Grã-Bretanha, para estágios na National Lending Library for Science and Technology, Boston, Spa; National Central Library, Londres; Tropical Products Institute; Ministry of Agriculture, Fisheries and Food Library; Hatfield College of Technology, Herts; e viagem de observação ao East Mailing Research Station, Kent; Rothamsted Experimental Station; University of York Library; Bibliotek der Technische Hogeschool. Delft; PUDOC Center Wagemnger, Holanda e participações na Aslib 40th Annual Conference at Schereningen. Holanda, 1966; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliografia de Etnografia e Folclore (BN), 1961; Bibliotecas Especializadas e Universitárias (BN), 1961.

RIBEIRO, Léa

552

Cargo atual: Chefe do Serviço de Documentação e Biblioteca do Instituto Nacional de Previdência Social.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Maestro Francisco Braga, 265, apt⁹ 404, Copacabana (part.); R. México, 128, sala 314, Centro. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Secretária; Chefe do Serviço de Administração Geral do Conselho Fiscal; Assistente da Divisão de Documentação IAPFESP e a Assistente do Serviço de Documentação e Biblioteca do INPS

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

RIBEIRO, Lucia Mendes

553

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Bibliotecas do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Belford Roxo, 406, apt⁹ 1103 (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Conselho Técnico de Saúde da Secretária de Saúde da GB.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Temas Cívicos; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 196y.

Outros dados:    Cursos realizados: Relações Públicas e    Relações Humanas    (BN),

RIBEIRO, Maria    Margarida Albano Bento

551

Cargo atual:    Bibliotecária-Chefe da Seção de Revisão do Serviço    de    Intercâmbio de    Catalogação do Instituto Brasileiro de    Bibliografia e    Documen

tação.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Macedo Sobrinho, 53, apt⁹ 101 ss, Humaitá (part.); Av Gen. Justo, 171, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1955 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1960.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe Substituta da Seção de Revisão do SIC, no IBBD.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26^ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário de Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1966; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

RIBEIRO, Regina Helena Rodrigues

555

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Brasileiro do Café.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Santa Clara, 365, apt⁹ 504, Copacabana (part.); Av. Rodrigues Alves, 129, térreo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB.    _

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

RINALDI, Rosa Maria

556

Cargo atual: Bibliotecária Sub-Chefe dos Serviços Técnicos da Biblioteca Central da Pontifícia Universidade Católica, desde 1968.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Barata Ribeiro, 503, apt⁹ 202 (part.); R. Marquês de São Vicente, 209/63. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estagiária na Biblioteca Regional de Copacabana, 1967/68.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁵¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Relações Humanas e Públicas; Técnica de Comunicação em Biblioteconomia e Administração Científica.

RODRIGUES, Geralda de Lacerda

557

Cargo atual: Assistente de Administração e Chefe do Setor do Pessoal do Instituto Nacional de Estudos Pedagógicos.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Tv. Dona Francisca Ribeiro, 37, Fonseca, Niterói, RJ (part.); R. da Imprensa, 16, 10⁹ andar, sala 1014. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do AN.; e da Biblioteca Murilo Braga do INEP.

RODRIGUES, Jurací Mendes

558

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Pediatria do Ministério da Saúde.

Naturalidade: Parnaíba, PI

Enderêço: R. Artur Bernardes, 37, apt⁹ 802 (part.); Av. Rui Barbosa, 716, 2⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Trabalhos publicados: Guia de Legislação Sanitária Federal (em colaboração).

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

RODRIGUES, Liette Cravo de Mattos

559

Naturalidade: Fortaleza, CE

Enderêço: R. Uberaba, 80, Grajaú (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 12⁹ andar. Ala A. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Trabalhos publicados: Atualização da Adaptação da Classe 353 da Classificação Decimal de Melvil Dewey. Rio de Janeiro, Biblioteca Ministério da Fazenda, 1959; e Lista geral de cabeçalhos de assuntos. Rio de Janeiro, IBBD, 1969 (em colaboração).

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

RODRIGUES, Virgínia de Castro

560

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério da Fazenda.

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Periódicos da Biblioteca Central da Pontifícia Universidade Católica.

Naturalidade: Itabuna, BA

Enderêço: R. das Laranjeiras, 218, apt⁹ 806 (part.); R. Marquês de São Vicente, 209/63. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1968.

Cargos exercidos: Estagiária da Biblioteca da Faculdade de Ciências Médicas da UEG; Bibliotecária do Instituto Lafayette.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Cingresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca do Instituto Lafayette; Cursos realizados: Recursos Audio-Visuais aplicados em Biblioteconomia; Fontes para o estudo de Jornalismo no Brasil (BN).

ROLIM, Gilda Maria Finto

561

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Assessoria de Segurança Industrial da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Vicente de Souza, 14, Botafogo (part.); Av. Mal Floriano, 143, 5⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966; 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

ROSA, Anamaria dos Santos

562

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Superintendência da Borracha.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. da Passagem, 78, apt⁹ 311 (part.); Av. Alm. Barroso, 81, 12⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Conselho Administrativo de Defesa Econômica.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

ROSAS, Maria de Fátima Baird

563

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Ayres Saldanha, 106, apt⁹ 1102 (part.); Av. Rio Branco, 219/39, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1955; Faculdade de Serviço Social da Universidade do Estado da Guanabara, 1962.

Cargos exercidos: Secretária do Secretário-Geral de Educação e Cultura do Estado da Guanabara, 1960 e do Diretor Geral da BN, 1960/69.

Associações a que pertence: ABB e ASCB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Serviço Social. Rio de Janeiro, 1961 (Secretária Administrativa da 3? Comissão).

Outros dados: Cursos realizados: Formação de Recreacionistas do Estado da

Guanabara; Fundamentos de Administração (DASP); Comunicação Social (MEC); Relações Públicas (DASP), 1969; Organização de Biblioteca de Música, 1955; Bibliotecas Médicas, 1955; Classificação Decimal de Dewey, 1956; e Técnica de Reportagem, 1959.

ROSSO, Hespéria Zuma de

564

Cargo atual: Documentalista da Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Álvaro Chaves, 38, apt⁹ 203, Laranjeiras (part.); Av. Franklin Roosevelt, 194, 9⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Chefe do Setor de Bibliografia da Divisão de Informação do CENDIE, do IBE.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; 2° Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SA1DE, Lygia de Lourdes 565

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Referência Geral da Biblioteca Nacional, desde 1964.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Gen. Roca, 675, apt⁹ 903, Tijuca (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da SNA, 1959/63; da Seção de Publicações Oficiais da BN, 1953/64.

Trabalhos publicados: Eucalipto, bibliografia. A Lavoura. Rio de Janeiro, 64(6): 10-14, nov./dez. 1961 (em colaboração); índice de Periódicos Brasileiros de Economia. Rio de Janeiro, Federação das Indústrias do Estado da Guanabara e Centro Industrial do Rio de Janeiro, 1968. 266 p. (em colaboração) .

Assoctações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26⁹ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 (representante da SNA).

Outros dados: Cursos realizados: Organização de Biblioteca de Música, 1955; Classificação Decimal de Dewey, 1956; Bibliografia e Etnografia do Folclore, 1960; Introdução à Cultura Filosófica e Artística, 1962 e Classificação Especializada, 1962.

SAMBAQUY, Lydia de Queiroz

566

Cargo atual: Professora de Evolução do Pensamento Filosófico e Científico da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara, desde 1965; e Bibliotecária-Chefe do Centro de Documentação e Biblioteca da Companhia Brasileira de Dragagem.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: Av. Atlântica, 3916, apt⁹ 808 (part.); R. Dom Gerardo, 35, 9⁹ e 10⁹ andares. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Na-

cional, 1938 e 1950 e Curso de Biblioteconomia da Columbia University, 1942.

Cargos exercidos: Chefe do Serviço de Intercâmbio de Catalogação da FGV, 1937/53; Bibliotecária do Ministério da Educação e Saúde 1941/43; Assistente Técnico da Biblioteca Central da UB, 1949/53; Diretora do Departamento Técnico da ABB; Presidente do IBBD, 1954/65; Vice-Presidente da FID, 1959/62; Responsável pelo Serviço Nacional de Bibliotecas do MEC, 1962/64; Presidente da ABB, 1961/64 e Professora de Catalogação e Classificação dos Cursos da BN, 1945/54.

Trabalhos publicados: A classificação decimal de Melvil Dewey e a classificação decimal de Bruxelas. R. Serv. públ. Rio de Janeiro, 3 (2): 188-90, agô. 1940; Esquema de Organização da biblioteca do DASP. R. Serv. públ. Rio

de Janeiro, 1(2): 100-8, fev. 1940; -.    R.    Serv. públ. Rio de Janeiro,

1(3): 124-30, mar. 1940; -.    R.    Serv.    públ. Rio de Janeiro, 2(1): 129-41,

abr. 1940; Guia das principais instituições culturais brasileiras e suas publicações. In: Hand-book of Latin American Studies. Cambridge Harvard, University Press, 1938. p. 465-89; A ação social de biblioteca pública. R. Serv. públ. Rio de Janeiro, 3 (3): 106-12, set. 1924; Como a Biblioteca pode e deve servir ao Brasil. Rio de Janeiro, Imprensa Nacional, 1943. 10 p.; Como usar as fichas impressas pelo Serviço de Intercâmbio de Catalogação (SIC). 2. ed. rev. e atual. Rio de Janeiro. IBBD, 1959. 36 p.; No mundo dos livros. A Biblioteca. Rio de Janeiro, 5(1/6): 14-9, jan./jun. 1948; Bibliotecários. R. Serv. públ. Rio de Janeiro, 3 (3): 31-3, set. 1950; Catalogação de livros e documentos. R. Serv. públ. Rio de Janeiro, 1(3): 58-60, mar. 1950; O serviço de referência nas bibliotecas. R. Serv. públ. Rio de Janeiro, 1(2): 68-70, fev. 1960; Catalogação cooperativa e catalogação atualizada. R. Serv. públ. Rio de Janeiro, 3 (2): 36-9, agô. 1951; Centros de documentação e os conselhos nacionais de pesquisas. IBBD B. inf. Rio de Janeiro, 1(5): 189-21, set./out. 1955; o IBBD e os serviços que se propõe a prestar. IBBD B. inf. Rio de Janeiro, 1 (4): 125-32, jul./agô. 1955; É preciso saber. IBBD B. inf. Rio de Janeiro, 1(1):3-5, jan./fev. 1955; Os problemas bibliográficos do cientista e o IBBD. IBBD B. inf. Rio de Janeiro, 1(2): 33-4, mar./abr. 1955; O Serviço de Intercâmbio de Catalogação e as críticas que lhe são feitas. Rio de Janeiro, DASP. Serviço de Documentação, 1955. 69 p. (em colaboração); A biblioteca do IBBD. IBBD B. inf. Rio de Janeiro, 2 (3): 79-81, maio/ jun. 1956; Catálogo coletivo de periódicos. IBBD B. inf. Rio de Janeiro, 2(1/2): 25-33, jan./abr. 1956; Manuel Cícero Peregrino da Silva. IBBD B. inf. Rio de Janeiro, 2(5):235-37, set./out. 1956; O Simpósio sôbre Bibliografia e Documentação Científica de São Paulo; IBBD B. inf. Rio de Janeiro, 2(4): 155-61, jul./agô. 1956; O Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação e a informação científica no Brasil. IBBD B. inf. Rio de Janeiro, 3(5/6): 253-60, set./dez. 1957; A profissão de bibliotecário. IBBD B. inf. Rio de Janeiro, 2 (6): 335-9, nov./dez. 1956; Informação científica (resultado de um inquérito) |Trabalho apresentado na 10? Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958|; O IBBD e os serviços que se propõe prestar. 2. ed. Rio de Janeiro, IBBD, 1958. 23 p. il.; A informação científica no Brasil |Trabalho apresentado no Seminário Latinoamericano sôbre Documentación Cientifica. Lima, 1962|; A missão das bibliotecas nacionais. Rio de Janeiro, Departamento Administrativo do Serviço Público, Serviço de Documentação. 1962. 20 p.; Plano nacional para o desenvolvimento da informação científica. In: COLÓQUIO INTERNACIONAL DE ESTUDOS LUSO-BRASILEIRO, 4’, Salvador, 1959; Resumo das comunicações apresentadas. Salvador, Universidade da Bahia, 1959. p. 133-5; Catalogação na fonte. Not. Assoe. Bras. Bibliot. Rio de Janeiro, 4:1-3, maio, 1962; As associações de bibliotecários. Not.

Assoe. Bras. Bibliot. Rio de Janeiro, 6:1, maio 1963; A documentação científica como elemento de progresso da ciência e de tecnologia na América Latina | Trabalho apresentado na Conferência sôbre a aplicação da ciência e de tecnologia ao desenvolvimento da América Latina. Santiago do Chile, 19651; O aspecto mais alto do desenvolvimento de Documentação no Brasil | Trabalho apresentado na 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960|; A nova face da Biblioteca Nacional. Cultura. Rio de Janeiro, 4-    ,

1967-    .

Associações a que pertence: FID; CRB-7 e ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da UNESCO para visita e estudos nos centros de documentação europeus e americanos, 1951/52; Conferência sôbre desenvolvimento de Bibliotecas Públicas Latino-Americanas. São Paulo, 1951 (delegada do Brasil); Simpósio sôbre Bibliografia e Documentação Científica. São Paulo, 1956 (representante do IBBD); 8* Reunião Anual da SBPC. Ouro Prêto, MG, 19Ò6 (representante do IBBD); 23* Conferência Geral da FID. Paris, 1957 (representante do Brasil); 9? Reunião Anual da SBPC. Rio de Janeiro, 1957 (Presidente do Simpósio de Informação Científica e Membro da Comissão Organizadora); 23* Seção do Conselho da IFLA. Paris, 1957 (delegada do Brasil); 3¹⁵ Colóquio Internacional de Estudos Luso-Brasileiros, Lisboa, 1957; 10* Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958 (representante do IBBD no Simpósio de Bibliografia e Documentação Científica); 25* Conferência Geral da FID. Varsóvia, 1959 (delegada do Brasil); 4Q Colóquio Internacional de Estudos Luso-Brasileiros Salvador, 1959 (membro da Comissão Organizadora e representante do IBBD); 2I? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959 (representante do IBBD e da FID); 11* Reunião Anual da SBPC. Salvador, 1959 (representante do IBBD no Simpósio de Bibliografia e Documentação Científica); Seminário Regional de Bibliografia, Documentação e Permuta de Publicações. México, 1960 (delegada do Brasil e representante da FID); 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 (organizadora e Vice-Presidente do comité executivo local); Reunião do Conselho Executivo da FID. Paris, 1960; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961 (Presidente) ; 12* Reunião Anual da SBPC. Poços de Caldas, 1961 (representante do IBBD no Simpósio de Bibliografia e Documentação Científica); 27* Conferência Geral da FID. Londres, 1961 (delegada do Brasil); Reunião da Comissão Consultiva Internacional da UNESCO para Bibliografia, Documentação e Terminologia Científica. Paris, 1961; 1* Reunião da Comissão Permanente de Documentação em Microbiologia e Imunologia da IAMS. Paris, 1961; Conferência Internacional de Catalogação. Paris, 1961 (representante dos bibliotecários brasileiros e delegada da FID); Joint Meeting of the Council Bureau and the CCC on the Revision of the UDC. Haia, Holanda, 1962 (membro como Vice-Presidente da FID); 28* Conferência Geral da FID. Haia, Holanda, 1962 (delegada do Brasil); 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 (Presidente); Reunião do Internacional Advisory Committee for Documentacion and Terminology in Pure and Applied Service. Paris, 1957; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro Honorário da FID, 1969; da banca examinadora de vários concursos do DASP; da Canadian and Latin American Sub-Commitée of the Special Commision on Dewey Classification da ALA, 1942/46; da Comissão encarregada de estudar a organização da Biblioteca Pública do DF., e o Sistema de bibliotecas públicas, 1951; da Comissão que estudou o planejamento do IBBD, 1951/53 (representante da FGV); da Comissão reorganizadora da Biblioteca da Presidência da República, 1951; da Co-

missão Nacional de Bibliografia do IBECC, 1954; da 2?, 3?, 5?, 6?, 8», 10», e IP Reuniões da Comissão IBBD/CDU; da Comissão de Reforma dos cursos de Biblioteconomia do País, 1959; da Comissão Executiva de Mobilização Nacional contra o Analfabetismo, 1962; da Comissão de Planejamento da Biblioteca Nacional de Brasília, 1962; da Comissão Nacional de Distribuição de Bonus da UNESCO, 1963/65; do Conselho Consultivo da Biblioteca Central da UnB, 1964; da CEEB, 1967; do Grupo de Trabalho preparatório para reorganização da BN, 1967 e da Divisão de Obras, incumbido de elaborar Projeto do Edifício-anexo da BN, 1969; Planejou a organização e colaborou na implantação da BMF, 1942; a instalação do primeiro sistema brasileiro de catalogação cooperativa-SIC, 1942; Reorganizou a Biblioteca Pública de Pelotas, 1945; Planejou a instalação e organização da Biblioteca Pública de Petrópolis, 1948; do Instituto Nacional de Neurologia da UB, 1951; da Faculdade Nacional de Engenharia, 1951; da Presidência da República, 1951; da Biblioteca Pública do Paraná, 1951/54; Planejou a organização da Comissão Brasileira de Classificação Decimal Universal (IBBD/CDU), 1958; do Curso de Pesquisas Bibliográficas (atual curso de Documentação Científica) do IBBD, 1955; da Comissão Nacional do CCo, 1954; Planejou o primeiro sistema de Aquisição Cooperativa, 1960; Colaborou no planejamento da instalação e funcionamento do Bibliobus n⁹ 1 (Biblioteca Ambulante), Brasília, 1963/64; Planejou a automação dos serviços do IBBD, 1965; o Centro Nacional de Documentação Agrícola da UFRRJ, 1965; a Organização do Centro de Documentação do GEIPOT, 1966; e do Centro de Documentação da Companhia Brasileira de Dragagem, 1969; Cidadã Carioca, por decisão da Assembléia Legislativa, 1950; Agraciada com o prêmio Paula Brito por promover a difusão do livro e da cultura no Brasil; Aprovada em concurso público para bibliotecária, 1943 e 1965 (DASP).

SAMPAIO, Mércia Sant’Anna

567

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Bibliotecas do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Salvador, BA

Endereço: R. Rainha Guilhermina, 41, apt⁹ 201, Leblon (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário e Bibliotecária da Faculdade de Filosofia da UEG.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SAMPAIO, Sênia

568

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Setor de Documentação da Campanha de Defesa do Folclore Blasileiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Visconde de Jequitinhonha, 27 (part.); R. Pedro Lessa, 35, andar. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do MTPS; Bibliotecária do MVOP; da Escola de Belas Artes; Bibliotecária-Chefe da Seção de Documentação do MTPS e da Faculdade de Arquitetura da UFRJ.

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteconomia (DASP); Bibliografia de Etnografia e Folclore.

SANCHES, Fernanda Figueiredo Saraiva

569

BIBLIOTECA

DO I■ B. B. D.

Cargo atual: Bibliotecária do Setor de Documentação do Departamento Jurídico da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Santana, 167, apt⁹ 303 (part.); R. Senador Dantas, 14, 5⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1964.

Cargos exercidos: Bibliotecária do SESI, DR/PE; da Escola de Engenharia da UFPe; do Museu do Açúcar, PE e Chefe do Setor de Documentação do IEN da CNEN.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; 2⁹ Seminário de Documentação da PETRO-BRÁS. Rio de Janeiro, 1968; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Comunicação em Biblioteconomia (BN).

SANTOS, Adília Florentina da Fonseca dos

570

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço Nacional de Fiscalização da Medicina e Farmácia e da Campanha Nacional Contra Tuberculose do Serviço Nacional de Tuberculose.

Naturalidade: Benjamin Constant, AM

Enderêço: R. Martins Ferreira, 15, apt⁹ 402, Botafogo (part.); R. Santa Luzia, 685, 2⁹ andar; e R. do Resende, 128, 2⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da ENSP; do DNS, 1960/65 e do LCT, 1959/61.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962 (Representante do DNS e ENSP).

Outros dados: Implantou e organizou a Biblioteca do SNFMF; da ENSP e do LCT.

SANTOS, Leda Maria da Silva

571

Cargo atual: Bibliotecária do Museu Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Ipiranga, 91, apt⁹ 601, Laranjeiras (part.); Quinta da Boa Vista. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Trabalhos publicados: Ciências Naturais e Antropológicas; Bibliografia Seletiva e Classificada de Periódicos Brasileiros existentes na Biblioteca do Museu Nacional. Rio de Janeiro, Museu Nacional, 1965. 42 p. (em colaboração).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FÍD/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Bibliotecas Especializadas (BN).

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto do Açúcar e do Álcool.

Naturalidade: Itaberaba, BA

SANTOS, Maria da Cruz

Enderêço: R. Djalma Ulrich, 217, apt⁵ 206, Copacabana (part.); Pç. 15 de novembro, 42. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SANTOS, Maria Esther da Costa

573

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de    Documentação    do    Conselho    Nacional do Petróleo do Ministério de Minas    e Energia.

Naturalidade: Seabra, AC

Enderêço: R. Alberto de Siqueira, 5, apt⁹ 805,    Tijuca (part.);    Av.    13    de    maio,

13, 26⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Secretária; Arquivista e Bibliotecária.

Associações a que pertence: CRB-7 e ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Aperfeiçoamento de métodos de trabalho; e Reforma Administrativa (MINIPLAN).

SANTOS, Maria Virginia Ruas

574

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Brasileiro de Desenvolvimento. Naturalidade: São João Del Rei, MG

Enderêço: R. Rainha Guilhermina, 34, apt⁹ 303, Leblon (part.); R. Bambina, 115, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula, 1968.

Cargos exercidos: Bibliotecária da PUC.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.:    Seminário    de    Arquitetura de Bibliotecas.

Arcozelo, RJ, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SANTOS, Neusa de Noronha

575

Cargo atual: Auxiliar de Biblioteca do Museu Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. José Higino, 277, apt⁹ 402, Tijuca (part.); Quinta da Boa Vista. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB.

SCHLÜTER, Elisabeth Maria

576

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Montor-Montreal, Organização Industrial e Economia S/A.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Mal. Jofre, 20, Grajaú (part.); R. São José, 90, 19⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Estagiária da Faculdade de Serviço Social e da Faculdade de Engenharia da UEG e Bibliotecária da Companhia Química Industrial de Laminados (FORMIPLAC).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Nacional de Processamento de Dados. Rio de Janeiro, 1968.

SECCO, Heloisa de Bustamante Cruz

577

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Documentação do Ministério do Trabalho e Previdência Social.

Naturalidade: Santo Antônio de Pádua, RJ

Enderêço: R. Gen. Artigas, 436, apt⁹ 301, Leblon. Rio, GB (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1949.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Palácio do Catete, 1951/61; Bibliotecária do Museu da República, 1961/65; do IOC, 1946/50 e do DASP, 1951.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Outros dados: Organizou a Biblioteca do Palácio do Catete (em colaboração) e a Biblioteca do Planalto, 1960/61.

SERRÃO, Ligia Maria de Barros Maia

578

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Pontifícia Universidade Católica.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Senador Vergueiro, 80, apt⁹ 502, Flamengo (part.); R. Marquês de São Vicente, 209/63, Gávea. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Estagiária da Biblioteca Estadual e da Biblioteca da PUC.

Associações a que pertence: CRB-7.

Outros dados: Cursos realizados: Inglês (Cultura Inglêsa) e Francês (Aliança Francesa).

SILVA, Berenice Corrêa da

579

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Geral da Comissão Nacional de Energia Nuclear, desde 1960.

Naturalidade: Visconde do Rio Branco, MG

Enderêço: R. Edmundo Lins, 26, apt⁹ 103, Copacabana (part.); R. Gen. Severiano, 90, sala 218, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica, Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; 2: Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SILVA, Elza Mattos da

580

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Sá Viana, 218, apt⁹ 301, Grajaú (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB.

SILVA, Elzira

581

Cargo atual: Assistente Técnico da Biblioteca do Instituto Nacional de Desenvolvimento Agrário.

Naturalidade: Pouso Alegre, MG

Enderêço: Av. Rui Barbosa, 364, apt⁹ 302 (part.); Lg. de São Francisco, 34, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara.

Cargos exercidos: Assistente Técnico do Departamento de Planejamento do INIC.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação; e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.    ^

Outros dados: Colabora na publicação Biblioteca Informa, boletim bibliográfico do INDA e Indicador da Organização Administrativa do INDA.

SILVA, Idália Carmen Raymundo da

582

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional, desde 1962.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Marquês de Valença, 57, apt⁹ 204, Tijuca (part.); Av. Rio Branco, 219/39, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do DASP, 1951/62.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação; e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Administração de Bibliotecas; Administração de Pessoal; Administração Pública; Relações Públicas e Organização de Bibliotecas.

SILVA, Lia Gomes Peregrino da

583

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. São Clemente, 482, apt⁹ 405 (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Orientadora do Pré-Escolar; Professora de Educação de Adultos; Escriturária; Bibliotecária Responsável pelo Catálogo Dicionário do Setor de Bibliotecas Populares; e pelo Serviço de Bibliotecas; Chefe da Seção de Aquisição da Biblioteca Estadual.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SILVA, Maria Tereza Dias da

584

Cargo atual: Bibliotecária do Planejamento para o Serviço de Bibliotecas    da

Divisão de Bibliotecas e Documentação do    Estado    da Guanabara.

Naturalidade: Teófilo Otoni, MG

Enderêço: R. Barão de Mesquita, 498, apt⁹ 602    (part.);    Av. Pres. Vargas,    1261.

Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1967.

Cargos exercidos: Responsável pela Biblioteca Regional da Ilha do Governador.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'"¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SILVA, Marlene Machado Lauro da 585

Cargo atual: Bibliotecária da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Buenos Aires, 40, ll⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD e Curso de Letras Anglo Germânicas da Universidade do Estado da Guanabara.

Cargos exercidos: Documentalista e Bibliotecária-Chefe do Instituto de Óleos; Professora do Pré-Vestibular de Biblioteconomia e do Colégio Piedade; Chefe da Biblioteca Central da Petrobrás.

Trabalhos publicados: Reprodução de Documentos |Trabalho apresentado no l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 19661 e Indexação Coordenada de Periódicos Brasileiros e Latino-Americanos | Trabalho apresentado no 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968 j.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Elaborou plano de organização da documentação técnica da Assistência de Documentação e Estatística do Ministério de Minas e Energia; Curso realizado: Atualização em Petróleo e Xisto (PETROBRÁS).

SILVA, Nadyr Seba

586

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Espírito Santo.

Enderêço: R. Sá Ferreira, 44, apt⁹ 1106, Copacabana (part.); Av. Pasteur, 250. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Escriturária e Bibliotecária-Chefe Substituta da Faculdade de Farmácia da UFRJ.

Associações a que pertence: CRB-7 e ASUFRJ.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 8^ Reunião Anual da SBPC. Ouro Prêto, 1956.

SILVA, Regina Lúcia Dias da

587

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Puericultura Martagão Gesteira da UFRJ.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB.

Enderêço: Av. Ataulfo de Paiva, 932, apt⁹ 401, Leblon (part.); Av. Brigadeiro Trompowsky s/n, Cidade Universitária, Ilha do Fundão, Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Ürsula.

Cargos exercidos: Estagiária na Biblioteca Regional de Botafogo; Bibliotecária da Instituição Tereziana de Educação, 1964; Bolsista da Biblioteca do Centro de Aperfeiçoamento Médico, 1965/67; da Biblioteca da Faculdade de Ciências Médicas, 1968.

Associações a que pertence: ABB e ASU-Rio.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SILVA, Wanda Coelho e

588

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Ciências Médicas da Universidade do Estado da Guanabara; da Biblioteca Regional da Tijuca e Professora da Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. do Matoso, 171, Rio Comprido (part.); R. Teodoro da Silva, 48, Vila Isabel e R. Santo Afonso, s/n. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1952; Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula, 1959 e Curso de Pesquisa Bibliográfica em Tecnologia do IBBD, 1960.

Cargos exercidos: Conservador, 1951/56 e Bibliotecária-Chefe do Instituto de óleos, 1956; Bibliotecária do Instituto de Educação (Seção de periódicos e folhetos), 1956/59; e do Setor de Bibliotecas e Auditórios do Departamento de Educação Primária, 1959/61; Chefe da Biblioteca Regional do Méier, 1966/69; Professora de Documentação da ESPEG, 1964.

Trabalhos publicados: A Biblioteca. B. Setor Bibl. Audit. Rio de Janeiro,_ 1961.

Associações a que pertence: CRB-7; ABB e Grupo Bibliotecários Bio-Médicos, GB/RJ.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26» Conferência Geral FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967; Seminário de Ensino de Biblioteconomia, Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário de Informação Científica, Rio de Janeiro, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Classificação Especializada (BN), 1962; Comunicação em Biblioteconomia (BN), 1967; Bibliografia especializada (BN), 1952 e Biblioteca Pública (BN), 1952.

SILVEIRA, Maria Mirtô da

589

Cargo atual: Bibliotecária da Agência Norte-Americana para o Desenvolvi-men Internacional, desde 1968.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Gomes Braga, 19, apt⁹ 101, Andaraí (part.); R. Melvin Jones, 5, 17⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1956.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca, 1960/61 e Bibliotecária-Auxiliar da Divisão de Administração Pública da USAID, 1961/66 e da Biblioteca da USAID, 1966/68.

Associações a que pertence: ABB e ALA.

Outros dados: Cursos realizados: Inglês (IBEU), 1961; Bibliotecas Especializadas (BN), 1956; Heráldica (IJFRJ), 1956 e Relações Públicas e Humanas (BN), 1966.

SOARES, Maria Alice Giudice Barroso

590

Cargo atual: Diretora do Instituto Nacional do Livro.

Naturalidade: Miracema, RJ

Enderêço: Av. Prado Júnior, 237, apt⁹ 603, Copacabana (part.); Rua da Imprensa, 16, Centro, Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária de Referência da Biblioteca Regional de Copacabana e Bibliotecáriá-Chefe do Serviço de Discoteca e Documentação Fô-neca do Estado da Guanabara.

Trabalhos publicados: A rêde de bibliotecas da Guanabara |Relatório apresentado no Encontro de Cultura do Departamento de Cultura da Secretaria da Educação do Estado da Guanabara |.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem oferecida pelo Govêrno da República Federal da Alemanha para visita ao país iniciando intercâmbio entre o Serviço da Discoteca e Documentação Fônica do Estado da Guanabara e as bibliotecas alemãs de música.

Outros dados: Romancista, autôra de vários livros: Os posseiros, 1955; História de um casamento, 1960; Um simples afeto recíproco, 1963; Um nome para matar (2⁹ lugar no Concurso Walmap, 1967); Quem matou Pacífico, 1969; Pronunciou em Bonn, Alemanha, no Clube da Imprensa, palestra sôbre o tema: As novas tendências da Literatura brasileira, 1969.

SOARES, Maria Helena da Costa

591

Cargo atual: Documentalista da Biblioteca Alberto Nepomuceno da Escola de Música da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Cosme Velho, 1061, apt⁹ 201 (part.); R. do Passeio, 98. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Formação de Professores da Escola de Música da Universidade Federal do Rio de Janeiro; Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Auxiliar de Ensino na Escola de Música da UFRJ.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

Outros dados: Curso realizado: Programação Eletrônica (FGV).

SOTO, Neyde dos Santos

592

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Nacional de Previdência Social.

Naturalidade: Niterói, RJ

Enderêço: R. do Rosário, 157, 2⁹ andar, Centro (part.); R. México, 128, 3⁹ andar, sala 316. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 e 4V Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963.

SOUZA, Alcide Dias de

593

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca da Escola de Química da Universidade Federal do Rio de Janeiro, desde 1960.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 836, apt⁹ 508 (part.); Av. Pasteur, 404, Fundos, Praia Vermelha. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1942.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do MVOP e Encarregada da Biblioteca do Instituto de Puericultura da UFRJ.

Associações a que pertence: ABB.    _

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'"¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Biblioteconomia (DASP), 1942.

SOUZA, Edith Gouvêa de

594

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Preparação Técnica do Serviço de Bibliotecas do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Prudente de Morais, 972, apt⁹ 306 (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Engenharia da UEG; do 1BEU e do Centro de Bibliotecnia do IPES.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário para Bibliotecários Médicos, Rio de Janeiro, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9:l Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Realizou levantamento bibliográfico para a publicação da Bibliografia Brasileira de Livros Infantis. Rio de Janeiro, SNEL, 1968. v. 1. (em colaboração).

SOUZA, Francisca Ribeiro Salgueiro Felisberto de

5ío

Cargo atual: Chefe do Setor de Documentação do Serviço Jurídico da Petróleo Brasileiro S/A, desde 1966.

Naturalidade: Petrópolis, RJ

Enderêço: R. Marquês de São Vicente, 29, apt⁹ 403, Gávea (part.); R. Senador Dantas, 14, 5⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Ofical Administrativo do Setor Editorial da EBAP da FGV, 1955/56; Ajudante Administrativo e Assistente da Chefia do Setor de Inter

câmbio e Documentação do Centro de Pesquisas e Aperfeiçoamento do Petróleo, 1956/61 e Bibliotecária da Consultoria Jurídica da PETROBRÁS, 1961/66.

Trabalhos publicados: Ampliação do âmbito de usuários das Bibliotecas |Tra-balho apresentado no P Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 19661.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Organização e Métodos de Trabalho. Rio de Janeiro, 1955 (representante da EBAP; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964 (representante do SEJUR/PETROBRÁS); l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966 (representante do SEJUR); 2C? Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968 (representante do SEJUR); Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968 (representante do SEJUR); l⁹ Seminário do Serviço Jurídico da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1969 (Assessora da Comissão de Organização e Regimento, de Ternário e representante do Setor de Documentação); Seminário sôbre Informação Científica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA Rio de Janeiro,

1969.

Outros dados: Trabalhos realizados para PETROBRÁS: Sistema de Permuta e Intercâmbio no Âmbito da PETROBRÁS e externo à Emprêsa, 1961; Sistema de Indexação Legislativa, 1965; Sistema de Difusão dos Assuntos Tratados pelo Serviço Jurídico, 1968; Instruções Especiais para apresentação de Tese,

1969.

SOUZA, Gilda de Araújo 596

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Documentação da Divisão de Administração da Secretaria da Educação e Cultura do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Projetada, 59, apt⁹ 1203, Leme (part.); Av. Erasmo Braga, 118, 10⁹ andar, sala 1005. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

SOUZA, Helena de Miranda Rosa e 597

Cargo atual: Bibliotecária do Centro de Pesquisas e Desenvolvimento da Petróleo Brasileiro S.A.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Silveira Martins, 48, apt⁹ 101, Flamengo (part.); R. Buenos Aires, 40, 10⁹ andar, Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional; Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úr-sula e Curso de Letras Neolatinas da Faculdade de Filosofia da PUC.

Cargos exercidos: Bibliotecária auxiliar da Prefeitura Municipal do Distrito Federal: Bibliotecária responsável pela Biblioteca Central e pela Seção de Aquisição de Periódicos da PETROBRÁS.

Trabalhos publicados: Aproveitamento dos relatórios e estudos técnicos | Trabalho apresentado no l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 19661. Aquisição planificada de periódicos na PETROBRÁS. |Trabalho apresentado no 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 19681.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; l⁹ Seminário de Documentação da Petrobrás. Rio de Janeiro, 1966; 2n Seminário de Documentação da Petrobrás. Rio de Janeiro, 1968; 2° Congresso Regional sôbre Documentação e 9:i Reunião da FID/ CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SOUZA, Lisete Amaral de

598

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Filosofia e Ciências Sociais da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Marquês de Olinda, 64, Botafogo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária na BN.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Outros dados: Colaborou na publicação de Bibliografia sôbre Reforma Agrária, 1962; Cursos realizados: Bibliotecas Especializadas e Comunicação em Biblioteconomia (BN).

SOUZA, Magnolia Gercy Guimarães Lopes de

599

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Maranhão

Enderêço: R. Professor Ortiz Monteiro, 104, apt⁹ 203 (part.); R. Moncorvo Filho, 8, 2⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Assistente Social.

Cargos exercidos: Datilografo e Assistente Social.

Associações a que pertence: ASUFRJ.

Outros dados: Curso realizado: Bibliotecas Infantis.

SOUZA, Maria José Rodrigues de

600

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Engenharia Nuclear.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Gen. Espírito Santo Cardoso, 200, apt⁹ 208, Tijuca (part.); Cidade Universitária, Ilha do Fundão. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do IOC e Estagiária no IEA.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 93 Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SOUZA, Wanda Ferreira de

601

Cargo atual: Bibliotecária do escritório da Library of Congress no Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Francisco Medeiros, 146, apt⁹ 201, Higienópolis (part.); R. Melvin Jones, 5, sala 2151, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar na Seção de Livros Raros da BN.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Outros dados: Realizou pesquisa sôbre História do Brasil para o historiador José Honório Rodrigues.

SPINELLI, Vanda Costa

602

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Bahia

Enderêço: Av. Nossa Senhora de Copacabana, 195, aptp 15 (part.); Av. Rio Branco, 219/39, Centro. Rio, GB (prof.).

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Outros dados: Cursos realizados: Relações Públicas e Pesquisa de Opinião Pública; Introdução à Cultura Histórica e Socilógica; Técnica de Pesquisa História; Bibliotecas Especializadas e História Econômica e Social da América Espanhola.

TACQUES, Maria de Nazareth Montojos

603

Cargos atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Alvares Borgerth, 6, aptp 401, Botafogo (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar, 195o/5y e Bibliotecária da PUC, 1956/59.

Trabalhos publicados: Lista Geral de Cabeçalhos de Assuntos. Letra A. Rio de Janeiro, IBBD, 1969 (em colaboração).

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário da Associação das Escolas de Biblioteconomia. Belo Horizonte, 1968 e Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969.

TAMÁRA, Roberto 604

Cargo atual: Documentalista do Centro de Pesquisas Florestais do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Tuchola, Ucrânia (Brasileiro naturalizado).

Enderêço: Estrada da Vista Chinesa, 741, Tijuca. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Filosofia.

Cargos exercidos: Técnico em Biblioteconomia da Biblioteca Pública do Estado do Maranhão; Tradutor do Gabinete do Ministro de Educação e Cultura e ^ Documentador de Pesquisas do Centro de Conservação da Natureza.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26^ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 (intérprete); Congresso Interamericano da Febre Aftosa. Rio de Janeiro, 1969 (intérprete).

Outros dados: Colabora com o IBBD como tradutor de artigos avulsos e colaborou com a Biblioteca do Departamento Nacional do SENAI; do Jockey Club Brasileiro; do Instituto de Óleos; da Rádio Ministério da Educação e Cultura e Biblioteca Nacional.

TAVARES, Regina Helena

605

Cargo atual: Chefe do Serviço de Documentação do Centro Latino Americano de Pesquisas em Ciências Sociais.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Voluntários da Pátria, 101, apt⁹ 504 (part.) ; R. Dona Mariana, 138. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Francês da Faculdade de Filosofia Ciências e Letras do Instituto Santa Úrsula e Curso do Institut National des Techniques de la Documentation do Conservatoire des Arts et Métiers, Paris, França.

Cargos exercidos: Chefe do Serviço de Bibliografia do CBPE.

Trabalhos publicados: Fontes para o estudo da História da Educação no BrasilBahia. Rio de Janeiro, CBPE, 1959 (em colaboração): Problemas de Documentação e Informação em Ciências Sociais na América Latina. Rio de Janeiro, Centro Latino Americano de Pesquisas em Ciências Sociais, 1967 | Trabalho apresentado no Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967|; Levantamento sumário dos principais Serviços de Documentação em Ciências Sociais do Rio de Janeiro,

1968. Instituto Universitário de Pesquisas do Rio de Janeiro, 1969. 66 p. anexos (em colaboração).

Associações a que pertence: Association Internationale des Documentalistes (Paris).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da UNESCO para observação de instituições de documentação pedagógica em Paris e Genebra, 1967; do Govêrno Francês para estudos técnicos de documentação, 1960/61; e para observação da reforma universitária na França, 1969; do Conselho Britânico para visita aos Centros de Estudos Latino Americano na Inglaterra, 1966; l⁹ Simpósio de Documentação e Bibliografia Científica, 1966 e 2» Reunião da Comissão Nacional de Catálogo Coletivo do IBBD, 1956 (Representante do INEP); 26» Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro 1960 e 2⁹ Congres?o Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959 (delegada do CBPE) ; Comité International pour la Documentation des Sciences Sociales. Paris, 1967; Stage International de Documentalistes. Paris, 1961; Reunion des Correspondents du Service Question Reponse Développement. Roma, 1969 (representante do CLAPCS) ; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Redatôra-Chefe de Bibliografia Brasileira de Educação. Rio de Janeiro, CBPE, 1953; Cursos ministrados: Documentação em Ciências Sociais (USP), 1967.

TEIXEIRA, Diana Netto 606

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Brasileiro do Café.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Professor Ortiz Monteiro, 186, apt⁹ 303, Laranjeiras (part.); Av. Rodrigues Alves, 129, térreo. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.    .

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2" Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

TEIXEIRA, Esther

607

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Brasileiro de Estatística da Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Rezende, 99, apt⁹ 1004 (part.); Av. Franklin Roosevelt, 146, sobreloja. Rio, GB (prof.).

Associações a que pertence: ABB.

Outros dados: Curso realizado: Biblioteconomia (DASP).

TEIXEIRA, Maria Teresa Rêgo

608

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Colégio Pedro II, Seção Tijuca. Naturalidade: Maceió, AL

Enderêço: R. Comte. Cordeiro de Faria, 24 (part.); R. São Francisco Xavier, 204. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Assistente Social.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário e Bibliotecária do CBPE. Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteca Infantil; Biblioteca Especializada; Higiene Mental e Relações Humanas.

TEIXEIRA, Myrthes dos Santos

609

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Albernaz do Instituto de Resseguros do Brasil, desde 1955.

Naturalidade: Campos, RJ

Enderêço: Alamêda São Boaventura, 349, Fonsèca. Niterói, RJ (part.); Av. Mal. Câmara, 171, 9⁹ andar, sala 901. Rio, GB (prof.).

TEIXEIRA, Niedja Amaryllis da Rocha

610

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Diretoria de Engenharia da Aeronáutica. Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Filinto de Almeida, 109, apt⁹ 101, Cosme Velho (part.); Av. Mal.

Câmara, 233, sala 405. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Outros dados: Cursos realizados: Relações Públicas (FGV); Administração de Pessoal (FGV).

THEBALDI, Norma Moraes

611

Cargo atual: Bibliotecária do Centro de Pesquisas da Petróleo Brasileiro S/A. Naturalidade: Vitória, ES

Enderêço: R. Cândido Mendes, 139, apt⁹ 802 (part.); Av. Pasteur, 250, fundos. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1967.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26⁵¹ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

THOMAZ, Anna Maria Santos

612

Cargo atual: Bibliotecária do Setor de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Ataulfo de Paiva, 814, apt⁹ 302, Leblon (part.); R. Joaquim Silva, 56, 7⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Psiquiatria, 1961/62; do Departamento de Exploração e Produção, 1962/63 e da Divisão de Documentação Técnica e Patente da PETROBRÁS, 1963/66.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966; 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968.

Outros dados: Curso realizado: Documentação sôbre formação profissional (CINTERFOR/SENAI), 1969.

TITTON, Nadir Regina

613

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Emprêsa Brasileira de Turismo.

Naturalidade: Videira, SC

Enderêço: R. Cruz Lima, 17, apt⁹ 804, Flamengo (part.); Av. Presidente Vargas 435. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica da IBBD, 1969.

Cargos exercidos: Professora e Estagiária na Biblioteca do IBBD.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Reprografia (IBBD) e Microfilme (KODAK), 1969.

TOLEDO, Odette 614

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Documentação da Divisão de Administração da Secretaria de Educação do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. do Catete, 274, apt⁹ 504 (part.); Av. Erasmo Braga, 118, sala 1005. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Cicncias Jurídicas e Sociais da Faculdade de Direito da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Cargos exercidos: Assistente do Secretário Geral de Educação e Cultura; Chefe do Serviço de Expediente da Secretaria Geral de Educação e Cultura e Membro do Conselho de Recursos Administrativos dos Servidores do Estado da Guanabara.

Outros dados: Responsável pelas publicações: Consolidação das Leis Educacionais do Distrito Federal, 1940; Coletânea da Legislação Vigente no DF, 1946/49 (em colaboração); Revista de Educação Pública, 1943/56 (como Secretária); Legislação e Atos Oficiais 1950/59 (como Secretária) e Ementário da Legislação da Sec. de Educação e Cultura, 1935/53 (como Dirigente do Setor de Legislação).

TOOP, Linda

615

Cargo atual: Bibliotecária da Companhia de Navegação Lloyd Brasileiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Estrada da Várzea, 62. Duque de Caxias, RJ (part.); R. do Rosário, 1. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

TORRES, Felicidade da Graça Santos

616

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central do Departamento de Educação do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Potiguara, 464 (part.); R. Edgard Gordilho, 63. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Chefe do Serviço do Pessoal; do Serviço de Aquisição e Assistente do Bibliotecário Geral.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5V Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Responsável pela publicação de Bibliografia dos poetas do Distrito Federal e Bibliografia dos artigos publicados em órgãos oficiais sôbre o Distrito Federal.

VALENZUELA COURRÈGE, Zulma Pucurull de

617

Cargo atual: Técnico em Documentação do Centro de Pesquisas e Desenvolvia mento de Petróleo da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Durazno, Uruguai

Enderêço: R. Timóteo da Costa, 250, apt⁹ 403, Leblon. Rio, GB (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia, 1946 e Pós-graduação em Biblioteconomia pela Universidad de Montevidéo, 1953; Curso de Documentação Científica do IBBD, 1961; Curso de Direito e Ciências Sociais da Universidad de Montevidéo e Curso de Administração e Organização da Escola Brasileira de Administração Pública da Fundação Getúlio Vargas, 1957.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Divisão de Classificação e Tematização da Biblioteca Nacional de Montevidéo, 1947/53; Assistente e Chefe do Centro de Documentação Científica. Técnica e Econômica de Montevidéo, 1953/58; Coordenadora de Serviço de Bibliotecas Municipais, 1948/54 e Assessora Técnica do Departamento de Cultura do Consejo Departamental de Mon-tevidéo, 1954/58; Professora do Curso de Administração para Funcionários Públicos da Universidade de Montevidéo, 1957/58 e de Serviços Técnicos em Bibliotecas Especializadas e Centros de Documentação, 1966.

Trabalhos publicados: Plano de organización de las bibliotecas públicas dei Uruguay | Trabalho apresentado no 2⁹ Congresso de Bibliotecología dei Uruguay. Montevidéo, 19521; Uma experiência de resumos indicativos para técnicos especializados | Trabalho apresentado no 2’> Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959 j; Atribuições dos bibliotecários de unidades industriais. Rio de Janeiro, 1963; Estimulo para os autores em potencial | Trabalho apresentado no l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 19661; Documentação na PETROBRÁS. B. téc. PETROBRÁS; 10 anos, Rio de Janeiro; 129-44, fev. 1964; O trabalho intelectual na indústria. B. téc. PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 10(3/4): 585-96, jul./dez. 1967 |Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Bibliografia e Documentação. São Paulo, 1967|.

Associações a que pertence: Associação Uruguaia de Administração Pública (sócio fundador).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem aos Estados Unidos e ao Canadá, para visita e estágio em bibliotecas e serviço de documentação, 1964 e 1966; Visita e estágio em centros de documentação de instituições de pesquisa, universidades e indústrias na Grã-Bretanha, França, Holanda, Itália, Suiça, Áustria e Alemanha, 1969; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 5" Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966; Seminário Internacional de Administração Pública. Montevidéo, 1955.; 26» Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1961; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro do Comité Latinoamericano de Catalogação da Comissão Assessora sôbre Administração Pública do Conselho Nacional do Govêrno do Uruguai, 1955/58 e da Comissão de Terminologia de Petrólso do Instituto Brasileiro de Petróleo; Responsável pela publicação do Catálogo de las revistas científicas, técnicas y econômicas publicadas en el Uruguay, desde 1950, 1954; e pelo Inventário de las revistas científicas, técnicas y econômicas existentes en las bibliotecas de Montevidéo, 1955.

Outros dados: Curso realizado: Psicologia de Organização Científica (ISOP), 1964.

VALLE, Marília Penteado Procópio

618

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento Nacional de Portos e Vias Navegáveis.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Barão de Jaguaribe, 378, Ipanema (part.); Pç. Mauá, 10. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1942.

Cargos exercidos: Bibliotecária do IBBD e da PUC.

VASCONCELLOS, Irany de Araújo

619

Cargo atual: Chefe do Serviço de Informações e Bibliografia sôbre Estudos de Mão de Obra do Departamento Nacional do Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial.

Naturalidade: Bahia

Enderêço: R. Sá Freire, 83, apt⁹ 801 (part.); Av. Pres. Vargas, 534, 5⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso de Ciências Contábeis e Atuariais e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso de Documentação sôbre Formação Profissional. Montevidéu e Buenos Aires; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário de Informação em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação sôbre Formação profissional (CINTERFOR). Montevidéu, Buenos Aires e Rio de Janeiro; Espanhol (Inst. Brasil-Argentina); Inglês; Francês; Direito Internacional.

VAZ, Loida

620

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Estadual.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. João Pinheiro, 223, casa 6, Piedade (part.); Av. Pres. Vargas, 1261. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Relações Humanas (BN); Restauração do Papel (BE) e Inglês (Sociedade Brasileira de Cultura Inglêsa).

VECCHIO, Alba Abrantes Del

621

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Setor de Bibliografia e Documentação da Confederação Nacional da Indústria, desde 1957.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Aristides Espínola, 43, apt⁹ 402, Leblon (part.); Av. Calógeras, 15, 5⁹ andar, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1937.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Mapoteca do MRE, 1939/43 e da CNI, desde 1949.

Trabalhos publicados: Vitrinismo dinâmico, decoração e técnica. Rio de Janeiro, Ed. Freitas Bastos, 1961. 126 p. ilust.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26^ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 (delegada da CNI); Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Biblioteconomia (BN), 1937; Aprovada em concurso para Técnico de Biblioteconomia (DASP), 1942.

VEESER, Dom Miguel, O.S.B.

Cargo atual: Bibliotecário do Mosteiro de São Bento do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Konstanz, Alemanha

Enderêço: Cx. Postal, 2666. Rio, GB (part. e prof.).

Formação profissional: Doutor em Filosofia e curso de Teologia.

Cargos exercidos: Professor de Filosofia e Arquivista.

Trabalhos publicados: De Specie Sensibili |Tese doutoral filosófica, 1932|.

VIANNA, Julia Godois

623

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Euclides da Cunha do Instituto Nacional do Livro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Senador Vergueiro, 219, apt⁹ 103-B (part.); R. da Imprensa, 16, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Seção de Classificação e Catalogação da Biblioteca do MEC.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969; 2(J Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca do Clube de Engenharia; da Academia Nacional de Medicina; a Mapoteca do AN e a Biblioteca Sir Lynch da Sociedade Brasileira de Cultura Inglêsa compilando a Brasiliana, catálogo de Coleção Sir Lynch, 1959 (em colaboração).

VIANNA, Regina Beatriz Valle Barreto

621

Cargo atual: Bibliotecária Sub-Chefe da Faculdade de Direito da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Getúlio das Neves, 33, apt⁹ 501 (part.); R. Moncorvo Filho, 8, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB; CRB-7; ASCB e ASUFRJ.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Simpósio do Ensino da Biblioteconomia e Documentação, 1965.

Outros dados:    Cursos    realizados:    Bibliotecas    Infantis    e    Relações Humanas

(BN).

VICTORINO, Luiza Feio

625

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Compra da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Professor Quintino do Vale, 22, apt⁹ 101, Estácio (part.); Av. Rio Branco, 219/39, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar; Diretor Substituto da Divisão de Aquisição da BN.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteconomia (DASP); Mapoteca; Bibliografia de Etnografia e Folclore; Introdução à Cultura Filosófica e Artística; Psicologia das Relações Humanas e Relações Humanas (BN).

Cargo atual-. Bibliotecária do Museu Nacional de Belas Artes, desde 1967.

Naturalidade: Recife, PE

VIDO, Maria

Endereço: R. Artur Bernandes, 21, apt⁹ 504, Catete (part.); Av Rio Branco, 199, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1951.

Cargos exercidos: Auxiliar de Bibliotecário do DASP, 1951/56; Estagiária da Biblioteca Nacional de Paris; da Biblioteca da Sorbonne (França); da Biblioteca Apostólica do Vaticano (Itália); do Centro de Documentaçbo Científica e da Biblioteca Nacional de Lisboa (Portugal).

Trabalhos publicados: O Centro de Documentação Científica de Lisboa. R. Serv. publ. Rio de Janeiro, 80 (2): 210-1, agô. 1958; O Instituto de Cultura Hispânica de Madrid. R. Serv. públ. Rio de Janeiro, 80 (3): 316-9, set. 1958; A Biblioteca Moderna e a Documentação. R. Serv. públ. Rio de Janeiro, 83(1): 43-6, abr. 1959; A Biblioteca Apostólica Vaticana. A Biblioteca. Rio de Janeiro, 9:3-6, abr./jun. 1958; Instalação de Bibliotecas nos Hospitais. A Biblioteca. Rio de Janeiro, 11:11-3, jan./mar. 1959 e vários ensaios publicados no Jornal do Comércio, 1961/67.

Associações a que pertence: ABB; Sindicato dos Jornalistas Liberais do Rio; CRB-7; Associação das Antigas Alunas do Colégio Sion.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Instituto de Cultura Hispânica de Madri, 1956/57; para estágio nas principais bibliotecas locais.

Outros dados: Organizou a biblioteca da ABL, 1958/61 e do Museu Nacional de Belas Artes, 1967; Recebeu por sete vêzes o prêmio Alcântara Machado da ABL (ensaios literários); Cursos realizados: Heráldica (UB); Literatura (ABL); Jornalismo (UNSP).

VIEIRA, Regina Alves

627

Cargo atual: Documentalista-Chefe da Seção dos Ministérios; Chefe Substituta do Serviço de Documentação Escrita do Arquivo Nacional; e Professora de Técnica de Arquivo em várias instituições públicas e particulares.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço: R. Santo Amaro, 86, Catete (part.); Pç. da República, 26. Rio, GB (prof.).

Cargos exercidos: Escriturário, Chefe Substituta do Serviço de Recebimento e Expedição do Serviço de Comunicações do MJ; Estagiária nos Archives Nationales do Ministère des Travaux Publics e Archives Departamentales du Calvados, França.

Trabalhos publicados:    Repertório das Sesmarias da Bahia.    Rio de Janeiro,

Arquivo Nacional,    Serviço de Documentação Escrita, 1968.    68 p.    (em cola

boração) ; e Relação de Algumas Cartas das Sesmarias Concedidas em Território da Capitania do Rio de Janeiro. Rio de Janeiro, Arquivo Nacional. Serviço de Documentação Escrita, 1968. 74 p. (em colaboração).

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Coopération Technique. Stage Technique International d’Archives para Estágio nos arquivos da França; l⁹ Colóquio de Estudos Fluminenses, Petrópolis.

Outros dados: Ministrou cursos no: AN; DASP; CETREMFA; ESPEA; MJ; RFFSA; ICOMI; e FGV; Cursos realizados: Documentação (DASP); Técni-de Arquivo e Documentação (DASP); Aperfeiçoamento de Pessoal de Arquivo; Conservação e    Restauração de Bibliotecas e Arquivos    (INL);    Aprovada

em concurso para    Documentalista (DASP).

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Nacional de Tecnologia.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

VIGNE, Lígia Maria Fontoura

Enderêço: R. Prudente de Morais, 814, apt⁹ 804, Ipanema (part.); Av. Venezuela, 82. Rio, GB (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Refinária de Petróleo de Manguinhos e da Biblioteca Central da PUC.

Associações a que pertence: CRB-7.

VILELA, Nice Santos Correia

629

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Waldemar Lopes do Instituto Brasileiro de Estatística da Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Pacheco Leão, 320, apt⁹ 806 (part.); Av. Franklin Roosevelt, 146, sobreloja, Centro. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Diretoria da Eletrônica e do Instituto de Pesquisas da Marinha e do Centro de Informações T cnicas da Fundação Delmiro Gouveia.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26a Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informação. Río de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9:i Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

VIOLA, Maria Regina Gomes

630

Cargo atual: Bibliotecária do Ministério do Planejamento e Coordenação Geral.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Teodoro da Silva, 979, apt⁹ 301, Grajau (part.); Av. Pres. Antônio Carlos, 375, 6⁹ andar, sala 637. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca do Catálogo Coletivo do IBBD e Estagiária da Faculdade de Direito da UEG.

Associações a que pertence: ABB.

Outros dados: Cursos realizados: Relações Públicas e Humanas em Bibliotecas (BN); e Bibliografia da Alta Idade Média e Ibérica (BN).

VIVACQUA, Maria da Penha

631

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Informações e Intercâmbio do Serviço de Informações Técnico-Científicas do Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação.

Naturalidade: Vitória, ES

Enderêço: R. Anita Garibaldi, 30, apt⁹ 1004, Copacabana (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1959 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1960.

Cargos exercidos: Colaboradora, 1959 e Bibliotecária do SIC, 1962; do SITC, 1964/65; Chefe-Substituta do Serviço de Pesquisas Bibliográficas e Traduções do IBBD, 1966; Estagiária no Instituto Nacional de Racionalización dei Trabajo dei Consejo Superior de Investigaciones Científicas, 1964.

Associações a que pertence: ABB.

BIBLIOTECA DO I. B. B. D.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Dirección General de Relaciones Culturales dei Ministério de Asuntos Exteriores de Espana, para curso de especialização. 1963/64 e do Instituto de Cultura Hispânica, 1964; 26^ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁵¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Comissão de Mecanização do IBBD, 1966/67; Cursos realizados: Documentación dos cursos para la Formación Técnica de Do-cumentalistas, Archiveros Bibliotecários y Archeologos (Biblioteca Nacional de Madrid), 1963; Introduccion al Sistema IBM de fichas perfuradas (IBM/ Madrid), 1964; Lo Espanol em la Creación Artística, 1964.

WALTZ, Otto

632

Cargo atual: Assistente Técnico da Confederação Nacional da Indústria.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Onze, 122, apt⁹ 102 (part.); Av. Calógeras, 15, 5⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Chefe da Confederação Nacional da Indústria, 1949/53.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso de Bibliotecas do Distrito Federal. 1953.

Outros dados: Organizou a Biblioteca do Centro Industrial do Rio de Janeiro; da Federação das Indústrias do Estado da Guanabara e do Serviço de Informação da COHISI da CNI.

WANDERLEY, Elizabeth Villaça

633

Cargo atual: Bibliotecária da Letra S/A.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Anita Garibaldi, 38, apt⁹ 301 (part.); R. Assembléia 40 B, Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara, 1969.

Cargos exercidos: Estagiária da Seção de Aquisição e Preparação da Biblioteca Regional de Copacabana, 1968/69 e da Biblioteca do IBBD, 1969/70.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional de Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Relações Públicas e Humanas (BN), 1967; Organização de Bibliotecas Universitárias (BN). 1969; Diretrizes e Bases da Administração Científica (Biblioteca Regional de Copacabana), 1968.

WEHMEIER, Ulrike Gertrud Gefa

634

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Biblioteca e Divulgação do Instituto Nacional de Pesos e Medidas.

Naturalidade: Niterói, RJ

Endereço: R. Professor Edmundo March, 13, apt⁹ 504, Boa Viagem. Niterói, RJ (part.); Pç. Mauá, 7, sala 904. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar e Bibliotecária da BN.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 26⁹ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

WIEDEMANN, Maria Amorim

635

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Nacional.

Naturalidade: Recife, PE

Endereço: R. Décio Vilares, 301, apt⁹ 303, Copacabana (part.); Av. Rio Branco, 219/39. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e APB.

WOLFF, Liana de Luna Freire

636

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Brasil-Estados Unidos.

Naturalidade: Urussanga, SC

Endereço: R. das Laranjeiras, 350, apt⁹ 201 (part.); Av. Nossa Senhora de Copacabana, 690, 3⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, Barry College, Miami, Fia. e Florida State University Tallahasse, Fia.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca e Professora de Inglês.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa pela IIE, USA, para o Barry College e Florida State University, 1961/62; Seminário para Bibliotecários de Centros Bi-Nacionais, USIS, 1959, 1961 e 1964.

XIMENES, Maria Esther

637

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Serviço Público do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Fortaleza, CE

Endereço: R. Mal. Jofre, 55, apt⁹ 202, Grajaú (part.); Av. Carlos Peixoto, 54. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Bibliotecária amparada pela Lei 4.084/1962.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteconomia do IASEG, 1952; Bibliotecária-Auxiliar do ASC-SAD.

Associações a que pertence: CRB-7 e ASEG.

Outros dados: Curso realizado: Treinamento para funcionários lotados em Biblioteca, 1962.

YANITCHKIS, Miriam

638

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Divisão de Documentação Técnica e Patentes do Centro de Pesquisas e Desenvolvimento da Petróleo Brasileiro S/A; e Professôra-Assistente de Catalogação Especializada na Escola de Biblioteconomia e Documentação da Federação das Escolas Federais Isoladas do Estado da Guanabara.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Gen. Severiano, 40, apt⁹ 713 (part.); R. Buenos Aires, 40, ll⁹ andar. Rio, GB (pro.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca da Reitoria da UFRJ; Bibliotecária do Instituto de Criminologia da UEG; da Divisão de Documentação Técnica e Patentes do ENPES da PETROBRÁS.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação. Rio de Janeiro, 1969; l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966; 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968; 2° Congresso Regional sôbre Documentação e 9:i Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

ZAHER, Célia Ribeiro

639

Cargo atual: Presidente do IBBD; Presidente da FID/CLA; Professora de Organização e Técnica de Documentação da Escola de Biblioteconomia e Documentação da FEFIEG; de Documentação no Curso de Biblioteconomia da UFF e de Métodos de Controle e Análise da Informação no Curso de Documentação Científica do IBBD.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB.

Enderêço: R. Timóteo da Costa, 250, apt⁹ 204, Leblon (part.); Av. Gen. Justo, 171, 4⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: School of Library Service, Columbia University, N.Y, USA, revalidado no Curso Superior de Biblioteconomia da BN; Curso de Ciências Jurídicas e Doutorado em Direito do Trabalho pela Faculdade de Direito da UFRJ.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Registro da Biblioteca Central da UB, da Seção de Pesquisas Bibliográficas e Traduções do SITC do IBBD; Diretora do CENIM da UB; do SB do IBBD; Estagiária na LC; na Columbus Memorial Library da Hispanic Foundation, Washington, 1953; na União Pan Americana, 1954; no CNRS, Paris, 1957; no NIDOC, Cairo, 1964 e no JICST, Tóquio,

1967.

Trabalhos publicados: Guia para pesquisas bibliográficas, Ciências e em Tecnologia. Rio de Janeiro, IBBD, 1961 (em colaboração); Diversidade de línguas, obstáculo à informação científica. | Trabalho apresentado no 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 19611; Guia de literatura médica biológica. Rio de Janeiro, IBBD, 1962 (em colaboração); O equipamento Filmorex no Centro Nacional de Informação em Microbio-logia; | Trabalho apresentado no Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962]; Bibliografias brasileiras de tecnologia |Trabalho apresentado no Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964|; Introdução à documentação. Rio de Janeiro, IBBD, 1968; Problemas de automação da Bibliografia Brasileira de Física. An. Acad. Bras. Ci. Rio de Janeiro, 40 (4): 576-7, out./dez. 1968 (em colaboração); Automação da informação em Física no Brasil. | Trabalho apresentado no l⁹ Congresso Lati-noamericano de Física, Oaxtepec, México, 1968| (em colaboração); Automa-

ção de informação na América Latina. In: REUNION INTERAMERICANA DE BIBLIOTECÁRIOS Y DOCUMENTALISTAS AGRÍCOLAS, 2. Bogotá,

1969. Actas y trabajos presentados... Bogotá, AIBDA, 1969. p. VI-I - I-VI 1-7 (em colaboração); O IBBD e a Automação de seus serviços. |Trabalho apresentado no Seminário sôbre Automação na Documentação. Brasília, 1969| (em colaboração); Automação do Catálogo Coletivo Nacional de Periódicos. In: SEMINÁRIO SÔBRE INFORMÁTICA. Rio de Janeiro, 1968. Informática. Rio de Janeiro, IBBD, 1969. p. 77-87; Disseminação seletiva de informação (sistemas automáticos). |Trabalho apresentado no Curso de Documentación sôbre Formación Profissional. Rio de Janeiro, 19691; Processo eletrônico na impressão do Catálogo Coletivo de Publicações Periódicas em Ciência e Tecnologia. In: CONGRESSO REGIONAL SÔBRE DOCUMENTAÇÃO. 2. & REUNIÃO Da FID/CLA, 9., Rio de Janeiro, 1963. Anais... Rio de Janeiro, IBBD, 1970. p. 224-36 (em colaboração); Sistema KWIC versus descritores. In:    CONGRESSO REGIONAL SÔBRE DOCUMENTAÇÃO, 2.

& REUNIÃO DA FID/CLA, 9., Rio de Janeiro, 1969. Anais ... Rio de Janeiro, IBBD, 1970. p. 195-206 (em colaboração); Telecomunicação e a informação científica no Brasil. In: CONGRESSO REGIONAL SÔBRE DOCUMENTAÇÃO, 2. & REUNIÃO DA FID/CLA, 9. Rio de Janeiro, 1969. Anais ... Rio de Janeiro, IBBD, 1970. p. 284-9 (em colaboração); Aplicação de processos automáticos no cadastramento dos físicos brasileiros. Ci. e Cult. São Paulo, 21 (2): 580-1. |Resumo de comunicação à 2P Reunião Anual da SBPC. Pôrto Alegre, 1969; Automation of the information in physics in Brazil. | Trabalho apresentado no Symposium on the Handling of the Nuclear Information. Viena. 1970] (em colaboração); O IBBD e a automação da informação científica. |Trabalho apresentado na 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 19701; KWIC na literatura de ciências agrícolas. | Trabalho apresentado no Simpósio sôbre Informação Científica da XXII Reunião da SBPC. Salvador, 19701. Information problems in Latin America. Conferência de abertura do 35⁹ Congresso Internacional de Documentação da FID. Buenos Aires, 1970. Estúdio dei perfil dei usuário para una futura aplicación de SDI en una comunidad determinada. [Trabalho apresentado no 3Õ⁹ Congresso Internacional de Documentação da FID. Buenos Aires, 1970[ (em colaboração).

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da UNESCO para a School of Library Service da Columbia University, USA; do Govêrno Francês para treinamento do Sistema Filmorex no CNRS; do Govêrno Alemão para visita a bibliotecas e centros de documentação da Alemanha e estudo da língua alemã no Goethe Institut; da CAPES para auxílio ao programa de estudos no campo da documentação (Dinamarca, Holanda, Alemanha, Polônia, Tchecoslováquia); Estágio na LC; na Columbus Memorial Library da Hispanic Foundation, Washington, 1953; na União Pan Americana, Washington, 1954; Visitas às bibliotecas dos Estados New York e New Jersey como parte do programa de estudos da Columbia University, N.Y., 1954; 8? Reunião Anual da SBPC. Ouro Prêto, 1956 (representante do IBBD), Estágio nos diversos setores do Centre de Documentation do CNRS. Paris, 1957; 3o Colóquio Internacional de Estudos Luso-Brasileiros. Lisboa, 1957 (assistente do Presidente do IBBD); 23? Conferência Geral da FID. Paris, 1957 (representante do IBBD); Viagem oficial de visitas aos centros de documentação e bibliotecas nacionais da Espanha, França, Portugal e Itália, 1957; 10? Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958 (representante do IBBD); Estágio no setor de Pesquisas Bibliográficas do CNRS a fim de estudar a utilização da técnica Filmorex na pesquisa bibliográfica, 1959; Conferência

Automatic Documentation in Action. Franckfurt, Gmelin-Institut, 1959 (representante do IBBD); Conférence Internationale sur le Traintement Numérique de l’Information. Paris, 195i9 (representante do IBBD) ; 25? Conferência Geral da FID. Varsóvia, 1959 (representante do IBBD) ; 26» Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 (Chefe do Setor Social); 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961 (representante do IBBD); Estágio no NIDOC. Cairo, Egito, 1964; 33? Conferência Geral da FID. Tóquio, Japão, 1967 (representante do IBBD) ; Estágio no JICST, 1967 Visita aos serviços de documentação das universidades e indústrias japonêsas das cidades de Tóquio, Osaka, Kobe e Tokai, 1967.

Outros daáos: Membro da Comissão de Documentação da ABNT, 1967-69 (representante do IBBD) e Conselheira da FID, 1971-74.

ZOÉGA, Eunice Cabral

640

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Aquisição e Intercâmbio do Departamento de Documentação e Divulgação Geográfica e Cartográfica, da Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Ld. Ary Barroso, 16, apt⁹ 301, Leme (part.); Av. Beira Mar, 436. Rio, GB (prof..

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Encarregada do Setor Hemeroteca do CNG.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1» Conferência Nacional de Geografia e Cartografia. Rio de Janeiro, 1968.

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteconomia (DASP) ; Iconografia; Comunicações entre Bibliotecas e Audio visual, e Relações Humanas (BN).

MARANHÃO

ALMEIDA, Aurora da Graça

641

Cargo atual: Documentarista da Escola de Engenharia do Maranhão.

Naturalidade: Rosário, MA

Enderêço: R. Paulo Frontin, 237, Cx. Postal 442 (part.); Cx. Postal, 513. São Luis, MA (prof.).

Formação profissional: Curso de História e Geografia da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Fundação Universidade do Maranhão, 1964 e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1965.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2’ Congresso Regional de Documentação e 9^ Reunião da FID/CLÁ. Rio de Janeiro, 1969.

CHELALA, Ruthe Condurú

642

Cargo atual: Professora do Curso de Biblioteconomia da Fundação Universidade do Maranhão.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: Pç. Catulo da Paixão Cearense, Ed. Emílio Auoub, apt⁹ 8. São Luis, MA (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1965.

Cargos exercidos: Professôra do Curso de Biblioteconomia; Diretora da Biblioteca Central da UFPa e Presidente da ASPABI e CRB-2, 1966/69.

Trabalhos publicados: A Documentação normalizada. Belém, Universidade Federal do Pará, 1969. 43 p. (Documentos Didáticos 3).

Associações a que pertence: ASPABI e CRB-2.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa UFPa, para o Curso do IBBD, 1965; 1° Simpósio de Ensino de Biblioteconomia. Rio de Janeiro, 1965; 5° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Fundadora da ASPABI.

FERREIRA, Lusimar Silva

643

Cargo atual: Documentarista da Biblioteca Central Universidade Maranhão e Professôra da Escola de Administração Pública do Maranhão.

Naturalidade: São Luis, MA

Enderêço: R. Nina Rodrigues, 457 (part.); R. José Bonifácio, 616 e Pç. Antônio Lôbo, 33. São Luis, MA (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Neolatinas da Universidade do Maranhão; Curso de Documentação Científica do IBBD, 1965 e Curso de Mestrado em Administração-PRONAPA/EBAP/FGV, 1967.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Auxiliar.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do IBBD para o Curso de Documentação Científica, 1965; da CAPES para estágio no IBBD, 1966; da FGV, para o Curso de Aperfeiçoamento Professores Administração, 1967; Congresso Nacional de Administração. Rio de Janeiro, 1967 e 2⁹ Congresso Regional de Documentação e 9’ Reunião da FID/CLÁ. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Participação na Comissão Organizadora da Escola de Biblioteconomia do Maranhão. Cursos ministrados: Treinamento para funcionários da Biblioteca; Orientação Bibliográfica para professores e alunos.

FERREIRA, Maria Celeste da Silva

644

Cargo atual: Documentarista da Biblioteca Central da Universidade do Maranhão e Professora do Colégio Universitário da Faculdade de Filosofia.

Naturalidade: São Luis, MA

Endereço: R. Nina Rodrigues, 457 (part.); Pç. Gonçalves Dias, 351 e R. José Bonifácio, 616. São Luis, MA (prof.).

Formação profissional: Curso de Filosofia da Universidade do Maranhão e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1969.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do IBBD para o Curso de Documentação Científica, 1969; 2C> Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁵¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

LIMA, Consuelo Lisboa Ferreira

645

Cargo atual: Documentarista da Faculdade de Odontologia do Maranhão.

Naturalidade: São Luis, MA

Endereço: R. Oswaldo Cruz, 754. São Luis, MA (part.).

Formação profissional: Curso de Letras Anglo-Germânicas e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do IBBD para o Curso de Documentação Científica, 1964.

MATO GROSSO

MATO GROSSO

ALENCASTRO, Benedito Epifanio

646

Cargo atual: Bibliotecário da Faculdade de Direito de Mato Grosso.

Naturalidade: Cuiabá, MT

Endereço: R. Goiabeira, 172-A. Cuiabá, MT (part.).

Formação profissional: Bibliotecário amparado pelo Decreto n⁹ 63.155/68.

Cargos exercidos: Soldado, Cabo e 3⁹ Sargento no 16⁹ BC; Escriturário e Caixa no Banco da Lavoura de MG. S/A.; Secretário e Auxiliar de Contabilidade na Faculdade de Direito de Mato Grosso.

LIMA, Hilda de Oliveira

647

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço Social do Comércio; do Instituto de Ciências Biológicas e Professora de Biblioteconomia e Geografia Humana no Curso de Secretariado do Colégio Osvaldo Cruz.

Naturalidade: Campo Grande, MT

Enderêço: Av. Afonso Pena, 702 (part.); R. Y Juca Pirama, Campo Grande, MT (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de Geografia.

Cargos exercidos: Professora de Geografia nos Colégios Nossa Senhora Auxiliadora e Colégio Osvaldo Cruz e Bibliotecária da Biblioteca Municipal de Campo Grande.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Encontros de Bibliotecários promovidos pelo SESC. Rio de Janeiro, 1963, 1964 e 1967.

I itt

MINAS GERAIS

ANDRADE, Maria Alice Schmidt de

648

BIBLIOTECA DO I. B. B. D.

Cargo atual: Bibliotecária do Colégio Estadual, Ginásio Anexo da Gameleira.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Viamão, 370, Barroca (part.); R. Embaúbas, 80, Gameleira. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária da UCMG; do ISER de Ibirité, MG e do Instituto de Educação de Minas Gerais.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961.

ARAÚJO, Vânia dos Santos Fontenelle de

649

Cargo atual: Bibliotecária do Banco de Desenvolvimento de Minas Gerais, desde 1968.

Naturalidade: Parnaiba, PI

Enderêço: R. Sergipe, 96 (part.); Av. Carandaí, 1115, 15⁹ andar. Cx. Postal, 1026. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais, 1966.

Cargos exercidos: Estagiária no Departamento de Pesquisa Bibliográfica do Instituto de Eletrotécnica da Escola de Engenharia da UFMG, 1965/66; Ofi-cial-Administrativo lotado na Biblioteca do Banco de Desenvolvimento, 1967/68.

Associações a que pertence: ABMG.

ASSUNÇÃO, Jandira Batista de

650

Cargo atual: Professôra Assistente da Escola de Biblioteconomia e Bibliotecária do Instituto de Ciências Biológicas da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Bom Despacho, MG

Enderêço: Av. Augusto de Lima, 527, apt⁹ 703 (part.); Cx. Postal 253. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Centro Brasileiro de Cultura Italiana e da Faculdade de Filosofia da UFMG.

Trabalhos publicados: Classificação e catalogação de dispositivos científicos no Instituto de Biologia Geral da Faculdade de Filosofia da UFMG. Ci. e Cult., São Paulo 17(2):305-6, 1965 (em colaboração).

Associações a que pertence: ABMG e CRB-6.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro. 1969.

BAItROS, Anésia Lamêgo de

651

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Odontologia da Universidade Federal de Minas Gerais e Secretária do Grupo de Bibliotecários Bio-médicos de Minas Gerais.

Naturalidade: Sabará, MG

Enderêço: R. Visconde de Taunay, 138, apt⁹ 201 (part.); R. Conde de Linhares, 141. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Pública Estadual e Bibliotecária-Chefe substituta da Faculdade de Odontologia.

Associações a que pertence: ABMG e Grupo Bio-Médico de Minas Gerais (Secretária).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.    __    _

Outros dados: Cursos realizados: Atualização em Documentação^ 1963; Documentação Científica, 1965; Documentação e Pesquisa Bibliográfica, 1968.

BARTOLOZZI, Oralda Filgueiras

652

Cargo atual: Bibliotecária encarregada do Serviço de Bibliotecas Sucursais e Ambulantes do Serviço Social da Indústria em Belo Horizonte.

Naturalidade: Crucilância, MG

Endereço: R. Pernambuco, 785, Funcionários (part.); Av. Augusto de Lima, 1885, Barro Prêto. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Bibliotecas e Bibliotecária encarregada do Serviço de Referência e Empréstimos da Biblioteca Central do SESI.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2r> Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

BASTOS, Maria Madalena

653

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Departamento de Estudos Rurais da Secretaria de Agricultura de Minas Gerais, desde 1965.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Ametista, 26, Prado (part); Pç. Rio Branco, s/n. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profssional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais, 1963 e Master of Library Science, Graduate School of Library and Information Science of the University of Pjttsburgh 1968.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Grupo Escolar Francisco Sales, 1962/65; da Biblioteca Central do SESI, 1964/66 e Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Central da Universidade Federal de Viçosa, MG.

Trabalhos publicados: Catálogo de periódicos da Biblioteca Central. Viçosa, UREMG, 1967, 169 p.; Pesquisa Bibliográfica. Viçosa, UREMG, 1967. 66 p.

Associações a que pertence: ABMG; AIBDA e CBBA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Comissão Fullbright para os Estados Unidos, 1967/68; Seminário para Bibliotecários Agrícolas. Cruz das Almas, BA, 1967; 5‘> Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Mesa Redonda para Chefes de Bibliotecas Agrícolas. Piracicaba, SP, 1969.

BELISÁRIO, Hugo

654

Cargo atual: Supervisor do Centro de Documentação das Centrais Elétricas de Minas Gerais.

Naturalidade: Itabira, MG

Enderêço: R. Pirapetinga, 240, apt⁹ 301. Belo Horizonte, MG (part.).

Cargos exercidos: Projetista; Auxiliar de Administração e Assistente de Administração.

Trabalhos publicados: A classificação de Documentação na CEMIG. |Trabalho apresentado no Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968|.

Associações a que pertence: ABTA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2o Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: TWI (CEMIG); Relações Públicas (UNA), 1966; Superior de Administração de Emprèsas (UNA); Intensivo de Biblioteconomia (UFMG); Federalismo (UFMG), 1968; Microfilmagem (Management Center do Brasil. São Paulo), 1969; Didática e Comunicação (PUC), 1969; Realizou estudos e pesquisas para elaboração de trabalhos no campo de Documentação para a CEMIG.

BICALHO, Lia Inês Xavier 655

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Esmeralda, MG

Enderêço: R. Padre Marinho, 98 (part.); R. Carangola, 288. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas; da Faculdade de Direito da UFMG e da Faculdade de Direito da Universidade Católica.

Associações a que pertence: ABMG.

BOMFIM, Ione Moura

656

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço da Indústria em Minas Gerais.

Naturalidade: Dores do Indaiá, MG

Enderêço: Av. Augusto de Lima, 1885, Barro Prêto (part.); Pç. da Liberdade. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais e Curso de Educação Física da Universidade Católica de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Encarregada dos serviços de Bibliotecas Ambulantes e Sucursais da Capital-SESI e Funcionária da Biblioteca de Minas Gerais.

Associações a que pertence: ABMG e CRB-6.

BORGES, Jucy

657

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Araxá, MG

Enderêço: R. Tomás Gonzaga, 568 (part.); R. Carangola, 288, Santo Antônio. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Direito da UCMG.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; Reunião Interamericana de Bibliotecários y Documentaristas Agrícolas. Bogotá, Colômbia, 1968; 2Í> Congresso Regional sôbre Documentação e 9;l Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

BORGES, Stella Maris

65S

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola de Veterinária da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Araxá, MG

Enderêço: R. Tomás Gonzaga, 568 (part.); Cx. Postal, 567. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária do SESI; Chefe da Extensão do Serviço de Bibliotecas do SESC.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; Seminário para Bibliotecários Agrícolas. Cruz das Almas, BA, 1967; Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967; 2^ Reunion Interamericana de Bibliotecários y Documentaristas Agrícolas. Bogotá, Colômbia, 1968; 2? Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Técnica e Educação de Adultos (SESC), 1965.

BOTELHO, Anna Helena Goulart de Andrade

659

Cargo atual: Professôra Assistente de Catalogação da Escola de Bibliotecinomia da Universidade Feseral de Minas Gerais e Bibliotecária da Seção de Pesquisas Bibliográficas do Instituto de Eletrotécnica da Escola de Engenharia, desde, 1964.

Naturalidade: Belo Horizoate, MG

Enderêço: R. Martim Carvalho, 681 (part.); Av. Santos Dumont, 174. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais., 1962.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do Instituto de Eletrotécnica da Escola de Engenharia da Universidade Federal de Minas Gerais, 1961/64.

Trabalhos publicados: Bibliografia de eletrotécnica e eletrônica. Belo Horizonte. Departamento de Engenharia Elétrica da UFMG, 1967. 63 p. mimeog.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4I? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963. Seminário sôbre Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janero, 1967.

BRANDÃO, Maria do Carmo Andrade

660

Cargo atual: Bibliotecária do Banco de Desenvolvimento de Minas Gerais, desde 1967.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Chicago, 147, aptç 104 (part.); Av. Carandaí, 1115, 15⁹ andar, Cx. Postal, 1026. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar e Bibliotecária do Instituto de Biologia da Faculdade de Filosofia da UFMG, 1964/66; Oficial Administrativo do Banco de Desenvolvimento de Minas Gerais, 1965/67.

Associações a que pertence: ABMG.

Outros dados: Cursos realizados: Atualização em Biblioteconomia, 1964 e Indexação e Resumo (UFMG), 1969.

BUCCINI, Ana Maria

661

Cargo atual: Encarregada do Serviço    de    Processamento    Técnico    da Biblioteca

Central da Universidade Católica    de    Minas Gerais    e    da Biblioteca Rita

Adelaide do Palácio do Govêrno.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Francisco Soucasseaux, 22 (part.); Av. Brasil, 2023, 3⁹ andar e Pç. da Liberdade, Palácio da Liberdade. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Funcionária do Serviço de Processamento Técnico da Biblioteca Pública Estadual de Minas Gerais; Professora do    Curso    Intensivo de

Pesquisa Bibliográfica da UCMG.

Associações a que pertence: ABMG e CRB-6.

Bôlsas, viagens congressos etc.: 5Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Associação Comercial de Minas Gerais.

BUFFALO, Ana Maria

662

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal de Minas Gerais e Diretora-secretária da PLANOBI - Planejamento e Organização de Bibliotecas Ltda.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG.

Enderêço: R. Rio Grande do Norte, 1022 (part.); Pç. Afonso Arinos, 176. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Associação a que pertence: ABMG.

CANALS, Rafisa

663

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública Estadual Prof. Luis de Bessa; Professora de Bibliografia Geral e Referência Especializada da Fundação Universidade do Oeste de Minas e Tesoureira da Associação de Bibliotecários de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Dante, 22, São Lucas (part.); Pç. da Liberdade. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Associações a que pertence: ABMG (Tesoureira).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2" Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados:    Curso realizado:    Documentação e Pesquisa Bibliográfica

(UCMG).

CARVALHO, Maria Martha 664

Cargo atual: Diretora e Professora de Catalogação da Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Mesquita. MG

Enderêço: Av. do Contorno, 9891 (part.); Cx. Postal 1906. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola de Arquitetura; Diretora da Divisão de Bibliotecas da UFMG; Presidente da Associação Brasileira de Escola de Biblioteconomia e Documentação, 1967/69; Membro da Comissão Especial de Biblioteconomia do MEC e Membro da Comissão Brasileira de Catalogação.

Associações a que pertence: ABMG e CRB-6 (membro nato).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para estágio em diversas Escolas de Biblioteconomia dos Estados Unidos, 1967 e da UNESCO para Curso para Professores de Biblioteconomia. Copenhagen, 1968; 3° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 33⁵¹ Reunião da IFLA. Toronto, 1967; 26? Conferência geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 3* Mesa Redonda de Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1969; 2V Congresso Regional sôbre Documentação e 9:i Reunião da FID/CLA. Rio d3 Janeiro, 1969. 35° Congresso Internacional da FID. Buenos Aires, 1970.

CARVALHO, Nara Maldonado de

665

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Mendes Pimentel da Faculdade de Direito da Universidade Federal de Minas Gerais e Diretora-Presidente da PLANOBI-Planejamento e Organização de Bibliotecas Ltda.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Rio de Janeiro, 1010, apt⁹ 903 (part.); Pç. Afonso Arinos, 176. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais, 1951.

Cargos exercidos: Secretária da Escola de Biblioteconomia da UFMG, 1964/69 da Associação dos Bibliotecários de Minas Gerais, 1965/69.

Associação a que pertence: ABMG; SBPC e FID.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969 e 35⁹ Congresso Internacional da FID. Buenos Aires, 1970.

CUNHA, Regina Maria Mariné da

666

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Pesquisas Radiotivas da Universidade Federal de Minas Gerais, desde 1967.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Endereço-. R. Marquês de Maricá, 72 (part.); Cx. Postal, 1941. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais e Curso de Inglês psla Sociedade Brasileira de Cultura In-glêsa de Belo Horizonte.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Biblioteca Pública de Minas Gerais, 1964/67.

Associações a que pertence: CRB-6 e ABMG.

ESPIRITO SANTO, Alexandre do

667

Cargo atual: Bibliotecário Geral da Universidade Federal de Viçosa.

Naturalidade: Cuiabá, MT

Enderêço: Vila Gianetti, 36. Viçosa, MG (part.).

Formação profissional: Master of Science in Library Science, Catholic University of America Washington, DC.

Trabalhos publicados: Como Fazer um índice. Viçosa, UREMG Imprensa Universitária, 1968. 16 p.; Fatos sôbre o Artigo Cientifico. Viçosa, UREMG, Imprensa Universitária, 1969. 59 p.; Glossário de Administração Bibliotecária. Viçosa, UREMG, 1968. 42 p. datilog.; Glossary of Terms Related to Automatic Data Processing used in Becker and Hayes Information Storage and Retrieval. Washington, DC, Catholic University of America, 1967. 40 p.; Guia e Obra de Consulta em Agricultura. Washington, DC, Catholic University of America, 1967, 169 p. |Tese de MA|; Manual de uso de Biblioteca. Viçosa, UREMG, Imprensa Universitária, 1968. 16 p.; Roteiro para o Curso de Administração Escolar. Viçosa, UREMG, Imprensa Universitária, 1968. 21 p.; Syllabus para o estudo do Curso Informal Geral e Redação Técnica. Viçosa, UREMG, Imprensa Universitária, 1969. 37 p.; Uso de Biblioteca e Redação Científica. Viçosa, UREMG, Imprensa Universitária, 1968. 43 p.

Associações a que pertence: ALA e AIBDÁ.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Fundação Ford para o Curso de MS e visitas às Bibliotecas Universitárias de Wisconsin, Iowa, Illinois e Flórida; Mesa Redonda para Bibliotecários Agrícolas. Piracicaba, SP, 1969; Seminário sôbre Ensino de Biblioteconomia. Belo Horizonte; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9;‘ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

ESTEVES, Thereza Maria Sotto-Maior

668

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública de Minas Gerais Prof. Luis de Bessa.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Antônio Dias, 329, Santo Antônio. Belo Horizonte, MG (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar; Bibliotecária e Chefe Eventual da Biblioteca Pública.

Associações a que pertence: ABMG.

FARIA, Maria Ignez de

669

Cargo atual: Bibliotecária da Secretaria de Administração do Estado de Minas Gerais.

Naturalidade: Brazópolis, MG

Enderêço: R. Ceará, 1210 (part.); R. da Bahia, 1148, Ed. Maleta. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1969.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2Q Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

FIUZA, Marysia Malheiros

670

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Ciências Exatas da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Endereço: R. Guajajaras, 420, apt° 902 (part.); Cx. Postal 1621, Cidade Universitária. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Pública Estadual.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 e 35'J Congresso Internacional da FID. Buenos Aires, 1970.

FONTES, Lucy Gonçalves

671

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Informações Bibliográficas e Professora da Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Endereço: R. Joaquim Nabuco, 121 (part.); SCIB, Reitoria da UFMG, Cidade Universitária. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais, 1966.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre o Ensino da Biblioteconomia. Belo Horizonte, 1968; Encontro de Professores de Documentação. Curitiba, 1969; 2'> Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Tradutora do Guia para redação de artigos científicos destinados à publicação da UNESCO. Escola de Biblioteconomia da UFMG. Belo Horizonte, 1969.

HORTA, Rita Celeste Bahia

673

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Curvelo, MG

Enderêço: Av. Getúlio Vargas, 456 (part.); R. Carangola, 288. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Associações a que pertence: ABMG.

Outros dados: Certificado de Proficiency in English (Cambridge University)-

KENDLER, Bertha

Cargo atual: Bibliotecária do Centro de Pesquisas René Rachou.

Naturalidade: São Paulo

Enderêço: Av. Barbacena, 413, apt⁹ 101 (part.); Av. Augusto de Lima, 1715. Belo Horizonte, MG.

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais e Curso de Pesquisas Bibliográficas    do IBBD,    1960.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o IBBD, 1960, 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'L Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

LIMA, Etelvina

674

Cargo atual: Diretora Executiva da Coordenação das Bibliotecas Universitárias; e Professora de Organização e Administração de Biblioteca na Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: Av. Álvaro Cabral, 33, apt⁹ 133 (part.);    Reitoria da UFMG,    Cx.

Postal 1906. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da    Fundação    Escola    de    So

ciologia e Política de São Paulo, 1944.

Cargos exercidos: Chefe da Divisão de Extensão da Biblioteca Pública Estadual; Diretora da Escola de Biblioteconomia da UFMG; Secretária-Executiva; Professora da Faculdade de Biblioteconomia e Coordenadora da Biblioteca Central da UnB.

Associações a que pertence: APB e ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Programa especial para Bibliotecários estrangeiros nos Estados Unidos, Simmons College de Boston, 1955; Bôlsa do British Council, 1963; Estágio no Queens College da City University of N. York, 1966/67; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 (Secretária Geral); 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969, 35⁹ Congresso Internacional da FID. Buenos Aires, 1970.

LIMA, Maria Consuelo Xavier

675

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: Av. Brasil, 1854, apt⁹ 602 (part.); R. Carangola, 288. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Pública de Minas Gerais.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963.

LOPES, Eunice de Faria

676

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Veterinária da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Cambuquira, MG

Endereço: R. Araruama, 55 (part.); Av. Amazonas, 7675, Cx. Postal 567. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Associações a que pertence: ABMG.

MARQUES, Maria Lícia Bastos

677

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal de Minas Gerais e Diretora-técnica da PLANOBI — Planejamento e Organização de Bibliotecas Ltda.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Endereço: Av. Amazonas, 2231 (part.). Pç. Afonso Arinos, 176. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária do SESC, 1961-1966.

Associações a que pertence: ABMG

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 35" Congresso Internacional da FID. Buenos Aires, 1970.

MEYER, Anna Elisa de Azevedo

678

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: São João Del Rei, MG

Endereço: R. Paraíba, 743 (part.); R. Carangola, 288. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congresos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

MORAES, Angela Maria Cardoso de

679

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Ciências Exatas da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Endereço: R. Sergipe, 12, apt⁹ 703 (part.); Cidade Universitária. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Casa do Jornalista e do Colégio Imaculada Conceição.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

MOREIRA, Jacy Pietra de Vasconcellos

680

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Nacional de Desenvolvimento Agrário; e Coordenadora do Curso Intensivo de Orientadoras das Bibliotecas Escolares do Instituto de Educação de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Ubá, 28. Belo Horizonte, MG (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Curso Sociologia e Política, e da Administração Pública, da Faculdade de Ciências Econômicas da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária do SESI, 1956/62 e Professora da Bibliografia e Referência, 1962/65.

Associações a que pertence: ABMG.

MOURA, Margarida Maria Soares de

681

Cargo atual: Bibliotecária da Associação Médica de Minas Gerais e da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. São Paulo, 1883 (part.); R. Carangola, 288, e Av. João Pinheiro, 161. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4o Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; 2'-’ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação Científica (UFMG), 1965; Atualização de Biblioteconomia, 1964; Intensivo de Atualização de Pesquisa Bibliográfica e Documentação (UFMG), 1967.

MOURA, Maria Auxiliadora Carneiro de

682

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Belo Horizonte.

Naturalidade: Ferros, MG

Enderêço: R. Itapetinga, 1152, Cachoeirinha (part.); Av. Antônio Carlos, 521, Lagoinha. Belo Horizonte, MG (prof.).

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Educação de Minas Gerais.

Bôlsas, viagens, congressos etc.:    Congresso    Regional sôbre Documentação

e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

PAEM, Isis

683

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Engenharia Kennedy e da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Luz, MG

Enderêço: R. Bernardo Guimarães, 2452, Santo Agostinho (part.); Av. Amazonas, 6252, e R. Carangola, 288. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais; Proficiency In English University of Cambridge/Cultura Inglêsa, MG e Didática Especial de Inglês pela Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Minas Gerais.

Associações a que pertence: ABMG e CRB-6.

Outros dados: Curso realizado: Francês (Cultura Francesa).

PEREIRA, Maria Helena da Fonseca Costa Couto Gomes

684

Cargo atual: Bibliotecária do Conservatório Mineiro de Música.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Deputado Viriato Mascarenhas, 129, Serra (part.); Av. Afonso Pena, 1534. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária da BN e da Escola Técnica de Belo Horizonte. Associações a que pertence: CRB-6.

PONTES, Gilsy Procópio

685

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Cura D’Ars (part.); R. Carangola, 288. Belo Horizonte, MG (prof.). Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de Pedagogia. Cargos exercidos: Professora de História da Educação e Filosofia na Faculdade de Belo Horizonte.

Associações a que pertence: ABMG e Associação dos Professores de Minas Gerais.

REIS, Maria Marta de Moura

686

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Geociências da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: São João Del Rei, MG

Enderêço: R. Cristina, 1280, St⁹ Antônio (part.); R. Carangola, 288, 6⁹ andar.

Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Administração Pública. Associações a que pertence: ABMG e Associação dos Geógrafos Brasileiros-Seção Regional de Minas Gerais.

REZENDE, Luzia Penido de

681

Cargo atual: Chefe da Biblioteca da Faculdade de Odontologia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Rio Grande do Norte, 1085 (part.); R. Conde Linhares, 141. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Presidente da ABMG.

Trabalhos publicados: Abreviação dos títulos de periódicos odontológicos. Arq. Centro Est. Fac. Odont. Univ. Fed. M. Gerais. Belo Horizonte 1(1): 91-104, 1964; Como realizar um trabalho de investigação bibliográfica, Arq. Centro Est. Fac. Odont. Univ. Fed. M. Gerais, Belo Horizonte 3(1): 127-52 Empréstimo entre bibliotecas da UFMG, 1966; Bibliografia de teses defendidas nas Faculdades de Odontologia do país. 1967 e da Organização de folhetos e separatas para pesquisadores: sistema unitêrmo. Arq. Centro Est. Fac. Odont. Univ. Fed. M. Gerais. Belo Horizonte, 5(1): 53-8, 1968.

Associações a que pertence: ABMG e CRB-6.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 10? Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958.

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Médicas de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

REZENDE, Maria Beatriz Carneiro de

Enderêço: R. Tomás Gonzaga, 593 (part.); Alamêda Ezequiel Dias, 275, Cx. Postal, 1756. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Auxiliar da Biblioteca Pública de Minas Gerais.

Associações a que pertence: CRB-6.

SANTOS, Ivana Campos Mendes dos

689

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública de Minas Gerais e Responsável pelo Serviço de Processamento Técnico das Bibliotecas do Serviço Social da Indústria, em Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: Av. Augusto de Lima, 1036, 6⁹ andar (part.); Av. Augusto de Lima, 1885 e Pç. da Liberdade. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional de Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SANTOS, Maria Regina Gonçalves de Souza

690

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Politécnico da Universidade Católica de Minas Gerais, desde 1966 e do Instituto Central de Filosofia e Teologia, desde 1969.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Gonçalves Dias, 1316, apt⁹ 201 (part.); Av. Dom José Gaspar, 600, Cx. Postal, 1505. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais, 1965.

Cargos exercidos: Estagiária da Biblioteca da Escola de Medicina da UFMG, 1965; Bibliotecária da Biblioteca Pública Estadual Prof. Luis de Bessa, 1967' 69; da Reitoria e Órgãos da UFMG, 1966 e Auxiliar de Ensino da Escola de Biblioteconomia da UFMG, 1966.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968.

Outros dados: Cursos realizados: Atualização de Biblioteconomia, 1964 e Documentação Científica, 1965.

SILVA, Maria José de Las Casas Ignácio da

691

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Saúde Pública de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Eduardo Porto, 306, Cidade Jardim (part.); Av. Augusto de Lima, 2061. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Colégio N.S. do Monte Calvário.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

SOUZA, Sandra Maria Menezes de

692

Cargo atual: Bibliotecária da Magnesita S/A.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. São Domingos do Prata, 686, St⁹ Antônio (part.); Pç. Louis Ensch, 240, Cidade Industrial, Contagem, Cx. Postal 25. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária do SESC e da Federação das Indústrias de MG.

TAVARES, Ruth Versiani

693

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Medicina e Professora de Organização e Administração da Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Timbiras, 2344 (part.); Cx. Postal, 340. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Vice-Presidente do CRB-6; Professora do Curso de Pesquisa Bibliográfica para os alunos da Faculdade de Medicina e da Escola de Enfermagem da UFMG e Membro do Conselho Federal de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para visita a bibliotecas médicas das Universidades dos Estados Unidos; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961.

TORRÊS, Sônia Claret

694

Cargo atual: Professora Assistente da Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gereias e Bibliotecária do Departamento Jurídico da Caixa Econômica do Estado de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Carangola, 145, apt⁹ 204 (part.); R. São Paulo, 409, 3⁹ andar. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Colégio de Aplicação da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da UFMG e da Magnesita S/A.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963.

TYMBURIBÁ, Marina Camargos

695

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública Estadual Prof. Luís Bessa.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Estácio de Sá, 475, apt⁹ 101 (part.); Pç. da Liberdade, 21. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Secretária; Bibliotecária; Professora de Prática Bibliotecária da Escola de Biblioteconomia e Chefe do Serviço de Biblioteca da Biblioteca Pública.

Associações a que pertence: ABMG e OAB. Seção de Minas Gerais.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961 e 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

VALADARES, Luzia Ramos

696

Cargo atual: Bibliotecária da PETROBRÁS acumulando cargo de Secretária Executiva da Comissão de Informação Técnica e Científica e Coordenadora da Escola de Biblioteconomia da Fundação Universidade do Oeste de Minas Gerais.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. Aristides Ferreira, 346, Colégio Batista (part.); REGAP, Km 7 da BR-381, Rodovia Fernão Dias, Betim, MG. e Cx. Postal 2266. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Chefe da Biblioteca do Instituto de Psicologia da UCMG, 1966/69; da Biblioteca Amintas Vidal Gomes, do Departamento de Guarda Civil de Minas Gerais, 1966/69 e Professora de História do Livro e das Bibliotecas na Escola de Biblioteconomia da Fundação Universidade Oeste de Minas Gerais.

Associações a que pertence: ABMG e CRB-6.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 17? Reunião Anual da SBPC. Belo Horizonte, 1964; 18? Reunião Anual da SBPC. Blumenau, 1966; Seminário sôbre as Escolas de Biblioteconomia. Belo Horizonte, 1967.

Outros dados: Organizou a Biblioteca do Instituto de Psicologia da UCMG e reorganizou a do Departamento da Guarda Civil de MG; Cursos realizados: Atualização em Biblioteconomia, 1963; e Documentação Científica (UFMG),

1964.

VASCONCELLOS, Claudia de

697

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal de Minas Gerais e Diretora-tesoureira da PLANOBI - Planejamento e Organização de Bibliotecas Ltda.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG.

Enderêço: Av. Contorno, 7510 (part.); Pç. Afonso Arinos, 176. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Associações a que pertence: ABMG

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 35⁹ Congresso Internacional da FID. Buenos Aires, 1970.

VIEIRA, Anna da Soledade

698

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço Central de Informações Bibliográficas da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Ipanema, MG

Enderêço: R. Álvares de Azevedo, 318, apt⁹ 3 (part.); Reitoria da UFMG, 6⁹ andar, Cidade Universitária. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade Católica e da Escola de Engenharia da UFMG.

Associações a que pertence: ABMG.

Bôlsas,    viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso    Regional    sôbre Documentação

e 9?    Reunião da FID/CLA, Rio de    Janeiro,    1969; 35°    Congresso Internacio

nal da FID. Buenos Aires, 1970.

Outros    dados: Curso de Atualización    sobre Documentación Científica y Técnica    Buenos Aires, CNITC/Unesco,    1970.

WEBER, Maria Albertina Campos

699

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Farmácia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Naturalidade: Espinosa, MG

Enderêço: R. Belgo Mineira, 350, Indústrias (part.); Av. Olegário Maciel, 2360, Cidade Jardim. Belo Horizonte, MG (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Professôra do Ensino Primário; Bibliotecária do Grupo Escolar Diogo Vasconcelos; Coordenadora e Supervisora da Biblioteca do Colégio Municipal de Belo Horizonte; do Colégio Estadual Anexo da Serra; da Prefeitura Municipal de Contagem e da Cia. Siderurgia Mannesmann.

Associações a que pertence: ABMG e CRB-6.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 35v Congresso Internacional da FID. Buenos Aires, 1970.

ZANDONADE, Bario

700

Cargo atual: Diretor da Biblioteca da Faculdade Dom Bosco de Filosofia, Ciências e Letras de São João Del Rei, MG; Professor e Membro da Diretoria da Faculdade e do Colégio São João.

Naturalidade: Venda Nova, ES

Enderêço: Pç. Dom Helvécio, 74, Cx. Postal 32. São João Del Rei, MG (part.).

Formação profissional.: Curso de Filosofia da Faculdade Dom Bosco de Filosofia, Ciências e Letras de São João Del Rei, MG. 1967 e Curso Superior de Teologia do Instituto Teológico Pio XI, Lapa, São Paulo, 1966.

Cargos exercidos: Orientador Educacional e Bibliotecário do Instituto Teológico Pio XI e da Faculdade Dom Bosco.

Outros dados: Curso realizado: Prática de Biblioteca (Instituto Teológico Pio XI).

PARA

ALMEIDA, Maria Lúcia Pacheco de

701

Cargo atual: Diretora da Divisão de Estatística, Documentação e Divulgação e Professora Assistente do Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: R. Domingos Marreiras, 908 (part.); Tv. Joaquim Nabuco, 23. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Central da UFPa.

Associações a que pertence: ASPABI.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da UFPa para o IBBD e para Curso de Treinamento em Estatística.

AMORIM, Ana Augusta Fernandes de

702

Cargo atual: Diretora da Biblioteca Central da Universidade Federal do Pará.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: Tv. Antônio Barreto, 790, Umarizal (part.); Av. Governador José Malcher, 1327, Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará e Curso de Documentação Científica em Ciências Sociais do IBBD.

Cargos exercidos: Bolsista e Chefe do Setor de Referência na Biblioteca Central da UFPa.

Associações a que pertence: ASPABI e CRB-2.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso do IBBD; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967.

Outros dados: Organizou as Bibliotecas da Secretaria do Interior e Justiça; do Núcleo de Física e Matemática; do Colégio Gentil Bittencourt e a Mapoteca da Companhia das Docas do Pará.

BARROS, Maria de Nazareth Moreira Martins de

703

Cargo atual: Professòra-Assistente de Introdução aos Estudos Históricos; História do Livro e das Bibliotecas e Coordenadora Substituta do Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: Av. Governador José Malcher, 2200 (part.); Conjunto Universitário e Pioneiro-Guamá, PA (prof.).

Formação profissional: Curso História da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade Federal do Pará e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Médicas do IBBD, 1962.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca, 1962/65 e Instrutora de Ensino Superior, 1965.

Associações a que pertence. CRB-2 e ASPABI.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso e estágio no IBBD, 1962.

BATALHA, Maria Julieta Frazão

704

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Desenvolvimento Econômico-Social do Pará.

Naturalidade: Tefé, AM

Enderêço: R. João Balbi, 517, apt⁹ 305 (part.); Av. Nazaré, 871. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

BECKMANN, Clodoaldo Fernando Ribeiro

705

Cargo atual: Professor de Evolução do Pensamento Filosófico e Científico no Curso de Biblioteconomia; Livre-docente do Departamento de Cirurgia da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Pará e Cirurgião do Instituto Nacional de Previdência Social.

Naturalidade: Belém, PA

Endereço: Pç. da República, 780, apt⁹ 402 (part.); Conjunto Universitário Pioneiro, Guamá. Belém, PA (prof.)

Formação profissional: Curso de Medicina e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1960.

Cargos exercidos: Diretor da Biblioteca Central da UFPa, 1963/69.

Trabalhos publicados: Guia para estudo de material de referência. Belém, Curso de Biblioteconomia, 1964; Belém, Curso de Bibioteconomia, 1965; Classificação. Belém, Curso de Biblioteconomia, 1967; Plano de Trabalho para 1968. Belém, Curso de Biblioteconomia, 1968; Plano de Trabalho, 1969. Belém, Curso de Biblioteconomia, 1969; Fontes de informação. Belém, Curso de Biblioteconomia, 1967 (Documentos didáticos, 2) (em colaboração); Bibliografia especializada em medicina. Belém, Curso de Biblioteconomia, 1968 (Documentação didática, 5) (em colaboração); Bibliografias Universais. Belém, Curso de Biblioteconomia, 1968 (Documentos didáticos, 4 (em colaboração) ; Periódicos-Bibliografia. Belém, Curso de Biblioteconomia, 1968 (Documentos didáticos, 7) (em colaboração); Temas de História da Ciência. Belém, Curso de Biblioteconomia, 1968 (Documentos didáticos, 9); Temas de História Antiga. Belém, Curso de Biblioteconomia, 1969 (Documentos didáticos, 10) e vários trabalhos no campo de medicina.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 e 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

CARVALHO, Elizabet Maria Ramos ãe 706

Cargo atual• Bibliotecária-Chefe da PETROBRÁS, requisitada até junho de

1970.

Naturalidade: Guarapuava, PR

Endereço: Av. Nazaré, 51, apt⁹ 1701 (part.); R. Manuel Barata, 532, 6⁹ andar. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária da BN; Bibliotecária-Chefe da Refinaria Duque de Caxias da PETROBRÁS.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966; 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968; Seminário sôbre Ensino de Biblioteconomia, 1965 e Se-nário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968.

COÊLHO, Marcionila Mártires 707

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca do Serviço de Documentação e Divulgação do Departamento Administrativo da Superintendência do Desenvolvimento da Amazônia.

Naturalidade: Belém, PA

Endereço: Av. Governador José Malcher, 629 (part.); Tv. Antônio Baena, 1113-

Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

Associações a que pertence; ASPABI e APLB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

COÊLHO, Maria Lúcia Vasconcelos

708

Cargo atual: Professora de Organização e Administração de Bibliotecas do Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

Naturalidade: Belém. PA

Enderêço: Av. José Bonifácio, 364, São Braz (part.); Conjunto Universitário Pioneiro, Guamá. Belém, PA (prof.).

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Seccional de Arquitetura; de Odontologia e de Geologia.

Associações a que pertence: ASPABI e CRB-2.

CUNHA, Alda das Mercês Moreira da

709

Cargo atual: Bibliotecária da Fundação Instituto Brasileiro de Estatística.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: R. O’ de Almeida, 942 (part.); Av. Gentil Bittencourt, 418. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Encarregada da Biblioteca Teixeira de Freitas; e Auxiliar no Curso Prático de Biblioteconomia do Centro Propagador de Ciências.

Associações a que pertence: ASPABI e CRB-2.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2I? Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

DINIZ, Léa Maria Monteiro

710

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar do Museu Paraense Emilio Goeldi, desde 1962.

Naturalidade: Oriximiná, PA

Enderêço: Av. Serzedelo Corrêa, 1074 (part.); Cx. Postal, 399. Belém, PA (prof).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará, 1965 e Curso de Documentação Científica do IBBD. 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Escola Industrial Federal do Pará, 1966.

Trabalhos publicados: Bibliografia e índice da Geologia da Amazônia Legal Brasileira, 1914/1964. Belém, Museu Paraense Emilio Goeldi, 1969. 219 p. (Publicações avulsas, 11).

Associações a que pertence: ASPABI.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 49 Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; 5'- Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Reunião do Catálogo Coletivo. Rio de Janeiro, 1968; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Mesa Redonda para Bibliotecários Agrícolas. Piracicaba, SP, 1969; 2? Con-gres:o Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros áados: Cursos realizados: Normalização da Documentação (UFPa), 1964; Conhecimentos e Informações sôbre Cartografia (Departamento de Educação e Cultura, SEC-GB).

DUARTE, Maria Cristina Silva Montenegro

711

Cargo atual: Chefe da Seção de Referência da Biblioteca Central da Universidade Federal do Pará.

Naturalidade: Belém, PA    _

Enderêço: Av. José Bonifácio, 1007 (part.); Av. Governador José Malcher, 1327. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1968.

Cargos exercidos: Chefe da Biblioteca Seccional da Faculdade de Direito.

Associações a que pertence: CRB-2.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa de UFPa para o Curso do IBBD, 1968; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou as Bibliotecas da Faculdade de Direito e da Faculdade de Medicina.

FERREIRA, Iracy de Oliveira

712

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Inspeção de Bibliotecas Seccionais.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: Av. Bonifácio, 628 (part.); Av. Governador José Malcher, 1327. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

Cargos exercidos: Bibliotecária das Bibliotecas Seccionais de Arquitetura, do Núcleo de Física e Matemática da UFPa e do Grêmio Literário Português.

Associações a que pertence: ASPABI.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da EPCAR, Barbacena, MG.

FERREIRA, Maria José

713

Cargo atual: Bibliotecária Responsável pelos Serviços Técnicos do Museu Paraense Emílio Goeldi.

Naturalidade: São Caetano de Odivelas, PA

Enderêço: Av. Alm. Barroso, 223 (part.); Av. Independência 364. Cx. Postal, 399. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1959.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe, 1963/66 e Responsável pelo Expediente, no impedimento da Chefe Titular, do Museu Paraense Emílio Goeldi, 1968.

Associações a que pertence: ASPABI.

FRANCO, Ivany Sarmento

714

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Laboratório de Reprografia do Serviço de Documentação e Divulgação do Departamento Administrativo da Superintendência do Desenvolvimento da Amazônia.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: Av. Gentil Bittencourt, 2404 (part.); Tv. Antônio Baena, 1113-

Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

Associações a que pertence: ASPABI.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para estágio na Biblioteca do MF, e no Serviço de Documentação do MINIPLAN; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 (representante da SPVEA); 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

GALVÂO, Clara Maria

715

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Museu Paraense Emílio Goeldi; Supervisora do Plano do Centro de Documentação da Amazônia, desde 1968 e Vice-Presidente do Conselho Regional de Biblioteconomia^⁹ Região, 1969/72.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Governador José Malcher, 2659 (part.); Av. Independência, 364, Cx. Postal, 399. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1941.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar no Museu Nacional, 1942/44; Bibliotecária da Biblioteca Nacional, 1945/55; Chefe da Biblioteca do Museu Paraense Emílio Goeldi, 1955/63; Diretor Serv. Aquisição da Bibl. Central, UnB, 1963/66.

Trabalhos publicados: índice v. 1-12, 1894-56. Boletim do Museu Paraense Emílio Goeldi. Belém, 1962. 22 p.; Cooperação e intercâmbio em Bibliotecas da Região Norte | Trabalho apresentado no Seminário de Bibliotecas Agrícolas. Cruz das Almas, BA, 19671; Aquisição planificada em Bibliotecas Brasileiras. In. REUNION INTERAMERICANA DE BIBLIOTECÁRIOS Y DO-CUMENTALISTAS AGRÍCOLAS. 2 Bogotá, 1968. Acta y trabajos presensentados . .. Bogotá, AIBDA, 1968 p. VI-F-1-7-.

•Associações a que pertence; ASPABI; CBBA e CRB-2 (Vice-Presidente).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1? Reunião Brasileira de Antropologia. Rio de Janeiro, 1953; 5⁹ Reunião Brasileira de Antropologia. Belo Horizonte, 1961; 6? Reunião Brasileira de Antropologia. Belém, 1966; Congresso Internacional de Americanistas. São Paulo, 1954; 35° Congresso Internacional Americanis-tas. México, 1962; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; S⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Simpósio sôbre a Biota Amazônica. B°lém, 1966; Seminário de Bibliotecas Agrícolas. Cruz das Almas, BA, 1967; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969; 2⁵¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1961; 2⁹ Reunião Interameri-cana de Bibliotecários e Documentaristas Agrícolas. Bogotá, 1968; 2'> Congresso Regional sôbre Documentação e 9?l Reunião da FID/CLÁ. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Reorganizou a Biblioteca do Museu Paraense Emílio Goeldi, 1955/63; Cursos realizados: Ciências Naturais (MN), 1942; Mapas (MRE), 1944 e Documentação (UnB), 1965; Aprovada em curso para Bibliotecária-Auxiliar e Bibliotecário (DASP).

LAUANDE, Maria Elizabeth D’01iveira

716

Cargo atual: Professora de Catalogação e Classificação do Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

Naturalidade: Santarém, PA

Enderêço: Tv. da Vigia, 124 (part.); Conjunto Universitário Pioneiro, Guamá, Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: CRB-2.

LEITÃO, Saphyra Farias 717

Cargo atual: Bibliotecária da Superintendência do Desenvolvimento da Amazônia, desde 1967.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: Av. Gentil Bittencourt, 2344 (part.); Tv. Antônio Baena, 1113. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

Cargos exercidos: Responsável pelo Expediente da Biblioteca da SPVEA, 1965; Chefe do Serviço de Documentação e Divulgação da SUDAM, 1967/69.

Trabalhos publicados: Levantamento Bibliográfico das publicações sôbre a Amazônia, existente na Biblioteca de SPVEA, Belém, SPVEÂ 1965; Exposição completa do acêrvo e organização da Biblioteca da SUDAM, Belém, SUDAM 1968.

Associações a que pertence: ASPABI.

Bôlsas, viagens, congressos etc.:    Bôlsa para estágio na Biblioteca da

PETROBRÁS, no Rio de Janeiro.    _

Outros dados: Curso realizado: Normalização e Documentação (UFPa), 1964.

LOBATO, Tereza de Jesus de Castro 718

Cargo atual: Chefe do Setor de Divulgação da Biblioteca Central da Universidade Federal do Pará.

Naturalidade: Belém, PA    /

Enderêço: Pç. Brasil, 120 (part.); Av. Governador José Malcher, 1327, Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará e Curso de Documentação Científica em Física e Matemática do IBBD,

1965.

Cargos exercidos; Bibliotecária-Auxiliar da UFPa; Bibliotecária encarregada da organização das Bibliotecas Seccionais da Faculdade de Farmácia e Medicina e Responsável pelo Setor de Referência da Biblioteca Central da UFPa.

Associações a que pertence; ASPABI e CRB-2.

Bôlsas, viagens, congressos etc.; Bôlsa para o Curso do IBBD e Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965.

MACIEL, Maria Celina de Aquino 719

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da Universidade do Pará.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: R. Domingos Marreiros, 862. Belém, PA (part.).

Formação profissional: Curso de História e Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

Cargos exercidos; Profes jra de História do Curso Secundário.

Associações a que pertence: ASPABI e Associação dos Licenciados da Faculdade de Filosofia.

MONTEIRO, Maria Ilka da Silva

720

Cargo atual; Chefe da Biblioteca da RENOR da PETROBRÁS.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: R. Senador Manuel Barata, 532, salas 609/610. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Odontologia da Universidade Federal do Pará e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Professora de Organização e Administração de Bibliotecas do Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará; de Biblioteconomia do Curso Técnico de Secretariado do Colégio Santa Rosa, PA; de Arquivística do Curso de Secretário-Estenógrafo da Escola SENAC PA; Do-cumentalista da SUDAM; Estagiária na Divisão de Documentação Técnica e nas Bibliotecas da PETROBRÁS, na Bahia e no CENPES/DIDOP da PETROBRÁS.

Trabalhos publicados: Arquivo Técnico |Trabalho apresentado no l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro. 19661 e Bibliotecas Circulantes | Trabalho apresentado no 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968|.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da UFPa; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966; 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968.

Outros dados: Cursos realizados: Trabalhos de Bibliotecas (UFPa.); Normalização da Documentação (UFPa.); Reprodução de Documentos (BN); Relações Humanas (FGV); Relações Humanas (PETROBRÁS) e Produtividade Industrial.

MORAES, Ana Lucia Tavares de

721

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Evandro Chagas.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: Tv. 14 de Abril, 1696, casa 2 (part.); Av. Alm. Barroso, 492, Cx. Postal, 232. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

MOTA, Regina Ruth Pinto

722

Cargo atual: Professôra-Assistente de Catalogação e Classificação desde 1968; Coordenadora do Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará e Presidente do Conselho Regional de Biblioteconomia, 2? região.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: Av. Alcindo Caceia, Vila Cheden Bitar, 155 (part.); Conjunto Universitário Pioneiro, Guamá. Belém, PA (prof.).

Formação profissional; Curso de Biblioteconomia e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1965.

Cargos exercidosBibliotecária-Auxiliar, 1962/65 e Bibliotecária da UFPa, 1966/67.

Associações a que pertence; CRB-2 (presidente) e ASPABI.

Bôlsas, viagens, congressos etc.; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965.

NASSAR, Nariza Leite

723

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Pesquisas e Experimentação Agropecuárias do Norte.

Naturalidade: Belém, PA

Endereço: R. Joaquim Távora, 471 (part.); Cx. Postal, 48. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Estagiária na Escola de Veterinária da UFMG.

Associações a que pertence; AIBDA e ASPABI.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Mesa Redonda para Bibliotecários Agrícolas. Piracicaba, SP, 1969; l⁹ Reunião de Bibliotecários-Chefes do Escritório de Pesquisas e Experimentação do Ministério da Agricultura.

•

PEREIRA, Maria de Nazaré Freitas

724

Cargo atual: Chefe do Serviço de Documentação e Divulgação do Departamento Administrativo da Superintendência do Desenvolvimento da Amazônia.

Naturalidade: Belém, PA

Endereço: Av. Governador José Malcher, 2670, São Braz (part.); Tv. Antônio Baena, 1113. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

Associações a que pertence: ASPABI.

RODRIGUES, Iraci da Silva

725

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: Tv. 14 de Abril, 1549. Belém, PA (part.) .

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

Cargos exercidos; Bibliotecária do Museu Paraense Emílio Goeldi e Bibliote-cária-Auxiliar no IPEAN.

SILVA, Maria Thereza Alves da

726

Cargo atual: Chefe do Setor de Preparação da Biblioteca Central da Universidade Federal do Pará.

Naturalidade: Nova Timboteua, PA

Enderêço: Av. 16 de Novembro, 163 (part.); Av. Governador José Malcher, 1327. Belém, PA (prof.).    _

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de Documentação Científica em Tecnologia do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária encarregada da organização das Bibliotecas Seccionais do Núcleo de Física e Matemática e de Medicina da UFPa.

Associações a que pertence: ASPABI e CRB-2.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para Curso do IBBD e Curso de Biblioteconomia da UFPa; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário sôbre Informações Científicas, Técnicas em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; 2V Congresso Regional sôbre Documentação e 9ÍL Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SILVA, Oneida Ventura

727

Cargo atual: Professôra-Assistente da Bibliografia e Referência do Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará, desde 1968.

Naturalidade: Belém, PA

Endereço: R. 16 de Novembro, 155 (part.); Conjunto Universitário Pioneiro Guamá. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar, 1962/65 e Bibliotecária da UFPa, 1966/67.

Associações a que pertence: ASPABI e CRB-2.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem aos Estados Unidos, visitando várias bibliotecas, incluindo a L.C.; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; 2f-’ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SOUZA, Denize Helena Farias de

728

Cargo atual: Professora de Catalogação e Classificação do Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: Tv. 14 de Março, 1726 (part.); Conjunto Universitário Pioneiro, Guamá. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Estagiária nas Bibliotecas das Faculdades de Arquitetura e Medicina.

Associações a que pertence: CRB-2.

SOUZA FILHO, Tereza Ione de Vasconcelos

729

Cargo atual: Professora de Catalogação e Classificação de Materiais Especiais, e Catalogação no Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal do Pará.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: R. Boaventura da Silva, 996 (part.); Conjunto Universitário Pioneiro, Guamá. Belém, PA (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1968.

Cargos exercidos; Estagiária das Bibliotecas da Faculdade de Direito, de Arquitetura, do Dept⁹ de Dermatologia da Faculdade de Medicina.

Associações a que pertence: CRB-2.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro,

1968.

Outros dados: Organizou a biblioteca particular do Dr. Antônio Gillett.

VELLOSO, Margarida Martins

730

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Setor de Material Especial da Biblioteca Central da Universidade Federal do Pará.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: R. Dr. Malcher, 485 (part.); Av. Governador José Malcher, 1327. Belém, PA (prof.).

Formação profissional.- Curso de Biblioteconomia e Curso de Formação de Ator da Universidade Federal do Pará.

Cargos exercidos; Auxiliar de Bibliotecário na Biblioteca Central da UEPa, Bibliotecária na Faculdade de Direito; do Grêmio Literário Português, do Núcleo Universitário, e da Biblioteca Central da UFPa.

Associações a que pertence: CRB-2.

Outros dados; Organizou a biblioteca particular do Escritório Klautau.

BIBLIOTECA DO I. B. B. D.

PARAÍBA

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da Universidade Federal da Paraíba.

Naturalidade: João Pessoa, PB

ABATH, Consuelo Montenegro

Enderêço: R. Duarte da Silveira, 946 (part.); Av. Alberto de Brito, s/n. João Pessoa, PB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1967.

Associações a que pertence: CRB-4 e APeB

BRITO, Josefa Marisa de

,    732

Cargo atual: Bibliotecária da Assembléia Legislativa da Paraíba.

Naturalidade: São João do Cariri, PB.

Enderêço: R. José Peregrino, 365 (part.); Assembléia Legislativa, João Pessoa, PB (prof.).

Associações a que pertence: APeB e CRB-4.

CAVALCANTI, Maria Yvette Bezerra

733

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade Federal da Paraíba.

Enderêço: Pq. Solon Lucena, 95, l⁹ and., apt" D (part.). Campus Universitário. João Pessoa, PB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Central de Filosofia e Ciências Humanas e Bibliotecária da Escola Técnica Federal da Paraíba.

Associações a que pertence: ABB; APeB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Curso de Pós-Graduação em Ciências da Informação no IBBD, 1967; Seminário de Documentação em Ciências Sociais, Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática, Rio de Janeiro, 1968; 2Í' Congresso Regional sôbre Documentação e 9rl Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou as Bibliotecas Populares de Jaguaribe; de Cruz das Almas e da Ilha do Bispo; A serviço do Instituto Nacional do Livro lecionou Noções de Biblioteconomia em Brasília e no Rio de Janeiro, 1969.

GUEDES, Jamira

734

Cargo atual: Coordenadora da Biblioteca Central da Universidade Regional do Nordeste.

Naturalidade: Campina Grande, PB

Enderêço: Av. Getúlio Vargas, 44 (part.);    R.    Afonso    Penna,    61.    Campina

Grande, PB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola Superior    de    Química    da    UFPe.

Associações a que pertence: CRB-4 e APeB.

LUCENA, Jeruza Lyra

735

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Central de Química da Universidade Federal da Paraíba.

Naturalidade: Campina Grande, PB

Enderêço: R. Alberto de Brito, 251 (part.); Cidade Universitária. João Pessoa, PB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.    •

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Ciências Econômicas de Campina Grande e Diretora do Ginásio Presbiteriano Jerônimo Gueiros de Campina Grande.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4Ç Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Seminário sôbre Controle da Natalidade e Desenvolvimento. Campina Grande, 1967.

Associações a que pertence: CRB-4.

Outros dados: Cursos realizados: Intensivo de Línguas; Psicologia Social (I e II); Técnicas de Chefia; Introdução à Ciência da Comunicação.

MELO, Maria de Lourdes Arruda

736

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Central de Matemática e Professora do Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal da Paraíba na cadeira de Bibliografia e Referência I, II, III.

Naturalidade: João Pessoa, PB.

Enderêço: R. Santos Dumont, 99 (part.); Cidade Universitária, João Pessoa, PB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1965 e Curso de Documentação Científica, 1967.

Associações a que pertence: APeB e CRB-4

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa de estudo dada pela CAPES em 1967 para o Curso de Documentação Científica.

PANET, Carmen de Farias

737

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola de Engenharia da Universidade Federal da Paraíba, desde 1963.

Naturalidade: João Pessoa, PB    _

Enderêço: R. Professora Alice Azevedo, 287 (part.); Cidade Universitária. João Pessoa, PB (prof.).

Formação profissional: Curso de Pedagogia da Faculdade de Filosofia da Paraíba; Curso Superior de Biblioteconomia da BN, 1961 e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1962.

Associações a que pertence: CRB-4 e APeB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso do IBBD, 1962; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964.

Outros dados: Curso realizado: Intensivo de Biblioteconomia (UFPb).

SANTOS, Judith Guimarães dos

738

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Politécnica da Universidade Federal da Paraíba.

Naturalidade: Campina Grande, PB

Enderêço: Av. Pres. Getúlio Vargas, 366 (part.); Av. Aprigio Veloso, 882, Cx. Postal, 318, Bodocongó. Campina Grande, PB (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Anglo-Germânicas da Faculdade de Filosofia de Campina Grande; Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1967.

Cargos exercidos: Professora de Biblioteconomia e Arquivística no Curso de Técnico em Secretariado do Colégio Técnico da Faculdade de Ciências de Administração, Universidade Regional do Nordeste, em Campina Grande, PB. Associações a que pertence: CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso do IBBD, 1967; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SILVA, Maria das Neves de Oliveira e

739

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Enfermagem da Universidade Federal da Paraíba.

Naturalidade: João Pessoa, PB

Enderêço: R. Fernando Mota, 35, Bairro dos Estados (part.); R. I⁹ de Maio, s/n. Jaquaribe e R. Pedro II, 231. João Pessoa, PB (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o curso de Biblioteconomia.

PARANA

AGUILAR, Riette Neves

740

Cargo atual; Biblioteca-Assistente e Chefe da Seção de Aquisição e Intercâmbio da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: São Mateus do Sul, PR

Enáerêço: R. 15 de Novembro, 1700, apt⁹ 3 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Chefe do Serviço de Biblioteca e Divulgação do DEE e da Divisão de Preparação da Biblioteca Pública do Paraná.

Associações a que pertence; ABP e CRB-9.

AMORIM, Maria José Theresa de

741

Cargo atual: Chefe do Serviço de Documentação e Bibliotecária da Central Elétrica Capivari-Cachoeira S/A e Auxiliar de Ensino da Cadeira de Documentação no Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Naturalidade: Jaraguá, GO

Enderêço: Alameda Pres. Taunay, 868, apt⁹ 3 (part.); Av. Vicente Machado, 18, 8⁹ andar. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Língua e Literatura Inglêsa da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras; Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná e Master of Arts, Indiana University, Bloomington, Indiana, USA.

Cargos exercidos; Bibliotecária da Biblioteca Pública do Paraná, 1953/67 e Professora de Classificação do Curso de Biblioteconomia e Documentação da UFPr, 1954/65.

Trabalhos publicados: Cooperative cataloging in Brazil. Library Resources and Technical Services, Chicago, 1(1):35-9, Winter 1957; Biblioteca Pública do Paraná: do planejamento à realização. IBBD. B. inf. Rio de Janeiro, 3(3): 156-63, mai/agô, 1957; A literatura bibliotecológica no Brasil. IBBD B. inf, Rio de Janeiro, 3 (3/4): 175-87, maio/agô., 1957; — In JAMESON, Samuel Haig. Administração de arquivos e documentação. Rio de Janeiro. Centro de Publicações Técnicas da Aliança para o Progresso, Fundação Getúlio Vargas, 1964 (Textos Selecionados de Administração Pública, v. 12) p. 103-12; Problemas de organização de materiais em línguas estrangeiras nas bibliotecas. IBBD. B. inf. Rio de Janeiro, 3(5/6):305-18, set./dez., 1967; A Biblioteca Pública do Paraná. Latinoamerica, México, 10 (112): 284-5, 1 jun. 1958; Informações: uma necessidade vital. Rabiscando, Curitiba, 6(7):2-3, 5 jun. 1966.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Latin American Exchange for Women, projeto da Indiana Federation of Women’s Clubs/Indiana University. Bloomington, Indiana, USA, 1955/56; da OEA/OAS. Fellowship for Western Reserve University, Cleveland, Ohio, USA, 1961/63; Tri-State Library Meeting. Cincinnati, Ohio, 1955 (proferiu palestra sôbre o Brasil); Ohio Valley Regional Group of Catalogers, Spring Meeting. Berea, Kentucky, 1956 (apresentou trabalho); ALA, Conference. Chicago-Illinois, 1963; 10^ Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958; IP Reunião Anual da SBPC. Salvador, 1959; 19^ Reunião Anual da SBPC. Rio de Janeiro, 1967; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; l⁹ Encontro de Professores de Documentação. Curitiba,

1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.    _

Outros dados: Cursos ministrados: Classificação Decimal Universal (UFPr), 1959; Métodos de Pesquisa. (UFPr), 1965; Métodos de Investigação no ív Curso de Museologia (Museu Paranaense), 1965.

BARBOSA, Maria Dorothéa

_ 742

Cargo atual: Coordenadora do Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná e Professora de Organização e Administração de Bibliotecas.

Naturalidade: Castro, PR

Endereço: R. Voluntários da Pátria 475, apt" 1306 (part.); Cx. Postal 441. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de Engenharia Química.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Museu Paranaense; do Instituto de História Natural da Sec. de Agricultura; Chefe da Seção de Leitura Geral da Biblioteca Pública do Paraná; Serviço de Divulgação e Informação do Centro de Estudos e Pesquisas Educacionais da Sec. de Educação; Presidente da APB.

Trabalhos publicados: Índice comentado às publicações do Museu Paranaense. Curitiba, Museu Paranaense, 1965. 86 p. (Arquivos do Museu Paranaense. Nova série. Documentação, 1).

Associações a que pertence: ABMU; APB e CRB-9.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do British Council para observar aspectos da Biblioteconomia e bibliotecas na Grã-Bretanha, 1966; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9:l Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

BARROS, Cecilina de

743

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Santa Cruz, PR

Enderêço: R. Ébano Pereira, 163 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Professora.

Associações a que pertence: ABP.

BARK, Alice

744

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Química da Universidade Federal do Paraná.

Naturalidade: Ponta Grossa, PR

Enderêço: Av. Souza Naves, 500 (part.); Cx. Postal, 1127, Centro Politécnico, Jardim das Américas. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de Geografia e História.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Direito da UFPr.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

BARK, Zaira

745

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal do Paraná.

Naturalidade: Ponta Grossa, PR

Enderêço: Av. Souza Naves, 500 (part.); Pç. Santos Andrade, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1960.

Cargos exercidos: Chefe de Seção da Faculdade de Direito da UFPr, 1961; Assistente da Disciplina de Bibliografia e Referencia do Curso de Biblioteconomia e Documentação da UFPr, 1961 e Estagiária na Biblioteca Circulante da Faculdade de Direito da Universidade de São Paulo, 1962.

Associações a que pertence: ABP e CRB-9.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o curso do IBBD, 1960; 3Q Congresso Brasileiro de Bibliografia e Documentação. Curitiba, 1961; 5'-¹ Congresso Brasileiro de Bibliografia e Documentação. São Paulo, 1967 e 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

Outros dados: Cursos realizados: Normas básicas para a higiene mental da mocidade, 1957 e Temas de Administração, 1961.

BELCZAK, Léa Terezinha

746

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Romário Martins da Escola de Florestas da Universidade Federal do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Fontana, 229 (part.); R. Bom Jesus, 600. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1961.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Geologia da UFPr. 1961/68.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Mesa Redonda para Bibliotecários Agrícolas. Piracicaba, SP, 1969.

Outros dados: Responsável pela publicação de Bibliografia Mensal da Biblioteca Romário Martins da Escola de Florestas da Universidade Federal do do Paraná, 1968.

BINDO, Lídia Maria de Almeida

747

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Pesquisa e Planejamento Urbano de Curitiba.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Des. Westfalen, 1207 (part.); R. Bom Jesus, 669. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná, 1966.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Mecânica da UFPr.

Associações a que pertence: ABP.

BONETTO, Neusa Cordeiro

748

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Paraná e Professôra-Su-plementarista do Colégio Estadual Rio Branco.

Naturalidade: Castro, PR

Enderêço: R. Fernando Simas, 348 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná e Curso de Piano do Conservatório de Música Menssing.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Leitura Geral; da Seção de Contabilidade e Patrimônio da Biblioteca Pública do Paraná; Professora do Colégio Militar de Curitiba e Bibliotecária da Escola de Música e Belas Artes do Paraná.

Associações a que pertence: ABP.

Outros dados: Cursos realizados: Técnico em Contabilidade (Colégio São José) e Teatro (Teatro Guaíra).

BORBA, Maria de Lourdes Barbosa

749

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Divisão de Preparação da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Tibagi, PR

Enderêço: R. Benjamin Constant, 272 (part.); R. Cândido Lopes, s/n., Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná, 1952.    _    ...

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Empréstimo e da Seção de Classificação e Catalogação da Biblioteca Pública do Paraná.

Associações a que pertence: ABP.

BUFREM, Leilah Santiago

750

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Petit Carneiro, 411 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná e Curso de Filosofia da Pontifícia Universidade Católica do Paraná.

Cargos exercidos: Chefe da Seção Juvenil da Divisão Infanto-Juvenil da Biblioteca Pública do Paraná; Presidente do Diretório Acadêmico de Biblioteconomia e Secretária do Centro Acadêmico Jackson de Figueiredo da Faculdade de Filosofia da UCP.

Associações a que pertence: ABP.    _

Outros dados: Cursos realizados: Relações Públicas e Publicidade; Iniciação Teatral; Cinema; Psicologia.

CARDOSO, Elpídio Marculino

751

Cargo atual: Diretor da Biblioteca e Professor Instrutor de Administração Escolar e de Italiano do Instituto de Línguas da Faculdade de Filosofia de Maringá; Professor Instrutor de Introdução à Filosofia da Faculdade de Filosofia de Paranavai e de Fundamentos da Educação Teoria e Prática da Escola Primária na Escola Normal Colegial de Nova Esperança, PR.

Naturalidade: Orleães, SC

Enderêço: R. Brigadeiro Rocha Lourdes, 60, Nova Esperança. Maringá, PR (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação e de Pedagogia pela Universidade Federal do Paraná; Curso de Filosofia Pura, do Seminário Maior de Viamão, RS e Curso de Teologia da Universidade Gregoriana de Roma.

Cargos exercidos: Assistente Bibliotecário do Centro de Bibliografia e Documentação da UFPr; da Biblioteca Pública do Paraná; Professor de Fundamentos da Educação do Colégio Sacré-Coeur de Marie de Curitiba e de Latim do Curso Pré-Jurídico Presidente de Curitiba.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para os cursos de Teologia e História de Arte, Universidade Gregoriana, Roma, 1960/62.

Outros dados: Ocupa o cargo de Presidente da banca examinadora do Concurso Público para professores de ensino primário do Estado do Paraná.

CASTILHO, Suzana Guimarães

752

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca do Hospital de Clínicas e Auxiliar de Ensino em Bibliografia Especializada do Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Endereço: R. Visconde de Guarapuava, 4517 (part.); R. Gen. Carneiro, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná; Curso de Pesquisas Bibliográficas do IBBD; Curso de Didática da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Centro de Bibliografia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do IBBD para o Curso de Pesquisas Bibliográficas; do Conselho Britânico para estágio em bibliotecas médicas e Escolas de Pós-Graduação em Biblioteconomia da Grã-Bretanha, 1963/64 e para Curso de Bibliografia Médica para Bibliotecários; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 3" Congresso Mundial de Biblioteconomia Médica. Amsterdam; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

CAVALCANTI, Lucia Soriano de

753

Cargo atual: Bibliotecária, atendendo Representação de Gabinete junto à Direção Executiva da Escola Técnica Federal do Paraná, desde 1969.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: Av. Visconde de Guarapuava, 3165, Bloco B, apt⁹ 304 part.); Av. 7 de Setembro, esquina de Des. Westphalen. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná, 1969.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola Técnica Federal do Paraná, 1960/69.

Associações a que pertence: ABP; ASETEFEP e CRB-9.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1? Reunião de Estudos sôbre Bibliotecas de Escolas Técnicas Industriais. Brasília, 1965; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; Simpósio sôbre Reforma Administrativa e Descentralização Regional. Curitiba, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: CDU e Catálogo Sistemático, 1960.

CORRÊA, Nancy Westphalen

754

Cargo atual: Diretora da Biblioteca Pública do Paraná e Professôra de História do Livro e das Bibliotecas no Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Naturalidade: Lapa, PR

Enderêço: R. Voluntários da Pátria, 442, aptç 901 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná, 1952; Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1960.

Cargos exercidos: Chefe do Serviço de Empréstimo de Livros, 1954/56; da Divisão Central, 1963/68; Chefe do Centro de Bibliografia e Documentação do Paraná, 1956/62.

Associações a que pertence: ABP e Associação dos Professores da Universidade Federal do Paraná.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Govêmo Francês, 1966/67; lp Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 49 Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 31? Conferência Geral da FID. Washington, 1965; 9a Reunião Anual da SBPC. Rio de Janeiro, 1967; 10? Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958 e 13* Reunião Anual da SBPC. Poços de Caldas, 1961.

Outros dados: Membro da Comissão Brasileira da CDU, desde 1958 e da Comissão Nacional do Catálogo Coletivo, 1956/62.

CORREIA, Maria Augusta de Castro

755

Cargo atual: Chefe do Centro de Bibliografia e Documentação da Reitoria da Universidade Federal do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Des. Costa Carvalho, 201, Batel (part.); R. Gen. Carneiro, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Associações a que pertence: ABP.

COSTA, Sarah Guimarães da

756

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Educação do Paraná.

Naturalidade: Paranaguá, PR

Enderêço: R. Mal Deodoro, 1374 (part.); R. Emiliano Perneta, 92. Curitiba, PR (prof.).

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola Técnica de Curitiba; da Biblioteca Pública do Paraná e Professora do Ensino Médio do Instituto de Educação do Paraná.

Associações a que pertence: ABP.

Outros dados: Curso realizado: Contabilidade.

DELLEGRAVE, Angelo Antônio

757

Cargo atual: Bibliotecário aposentado.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: Tv. Jatai, 35. Curitiba, PR (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Bibliotecário do Clube Curitibano, da Biblioteca Pública do Paraná e Diretor do Grupo Escolar César Martinez.

Associações a que pertence: ABP (sócio fundador) e Centro de Letras do Paraná.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961.

Outros dados: Como romancista publicou: Maria, a flor entre os espinhos (3» ed.).

DIAS, Edith

758

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Arapoti, PR

Enderêço: R. Voluntários da Pátria, 83, apt⁹ 1302 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário.

Associações a que pertence: ABP.

DIAS, Marly Schaffer

759

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Classificação e Catalogação da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. 3, casa 111, Vila Schaffer, Pilarzinho, Cx. Postal, 90 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Preparação e Restauração e da Seção de Aquisição e Intercâmbio da Biblioteca Pública do Paraná.

Associações a que pertence: ABP e CRB-9.

PARIA, Virgilia Rebello Baêta de

760

Cargo atual: Chefe da Divisão de Extensão da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Prudente de Morais, 1281 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná, 1953.

Cargos exercidos:    Professora    do    Ensino Primário.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/ CLA. Rio de Janeiro, 1969.

PRANCO, Cyrenia Iguassu de Andrade

761

Cargo atual: Bibliotecária aposentada.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: A v. 7 de Setembro, 3484, apt⁹ 5. Curitiba, PR (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná, 1953.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Educação da Divisão Infanto Juvenil da Biblioteca Pública do Paraná.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961.

GAZZIERO, Ivaylda Costa

762

Cargo atual: Bibliotecária da Procuradoria Geral da Justiça do Estado do Paraná.

Naturalidade: Caçador, SC

Endereço: R. Fernando Amaro, 170 (part.); Palácio da Justiça, 6⁹ andar, Centro Cívico. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação, 1962 e Curso de História, Ciências e Letras da Universidade Federal do Paraná, 1953 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Naturais do IBBD, 1957.

Cargos exercidos: Chefe da Seção Juvenil da Divisão Infanto-Juvenil da Biblioteca Pública do Paraná e da Seção de Biblioteca e Jurisprudência da Procuradoria Geral da Justiça do Estado do Paraná, 1967/68.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso do IBBD, 1957; 32* Seção da IFLA, Haia, 1966; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2<? Congresso Regional sôbre Documentação e 9'¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

GONÇALVES, Maria Mader 763

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Departamento Jurídico da Prefeitura Municipal de Curitiba, desde 1960 e Presidente do Conselho Regional de Biblioteconomia - 9'¹ região.

Naturalidade: Curitiba, PR

Endereço: R. Comendador Araújo, 99, apt⁹ 401 (part.); Palácio 29 de Março, l⁹ andar, Centro Cívico. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Presidente da APAB, 1952/54 e da ABP, 1959/61 e 1963/65; Chefe da Seção de Aquisição e Intercâmbio da Biblioteca Pública do Paraná, 1953/55; Bibliotecária responsável pela organização dos Serviços de Biblioteca do SESC, 1958/59 e da Biblioteca do Hospital de Clínicas da Universidade Federal do Paraná, 1964 e Bibliotecária da Prefeitura Municipal de Curitiba, 1954.

Associações a que pertence: ABP e CRB-9.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (1? Secretária); 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

HORYLKA, Claury Costa

764

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão Central, Seção de Documentação Paranaense da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Paranaguá, PR

Enderêço: R. Vicente Machado, 690, apt⁹ 6 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Documentação Paranaense da Biblioteca Pública do Paraná.

Outros dados: Realizou levantamento de obras paranaenses na Biblioteca Nacional, 1969.

JULIATTO, Sarah Antonia Sperandio

765

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Ginásio Sagrada Família de Campo Largo da Piedade.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêçi: Cx. Postal 652 (part.); R. 15 de Novembro, 1775. Campo Largo da Piedade, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Assistência às Bibliotecas da Divisão da Extensão e de Belas Artes da Biblioteca Pública do Paraná.

Associações a que pertence: ABP.

KIPMAN, Irene

766

Cargo atual: Bibliotecária do Quartel General da 5a RM e 5a Dl Seção do Pessoal Civil do Ministério do Exército.

Naturalidade: Viena, Áustria

Enderêço: R. Lizímaco F. da Costa, 47 (part.); R. Pres. Carlos Cavalcanti, 533. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Professora.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

LITZINGER, Sigrid Ursula

767

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Centro Cultural Brasil-Estados Unidos, desde 1965 e Bibliotecária responsável pela Biblioteca Central do Serviço Social do Comércio, desde 1968.

Naturalidade: Castro, PR

Enderêço: R. Dr. Pedrosa, 45, apt⁹ 9 (part.); Av. Luís Xavier, 103, 7⁹ andar. Curitiba, PR (prof.).    _

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná, 1964 e Michigan Certificate in English Language Proficiency Lower Cambridge.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Empréstimos da Stadt-u. Universitaets-biliothek. Frankfurt, Alemanha, 1966/67 e Estagiária na Bibliothèque Nationale de Paris, 1967.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Congresso de Bibliotecários dos Centros Culturais Brasil-Estados Unidos. Rio de Janeiro, 1964.

MARGE, Ziloá

768

Cargo atual: Bibliotecária do Centro Cultural Brasil-Estados Unidos.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Amintas de Barros, 571 (part.); Av. Luiz Xavier, 103, 7⁹ andar. Curitiba, PR (prof.).    _

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná e Curso de Piano.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Paraná; da Faculdade de Filosofia; do Departamento de Zoologia e da Biblioteca particular do Prof. Wilson Martins.

Associações a que pertence: CRB-9.

MAY, Maria Iphigenia Ramos

769

Cargo atual: Professora de Referência e de Bibliografia Geral do Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: Av. Batel, 1511, 3⁹ andar, apt⁹ D (part.); R. Gen. Carneiro. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná, 1955.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Material e Assistente Administrativo do Serviço de Assistência Médica da Delegacia no Paraná do IAPI, 1955/65.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; l⁹ Encontro de Professores de Bibliografia e Referência. Belo Horizonte, 1967 e 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia p. Documentação. São Paulo, 1967.

MEHL, Regina Rosa

770

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Odontologia da Universidade Federal do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Itupava, 144 (part.); Cx. Postal, 2558. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: CRB-9.

Bôlsas, congressos, viagens etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MERLIN, Marilda Carraro

771

Cargo atual: Chefe da Divisão de Biblioteca do Tribunal de Justiça do Estado do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Dr. Faivre, 700, l⁹ andar, apt⁹ 105 (part.); Centro Cívico. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

MORAES, Antônia Leiva Castro

772

Cargo atual: Advogada e Chefe do Serviço de Biblioteca e Jurisprudência da Consultoria Geral do Estado do Paraná.

Naturalidade: Ourinhos, SP

Enderêço: R. Ivo Leão, 296, apt⁹ 1 (part.); R. Cruz Machado, 66, 7⁹ e 8⁹ andares. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Direito da Universidade Federal do Paraná e Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae, São Paulo.

Cargos exercidos: Professora de Ensino Médio; Bibliotecária e Chefe da Seção de Belas Artes na Biblioteca Pública do Paraná e Assistente da Procuradoria da República no Estado do Paraná.

Associações a que pertence: OAB; UUF; ABP; CRB-9; ASNU; ASPP e ACM.

MOREIRA, Germana Feifel 773

Cargo atual: Bibliotecária para Serviços Técnicos da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Berlim, Alemanha

Enderêço: R. Des. Westfalen, 60, apt⁹ 102 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná, 1952.

Cargos exercidos: Professora Normalista; Chefe da Divisão Infanto Juvenil e Educação da Biblioteca Pública do Paraná; Estagiária nas Bibliotecas Pública e Biblioteca Infantil Monteiro Lobato de São Paulo.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 5° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

MULLER, Maria Lucia

774

Cargo atual: Bibliotecária da Comissão Estadual do Livro Técnico e do Livro Didático.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: Av. Iguaçu, 1471 (part.); R. Saldanha Marinho, 373. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Professora de Ensino Primário.

Associações a que pertence: ABP; CRB-9 e APP.

NEGRÃO, Hebe Villa Nova

775

Cargo atual: Chefe da Seção de Encadernação e Preparação da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Iapó, 772, Prado Velho (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná, 1967.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca de Geodésia do Centro Politécnico do Paraná e Assistente de Bibliotecária da Biblioteca do PLADEP.

Associações a que pertence: ABP.

NEVES, Maria Terezinha

776

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola de Engenharia da Universidade Federal do Paraná.

Naturalidade: Siqueira Campos, PR

Enderêço: R. Rodolfo Zenf, 686, Jardim das Américas, Cx. Postal, 6667 (part.); Cx. Postal, 1611, Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Paraná.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro,

1968.

Outros dados: Cursos realizados: Técnico de Contabilidade.

NISIO, Rosi Marta 777

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Documentação e Biblioteca da Central Elétrica Capivari Cachoeira S/A.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Nunes Machado, 246, apt⁹ 1, Cx. Postal 7538 (part.); Av. Vicente Machado, 18, 8⁹ andar, Cx. Postal 2922. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

OLIVEIRA, Maria das Neves Canellas de 778

Cargo atual: Bibliotecária aposentada.

Naturalidade: Três Barras, SC

Enderêço: R. Gutemberg, 232. Curitiba, PR (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação, 1952 e Curso de Pedagogia da Universidade Federal do Paraná, 1955.

Cargos exercidos: Chefe das Seções de Leitura Geral; Aquisição e Intercâmbio da Biblioteca Pública do Paraná e Vice-Presidente da ABP, 1961/62.

Associações a que pertence: ABP.

PAZIN, Rosina Alice Albina Prueter 779

Cargo atual: Auxiliar de Ensino em Classificação no Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Antônio Grecca, 421, Vila Ipiranga, Ahu de Cima. Curitiba, PR (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná, 1966.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Paraná.

Associações a que pertence: ABP e CRB-9.

Outros dados: Organizou a Biblioteca Especializada em Neurocirurgia do Dr. Renato de Muggiati e realizou pesquisas na Biblioteca de Genética Humana da UFPr.

PETTERLE, Clio 780

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Leitura Geral da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Jacarèzinho, PR

Enderêço: R. Emiliano Perneta, 22, 9⁹ andar, apt⁹ 903 (part.); R- Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná e Curso de Jornalismo da Pontifícia Universidade Católica do Paraná.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Preparação e Restauração da Biblioteca Pública do Paraná.

Associações a que pertence: ABP e APP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

PINTO, Vera Maria de Almeida

781

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Filosofia Ciências e Letras da Universidade Federal do Paraná.

Naturalidade: Imbituva, PR

Enderêço: R. Trajano Reis, 336 (part.); Cx. Postal 756. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Geologia da Universidade Federal do Paraná.

Associações a que pertence: ABP.

REICHMANN, Dea Catharina

782

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Assistência às Bibliotecas da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Erechim, RS

Enderêço: R. Pedro Ivo, 423, apt⁹ 1902 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Escola de Belas-Artes do Paraná e Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.    ^

Cargos exercidos: Chefe da Seção Juvenil da Biblioteca Pública do Paraná.

Associações a que pertence: ABP e CRB-9.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

REINHARDT, Rosemarie Margit

783

Cargo atual: Auxiliar de Ensino em Organização e Administração de Bibliotecas do Curso de Biblioteconomia e Bibliotecária do Instituto de Bioquímica da Universidade Federal do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Inácio Lustosa, 416 (part.); R. Alfredo Bufrem, s/n. Cx. Postal, 939. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Assistente de Bibliotecário; Chefe da Seção de Empréstimo da Divisão Infanto Juvenil e Chefe Substituta da Divisão Infanto Juvenil da Biblioteca Pública do Paraná.

Associações a que pertence-, ABP.

Outros dados: Colaborou na organização de biblioteca especializada em Neurocirurgia do Dr. Renato de Muggiati.

RUBINSKI, Mario Beckmann

784

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da Seção de Belas Artes da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: Alameda Princesa Isabel, 1803 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia; de Belas Artes (Pintura); Didática de Desenho e de Ciências Contábeis.

Cargos exercidos: Bibliotecário das Seções de Referência, Literatura e Ciências, da Divisão Central da Biblioteca Pública do Paraná; da Seção de Publicidade e Professor de História do Livro no Curso de Biblioteconomia e Documentação da UFPr.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961 e 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

SANWAIS, lone

785

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Documentação Paranaense _e Obras Raras da Biblioteca Pública do Paraná e Presidente da Associação Bibliotecária do Paraná.

Naturalidade: São Mateus do Sul, PR

Enderêço: Tv. Irmã Júlia, 48 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná, 1959; Curso de Pedagogia; Curso de Orientação Educacional pela Pontifícia Universidade Católica do Paraná, 1962 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Agrícolas do IBBD, 1963. Cargos exercidos: Professora; Chefe da Biblioteca do Instituto de Educação do Paraná.

Associações a que pertence: ABP (Presidente) e AFPP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do MEC/INEP para o Curso de Artes Aplicadas, 1957 e do IBBD, 1963; 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 3o Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 5'¹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 8⁹ Congresso Nacional de Estudos Particulares de Ensino. Salvador, 1964; 9" Congresso Nacional de Estudos Particulares de Ensino. Curitiba, 1966; 2‘-’ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLÂ. Rio de Janeiro, 1969.

SAQUELLI, Almê Chinasso

786

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca do Grupo Escolar Professor Brandão. Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Gabriela Mistral, 112, Ahu de Baixo (part.); Av. João Gualberto, 980. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Professora Regente.

Associações a que pertence: ABP.

SCHULT, Maria da Luz Falce

787

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção Infantil da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Augusto Stellfeld, 1308, apt⁹ 3 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Bibliotecária na Biblioteca da Comissão Estadual de Planejamento Econômico do Estado do Paraná.

Associações a que pertence: ABP.

SEBEN, Dora Regina

788

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Medicina do Norte do Paraná e Professora de Biblioteconomia e Arquivística do Curso Técnco de Secretariado do Colégio Londrinense.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Raposo Tavares, 88, Cx. Postal, 1453 (part.); Cx. Postal 1530. Londrina, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1968.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Cadeira de Política, dos Cursos de Ciências Sociais e Jornalismo da Faculdade de Filosofia Ciências e Letras, da UFRGS, 1968/69.

Trabalhos publicados: Artigos publicados em jornais.

Associações a que pertence: CRB-9.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2'> Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SOUZA, Ziná Paulina Bittencourt

789

Cargo atual: Chefe da Seção de Assistência às Bibliotecas da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: Alameda Pres. Taunay, 396 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.    _

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Preparação, Encadernação e Restauração da Biblioteca Pública do Paraná.

•Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961.

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Educação do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

TESCH, Orlis Anna

Enderêço: R. Lamenha    Lins, 277, apt⁹ 1. Curitiba,    PR (part.).

Formação profissional:    Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário e Bibliotecária.

Associações a que pertence: ABP; APP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961.

VANDSBERGS, Valdelis

791

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Direito da Universidade Católica do Paraná.

Naturalidade: Presidente Prudente, SP

Enderêço: R. Iapó, 998    (part.); Av. Silva Jardim,    1859. Curitiba,    PR    (prof.).

Formação profissional:    Curso de Biblioteconomia e Documentação    da    Univer

sidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Bíblico Batista A.B. Deter.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

VIDAL, Olga José

792

Cargo atual: Professora de Biblioteconomia e Arquivo do Curso de Secretariado do Colégio Sagrado Coração de Jesus de Curitiba e dos Cursos para Secretárias Executivas do Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial e Bibliotecária-Chefe do Departamento Regional do Paraná do Serviço Nacional de Aprendizagem.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: Av. João Gualberto, 1449, l⁹ andar (part.); R. André de Barros, 750. Curitiba, PR (prof.).

WESTPHALEN, Irene Bindo

793

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Técnica Federal do Paraná, desde 1962.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Mal. Floriano Peixoto, 1574 (part.); Av. 7 de Setembro, esq. Des. Westphalen. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná, 1960.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca, 1960/62.

Associações a que pertence: ABP; ASETFP e CRB-9.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968 e 2? Reunião de Estudos sôbre às Bibliotecas de Escolas Técnicas Industriais. Brasília, 1968.

Outros dados: Cursos realizados: CDU e Catalogação Sistemática, 1960; Movimento espiritualista da literatura moderna brasileira, 1965.

XARÃO, Neiva Regina Simionatto

794

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade Estadual de Farmácia e Bioquímica de Ponta Grossa.

Naturalidade: Ponta Grossa, PR

Enderêço: Av. Theodoro Rosas, 1044 (part.); Pç. Santos Andrade, s/n. Cx. Postal, 190. Ponta Grossa, PR (prof.).

Cargos exercidos: Direção do Grupo Escolar São Sebastião; Professôra do Ensino Primário; Estagiária da Biblioteca Pública do Paraná e da Faculdade de Farmácia e Bioquímica da UFPr.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Estado para o Curso Intensivo de Biblioteconomia. Londrina, PR.

Outros dados: Cursos realizados: Liderança Social e Intensivo de Biblioteconomia. Londrina, PR.

ZAIDAN, Regina Bufarra

795

Cargo atual: Professôra de Catalogação do Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Naturalidade: Paranaguá, PR

Enderêço: R. Saldanha Marinho, 1247. Curitiba, PR (part.).

Formação profissional: Faculdade de Farmácia, 1951; Curso de Biblioteconomia e Documentação, 1954 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Físicas e Matemáticas do IBBD, 1957.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Engenharia.

Trabalhos publicados: Matemática: Bibliografia seletiva. Curitiba. CPUP, 1959. 90 p. (em colaboração).

Associações a que pertence: ABP.

Outros dados: Cursos realizados: CDU, 1959 e CDU e Catalogação Sistemática, 1960.

ZELAK, Danúsia Thereza

796

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Antônio Martins de Araújo, 127 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Leitura Geral da Biblioteca Pública do Paraná e da Seção de Assistência às Bibliotecas.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3¹⁵ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 18* Reunião Anual da SBPC. Blumenau, 1966.

ZENI, Marina

797

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Classificação e Catalogação da Biblioteca Pública do Paraná.

Naturalidade: Campo Tenente, PR

Enderêço: Pç. Ruy Barbosa, 795, 4⁹ andar, apt⁹ 45 (part.); R. Cândido Lopes, s/n. Curitiba, PR (prof.).    _

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná, 1968.

Cargos exercidos: Professôra do Ensino Primário.

Associações a que pertence: ABP.

Cargo atual: Encarregada da Documentação referente à Estatística Educacional, na Fundação Educacional do Estado do Paraná.

Naturalidade: Irati, PR

ZICARELLI, Marilene

Endereço: R. Visconde do Rio Branco, 1352 (part.); Cx. Postal, 2854. Curitiba, PR (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Paraná.

Cargos exercidos: Bibliotecária na Escola de Engenharia da UFPr e Chefe da Seção de Leitura Geral da Biblioteca Pública do Paraná.

Associações a que pertence: ABP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Govêmo Francês para estágio em bibliotecas e serviços de documentação franceses.

PERNAMBUCO

ALBUQUERQUE, Lúcia Helena Cavalcanti de

799

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento Estadual de Poços e Açudagem.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Antônio Rangel, 174, Encruzilhada (part.); Av. Conde da Boa Vista, 1632. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe., 1967.

Associações a que pertence: APeB e CRB-4.

ALBUQUERQUE, Maria da Conceição Lins de

800

Cargo atual: Bibliotecaria do Instituto Tecnológico de Pernambuco.

Naturalidade: Limoeiro, PE

Enderêço: R. Padre Diogo Rodrigues, 475, Barro (part.); Av. Conde da Boa Vista, 428, Boa Vista. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

ALBUQUERQUE, Maria José Xavier de

801

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Timbaúba, PE

Enderêço: R. Amaragi, 174, Casa Forte. Recife, PE (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1958; Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Médicas do IBBD, 1962.

Cargos exercidos: Tesoureira da APEB.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso do IBBD, 1962; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; 4I? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2P Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação (Arquivo Público Estadual), 1960; e Têrmos Coordenados (APEB), 1967.

ALCOFORADO, Maria Ligia Guedes

802

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade Federal de Pernambuco, no Curso de Nutrição, desde 1966.

Naturalidade: Olinda, PE

Enderêço: R. do Bonfim, 48. Olinda, PE (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Serviço Central das Bibliotecas da UFPe., 1961/66; do Departamento de Águas e Energia do Estado, 1966; e Chefe da Biblioteca do Curso de Nutrição, 1966/69.

Associações a que pertence: APEB; Grupo de Bibliotecários Biomédicos e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 49 Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca do Departamento de Águas e Energia do Estado.

ALENCAR, Clicis de Almeida

803

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Setor de Intercâmbio e Doação da Universidade Federal de Pernambuco, desde 1967.

Naturalidade: Maceió, AL

Endereço: Estrada do Arraial, 3879, Casa Amarela (part.); R. do Hospício, 619. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1955 e Curso de Documentação Científica em Geologia e Ciências Agrícolas do IBBD, 1966.

Cargos exercidos: Professôra-Substituta de História do Livro, 1957 e de Catalogação e Classificação de Material Especializado no Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1968; Bibliotecária-Chefe da Comissão de Desenvolvimento Econômico de Pernambuco, 1960 do ITEP, 1963/64.

Associações a que •pertence: APEB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959 e 26ÍL Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

ALMEIDA, Maria Denise Travassos Sarinho de

804

Cargo atual: Bibliotecária do Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Endereço: R. dos Palmares, 165, apt⁹ 301 (part.); R. dos Coelhos, s/n., Boa Vista. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1961; Curso de Geografia e História da Faculdade de Filosofia da Universidade Federal de Pernambuco, 1960.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe substituta do Hospital das Clínicas.

Associações a que pertence: APEP e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963.

Outros dados: Curso realizado: Documentação (Arquivo Público Estadual),

1960.

ALMEIDA, Rosali de Oliveira

805

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Filosofia Ciências e Letras; e da Faculdade de Ciências Econômicas da Universidade Católica de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Endereço: Av. Norte, 2283, apt⁹ 105, Encruzilhada (part.); R. do Príncipe, 526. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco. 1966.

Cargos exercidos: Estagiária da Divisão de Geologia do Departamento de Recursos Naturais da SUDENE; do Instituto de Micologia da UFPe e do Colégio Americano Batista.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Outros dados: Organizou o Guia para leitores da Biblioteca da Faculdade de Ciências Econômicas da UCP.

ALVES, Kyola Kerma Ribeiro

806

BIBLIOTECA DO I. B. B. D.

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Matemática da Universidade Federal de Pernambuco, desde 1957.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Antenor Navarro, 76, Aflitos (part.); Cidade Universitária, Cx. Postal, 2672. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco 1956 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1959.

Associações a que pertence: CRB-4 e APeB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso do IBBD, 1959; 26a Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro. 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Difusão da Informação Técnico-Científica; e Documentação (Arquivo Público do Estado).

ANDRADE, Ruth Costa de

807

Cargo atual: Bibliotecária da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste.

Naturalidade: Vitória de Santo Antão, PE

Enderêço: R. Angustura, 234, Espinheiro (part.); Av. Dantas Barreto, s/n., 14⁹ andar, sala 1421. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco; e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Assessoria Jurídica da SUDENE.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

AQUINO, Aida Nery da Fonseca de

808

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Geociências e Professôra de História do Livro e das Bibliotecas no Curso de Biblioteconomia do Instituto de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Pernambuco, desde 1961.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Carlos Mavignier, 101, apt⁹ 11, Casa Amarela (part.); Edifício da Faculdade de Filosofia, 4a andar, salas 418/424, Cidade Unievrsitána e Av. Rui Barbosa, 780. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Prefeitura Municipal do Recife, 1949 e Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Direito 1949/52; do Serviço Central das Bibliotecas, 1952/54; Bibliotecária-Chefe do Setor de Classificação e Catalogação no Serviço Central das Bibliotecas da UFPe, 1952/61; Presidente do CRB-4, 1968/69; Supervisora do estág o de alunos da 3? série do Curso de Biblioteconomia em Bibliotecas Especializadas, 1967/69; de alunos da Ia série, na Biblioteca do Instituto de Geociências,

1969.    _

Trabalhos publicados: Bibliotecas Especializadas de Recife (em colaboração); Biblioteca Especializada numa área em desenvolvimento; uma experiência; e Catálogo Sistemático, suas dificuldades e seu arranjo |Trabalhos apresentados no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 19671.

Associações a que pertence: APEB (sócia fundadora) e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação.

Curitiba, 1961 (Coordenador-Presidente da Mesa); 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Atualização da Pesquisa Científica. SUDENE/UFPe, 1966 e Seminário sôbre CDU. APEB, 1964 (coordenadora).

Outros dados: Cursos realizados: Publicações Oficiais e Seriadas (UFPe), 1953; Interrelacionismo (UFPe), 1954; Documentação (Arquivo Público do Estado), 1960; Difusão da Informação Técnico-Científica (APEB), 1965 e Artes Gráficas (APEB), 1967.

ARAÚJO, Ligia Souto de

809

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Técnica Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Endereço: R. Paissandu, 381, apt⁹ 304, Bloco B (part.); R Henrique Dias, 609, Derby, Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da UFPe, 1951.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Curso de Aperfeiçoamento para Bibliotecários no Rio de Janeiro, CEPETI/BID; Organização de Bibliotecas, 1969; Encontro para Bibliotecários das Escolas Técnicas e Industriais Brasília, 1965; Encontro de Bibliotecários das Escolas Técnicas, Brasília, 1968; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia, Recife; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação, São Paulo. 1967.

Associações a que pertence: APeB e CRB-4

Outros dados: Prova de Habilitação do DASP, 1945; Curso de Difusão de Informação Técnico-Científica; Seminário de Classificação Decimal Universal, 1964; Curso de Paleografia, Recife.

AZEVEDO, Celeste de Oliveira

810

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade Federal de Pernambuco, desde 1953.

Naturalidade: Olinda, PE

Enderêço: R. do Jasmim, 49, Boa Vista (part.); R. do Hospício, 619. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Neolatinas da Faculdade de Filosofia do Recife. 1950; Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1953 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Naturais do IBBD, 1956.

Trabalhos publicados: Como supriremos a falta de Bibliotecários ? |Trabalho apresentado ao 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967|.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso do IBBD, 1956; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo. 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Laboratório de Ciências do Mar.

Naturalidade: Recife, PE

BARBOSA, Eunice Ribeiro

Enderêço: R. Antônio Falcão, 62, Boa Viagem (part.); Cx. Postal, 1076. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Licenciada em Letras Neolatinas e Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1959.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso Superior Francês na Maison de France, no Rio de Janeiro, 1957; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

BARROS, Maria Anelcira Falcão de

812

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Enfermagem da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Vicente Ferreira, 159, apt⁹ 2, Tôrre (part.); Av. Professor Moraes Rego, s/n., Cidade Universitária. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso Superior de Enfermagem da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Medicina e da Faculdade de Enfermagem da UFPe.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963.

BARROS, Maria Zenilda Feitosa

813

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Betânia, PE

Enderêço: R. Antônio Guimarães, 37, apt⁹ 6, Boa Viagem (part.). Cidade Universitária. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe., 1960.

Associações a que pertence: CRB-4.    _

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

BEZERRA, Maria do Rosário Cesar Gonçalves

814

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Tecnológico do Estado de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. do Giriquiti, 195, Boa Vista (part.); Av. Conde da Boa Vista, 428, Boa Vista. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1967.    ^

Cargos exercidos: Auxiliar-Técnico de Bibliotecário do ITEP.

Assiciações a que pertence: CRB-4.

BORGETZI, Carmen Rejane de Carvalho

815

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Divisão de Documentação da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste.

Naturalidade: João Pessoa, PB

Enderêço: R. Viscondessa do Livramento, 297, Derbi (part.); R. 7 de Setembro, 144. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1964.

Cargos exercidos: Estagiária, 1962/65; Bibliotecária, 1965 e Chefe Substituta da Divisão de Documentação da SUDENE.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Cursos realizados: Problemas de Documentação do Nordeste (UFPe), 1963; Difusão da Informação Técnica-Científica (APEB), 1965; Processos Audiovisuais Aplicados à Biblioteca (APEB), 1967; 2" Congresso Regional sôbre Documentação e 9:L Reunião da FID/CLÂ. Rio de Janeiro, 1969.

BRANDÃO, José Mussoline

816

Cargo atual: Chefe da Documentação de Pesca da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste, desde 1964.

Naturalidade: Viçosa, AL

Enderêço: R. Gervásio Pires, 436, apt⁹ 902. Recife, PE (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1962.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Escola de Teatro da UFBA. 1960/63 e da SUDENE, 1963.

Trabalhos publicados: Controle da informação administrativa com Têrmos Coordenados | Trabalho apresentado ao 5Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 19671; Glossário dos nomes dos peixes: inglês, sistemático, português. B. Est. Pesca. Recife. 4(5):3-59, set./out. 1964; Glossário dos nomes dos peixes: português, inglês, sistemático. B. Est. Pesca. Recife. 4 (4): 3-40, jul./agô., 1964; Glossário dos nomes dos peixes: sistemático, português, inglês. B. Est. Pesca. Recife. 4(6):3-59, nov./dez. 1964; índice para a Documentação de Pesca da SUDENE; levantamento preliminar dos têrmos. Recife. SUDENE; 1965; Nouveau systeme de documentation pour la pêche. Recife. SUDENE, 1966 (DPO-7) (Em colaboração); Nôvo sistema de documentação para a pesca. B. Est. Pesca. Recife. 5 (2): 43-51, mar./abr. 1965 (Em colaboração); Primeira contribuição à Enciclopédia Brasileira de Pesca. B. Est. Pesca. Recife. 4(3):25-28, mai/jun. 1964; Primeira lista de enderêços para intercâmbio de pesca. Recife, SUDENE, 1966 (DOP-IO); Segunda lista de enderêços para intercâmbio de pesca. Recife, SUDENE, 1967 (DOP-13); Terceira lista de enderêços para intercâmbio de pesca. Recife. SUDENE, 1967 (DOP-14); Quarta lista de enderêços para intercâmbio de pesca. Recife. SUDENE, 1968 (DOP-17); Têrmos coordenados: nôvo sistema de Documentação. Recife, SUDENE, 1965 (DOP-2) (Em colaboração); New fishing documentation system. Recife, SUDENE, 1966 (DOP-8) (Em colaboração) .

Associações a que pertence: APEB; ABaB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Cargo atual: Bibliotecaria da Faculdade de Arquitetura da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

BRANDÃO, Lúcia Maria de Freitas

Endereço: R. da Hora, 593, Bloco C, apt⁹ 1, Espinheiro (part.); Av. Conde da Boa Vista, 1424. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1961.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia da UFPe.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

CABRAL, Maria Madalena Wanderley

. . , . ⁸¹⁸

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Odontologia de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Manuel de Almeida, 110, apt⁹ 201, Graças (part.); R. do Hospício, 949. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Estagiária na Seção de Documentação Odontológica da Faculdade de Odontologia da Universidade Federal de São Paulo.

Associações a que pertence: APEB.

Bôlsas, viagens^ congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 1? Semana de Estudos de Biblioteconomia do Nordeste.

CALDAS, Maria Aparecida Esteves

819

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Universidade Federal Rural de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Guimarães Peixoto, Edifício Rio Sena, Bloco C, apt⁹, 204, Casa Amarela. Recife, PE (part.)

Formação profissional: Curso de Letras Neolatinas; Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Agrícolas do IBBD, 1963.

Cargos exercidos: Presidente da APEB, 1966/68; Membro nato do CRB-4, 1966/ 68; Coordenador do Grupo de Bibliotecários Agrícolas e Afins da APEB.

Associações a que pertence: AIBDA; APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso do IBBD, 1963; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 39 Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário para Bibliotecários Agrícolas. Cruz das Almas, BA., 1967; Mesa Redonda para Bibliotecários Agrícolas. Piracicaba, SP, 1969.

CÂMARA, Lilian Saraiva

820

Cargo atual: Bibliotecário da Biblioteca Central e Professor de Classificação e Catalogação de Material Especializado do Curso de Biblioteconomia do Instituto de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Garanhuns, PE

Enderêço: R. Rodolfo Rangel Moreira, 48, Madalena (part.); R. do Hospício, 619 e Av. Rui Barbosa, 870. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Pedagogia da Faculdade de Filosofia e Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1959.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Educação e da Biblioteca Juvenil do Colégio de Aplicação da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Caruaru, PE

CARDEM, Voline

Enderêço: R. Esmeraldino Bandeira, 110, l⁹ andar (part.); R. Nunes Machado, 42. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco e Curso de Pesquisas Bibliográficas do IBBD. 1957.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Metódio Maranhão da Faculdade de Filosofia da UFPe, 1958/68; Secretária 1959/62 e Vice-Presidente e Presidente Interina da APEB.

Trabalhos publicados: A Formação de Bibliotecários |Trabalho apresentado no 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961|. Ética Profissional. Nova sugestão para o currículo das escolas de Biblioteconomia e Documentação | Trabalho apresentado no 49 Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso do IBBD, 1957; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961.

CARVALHEIRA, Lúcia Helena Borges da

822

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Micologia da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. das Graças, 91, Graças (part.); Av. Rosa e Silva, 347, Aflitos. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1967.

Associações a que pertence: ABEP (2⁵¹ Secretária) Grupo de Bibliotecários Bio-médicos.

CAVALCANTI, Aruza de Holanda

823

Cargo atual: Professora do Ensino Primário no Grupo Escolar Sargento Camargo.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: Av. Conde da Boa Vista, 45, apt⁹ 905, Boa Vista (part.); R. Cândido Pessoa, Boa Viagem. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Associações a que pertence: APB e CRB-4.

CAVALCANTI, Carmela Maria Lucena

824

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Arquitetura da Universidade Federal de Pernambuco, desde 1966.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Menezes Drumond, 201, Madalena (part.); Av. Conde da Boa Vista, 1424. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1958.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Universidade Católica de Pernambuco, 1957/ 68; do Instituto de Micologia da UFPe, 1958/66.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre CDU. APEB, 1964.

Outros dados: Curso realizado: Documentação (Arquivo Público Estadual); Prestou colaboração técnica nas Bibliotecas do Instituto de Psicologia da Universidade Católica de Pernambuco e da Diretoria do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional.

CAVALCANTI, Eunice Coutinho Robalinho

825

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Direito e Professora de Organização de Bibliotecas no Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. do Hospício, 639, apt⁹ 1 (part.); Pç. Adolfo Cirne, s/n. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Prefeitura Municipal do Recife, 1949.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

CAVALCANTI, Maria Bernadete de Queiroz

826

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola de Química da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Dom José Pereira Alves, 323, Cordeiro (part.); Cidade Universitária. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1955.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 e Seminário sôbre CDU. APEB, 1964.

Outros dados: Curso realizado: Difusão da Informação Técnico-Científica, 1965.

CAVALCANTI, Maria de Lourdes Gomes

827

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Odontologia da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: Av. Engenheiro Abdias de Carvalho, s/n., Vila dos Oficiais da Polícia Militar, Bongi (part.); R. Henrique Dias, s/n., Derby. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Anglo Germânicas da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras Manoel da Nóbrega e Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1953.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963.

Cargo atual: Bibliotecária da Cadeira de Clínica Pediátrica Médica e Higiene Infantil da Faculdade de Medicina da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Aracaju, SE

CAVALCANTI, Myriam de Lima

Enderêço: R. Jacó Velosino, 101, Casa Forte (part.); Lg. dos Coelhos, 300, 6⁹ andar. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Anglo Germânicas; Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1960 e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Secretária da Sociedade de Pediatria do Instituto de Medicina Infantil de Pernambuco; da Investigação Interamericana de Mortalidade na Infância e Diretora do Ginásio Caldas Junior em Sergipe.

Associações a que pertence: APEB.

CAVALCANTI, Rosa Nila de Almeida

829

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Engenharia da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Manoel Arão, 50 (part.); Cidade Universitária. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Geografia e História da Universidade do Recife e Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1958.

Cargos exercidos: Bibliotecária da UCP, 1958/59.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

CAVALCANTI, Vera Lúcia Costa

830

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento de Ginecologia e Obstetrícia do Hospital das Clínicas da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Olinda, PE

Enderêço: R. das Ninfas, 432, apt⁹ 1, Boa Vista. Recife, PE (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1966.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Puericultura do Nordeste.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Associações a que pertence: ÁPEB e CRB-4.

CHIANCA, Vera Lúcia dos Santos

831

Cargo atual: Bibliotecária da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste.

Naturalidade: João Pessoa, PB

Enderêço: Av. João de Barros, 1200, Bloco B, apt⁹ 304, Espinheiro (part.); R. 7 de Setembro, 144. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1965 e Curso de Docurentação Científica em Geologia do IBBD, 1966.

Cargos exercidos: Conselheira Suplente do CRB-4, 1967/68; Presidente da APEB, 1968/69.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4 (membro nato)

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do IBBD para o Curso de Documentação Científica, 1966; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966.

Outros dados: Cursos realizados: Artes Gráficas (APEB/UFPe), 1967; Tèrmos Coordenados (APEB), 1967; Processo de Criação, Método e Técnica de Leitura (UFPe), 1967; Técnicas de Informação (APEB), 1968.

CID, Mirtes Andrade de Garrido

832

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Curso de Biblioteconomia do IFCH da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Timbaúba, PE

Enderêço: R. Dr. Nilo Dornelas Câmara, 119, Boa Viagem (part.); Av. Rui Barbosa, 870, Graças. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1952.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para Espanha, 1952; para estágio em Bibliotecas Públicas de Westminster, Londres, 1955; 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

COLLASIUS, Maria Dulce Lubambo

833

Cargo atual: Bibliotecária no Arquivo Público do Estado de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Rio Formoso, 98, Iputinga (part.). Pç. da República, Palácio do Govêrno, Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Amparada pela lei 4.084.

Cargos exercidos: Bibliotecária-chefe da Biblioteca Oliveira Lima, 1943/70.

Associações a que pertence: APeB e CRB-4.

CORREIA, Eulina de Barros

834

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Afogados da Ingazeira, PE

Enderêço: R. Silvino Lopes, 12, Casa Forte (part.); Pç. Adolfo Cirne, s/n. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1953.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe Substituta na Biblioteca da Faculdade de Direito, 1967.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954.

Outros dados: Cursos realizados: Publicações Oficiais e Seriadas e Processo Audio-Visuais Aplicados à Biblioteca.

COSTA, Ivanilda Fernandes da

835

Cargo atual: Professora de Documentação do Curso de Biblioteconomia e Chefe do Laboratório Cine-Fono Fotográfico da Biblioteca Central da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Itabaiana, PB

Enderêço: R. Alfredo Coutinho, 79, Jardim Triunfo. Recife, PE (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Francês da Associação de Cultura Franco Brasileira do Recife, 1951; Curso de Línguas Neolstinas da Faculdade de Filosofia do Recife; Clrso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1954 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Médicas do IBBD, 1967.

Cargos exercidos: Professora de Francês do Colégio Oswaldo Cruz, 1953; e do Instituto de Educação, 1953/54; Professora do Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1962; Professora do Curso sôbre Preparação de Trabalhos Científicos (SUDENE/IPA/APB), 1963; Chefe da Biblioteca da Faculdade de Farmácia, 1958/64.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para estágio no Centre National de la Recherche Scientifique, 1967; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 12* Reunião da Comissão Brasileira de Classificação Decimal Universal. Rio de Janeiro, 1963 (representante da UFPe); lv Congresso Internacional de Fonoteca« Paris, 1967: 2° Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Francês Prático e Literatura Francêsa Contemporânea (Faculdade de Letras de Paris), 1952; Língua e Literatura Francêsa (Colégio Internacional de Cannes), 1952; Língua e Literatura Francêsa (Universidade d’Aix Marseille), 1952; Fonética Francêsa (Instituto de Fonética de Paris), 1952; Filosofia Social e Filosofia da Arte (UFPe), 1954; Psicologia Aplicada ao Trabalho (UFPe), 1954; Mecanização da Documentação (IBBD), 1958; História da Farmácia (UFPe), 1959; Aplicação da Psicologia a Direção de Pessoal (SESI), 1960; Documentação (Arquivo Público Estadual), 1960; Cooperação entre Bibliotecas (IBBD), 1960; Biblioteconomia (Faculdade de Letras de Madri), 1961; Língua e Literatura Espanhola (Instituto de Cultura Hispânica), 1961; Introdução ao Texto Literário (UFPe), 1964; Difusão da Informação Técnico-Científica (APEB/UFPe), 1965; Artes Gráficas (APEB/UFPe), 1967 e de Língua Inglêsa (UFPe), 1967.

COSTA, Maria Christina Malta de Almeida

836

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Nutrição da Universidade Federal da Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Endereço: R. Gonçalves Dias, 76, Campo Grande (part.). Cidade Universitária, Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe; Curso de Geografia e História da Faculdade de Filosofia da FUPe.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Fisiologia e Nutrição da Faculdade de Medicina da UFPe.

Associações a que pertence: APeB; Sindicato dos Professores de Pernambuco e CRB-4.

COSTA, Maria Zélia

837

Cargo atual: Bibliotecária da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste.

Naturalidade: Garanhuns, PE

Endereço: R. Fortaleza, 163, apt⁹ 1, Encruzilhada (part.); R. 7 de Setembro, 144. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1965.

Cargos exercidos: Estagiária da SUDENE, 1963/65.

Associações a que pertence: APEB; ASS e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: õ⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

COSTA JUNIOR, Olympio

838

Cargo atual: Diretor da Biblioteca Pública do Estado de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Teles Junior, 478, Rosarinho. Recife, PE (part.).

Formação profissional: Curso de Direito da Faculdade    de    Recife)

Cargos exercidos: Diretor do Museu do Estado.

Associações a que pertence: Instituto Arqueológico, Histórico e Geográfico Pernambucano; e Institutos Históricos de Goiâna, Vitória de S. Antão, Carpina, Olinda e Igarassu em Pernambuco e Institutos    Históricos    de Brasília, São

Paulo, Rio Grande do Sul, Alagoas e Ceará.

COUTINHO, Maria Maura Wanderley

839

Cargo atual: Chefe da Biblioteca do Museu do Açúcar.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Almeida Belo, 615, Bairro Novo, Olinda (part.); Av. 17 de agôsto, 2223, Monteiro. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Outros dados: Cursos realizados: Museus, 1967; Iniciação no Folclore, 1968; Influência da Cana de Açúcar na Arte e na Literatura, 1969; Introdução à Técnica de Museus, 1968; Aspectos da Agro-Indústria Açucareira no Nordeste, 1968.

DANTAS, Eunice Pessoa de Vasconcelos

840

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Umbuzeiro, PB

Enderêço: R. Alfredo Osório, 354, Casa Amarela (part.); R. do Hospício, 619. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1965.

Associações a que pertence:    APEB e CRB-4.

Documentação. Fortaleza, 1963.

DANZI, Léa Valente

841

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Química da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Carlos Gomes, 327, Prado (part.); Cidade Universitária, Engenho do Meio. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar na Escola Superior de Administração da UFPe.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congreso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

DIAS, Maria Dulcinéa Sales

842

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Dr. Sabino Pinho, 214, apt⁹ 4, Madalena (part.); R. do Hospício, 619. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

EMERENCIANO, Severino Jordão

843

Cargo atual: Professor da Universidade Federal de Pernambuco e da Faculdade de Filosofia de Caruaru; Diretor do Arquivo Público Estadual; Coordenador da Assessoria da Federação das Indústrias do Estado de Pernambuco; Membro do Conselho Penitenciário do Estado; l⁹ Secretário da Ordem dos Advogados; Presidente do Instituto de Estudos Portuguêses e do Comité Diretor do Centro de Recursos Naturais da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Catende, PE

Enderêço: Av. Norte, 3625, Ponte do Jacaré. Recife, PE (part.).

Formação profissional: Curso de Ciências Jurídicas e Sociais pela Faculdade de Direito de Recife, 1944 e Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1951.

Cargos exercidos: Promotor de Justiça, 1945/46; Secretário Geral do Govêrno de Fernando Noronha, 1947/49; e do Govêrno de Pernambuco, 1954/55; Juiz do Tribunal Regional Eleitoral, 1958/60; Chefe da Casa Civil do Govêrno do Estado, 1959/63; Co-Diretor da Revista Tradição; Co-Redator de Cadernos Acadêmicos, Redator da Revista da Ordem dos Advogados (Seção-Pernam-buco); Diretor da Revista do Arquivo Público Estadual; Delegado de Ensino, 1945.

Associações a que pertence: IHGB; APL; OAB (Seção-Pernambuco) e várias instituições ligadas à História e à literatura.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Nacional de Municípios (Comissão Organizadora); Congresso Ibero-Americano de Municípios. Madrid, 1955 (delegado do Govêrno de Pernambuco); Congresso Brasileiro de Escritores. Pôrto Alegre, 1951 (delegado de Pernambuco); Congresso Internacional de Folclore. São Paulo, 1954; 4 ⁹ Conferência Internacional de Advogados. São Paulo, 1954.

Outros dados: Colaborador de vários jornais, Suplente do Senado Federal, por Pernambuco e agraciado com várias medalhas e comendas do Brasil, Portugal, Espanha, Argentina e Itália.

FONTES, Maria Nazareth de Melo

844

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Matemática da Universidade de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Endereço: Av. Rosa e Silva, 1923 (part.); Cidade Universitária. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1954 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Médicas do IBBD, 1957.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Medicina.

Trabalhos publicados: Comunicação sôbre Curso Intensivo de Ortografia Alemã |Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967|.

Associações a que pertence: CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso do IBBD, 1957; para Curso de Inglês na University of Miami, USA, 1967/68; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortalezar, 1963 (representante da APEB); Seminário sôbre CDU. APEB, 1964; 2V Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLÁ. Rio de Janeiro, 1969.

FREIRE, Maria de Lourdes

845

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Letras da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Endereço: R. do Futuro, 548, Aflitos (part.); Cidade Universitária, Engenho do Meio. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de História e Geografia da UFPe.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia de Pernambuco.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Outros dados: Curso realizado: Difusão da Informação Técnico-Científica, 1965.

FREITAS, Glyce Gonçalves de

846

Cargo atual: Chefe da Seção de Intercâmbio e Distribuição de Publicações da SUDENE.

Endereço: R. Clóvis Beviláqua, 25, Torre (part.). R. 7 de Setembro, 144. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1960.

Associações a que pertence: APeB e CRB-4.

Outros dados: Encarregada do Setor de Referência da Biblioteca da Divisão de Documentação da SUDENE, 1961/1962; da Biblioteca da Divisão de Pesca e da Editoração do Boletim de Estudos de Pesca, 1962/63; da Seção de Documentação Analítica, 1964/65 e Chefe da Seção de Intercâmbio e Distribuição, 1967/70.

GALVÃO, Nilda de Araújo

847

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola de Artes da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Endereço: R. Dom Sebastião Leme, 127, Graças (part.); R. Benfica, 150, Madalena. Recife, PE (prof.).

Formação Tprofissional: Curso de Letras Anglo-Germânicas da Faculdade de Filosofia do Recife, 1952 Curso de Biblioteconomia e da UFPe, 1955.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário e Secundário.

Associações a que pertence: APEB e Centro de Relações Públicas de Pernambuco (sócio fundador remido).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 3° Simpósio de Orientação Educacional. Recife, 1961; l⁹ Congresso Mineiro de Relações Públicas. Belo Horizonte, 1962.

LACERDA, Helena Pires

848

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Secretária de Administração do Estado de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. dos Palmares, 53, Boa Vista (part.); R. da Moeda, 50, l⁹ andar. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia do Recife e Estagiária na Secretaria da Fazenda do Estado de Pernambuco.

Associações a que pertence: APEB e Sindicato dos Empregados do Comércio de Recife.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Contadora do CRB-4.

LAPA, Marilda Trigo

849

Cargo atual: Bibliotecária da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste, desde 1966.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Feliciano José Farias, 145, Ed. Nauta, l⁹ andar, apt⁹ 3, Boa Viagem (part.); R. 7 de Setembro, 144. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1965.

Cargos exercidos: Estagiária da SUDENE, 1963/65.

Associações a que pertence: APEB; ASS e CRB-4.

LEAL, Maria Antonieta Oliveira de Barros

850

Cargo atual: Bibliotecária da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste, desde 1962.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Comendador Bento de Aguiar, 486, Madalena (part.); R. 7 de Setembro, 144. Recife, PE (prof,).

Formação profissional: Curso de Biblioteconodia e de História Natural da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Professora do Instituto de Educação de Pernambuco e Colégio Vera Cruz.

Associações a que pertence: APEB; ASS e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem para visitar as Bibliotecas da CELADE, Santiago do Chile; e de Buenos Aires.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação Econômica (SUDENE), 1962; Difusão da Informação Técnico-Científica, 1965; Têrmos Coordenados (APEB), 1967.

LEÃO, Mercedes Auto de Souza

851

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Maceió, AL

Enderêço: R. Santa Edwiges, 135, Prado (part.); Pç. Adolfo Cirne, s/n. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1956.

Cargos exercidos: Professôra-substituta da Organização de Bibliotecas na UFPe.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

LEÃO, Romelita Maria Loureiro Porto Carreiro Carneiro

852

Cargo atual: Bibliotecária do Curso de Biblioteconomia do IFCH da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. do Espinheiro, 643, Espinheiro (part.); Av. Rui Barbosa, 870, Graças. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia de Pernambuco.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

LEITÃO, Maria Angela César de Sá

853

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. do Giriquiti, 179, Boa Vista (part.); Pç. Adolfo Cirne, s/n. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1959.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe Substituta da Faculdade de Direito, 1969.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 e Seminário rôbre CDU. APEB, 1964.

Outros dados: Cursos realizados: Processos Audiovisuais Aplicados à Biblioteca, 1966; Técnica da Informação, 1968. Organizou a Biblioteca do Tribunal de Justiça de Pernambuco.

LEMOS, Inês Leitão de

854

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Física da Universidade Federal de Pernambuco

Enderêço: R. Carneiro Vilela, 666, Espinheiro (part.); Instituto de Física da UFPe, Cidade Universitária. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe., 1954.

Associações a que pertence: APeB e CRB-4.

LIMA, Clarice Maria Canto Pontes de

855

Cargo atual: Bibliotecária da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste, desde 1966.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Couto de Magalhães, 268, Encruzilhada (part.); R. 7 de Setembro, 144. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1964.

Cargos exercidos: Estagiária da SUDENE, 1962/65.

Associações a que pertence: APEB; ASS e CRB-4.

LIMA, Edine Nóbrega de

856

Cargo atual: Chefe da Divisão de Documentação da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste.

Naturalidade: Soledade, PB

Enderêço: R. Jaime Loyo, 140, apt⁹ 102, Parnamirim (part.); R. 7 de Setembro, 144. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1952.

Cargos exercidos: Encarregada da Biblioteca do Serviço Florestal do Estado de São Paulo e da SUDENE.

Associações a que pertence: APEB; ASS e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3o Congresso Brasileiro de Serviço Social; 5° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Secretariado e Ciência de Informação (UCP).

LIMA, Margarida Maria de Andrade Matheos de

857

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Educação de Pernambuco; l* Tesoureira do CRB-4 e 2* Secretária da APeB, 1970/73.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Samuel Pinto, 77, apt" 102 (part.); Av. Mário Melo s/n, Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1966.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Núcleo de Supervisão Pedagógica do Recife e Vice-Presidente da APeB.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 e 5,? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Em tôrno de alguns problemas de método em Antropologia e Sociologia, 1956; Difusão da Informação Técnico-Cien-tífico, 1965; Introdução à Técnica de Museus, 1965; Curso Intensivo de Documentação e Cultura e Autores Brasileiros e Contemporâneos, 1966; Têr-mos Coordenados e Processo de Criação, Método e Técnica de Leitura, 1967.

LIMA, Maria Lecticia de Andrade

858

Cargo atual: Professora do Curso de Biblioteconomia e Coordenadora do Departamento de Biblioteconomia do Instituto de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. das Fronteiras, 255, Boa Vista (part.); Av. Rui Barbosa, 870, Graças. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1951.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Secretaria de Educação e Cultura de Pernambuco, 1964/65; Chefe da Seção de Documentação, Divulgação, Publicações e Intercâmbio de Departamento de Extensão Cultural e Artística de Pernambuco, 1958/68 e Presidente do CRB-4. 1969.

Trabalhos publicados: Simplificação dos processos técnicos de catalogação e classificação nas bibliotecas infantis | Trabalho apresentado no l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954|; A biblioteca infantil como centro de educação de comunidade | Trabalho apresentado no 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959|; Aspectos sociais de formação do bibliotecário | Trabalho apresentado no 3’ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961 j; A biblioteca escolar e o ensino primário | Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 ; Uso de índices compostos na classificação de publicações da Imprensa Universitária |Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967[ (em colaboração); As bibliotecas americanas e os inte-rêsses da comunidade. DECA, Recife, 1:37-41, 1959; Em tôrno do estudo de classificação. B. Cursos Bibl. Recife, 1:2-3, 1955; Informe sôbre a organização das bibliotecas escolares em Pernambuco. Recife, Secretaria de Estado dos Negócios de Educação e Cultura, 1960. 37 p. mimeog. | Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso Nacional de Professores Primários|; Relatório de observações feitas em visitas a escolas de biblioteconomia e bibliotecas americanas, em 1968, apresentando ao Magnífico Reitor da UFPe. Recife. Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1968. 22 p. mimeogr.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos    etc.: Bôlsa para estágio no Centro    de Documentação

Científica, do Instituto    de Alta    Cultura    de Lisboa, 1964,    Viagem ao USA

para visita a Escolas de Biblioteconomia e Bibliotecas Públicas Americanas, 1968; l⁹ Congresso Brasileiro    de Biblioteconomia, Recife,    1954;    2⁹    Congresso

Brasileiro de Biblioteconomia    e    Documentação. Salvador,    1959;    3⁹    Congresso

Brasileiro de Biblioteconomia    e    Documentação. Curitiba,    1961;    4⁹    Congresso

Brasileiro de Biblioteconomia    e    Documentação. Fortaleza,    1963;    5⁹    Congresso

Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

LIMA, Maria do Socorro Meira

859

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Centro de Ensino de Ciências do Nordeste, desde 1968.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: Av. da Liberdade, 376,    Tejipió    (part.); Cidade Universitária, Cx.

Postal 2047. Recife, PE    (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1966.

Cargos exercidos: Secretária da Gerência da SANBRA S/A, 1959/62; Escre-vente-datilógrafo na Faculdade de Arquitetura da UFPe, 1962/68; Secretária do Instituto de Teologia do Recife, 1968.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4 (2? secretária).    _

Outros dados: Cursos realizados: Introdução ao Texto Literário; Documentação e Informação; Autores Brasileiros Contemporâneos.

LYRA, Maria do Carmo Pontes

860

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Arquitetura da Universidade Federal de Pernambuco, desde 1959.

Naturalidade: São José da Lage, AL

Enderêço: R. Bartolomeu de Gusmão, 17, Madalena (part.); Av. Conde da Boa Vista, 1424. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Prefeitura Municipal do Recife, 1949; Curso de Ciências Sociais da Faculdade de Filosofia da Universidade Federal de Pernambuco e Curso de Documentação Científica em Física e Matemática do IBBD, 1957.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola de Belas Artes da UFPe, 1953/59.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 26a Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário sôbre CDU. APEB, 1964.

Outros dados: Cursos realizados: Publicações Oficiais e Periódicas, 1953; Documentação (Arquivo Público do Estado), 1960; Informação Técnico-Cien-tífica (APEB), 1965.

MACHADO, Evane Rodrigues

861

Cargo atual: Professora Primária do Núcleo de Supervisão Pedagógica.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Almeida Belo, 932, Olinda (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1968.

Associações a que pertence: APeB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem de observação em Bibliotecas Escolares dos Estados Unidos, 1970.

MACHADO, Maria de Fátima

862

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Ernesto de Paula Santos, 289, Boa Viagem (part.); Cidade Universitária, Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1960.

Associações a que pertence: APeB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'⁻¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MACIEL, Arma Maria Bandeira de Oliveira

863

Cargo atual: Bibliotecária responsável pela Biblioteca do INCRA/PE.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. da Hora, 402, Espinheiro (part); R. Fernandes Vieira, 111; C.P. 2591, Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Cursi de Biblioteconomia da UFPe, 1965.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca; 2* Secretária da APEB, 1968/70 e Ia Secretária do Grupo de Bibliotecários Agrícolas e Afins do Recife (em exercício).

Outros dados: Cursos realizados: Curso Intensivo de Biblioteconomia, 1961; de Problemas de Documentação no Nordeste, 1963; de Difusão Técnico-Cien-tífica, 1965; de Técnica de Informação, 1968 e de Processos Audiovisuais Aplicados à Biblioteca, 1966.

MAIA, Maria Ofélia Silva de Seixas

864

BJBLIOTECa

DO *■ B. B. D.

Cargo atual: Auxiliar de Biblioteca da Escola Técnica de Pernambuco

Naturalidade: Ipojuca, PE

Enderêço: R. Cônego Barata, 908, Bloco C-8, apt''¹ 104, Tamarineira (part)-R. Henrique Dias, 609, Derby, Recife, PE (prof.)

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1967.

Associações a que pertence: CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.:    Congresso    Brasileiro    de    Biblioteconomia    e

Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Curso de Têrmos Coordenados e Curso Intensivo de Documentação e Informação.

MARQUES, Lucy

865

Cargo atual: Bibliotecária da Secretaria da Fazenda do Estado de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: Av. Boa Viagem, 2366, Boa Viagem (part.); R. do Imperador D. Pedro II. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Centro de Energia Nuclear da UFPe.

Associações a que pertence: CRB-4 e APeB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2P Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Elabora a Documentação Legislativa dos Diários Oficiais da União, Pernambuco, Bahia, Guanabara, Minas Gerais e São Paulo, pelo sistema de Têrmos Coordenados.

MARQUES, Silvia Augusta

866

Cargo atual: Chefe da Seção de Informação e Documentação da Divisão de Coordenação do Plano Diretor de Assessoria Técnica da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: Av. Boa Viagem, 2366 (part.); Av. Dantas Barreto, Ed. INPS, 17? andar. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Neolatinas e Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1954.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Divisão de Documentação da SUDENE.

Trabalhos publicados: Nôvo sistema de Documentação para a Pesca. B. Est. Pesca, Recife 5(2):43-51, mar./abr. 1965 (em colaboração); New Fishing documentation system. Recife, SUDENE, 1966 (DOP-8) (em colaboração); Nouveau systeme de documentation pour la pêche: Recife, SUDENE, 1966 (DOP-7) (em colaboração). Têrmos Coordenados: SUDENE-B. econ. Recife 5(1): 141-56, jan./jun. 1969 |Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967|.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; l⁹ Seminário Interno sôbre Informação e Documentação da SUDENE, 1968 (secretária geral); 2Q Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Prestou assessoramento à CODESE (Secretaria do Estado do Piauí) na implantação de um Setor de Informações e Documentação em Teresina, 1969; Cursos realizados: Sistema de Têrmos Coordenados (UFBa), 1967; Têrmos Coordenados (APEB), 1967.

MELLO, Maria do Socorro Cabral Bezerra de

867

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Geologia/SUDENE.

Naturalidade: Bezzeros, PE

Endereço: R. Gildo Neto, 92, Tamarineira (part.). Av. Conde da Boa Vista, 484. Recife, PE (prof.) .

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1965.

Cargos exercidos: Professora Primária e Secretária.

Associações a que pertence: APeB; Grupo de Bibliotecários Agrícolas e Afins e CRB-4.

MELLO, Milton Ferreira de

868

Cargo atual: Professor do Curso de Biblioteconomia do Instituto de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Pernambuco; Bibliotecário da Prefeitura Municipal do Recife e Diretor da Biblioteca do Instituto Arqueológico, Histórico e Geográfico de Pernambuco.

Naturalidade: Augusto Severo, RN

Endereço: Estrada de Belém, 387, Encruzilhada (part.); Av. Rosa e Silva, 870, Graças. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo e Curso de Direito da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Administrador do Curso de Biblioteconomia da Prefeitura Municipal do Recife, 1948/49; Professor da Escola de Serviço Social, 1949/52; do Curso Intensivo de Biblioteconomia da Sociedade Cultural Brasil-Estados Unidos, 1961/62; de Pesquisa Bibliográfica no Curso de Preparação de Pesquisas Sociais, 1967; Chefe do Serviço de Divulgação, Documentação e Bibliotecas da Prefeitura Municipal do Recife, 1966/68; Vice-Coordenador do Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1967/69; Vice-Presidente do CRB-4, 1967/69; Diretor do Departamento de Educação e Cultura da Secretaria de Educação e Cultura da Prefeitura Municipal do Recife, 1968.

Trabalhos publicados: A Setembrizada. Recife, Diretoria de Documentação e Cultura da Prefeitura Municipal, 1951; Panfletários da Revolução Praieira, l⁴ parte. Arquivos, Recife, 1965; Panfletários da Revolução Praieira, 2a parte-roteiro bibliográfico. B. Cid. Recife, 1967; Panfletários da Revolução Praieira, 3* parte-roteiro bibliográfico, B. Cid. Recife, 1968.

Associações a que pertence: Associação de Imprensa de Pernambuco; APEB; Associação Pernambucana dos Servidores do Estado; Instituto Arqueológico, Histórico e Geográfico de Pernambuco; OAB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Escola de Biblioteconomia de São Paulo; Conferência Latino-Americana para o Desenvolvimento das Bibliotecas Públicas. São Paulo, 1951 (assessor); P Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954 (Comissão organizadora).

Outros dados: Organizou os serviços de instalação de várias bibliotecas públicas no Recife.

MELO, Ermelinda Maria

869

Cargo atual: Vice-Tesoureira da Associação Pernambucana de Bibliotecários, 1968/70.

Naturalidade: Campina Grande, PB

Endereço: R. José Gonçalves de Medeiros, 92, Madalena. Recife, PE (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1966 e Curso de Ciências Sociais da Universidade Católica de Pernambuco.

Cargos exercidos: Vice-Presidente, 1964/65 e Presidente do D.A. do Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1965/66; Estagiária na Divisão de Documentação da SUDENE; Bibliotecária-Auxiliar da Escola de Engenharia da UFPe, 1965; Responsável pela Biblioteca do Colégio Coração Eucarístico de Jesus, 1966; Bibliotecária da FUNDINOR, 1966/67; Representante do Escritório da Library of Congress em Pernambuco e Estados vizinhos, 1967/69 e Tesoureira da CRB-4, 1969.

Associações a que pertence: APEB (Vice-Tesoureira) e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso de Mestrado em Sociologia do Instituto de Filosofia e Ciências Humanas da UFPe, 1969/70; 5° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 e 1? Semana de Estudos de Biblioteconomia e Documentação do Nordeste, 1966.

MELO, Maria das Graças de Lima 870

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Letras da Universidade Federal de Pernambuco e Presidente do CRB-4 (1970).

Naturalidade: Paulista, PE

Enderêço: Estrada do Arraial, 4165, l⁹ andar, Casa Amarela (part.); Cidade Universitária, Engenho do Meio. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia; Curso de Letras Neolatinas da UFPe e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1961.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Filosofia da UFPe, 1963/ 65; Chefe do Serviço de Classificação da Faculdade de Filosofia da UFPe, 1963/68; 2⁹ Tesoureiro, 1964/66 e Vice-Presidente da APEB, 1966/68; Responsável pela Biblioteca do Grupo Escolar Dom Vital. Recife, 1950/60.

Trabalhos publicados: Desejo de bem servir. Diretriz. Recife 3 (6): 2, maio 1959. A Escola Nacional Superior de Bibliotecários da França. B. Assoe. Pernamb. Bibliot. Recife 4(1/2): 10-18, maio 1966/set. 1967. A Biblioteconomia na França. B. Assoe. Pernamb. Bibliot. Recife 4 (3/4): 5-10, out,1967/set.l968.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para estágios na Biblioteca Nacional da Suiça, 1965; no Centre National de la Recherche Scientifique, Paris, 1966/67; nas Bibliotecas Universitárias de Heidelberg, d’Aix-Marseille, Aix-en-Provence, e Lyon, 1967; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação, 1960; Difusão da Informação Técnico Científico, 1965; Cadeira de Paleografia do Curso de Biblioteconomia e Documentação da UFPe, 1966; Ortografia Alemã para Bibliotecários (DER),

1966.

MELO, Maria Lúcia Mendonça

871

Cargo atual: Bibliotecária da Universidade Federal Rural de Pernambuco, servindo na Biblioteca Central da UFPe.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: Av. 17 de Agôsto, 1176, Jardim Carioca, Casa I, Casa Forte (part.); R. do Hospício 619, Biblioteca Central. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Universidade Federal Rural de Pernambuco, 1957/68.

Associações a que pertence: APeB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc2<? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação, Salvador, 1959; 2<? Congresso Regional sôbre Documentação; 9íl Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MENDES FILHO, Agenor

872

Cargo atual: Bibliotecário da Faculdade de Medicina da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Maceió, AL

Enderêço: R. Guimarães Peixoto, 405, Bloco A (part.); R. Nova, 225, Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1958.

Associações a que pertence: APeB; Sociedade de Medicina de Pernambuco; Associação Médica Brasileira; Sociedade Brasileira de Dermatologia; Sociedade de Internos dos Hospitais do Recife    e CRB-4.

Outros dados: Médico da Clínica Dermatológica    da Faculdade    de    Medicina    da

UFPe; do Hospital de Santo Amaro e do INPS (Setor de Perícias Médicas).

MENDONÇA, Luba Diniz Moreira de

873

Cargo atual: Bibliotecária do Colégio Marista.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Gervasio Pires, Ed. Walfrido Antunes, apt⁹ 409, Bloco B (part.).

Av. Conde da Boa Vista, Colégio Marista. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1969.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Colégio Castro Alves e professora primária. Associações a que pertence: APeB.

Outros dados: Estágios em Biblioteconomia no    Colégio Castro    Alves    e    Escola

de Engenharia da UFPe.

MENDOZA, Sylvia Gondim de

874

Cargo atual: Técnico em Documentação do Departamento de Recursos Naturais da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Martins Pereira, 359, apt⁹ 301, Aflitos (part.); Edifício do INPS.

Recife, PE (prof.).    .

Formação profissional: Curso de Letras Neolatinas da Faculdade de Filosofia e Curso de Biblioteconomia pela Universidade Federal de Pernambuco, 1952; Curso de Pesquisas Bibliográficas do IBBD; Curso de Línguas e Cultura Alemã na Universidade Heidelberg; Curso de Documentação no Deutsche Gesellschaft Für Dokumentation, Frankfurt a/m.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Centro de Pesquisas Aggeu Magalhães (Recife) e do Gmelin Institut, Frankfurt.

Trabalhos publicados: Chave de Classificação para Esquistossomose |Trabalho apresentado no l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954|; Das Moléculas Conceituais à Informação | Trabalho apresentado ao 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963|. Associações a que pertence: CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para a Deutsche Akademisches Austauschdienst; 26⁹ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Deutsche! Kongress Für Dokumentation. Bad-Biiakheim, Alemanha, 1961/62.

MENEZES, Maria Laura Santos de

875

Cargo atual: Coordenadora da Divisão de Documentação e Informação Pedagógica do Centro Regional de Pesquisas Educacionais do Recife.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Aluízio de Azevedo, 232, Espinheiro (part.); R. Dois Irmãos, 92, Apipucos. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Geografia-História da Faculdade de Filosofia e Curso de Biblioteconomia pela Universidade Federal de Pernambuco, 1959.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Tecnológico de Pernambuco; da Faculdade de Filosofia da Universidade de Recife.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

MIRANDA, Maria do Carmo Wanderley de 876

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Antibióticos da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Ipojuca, PE

Enderêço: R. Manoel de Barros Lima, 237, Olinda (part.); Cx. Postal 865. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1964.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca e Bibliotecária-Auxiliar do Instituto de Antibióticos da UFPe.

Trabalhos publicados: Catálogo de Periódicos do Instituto de Antibióticos. Recife, Instituto de Antibióticos da Universidade Federal de Pernambuco, 1968.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Outros dados: Responsável pela publicação do Boletim Bibliográfico do Instituto de Antibióticos da Universidade Federal de Pernambuco.

MONTEIRO, Alba Lúcia Bezerra 877

Cargo atual: Bibliotecária da Assessoria Jurídica da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste.

Naturalidade: Aliança, PE

Enderêço: R. Silveira de Carvalho, 172, Tamarineira (part.); Av. Dantas Barreto, Ed. INPS, 14Q andar, sala 1421/2. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1965.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

MONTEIRO, Maria Cristina de Freitas

878

Cargo atual: Bibliotecária da Secretaria da Fazenda.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. da Amizade, 206, Graças (part.); R. do Imperador s/n., Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe., 1967.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Sociedade Cultural Brasil-Estados Unidos.

Associações a que pertence: APeB e CRB-4.

MONTEIRO, Maria Lúcia de Freitas

879

Cargo atual: Bibliotecária do Gabinete Português de Leitura.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. da Amizade, 206, Graças (part.). R. do Imperador, 290, Recife, PE (prof.) .

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1967.

Associações a que pertence: APeB e CRB-4.

MORAES, Doralice Didier de

880

Cargo atual: Responsável pelas Bibliotecas do Departamento de Agricultura e Abastecimento.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. do Cupim 145, Graças (part.) . SUDENE-DAA/AB 9-’ and., Rua Siqueira Campos, Recife, PE (prof.).

Formação profisrional: Curso de Biblioteconomia da UFPe.

Cargos exercidos: Responsável pelos Setores de Divulgação da Divisão de Documentação e de Catalogação e Classificação da Divisão de Documentação da SUDENE, 1962; Professora de História do Livro da Universidade do Recife, 1961.

Associações a que pertence: APeB; CRB-4. e Associação Pernambucana de Bibliotecários, Grupo de Bibliotecários Agrícolas e Afins do Recife.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Estágio no Instituto Nacional de Cinema Educativo do Ministério da Educação e Cultura, Rio de Janeiro, 1957; no Centro de Documentação Científica, Lisboa, 1964; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia, Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação, Salvador, 1959; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação, Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação, São Paulo, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Serviço Social de Grupo para Pessoal de Obras pelo Instituto de Assuntos Interamericanos, 1955; Preparatório da Escola de Jornalismo de PE, 1956; de Composição em Pintura, 1958; de Conservação Francesa, 1958; de Leitura e Estudo, 1958; de Problemas da Língua Portuguésa, 1959; de Leitura Infantil e Arte de Contar Histórias, 1959; de Língua e Poesia, 1959; O Processo de Criação na Dramaturgia, 1959; de Orientação Cinematográfica, 1960; Intensivo de História da Arts, 1960; de Leitura Lusa Brasileira, 1960; de Documentação, 1960; de Democracia, 1961; A História através dos Documentos, 1961; de Difusão da Informação Técnica Científica, 1965; de Processos Audivisuais Aplicados à Biblioteca,

1967. Cursos ministrados: Curso sôbre Relatórios aos Técnicos da Divisão,

1968.

MORAES, Naide Dionisio de

881

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Alice Gomes, 72, Campo Grande (part.); Pç. Adolfo Cime, s/n.

Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1960.

Cargos exercidos: Bibliotecária e Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Longfellow. Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário para Bibliotecários dos Centros Regionais Brasil-Estados Unidos.

Outros dados: Cursos realizados: Artes Gráficas; Atualização Pedagógica; Classificação CDU; Documentação; Intensivo de Biblioteconomia.

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Nazaré da Mata, PE

MORENO, Denaura Barbosa

Enderêço: R. Gomes Pacheco, 510, apt⁹ 402 (part.); Pç. Adolfo Cirne, s/n. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federai de Pernambuco.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe Substituta da Faculdade de Direito da UFPe.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4⁹ Congresso Brasileiro de Bibliografia e Documentação. Fortaleza, 1963; e Seminário sôbre CDU. APEB, 1964.

Outros dados: Cursos realizados: Artes Gráficas; Documentação; e Têrmos Coordenados.

NASCIMENTO, Gilberto

.... ⁸⁸³

Cargo atual: Bibliotecário do Instituto de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. do Palanque, 109, Iputinga (part.); Cidade Universitária, Engenho do Meio. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Associações a que pertence: APeB.

NEVES, Fernanda Ivo

884

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Garanhuns, PE

Enderêço: R. João Marques, 44, Madalena (part.); Cidade Universitária, Engenho do Meio. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia; Curso de Letras Neolatinas e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1960.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto Joaquim Nabuco de Pesquisas Sociais; Professora de Bibliografia do Curso de Biblioteconomia da UFPe; de Bibliografia e Documentação do Curso de Sociologia e Política do Instituto de Ciências Políticas e Sociais.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso do IBBD, 1960.

OLIVEIRA, Annalúcia de Barros Coêlho de

885

Cargo atual: Bibliotecária do Hospital das Clínicas.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: Av. Boa Viagem, 5132/2, Boa Viagem (part.). Largo dos Coelhos s/n. PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1958.

Associações a que pertence: APeB e CRB-4.

Outros dados: Estágio no Centro National de la Recherche Scientifique, Paris, França.

Cargi atual: Bibliotecária da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste e Tesoureira da Associação Pernambucana de Bibliotecários, 1969/70.

Naturalidade: Recife, PE

OLIVEIRA, Azenate Senna de

Enderêço: R. da Conceição, 111, 1° andar (part.); R. 7 de Setembro, 144. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1954.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Joaquim Nabuco de Pesquisas Sociais; Estagiária da SUDENE; Secretária da APEB, 1967/68.

Associações a que pertence: APEB (Tesoureira); ASS e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da SUDENE para Curso de Documentação Científica em São Paulo, 1966/67 e Visita à Bibliothèque Nationale de Paris, e da Suíça, Berna; 5o Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Difusão da Informação Técnico-Científica, 1965; Processo de Criação, Método e Técnica de Leitura, 1967; Têrmo Coordenados (APEB), 1967; Técnicas de Informação (APEB), 1968; Documentação Científica (APB/Comissão Fullbright).

OLIVEIRA, Day se

887

Cargo atual: Bibliotecário da Faculdade de Educação da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: Av. Oliveira Lima, 833, Boa Vista (part.); R. Nunes Machado, 42, Boa Vista. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Bacharel em Letras Anglo Germânicas pela Faculdade de Filosofia do Recife, 1954; Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1957.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

OLIVEIRA, Lúcia Helena Collier de

888

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da COHEBE.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: Av. Rosa e Silva, 1350, apt⁹ 503, Aflitos (part.). R. do Paissandu, 58, Boa Vista, Recife, PE (prof.).

Naturalidade: Recife, PE

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1966.

Associações: APeB e CRB-4.

OLIVEIRA, Lúcia Maria Coêlho de

889

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Pesquisa Experimentação Agropecuária do Nordeste.

Naturalidade: São Gonçalo, PB

Enderêço: Cx. Postal, 205. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1969.

Trabalhos publicados: Levantamento bibliográfico sôbre cana-de-açúcar. Recife, IPEANE, 1970, 37 f. (em colaboração).

Associações a que pertence: APB e CRB-4.

PACÔMIO, Maria Teresa Amorim

890

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Bibliografia da Biblioteca Central e Professora de Bibliografia Especializada do Curso de Biblioteconomia do Instituto de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Dr. Ildefonso Lopes, 38 (part.); R. do Hospício. 619. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Línguas Neolatinas da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade Católica de Pernambuco; Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1953 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Química da UFPe; Membro de Departamento Social da APEB; Membro e l⁹ Secretária do CRB-4.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26* Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; l⁹ Encontro de Professores de Bibliografia e Referência, Belo Horizonte, 1967.

PALÁCIO, Maria Lucia Pimentel

891

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Arquitetura da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Fernando Simões Barbosa, 231, apt⁹ 201, Boa Viagem (part.); R. Conde da Boa Vista, 1424. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1959.

Associações a que pertence: ABB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

PEREIRA, Maria José

892

Cargo atual: Bibliotecária do Hospital das Clínicas Pedro II.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Nossa Senhora da Glória, 234, Campo Grande (part.); R. dos Coelhos, s/n. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Puericultura do Nordeste da UFPe.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Associações a que pertence: APeB.

PEREIRA, Sylvia Gonçalves dos Santos

893

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Pesquisas Sociais Joaquim Nabuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Clovis Bevilaqua, 172, Torre (part.). Av. 17 de Agôsto, 2187, Monteiro. Recife, PE (prof.).

Formação Profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1968.

Associações a que pertence: CRB-4.

PERRUCI, Clemilda Leda Pasquali

894

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Jaboatão, PE

Endereço: R. Professor Cândido Pessoa, 1376. Olinda (part.); R. do Hospício, 619. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1956.

Cargos exercidos: Presidente, 1967/68 e Membro do CRB-4, 1966/69.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁵ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁵¹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961 e 4° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963.

PESSÔA, Ida Brandão de Sá

895

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Publicação da Biblioteca Central da Universidade Federal de Pernambuco, desde 1965.

Naturalidade: Angra dos Reis, RJ

Endereço: R. Virgilio Oliveira, 44, Casa Forte (part.); R. do Hospício, 619. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Licenciada em Filosofia pela Universidade do Recife, 1953; Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1953 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1960.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola de Engenharia de Pernambuco, 1953/ 59; Bibliotecária-Chefe do Instituto de Antibióticos, 1959/65; Diretora da Biblioteca Longfellow da Sociedade Cultural Brasil-Estados Unidos, 1968.

Trabalhos publicados: Sistema de aquisição planificada. B. Assoe. Pernamb. Bibliot. Recife, 2(1): 5-6, jan./fev. 1963 |Trabalho apresentado no Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962|; Bibliotecas universitárias. Diário de Pernambuco, Recife, 3 nov. 1968. 3 c.

Associações a que pertence: APEB e Sociedade Cultural Brasil-Estados Unidos, Recife e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso do IBBD, 1960; 26? Conferência Geral da FID Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário sôbre CDU. APEB, 1964 (Coordenadora) ; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2Ç Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4Ç Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Ri° de Janeiro, 1969.

Outros dados: Compilou o Catálogo de títulos de publicações periódicas o qual atende ao sistema de aquisição planificada da Universidade Federal de Pernambuco, 1967; o Guia das Bibliotecas da Universidade Federal de Pernambuco, 1967 e o Catálogo de periódicos da Biblioteca do Instituto de Antibióticos, 1966.

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Documentação do Departamento de Administração Geral da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste, desde 1966 e Diretora Social da Associação Pernambucana de Bibliotecários, 1968/70.

Naturalidade: Recife, PE

PETRIBÚ, Catarina Pontual de

Enderêço: R. Tenente Antônio João, 61, Graças (part.); R. 7 de Setembro, 144. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1965 e Curso de Documentação Científica em Ciências Sociais do IBBD, 1967.

Cargos exercidos: Estagiária da SUDENE, 1963/66.

Associações a que pertence: APEB; ASS e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da SUDENE para o Curso do IBBD, 1967; Viagem à Europa com visita a várias bibliotecas, incluindo a do Vaticano, 1968; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

FINTO, Maria de Lourdes Drummond

897

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Serviço Social da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Igaraçu, PE

Enderêço: R. Virgílio de Melo Franco, 194, Cajueiro (part.); Av. Conde da Boa Vista, 1512. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1967.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Odontologia da UFPe. Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Semana de Estudos de Biblioteconomia do Nordeste.

PIRES, Maria Celeste Firmo

898

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da UFPe.

Naturalidade: Arcoverde, PE

Enderêço: R. Rodrigues Sete, 210, Casa Amarela (part.); R. do Hospício, 609. Recife, PE (prof.) .

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia, 1953; Curso de Línguas Neo-latinas, 1951; e Curso de Pesquisa Bibliográfica do IBBD, 1960.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Escola de Química, 1955/65; do Centro de Energia Nsclear da UFPe, 1966/68 e Ia Tesoureira da APeB, 1964/68.

Trabalhos publicados: Bibliotecas escolares em Pernambuco. Jornal do Commér-cio, Recife, 16 jun. 1968. 4c., 8s.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES para o Curso do IBBD, 1960; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5V Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2V Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro,

1969.

Outros dados: Presidente eleita para a APeB, 1970/73.

PIRES, Nara Lins e Silva

899

Cargo atual: Chefe do Setor de Documentação do Departamento de Recursos Humanos da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Carlos Pôrto Carreiro, 207, Derby (part.); R. da Imperatriz, 166. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1969.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Prestou assistência técnica às Universidades Federais do Rio Grande do Norte e Alagoas, ministrando o l⁹ Curso Intensivo para Auxiliares de Bibliotecas.

RAMOS, Teresa de Jesus Pereira

900

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: Av. Getúlio Vargas, 1457, Bairro Nôvo, Olinda (part.); Lg. dos Coelhos, s/n. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1960.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

SALLES, Letice de Oliveira

901

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Controle de Bibüotecas da Biblioteca Central da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Canguaretama, RN

Enderêço: R. Rodrigues Sete, 83, Casa Amarela (part.); R. do Hospício, 619. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Neolatinas; Curso de Biblioteconomia da UFPe e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Direito; do Serviço Central de Biblioteca da Reitoria e Bibliotecária-Chefe do Serviço de Documentação da Biblioteca-Central da UFPe.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Documentação. São Paulo, 1967 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SALMITO, Adeilda Rigaud

902

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento de Industrialização da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Olavo Bilac, 20, Boa Viagem (part.); Av. Dantas Barreto, Ed.

INPS, 16⁹ andar. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Associações a que pertence: APEB.

SANTOS, Edilma Coutinho dos

903

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Joaquim Nabuco de Pesquisas Sociais, desde 1966 e Bibliotecária do Centro das Indústrias de Pernambuco, desde 1965.

Naturalidade: Olinda, PE

Enderêço: R. Gen. Aguiar, 72 Santana (part.); Av. 16 de Agôsto, 2187. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Piracicaba, SP, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Centro de Pesquisas Aggeu Magalhães, 1959/ 61; do ITEP, 1965 e Bibliotecária-Chefe do CONDEPE, 1962/64.

Trabalhos publicados: Contribuição à bibliografia brasileira de alimentação e nutrição. Recife, Instituto Joaquim Nabuco de Pesquisas Sociais, 1968. 336 p. (em colaboração).

Pernambuco, 1960.

Associações a que pertence: APEB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Mesa Redonda para Bibliotecários Agrícolas, Piracicaba, SP, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SANTOS, Maria Clara Cavalcanti dos

904

Cargo atual: Bibliotecária do Colégio de Aplicação da Faculdade de Educação da UFPe.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Antenor Navarro, 86, Aflitos (part.); R. Prof. Nunes Machado, 42, Boa Vista. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Outros dados: Cursos realizados:    Documentação; Comunicação e Atualização

na Biblioteconomia.

Associações a que pertence: CRB-4 e APeB.

SANTOS, Maria Lúcia Duarte Santos

905

Cargo atual: Chefe da Biblioteca do GERAN.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: Av. Conselheiro Aguiar, 1350, apt⁹ 303,    Boa Viagem    (part.).    Av.

Conde da Boa Vista, 700. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da    UFPe, 1966.

Cargos exercidos: Chefe da Biblioteca do Grupo Executivo de Integração    da

Política de Transportes, 1967/69; Chefe interina da Fundação para o Desenvolvimento Industrial do Nordeste, 1968/69: Chefe da Biblioteca do Departamento Estadual de Pernambuco, 1970; Bibliotecária da APeB, 1969.

Associações a que pertence: APeB; CRB-4 e Grupo de Bibliotecários Agrícolas e Afins da APeB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação, São Paulo, 1967.

Outros dados: Organização de projeto de bibliotecas populares; Colaboração no projeto de implantação do CETREINO. Coordenadora técnica do projeto industrial LONEX DO BRASIL LTDA.

SE ABRA, Vera Lúcia Esteves 906

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Engenharia da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Endereço: R. 6 de Janeiro, 218, Torre (part.); Cidade Universitária. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1968.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar.

Associações a que pertence: CRB-4 e APeB.

SEIXAS, Maria Orlando de Andrade Bezerra 907

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Medicina da Universidade Federal de Pernambuco, desde 1960.

Naturalidade: Recife, PE

Endereço: R. Samuel Farias, 107 (part.); Cx. Postal 1168, Cidade Universitária. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1951.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Direito da UFPe, 1949/51.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁵ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2° Congreso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4Í> Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5'-’ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário da Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; 26⁹ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2° Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Planejou e organizou a Biblioteca do Instituto Joaquim Nabuco de Pesquisas Sociais, 1958/59 e do Centro Regional de Pesquisas Educacionais do Recife, 1959/60; Cursos realizados: História da Medicina (UFPe), 1954; Paleografia (Arquivo Público Estadual), 1956; Documentação e Organização Bibliográfica (IBBD), 1957; Documentação (Arquivo Público Estadual), 1960; Difusão da Informação Técnico-Científica (APEB), 1965.

SILVA, Antônio Nunes da

908

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da Faculdade de Odontologia da Universidade Federal de Pernambuco, desde 1958.

Naturalidade: Limoeiro, PE

Endereço: R. Carlos Rios, 273, Imbiribeira, Afogados (part.); R. Amaury de Medeiros, 200, Derby. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia, 1951 e Cirurgião Dentista, pela Faculdade de Odontologia da Universidade Federal de Pernambuco,

1961.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Auxiliar na Faculdade de Direito de Recife, 1951/53; Bibliotecário da Faculdade de Medicina, 1953/58; Assistente Estagiário da Cadeira de Higiene e Odontologia Preventiva da Faculdade de Odontologia da UFPe, 1962/68.

Trabalhos publicados: A Biblioteca e suas atividades. An. Fac. Odont. Univ. Fed. Pernambuco, Recife 2 (2): 95-100, jun., 1962; Numeração progressiva das partes de um documento científico. R. Dent., Recife 2(4/6)26-30, abr./jun., 1964; Organização de Bibliografias e Citação Bibliográfica. An. Fac. Odont. Univ. Fed. Pernambuco, Recife 4:49-84, jun. 1967 |Trabalho apresentado ao 49 Congresso Pernambucano de Odontologia. Garanhuns, 19661; Curso sôbre pesquisa bibliográfica. An. Fac. Odont. Univ. Fed. Pernambuco, Recife 4:85-118, jun., 1967 |Curso lecionado para os professores da Faculdade de Odontologia de Pernambuco, 19671; Importância da Biblioteca no ensino superior. An. Fac. Odont. Univ. Fed. Pernambuco, Recife 4:119-130, jun. 1967; A Biblioteca através dos tempos. Jornal do Commércio, Recife, 14 abr. 1968, p. 18; Biblioteca de odontologia completa dez anos de independência e progresso. J. univ., Recife 2 (4/7): 10, nov./68, mar./69, 1969. Como elaborar e apresentar bibliografias ao trabalho científico | Trabalho apresentado no 49 Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631; Organização de Bibliografias e Citação bibliográfica |Tra-balho apresentado no 4⁹ Congresso Pernambucano de Odontologia. Garanhuns, 1966.

BIBLIOTECA DO I. B. B. D.

Associações a que pertence: APEB; Grupo de Bibliotecários Bio-médicos de Pernambucano; Associação dos Cirurgiões Dentistas de Pernambuco; Sindicato dos Odontologistas do Recife; CRO de Recife e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 4⁹ Congresso Pernambucano de Odontologia, Garanhuns,

1966.

Outros dados: Cursos realizados: Intensivo de Biblioteconomia (INL), 1950; Publicações Oficiais e Seriadas, 1953; Documentação (Arquivo Público Estadual), 1959 e Termos Coordenados (SUDENE), 1967; Cursos ministrados: Organização de bibliografias e Citação bibliográfica (Faculdade de Odontologia), 1965; Pesquisa bibliográfica (Faculdade de Odontologia de Pernambuco), 1967.

SILVA, Inalda Loureiro Acioli da

909

Cargo atual: Chefe da Biblioteca da 3a Diretoria Regional do DNOCS.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R Cícero Dias Cruz, 126, Tamarineira (part.). R. Cônego Barata, 999, Tamarineira, Caixa Postal 604. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Cursos de Biblioteconomia da UFPe, 1963.

Associações a que pertence: APeB e CRB-4.

SILVA, José Pereira da

910

Cargo atual: Bibliotecário da Faculdade de Direito da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Carpina, PE

Enderêço: R. Ramiz Galvão, 100, Arruda (part.); Pç. Adolfo Cirne, s/n. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1951.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Chefe da Escola Politécnica da UCP e Biblio-tecário-Chefe substituto da Faculdade de Direito da UFPe.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; e 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963.

Outros dados: Curso realizado: Publicações Oficiais e Seriadas.

SILVA, Leonice Ferreira da

911

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Arcoverde, PE

Enderêço: R. do Bonfim, 351, Olinda (part.); Pç. Adolfo Cirne, s/n. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1955.

Aasociações a que pertence: APEB e CRB-4.

SILVA, Tânia Maria Urbano da

912

Cargo atual: Bibliotecária da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste.

Naturalidade: Catolé do Rocha, PB

Enderêço: R. Rosa e Silva, 1726, apt⁹ 4, Aflitos (part.); Av. Dantas Barreto, 14⁹ andar, Ed. INPS. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de    Biblioteconomia da    Universidade    Federal de

Pernambuco, 1965 e Curso de    Documentação Científica    do    IBBD,    1969.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio    de Janeiro, 1969.

SILVEIRA, Célia Caldas Veloso da

913

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Real da Tôrre, 1397, Tôrre (part.); Pç. Adolfo Cirne, s/n. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia; e Bacharel em Filosofia pela Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe Substituta da Faculdade de Direito.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Outros dados: Curso realizado: Documentação.

SILVESTRE, Maria das Graças Martins

914

Cargo atual: Chefe do Setor de Biblioteca e Divulgação Técnica do Instituto de Pesquisas Agronômicas do Estado de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. J. A. da Silveira, 136, apt⁹ 302, Madalena (part.); Cx. Postal 1022. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Filosofia e Curso de Biblioteconomia da UFPe 1964.    '

Cargos exercidos: Professora do Ensino Médio.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

SOUZA, Evangelina

915

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Farmácia da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Endereço: R. Padre Rodrigues Campeio, 144, apt⁹ Engenho do Meio. Recife, PE (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe, 1959.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto Oceanográfico da UFPe, 1961/64.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2o Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Curso Intessivo de Documentação Científica e Arquitetura do Livro. Salvador, 1939; Curso de Difusão e Informação Téc-nico-Científico, 1962; Intensivo de Documentação e Informação, 1966; sôbre Processo de Criação Método e Técnico de Leitura, 1967; de Audiovisuais Aplicados à Biblioteca, 1967; de Têrmos Coordenados, 1967; Seminário de Classificação Decimal Universal, 1964; Seminário de Atualização da Pesquisa Científica, 1966.

SOUZA, Zuleide Medeiros de

916

Cargo atual: Diretora da Biblioteca Central da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Água Preta, PE

Enderêço: Av. Norte, 3698, apt⁹ 201, Tamarineira (part.); R. do Hospício, 619. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Prefeitura Municipal do Recife, 1949; e Escola de Serviço Social de Pernambuco, 1953.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Escola de Belas Artes, 1947/63 do Serviço Central de Bibliotecas, 1963/65 e do Serviço de Documentação da UFPe, 1965/69; Membro do Departamento Social, 1962/64, do Conselho Consultivo, 1966/68 e Vice-Presidente da APEB, 1964/66.

Trabalhos publicados: Mercado de trabalho para bibliotecários no Norte e Nordeste do Brasil. 2. ed. rev., Recife, SUDENE, 1965, mimeogr. (em colaboração).

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário sôbre CDU. APEB, 1964; Simpósio de Bibliotecas de Emprêsas. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Comissão IBBD/CDU, 1964.

TRAJANO, Carmen de Andrade Mello

917

Cargo atual: Professora de Catalogação do Curso de Biblioteconomia do Instituto de Filosofia e Ciências Humanas e Bibliotecária-Chefe da Biblioteca da Escola de Engenharia da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Campina Grande, PB

Enderêço: Av. Eng. Abdias de Carvalho, 644 (part.); Av. Rui Barbosa, 870, e Cidade Universitária. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Prefeitura Municipal do Recife, 1949; Curso de Línguas Anglo Germânicas da Universidade Católica de Pernambuco, 1950 e Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1951.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar na Faculdade de Direito da UFPe, 1949/51.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

VALENÇA, Creusa Mota

918

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: São Bento da Una, PE

Enderêço: Av. Conde Boa Vista, 250, apt⁹ 606. Recife, PE (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Estagiária no IBBD, 1968; no Setor de Documentação Científico Fotográfica, e Setor de Desenho Científico da Faculdade de Medicina da UFPe, 1968; Bibliotecária-Chefe do Instituto de Puericultura do Nordeste; do Departamento de Pediatria, e Cadeira de Obstetrícia da Faculdade de Medicina da UFPe; da Faculdade de Direito e Faculdade de Odontologia de Caruaru, PE e da Sociedade de Medicina de Pernambuco.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 10⁹ Congresso Médico Estadual de Pernambuco. Garanhuns, 1961 (Secretária); 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Difusão de Informação Técnico Científica, 1965; Documentação, 1959/60; Organizou a Biblioteca da Sociedade de Medicina de Pernambuco e representou o MEC no Programa de Emergência em Pernambuco, 1963.

VASCONCELOS, Elza Maria Pinto de

919

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar da Escola de Engenharia da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Caruaru, PE

Enderêço: R. Monsenhor Julio Maria, 245, Madalena (part.); Cidade Universitária, Engenho do Meio. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário.

Associações a que pertence: CRB-4.

VASCONCELOS, Mar lha Lôbo Cabral de

920

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da Universidade Federal de Pernambuco.

VASCONCELOS, Martha Lôbo Cabral de (cont.)

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Barão de Itamaracá, 54, Espinheiro. Recife, PE (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1955.

Cargos exercidos: 1» Secretária da APEB, 1963; 2;l Secretária, 1967, l.a Secretária, 1968.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Paleografia, 1956 e Documentação (Arquivo Público Estadual), 1960; Difusão da Informação Técnica Científica. 1965; Têrmos Coordenados, 1967; Membro da Comissão de Ética Profissional, 1968 e de Tomada de Contas do CBR-4, 1968.

VENANCIO, Anna Maria Salazar 921

Cargo atual: Bibliotecária da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste, desde 1967.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: Av. Conselheiro Aguiar, 1950, Edif. Buíque, apt⁹ 404, Boa Viagem (part); R. 7 de Setembro, 144, Boa Vista. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1965.

Cargos exercidos: Estagiária da SUDENE, 1965/67.

Associações a que pertence: APEB; CRB-4 e ASS.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

VERRI, Gilda Maria Whitaker

922

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Educação do Departamento de Recursos Humanos da Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste.

Naturalidade: São Carlos, SP

Enderêço: Av. Visconde de Suassuna, 874 (part.); R. 7 de Setembro, 166, l⁹ andar. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia, 1960 e Curso de Ciências Sociais da Universidade Federal de Pernambuco, 1969; Curso de Pós-Graduação em Biblioteconomia da Fundação Universidade de Brasília, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Conselho de Desenvolvimento de Pernambuco, 1959/64.

Trabalhos publicados: Documentação na indústria têxtil |Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza,

19631; A biblioteca: sua função e seus serviços. Recife, CONDEPE, 1964; Normas para um serviço de documentação, Recife, APEB, 1968, 46 p.

Associações a que pertence: APEB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa no Institut National des Techniques de la Documentation. Paris, 1962; 26a Conferência Geral da FID Rio de Janeiro, 1960; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo,

1967.

Outros dados: Planejou e organizou os Serviços de Documentação do Cotonifício da Tôrre S/A, Recife, 1963; do Grupo de Assessoria e Planejamento e da FUNDINOR, Recife, 1966.

WANDERLEY, Maria das Graças Gonçalves

923

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Biociências da Universidade Federal de Pernambuco.

Naturalidade: Recife, PE

Enderêço: R. Elesbão de Castro, 600, Bairro Novo, Olinda (part.); Cx. Postal 2976. Recife, PE (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Pernambuco, 1964.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Química da UFPe.

Associações a que pertence: APEB e CRB-4.

RIO GRANDE DO NORTE

ALBUQUERQUE, Norma Leite de

924

biblioteca

DO B. B. O.

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Farmácia e Bioquímica da Universidade Federal do Rio Grande do Norte.

Naturalidade: Natal, RN

Enderêço: R. Dr. Renato Dantas, 477, Cirolândia (part.); R. Cordeiro de Faria, s/n., Cx. Postal, 143. Natal, RN (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1966.

Associações a que pertence: CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5Ç Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

CAMPOS, Sônia Paiva

„    925

Cargo atual: Bibliotecária da Reitoria e da Escola de Serviço Social.

Naturalidade: Natal, RN

Enderêço: R. Tenente Brandão, 429 (part.); Av. Hermes da Fonseca, 780. Natal, RN (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal da Bahia, 1966.

Cargos exercidos: Chefe Substituta do Serviço Central da Biblioteca da UFRN, 1967/68.

Associações a que pertence: APEB e Comissão Regional do INL.

MAIA, Ana Zélia de Melo

926

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Estado do Rio Grande do Norte, atualmente estagiando no INL.

Naturalidade: Natal, RN

Enderêço: R. Marquês de Abrantes, 212, apt⁹ 1103 (part.); R. da Imprensa, 16, 9⁹ andar. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Bacharel em História, pela Faculdade de Filosofia. Ciências e Letras de Natal; e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1969.

Cargos exercidos: Secretária do Centro de Estudos Afro-Asiáticos; Secretária Geral da Fundação José Augusto; Professora de História do Brasil no _ Ginásio Municipal de Natal, e Estagiária do IBBD, 1969/70.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Reprografia (IBBD); e Microfilme (KODAK), 1969.

MAMEDE, Zila da Costa

927

Cargo atual: Chefe do Serviço Central de Bibliotecas da Universidade Federal do Rio Grande do Norte.

Naturalidade: Nova Palmeira, PB

Enderêço: R. Trairi, 719 (part.); Av. Hermes da Fonseca, 780. Natal, RN (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1956 e Curso de Pós-Graduação em Biblioteconomia da Universidade de Brasília, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Educação do Rio Grande do Norte, 1954/62; do IMPA, 1955/56; da Sociedade Cultural Brasil-Estados Unidos, 1957/61; do Setor de Informações Técnico-Científicas da Divisão de Educação do Departamento de Recursos Humanos da SUDENE, 1967/68; Titular da Diretoria de Documentação e Cultura da Prefeitura Municipal de Natal, 1959/61.

Trabalhos publicados: Pequena Bibliografia sôbre Xico Santeiro. Arq. Inst. “Câmara Cascudo”, Natal 2(1/2): 265-74, mar. 1966. Bibliografia anotada-Levantamento das condições de funcionamento de 21 Bibliotecas para Ciência e Tecnologia, da Universidades Federais e Órgãos Estaduais do Nordeste (Fortaleza, Recife, Salvador e Campina Grande), com vistas ao estabelecimento de um Serviço de Informação e Documentação Técnico-Científica para o Nordeste, em convênio com o CNPq/SUDENE | Relatório apresentado ao DRH/SUDENE, Recife, 19661 (em colaboração); Biblioteca Central da Universidade de Brasília: Catálogo anotado de algumas obras do século XVI e XVII. Brasília, 1965.

Associações a que pertence: APEB; Associação Norte-Riograndense de Imprensa; Conselho de Cultura do Estado do RGN e CRB-4.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Latin American Consultan, Programm n. G-I-80, sponsored by the LC and Syracuse University Library, 1961. U.S. Government Grant Authorization 1784-1; Bôlsa de estudos para os Cursos da BN, 1955/6; e para Curso de Pós-Graduação Biblioteconomia da UNB, 1964/65; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; l⁹ e 2⁹ Encontros dos Tecnólogos do Nordeste. Recife, 1966; Meeting of the Syracuse University Library Staff Association, 1961; 80th Annual Conference of the ALA. Cleveland, Ohio, 1961; Syracuse University Faculty and Staff Member Week Orientation, 1961; Library School Colloquium, Syracuse University Library School, 1961.

Outros dados: Tradutor do artigo de J. Mills: índice em cadeia e catálogo classificado publicado pelo Boletim Universitário, Natal 4(2): 55-72, maio/agô.

1966.

RIO GRANDE DO SUL

Cargo atual: Bibliotecário da Faculdade de Medicina da Universidade Católica de Pelotas.

Naturalidade: Pelotas, RS

ABREU, Carlos Lourival Oliveira de

Endereço: R. São Vicente de Paula, 1364, Cx. Postal, 78 (part.): R. Rui Barbosa 412. Pelotas, RS (prof.).

Cargos exercidos: Bibliotecário da Biblioteca Central da Universidade Católica de Pelotas.

ADAMS, Maria Elisabete

~ ⁹²⁹

Cargo atual: Bibliotecária na Companhia Estadual de Energia Elétrica.

Naturalidade: Nôvo Hamburgo, RS

Endereço: R. Coronel Fernando Machado, 761, apt⁹ 82 (part.); Trav. Francisco Leonardo Truda, 40, 23⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação jyrofissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFRGS.

Associações a que pertence: CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

ALBERT, Agnes Maria

930

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Geologia da UFRGS.

Endereço: Tv. Carmen, 35 (part.); Av. João Pessoa, 41, l⁹ andar e Gal. Vitorino, 255. Pôrto Alegre, RS (prof.) .

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1968.

Associações a que pertence: CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos, etc.: 2⁹ Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970; Ciclo de Palestras para Bibliotecários. Pôrto Alegre, 1970.

Outros dados: Curso realizado: Revisão da CDU, 1969.

ALVES, Maria Helena Muccillo

931

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Biblioteconomia e Comunicação da UFRGS.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Endereço: R. Mostardeiro, 32, apt⁹ 41 (part.); Av. João Pessoa, 52. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Encontro sôbre Tratamento de Publicações Periódicas. Pôrto Alegre, 1967; l⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; P Jornada Sul Riograndense de Bibliotecários. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Jornada Sul Riograndense de Bibliotecários. Pôrto Alegre, 1970; Ciclo de Palestras para Bibliotecários. Pôrto Alegre, 1970.

AMBROS, Vivian Schuch

932

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar do Colégio Farropilha.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Álvaro Alvim, 445, apt⁹ 401 (part.).

AMBROS, Vivian Schuch (cont.)

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Auxiliar de Escritório na Biblioteca do SESI; Bibliotecária da Seção de Administração e da ASPLAN.

Associações a que pertence: ARB.

APES, Berenice Comparsi

933

Cargo atual: Bibliotecária do Juizado de Menores e Auxiliar de Ensino da disciplina Documentação na Faculdade de Biblioteconomia e Comunicação da UFRGS.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário no Instituto Infantil de Ipanema, 1963/64; de Biblioteconomia e Arquivística do Curso Técnico de Se-secretariado, 1968/69; Bibliotecária da Biblioteca Pública do Estado, 1964/68; da Instituição Luís Dourado, 1968/69 e Professora Primária exercendo a função de Bibliotecária no Centro Educacional Neyta Ramos, 1968/70.

BALDASSO, Josefina Amália

934

Cargo atual: Professora Primária do Ginásio Estadual Marechal Mascarenhas de Moraes.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Domingos Rubbo, 475 (part.); Av. Lídio Batista Soares, s/n., Cachoeirinha. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

BARBOSA, Lygia Vianna

935

Cargo atual: Bibliotecária da Companhia de Seguros Previdência do Sul, desde 1949 e Vice-Presidente da Associação Riograndense de Bibliotecários.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Olavo Barreto Vianna, 87, apt⁹ 13 (part.); R. dos Andradas, 1049, 2⁹ andar, Cx. Postal 76. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1947.

Trabalhos publicados: Bibliografia de Obras de Biblioteconomia e Referência. Pôrto Alegre, Cia. de Seguros de Vida Previdência do Sul, 1958 (em colaboração).

Associações a que pertence: ARB (Vice-Presidente) e ARI.

BARCELLOS, Therezinha de Jesus

936

Cargo atual: Bibliotecária do Tribunal de Justiça do Estado.

Naturalidade: Pelotas, RS

Enderêço: R. Jerônimo Coelho, 44, apt? 501 (part.); Pç. da Matriz, s/n., 5⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Secretaria de Administração e da Bôlsa de Valores do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB.

BARSCHAK, Ana Catarina

,    937

Cargo atual: Professora do Ensino Primário, exercendo funções na Biblioteca Especializada do Centro de Pesquisas e Execução Especializada da Secretaria de Educação e Cultura.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Endereço: Av. Osvaldo Aranha, 824, apt⁹ 43 (part.); R. Carlos Chagas, s/n.. 9⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola Preparatória de Cadetes do Ar. Bar-bacena, MG e do Colégio Israelita Brasileiro.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; 2» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

BECKER, Marisa Silva

938

Cargo atual: Bibliotecária do Centro de Produtividade Industrial.

Naturalidade: Ijui, RS

Endereço: R. Riachuelo, 389, apt⁹ 2 (part.); Av. Borges de Medeiros, 328, 8⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Estagiária da Faculdade de Direito da UFRGS; do Setor de Catalogação da Biblioteca da Consultoria Geral do Estado e da Biblioteca do CENPI, no Rio de Janeiro.

Associações a que pertence etc.: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968.

BENETXI, Heloisa Domingues

939

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Central da Escola de Engenharia da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Endereço: R. Olavo Barreto Vianna, 69. Pôrto Alegre, RS (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1965/67; Master of Librarianship, Emory University, Division of librarianship, 1968/69; Certificate of Proficiency in English, University of Michigan, English Language Institute, 1966. Medical Librariam Grade, MLA.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca do Instituto Cultural Brasileiro Norte-Americano, 1965/66; Estagiária da Biblioteca do Instituto Tecnológico do Rio Grande do Sul, 1966/67 e do Serviço de Bibliografia e Documentação, UFRGS, 1967.

Trabalhos publicados: A Classificação de Colon |Trabalho apresentado na 1? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 19681; Planejamento para a Instalação de Bibliotecas Escolares em Escolas Técnicas de Comércio no Interior do Estado do Rio Grande do Sul |Trabalho apresentado na Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968| (em colaboração) Análise de sistemas: uma contribuição ao estudo de administração de bibliotecas [Trabalso apresentado na 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970]

Associações a que pertence: ARB e MLA (Medical Librarian Certificate).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa de Fullbright Comission para Atlanta, Ga. USA, 1968/69; l⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS, 1967; P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Dicumentação. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre 1970.

Outros dados: Cursos realizados: Sociologia do Desenvolvimento (UFRGS), 1966; Programação de Computadores Linguagem Fortran e Sistema Monitor IBM-1130 (Centro de Processamento de Dados/UFRGS), 1968.

BERGMÜLLER, Maria Dinah Fenz

940

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Filosofia da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Endereço: R. Azevedo Sodré, 336 (part.); Av. Paula Gama, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: lç Encontro de Bibliotecários da UFRGS.

Outros dados: Cursos realizados: Literatura Técnica do Catálogo Sistemático, Literatura Infantil e Organização de Periódicos.

BERTO, Zuleika

941

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Física da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Guaporé, RS

Enderêço: R. Riachuelo, 1521, apt⁹ 32. Pôrto Alegre, RS (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe Substituta do Instituto de Física, 1968.

Trabalhos publicados: Biblioteca do Instituto de Física da UFRGS |Trabalho apresentado na P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968| (em colaboração).

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Ia Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro. 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Atualização Cultural (UFRGS), 1968; Revisão da CDU (ARB), 1969.

BIASOTTI, Miriam Mara Dantur de La Rocha

943

Cargo atual: Chefe da Divisão de Documentação da Superintendência do Desenvolvimento da Região Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. João Manoel, 604, apt⁹ 43 (part.); R. Caldas Júnior, 120, 20⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.) .

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.    .

Cargos exercidos: Professora de Bibliografia e Referência na Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFRGS, 1968.

Associações a que pertence: ARB e AIBDA.

Bôlsas,, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 1» Semana de Estudos COLTED. Rio de Janeiro; P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968 e 2? Reunião Interamericana de Bibliotecários e Documentalistas Agrícolas. Bogotá, Colômbia, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLÁ. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro suplente do Comitê de Bibliografia e Documentação da Associación Interamericana de Bibliotecários y Documentalistas Agrícolas.

BOEIRA, Laurita Mota

943

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Superior de Formação e Aperfeiçoamento dos Quadros da Brigada Militar.

Naturalidade: Vacaria, RS

Enderêço: R. Voluntários da Pátria, 28, 4⁹ andar (part.); R. Aparício Borges, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1966.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Seção de Documentação do Instituto de Estudos e Pesquisas Econômicas da UFRGS.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

BORRALHO, Mariléa Fabião

944

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento de Produção Animal da Secretaria da Agricultura do Estado.

Naturalidade: Piratini, RS

Enderêço: Av. Getúlio Vargas, 143, apt⁹ 209 (part.); Av. Getúlio Vargas, 1384, Cx. Postal 1556. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1968.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Centro de Arte Dramática da UFRGS.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Ia Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegra, 1968.

Outros dados: Iniciou a organização da Biblioteca da Justiça Federal de 1? Instância, Seção Judiciária do Estado do Rio Grande do Sul.

BRASIL, Decio

945

Cargo atual: Bibliotecário da Escola Superior de Educação Física do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: Av. Wenceslau Escobar, 2307. Pôrto Alegre, RS (part.).

Formação profissional: Bibliotecário amparado por Lei Federal, desde 1945.

Associações a que pertence: CRB-10.

BRODBECK, Sully

946

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Tecnológico do Rio Grande do Sul, desde 1947.

Naturalidade: Taquara, RS

Enderêço: R. Oswaldo Aranha, 232, apt⁹ 105 (part.); R. Washington Luiz, 675. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Normal, 1935/37 e Primário, 1937/42; Professora de Organização e Administração de Biblioteca, 1950 e de Referência Bibliográfica, 1951; Coordenodora Didática do Curso Básico de Biblioteconomia da Secretaria de Educação do Rio Grande do Sul para Professò-res, 1956/68; Professora de Biblioteca Escolar, no Curso para Administradores Escolares do Centro Regional de Pesquisas Educacionais, 1962 e Presidente da ARB, 1951/55.

Trabalhos publicados: Publicações Periódicas na Biblioteca do ITERS. Pôrto Alegre, ITERS, 1953; Sugestões para uma cooperação intensa entre as Bibliotecas Especializadas no Brasil | Trabalho apresentado no l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954]; Bibliografia Riograndense. IBBD B. inf., Rio de Janeiro, 2(4): 167-84, 1956; A Informação Bibliográfica em Pôrto Alegre ] Trabalho apresentado no 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 19611; Bibliotecas depositárias regionais | Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 19671; Depósito Legal com Bibliotecas Depositárias Regionais |Trabalho apresentado na P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968 [; Problemática da Bibliografia Sul Riograndense | Trabalho apresentado na P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 19681 e vários artigos em jornais.

Associações a que pertence: FID; ALA e ARB (Sócio fundador).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Conferência sôbre o Desenvolvimento dos Serviços de Bibliotecas Públicas na América Latina. São Paulo, 1951 (representante do Estado); 3?s Jornadas Bibliotecárias Argentinas. Buenos Aires, 1952 (membro honorário); 4⁹s Jornadas Bibliotecárias Argentinas. Buenos Aires, 1956 (representante do ITERS); l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954 (convidada oficial); 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961 (representante do ITERS); 5Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (representante do ITERS); P Reunião da Comissão Nacional de Catalogação. Rio de Janeiro, 1954 (representante da ARB); 2» Reunião da Comissão Nacional de Catalogação. Rio de Janeiro, 1956 (representante do ITERS); Simpósio sôbre Bibliografia e Documentação Científica. São Paulo, 1956 (representante do ITERS e da UFRGS); Seminário sôbre Utilização de Informações em Energia Nuclear. Rio de Janeiro, 1961 (representante do Estado); Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964 (representante do ITERS); 26» Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 (representante do ITERS); 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁵¹ Reunião da FID/CLA Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Compilou Bibliografia de trabalhos de autoria dos tecnologistas do ITERS, 1968; Organizou e planejou as bibliotecas do Instituto de Eletrotécnica da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1955/56; da Comissão Estadual de Energia Elétrica, 1957/58; da Comissão de Desenvolvimento Econômico do Litoral, 1960/62; do Centro de Estudos Econômicos e Financeiros da PUC, 1960/63; Coordenou o grupo de trabalho que estudou o Projeto Mínimo de Reorganização de Biblioteca Pública do Estado, 1956 e o Grupo de Professoras do Curso de Biblioteconomia que preparou esquema para um Serviço Central de Biblioteca da UFRGS, 1954.

CAMPOS, Marília Pasqualin de

947

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca da Faculdade de Ciências Econômicas da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Ferreira Viana, 55, apt⁹ 4 (part.); Av. João Pessoa, 52 térreo. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Professora de Biblioteconomia e Arquivística do Curso de Secretariado do Colégio Americano.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; Ia Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969 e 2⁹ Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

Outros dados: Cursos realizados: Atualização Cultural, 1968; Revisão da CDU, 1969.

CASTRO, Ida Maria Green Caiado de

948

Cargo atual: Bibliotecária Responsável pelos Serviços Técnicos da Biblioteca Pública Estadual.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Sarmento Leite, 288, apt⁹ 24 (part.); R. Riachuelo, esq. R. Gen. Câmara. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciência e Tecnologia do IBBD, 1964.

Cargos exercidos: Bibliotecária do IPESUL.

Associações a que pertence: ARB (2⁹ Tesoureira).

Bôlsas, viagens, cingressos etc.: Bôlsa do IBBD, para o Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências e Tecnologia, 1964; P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968.

CASTRO, Mariza Rech de

949

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Bibliografia e Documentação da UFRGS

Naturalidade: Passo Fundo, RS

Enderêço: R. Garibaldi, 963, apt⁹ 32 (part.); Av. Paulo Gama, s/n, Ed. Reitoria, Pôrto Alegre, RS (prof.) .

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFRGS

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca da Faculdade de Arquitetura; Bibliotecária-Chefe do Diretório Acadêmico da Faculdade de Arquitetura; Secre-tária-Geral da 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação, 1970 e Revisora Técnica da Revista de Medicina, 1969.

Trabalhos publicados: Periódicos das Bibliotecas Bio-Médicas da UFRGS |Tra-balho apresentado na 2P Reunião Anual da SBPC. Pôrti Alegre, 1969/ (em colaboração); Planejamento da Instalação de um Serviço de Traduções Téc-nico-Científicas na UFRGS |Trabalho apresentado na 2* Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 19701.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsan, viagens, congressos etc.: 2P Reunião Anual da SBPC Pôrto Alegre, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

Outros dados: Cursos realizados: Revisão da CDU, 1960; Ciclo de Palestras sôbre Comunicação Interpessoal, Suporte Administrativo, Profissionalização e Especialização; Planejou a organização da biblioteca da Rádio Difusão da UFRGS.

COLL, Josselia Castro

950

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Central da Escola da Engenharia da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, desde 1956.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Barão do Cerro Largo, 133, Menino Deus (part.);    R.    Osvaldo

Aranha, s/n., Edifício N, sala 202. Pôrto Alegre, RS    (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia; Curso de Letras Neolatinas e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciência e Tecnologia do IBBD, 1959.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca da Faculdade de Ciências Econômicas da UFRGS, 1952/56; Professora de Classificação na Escola de Biblioteconomia e Documentaçção da UFRGS, 1955/60 e de Latim e Português no Ensino Secundário, 1955/58 e 1963/64.

Associações a que pertence: ARB; CRB-10 e Associação dos Licenciados da Faculdade de Filosofia.

Bôlsas, viagens, congressos etc: Bôlsa do IBBD para o    Curso de    Pesquisas    Bi

bliográficas em Ciência e Tecnologia, 1959.

COPSTEIN, Celia 951

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Rio Grande, RS

Enderêço: R. José do Patrocínio, 103, apt⁹ 10, l⁹ andar (part.); R. Sarmento Leite, s/n. Cx. Postal, 657. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Encarregada do Setor de Assinaturas de Periódicos e Chefe da Seção de Periódicos da Biblioteca FMPA, UFRGS.

Trabalhos publicados: Tratamento de publicações periódicas; catalogação e catálogos. Pôrto Alegre, Departamento de Educação e Cultura da UFRGS, 1967. mimeogr. graf. (em colaboração); Empréstimo entre bibliotecas. Pôrto Alegre, Departamento de Educação e Cultura da UFRGS, 1967. 19 p. mimeogr. 33 cm. (em colaboração); Periódicos das Bibliotecas da UFRGS; Levantamento comparativo |Trabalho apresentado na 21? Reunião Anual da SBPC. Pôrto Alegre, 1969| (em colaboração).

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; 21? Reunião Anual da SBPC. Pôrto Alegre, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Inglês (Instituto Cultural Brasileiro-Norte-americano), 1953; Organização de Periódicos, 1961.

CORRÊA, Lila Maria Bard

952

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar do Tribunal Regional do Trabalho-4? Região.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Freire Alemão, 188, apt⁹ 301. Pôrto Alegre, RS (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB e Associação dos Funcionários da Justiça do Trabalho da 4? Região.

CUNHA, Eda Therezinha Nunes da

953

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Círculo Social Israelita e da Clínica Pinei.

Naturalidade: Viamão, RS

Endereço: R. Gen. João Telles, 461, apt⁹ 44 (part.); R. Gen. João Telles, 508; Av. João Pessoa, 925. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968.

CUNHA, Jussara Pansardi da

954

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Bibliografia e Do"umentação, desde 1966 e Responsávesl pela Livraria Universitária do Departamento de Educação e Cultura da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, desde

1967.

Naturalidade: Soledade, RS

Enderêço: Av. Quari, 283 (part.); Paulo Gama, Ed. da Reitoria, 7⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul; Master of Library Science, George Peabody College for Teachers, Nashville, Tenn., USA; Certificate of Proficiency in English, English Language Institute, The University of Michigan, 1966.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Seção de Micro-Paleontologia do Instituto de Ciências Naturais, 1959/60 e Auxiliar de Biblioteca na Faculdade de Medicina de Pôrto Alegre da UFRGS, 1960/66; Orientadora da Biblioteca do Colégio Americano, 1964, da Faculdade de Filosofia de Ijuí, RS, 1966 e da Biblioteca e Arquivo particular do Prof. Eduardo Zácaro Faraco, 1967/68; Redatora Assistente do Boletim do Hospital Ernesto Dornelles,_ 1965/66; Re-visor-Técnico da Revista da Medicina da Associação Turma Médica de 1967; Bibliotecária do Hospital Ernesto Dornelles, 1965/66 e do Hospital Espírita de Pôrto Alegre; Estagiária da Vanderbilt Medical School Library, Nashville; do Jefferson Medical College, Philadelphia, do College of Physicians of Philadelphia, da National Library of Medicine, Bethesda; do National Institute of Health, Washington; da Library of Health Science, University of Maryland, Baltimore; do Johns Hopkins University School of Medicine, Baltimore; da Francis A. Countway Library of Medicine, Boston, da Columbia University Medical Library, New York; da New York Academy of Medicine, New York; da Rockefeller Institute Library, New York e da Medical Library Center of New York, 1965; Professora de Biblioteconomia e Arquivistica no Curso de Secretariado da Escola Técnica de Comércio Americana, 1966/68 e P Secretária do CRB-10, 1967/68; Bibliotecária do Hospital Espírita, 1969/70.

Trabalhos publicados: Classification for Medical Literature. Nashville, George Peabody College for Teachers, 1965. 86 p. |Tese apresentada^ para obtenção do título de mestre em Biblioteconomia |; Catálogo Sistemático | Trabalho apresentado no l⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 19671; Movimento Associativo Nacional e Internacional | Trabalho apresentado na 1? Jornada Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 19681; Periódicos nas Bibliotecas Bio Médicas da UFRGS, levantamento comparativo |Trabalho apresentado na 21a Reunião Anual da SBPC. Pôrto Alegre, 1969; Confecção e apresentação de trabalho científicos. R. de Medicina. Pôrto Alegre 4:295-306, 1969; Fichas de bordos perfurados: sua aplicação no arquivo médico do Hospital Espírita | Trabalho apresentado na 2* Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 19701 Intercâmbio bibliográfico, coordenação regional | Trabalho apresentado na 22? Reunião Anual da SBPC. Salvador, 19701.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10 (2? Secretária).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso de Master of Library Science e para estágio em várias Bibliotecas médicas dos Estados Unidos, 1965; Tennessee Library Association Convention. Memphis, Tenn, 1965; 56th Annual Convention of the Special Libraries Association. Philadelphia, 1965; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; l⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967 (Coordenador-geral); 1? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968 (Comissão Organizadora e Presidente Executivo); 7? Reunião da Comissão Brasileira de Catálogos Coletivos. Rio de Janeiro, 1968; 21? Reunião Anual da SBPC. Pôrto Alegre, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; 2* Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970; e 22* Reunião Anual da SBPC. Salvador, 1970.

Outros dados: Organizou a biblioteca particular do Prof. José Martins Job, 1966; participou da Comissão encarregada do levantamento das obras da Biblioteca particular do Dr. Gert Eduardo Secco Eichemberg e realizou várias conferências e palestras em associações médicas. Cursos realizados: Organização de periódicos, 1961; Ciclo de palestras para bibliotecários, 1967; Curso de chefia médica, 1969 e Atualização cultural, 1968.

CUNHA, Míriam Figueiredo Vieira da

955

Cargo atual: Bibliotecária do Arquivo Técnico da Divisão de Obras da Reitoria da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Cachoeira do Sul, RS

Enderêço: R. João Manoel, 609, apt⁹ 1 (part.); Av. Paula Gama, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto N. S. das Graças.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

DAUDT, Dnlce Maria

956

Cargo atual: Professora do Ensino Primário, exercendo as funções de Bibliotecária na Escola Normal Experimental Dom Diogo de Souza.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: Av. João Wallig, 276 (part.); R. Adão Baino, 206. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1963.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola Preparatória de Cadetes do Ar. Bar-bacena, MG, 1969 e Professôra do Ensino Primário do G.E. Júlio Cesar Ribeiro de Souza. Alvorada, RS.

Associações a que pertence: ARB.

biblioteca

DO I- B. B. D.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

DURO, Tvette Zietlow

957

Cargo atual: Professora de Bibliografia e Referência da Faculdade de Biblioteconomia e Comunicação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul e Diretora da Biblioteca Pública Infantil Central.

Naturalidade: Montenegro, RS

Enderêço: R. João Alfredo, 446, apt⁹ 1 (part.); R. Gen. Câmara, 450. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Professôra e Bibliotecária em Biblioteca Escolar.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10 (vice-presidente).

Outros dados: Ciclo de palestras para bibliotecários, 1967 e Curso de Atualização Cultural, 1968.

DDTRA, Maria Helena

958

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Infantil Liberato Salzano Vieira da Cunha.

Naturalidade: Dom Pedrito, RS

Enderêço: R. Coronel Demétrio (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1956.

Associações a que pertence: ARB.

ECHENIQUE, Gilda Fagundes

959

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Direito de Pelotas.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968 e Seminário sôbre Informática Científica e Técnica e em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967.    ^

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteconomia (Biblioteca Pública Pelotense) e Bibliotecas Públicas, 1951.

ESPÍRITO SANTO, Zélia Glória Sperotto Córdova do

960

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Cultura do Município de Pôrto Alegre.

Naturalidade: Caxias do Sul, RS

Endereço: R. Felipe Weimann, 115 (part.); Ed. José Montauri, 9⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Diretora da Editòra Tabajara S/A e Diretora Substituta da Divisão de Cultura do Município.

Associações a que pertence: ARB.

FAUTH, Yvonne Falhares de Mello

961

Cargo atual: Professôra e Bibiotecária do Colégio Estadual Inácio Montanha.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Domingos Crescêncio, 193 (part.); Av. João Pessoa, esq. Freitas de Castro. Pôrto Alegre, RS (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul e Curso Superior de Educação Física na Escola Superior de Educação Física de Pôrto Alegre.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário.

Associações a que pertence: ARB.

FERREIRA, Glória Isabel Sattamim

962

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Rio Grandense do Arroz.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Cel. Bordini, 270, Moinhos de Vento (part.); Av. Júlio de Castilhos, 585, l⁹ andar. Cx. Postal 1927. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

FIGUEIREDO, Jairo Peres

963

Cargo atual: Professor Titular de História da Arte da. Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, desde 1965.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Cel. Fernando Machado, 865, apt⁹ 1001 (part.); Av. João Pessoa, 52. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Curso de Desenho da Pontifícia Universidade Católica do Rio Grande do Sul, 1964 e Escola de Artes da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1963.

Cargos exercidos: Professor do Ensino Técnico de Propaganda no Instituto Técnico de Desenhos, 1962/68; do Ensino Médio II, Cadeira de Desenho, do Colégio Comercial Protásio Alves, 1964/66 e do Colégio Júlio de Castilho, 1967/68; Auxiliar de Ensino de História da Arte da Faculdade de Arquitetura da UFRGS, 1968 e Professor Titular de Filosofia de Arte da Faculdade de Filosofia da PUC/RS.

FINKELSTEIN, Gladis

964

Cargo atual: Bibliotecária do Banco Crefisul de Investimento S/A.

Naturalidade: Passo Fundo, RS

Enderêço: R. Francisco Ferrer, 290, apt⁹ 4 (part.); R. 7 de Setembro, 630, Sobreloja. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Cargos exercidos: Bibliotecária do SESC/RS e do Juizado de Menores de Pôrto Alegre.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2: Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

FORESTA, Marli Terezinha

965

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública Infantil de São João.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: Av. Viena, 76, São Geraldo (part.); R. Pres. Roosevelt, 1211, 2⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968.

FREIRE, Lêda do Amaral

966

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Pública Infantil de Bagé e do Colégio Auxiliadora.

Naturalidade: Dom Pedrito, RS

Enderêço: R. Gen. Osório, 1470. Pôrto Alegre, RS (part.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1955.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Grupo Escolar Silveira Martins e do Ginásio Estadual Silveira Martins, 1968.

Associações a que pertence: ARB.

FUERTES ALVAREZ, Dionisio

967

Cargo atual: Diretor da Biblioteca Central da Pontifícia Universidade Católica do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Villoria de Orbigo, Espanha

Enderêço: Av. Ipiranga, 6681. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Neolatinas da Pontifícia Universidade Católica do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Professor de Língua e Literatura Espanholas e Didática Geral na Faculdade de Filosofia e Letras da PUC.

Associações a que pertence: ARL.

GARCIA, Marlene Therezinha

968

Cargo atual: Bibliotecária.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Alberto Torres, 72, apt⁹ 24 (part.); R. Sete de Setembro 1028, C.P. 26, Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFRGS.

Trabalhos publicados: Plano de reorganização de uma biblioteca de emprésa |Trabalho apresentado na 1? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968|; Reprodução de fichas dos catálogos |Trabalho apresentado na 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970| (em colaboração).

Bolsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969 e Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

GARCIA, Nice Maria Amorim

969

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Ciências Naturais da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Erechim, RS

Enderêço: R. Olavo Bilac, 444, apt⁹ 302 (part.); Av. Paula Gama, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca da Faculdade de Filosofia da UFRGS.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CAPES/IBBD para o Curso de Pesquisas Bibliográficas; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2P Reunião Anual do SBPC. Pôrto Alegre, 1969. 2+ Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

Outros dados: Curso realizado: Inglês (Instituto Cultural Brasileiro Norte Americano), 1960.

GOMES, Marli Schünke

970

Cargo atual: Professora do Ensino Primário, exercendo funções de Bibliotecária na Escola Normal Experimental Dom Diogo de Souza.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Pelotas, 393, apt⁹ 13 (part.); R. Adão Baino, 206. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário, exercendo função de Bibliotecária no Grupo Esholar Senador Salgado Filho e no Grupo Estadual Gomes Carneiro.

Associações a que pertence: CRB-10 e ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967. 2* Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

GOULART, Iara Tubbs

971

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Fisiologia Experimental.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Castro Alves, 531 (part.); Faculdade de Medicina. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1964.

Trabalhos publicados: Unificações das coleções a serem enviadas à Biblioteca Central da UFRGS. Pôrto Alegre, Departamento de Educação e Cultura da UFRGS, 1967 (em colaboração); Pesquisa bibliográfica em Medicina. Pôrto Alegre, Departamento de Educação e Cultura da UFRGS, 1968 | Trabalho apresentado na P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 19681; (em colaboração).

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; 1» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968.

GOULART, Luzia Valdete de Ávila

972

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Periódicos da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Bagé, RS

Enderêço: R. Passo da Pátria, 157, apt⁹ 2 (part.); Cx. Postal, 657. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Trabalhos publicados: Pesquisa Bibliográfica em Medicina. Pôrto Alegre, Departamento de Educação e Cultura da UFRGS, 1968 |Trabalho apresentado na 2P Reunião Anual da SBPC. Pôrto Alegre, 19691 (em colaboração).

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; l⁹ Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2P Reunião Anual da SBPC. Pôrto Alegre, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁵¹ Reunião da FID/CLÁ. Rio de Janeiro, 1969.

GREGOL, Lourdes Catharina

973

Cargo atual: Diretora do Serviço de Bibliotecas, da Administração Regional do Serviço Social do Comércio, do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Veranópolis, RS

Enderêço: R. Domingos Crescêncio, 99, Partenon. Pôrto Alegre, RS (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Trabalhos publicados: Atividades do SESC do Rio Grande do Sul no setor de bibliotecas de Emprêsas | Trabalho apresentado no l⁹ Simpósio de Bibliotecas de Emprésas. São Paulo, 1967; Bibliotecas infantis do Serviço Social do Comércio. Administração Regional do Rio Grande do Sul. B. Div. Orient. Téc. e Interc. SESC (8) 40-50, set. 1967. Bibliotecas Públicas, histórico e situação atual | Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967|; O serviço de Bibliotecas do SESC do Rio Grande do Sul como veículo de aprimoramento cultural do comerciário | Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967|.

Cargos exercidos: Presidente da ARB e Vice-Presidente do CRB-10; Diretora do Serviço de Bibliotecas do SESC/RS; Organizadora da biblioteca comunitária do SESC de Santa Cruz do Sul e as bibliotecas sucursais do SESC em Pelotas, Rio Grande, Bagé, Cachoeira do Sul, Santa Cruz do Sul, Caxias do Sul, Passo Fundo, Carazinho, Cruz Alta e Ijuí.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Departamento de Estado dos Estados Unidos; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 (Secretária Geral); 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Ia Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968 e 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

GROISMAN, Minda

974

Cargo atual: Professora de Organização e Administração de Biblioteconomia e Comunicação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul e Contadora da Contadoria Geral do Estado.

Naturalidade: Santa Maria, RS

Endereço: R. João Guimarães, 76 (part.); Av. João Pessoa, Faculdade de Ciências Econômicas. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Curso de Ciências Contábeis e Econômicas e Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: Sociedade de Economia do Rio Grande do Sul; ARB; CREP-4 e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Ia Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2a Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970; Seminário de Professores de Organização e Administração de Bibliotecas. Campinas 1970 e Seminário de Professores de Catalogação. São Paulo, 1970.

GUILHEMBERNARD, Suely Angelo

975

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Secretaria da Agricultura do Estado.

Naturalidade: Santa Maria, RS

Enderêço: R. Pindorama, 101 (part.); Av. Júlio de Castilho, 585, 6⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Tecnológico do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

HAMMES, Bruno Jorge

976

Cargo atual: Diretor da Biblioteca Bento van Langendonck e da Faculdade de Direito Rio dos Sinos de São Leopoldo.

Naturalidade: Arroio do Meio, RS

Enderêço: Pç. Tiradentes, 35. São Leopoldo, RS (part, e prof.).

Formação profissional: Curso de Filosofia e Teologia do Colégio Cristo Rei de São Leopoldo e Curso de Direito da Universidade Católica do Paraná.

HAMMES, Bruno Jorge (cont.)

Cargos exercidos: Professor de Cultura Religiosa da Faculdade de Direito da UCPr.

Associações a que pertence: OAB-RS.

HEIDRICH, Elisabete Maisonnave 977

Cargo atual: Bibliotecária do Tribunal de Justiça do Estado.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Gen. João Manoel, 420, apt⁹ 3 (part.); Pç. da Matriz, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Estado.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968 e 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

HERRMANN, June Maria de Moraes 978

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Documentação da Superintendência do Desenvolvimento da Região Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Câncio Gomes, 499 (part.); R. Caldas Júnior, 120, 20⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Auxiliar de Bibliotecário do Serviço de Documentação e Biblioteca da SUDESUL.

Trabalhos publicados: Aspectos do Tratamento e da Organização de Mapas numa Biblioteca. Pôrto Alegre, SUDESUL, 1968 |Trabalho apresentado na Ia Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968|.

Associações a que pertence: CRB-10 e ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Ia Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

HOFFMANN, Rosana Gladys 979

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Ramiro Barcelos, 2471, apt⁹ 22 (part.); Av. Paulo Gama, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação e Escola de Artes da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2a Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970 e l⁹ Simpósio de Arte, 1970.

HUBERT, Lahyr Therezinha Fialho

980

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Física da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Passo Fundo, RS

Enderêço: Av. Getúlio Vargas, 1210, apt⁹ 218, Menino Deus. Pôrto Alegre, RS (part.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1957 e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1968.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca na Escola de Engenharia da UFRGS.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; l⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

ISERHARD, Marion

981

Cargo atual: Bibliotecária Responsável pela Seção de Periódicos da Biblioteca da Faculdade de Ciências Econômicas da Universidade Federal do Rio Grande do Sul; e P Tesoureira do Conselho Regional de Biblioteconomia-10? região.

Naturalidade: Santa Cruz do Sul, RS

Enderêço: Av. Osvaldo Aranha, 378 (part.); Av. João Pessoa, 52. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1968.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Escreveu monografias para uso das alunas de Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFRGS.

ISSA, Isabel Martinez

982

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Livros da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Jerônimo Coelho, 95, apt⁹ 37 (part.); Cx. Postal, 657. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967 e 2P Reunião Anual da SBPC, Pôrto Alegre, 1969.

JAKOBSON, Sara Roitman

983

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Estado; Professora de Catalogação da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul; e P Tesoureira da Associação Riograndense de Bibliotecários.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Ramiro Barcelos, 1853, apt¹’ 71 (part.); Av. João Pessoa, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB (P Tesoureira) e CRB-10 (conselheira 1970/72).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentabão. Pôrto Alegre, 1970 e Seminário de Professores de Catalogação. Campinas, 1970.

KAUFMAN, Frida Enk

984

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Estado.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Santana, 992, apt⁹ 22 (part.); R. Riachuelo, esq. R. Gen. Câmara. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibioteclária do Círculo Social Israelita e da ESFAQ da Brigada Militar.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968.

KEIDANN, Eliane Miguel

985

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar responsável pela Biblioteca da Faculdade de Veterinária de Pôrto Alegre, desde 1963.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Dr. Timóteo, 127, Floresta (part.); R. Bento Gonçalves, 9090, Agronomia. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1963.

Associações a que pertence: ARB.

KEIDANN, Tamine

986

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Municipal Dr. Liberato Salzano Vieira da Cunha.

Naturalidade: Curitiba, PR

Enderêço: R. Dr. Timóteo, 127 (part.); R. Xavier de Carvalho, s/n., Sarandi. Pôrto Alegre, RS (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1962.

Associações a que pertence: ARB.

KNEWITZ, Maria Helena

987

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Pesquisas Hidráulicas da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Couto de Magalhães, 1123, Higienópolis (part.); R. Bento Gonçalves, 10600, Agronomia. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.    ^

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca do Instituto de Pesquisas Hidráulicas da UFRGS.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

LEHNEN, Helena Osorio

988

Cargo atual: Bibliotecária na Faculdade de Filosofia da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Conde de Pôrto Alegre, 595, apt⁹ 8 (part.); Av. Paulo Gama, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2íl Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

Outros dados: Colaborou na organização do índice Remissivo de Autores e Assuntos da Revista Organon da Faculdade de Filosofia da UFRGS.

LEIRIA, Tânia Regina Saffi de Viveiros

989

Cargo atual: Bibliotecária em Biblioteca Escolar.

Naturalidade: São Luiz Gonzaga, RS

Enderêço: R. Sarmento Leite, 926, apt⁹ 204 (part.); R. Jacundá, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação, 1967; Ia Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968.

LEVY, Lilia Knewitz

990

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto    de    Ciências    Naturais    da    Universidade

Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: Av. Taquari, 165 (part.); Av.    Paula    Gama,    s/n.    Pôrto    Alegre,    RS

(prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca na Faculdade de Arquitetura da UFRGS.

Associações a que pertence: CRB-10.

Bôlsas, viagens, conbressos etc.: 2'' Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970 e Ciclo de Palestras para Bibliotecas. Pôrto Alegre, 1970.

LIMA, Regina Glecy Ferreira de Souza

991

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Eletrotécnica da Escola de Engenharia da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pelotas, RS

Enderêço: R. Tobias Barreto, 167, apt⁹ 3 (part.); R. Sarmento Leite, esq. Osvaldo Aranha, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: ARB.

LLORÉNS, Tânia Sandra Cesar 992

Cargo atual: Bibliotecária Responsável pela Documentação Técnica da Refinaria Alberto Pasqualini da Petróleo Brasileiro S/A.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Vicente da Fontoura, 2452, apt⁹ 401 (part.); R. dos Andradas, 1251, Cx. Postal, 2215. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca e Bibliotecária-Chefe da Escola de Geologia da UFRGS.

Trabalhos publicados: Aproveitamento dos relatórios e estudos técnicos elaborados nos órgãos da Emprêsa: coleta, seleção e divulgação |Trabalho apresentado no l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966|.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966; 1? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Participou do grupo de estudos de Simplificação de Catalogação (PETROBRÁS); Curso realizado: Especialização em Periódicos (UFRGS), 1963.

MADUREIRA, Haydée Leão de

993

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca do Instituto Cultural Brasileiro-Norte-americano.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Dr. Miguel Tostes, 270 (part.); Av. Borges de Medeiros, 261, 13⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos:    Estagiária    no    Departamento de Processos Técnicos da

Columbus Memorial Library da União Panamericana, Washington D.C.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso para Bibliotecários de Centros Culturais; Curso de Catalogação e Classificação na Catholic University of America, Washington, D.C. e para estágio na Columbus Memorial Library.

MAGRISSO, Maria Olinda Cozza

994

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola Técnica Parobé, desde 1965.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Demétrio Ribeiro, 365, apt⁹ 3 (aprt.); Av. Perimetral, 945. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar, 1963/65.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Outros dados: Curso realizado: Treinamento para Bibliotecários (CEPETI), 1969.

MANG ANELLI, Lília Maria

995

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Estado.

Naturalidade: Joinville, SC

Enderêço: Av. São João, 867 (part.); R. Riachuelo, esq. R. Gen. Câmara. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Professôra do Ensino Primário.

Associações a que pertence: ARB.

MARINHO, Dulce Ruschel

996

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública Estadual.

Naturalidade: Feliz, RS

Enderêço: Av. João Pessoa, 1784, apt⁹ 1102 (part.); R. Riachuelo, esq. R. Gen. Câmara. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

MARON, Rejane Gontow 997

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Ramiro Barcelos, 1815, apt⁹ 32 (part.); R. Sarmento Leite, s/n. Cx. Postal 657. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; 2a Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

MARQUEZ, Zenaira Garcia

998

Cargo atual: Professora e Diretora da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Uruguaiana, RS

Enderêço: R. Avaí, 15, apt⁹ 601 (part.); Av. João Pessoa, 52. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: ARB; CRB-10 e APLUB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 e 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Literatura; Técnica do Catálogo Sistemático; Literatura Infantil; CDU e Organização de Periódicos.

MELLO, Amparo Silva

999

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Física da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. 16 de Julho, 111. Pôrto Alegre, RS (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Departamento de Compras da VARIG e da Seção de Periódicos da Escola de Engenharia da UFRGS.

Associações a que pertence: ARB.

MELLO, Yedda Palhares de

1000

Cargo atual: Professora Encarregada da Biblioteca do Colégio Estadual Inácio Montanha.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Dr. Sebastião Leão, 100 (part.); Av. João Pessoa, esq. R. Prof. Freitas e Castro, s/n. Azenha. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1947 e Curso de Psicologia da Pontifícia Universidade Católica do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário e de Psicologia do Ensino Normal.

Associações a que pertence: Associação dos Professores Primários e Federação dos Professores do RGS.

MELO, Maria Fernanda da Silva

1001

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Agronomia e Veterinária da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto, Portugal

Enderêço: R. Felicíssimo de Azevedo, 172, térreo (part.); Cx. Postal, 776. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

MIELNICZUK, Jussára Terezinha Pellin

1002

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Curso de Agronomia e_ Professora de Biblioteca e Pesquisa Bibliográfica na Cadeira de Introdução à Agronomia da Faculdade de Agronomia e Veterinária da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Barbedo, 735, apt⁹ 24 (part.); Av. Bento Gonçalves, 7712, Cx. Postal, 776. Pôrto Alegre, RS (prof.).    ^

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentaçao da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Trabalhos publicados: Pesquisa bibliográfica. Pôrto Alegre, Faculdade de Agronomia e Veterinária da UFRGS, 1969; Bibliotecas universitárias. Pôrto Ale-gre, Departamento de Educação e Cultura da UFRGS, 1967; (em colaboração) e Catálogo dicionário. Pôrto Alegre, 1966 (em colaboração).

Associações a que pertence: ARB e AIBDA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968.

MOG, Anedóra Lina

1003

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Estado e do Gabinete Português de Leitura.

Naturalidade: Pelotas, RS

Endereço: R. Prof. Emílio Kemp, 45, Jardim Itú. Pôrto Alegre, RS (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola Preparatória de Cadetes do Ar. Bar-bacena, MG e da Cátedra de Terapêutica Clínica da Faculdade de Medicina da UFRGS.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro,

1969.

MORAES, Neusa Maria de

1004

Cargo atual: Professora Primária Estadual e Bibliotecária do Instituto de Educação General Flôres da Cunha.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Endereço: R. Câncio Gomes, 499 (part.); R. Osvaldo Aranha, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Faculdade de Biblioteconomia e Comunicação da UFRGS.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; P Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; 1» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968 e 2P Reunião Anual da SBPC. Pôrto Alegre,

1969.

MOTTA, Suely Finto

1005

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem.

Naturalidade: Alegrete, RS

Enderêço: Av. Alberto Lins, 635, apt⁹ 24 (part.); R. Siqueira Campos, 940, Gr> andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Bacharel em Letras Anglo Germânicas.

Associações a que pertence: ARB.

MOURA, Elsa Woitowitz de

1006

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Eletrotécnica da UFRGS.

Naturalidade: Cruz Alta, RS

Enderêçço: R. Vilela Tavares, 46, Bairro São João (part.); Av. Osvaldo Aranha, esq. Sarmento Leite. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: CRB-10 e ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9‘- Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; 2» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

Outros dados: Cursos realizados: Curso de atualização cultural.

NEMOTO, Regina Chagas

1007

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Educação General Flores da Cunha.

Naturalidade: Veranópolis, RS

Enderêço: R. Lima e Silva, 292. Pôrto Alegre, RS (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB.

NOGUEIRA, Maria Lúcia Dias

1008

Cargo atual: Auxiliar de Biblioteca do Instituto de Administração da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: Av. Independência, 802, apt⁹ 53 (part.); Av. João Pessoa, 52, 4⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Pesquisador-Auxiliar.

Associações a que pertence: CRB-10.

OLIVEIRA, Laura Corrêa

1009

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca da Consultoria Geral do Estado.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Cel. Bordini, 1252, apt⁹ 501 (part.); Av. Borges de Medeiros, 328, 12⁹ andar, sala 121. Pôrto Alegre, RS (prof).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia na Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFRGS.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Tecnológico do Estado; Cataloga-dora do Instituto Cultural Brasileiro-Norteamericano; Presidente do Conselho Regional de Biblioteconomia-10;l Região; e Estagiária na Biblioteca da Universidade de Wisconsin, USA.    ^

Trabalhos publicados: Biblioteca Pública Municipal de Tramandaí |Trabalho apresentado na Ia Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968], Catálogo de Pareceres da Consultoria Geral do Estado | Trabalho apresentado na 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 19701.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para estágio na Biblioteca da Universidade de Wisconsin, Madison, Wis, USA; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 1? Jornada Sul Riograndense

de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre,

1970.

OLIVEIRA, Leda Ferreira de

1010

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Farmácia e Bioquímica da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Sarmento Leite, 965 (part.); Av. Ipiranga, esq. R. São Manoel, s/n.

Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

OLIVEIRA, Sônia Beatriz Bresolin de

1011

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Clemente Pinto do Instituto de Educação General Flôres da Cunha.

Naturalidade: Guaporé, RS

Enderêço: R. Duque de Caxias, 1379, apt⁹ 45 (part.); Av. Osvaldo Aranha, s/n.

Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário.

PACHECO, Maria Eugênia Souza Lima

1012

Cargo atual: Bibliotecária do Centro de Investigaçção do Gondwana, desde 1968. Naturalidade: São Francisco do Sul, SC

Enderêço: R. Ferreira Viana, 425, apt⁹ 206 (part.); R. Gen. Vitorino, 255. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Diretório Central de Estudantes da UFRGS, 1965/67 e Bibliotecária-Auxiliar da Escola de Geologia, 1967.

Trabalhos publicados: O Centro de Investigação do Gondwana. Pôrto Alegre, Departamento de Educação e Cultura da UFRGS, 1968. 12 f. mimeogr. gráf. 33 cm. |Trabalho apresentado na 1? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 19681 (em colaboração). Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; l⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentaçção. Pôrto Alegre, 1970.

PAIXÃO, Olinda

Cargo atual: Bibliotecária do Tribunal Regional do Trabalho-4* Região. Naturalidade: São Francisco de Paula, RS

Enderêço: R. Andrade Neves, 90, apt⁹ 65. Pôrto Alegre, RS (part.).

PAIXÃO, Olinda (cont.)

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

BIBLIOTECA DO I. B. B. D,

Associações a que pertence: ARB; Associação dos Funcionários da Justiça do Trabalho da 4? Região e ASCB.

PEREIRA, Míriam Elisabete Silveira

1014

Cargo atual: Professora Primária da Biblioteca Pública.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Endereço: R. Gaspar Martins, 490, Floresta. Pôrto Alegre, RS (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associação a que pertence: CRB-10 e ARB.

PERRONE, Marilia de Castro

1015

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço Jurídico do Instituto de Previdência do Estado.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Duque de Caxias, 506, apt⁹ 12 (part.); Av. Senador Salgado Filho, 160, 4⁹ andar, coniunto 42. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: jíscola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

Outros dados: Curso realizado: Cultura Contemporânea, 1967.

PETRY, Zahyra de Albuquerque

1016

Cargo atual: Professora de Paleografia na Escola de Biblioteconomia e Do-cumestação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul e Presidente do Conselho Regional de Biblioteconomia-10? região.

Naturalidade: Rio Grande, RS

Enderêço: R. Lopo Gonçalves, 88 (part.); Av. João Pessoa. Pôrto Alegre, RS (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul e Curso de Letras da Pontifícia Universidade Católica do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Assistente Técnico da Divisão de Cultura da SEC; Bibliotecária da Biblioteca Pública Infantil; e Diretora da Bibliotequinha do Bom Fim, da Divisão de Cultura da SEC, 1959/63.

Associações a que pertence: ARB; e CRB-10 (Presidente).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e Reunião da FID/CLA.. Rio de Janeiro, 1969.

PICCOLI, Célia Ignez

1017

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial e do Instituto de Educação General Flôres da Cunha.

Naturalidade: Feliz, RS

Enderêço: R. Dr* Rita Lobato, 161, apt⁹ 302 (part.); R. Gen. Genuino, 130. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968.

PILLA, Maria Inês d’Avila

1018

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Fisiologia Experimental da Faculdade de Medicina de Pôrto Alegre.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. 24 de Outubro, 627, apt⁹ 701 (part.); R. Sarmento Leite, s/n. Pôrto Alegre, RS.    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bolsista; e Auxiliar de Bibliotecária do Instituto de Fisiologia Experimental da FMPÁ.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969 e l⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967.

PINTO, Yacy Damiani 1019

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Vitor Hugo, 296 (part.); Av. João Pessoa, s/n. Pôrto Aegre, RS (prof.).

Formação profissional: Bacharel em História Natural pela Faculdade de Filosofia; Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul; e Curso de Documentação Científica do IBBD.

Trabalhos publicados: Catálogo sistemático. Pôrto Alegre, Departamento de Educação e Cultura da UFRGS, 1967. 15 f. mimeog. |Trabalho apresentado no l⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 19671 (em colaboração) .

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; l⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; 1? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970; e Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965.

PLENTZ, Susana 1020

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Econômicas.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: Av. Taquara, 163 (part,); Av. João Pessoa, 52, Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFRGS.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Periódicos da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

PRENNA, Rosária Maria Lúcia

Enderêço: R. Cel. Fernando Machado, 761, apt⁹ 33 (part.); Cx. Postal, 657. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1968.

Trabalhos publicados: Periódicos das Bibliotecas da UFRGS; Levantamento comparativo jTrabalho apresentado na 21a Reunião Anual da SBPC. Pôrto Alegre, 1969| (em colaboração).

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; Ia Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 21a Reunião Anual da SBPC. Pôrto Alegre, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969 e 2a Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

PUPERI, Vera Horn

1022

Cargo atual: Professora de Biblioteconomia e Arquivística do Colégio Comercial Irmão Pedro.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: Av. Pereira Passos, 590, Vila Assunção (part.); R. Félix da Cunha, 515. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Colégio Rui Barbosa e do Instituto de Ciências Naturais da UFRGS.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS, Pôrto Alegre, 1967 e Ia Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1967.

RANGEL, Neusa Lenhardt

1023

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Bôsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; 1’ Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2a Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

RAPHAEL, Cely Farias

1024

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Pesquisas e Experimentação Agropecuárias do Sul; e Universidade Federal Rural do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pelotas, RS

Enderêço: R. Gen. Osório, 631, apt⁹ 805 (part.); Pç. 7 de Julho, 52, Cx. Postal E. Pelotas, RS (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Agronômico do Sul e da Escola de Agronomia Eliseu Maciel.

Trabalhos publicados: Normas para o uso da Biblioteca do Instituto de Pesquisas e Experimentação Agropecuárias do Sul e Universidade Rural do Sul. Pelotas, Divisão de Informação e Divisão Agrícolas, 1966. 20 p. ilust. 22 cm.

Associações a que pertence: ARB; AIBDA e CBBA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1» Reunion Internacional sôbre Comunicaciòn Agricola. Buenos Aires, 1965; Seminário para Bibliotecários Agrícolas. Cruz das Almas, BA, 1967; P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2» Reunión Interamericana de Bibliotecários y Documentalistas Agrícolas. Bogotá, Colômbia, 1968; Mesa Redonda para Bibliotecários Agrícolas. Piracicaba, SP, 1969; Reunião de Chefes de Bibliotecas do Escritório de Pesquisas e Experimentação do Ministério da Agricultura. Rio de Janeiro, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9íl Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

RAUPP, Iara Maria Sander

1025

Cargo atual: Professora do Ensino Primário; e Auxiliar da Seção de Livros da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Dom Pedro II, 285, apt⁹ 21 (part.); Cx. Postal 657. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

RIBAS, Tânia Marion Zimmermann

1026

Cargo atual: Bibliotecária-Documentalista da Icotron S/A. - Indústria de Componentes Eletrônicos.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Pelotas, 410, apt⁹ 33 (part.); Cx. Postal, 1948. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar na Biblioteca Central da Escola de Engenharia da UFRGS.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9;l Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Realizou o planejamento da organização da documentação no escritório do advogado Leocádio de Almeida Antunes.

RIBEIRO, Maria Luiza Anselmo

1027

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Cardiologia.

Naturalidade: Pelotas, RS

Enderêço: Av. Jerônimo de Ornellas, 187, apt⁹ 12 (part.); Av. Princesa Isabel, 395. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1967.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário Estadual.

Associações a que pertence: ARB e Associação dos Funcionários Públicos do Estado.

RICHTER, Erika Lori

1028

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Matemática da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Januário Scalzilli, 221 (part.); R. Sarmento Leite, 425. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Trabalhos publicados: A escolha do cabeçalho de assunto. Pôrto Alegre, Depar-mento de Educação e Cultura. Pôrto Alegre, 1967. 9 f. mimeog. 33 cm. |Tra-balho apresentado no l⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 19671 (em colaboração).

Associações a que pertence: ARB.

ROSA, Juliana Vianna 1029

Cargo atual: Diretora da Biblioteca Pública do Estado e Professora de Organização e Administração de Bibliotecas da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Garibaldi, 989, apt⁹ 122 (part.); R. Riachuelo, esq. R. Gen. Câmara; e Av. João Pessoa, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1961.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Estado; Bibliotecária-Chefe da Biblioteca do Departamento de Assistência Social da Secretaria do Trabalho e Habitação e Professora de Biblioteconomia e Arquivística do Curso de Secretariado do Colégio Comercial Irmão Pedro.

Trabalhos publicados: Bibliografia de Obras de Biblioteconomia e Referência. Pôrto Alegre, Companhia de Seguros de Vida Previdência do Sul, 1958 (em colaboração); Catálogo de Periódicos. Pôrto Alegre, Companhia de Seguros de Vida Previdência do Sul, 1964.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4o Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLÁ. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Formação de Professores do Ensino Comercial (Secretaria de Educação e Cultura do Estado).

ROSA, Malvina Vianna 1030

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Odontologia da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, desde 1960.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Garibaldi, 989, apt⁹ 122 (part.); R. Ramiro Barcelos, 2492, Cx. Postal 1118. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1955; Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Médicas do IBBD.

Cargos exercidos: Chefe do Serviço de Bibliografia e Documentação da UFRGS, 1959; Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Medicina de Pôrto Alegre, 1960 e Bibliotecária do Arquivo Médico do Hospital Ernesto Dornelles, 1963.

Trabalhos publicados: Biblioteca da Faculdade de Odontologia; planejamento preliminar | Trabalho apresentado ao Seminário para Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 19671; Empréstimo entre bibliotecas. Pôrto Alegre, Departamento de Educação e Cultura da UFRGS, 1967. 19 f. mimeog., gráf. (em colaboração); A orientação bibliográfica na Faculdade de Odontologia da UFRGS. Pôrto Alegre. Departamento de Educação e Cultura da UFRGS,

1968. 15 f. mimeog., gráf. 33 cm. |Trabalho apresentado na Ia Jornada Sul Rio-grandense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968|.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Estágio em bibliotecas odontológicas norte-americanas, no Bureau of Library and Indexing Service da American Dental Association, e Northwestern University Dental Library, Chicago; Michigan University, Dental Library, Ann Arbor; New York University, Dental Library, New York, 1966; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Organização de Periódicos, 1961; Cadeira isolada de Documentação (Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFRGS), 1961; Formação de Professores de Disciplinas Específicas do Ensino Médio Técnico, 1965; CDU, 1968; Organizou o índice cumulativo de autores e assuntos da Revista de Associação Médica do Rio Grande do Sul, v.l-v.10, 1964 e índice cumulativo alfabético de assunto de Revista Gaucha de Odontologia, v.l, 1953-V.16, 1968 (em colaboração).

RUSSO, Helena Rodrigues

1031

Cargo atual: Oficial Instrutivo do Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul, exercendo as funções de Encarregada da Biblioteca.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Sarmento Leite, 262, apt⁹ 103 (part.); R. Sete de Setembro, 388. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1966.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Documentação e Biblioteca da Secretaria de Estado dos Negócios da Administração.

Associações a que pertence: ARB.

SAF1R, Cecília 1032

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Filosofia da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pelotas, RS

Enderêço: R. Felipe Camarão, 601, apt⁹ 204 (part.); Av. João Pessoa, 2⁹ andar, Faculdade de Direito. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; e 1» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968.

Outros dados: Cursos realizados: Organização de periódicos (UFRGS); Referências Bibliográficas (Instituto Cultural Brasileiro Norte-Americano); Tratamento de publicações periódicas (Departamento de Educação e Cultura da UFRGS); Atualização Cultural (UFRGS) e Atualização sôbre CDU (ARB).

SANTOS, Jahyra Corrêa

1033

Cargo atual: Professora de História do Livro e das Bibliotecas na Escola de Biblioteconomia e Documentação e Bibliotecária-Chefe da Escola de Artes da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. 24 de Outubro, 820, apt⁹ 71 (part.); R. Senhor dos Passos, 248. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso Superior de Música da Escola de Artes da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Trabalhos publicados: Fases da pesquisa bibliográfica. Pôrto Alegre, Escola de Artes, 1967.

Associações a que pertence: Associação Internacional de Bibliotecas Musicais; _ e ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 26» Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Informação Científica, Técnica e em Ciências Sociais; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SARAIVA, Heloisa Muccillo

1034

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola de Geologia da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, desde 1967.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: Av. Jerônimo de Ornelas, 421, apt⁹ 306 (part.); R. Gen. Vitorino, 255. Pôrto Alegre, RS (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bolsista do Instituto de Ciências Naturais da UFRGS, 1965 e Secretária do Centro de Investigação do Gondwana, 1968/69.

Trabalhos publicados: Catálogo sistemático. Pôrto Alegre, Departamento de Educação e Cultura, 1967. 15 f. mimeog., 33 cm. |Trabalho apresentado no l⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967| (em colaboração) ; O Centro de Investigação do Gondwana. Pôrto Alegre, Departamento de Educação e Cultura da UFRGS, 1968. 12 f. mimeog., 33 cm. | Trabalho apresentado na 1» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 19681 (em colaboração).

Associações a que pertence: ÁRB e CRB-10.    ^    a

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; 1’ Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968 e 21» Reunião Anual da SBPQ Pôrto Alegre, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Tratamento de Publicações Periódicas^ 1967; Atualização Cultural (Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFRGS), 1968.

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço Social do Comércio.

Naturalidade: Ajuricaba do Sul, RS

SCHÜTZ, Hedi

Enderêço: R. Vicente de Paula Dutra, 77, apt⁹ 302 (part.); R. Duque de Caxias, 1605. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Auxiliar de Escritório do SESC.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969 e 2a Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

SILVA, Ireda Conceição dos Santos

1036

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Química da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pelotas, RS

Enderêço: R. Augusto Melecchi, 51, apt⁹ 3, Menino Deus (part.); Av. Luiz Englert, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Trabalhos publicados: A escolha do cabeçalho de assunto. Pôrto Alegre, Departamento de Educação e Cultura, 1967. 6 f. mimeog., 33 cm. |Trabalho apresentado no l⁹ Encontro de Bibliotècários da UFRGS| (em colaboração).

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; 1? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documen-taççãa Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9-Reunião da FID/CLÁ. Rio de Janeiro, 1969; 2^ Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

Outros dados: Cursos realizados: Apresentação de Trabalhos Científicos, 1966; Tratamento de Publicações Periódicas, 1967 e Atualização Cultural, 1933.

SILVA, Lourdes Furtado Pereira da

1037

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade Católica de Medicina de Pôrto Alegre.

Naturalidade: Pinheiro Machado, RS

Enderêço: R. Vasco Alves, 190, apt⁹ 31, Centro (part.); R. Sarmento Leite, 245. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Econômicas de Santa Cruz do Sul; do Instituto de Filosofia da UFRGS e da Enfermaria 42 da Santa Casa de Misericórdia de Pôrto Alegre.

Trabalhos publicados: Diapositivos (Contribuição e organização) |Trabalho apresentado na 1? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968],

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1* Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

SILVEIRA, Dagmar Telles

Enderêço: R. da República, 289, apt⁹ 41 (part.); Av. João Pessoa, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967; 1» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968 e 2a Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

SIMOR, Vanderlan

1039

Cargo atual: Bibliotecário da Fundação Escola Técnica Liberato Salzano Vieira da Cunha, desde 1969.

Naturalidade: Passo Fundo, RS

Enderêço: R. Benjamin Constant, 319, Nôvo Hamburgo (part.); R. Inconfidentes, 395, Cx. Postal, 476. Nôvo Hamburgo, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecário da Faculdade de Medicina do Rio Grande, 1967/69; Estagiário da Biblioteca da Faculdade de Medicina, 1966; Encarregado das Bibliotecas do 1⁹/17⁹ RI, Cruz Alta, RS, 1966 e da Faculdade de Ciências Econômicas da UFRGS de 1963/65.    ^

Trabalhos publicados: Uso de índices especiais da CDU em Bibliotecas médicas. Rio Grande, 1967. 4 p. mimeog. |Trabalho apresentado no Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 19671; Roteiro para pesquisa bibliográfica para alunos de medicina. Pôrto Alegre, Departamento de Educação e Cultura da UFRGS, 1968. 9 p. mimeog. |Trabalho apresentado^ na Ia Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 19681.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10 (suplente de conselheiro, 1970/72).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Bibliografia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967; l⁴ Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

Outros dados: Curso realizado: Organização de Bibliotecas (CEPETI/BID), 1969.

SIRANGELO, Zulena

1040

Cargo atual: Bibliotecária do Tribunal de Justiça do Estado.

Naturalidade: Alegrete, RS

Enderêço: R. Protásio Alves, 2769 (part.); Pç. da Matriz, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Pública do Estado.

Associações a que pertence: ARB.    _    .

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Ia Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968.

SOBRAL, Elvira Barcelos

1041

Cargo atual: Coordenadora do Setor de Bibliotecas Escolares do Centro de Pesquisas e Orientação Educacional e de Educação Especializada da Secretaria de Educação e Cultura do Rio Grande do Sul e Representante da Federação Brasileira de Literatura Infantil e Juvenil no Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: Av. Borges de Medeiros, 907, apt⁹ 112 (part.); R. Carlos Chagas, Edifício Dias Lopes, 9⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Coordenadora do Curso Básico de Biblioteconomia para Professores da SEC e Professora de Organização e Administração e Classificação da Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFRGS.

Associações a que pertence: ARB e ALA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para os Estados Unidos, 1968.

SPEGGIORIN, Vera Beatriz Cruz

1042

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública Infantil Central e do Hospital Ernesto Dornelles.

Naturalidade: Guaporé, RS

Enderêço: R. Fernando Machado, 691, apt⁹ 304 (part.); R. Gen. Câmara, 450. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1980.

STOLARUCK, Suzana Beatriz

1043

Cargo atual: Chefe do Setor de Biblioteca e Documentação do Serviço de Expediente e Coordenação do Departamento Jurídico da Prefeitura Municipal.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Jaranguá, 68, Bela Vista (part.); R. Siqueira Campos, 3⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Departamento Jurídico, 1968/69.

Associações a que pertence: ARB.

STUMPF, Ida Regina Chitto

1044

Cargo atual: Chefe da Divisão de Documentação Bibliográfica do Centro de Investigação do Gondwana.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Felix da Cunha, 786, apt⁹ 305 (part.); R. Gen. Vitorino, 255. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Seção de Referência da Biblioteca Pública do Estado, 1966/68; Professora de Biblioteconomia e Arquivística do Curso de Secretariado; e Bibliotecária da Instituição Educacional Prof. Luiz Dourado, 1967.

Trabalhos publicados: O Centro de Investigação do Gondwana. Pôrto Alegre, Departamento de Educação e Cultura da UFRGS, 1968. 12 f. mimeog. | Trabalho apresentado na P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 19681 (em colaboração); Guia de orientação bibliográfica da Escola de Geologia. Pôrto Alegre, EMMA 1970 (em colaboração) ; Laboratório fotográfico da Escola de Geologia e Centro de Investigação do Gondwana. Pôrto Alegre. 1970.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre; 7⁹ Congresso Brasileiro de Ensino Técnico Comercial. Pôrto Alegre, 1967; 2P Reunião Anual da SBPC. Pôrto Alegre, 1969; 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970 e 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9’ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Atualização Cultural (Escola de Biblioteconomia e Documentação), 1968; Revisão da CDU, 1969, Inglês (Instituto de Idiomas Yázigi), 1967/68.

TANSCHEIT, Alice Elma

1045

Cargo atual: Bibliotecária do Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul.

Naturalidade: Cachoeira do Sul, RS

Enderêço: Av. Pernambuco, 1627, apt⁹ 6 (part.); R. Uruguai, 155, 4⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Inglês (Instituto Cultural Brasileiro Norte-americanos) e Alemão (Instituto Cultural Brasileiro Alemão).

TIMM, Dóris Schultz

1046

Cargo atual: Professora do Ensino Primário e Bibliotecária,

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS    ...

Enderêço: R. Aim. Tamandaré, 801 (part.); Estr. Baltazar de Oliveira Garcia, Parada 30. Pôrto Alegre, RS (prof.).    _    .

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: ARB.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Ginásio Estadual Dr. Gustavo Armbrust é do Centro Regional de Pesquisas Educacionais.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

TORRES, Florinda Azevedo    M

1047

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Pesquisa e Experimentação Agropecuária do Sul.

Naturalidade: Herval Sul, RS

Enderêço: R. Felix da Cunha, 766 (part.); Pç. 7 de Julho, 52. Pelotas, RS (prof.).

Associações a que pertence: AIBDA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do IICA, para 10⁹ Curso de Adestra-miento en Bibliotecas Agrícolas. Turrialba, Costa Rica, 1967.

TRAMONTINA, Míriam Velei Fernandes

1048

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Econômicas da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Silveiro, 373, apt⁹ 107 (part.); Av. João Pessoa, 52. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Administração da UFRGS.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2a Jornada Sul Riograndese de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

Outros dados: Curso realizado: Revisão da CDU, 1969.

TSCHIEDEL, Heloisa do Valle

1049

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública Infantil Central.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: Av. Independência, 98, apt⁹ 602 (part.); R. Gen. Câmara, 450. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Associações a que pertence: CRB-10.

VALLE, Miriam Sirangelo

1050

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Engenharia da UFRGS.

Enderêço: Av. Protásio Alves, 2761 (part.); Av. Oswaldo Aranha s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.),

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFRGS.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; 2» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

Outros dados: Cursos realizados: Curso de Programação de Computadores e Curso de Revisão da CDU.

VEIGA, Evangelina de Azevedo 1051

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública Estadual e Professora de Classificação da Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Naturalidade: Pelotas, RS

Enderêço: R. da República, 88, térreo (part.); R. Riachuelo, esq. R. Gen. Câmara e Av. João Pessoa, s/n Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Colégio Estadual Pio XII; da Sociedade de Economia e do Conseldo Estadual de Educação.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre CDU. Brasília, 1968; 1» Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2o Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

VELHO, Ariana Varela

1052

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Engenharia da UFRGS.

Naturalidade: Bom Jesus, RS

Enderêço: R. Fernando Machado, 761, apt⁹ 93 (part.); Biblioteca Central da Escola de Engenharia da UFRGS, Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFRGS.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca e Bibliotecária do Hospital Ernesto Dornelles.

Associaçções a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970.

Outros dados: Cursos realizados: Curso de Revisão da CDU.

VELHO, Maria Eduarda

1053

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Centro de Documentação Engenheiro Alves de Souza, do l⁹ Distrito Extremo-Sul do Departamento Nacional de Águas e Energia Elétrica.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: Av. Independência, 805, apt⁹ 41 (part.); Av. Venâncio Aires, 464. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, 1966; Faculdade de Biblioteconomia e Informação Científica da Universidade de Brasília, 1967.

Cargos exercidos: Estagiária na Biblioteca da Faculdade de Ciências Econômicas e na Biblioteca do Instituto de Ciências Naturais da UFRGS, 1964; Bibliotecária do Departamento de Referência da Bibiotleca Central, 1967.

Trabalhos publicados: Catálogo bibliográfico do CDEAS, 56/68. Pôrto Alegre, Centro de Documentação Engenheiro Alves de Souza, 1968. 34 p.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da USIS para os Estados_ Unidos, 1966; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.    ,    _

Outros dados: Cursos realizados: Básico de Higiene do Livro (Biblioteca Pública do Estado), 1965; Cultura Cinematográfica (Centro de Estudos Audio-Visuais/Fac. de Filosofia da PUC), 1965; Século XIX (Filosofia, Artes Plásticas. Literatura. História. Música) íFac de F'losofia. PUC), 1965: Conversa-são Italiana (Instituto de Idiomas Yásigi), 1965/66; Organizou a biblioteca do Diretório Central dos Estudantes da UFRGS.

VOGEL, Edi Paiva

1054

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Engenharia da UFRGS.

Enderêço: R. Hugo Ribeiro 117, apt⁹ 11 (part.); Av. Oswaldo Cruz, s/n. Pôrto Alegre, RS (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFRGS.

Associações a que pertence: ARB e CRB-10.

Bôlsas, viagens, conqressos etc : l⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS; 2⁵¹ Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre,

1970.

Outros dados: Cursos realizados: Curso de Organização de Bibliotecas.

WALLAU, Maria Alice

1055

Cargo atual: Auxiliar de Ensino da disciplina de Catalogação da Faculdade de Biblioteconomia e Comunicação da UFRGS e Bibliotecária do Conselho Estadual de Educação.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: R. Victor Meirelles, 108 (part.); Av. João Pessoa, 52 e R. Carlos Chagas, s/n., 10⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; l⁹ Encontro de Bibliotecários da UFRGS. Pôrto Alegre, 1967.

WEIS, Hilcke Frederica

1056

Cargo atual: Bibliotecária da Procuradoria Geral do Estado, desde 1955.

Naturalidade: Pôrto Alegre, RS

Enderêço: Av. Arnaldo Bohrer, 86 (part.); R. Riachuelo, 941, l⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Curso Extraordinário de Biblioteconomia do Departamento do Serviço Público do Estado do Rio Grande do Sul, registrado no MEC como nível superior, 1952/53.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do Instituto Tecnológico do Rio Grande do Sul, 1952/55 e do Tribunal de Justiça do Estado.

Associações a que pertence: ARB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4?s Jornadas Bibliotecárias Argentinas. Buenos Aires, 1956; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969; Ciclo de Palestras para Bibliotecários, 1967; Encontro sôbre tratamento de publicações periódicas, 1967; 2? Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1970 e Ciclo de Palestras para Bibliotecários, 1970.

Outros dados: Curso realizado: Administração Pública (Instituto de Administração Pública do Rio Grande do Sul).

XAVIER, Emmi Borges de Freitas

1057

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Caixa Econômica Estadual.

Naturalidade: Guaporé, RS

Enderêço: R. Goitacaz, 227, Vila Assunção (part.); R. dos Andradas, 1814, 5⁹ andar. Pôrto Alegre, RS (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.    r

Cargos exercidos: Escriturária na Arrozera Brasileira S/A; do Banco de Crédito Real de Minas Gerais S/A; Oficial Administrativo e Bibliotecária da Caixa Econômica Estadual.

Associações a que pertence: ARB e Associação dos Funcionários da Caixa Econômica Estadual.

RIO DE JANEIRO

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento de Educação Física da Secretaria de Educação e Cultura do Estado do Rio; e Organizadora do Setor de Documentação da Emprêsa Brasileira de Turismo.

Naturalidade: Niterói, RJ

ALVES, Maria Sylvia Lindgren

Enderêço: R. Domingos Ferreira, 76, apt⁹ 703. Rio, GB (part.); R. Pres. Backer, s/n. Estádio Caio Martins. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Centro Brasileiro de Pesquisas Físicas, 1958/64.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congresso etc.: 2> Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Faculdade dc Administração e Finanças da UEG e particular do Prof. Dr. José Kós.

ARUEIRA, Elba Guedes

1059

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Departamento Estadual de Minas e Energia do Estado do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Campos, RJ

Endereço: R. Pres. Backer. 142, apt'-’ 301 (part); R. Visconde ds Sep2tiba, Edifício das Secretarias, 10° andar. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal Fluminense, 1965.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Jio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Elaborou instruções para a organização de Bibliotecas Técnicas de Administração Estadual do RJ.

BARCELOS, Alvaro Sobral

1Ç60

Cargo atual: Advogado do Departamento Regional do Serviço Social da Indústria no Estado do Rio, desde 1958 e Professor de História do Livro e das Bibliotecas do Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal Fluminense.

Naturalidade: Campos, RJ

Enderêço: R. Miguel de Frias, 9. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso de Direito da Faculdade de Direito de Niterói, RJ, 1956; Curso de Biblioteconomia, 1966 e Didática pela Universidade Federal Fluminense, 1966 e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1969.

Cargos exercidos: Chefe do Setor de Pessoal, 1956/58; Assistente, 1963/65 e Diretor da Divisão da Administração do Departamento Regional do SESI, 1964/65; Professor de História, 1959/61; de História Universal e das Artes e da Navegação, 1965/68; Regente do Ensino Secundário, 1962; Professor-Chefe do Setor de Bibliotecas, Slides e Filmoteca, 1966; do Setor de Ciências Históricas e Políticas, 1966; Professor Coordenador do Grupo de Ciências Sócio-Culturais do Colégio Industrial Henrique Lage e Coordenador do Concurso de Habilitação da UFF, em Campos, 1957.

Trabalhos publicados: Serviço de Documentação Histórica Fluminense |Traba-lho apresentado no 2Ç> Congresso de História Fluminense |; Tratamento de filmes em bibliotecas e filmotecas. Ed. preliminar. 1969, mimeog.; Mecani-

zação do empréstimo em bibliotecas. Ed. preliminar. 1969, mimeog. (em colaboração).

Associações a que pertence: OAB; Associação dos Professores de História e Academia Fluminense de Heráldica.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário sôbre Computadores Eletrônicos. Niterói, 1966; 2⁹ Congresso de História Fluminense. Niterói, 1967; l⁹ Encontro Fluminense de Audio-Visuais. Niterói, 1967; Seminário sôbre Informática Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; l⁹ Colóquio de Estudos Fluminenses. Petrópolis, RJ, 1968; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional de Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Participou da Comissão encarregada da elaboração do anteprojeto de reforma da Escola Industrial Henrique Lage; Cursos realizados: Noções de Serviço Social e Psicologia (SESI), 1957; Relações Humanas (SESI), 1959; Estudos Políticos (Ação Católica); Orientação Industrial (CEPI-ERJ), 1966; Perfil Antropológico do Homem (UFF), 1966; Comunicação de Massa e Sociedade (UFF), Historiografia Brasileira (UFF), 1967; Fontes para o Estudo do Jornalismo no Brasil (BN), 1967; Comunicação em Biblioteconomia (BN), 1967; Simplificação do Trabalho (CEPI-ERJ), 1967; Artes Gráficas (BN), 1968; Fontes da Bibliografia Brasileira (BN), 1968 e Microfilmagem Recordak (Kodak), 1969.

BESSA, Celeste Aída Ramos

1061

Cargo atual: Bibliotecária.

Naturalidade: Campos, RJ

Enderêço: R. Silva Arcos, 22 (part.); R. Dr. Siqueira, s/n. Campos, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

BOGADO, Marêda Fiorillo

1062

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Farmácia da Universidade Federal Fluminense.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Vereador Duque Estrada, 162 (part.); R. Dr. Mário Vianna, 523. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal Fluminense.

Associações a que pertence: ABB e Associação Latino-Americana de Sociologia (Membro Titular),

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Latino Americano de Sociologia. Rio de Janeiro, 1953; Congresso do Bem Estar do Menor. Curitiba, 1951 e Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967.

Outros dados: Curso realizado: Documentação Médica (PUC/IASEG); Curso ministrado: Treinamento para Auxiliar de Bibliotecas (Centro de Treinamento de Pessoal da UFF).

CABRAL, Ana Maria da Costa

1063

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade Federal Fluminense.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Rui Barbosa, 618, São Francisco (part.); R. Pres. Pedreira. 62 Ingá. Niterói, RJ (prof.).

biblioteca

DO I- B. B. D.

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Assistente de Biblioteca.

CAMARGO, Geraldo de Abreu

- . . ¹⁰⁶⁴

Cargo atual: Chefe da Seção de Biblioteca, Mapoteca, Filatelia e Estampas do Museu Imperial de Petrópolis.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: R. Barão de Tefé, 22, 7⁹ andar, apt¹? 705 (part.); R. 7 de Setembro, 220. Petrópolis, RJ (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas, São Paulo.

Cargos exercidos: Encarregado da Biblioteca do DER, SP (5? região). Campinas, SP e Professor de Bibliografia Brasileira e Técnica Bibliográfica.

Trabalhos publicados: Animais Curiosos do Brasil. Petrópolis, V. Brumlik, 1963 (em colaboração); índice do Anuário do Museu Imperial. Anu. Mus. Imper. Petrópolis, 16:215-246, 1955; Contribuição à bibliografia fluminense | Trabalho apresentado no l⁹ Congresso de História Fluminense, Petrópolis, 1963|.

Associações a que pertence: CRB-7.

Outros dados: Curso ministrado: Elementos de Técnica de Pesquisa (MEC/ Universidade Católica de Petrópolis), 1968/69.

CARVALHO, Aurea Maria de Freitas

1065

Cargo atual: Documentarista do Museu Imperial de Petrópolis.

Naturalidade: Petrópolis, RJ

Enderêço: R. Paulino Afonso, 120 (part.); R. 7 de Setembro, 220. Petrópolis, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso de História da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade Católica de Petrópolis.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Congresso de História Fluminense, 1963; Congresso Brasileiro de História e Geografia, 1967; Colóquio de Estudos Fluminenses, 1968; 2Ç Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Técnica de Arquivo, 1955, Preparação de Pessoal Auxiliar de Arquivo, 1959, Aperfeiçoamento de Pessoal de Arquivo (DASP), 1969 e de História das Idéias Políticas (Instituto Santa Ursula), 1966.

CAVALCANTI, Myrtila Gomes

1066

Cargo atual: Biblioterária da Faculdade de Medicina da Universidade Federal Fluminense.

Naturalidade: Aracaju, SE

Enderêço: R. Pereira da Silva, 105, apt⁹ 201, Icaraí (part.); R. Marquês do Paraná, s/n. Cx. Postal, 468. Niterói, RJ (prof.).

Formação prifissional: Curso de Geografia da Faculdade de Filosofia e Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal Fluminense.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Secundário.

Associações a que pertence: Associação Brasileira de Geógrafos; Centro de Estudos Geográficos da Faculdade de Filosofia da UFF e ALBOR.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o 5⁹ Curso de Bibliotecários Médicos. Escuela Interamericana de Bibliotecologia, Medellin, Colômbia, 1968; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: História da Arte (UFF).

CORDEIRO, Paulo Py 1067

Cargo atual: Diretor do Núcleo de Documentação da Universidade Federal Fluminense.

Naturalidade: Natividade, RJ

Enderêço: R. Dr. Celestino, 42, apt⁹ 404 (part.); R. Tiradentes, 17, 3⁹ andar. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Bacharel em Direito pela Universidade Federal Fluminense.

Cargos exercidos: Bibliotecário da Biblioteca Pública do Estado, 1955/65; Bi-bliotecário-Chefe da Fundação Ensino Especializado de Saúde Pública, 1966/69.

Trabalhos publicados: Bibliografia brasileira de Engenharia Sanitária, 1947/67. Rio de Janeiro, Fundação Ensino Especializado de Saúde Pública, 1967 (mimeogr.); Pesquisas bibliográficas, métodos e fontes de consultas. Rio de Janeiro, Fundação Ensino Especializado de Saúde Pública, 1968 (mimeogr.).

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da OMS para o 4⁹ Curso para Bibliotecários Médicos. Escuela Interamericana de Bibliotecologia, Medellin, Colômbia, 1967 e visita a várias Bibliotecas e Centros de Documentação da Colômbia, Peru, Chile e Argentina; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Implantou e organizou a Biblioteca da Fundação Ensino Especializado de Saúde Pública.

COSTA, Lêda Motta Tortelly 1068

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Aquisição Centralizada do Núcleo de Documentação e Professora de Introdução à Biblioteconomia do Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal Fluminense desde 1969.

Naturalidade: Niterói, RJ

Enderêço: R. Miguel de Frias, 9. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal Fluminense, 1962.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Escola de Serviço Social, 1965/67; do Serviço de Referência da Biblioteca Central, 1968/69; Professora de História das Literaturas do Curso de Biblioteconomia da UFF, 1966/68 e Coordenadora do concurso de habilitação da UFF, 1967.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; l⁹ Simpósio de Reforma Universitária. Niterói, 1967; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; Encontro de professores de Documentação. Curitiba, 1969 (representante do Curso de Biblioteconomia da UFF); 2° Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Comissão encarregada de organizar, instalar e dirigir o Núcleo de Documentação da UFF, 1967 e da Comissão encarregada de avaliar o acervo e concluir sôbre a aquisição pelo Núcleo de Documentação da UFF da coleção particular do Sr. Fabiano Canosa, 1970; Cursos realizados: Noções de Estatística (UFF), 1962; Análise e interpretação de textos literários (PUC), 1966; Comunicações de Massa e Sociedade (UFF), 1967; Contribuição de Literatura brasileira para o enriquecimento da língua portuguêsa (PEN Clube do Brasil), 1967; Criação literária (INL), 1967; Psicologia das Relações Humanas e a Biblioteconomia (INL), 1967; Literatura portuguêsa contemporânea, 1969.

ESCOBAR, Lucy Domingues

1069

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Educação, Ciências e Letras da Universidade Federal Fluminense.

Naturalidade: Niterói, RJ

Enderêço: R. Comendador Queiroz, 10, apt⁹ 201, Canto do Rio (part.); R. Dr. Celestino, 74, Centro. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso de Geografia e História e Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Professora e Bibliotecária.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9’ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

GAIO, Regina Maria

1070

Cargo atual: Bibliotecária do Conjunto Petroquímico Presidente Vargas da Petrobrás.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Gen. Artigas, 184, apt⁹ 401, Leblon. Rio, G B (part.); Rodovia Washington Luiz, Km 11, Campos Elisios, Duque de Caxias, RJ (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Estagiária da Biblioteca do MRE e da Casa do Estudante do Brasil,    _

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Operadora chave de Xerox; Aliança Francesa;

Orientação Psico Pedagógica e Preparatório para Oficial de Chancelaria.

GOMES, Hagar Espanha

1071

Cargo atual: Diretora do Instituto de Artes e Comunicação Social da Universidade Federal Fluminense, desde 1968; Professora de Bibliografia e Referência e Documentação na Universidade Federal Fluminense e de Técnica de Pesquisa Documentária do Curso de Documentação Científica do IBBD.

Naturalidade: São Paulo

Enderêço: Av. Estácio de Sá, 145, apt⁹ 102 (part.); R. Miguel de Frias, 9. Niterói, RJ (prof.).    .    .

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional, 1956 e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Tecnologia do IBBD, 1961.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Assistência Técnica do IBBD, 1965/68.

Trabalhos publicados: Guia de Literatura Médica e Biológica. Rio de Janeiro,

IBBD, 1962. 98 p. mimeog; Formação Profissional no campo dos conhecimentos especializados | Trabalho apresentado no Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967|; Analise dos recursos de informação nas Bibliotecas Brasileiras. Ci. e Cult., São Paulo, 21(2), jun./jul. 1969 |Trabalho apresentado na 21? Reunião Anual da SBPC, Pôrto Alegre, 1969| Comissões nacionais e internacionais de terminologia | Trabalho apresentado no 2V Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969|.

Associações a que pertence: ABB e CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2P Reunião Anual da SBPC. Pôrto Alegre, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Participa da Comissão de Estudos da ABNT; Curso realizado: Inglês.

HARRISON, Maria da Glória de Araújo 1072

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Economia e Administração da Universidade Federal Fluminense.

Naturalidade: Niterói, RJ

Enderêço: R. Noronha Torrezão, 360, apt⁹ 304, Cubango (part.); R. Tiradentes, 17, Ingá, Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal Fluminense, 1966 e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1967.

Associações a que pertence: CRB-7.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais, 1967.

HIROTA, Neuza Satiko 1073

Cargo atual: Bibliotecária do Núcleo de Documentação da Universidade Federal Fluminense.

Naturalidade: São Pedro D’Aldeia, RJ

Enderêço: R. Gavião Peixoto, 270, apt⁹ 301, Icaraí (part.); R. Tiradentes, 17, Ingá. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal Fluminense.

MENEZES, Terezinhã

1074

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da Universidade Federal Fluminense.

Naturalidade: Aracaju, SE

Enderêço: R. Silveira Martins, 146, apt⁹ 402, Catete, Rio, GB (part.); R. Marquês do Paraná, s/n. Cx. Postal, 468. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal Fluminense.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Limitação dos Podêres, 1964; Relações Públicas e Humanas (BN), 1964; História de Arte (UFF), 1967; Puericultura, 1962.

MIGUEIS, Maria Amelia Porto

1075

Cargo atual: Chefe da Divisão de Documentação Histórica do Museu Imperial.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderôço: R. Visconde do Bom Retiro, 124, apt⁹ 301 (part.); R. 7 de Setembro, 220. Petrópolis, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso de História da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade Católica de Petrópolis.

Cargos exercidos: Encarregada do Serviço de Aquisição e do Serviço de Empréstimo e Chefe substituto da Biblioteca do DASP; da Biblioteca da Fundação Serviço Especial de Saúde Pública; Coordenadora da Unidade I do Curso de Técnica de Pesquisa de História do Convênio Museu Imperial/Univ. Católica de Petrópolis.

Trabalhos publicados: índice da Legislação Sanitária Federal, 1889-1959. Rio de Janeiro, Fundação Serviço Especial de Saúde Pública, 1961. 368 p.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26» Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; l⁹ Congres o de História Fluminense 1963- l⁹ Colóquio de Est dos Fluminense, 1968; 5⁹ Simpósio Nacional de Associação dos Professores Uni-versitár os, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteconomia (BN), 1943 (incompleto); Histórias das Idéias Políticas (Faculdades de Santa Úrsula), 1966 e Biblioteconomia (DASP), 1945.

NUNES, Sylvia Cavalcanti Pereira

1076

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da Universidade Federal Fluminense, desde 1961.

Naturalidade: Salvador, BA

Enderêço: R. Francisco Portela, 1844, S. Gonçalo (part.); Cx. Postal, 468. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Cargos exercidos: Diretora da Biblioteca da Fundação Oliveira Viana, 1958.

Associações a que pertence: ABB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de_ Janeiro, 1962 (representante da UFF); Seminário sôbre Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966 (representante da UFF); Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967 (representante da UFF); Seminário sôbre Informação Científica, Técnica em Ciências Sociais. Rio de Ja-nário sôbre Informação Cienaífica, Técnica e em Ciências Sociais. R o de Janeiro, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.    _

Outros dados: Cursos realizados: Bibliografia Especializada (BN), Organização de Bibliotecas Especializadas (BN); Bibliotecas Infantis; Romance Brasileiro (ABL); História da Arte (UFF), 1967; Arquivoconomia (UFF), 1968; Participou da Comissão encarregada de organizar, instalar e dirigir o Núcleo Central de Documentação da UFF, 1967.

PARUOLO, Martha

1077

Cargo atual: Bibliotecária do Núcleo de Documentação da Universidade Federal Fluminense.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Tv. Morgadinha, 18 Jardim Icaraí (part.); R. Tiradentes, 17. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Licenciada em Geografia e História pela Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras do Instituto Santa Úrsula e Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal Fluminense.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

PETROTON, Ana Mary Valporto

1078

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da Universidade Federal Fluminense.

Naturalidade: Apiacá, ES

Enderêço: Av. Amaral Peixoto, 195, apt⁹ 1005 (part.); Cx. Postal, 468. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1969.

Associações a que pertence: ABB e Legião Feminina de Educação o Combate ao Câncer.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliotecas Especializadas (BN); História da Arte (UFF), 1967; Técnica e Sistemas básicos de microfilmagem Recodak (KODAK), 1969; Relações Humanas (Instituto Fluminense de Recursos Humanos), 1968; Presença do Rio na Literatura (PEN Clube do Brasil), 1963 e Criação literária (INL), 1967.

I '

PIMENTEL, Risoleta Carmen

1079

Cargo atual: Bibliotecária do Núcleo de Documentação da Universidade Federal Fluminense.

Naturalidade: Nova Friburgo, RJ

Enderêço: R. Pres. Backer, 38, sobrado - Icaraí (part.); R. Tiradentes, 17. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal Fluminense.

SANTIAGO, Marilde Maria Mathilde

1080

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Educação, Ciências e Letras da Universidade Federal Fluminense.

Naturalidade: Niterói, RJ

Enderêço: R. São João, 296, apt⁹ 101 (part.); R. Dr. Celestino, 74. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal Fluminense.

SILVA, Elidia Victoria da

1081

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da Universidade Federal Fluminense.

Naturalidade: Niterói, RJ

Enderêço: R. Galvão, 285 Fundos - Barreto (part.); R. Marquês do Paraná, s/n., Cx. Postal, 468. Niterói, RJ (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Federal Fluminense.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário.

Associações a que pertence: União dos Professores Primários do Estado do Rio de Janeiro; 2ÇI Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/ CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Braille; Geografia (CADES); Organização de Bibliotecas Escolares.

SILVA, Yedda Maria Lobo Xavier da

1082

Cargo atual: Chefe da Divisão de Bibliotecas e Museu da Prefeitura Municipal de Petrópolis.

Naturalidade: Petrópolis, RJ

Enderêço: Av. Paulo Barbosa, 308 (part.); Pç. Visconde de Mauá, s/n. Petrópolis, RJ (prof.).

Formação profissional: Licenciada em Pedagogia pela Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras e Escola de Biblioteconomia e Documentação do Instituto Santa Úrsula.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Santa Úrsula e da BN.

Associações a que pertence: Associação Petropolitana de Professores e CRB-7.

TOOP, Norma

1083

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Municipal Dr. Gastão Reis de Caxias e Bibliotecária da Escola de Marinha Mercante do Rio de Janeiro.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB    _

Enderêço: Estrada da Várzea, 62 (part.); Shopping Center de Caxias, R. João Vicente, s/n. D. Caxias, RJ. e Âv. Brasil. Rio, GB (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional.

Asociações a que pertence: ABB.    _

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2° Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SANTA CATARINA

Cargo atual: Responsável pela Pesquisa Bibliográfica na Biblioteca Central, desde 1966 e Assessora do Secretário Executivo da Comissão de Implantação da Reforma Universitária da Universidade Federal de Santa Catarina, desde

1968.

ACAMPORA, Beatriz Montenegro d’

Naturalidade: Florianópolis, SC

Enderêço: R. Alves de Brito, 40 (part.); R. Bocaiuva, 60. Florianópolis, SC (prof.).

Formação profissional: Curso de Direito da Universidade Federal de Santa Catarina, 1959.

Cargos exercidos: Oficial de Administração; Estagiária no IBBD e na Petrobrás, 1966 e no Serviço de Documentação da UFPr, 1968.

Associações a que pertence: OAB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Semana Catarinense de Estudos Jurídicos, 1959; 4? Semana Catarinense de Estudos Jurídicos, 1962; Seminário de Bibliotecas Especializadas em Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966.

Outros dados: Como poetisa escreveu Meu canto amanhece, Florianópolis, Ed. Roteiro, 1967. s.p.

BRAGA, Alvaceli Lusa

1085

Cargo atual: Diretora da Biblioteca Central da Universidade Federal de Santa Catarina.

Naturalidade: Canoinhas, SC

Enderêço: R. Crispim Mira, 79 (part.); Conjunto Universitário. Florianópolis, SC (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Documentação da Universidade do Paraná; Curso de Filosofia da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade Federal de Santa Catarina.

Cargos exercidos: Bibliotecária do SESC-Florianópolis, da UFSC, Estagiária no SCIB da UFPr e na Faculdade de Medicina da UFRGS.

Associações a que pertence: ABP e CRB-9.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Informação Científica e Técnica. Rio de Janeiro, 1966; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 18a Reunião Anual de SBPC. Blumenau, SC, 1966; 20a Reunião Anual de SBPC. São Paulo, 1968; Reunião da COLTED. Rio de Janeiro, 1967.

CAMPOS, Liene

1086

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Odontologia da Universidade Federal de Santa Catarina.

Naturalidade: Florianópolis, SC

Enderêço: R. Fúlvio Aducci, 930, Estreito (part.); R. São Francisco, 9, Cx.

Postal 50. Florianópolis, SC (prof.).

Formação profissional: Curso de Odontologia pela Universidade Federal de Santa Catarina.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto Estadual de Educação.

Outros dados: Cursos realizados: Auxiliar de Biblioteca (UFSC).

TOLENTINO, Estelita Maria

1087

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar responsável pela Biblioteca da Faculdade de Farmácia e Bioquímica da Universidade Federal de Santa Catarina.

Naturalidade: Florianópolis, SC

Endereço: R. Silva Jardim, 197, fundos (part.); R. Esteves Junior, 93. Florianópolis, SC (prof.).

Formação profissional: Curso de História da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade Federal de Santa Catarina.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário.

VIEIRA, Elenice

1088

Cargo atual: Encarregada do Serviço Técnico da Biblioteca da Escola Superior de Administração e Gerência.

Naturalidade: Florianópolis, SC

Endereço: R. Dr. Djalma Moellmann, 4 (part.); R. Visconde de Ouro Prêto, 91. Florianópolis, SC (prof.).

Formação profissional: Curso de Matemática da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade Federal de Santa Catarina.

Cargos exercidos: Professora e Estagiária na Biblioteca Central da UFSC.

ZIMMERMANN, Ary

1089

Cargo atual: Advogado da Consultoria Geral do Estado e Diretor do Departamento do Trabalho da Secretaria do Trabalho e Assistência Social.

Naturalidade: Blumenau, SC

Enderêço: R. Pamphilo de Assumpção, 120 (part.); R. Barão do Rio Branco, 63, 17⁹ andar. Conjunto 1710. Florianópolis, SC (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e de Ciências Jurídicas e Sociais.

Cargos exercidos: Chefe da Seção, de Divisão e de Gabinete da Biblioteca Pública do Paraná.

Associações a que pertence: ABP e OAB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Desenvolvimento do Sindicalismo Livre no Instituto Americano de Washington.

Outros dados: Participou de várias convenções e congressos ligados ao Direito, Trabalho e Estatística.

SÃO PAULO

ABRAMIDES, Ana Luiza Pereira

1090

Cargo atual:    Bibliotecária-Chefe da Coordenadoria da Assistência Técnica

Integral.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: R. Maria Monteiro, 1787 (part.); Av. Brasil, 2340. Cx. Postal, 709. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Associações a que pertence: AIBDA.

ABS, Terezinha 1091

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Farmácia e Odontologia de Ribeirão Prêto.

Naturalidade: São José do Rio Prêto, SP

Enderêço: R. 7 de Setembro, 763 (part.); R. Tibiriça, 714, Ribeirão Prêto, SP (prof.).

Formação profissional:    Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de

Sociologia e Política de São Paulo e Faculdade de Direito Dr. Laudo de Camargo de Ribeirão Prêto.

Cargos exercidos: Chefe do Serviço de Publicações, Chefe Substituta da Seção de Alunos e Chefe Substituta da Biblioteca da Escola de Engenharia de São Carlos; Professora de Francês no Instituto de Educação Otoniel Mota de Ribeirão Prêto; de Referência, Classificação e História do Livro da Escola de Biblioteconomia de São Carlos e Pesquisadora de Legislação do Ensino de Consultoria Jurídica, USP.

Associações a que pertence: APB; CRB-8 e OAB.

Outros dados: Curso Ministrado: Pesquisa Bibliográfica e Documentação Científica (Faculdade de Odontologia, Farmácia e Medicina de Ribeirão Prêto e Ciências Biológicas de Botucatu).

AFFONSO, Cleide Maria de Luca 1092

Cargo atual: Bibliotecária do Colégio Estadual Culto à Ciência de Campinas.

Naturalidade: São Carlos, SP

Enderêço: Av. Orozimbo Maia, 570, 8⁹ andar, apt⁹ 82 (part.); R. Culto à Ciência, 422. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de Pedagogia.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário e Secundário.

Associações a que pertence: ACB.

AGUIARI, Carmen Sylvia Arantes Leal

1093

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola de Enfermagem da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Cambará, PR

Enderêço: R. Morato Coelho, 957, Pinheiros (part.); Av. Dr. Enéas de Carvalho Aguiar, 400. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Trabalhos publicados: Biblioteca da Escola de Enfermagem de São Paulo. R. Esc. Enferm. S. Paulo. 1(1): 141-9, set. 1967. índice cumulativo da Revista Brasileira de Enfermagem. 1959/64. R. bras. Enferm. 19(l):4-55. fev. 1966; índice geral, 1966. R. bras. Enferm. 19(5/6): 725-35, out./dez. 1966; índice geral, 1967. R. bras. Enferm. 20 (5/6): 467-77, out./dez. 1967; Normas para

AGUIARI, Carmen Sylvia Arantes Leal (cont.)

citação bibliográfica. R. bras. Enferm. 19(5/6): 665-70, out./dez. 1966. Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congressos Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

ALESSí, Clóris

1094

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Superior de Agricultura Luiz de Queiroz e Bibliotecária-Chefe do Instituto Educacional Piracicabano.

Naturalidade: Piracicaba, SP

Endereço: Av. Armando Sales de Oliveira, 1468 (part.); Cx. Postal, 9. Piracicaba, SP (prof.).

Formação profissional:    Escola    de    Biblioteconomia    da    Fundação    Escola    de

Sociologia e Política de São Paulo, 1962.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar e Bibliotecária na Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da USP e na Escola Superior de Agricultura Luiz de Queiroz.

Associações a que pertence: APB; AIBDA; ABRP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para 2⁹ Curso de Capacitacion para Bibliotecários Agrícolas Latinoamericanos. Buenos Aires, 1969; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2^ Mesa Redonda para Bibliotecários Agrícolas. Picacicaba, SP, 1969; 7? Reunion Nacional de Bibliotecários de la República Argentina, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9;l Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Atualização profissional (APB); e Participou do Plano de Reorganização da Biblioteca do Instituto Educacional Piracicabano.

ALESSIO, Suzana Quirino dos Santos 1095

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Endereço: R. Pinheiros, 716 (part.); Cidade Universitária, Cx. Postal, 3225. São Paulo, SP (prof.).    _

Formação profissional:    Escola    de    Biblioteconomia    da    Fundação    Escola    de

Sociologia e Política de São Paulo, 1962.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Colégio Rio Branco.

Associações a que pertence: APB.

ALMEIDA, Beatriz 1096

Cargo atual: Técnico de Documentação, encarregada do Setor de Documentação e Jurisprudência do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

Naturalidade: Botucatu, SP

Enderêço: R. Padre João Manuel, 620 (part.); Av. Rangel Pestana, 315, 12⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia de São Paulo.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário; Secretária do Diretor Geral do Tribunal de Contas; Bibliotecária da Biblioteca Municipal (Seção de Literatura) e Auxiliar de Estatística no Departamento Estadual de Estatística.

Cargo atual: Assistente de Biblioteca do Centro Regional de Pesquisas Educacionais Prof. Queiroz Filho de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

ALMEIDA, Marina dos Santos

Enderêço: R. Henrique Schaumann, 693, Jardim América (part.); Cx. Postal, 5031. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

ALVES, Aida da Silva

1098

Cargo atual: Bibliotecária das Faculdades de Biblioteconomia, Música e Odontologia.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço: R. Conceição, 443 (part.); R. Mal. Deodoro, 1.099. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Católica Campinas.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Econômicas. Associações a que pertence: ACB.

ALVIM, Maria Benedita Araújo

1099

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Pública Municipal de Santos. Naturalidade: Santos, SP

Enderêço: R. Osvaldo Cruz, 366, apt⁹ 22 (part.); Palácio José Bonifácio, Praça Mauá. Santos, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1956.

Cargos exercidos: Auxiliar de Bibliotecário.

Associações a que pertence: APB; Associação dos Funcionários Públicos Municipais de Santos e CRB-8.

AMARAL, Maria Sylvia Pacheco do

1100

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar do Departamento de Farmacologia da Faculdade de Medicina da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Capitão Antônio Rosa, 394. São Paulo, SP (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Biblioteca George Alexander da Universidade Mackenzie; da Biblioteca Central da Faculdade de Medicina e da Clínica Urológica do Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina na USP.

Associações a que pertence: APB e Grupo Bio-Médico da APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Brit^h Council pa'a Inglaterra e para estágio na Bibliothèque de la Faculte de Médicine de Paris, 1969; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação Científica (APB/Fulbright); Atualização Profissional (APB), 1969.

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Medicina Veterinária. Naturalidade: Bariri, SP

Enderêço: R. Arthur Prado, 409, apt⁹ 81. São Paulo, SP (part.).

AMORE, Beatriz Olegario D’

Formação profissional: Curso de Medicina Veterinária e Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: APB e Sociedade Paulista da Medicina Veterinária.

ANDRADE, Maria Teresinha Dias de

1102

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Higiene e Saúde Pública.

Naturalidade: Machado, MG

Enderêço: R. Stella, 146 (part.); Av. Dr. Arnaldo, 715. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Higiene e Saúde Pública.

Associações a que pertence: APB e Grupo Bio-Médico da APB (Vice-coorde-nadora).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de assuntos biblioteconômicos. São Paulo, 1954; Seminário para Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967. 3rd International Congress of Medicai Librarianship. Amsterdam, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9“ Reunião da FID/CLÁ. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Comissão de Publicações da Revista de Saúde Pública. Cursos realizados: Difusão da Informação Científica, 1965; Documentação Científica (USP), 1967; Método Pert (APB), 1968; Biblioteca e Automação (APB), 1968.

ANDRADE, Myriam Aparecida Dias de

1103

Cargo atual: Bibliotecária do Centro de Educação Técnica de São Paulo. Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Av. Pompéia, 1195 (part.); R. Rodolfo Miranda, 636. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Documentação Científica (USP).

ANTUNES, Anna Azevedo

1104

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Infantil Municipal Monteiro Lobato. Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Gen. Jardim, 485. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1940.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Seção Circulante da Biblioteca Municipal de São Paulo e da Seção de Catalogação da Biblioteca Infantil Municipal Monteiro Lobato.

Associações a que pertence: ABM e CRB-8.

ANTUNES, Maria Regina de Castro

1105

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Faculdade de Medicina da Universidade de São Paulo; e 2a Secretária do Grupo Bio-Médico da Associação Paulista de Bibliotecários.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Alameda Barros, 265, SP Cecília (part.); Av. Dr. Arnaldo, 455, Cx. Postal 2921. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola Paulista de Medicina, 1961/62.

Associações a que pertence: APB e Grupo Bio-Médico da APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2'> Congresso Regional sôbre Documentação e 9“ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: 2⁹ e 3⁹ de Atualização profissional (APB), 1969; Documentação Científica (USP), 1967.

APICE, Virginie Buff D’

1106

Cargo atual: Instrutora Universitária da Faculdade de Medicina e Veterinária da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Paula Ney, 419 (part.); Cidade Universitária Armando Salles de Oliveira, Cx. Postal 7064. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Medicina Veterinária de São Paulo, 1935 e Curso de Biblioteconomia, 1938.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Medicina Veterinária da Universidade de São Paulo, 1935/57.

Trabalhos publicados: A vacinação no combate à brucelose bovina (contribuição bibliográfica). B. Soc. Paul. Med. Vet., São Paulo, 6(2): 131-5, 1944; Bruceloses. Contribuição bibliográfica. R. Fac. Med. Vet., São Paulo, 2(4): 275-95, 1944; Periódicos de interêsse médico-veterinário. B. Soc. Paul. Med. Vet. 8 (4): 249-61, 1950; e vários outros trabalhos no campo da Medicina Veterinária.

Associações a que pertence: Sociedade Veterinária de Zootecnia de Madrid; Sociedad de Medicina Veterinária del Peru; de Buenos Aires; Sociedade Paulista de Medicina Veterinária; Women’s Veterinary Association, USA; ALA; SPBC; SBM e Sociedade Latino Americana de Medicina Veterinária.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Vários congressos de Medicina Veterinária.

ARAUJO, Deana Rosa Assef Mattos Pimenta

1107

Cargo atual: Bibliotecária responsável pelo Departamento de Direito Civil da Faculdade de Direito da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Novo Horizonte, SP

Enderêço: R. Pamplona, 825, 7⁹ andar, apt⁹ 71 (part.); Lg. de São Francisco. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional:    Escola    de    Biblioteconomia    da    Fundação    Escola    de

Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Biblioteca Circulante Braz Arruda da Faculdade de Direito da USP.

Associações a que pertence: APB.

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Eletrotécnica da Universidade de São Paulo e Professora de Catalogação da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Naturalidade: Campinas, SP

ARMENTANO, Cecília E. D’Ottaviano

Enderêço: R. Mário de Alencar, 222, Sumarèzinho (part.); Pç. Cel. Fernando Prestes, 152, Cx. Postal 6233. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Encontro de Professores e Alunos das Escolas de Biblioteconomia do Estado de São Paulo, Campinas, 1969; '£•' Congresso Regional sôbre Documentação e 9;i Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Introdução aos sistemas IBM de Processamento de dados e suas aplicações em Bibliotecas (APB/IBM); Documentação Científica (USP/Fulbright); Bibliotecas e Automação, 1967; Atualização da CDU, 1967; Automação no Centro de Processamento de dados (USP), 1968; e Atualização Profissional (APB), 1968.

ARRUDA, Adail Odin de 1109

Cargo atual: Bibliotecário aposentado.

Naturalidade: Sorocaba, SP

Enderêço: R. Brigadeiro Tobias, 555, Cx. Postal, 121. Sorocaba, SP (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecário do Instituto de Educação Dr. Júlio Prestes de Albuquerque, de Sorocaba.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

ASSAMI, Augusta 1110

Cargo atual: Bibliotecária do Laboratório de Hidráulica da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Cônego Eugênio Leite, 764, Pinheiros (part.); Cidade Universitária. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

ATIENZA, Cecília Andreotti

nu

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Documentação da Administração do Município de São Paulo e l⁹ Secretária da FEBAB, desde 1967.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Anthero Mendes Leite, 166 (part.); Av. Prestes Maia, 893, 13⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae, 1959.

Cargos exercidos: Professora de Biblioteconomia e Arquivística no Curso Técnico de Secretariado do Colégio São José, 1961; Bibliotecária e Orientadora da PUC de São Paulo, 1959/68.

ATIENZA, Cecília Andreotti (cont.)

Trabalhos publicados: A Biblioteca Central da PUC de São Paulo; Guias de de como orientar uma Biblioteca Pública; Equipamentos de Biblioteca. |Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967j; Administração de Bibliotedas Públicas. |Traba-Iho apresentado no Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 19691.

Associações a que pertence: APB; FEBAB (1» Secretária) e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem para visita e observação de Bibliotecas e Centros de Documentação dos Estados Unidos, 1968; 26» Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969; Seminário Nacional de Assuntos Biblioteconômicos. São Paulo; Seminário de Computadores Eletrônicos. São Paulo. FiESP/CIESP, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Doiumentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação Científica (USP), 1986/67; l⁹, 2⁹ e 3⁹ de Atualização Profissional (APB): Atualização da CDU (APB); Introdução aos Computadores Eletrônicos (ÁPB); Sistema de Microfilmagem (Kodak); Aprovada em concurso para a Prefeitura Municipal de São Paulo, 1969 e para a USP, Reitoria, 1969.

ATRA, Vitoria

1112

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina Veterinária e Agronomia de Jaboticabal.

Naturalidade: São Carlos, SP

Enderêço: Av. Liberó Badaró, 311 (part.); Estrada da Barrinha, s/n. Cx. Postal, 145. Jaboticabal, SP (prof.).    _    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos.    ^

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Penápolis, SP.

Associações a que pertence: ABS.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

AVENIA, Elisa EIvira Magri

1113

Cargo atual: Bibliotecária do Colégio Estadual de São Paulo.

Naturalidade: Lençóis Paulista, SP

Enderêço: Av. Prof. Alfonso Bovero, 396 (part.); R. da Figueira, 500. São Paulo, SP (prof.).

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Outros dados: Cursos realizados: Organização de Bibliotecas e Catalogação e Classificação.

BACCARAT, Sylene Rocha

1114

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe Substituta da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Santos, SP

Enderêço: R. Pinheiros, 507 (part.); Cidade Universitária, Cx. Postal, 8105. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae, 1951.

Cargos exercidos: Bibliotecária da União Cultural Brasil-Estados Unidos e da Prefeitura de São Paulo.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 e 26a Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

BAMBINI, Therezinha Maria Berlinck de Toledo

1115

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Direito da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Alzira, 428, Morumbi    (part.); Lg. São    Francisco,    95, 2⁹ andar.

São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola Paulista de Medicina; da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras Sedes Sapientiae; das Indústrias Romi,    Dept⁹

Legal de São Paulo; do SESI; da    Arno S/A. Ind. e    Comércio;    Serviço    Orto

pedia da Santa Casa de Misericórdia; Professôra-Assistente de Catalogação e Seleção de Livros na Escola de Biblioteconomia da Fundação de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB; Associação das Voluntárias do Hospital das Clínicas.

BARROS, Sonia de Campos

1116

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Educação Domingos Faustino Sar-miento.

Naturalidade: Cuiabá, MT

Enderêço: R. Bresser, 971, apt⁹ 2 (part.); R. Vinte e Um de Abril 970, Brás. São Paulo, SP (prof.).

Associações a que pertence: CRB-8.

BARROS, Yvone Bueno de

1117

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP    *

Enderêço: R. Traipú, 657, Perdizes (part.); Lg. de São Francisco, 95. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB e AFPESP.

BASTOS, Zenobia Pereira da Silva de Moraes

1118

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Geográfico e Geológico da Secretaria da Agricultura.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço:    R. Cunha Bueno, 72, apt⁹    3    (part.);    R.    Antônio    de    Godoi,    122,

andar.    São Paulo,    SP (pro.).

Formação    profissional:    Escola de Biblioteconomia    da    Fundação    Escola    de Sociologia e    Política de    São Paulo.

Cargos exercidos: Professora do Externato Higienópolis; da Associação Cívica Feminina e do Liceu Piratininga; Auxiliar Burocrático, 1940 e Bibliotecária do Instituto Geográfico e Geológico, 1944; Professora de Catalogação do Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae e da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo; Secretária e Presidente da APB, 1963/64.

Trabalhos publicados: Catálogo das publicações periódicas das instituições anexas e complementares da Universidade de São Paulo. São Paulo, Biblioteca Central da USP, 1951. 52 p. e Catálogo das publicações periódicas das instituições anexas e complementares da Universidade de São Paulo. São Paulo, Biblioteca Central da USP. 1953. 74 p.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Permuta Nacional e Internacional de Publicações. São Paulo, 1956 (Secretária); 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Traduziu o artigo da Raye Platt, Mapas Topográficos oficiais, publicado na revista IGG, São Paulo, 3(4): 377-83, 1945; Membro da Comissão IBBD/CDU. Cursos realizados: Artes Gráficas, 1950; Noções de Biblioteconomia, 1952; Classificação Decimal e Documentação Científica, 1959; Documentação, 1961 e Atualização Profissional, 1969.

BERNABÉ, Maria Izabel Bilotta

1119

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço Social da Indústria.

Naturalidade: Taquaritinga, SP

Enderêço: R. Benjamin Constant, 1115, apt⁹ 11 (part.); R. Barão de Jaguara, 1022, l⁹ andar. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Associações a que pertence: ACB.

BERQUÓ, Oton Pereira Pinto

1120

Cargo atual: Documentalista do Serviço Federal de Processamento de Dados.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Pç. Craveiro Lopes, 19, apt⁹ 603 (part.); R. Florêncio de Abreu, 770, l⁹ andar, fundos. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Psicologia da Pontifícia Universidade Católica; Curso de Direção do Conservatório Nacional de Teatro e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1969.

Trabalhos publicados: Catalogação e catálogos. Niterói, 1969; Catalogação no Brasil. São Paulo, 1970. 27 f. (em colaboração).

Associações a que pertence: Sindicato dos Artistas e Técnicos em Espetáculos de Diversões do Estado da Guanabara.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Cursos realizados: Artes Gráficas (BN), 1968; Fontes Bibliográficas para Literatura Brasileira (BN), 1969; Simplificação do Trabalho (MEC), 1967; Custos Indústriais, 1967; Criatividade Industrial e Programada (PUC), 1970; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

BERTOLAZZI, Alzira Pinotti

1121

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento de Parasitologia da Faculdade de Medicina da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Artur Azevedo, 1336, apt⁰ 2. São Paulo, SP (part.).

Associações a que pertence: APB.

BOCCATELLI, Philomena

1122

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Infanto Juvenil da Prefeitura Municipal de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Fernando de Albuquerque, 254, apt⁹ 12 (part); R. Gen. Jardim, 485, São Paulo, SP (prof.).

Formação pofissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB; ABM e Associação de Educadores Municipais de São Paulo.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26» Conferência Anual da FID. Rio de Janeiro, 1960; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 e 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

BOELMAN, Sonia Pereira de Castro

1123

Cargo atual: Bibliotecária-Responsável pela Biblioteca Geraldo Penteado de Azevedo Marques da Procuradoria Judicial do Departamento de Estradas de Rodagem do Estado de São Paulo.

Naturalidade: Itapira, SP

Enderêço: R. Zacarias de Goes, 1181, Campo Belo (part.); R. Wenceslau Braz, 175, 10⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

BOHN, Marlene Gaia

1124

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo da Universidade de São Paulo e da Associação Paulista de Bibliotecários, desde 1964; Professora de Bibliografia da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, desde 1965 e Tesoureira do Conselho Regional de Biblioteconomia-8? região, desde 1967.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Traipu, 51, Perdizes (part.); Cidade Universitária Armando Salles de Oliveira. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária do IEA, São Paulo, 1961/62.

Associações a que pertence: APB e CRB-8 (Tesourrira).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação Científica, 1966/67; Biblioteca e Automação, 1967; 3⁹ e 4⁹ de Atualização Profissional, 1968.

BONATO, Ana Lúcia Maia

1125

Cargo atual: Diretora do Departamento de Ensino da Secretaria da Educaçãoe Cultura da Prefeitura Municipal de Campinas e Professora de Catalogação

BONATO, Ana Lúcia Maia (cont.)

da Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: Av. Andrade Neves, 2161 (part.); Av. Saudade, 1004. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Pública Municipal; Membro da Comissão Paulista de Catalogação (extinta); Professora de Biblioteconomia e Arquivística da Escola SENAC Castro Mendes; Secretária e Vice-Presidente da ACB.

Associações a que pertence: APB e ACB.

BONILHA, Carmelita Grassi

1126

Cargo atual: Bibliotecária do Conservatório Dramático e Musical de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Vicente de Paula, 686, apt⁹ 141 (part.); Av. São João, 269. Cx. Postal, 309. São Paulo, SP (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária Substituta e Professora do Ensino Primário do Instituto de Educação Padre Anchieta; Auxiliar da Superintendência do Ensino Secundário e Normal, do Departamento de Educação e Secretária da Comissão de Equipamento das Escolas Normais Livres e Municipais do Estado de São Paulo.

Associações a que pertence: Liga do Professorado Católico.

BORÇATO, Yvone

1127

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Central da Universidade Católica de Campinas.

Naturalidade: Pindorama, SP

Enderêço: R. Regente Feijó, 926, 10⁹ andar, apt⁹ 101 (part.); R. Mal. Deodoro, 1099. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Pedagogia e Psicologia e Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Direito; de Filosofia, Ciências e Letras e da Faculdade de Biblioteconomia da UCC.

Associações a que pertence: ACB e CRB-8.

Outros dados: Responsável pela publicação do Boletim Bibliográfico (mensal) da Biblioteca Central da UCC.

BOTELHO, Lucia Vasconcellos de Arruda

1128

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Zimotécnico Prof. Jayme R. de Almeida.

.Naturalidade: Amparo, SP

Enderêço: R. do Rosário, 1044, apt⁹ 3 (part.); Cx. Postal 56. Piracicaba, SP (prof.).    _    .

Formação profissional: Curso de Pedagogia; Curso de Orientação Educacional e Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Cargos exercidos: Professora de Biologia Educacional; Metodologia da Aritmética, Leitura e Escrita e Bibliotecária do Instituto de Educação Dr. Corio-lano Burgos, de Amparo e do Instituto de Genética.

Associações a que pertence: AFPSP; APB e AIBDA.

BRAGA, Nilcéa Piedade

1129

Cargo atual: Bibliotecária do Hospital Ana Costa.

Naturalidade: Santos, SP

Enderêço: R. Izidoro de Campos, 22, Ponta da Praia (part.); R. Pedro Américo, 50. Santos, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Circulante SESI e Professora de Artes Industriais e Economia Doméstica.

Associações a que pertence: APB.

BRETAS, Maria Aparecida

1130

Cargo atual: Bibliotecária do Colégio de Aplicação da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Avaré, SP

Enderêço: R. Pirineos, 96, apt⁹ 63 (part.); R. Gabriel dos Santos, 30 (prof.).

Cargos exercidos: Secretária do Colégio Estadual Cel. João Cruz.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

BRONZATTO, Assunta Novelli

1131

Cargo atual: Bibliotecária-Responsável pela Biblioteca do Serviço Florestal do Estado.

Naturalidade: São Manuel, SP

Enderêço: R. Antônio Clemente, 62, Jardim São Paulo (part.); Hôrto Florestal, Cx. Postal, 1322. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB e AIBDA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Atualização Profissional.

BRUYN, Anair de Lima Monteiro de

1132

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: R. Gassipós, 34 (part.); R. Dr. Vila Nova, 268, 4⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: APB.

BRUYN, Solange Monteiro de

1133

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Hidroservice Engenharia de Projetos Ltda., desde 1966.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: R. Gassipós, 34, Vila Mariana (part.); Av. Paulista, 726, 16⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1963.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Energia Atômica, 1965 e da Escola Paulista de Medicina, 1965/66.

Associações a que pertence: APB.

CABRAL, Violeta da Nóbrega

1134

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da Universidade de São Paulo, desde 1961.

Naturalidade: João Pessoa, PB

Enderêço: R. Dr. Franco da Rocha, 498, Perdizes (part.); R. Dr. Vila Nova, 268, 4⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Curso de Pós-Graduação em Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1952.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Departamento da Produção Industrial da Secretaria do Trabalho; Chefe do Serviço de Documentação e Biblioteca do Departamento Estadual de Administração do Estado de São Paulo, 1957/61.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem aos Estados Unidos, para observação de Bibliotecas Universitárias Americanas, 1968.

CAFFARELLO, Vera Anna Maria Centin

1135

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Centro Regional de Pesquisas Educacionais Professor Queiroz Filho.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Vergueiro, 263, aptç 82 (part.); Cx. Postal, 5031. São Paulo, SP (prof.).    ^    _

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia anexo à Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da Universidade do Rio Grande do Sul; e Curso de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do Instituto de Cultura Brasil-Estados Unidos de Pôrto Alegre e da Biblioteca da Faculdade de Direito da UFRGS.

Associações a que pertence: APB.

CÂMARA, Anna Maria Silveira

1136

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Documentação do Departamento de Administração do Município da Prefeitura Municipal de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Wanderley, 575, Perdizes (part.); Av. Prestes Maia, 893, 12⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: 2⁹ e 3⁹ de Atualização Profissional (APB), 1968/69.

CAMARGO, Ana Maria Arruda

1137

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Administração de Emprêsas de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Av. IV Centenário, 1578 (part.); Av. 9 de Julho, 2029. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

Outros dados: Cursos realizados: Línguas; Leitura Dinâmica e Arte.

CAMARGO, Leda Corrêa Porto de Campos

1138

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Higiene e Saúde Pública da Universidade de São Paulo, desde 1962.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Alamêda Tietê, 618, casa 6 (part.); Av. Doutor Arnaldo, 715. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Laboratório Tôrres S/A, 1952 e do Serviço de Profilaxia da Malária, 1953/62.

Trabalhos publicados: Bibliografia sôbre esquistossomose. Arq. Hig. e Saúde públ. São Paulo, 18(58):305-21, dez. 1953 (em colaboração).

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Assuntos Biblioteconômicos. São Paulo, 1954; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967. 3rd. International Congress of Medicai Librarianship. Amsterdam, 1969.

CAMARGO, Maria Helena Franco de

1139

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Oceanográfico da Universidade de São Paulo, desde 1951.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Paraguaçú, 192 (part.); Alamêda Eduardo Prado, 698. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: CRB-8.

CAMARGO, Maria de Jesus

1140

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Associação Paulista de Combate ao Câncer.

Naturalidade: Areado, MG

Enderêço: R. Dom Bernardo Nogueira, 473-A, Vila Gumercindo (part.); R. Professor Antônio Prudente, 211, Cx. Postal 5271. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas e Curso de Ciências Contábeis da Escola Técnica do Comércio Bento Quirino de Campinas.

Cargos exercidos: Estagiária da Biblioteca da Faculdade de Medicina da USP; Bibliotecária da Casa Maternal Leonor Mendes de Barros e do Hospital Infantil Darcy Vargas da LBA.

Associações a que pertence: APB.

CAMARGO, Maria de Lourdes Sampaio Cintra de

1141

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Bibliografia e Referência da Biblioteca Central da Universidade de São Paulo; Professora Instrutora de Classificação do Departamento de Biblioteconomia e Documentação da Escola de Comunicações Culturais e Assistente de Catalogação na Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Enderêço: R. Haddock Lôbo, 1030, apt⁹ 11 (part.); Reitoria, Cidade Universitária. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae, 1950.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras Sedes Sapientiae, 1951/53; Professora de Bibliografia e Referência do Curso

de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae, 1952/54 e dos Cursos de Atualização Profissional da APB.

Trabalhos publicados: Catalogación de Publicaciones Periódicas. In: CUNHA, Maria Luisa Monteiro da. Didática de la Biblioteconomia. Medellin, Colômbia, Escuela Interamericana de Bibliotecologia, 1965. p. 16-19; Tratamento de Publicações Periódicas numa Biblioteca. 2. ed. São Paulo. Biblioteca Central, 1969. 20 p. Guia de Obras de Referência Brasileiras. São Paulo, Biblioteca Central, 1967. ix. 69 p. (coordenadora).

Associações a que pertence: APB; CRB-8; Library Ássociation, Londres; Sociedade Brasileira de Cultura Inglêsa.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do British Council, 1967; 26^ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 18⁹ Reunião da SBPC. Blumenau, 1966; 5*í Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Pauio, 1967 e Library Ássociation Conference on Public Libraries. Dublin, Irlanda do Sul, 1967.    _

Outros dados: Membro Suplente da Subcomissão de Bibliotecas da CEL, 1962/ 66; Compilou o Catálogo das Publicações Periódicas na USP, editado pela Biblioteca Central da Universidade em 3^ edição.

CAMARGO, Olinda de

1142

Cargo atual: Bibliotecária aposentada.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Doutor Mario Ferraz, 72, apt⁹ 72, Jardim Europa. São Paulo, SP (part,) .

Formaçõ.o profissional: Escola de Biblioteconomia da Prefeitura do Estado de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Biológico e Bibliotecária-Chefe do Documentação do Instituto Adolfo Lutz.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Inter-Library Relations da ALA, para curso na Graduate Library School Universidade de Chicago, 1945/46; 2⁹ Congresso Internacional de Biblioteconomia Médica. Washington, 1963 (presidente da Seção 4 - Problems Library Organization) .

CAMIN, Maria Cecilia Simões

1143

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Farmácia e Bioquímica da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Nilo, 429, apt⁹ 21, Aclimação (part.); Cidade Universitária, Cx. Postal 30786. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional:    Escola    de Biblioteconomia da Fundação Escola de

Sociologia e Política de São Paulo, 1968.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Montor - Organização Industrial e Comércio S/A, 1969.

Associações a que pertence: APB.

CAMPOS, Elisabeth Carneiro

1144

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Hospital Emílio Ribas.

Naturalidade: Monte Aprazível, SP

Enderêço: Av. Brigadeiro Luis Antônio, 2819, apt⁹ 94 (part.); Av. Doutor Arnaldo, 77. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963.

CÂNDIDO, Ilze Franceschini da Silveira

1145

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Setor de Livros da Seção de Documentação Odontológica da Faculdade de Odontologia da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Avaré, SP

Enderêço: R. Macaé, 32, Pacaembüzinho (part.); R. Três Rios, 363. São Paulo, SP (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

Outros dados: Curso realizado: Documentação Científica, 1967.

CARREIRA, Maria Alice Fernandes

1146

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola de Administração de Empêsas de São Paulo; Professora de Classificação da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo; Presidente da Subcomissão de Bibliotecas da Comissão Estadual de Literatura do Estado de São Paulo; e P Secretária da Associação Paulista de Bibliotecários.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Lourenço de Almeida, 208 (part.); Av. 9 de Julho, 2029, 8⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo e Faculdade de Direito da Universidade de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca do Departamento de História, da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da USP, 1964/67.

Trabalhos publicados: Considerações a respeito da criação de bibliotecas populares |Trabalho apresentado no Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969, (em colaboração); Plano para reorganização da Biblioteca Karl A. Boedecker. São Paulo, 1968.

Associações a que pertence: Associação de Estudos Históricos; APB (Ia Secretária) .

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem para visitas a Bibliotecas e Centros de Documentação dos Estados Unidos, 1968; Seminário sôbre Classificação Decimal Universal. Brasília, 1968; l⁹ Encontro Brasileiro de Professores de Classificação. Brasília, 1968; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969.

CARVALHO, Gabriella Monteiro de

1147

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Politécnica da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Cotia, SP

Enderêço: Viaduto de Santa Ifigênia, 259, l⁹ andar, apt⁹ 15 (part,); Pç. Cel. Fernando Prestes, 30. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras Sedes Sa-pientiae.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Associações Brasileira de Cimento Portland.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso de Engenharia Aeroportuários. Pôrto Alegre (Membro da Secretaria); 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Aperfeiçoamento de Metodização da Pesquisa Científica (USP), 1965; Difusão da Informação Técnico-Científica (APB), 1965; Documentação Científica (USP), 1967; Atualização da CDU (APB), 1968; Biblioteca e Automação (APB), 1968 e l⁹ e 2'> de Atualização Profissional (APB), 1968/69.

CARVALHO, Hulda Olail de

1148

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Periódicos da Comissão Nacional de Atividades Espaciais.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Humaitá, 178 (part.); Cx. Postal, 515. São José dos Campos, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1965.

Cargos exercidos: Auxiliar de Bibliotecária da Escola Paulista de Medicina, 1965; Bibliotecária-Encarregada da Ford-Willys do Brasil S/A, 1966/69.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Curso realizado: Fortran IV (CNAE), 1969.

CARVALHO, Lais Fernandes de

1149

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Bibliografia e Referência da Biblioteca Central da Universidade de São Paulo; e 2* Suplente do Conselho Regional de Biblioteconomia-8a região, 1970/72.

Naturalidade: Bariri, SP

Enderêço:    Av.    Doutor Altino Arantes, 340 (part.); Cidade Universitária

Armando de Salles Oliveira, Edifício da Reitoria, l⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Médicas do IBBD, 1962.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola Paulista de Medicina, 1959/64 e 1* Secretária da APB, 1966/67.

Trabalhos publicados: Obras recentes na área da comunicação. Rev. Esc. Com. Cult. Univ. S. Paulo. São Paulo, 2:191-202, 1968.

Associações a que pertence: APB e CRB-8 (2a Suplente).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da CÀPES para o Curso do IBBD; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961 e 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

CARVALHO, Maria Elisabeth Ferreira de

1150

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Superior de Agricultura Luiz de Queiroz da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Piracicaba, SP

Enderêço: R. Morais Barros, 609 (part.); Cx. Postal 9. Piracicaba, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Estagiária da Biblioteca George Alexander do Instituto Mackenzie, 1951; Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Farmácia e Odontologia de Piracicaba, 1958/66.

Associações a que pertence: APB; CRB-8 e AIBDA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 14? Reunião Anual da SBPC. Curitiba, 1962; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962; Mesa Redonda para Bibliotecários Agrícolas. Piracicaba, SP, 1969; 2> Congresso Regional sôbre Documentação e 9Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou o índice Bibliográfico, 1957/1965. Piracicaba, Faculdade de Farmácia e Odontologia, 1965. 46 p. e publicou vários artigos ligados à Biblioteconomia em jornais locais; Cursos realizados: Difusão da Informação Técnico-Científica, 1965; Atualização Profissional (APB), 1969.

CARVALHO, Maria José Camargo de 1151

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Mapas da Biblioteca Municipal Mário de Andrade.

Naturalidade: Poços de Caldas, MG

Enderêço: R. Maria Carolina, 696 (part.); R. da Consolação, 94. São Paulo, SP (prof.).

Formagão profissional: Escola Superior de Educação Física e Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário; de Educação Física Estadual; Encarregada da Biblioteca Infantil do Itaim.

Associações a que pertence: APB e AMB.

CARVALHO, Neide de 1152

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Politécnica da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Valparaiso, SP

Enderêço: R. Acaraú, 40, l⁹ andar, apt⁹ 13. São Paulo, SP (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Geral da Santa Casa da Misericórdia; do Instituto Astronômico e Geofísico; e da Fundação Getúlio Vargas.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

CARVALHO, Olga Mendonça França 1153

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Farmácia e Bioquímica da Universidade de São Paulo, desde 1968.

Naturalidade: Araraquara, SP

Enderêço: R. Morato Coelho, 962, apt⁹ 4 (part.); Cx. Postal 30786, Conjunto das Químicas, Bloco 6, Cidade Universitária. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1966.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Econômicas.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros daáos: Cursos realizados: Treinamento em Documentação (Instituto de Estudos Brasileiros), 1967; Biblioteca e Automação, 1968; 2'> e 5⁹ de Atualização (ARB), 1968/69.

CASTILHO, Maria Stella de

1154

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. da Consolação, 3617, apt⁹ 21, Jardim América (part.); Cidade Universitária Armando Salles de Oliveira. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Departamento de Produção Animal da Secretaria da Agricultura de São Paulo e da Faculdade de Direito da USP.

Associações a que pertence: APB.

Outros daáos: Tradutora de artigos e livros sôbre Arte publicados pela FAU.

CASTRO, Laura Menezes de

1155

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Documentação e Informação do Serviço de Documentação da Reitoria da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Araras, SP

Enderêço: R. Francisco Estácio Fortes, 18, apt⁹ 57 (part.); Cidade Universitária Armando Salles de Oliveira, Cx. Postal, 8191. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de História e Geografia da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras Sedes Sapientiae.

Trabalhos publicados: O que é a Documentação. São Paulo, Serviço de Documentação e Informação da Reitoria da USP, 1969. 4 p.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens congressos etc.: 26» Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro,

1960.

Outros dados: Cursos realizados: Treinamento em Documentação (USP), 1967; Atualização Profissional (APB), 1969.

CASTRO, Maria Geralda Leonel Ribeiro de

1156

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Presidente Prudente.

Naturalidade: Itapetininga, SP

Enderêço: R. Doutor Júlio Prestes, 1404 (part.); Cx. Postal 957. Pres. Prudente, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Educação Peixoto Gomide de Itapetininga e do Instituto de Educação Fernando Costa de Presidente Prudente.

Associações a que pertence: APB.

CASTRO, Odette de Aguiar Bueno e

1157

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Direito da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. das Palmeiras, 335, apt⁹ 22 (part.); Lg. de São Francisco, 95. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional:    Escola de    Biblioteconomia    da    Fundação    Escola    de

Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB e AFPESP.

CELLI, Renata 1158

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Alamêda Lorena, 1350, apt⁹ 51, Cerqueira Cesar (part.); Cx. Postal 3225, Cidade Universitária. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional:    Escola de    Biblioteconomia    da    Fundação    Escola    de

Sociologia e Política de São Paulo, 1968.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola de Administração de Emprêsas de São Paulo da FGV e da Montor-Montreal Organização Industrial e Economia S/A, SP.

Associações a que pertence: APB.

CERNUSCHI, Regina Baroni

1159

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Bartira, 471, Perdizes (part.); Cx. Postal 3225, Cidade Universitária. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia    da    Fundação    Escola    de

Sociologia e Política de São Paulo, 1968.

Cargos exercidos: Arquivista da Fôlha da Manhã S/A; Bibliotecária da Escola de Administração de Emprêsas de São Paulo da FGV.

Associações a que pertence: APB.

CHAMMAS, Elisabeth Bitchmaya

1160

Cargo atual: Bibliotecária aposentada.

Naturalidade: Alepo, Síria

Enderêço: R. dos Jacintos, 87, Vila Mariana (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia    da    Fundação    Escola    de

Sociologia e Política de São Paulo, 1943.

Cargos exercidos: Escriturário Catalogador; Bibliotecária e Bibliotecária-Chefe do Instituto de Botânica.

Associações a que pertence: APB; Sociedade Botânica do Brasil.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Permuta Nacional e Internacional de Publicações. São Paulo, 1956; Simpósio    sôbre Bibliografia e Do

cumentação Científica. São Paulo, 1956.

Outros dados: Organizou a Biblioteca do Instituto de Botânica, da Secretaria de Agricultura de São Paulo; Curso realizado: Difusão e Informação Técni-co-Científica (APB), 1965.

CHARMILLOT, Rose Edith Fleury

1161

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Municipal Mário de Andrade.

Naturalidade: Jaboticabal, SP

Enderêço: R. Maria Paula, 279, apt⁹ 201 (part.); R. da Consolação, 94. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de    Biblioteconomia    da    Fundação    Escola    de

Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB; ABM.

CIUFE, Flora de Barros

1162

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Documentação e Intercâmbio do Centro Regional de Pesquisas Educacionais Professor Queiroz Filho.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Av. Rebouças, 1232, apt⁹ 1 (part.); Cidade Universitária Armando Salles de Oliveira, Cx. Postal, 5031. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de    Biblioteconomia    da    Fundação    Escola    de

Sociologia e Política de São Paulo e Curso de Museologia do Museu Paulista.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Biblioteca Central da FFCL da USP e do Centro Regional de Pesquisas Educacionais Professor Queiroz Filho.

Associações a que pertence: APB e    CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹    Congresso Brasileiro    de Biblioteconomia e

Documentação. São Paulo, 1967; 2° Congresso Regional sôbre Docucentação e 9» Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Responsável pelas publicações. Compilação de ementas: leis, decretos e demais atos administrativos da natureza normativa, relacionadas com o ensino no Estado de São Paulo, 1967/68 e Estudo percentual relativo ao movimento da rêde de ensino secundário e normal no Estado de São Paulo, 1967/68, publicadas pelo CRPE, 1969; Membro do Grupo de Trabalho encarregado do estudo para o levantamento da rêde de ensino primário para a FUNDEPAR.

COELHO, Valderês Aparecida

1163

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina de Ribeirão Prêto.

Naturalidade: S. Antônio de Posse, SP

Enderêço: R. Barão do Amazonas, 405, apt⁹ 13 (part.); Cx. Postal 301. Ribeirão Prêto, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Colégio Pio XII e da UCC.

Associações a que pertence: ACB; CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

COLMENERO, Irene

1164

Cargo atual: Bibliotecária da Santa Casa, desde 1960 e da Faculdade de Ciências Médicas de Santos.

Naturalidade: Santos, SP

Enderêço: R. Paraguaçu, 7 (part.); Av. Cláudio Luiz da Costa, 50, Cx. Postal 459. Santos, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Santos.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário; de Piano; Escriturária do Dept⁹ do Pessoal e da Fôlha de Pagamento da Santa Casa de Santos; Secretária da Redação da Revista Anais da Santa Casa; do Grupo Executivo de Instalação da Faculdade de Ciências Médicas de Santos, 1967.

Trabalhos publicados: Noções de biblioteconomia aplicadas à Biblioteca do Corpo Clínico | Trabalho apresentado na Reunião do Corpo Clínico da Santa Casa. Santos, 19661.

Associações a que pertence: APB.

Outros dados: Cursos realizados: Piano, 1946; A vida, a evolução e a genética, 1963; da sabedoria da Natureza, 1964; Administração Hospitalar, 1964; Fenômenos parapsicológicos de conhecimento, 1966; Atualização Humanística Hospitalar, 1967.

CONTE, Ayda Serpa

1165

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Farmácia e Bioquímica da USP, desde 1964.

Naturalidade: Santa Cruz do Rio Pardo, SP

Enderêço: Cx. Postal 786. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1952.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Educação Padre Anchieta, 1951/56; do Departamento Médico do Serviço Civil do Estado de São Paulo, 1959/61.

Associações a que pertence: APB; CRB-8 e Grupo Bio-Médico da APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Assuntos Biblioteconômicos. São Paulo, 1954; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Difusão da Informação Técnico-Científica, 1965; Metodização da Pesquisa Científica, 1965; Documentação Científica, 1967; Pesquisa Bibliográfica, 1967; Biblioteca e Automação, 1968; l⁹ e 2⁹ de Atualização Profissional (APB), 1968/69.

CORDEIRO, Juarez Benedicto

1166

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Gen. Rondon, 6, apt⁹ 408. Santos, SP (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia do Departamento de Cultural da Prefeitura do Município de São Paulo.

Cargos exercidos: Diretor Bibliotecário do Sindicato dos Empregados no Comércio de São Paulo.

Associações a que pertence: APB (Sócio fundador).

CORRADI, Isabel dos Santos

1167

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Educação Estadual Doutor Clybas Pinto Ferraz.

Naturalidade: Tatui, SP

Enderêço: R. Teodoro, 230-A (part.); R. Santa Cecília, 709. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Bibliotecária amparada pela Lei 4084/62.

Cargos exercidos: Agente Municipal de Estatística; Professora do Ensino Primário e Presidente da Legião Brasileira de Assistência.

Associações a que pertence: APB; AFPESP e Centro do Professorado Paulista. Outros dados: Curso realizado: Museus, 1965.

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Departamento de Assistência ao Cooperativismo da Secretaria da Agricultura do Estado de São Paulo, desde 1963.

Naturalidade: Tambaú, SP

CORRÊA, Maria Eunice de Andrade

Enderêço: Av. Santo Amaro, 811, apt⁹ 44 (part.); R. do Carmo, 88. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Estatístico da Secretaria da Fazenda do Estado de São Paulo, 1950/62; Oficial Judiciário do Tribunal de Alçada do Estado de São Paulo, 1962/63.

Associações a que pertence: APB; AFPESP.

Outros dados: Cursos realizados: l⁹, 2⁹ e 3⁹ de Atualização Profissional (APB), 1968/69.

COSTA, Eunice Rheinfranck Ribeiro

1169

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Caconde, 496, Jardim Paulista (part.); Cidade Universitária Armando Salles de Oliveira. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo e Faculdade de Filsofia Sedes Sapientiae.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Direito e Bibliotecária-Chefe Substituta na FAU, da USP.

Associações a que pertence: APB.

Outros dados: Responsável pela compilação do índice de Arquitetura Brasileira 1950-62. São Paulo, FAU, 1963, 2 v. 21 cm. índice de Arquitetura Brasileira, 1963-66. São Paulo, FAU, 1967. 73 p. 21 cm. índice Urbanístico, 1957-59. São Paulo, FAU, 58 p, e Tradutora de livros sôbre arquitetura.

COSTA, Maria do Carmo Soares da

1170

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Periódicos da Escola de Administração de Emprêsas de S5o Paulo.

Naturalidade: Belo Horizonte, MG

Enderêço: R. José de Freitas Guimarães, 65, Pacaembu (part.); Av. 9 de Julho, 2029, 8⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Universidade Federal de Minas Gerais.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola de Belas Artes da UFMG; da Biblioteca Pública Estadual Prof. Luiz de Bessa e do Plano Pilôto de Ensino Integrado em Diamantina, MG; Professora de Organização e Administração de Bibliotecas da Escoda de Biblioteconomia da Fundação Universidade Oeste de M.nas, Formiga.

Associações a que pertence: APB e ABMG.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre o Ensino de Biblioteconomia. Belo Horizonte, 1968; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968.

CRISTOFORO, Catharina

1171

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Estudos Brasileiros da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Av. Rebouças, 2258 (part.); Cidade Universitária. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras Sedes Sapientiae, 1960.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca; Bibliotecária-Auxiliar e Bibliotecária.

Associações a que pertence: APB.

CRUZ, Lúcia Marlene Ferraz da

1172

Cargo atual: Diretora-Técnica da Biblioteca George Alexander do Instituto Mackenzie; Bibliotecária da Biblioteca Miguel Cocicov da Faculdade de Direito de Bragança Paulista.

Naturalidade: Bragança Paulista, SP

Enderêço: R. Cotoxó, 847, apt⁹ 31 (part.); R. Itambé, 45, e Av. Miguel Cocicov, s/n. Bragança Paulista, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política do Estado de São Paulo, 1964.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Colégio Sacré-Coeur de Marie; da Subcomissão de Bibliotecas da CEL e Chefe da Seção de Periódicos da Biblioteca Roberto Simonsen da Federação das Indústrias do Estado de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2'> Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Subcomissão de Bibliotecas da Comissão Estadual de Literatura da Secretaria de Cultura, Esportes e Turismo do Estado de São Paulo.

CUNHA, Maria Lucinda Kuchembuck da

1173

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Documentação Odontológica da Faculdade de Odontologia da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Alamêda dos Guaramoris, 954, Aeroporto (part.); R. Três Rios, 363, Bom Retiro. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1964.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Conselho Regional de Contabilidade do Estado de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

CUNHA, Maria Luisa Monteiro da

1174

Cargo atual: Professora de Catalogação da Fundação Escola de Sociologia^ e Política, desde 1943; Diretora da Biblioteca Central, desde 1949; Professora de Introdução à Biblioteconomia e Diretora do Departamento de Bibliot3-conomia e Documentação da Escola de Comunicações Culturais da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Santos, SP.

Enderêço: R. Barão de Capanema, 227 (part.); Cidade Universitária, Cx. Postal 8191, Butantã. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Odontologia da USP; Escola de Biblioteconomia dã Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1940;

Columbia University, School of Library Service, 1947; Public Librarian Department of Education of the State of New York, 1947.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Municipal de São Paulo, 1942/49; Presidente da Comissão Brasileira de Catalogação, 1961/66.

Trabalhos publicados: Staff manual for the Cataloging Department of the Biblioteca Pública Municipal of São Paulo, Brasil. New York, Columbia University, School of Library Service, 1947. 46 p. O microfilme nas bibliotecas norte-americanas. B. bibliogr. Bibl. mun. São Paulo. São Paulo, 15(66):73, 1950; Glimpses of librarianship in São Paulo, Brasil. Bulletin Louisiana Library Assoc. 12(5): 163-66, 1949; A Biblioteconomia no norte e no nordeste do Brasil. B. bibliog. Bibl. mun. São Paulo. São Paulo 14(117): 124, 1950; Bibliografia bibliotecológica brasileira. São Paulo, Univ., Biblioteca Central, 1952. 41 p.; A Biblioteca Central da Universidade de São Paulo, centro coordenador de atividades bibliográficas. São Paulo Univ. Biblioteca Central, 1954. 21 p,; Bibliotecas Universitárias e alguns de seus problemas. |Trabalho apresentado no P Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 19541; Bibliotecas Universitárias: considerações em tôrno de sua organização. São Paulo, Univ. Biblioteca Central, 1955. 15p. mimeogr,; Bibliografia especializada. Ci. e Cult. São Paulo, 10(4:215, out./dez.) 1958; Situação e problemas de catalogação na América Latina. Londres, 1959. 15 p. mimeogr.; Formación de bibliotecários, bibliógrafos e documentalis-tas en América Latina. |Trabalho apresentado no Seminário Regional de Bibliografia, Documentação e Permuta Internacional de Publicações. México, 1960|; Formação profissional de bibliotecários e documentalistas |Trabalho apresentado na 26'¹ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 19601; Treatment of Brazilian and Portuguese names, Paris, IFLA, 1961. 21 p. multilite; Cooperation inter-bibliotecária. | Trabalho apresentado no Seminário sôbre o desenvolvimento das Bibliotecas Universitárias na América Latina. Mendoza, 19621; Novas tendências de Normalização dos trabalhos de Catalogação. |Tra-balho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631; Plano de três anos para o estudo e preparação de bibliotecários na América Latina. Medellin, Escuela Interamericana de Biblio-tecologia, 1963. 9 p. mimeogr.; As regras de catalogação de nomes portuguê-ses e brasileiros e as resoluções da P Conferência Internacional sôbre Princípios de Catalogação; Possibilidades da criação de um código de regras de catalogação para países de língua portuguêsa, Coimbra, 1963; Formación profesio-nal. Washington, DC, Union Panamericana, 1965. 13 p.; Necessidade de informação em ciência e tecnologia. São Paulo, Univ. Biblioteca Central, 1936. 13 p. mimeogr.; Processos técnicos. |Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 19671; O bibliotecário escolar. São Paulo, Instituto de Educação Caetano de Campos, 1947. 10 p. (em colaboração); A Biblioteca Thomas Jefferson. B. inf. União cult. Brasil-Estados Unidos. São Paulo, 7:3, 1949; Catálogos coletivos. São Paulo, Univ. Biblioteca Central, 1958 (em colaboração); Didáctica de la Biblioteconomia. São Paulo, 1965. 56 p. mimeogr. (em colaboração).

Associações a que pertence: APB; SBPC; União Cultural Brasil-Estados Unidos.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Assembléia de Bibliotecários das Américas. Washington, DC, 1947; Colloquium Internacional de Estudos Luso-Brasilei-ros, Washington, DC, 1950; P Conferência para o Desenvolvimento das Bibliotecas Públicas. São Paulo, 1952; P Congresso Ibero-Americano y Filipino de Àrchivos, Bibliotecas y Propriedad Intelectual. Madrid, 1952; 2⁹ Colóquio Internacional de Estudos Luso-Brasileiros, São Paulo, 1954 (relatora geral); P Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954 (relatora geral); P Simpósio de Bibliografia e Documentação. São Paulo, 1956; P Seminário

sôbre Permuta Nacional de Publicações. São Paulo, 1956 (presidente executivo) ; P Reunião de Especialistas sôbre Permuta Nacional e Internacional de Publicações na América Latina. Havana, 1956; Working Group on Coordination of Cataloguing Principies. Londres, 1959; lst. Seminar on University Libraries. Monticello, Illinois, 1961; 5Ç Colóquio Internacional de Estudos Luso-Brarileiros, Coimbra, 1963 (relatora); 29* Conferência Geral da FID. Estocolmo, 1963; P Mesa de Estudos sôbre a Formação Profissional de Bibliotecários na América Latina. Medellin, Colômbia, 1963; P Mesa Redonda sôbre Cooperación Internacional para Fomento de Bibliotecas e Servicios de Información en América Latina. Washington, DC, 1965 (Relatora e coordenadora) ; P Simpósio sôbre o Ensino da Biblioteconomia e Documentação. Rio de Janeiro, 1965 (relatora geral); 3⁹ Congresso Mundial de Bibliotecários e Documentalistas Agrícolas. Washington, 1965; 8? Reunião da SBPC. Ouro Prêto, 1956; 9“ Reunião da SBPC. Rio de Janeiro, 1957; 10^ Reunião da SBPC. São Paulo, 1958; 13? Reunião da SBPC. Poços de Caldas, 1961; 14? Reunião da SBPC. Curitiba, 1962; 18? Reunião da SBPC. Blumenau, 1966; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (relatora); 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Comissão Latino-Americana de Catalogação, 1947; Cursos realizados: Documentação, 1957 e 1967; Informação Científica, 1965; Certificado de Proficiência em língua inglêsa.

CUTIN, Noemia Lerner

1175

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Jerônimo da Veiga, 457. São Paulo, SP (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar do Instituto de Administração da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas e da Faculdade de Medicina da USP e Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Medicina da UFRGS.

Trabalhos publicados: Periódicos nas bibliotecas universitárias e especializadas. São Paulo, Liv. Luso-Espanhola e Brasileira, 1956. 96 p. ilust.

Associações a que pertence: APB,

DABAGUE, Faride

1176

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento de Orientação Técnica da Secretaria de Promoção Social.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R.    das    Rosas,    209    (part.);    Av.    Brigadeiro    Luiz    Antônio,    1224,    3⁹

andar. São    Paulo, SP    (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: APB.

DABAGÜE, Nelly

1177

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Departamento de Orientação Técnica da Secretaria de Promoção Social, desde 1949.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R.    das    Rosas,    209    (part.);    Av.    Brigadeiro    Luiz    Antônio,    1224,    3⁹

andar, sala    33.    São Paulo,    SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar e Bibliotecária do Departamento de Profilaxia da Lepra, 1941/49; Professora de Biblioteconomia e Arquivística, 1948, de Referência e Bibliografia, 1954/57 e de Referência, 1957/È8 da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras Sedes Sapientiae e Ia Secretária da APB, 1956/57.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliografia e Referência, 1950; Biblioteca e Automação, 1968; Difusão da Informação Técnico-Científica, 1965 e Atualização Profissional, 1968/69.

DABBUR, Maria do Carmo Scigliano

1178

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Regional de Medicina.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Alamêda Sarutaya, 136, apt⁹ 81, Jardim Paulista (part.); R. Botu-catu, 862, Vila Clementino. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

DAMASIO, Consuelo Godoy

1179

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Associação Brasileira de Cimento Portland.

Naturalidade: Marília, SP

Enderêço: R. Safira, 401 (part.); R. Barão de Itapetininga, 88, 8⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Ambulante do SESI, 1957/ 62; da Biblioteca Ambulante do SESC, 1962/64 e Estagiária do Laboratório de Engenharia Civil, Lisboa, 1968.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 26⁹ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; Congresso Brasileiro de Bibl.oteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2'-’ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

DAUD, Lindaurea

1180

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Politécnica da Universidade de São Paulo, desde 1969.

Naturalidade: Tabapuã, SP

Enderêço: Av. Lins de Vasconcelos, 1510. apt⁹ 3, l⁹ andar (part.); Pç. Cel. Fernando Prestes, 30. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia e Informação Científica da Fundação Universidade de Brasília.

Cargos exercidos: Professora da Diretoria do Ensino Supletivo do MEC, Brasília, 1964; Assistente de Bibliotecária no SNB/INL, 1964/69; Professora de Direito Usual e Legislação Aplicada do Centro de Educação Média Ave

Branca, Brasília, 1968; Bibliotecária do Instituto de Energia Atômica, São Paulo, 1969.

Associações a que pertence: CRB-1 e ABDF.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (representante da UnB); Seminário sôbre a CDU. Brasília, 1968.

Outros dados: Cursos realizados: Direito Usual e Legislação Aplicada (Centro de Formação e Treinamento para Professor de Ensino Técnico de Contabilidade La Salle).

DAUMAS, Darclée Arena

1181

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Infantil Municipal de Pinheiros.

Naturalidade: Cajuru, SP

Enderêço: R. Tucambira, 21 (part.); R. Pedroso de Morais, 1919, Pinheiros, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: CRB-8 e APB.

DEFILIPPI, Irene de Oliveira Santos

1182

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Lorena, SP

Enderêço: R. Itaquera, 479, Pacaembu (part.); R. Doutor Vila Nova, 268, 4P andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

DIAS, Maria Luiza Pires de Oliveira

1183

Cargo atual: Bibliotecária da Laborterápica-Bristol S/A.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Professor Moniz, 54, Alto de Pinheiros (part.); R. Carlos Gomes, 924. Santo Amaro, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

DOMINGUES, Cibéli Martins

1184

Cargo atual: Bibliotecária-Encarregada da Biblioteca Central da UEC.

Naturalidade: Duart:na, SP

Enderêço: R. Barreto Leme, 1202, apt⁹ 41 (part.); Cx. Postal, 1180. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da UCC.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Serviço Social; e da Faculdade de Enfermagem Madre Maria Teodora da UCC.

Trabalhos publicados: Levantamento das bibliotecas médicas existente em Campinas |Trabalho apresentado no Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 19671 e Tópicos bibliográficos, teses. Campinas, UEC, 1968.

Associações a que pertence: ACB e APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967 e Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969.

FARIA, Myrthes Mendes de

1185

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Biblioteca da Refinaria Presidente Bernades, desde 1957.

Naturalidade: Uruguaina, RS

Enderêço: R. Paraíba, 66, apt⁹ 14, Santos, SP (part.); Pç. Mal. Stenio Caio de Albuquerque, 1, Cubatão. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário e Bibliotecária do Ginásio Estadual e Escola Normal Martim Afonso, São Vicente, SP, 1951/56.

Trabalhos publicados: Materiais dos Arquivos Técnicos |Trabalho apresentado no l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966 (em colaboração); Aquisição planificada de periódicos na PETROBRÁS | Trabalho apresentado no 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968| (em colaboração). Análise das bibliográficas especializadas | Trabalho apresentado no Curso de Documentação Científica, São Paulo. APB, 1966/67|.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26^ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Bibliotecas de Engenharia e Tecnologia. Rio de Janeiro, 1964; l⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1966; 2⁹ Seminário de Documentação da PETROBRÁS. Rio de Janeiro, 1968; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968.

Outros dados: Cursos realizados: Fotodocumentação, 1956; Documentação, 1961; Técnica de Arquivo, 1964; Relações Humanas e Técnicas de Liderança no Trabalho, 1965; Produtividade Industrial, 1966; Seminário de Relações Humanas e Comunicações, 1966; Documentação Científica, 1966/67; Método de Supervisão (TWI) 1* e 2? fases, 1967; Biblioteca e Automação, 1967; 3⁹ de Atualização Profissional, 1969; Desenho arquitetônico, 1949/50; Inglês, 1958/ 60; Francês (Audio-visual); Alemão, 1965/66.

FERNANDES, Iraci

1186

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Poço Fundo, MG

Enderêçço: R. Baronêsa de Itu, 411, apt⁹ 32 (part.); R. Vila Nova, 268, 4⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da USAID para visita a bibliotecas universitárias nos Estados Unidos.

FERRAZ, Maria Antonieta

1187

Cargo atual: Professora de Bibliografia e Referência da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política, desde 1961.

Naturalidade: Jaú, SP

Enderêço: R. Jaguaribe, 647, apt⁹ 23 (part.); R. Gen. Jardim, 522. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Prefeitura Municipal de São Paulo, 1938 e da Universidade de North Carolina, USA, 1941.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Pesquisas Tecnológicas de S. Paulo, 1936/38; da Associação Brasileira de Cimento Portland, 1937/68; Professora de Organização e Administração da Biblioteca do Curso de Biblioteconomia da Fac. de Filosofia Sedes Sapientiae, 1947/60 e do Curso de Biblioteconomia do Colégio Sion, 1948/49; Presidente 1966/68 e Secretária da ABB, 1941/55.

Trabalhos publicados: Regras gerais de catalogação. São Paulo, APB, 1941 (em colaboração); Biblioteca especializada. R. Adm. São Paulo, 5(17/20): 163-8, jan./dez. 1951; (em colaboração).

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do British Council para visita a bibliotecas de várias cidades e universidades da Europa; Viagem à Argentina e aos Estados Unidos visitando centros de documentação e bibliotecas especializadas; Annual Conference of Library Association. Eastbourne, England, 1949; Congresso Preliminar de Ensino Bibliotecário. São Paulo, 1951; Conferência sôbre desenvolvimento dos Serviços de Bibliotecas Públicas na América Latina. São Paulo, 1951; l⁹ Congresso Iberoamericano y Filipino de Archivos, Bibliotecas e Propriedade Intelectual. Madrid, 1952; 2⁹ Colóquio Internacional de Estudos Luso Brasileiros. São Paulo, 1954; Simpósio sôbre Bibliografia e Documentação Científica. São Paulo, 1956; 2Ç Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 26^ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 50⁹ Aniversário de Deutsche National Bibliothek, Leipzig, Alemanha Oriental, 1962; 5Ç Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Associação Brasileira de Cimento Portland e a Secretaria de vários Congressos (ABNT), 1941/45.

FERRAZ, Terezine Arantes

1188

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Odontologia da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Cataguás, 60 (part.); R. Três Rios, 363. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia, 1948 e Curso de Pós-Graduação em Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1951 e Curso de Pesquisa Bibliográfica em Ciências Médicas do IBBD, 1957.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Seção de Documentação Odontológica da Faculdade de Odontologia da USP; Vice-Presidente da APB, 1964/66; Delegado Regional da CFB, 1963/64 e Vice-Coordenadora Grupo Bio-Mé-dico da APB, 1968/69.

Trabalhos publicados: Bibliografia especializada no Brasil. Coordenação e divulgação. An. Farm. e Quim. S. Paulo, 9(7/8): 147-54, jul./agô. 1958 e IBBD. B. inf. 4(3/6): 129-39, maio dez. 1958 |Trabalho apresentado na 10⁹ Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 19581; Cursos de pesquisa bibliográfica no Brasil | Trabalho apresentado no 2⁹ Congresso de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959|; Ensino de técnicas bibliográficas nos cursos de Ciências Médicas | Trabalho apresentado no Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 19621; Bibliotecas e instituições oferecem as publicações que editam e desejam estabelecer permuta |Trabalho apresentado no Seminário sôbre Permuta Nacional e Internacional. São Paulo, 19561; Aquisição planificada | Trabalho apresentado no Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 19651; Apresentação de trabalho científico |Tra-balho apresentado na 16? Reunião Anual da SBPC. Ribeirão Prêto, SP, 1964|; Aspectos de normalização na documentação científica. An. Farm. e Quim. S. Paulo, São Paulo, 10(5/6): 90-3, maio/jun. 1959; O Chemical Abstracts. An. Farm. e Quim. S. Paulo, 10(1/2): 23-5, jan./fev. 1959; Curso de pesquisa bibliográfica e normas para apresentação de trabalho científico. São Paulo, Fac. de Farm. e Odont. 1959. 37 p. mimeog.; Faculdade de Farmácia e Odontologia da Universidade de São Paulo; reorganização de sua biblioteca. R. Assoe. Paul. Cirurg. Dent. São Paulo, 5(2):49-59, nov./dez. 1951; A Pesquisa bibliográfica em odontologia. R. Assoe, Paul. Cirurg. Dent., São Paulo, 13(3): 158-63, maio/jun. 1959; Quartely Cumulative Index Medicus. An. Farm. e Quim. S. Paulo, 9(3/4): 67-71, mar./abr. 1958; Tópicos bibliográficos. In. CAMPOS, M.A.P. A. docência e a pesquisa científica. São Paulo, 1962 p. 137-98; Tópicos bibliográficos. B. inf. Bibl. Fac. Fil. Ci. e Letras Araraquara, Araraquara, 3 (3): 1-68, set. 1963; Útil e indispensável a juventude estudiosa à Biblioteca da Faculdade de Farmácia e Odontologia. A.O. Atual odont., São Paulo, 1(2): 20-3, nov./dez. 1952.

Associações a que pertence: APB; FID; ABB e Grupo Bio-Médico da APB. Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Capes para o Curso do IBBD, 1957; Viagem ao Peru e Equador ministrando Curso básico de Biblioteconomia, 1961; 3? Reunião da FID/CLA. Buenos Aires, 1962; 26? Reunião da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2⁹ Congresso Regiosal sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA, Rio de Janeiro, 1969.

BIBLIOTECA DO I. B. B. D.

Outros dados: Cursos ministrados: Fundamentos de Biblioteconomia (USP), 1955 e (Universidade Central dei Equador), 1960; Bibliografia e odontologia e métodos de pesquisa (USP), 1958; A pesquisa bibliográfica e a elaboração do trabalho científico (UFRGS), 1959 e (Fac. de Odont. de Araçatuba), 1959 (USA), 1964/69; Instrumentos de pesquisa bibliográfica em odontologia (USAP), 1960/61; Introdução à bibliografia odontológica e a pesquisa (USP), 1961; Fundamentos de pesquisa bibliográfica em Periodontia (USP), 1963; Cursos realizados: Métodos de pesquisa na literatura científica (IBBD), 1961; Documentação Científica (USP), 1966.

FERRO, Heloísa de Oliveira

1189

Cargo atual: Bibliotecária do Centro Técnico de Aeronáutica do Instituto Téc-nologico de Aeronáutica.

Naturalidade: Santos, SP

Enderêço: R. Padre João Manoel, 362, apt⁹ 201. São José dos Campos, SP (part.). Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Universidade Mackenzie.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Atualização Profissional (APB).

FIGUEIREDO, Eva Tereza de

1190

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe das Bibliotecas Circulantes do Serviço Social da Indústria em São Paulo.

Naturalidade: Presidente Epitácio, SP

Enderêço: R. Moreira de Godoi, 456, Ipiranga (part.); R. Asdrubal Nascimento, 410, Centro. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5o Congresso de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

FIGUEIREDO, Maria de Lourdes 1191

Cargo atual: Professora de Organização e Administração de Bibliotecas da Escola de Biblioteconomia da Escola de Sociologia e Política de São Paulo; Professora de Biblioteconomia e Arquivística e Bibliotecária-Chefe da Escola de Comércio Alvares Penteado.

Naturalidade: Joanópolis, SP

Enderêço: Pç. Franklin Roosevelt, 96, apt⁹ 24 (part.); Lg. São Francisco, 19. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Escola de Biblioteconomia de São Paulo, 1943; Curso de Biblioteconomia da Universidade de Minnesota, USA, 1948.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Trabalhos publicados: O conceito moderno de biblioteca. B. Fund. Alvares Penteado, São Paulo, 4(36):380-l, nov. 1959.

Associações a que pertence: ÁPB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Govêrno Norte-Americano na Universidade de Minnesota USA, 1947/48; Congresso do Ensino Comercial. Belo Horizonte, 1957; Congresso do Ensino Comercial. Poços de Caldas, 1963; Congresso do Ensino Comercial. Caxambú, 1965; Congresso de Biblioteconomia da ALA. Nova York, 1966 (representante da Escola de Biblioteconomia de São Paulo).

Outros dados: Cursos realizados: Inglês (União Cultural Brasil Estados Unidos), 1952; Publicações Periódicas, 1956; CDU; Documentação Científica, 1959; e Documentação, 1961.

FONSECA, Guiomar Pinto da 1192

Cargo atual: Diretora do Serviço de Documentação e Biblioteca do Departamento Médico do Serviço Civil do Estado de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Rocha, 318, apt⁹ 31 (part.); R. Maxia Paula, 67, 4⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Vice-Presidente da APB, 1966/67; Bibliotecária-Chefe Substituta do Departamento de Educação Física de São Paulo; da Seção de Bibliografia e Referência da Biblioteca Central da USP e Professora de Catalogação da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia Política de São Paulo.

Trabalhos publicados: Empréstimo-entre-Bibliotecas e Código para as Bibliotecas Bio-Médicas do Estado de São Paulo | Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 .

Associações a que pertence: APB e Grupo Bio-Médicos da APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário para Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967.

FORTI, Mercedes de Jesús Thomé

1193

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca do Instituto de Educação Estadual Carlos Gomes e Professora de Organização e Administração e História do Livro na Faculdade de Biblioteconomia da UCC e Presidente da ACB.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: R. Culto à Ciência, 144, Botafogo (part,); Cx, Postal 164, Largo das Andorinhas, R. Marechal Deodoro, 1099. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Licenciada em Matemática, 1946; Curso de Orientação Educacional, 1946 e Faculdade de Biblioteconomia da UCC, 1946.

Associações a que pertence: ACB (presidente e fundadora); CRB-8 (membro nato e suplente).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1965; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; l⁹ Congresso Audio-Visual. Rio de Janeiro, 1967; l⁹ Simpósio do Ensiso de Biblioteconomia, Rio de Janeiro, 1965; l⁹ Encontro de Bibliotecas Públicas do Interior de São Paulo. São Carlos, 1967; l⁹ e 2⁹ Encontro de Professores das Escolas de Biblioteconomia do Estado de São Paulo, 1967/69; 2⁹ Seminário de Introdução aos Sistemas eletrônicos de processamento de dados, 1967.

Outros dados: Membro do Conselho Universitário da UCC; do CRB-8, 1969/71; da Comissão de reestruturação da Faculdade de Biblioteconomia; Planejou, instalou e organizou diversas bibliotecas populares de vários bairros; Cursos realizados: Bibliotecas e Museus, 1947; Bibliografia e Referência, 1950; Artes gráficas, 1950; Classificação da LC, 1950; Divulgação do conhecimento sôbre Alimentação, 1957; Técnicas de fantoches, 1956; Documentação, 1960; Leitura da Poesia Moderna, 1962; Museologia, 1963; Jornalismo, 1964; Audio-visual (CADES), 1966; Metodologia do ensino superior e do trabalho científico, 1967; Problemas da família contemporânea à luz de uma análise sociológica, 1966; Introdução aos sistemas eletrônicos de processamento de dados, 1967; A automação e a Biblioteca, 1968; Processamento automático de informações; 2⁹ de Atualização Profissional, 1969; Programação Fortran para computadores IBM 1130 (Centro de Processamento de Dados da UCC), 1968.

FRACCAROLI, Lenyra Camargo

1194

Cargo atual: Bibliotecária aposentada, desde 1961 e Presidente do Comité Interamericano de Bibliotecas Infanto Juvenis para América Latina, desde 1951.

Naturalidade: Rio Claro, SP

Enderêço: R. Arruda Alvim, 145, apt⁹ 54, São Paulo, SP (part.) .

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia, 1940.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola Normal Caetano de Campos, 1933/34; Inspetora de Ensino do Instituto de Educação de S. Paulo, 1935/50; 2? Secretária, 1940, Vice-Presidente, 1952/53 e Presidente da APB, 1956/57; Chefe da Davisão de Bibliotecas Infanto Juvenis de SP, 1950/61.

Trabalhos publicados: As bibliotecas escolares. São Paulo, Departamento de Educação de São Paulo, 1935 (em colaboração); A biblioteca infantil do Departamento de Cultura, R. Arq. Mun. S. Paulo, São Paulo, 1940; Bibliografia Brasileira Infantil. R. Lit. Artes, São Paulo, out. 1945; Bibliografia da Literatura Infantil em Língua Portuguêsa. 2, ed. aum. São Paulo, Departamento Municipal da Cultura, 1953; Literatura Infantil. R. Coop. Rio Claro, SP, 1(1): 36, nov. 1952; A Biblioteca infantil como centro de ação social, R. Coop. Rio Claro, SP, 1(3), 1953; Biblioteca Pública e sua função educativa. R. Coop. R.o Claro, SP, 1(4): 9-10, 1953; Literatura Infantil; origem. R. Coop. Rio Claro, SP, 1(2): 18-9.

Associações a que pertence: APB; Liga do Professorado Católico; Liga das Senhoras Católicas; Associação das Famílias Cristãs; A Colméia.

Bôlsas, viagess, congressos etc,: Viagem de observação a vários países da Europa, aos Estados Unidos e Canadá; l⁹ Congresso Nacional de Saúde Escolar. São Paulo, 1941 (representante do Departamento de Cultura); l⁹ Congresso de Escritores Infanto-Juvenis, São Paulo, 1945 (Comissão organizadora); Jornadas Bibliotecárias. Buenos Aires, 1951 (representante da APB); Congresso de Higiene Mental. Rio de Janeiro, 1951; Congresso Ibero-Americano de bibliotecas, arquivos e propriedade intelectual. Madrid, 1952 (representante da Prefeitura de São Paulo e da APB); Festival de Cinema. São Paulo, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959,

Outros daáos: Membros do Conselho Consultivo da APB, 1956; do Conselho Fiscal, 1956 e Consultivo de A Colméia, 1952; Membro encarregado de organização de um manual de Biblioteconomia em língua portuguêsa, 1955; da Comissão julgadora de revistas e jornais do Juizado de Menores; da Comissão Nacional de Bibliografia e da Fundação Nacional do Livro Infantil e Juvenil, 1969; Agraciada com várias medalhas comemorativas e Honra ao Mérito conferidas por instituições públicas e particulares; Organizou e fêz funcionar várias sucursais da Biblioteca Infantil de São Paulo; Criou a Sala Braille na Biblioteca Infantil da Vila Buarque, 1947 e a sua Seção Circulante, destinada ao empréstimo à Capital e Interior do Estado, 1959.

FRANCO, Guiomar Augusta de Carvalho

1195

Cargo atual: Bibliotecária aposentada.

Naturalidade: Sorocaba, SP

Enderêço: R. Paraguaçu, 192. São Paulo, SP (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1938.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Departamento de Produção Animal da Sec. Agricultura de São Paulo, 1938/52; Diretora do Serviço de Documentação do Departamento Médico do Serviço Civil do Estado de S. Paulo, desde 1952; l⁹ Secretário, 1938/46, Vice-Presidente, 1946/47 e Presidente da APB, 1952/53.

Trabalhos publicados: Biblioteca especializada |Trabalho apresentado no l⁹ Congresso de Organização Científica. São Paulo, 19501; Centro Bibliográfico Agrícola | Trabalho apresentado na Mesa Redonda de Agricultura. São Paulo, 1952]; A Biblioteca no Serviço Público |Trabalho apresentado no l⁹ Congresso do Servidor Público. São Paulo, 1952|.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Govêrno de São Paulo para viagem de observação aos Estados Unidos, 1947; do British Council para viagem à Inglateerra, 1949; Assembléia de Bibliotecários das Américas. Washington, 1947; Congresso de Bibliotecas Públicas. São Paulo, 1951; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 26⁹ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Seminário de Assuntos Biblioteconômicos. São Paulo, 1954.

Outros dados: Membro da Comissão de Bibliotecas dos Fundos Universitários de Pesquisas, 1944; da International Relations Committee, da Special Library

FRANCO, Guiomar Augusta de Carvalho (cent.)

Association, 1947; da Subcomissão de Bibliotecas do Departamento de Cultura do Estado de São Paulo, 1962/68; e da banca examinadora do concurso para Bibliotecários (Govêrno de S. Paulo), 1939 e 1945; Curso realizado: Metodologia e Estatística (IBGE), 1954/56.

FREI, Adélia Garcia

1196

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Municipal Plínio Machado da Silva.

Naturalidade: Mandaguari, PR

Enderêço: Av. Washington Luiz, 318. Campinas (part.); R. Antônio de Carvalho, 45, Sumaré, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Cargos exercidos: Auxiliar de Escritório na Cia. Mc-Hardy Manufatureira e Mercantil Ltda. Campinas, 1965; Secretária Bilingue da Minnesota Manufatureira e Mercantil Ltda., 1966/68; Bibliotecária-Chefe da Fundação Santo André.

Associações a que pertence: ACB.

Outros dados: Organizadora de Biblioteca escolar e da Biblioteca Municipal Plínio Machado da Silva de Sumaré, SP.

FUENTE, Mercedes delia

1197

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Adolfo Lutz.

Naturalidade: Santa Isabel, SP

Enderêço: R. Alves Guimarães, 436 (part.); Av. Dr. Arnaldo, 355. São Paulo, SP (prof,).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1952.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe Substituta do Instituto Adolfo Lutz, 1951/ 69; 2⁹ Secretária do Grupo Bio-Médico de São Paulo 1967/69; Professora de Organização e Administração de Bibliotecas na Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae, 1958.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, vagens, congressos etc.: 5? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação, São Paulo, 1967; Seminário de Assuntos Biblioteconômicos.

São Paulo, 1954,

Outros dados: Cursos realizados: Artes Gráficas (APB), 1950; Bibliografia e Referência (APB), 1950; Noções de Biblioteconomia (SESI), 1952 e 2Ç e 3⁹ de Atualização Profissional (APB), 1968/69.

GABRIEL, Antônio

1198

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Laboratório de Hidráulica.

Naturalidade: Ribeirão Prêto, SP

Enderêço: R. Ambrosina de Macedo, 144, Vila Mariana (part.); Cx. Postal 11014.

São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo e Curso de Pesquisa Bibliográfica em Tecnologia do IBBD, 1959.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso do IBBD, 1959; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954.

GALLO, Maria Makiko Matsumoto

1199

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Periódicos da Universidade Católica de Campinas.

Naturalidade: Padre Nóbrega, SP

Enderêço: Av. Barão de Itapura, 155 (part.); R. Mal. Deodoro, 1099. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Associações a que pertence: ACB.

GALLUCCI, Diva Maria

1200

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Engenharia e Professora de Catalogação de Material Especializado da Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos, desde 1967.

Naturalidade: São Carlos, SP

Enderêço: R. São Joaquim, 609. São Carlos, SP (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Ribeirão Prêto, SP.

Trabalhos publicados: Seleção, aquisição |Trabalho apresentado no l⁹ Encontro de Bibliotecas Municipais. São Carlos, SP|.

Associações a que pertence: ABS e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Encontro das Escolas de Biblioteconomia. Rio de Janeiro, 1965 e l⁹ Encontro de Bibliotecas Municipais. São Carlos, SP.

GALVES, Marly Novarese

1201

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Documentação Odontológica da Faculdade de Odontologia da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Guararapes, SP

Enderêço: R. Gen. Olympio da Silveira, 33, Perdizes (part.); R. Três Rios, 363, Bom Retiro. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 3⁹ Congresso Internacional de Biblioteconomia Médica. Amsterdam, Holanda, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Documentação Científica (APB), 1966/67.

GANDARA, Maria Martha Guimarães

1202

Cargo atual: Bibliotecária da Santa Casa de Misericórdia de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Edson, 95 (part.); R. Cesário Motta, 112. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

GARCIA, Eunice Diva

1203

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Protocolo e Arquivo, da Escola de Engenharia de São Carlos, desde 1967.

Naturalidade: Bariri, SP

Enderêço: R. Episcopal, 2176 (part.); Av. Dr. Carlos Botelho, 1465. São Carlos, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1952.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Secundário do Instituto J. Ribeiro, Rio Claro; e no SESI, Bariri, 1949/51; Secretária da Diretoria da Escola de Engenharia de São Carlos, 1953/63; Chefe da Seção de Publicações da Escola de Engenharia de São Carlos, 1964/66; Professora de Organização de Bibliotecas, 1959/68, de Seleção, 1965/68 e de Paleografia e Português da Escola de Biblioteconomia    de São    Carlos, 1960/64.

Trabalhos publicados:    Normas    para a organização    de um biblioteca modêlo na

Prefeitura de São    Carlos; Helvidio Gouvea - o homem e    o poeta de São

Carlos e Escolinha    de Arte    - uma glória para    São Carlos    | Trabalhos pre

miados no Concurso de Monografias da Prefeitura de São Carlosl.

Associações a que pertence: ABS (sócio fundador) e APB.

GIUSTI, Maria Edith Chrispim

1204

Cargo atual: Bibliotecária do Centro de Estudos de Dinâmica Populacional da Faculdade de Higiene e Saúde Pública de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Av. Sumaré, 1380, 5⁹ andar, apt⁹ 51 (part.); Av. Dr. Arnaldo, 715. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1966.

Associações a que pertence: APB.

Outros dados: Curso realizado: Dinâmica Populacional (USP), 1967.

GLANKIRCHEN, Charitas Marialuise Edle von Gusseck

1205

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Pontifícia Universidade Católica de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. João Ramalho, 358, 3⁹ andar (part.); R. Monte Alegre, 984. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae; Licenciada em Inglês pela Faculdade de Filsofia, Ciências e Letras de Santos; Certificate of Proficiency in English, University of Cambridge.

Cargos exercidos:    Bibliotecária    da Faculdade Paulista de Serviço Social,

1957/59.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 e 5⁹ Congresso Nacional de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo,

1967.

Outros dados: Cursos realizados: Método PERT (APB), 1968 e Atualização da CDU (APB), 1968.

GOBBO, Fátima

1206

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Organização Racional do Trabalho e da Biblioteca Pública Municipal Mário de Andrade.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Conselheiro Nébias, 14, 5⁹ andar (part.); Pç. Dom José Gaspar, 30, 10⁹ andar e R. da Consolação, 94. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Professora de Biblioteca e Arquivo do Curso de Secretariado do Colégio Comercial Lareira.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

GOBBO, Nydia Monte

1207

Cargo atual: Bibliotecária da Fundação Educacional de Bauru.

Naturalidade: Bauru, SP

Enderêço: R. 7 de Setembro, 11-74 (part.); R. Campos Salles, 9-43, Bauru, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Centro Cultural de Bauru e Comissionada no Instituto de Educação Ernesto Monte.

Associações a que pertence: APB.

GÓES, Sylvia Maria de Sampaio

1208

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Av. Higienópolis, 318, apt⁹ 22 (part.); R. Doutor Vila Nova, 268, 4⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Colégio Rio Branco da Fundação de Rota-rianos de S. Paulo.

Associações a que pertence: APB.

GOLDONI, Fátima Helena Lima

1209

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Ciências Médicas e Biológicas de Botucatu.

Naturalidade: Ituverava, SP

Enderêço: R. Bras de Assis, 317 (part.); Cx. Postal 102. Botucatu, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Colégio Ateneu Paulista de Campinas.

Associações a que pertence: ÀCB e APB.

GOMES, Cecília de Tamandaré Uchôa

1210

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Biológico.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Pandiá Calógeras, 168 (part.); Av. Conselheiro Rodrigues Alves, 1252, Cx. Postal 7119. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Geográfico e Geológico.

Associações a que pertence: APB.

GONÇALVES, Maria Dilma de Oliveira

1211

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe e Editor do Boletim Informativo da Biblioteca da Faculdade de Farmácia e Odontologia de Araraquara, desde 1963.

Naturalidade: Araraquara, SP

Enderêço: R. Carlos Gomes, 1906 (part.); R. Expedicionários do Brasil, 1621. Araraquara, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Trabalhos apresentados: Apresentação de trabalhos científicos. Rev. Fac. Farm. Odont., Araraquara, 1(1): 139-143, jan./jun. 1967. Pesquisa bibliográfica no Curso de Odontologia: nossa experiência como regente daquela disciplina. Boi. Inf. Fac. Farm. Odont., Araraquara, 5:66-72, dez. 1967.

Associações a que pertence: APB e ASB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário para Bibliotecários de Ciências Médicas. Rio de Janeiro, 1967.

Outros dados: Membro do Corpo Editorial da Revista da Faculdade de Farmácia e Odontologia de Araraquara; Cursos realizados: Fotodocumentação, 1956; Investigação Científica Aplicada à Farmácia e à Odontologia, 1961 e Iniciação à Pesquisa Científica, 1966.

GORGA, Edméa

1212

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Municipal Mario de Andrade.

Naturalidade: Patrocínio Paulista, SP

Enderêço: R. Francisco Iasi, 151, Pinheiros (part.); R. da Consolação, 94. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae e Bacharel em Direito pela Universidade de São Paulo.

Associações a que pertence: ABM e CRB-8.

GUARNIERI, Alice Camargo

1213

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca do Instituto de Eletrotécnica da USP, desde 1945.

Naturalidade: Tietê, São Paulo, SP

Enderêço: R. Fortunato, 227, apt⁹ 44, Santa Cecília (part.); Pç. Coronel Fernando Prestes, 152, Luz. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Socio-olgia e Política de São Paulo, 1940.

Cargos exercidos: Professora dos Cursos de Admissão ao Ginásio Anchieta da AFPESP, 1936/38; Diretora da Escola Primária Manoel da Nóbrega, 1939/42; Bibliotecária da Escola Paulista de Medicina, 1943/45; Delegada da APB junto à FEBAB, 1961; Coordenadora Geral dos Grupos de Estudos de Bibliotecas Especializadas, 1963/64; Presidente da APB, 1964/66 e Conselheira do CFB, 1965.

Trabalhos publicados: Plano de Organização da Biblioteca do Instituto de Eletrotécnica da USP. São Paulo, 1946. 28 p.; Catalogação de artigos de revistas na Biblioteca do Instituto de Eletrotécnica de São Paulo. IBBD B. inf. Rio de Janeiro, 3 (1/2): 31-5, jan./abr. 1957; Expoente. São Paulo, 9(60):20-2, nov./ dez. 1957; Empréstimo-entre-bibliotecas: organização e funcionamento do Serviço como auxiliar do Serviço de Microfilmagem e Fotocópias. Expoente, São

Paulo, 7(63): 25-6, maio/jun. 1958; Môfo em microfilmes. O Politécnico, São Paulo, maio, 1959; Nota sôbre o problema do môfo nos livros. São Paulo, Escola Politécnica; Serviço de permuta e doações na biblioteca do IE. São Paulo, IE, 1962; O Papel conta sua história. Expoente. São Paulo, 7 (64): 20-2, jun./agô, 1958; Documentação e Bibliotecas Especializadas. B. inf. Bibl. Fac. Fil. Ci. e Letras de Araraquara, Araraquara, 1(1): 73-98, set. 1960 |Trabalho apresentado no 2? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959|; Bibliotecas especializadas, um problema no Brasil. O Politécnico, São Paulo, out. 1960; Empréstimo-entre-bibliotecas. FEBAB. São Paulo, 5(3/4) :36-8, mar./abr. 1962 (em colaboração); Utilidade dos Centros de Documentação: Fundação de um Centro de Documentação Infanto-Juvenil | Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631; Notas sôbre o problema da informação nas bibliotecas especializadas | Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631; Bibliotecas para o Desenvolvimento. São Paulo, Atlas Copco Brasileiro S/A, 1964; Bibliotecas Especializadas jTrabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação, São Paulo, 19671 e Promoçções Comunitárias da Biblioteca | Trabalho apresentado no Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969|.

Associações a que pertence: APB (sócia fundadora).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem à Europa para observações no campo da Patologia do Livro e Documentação especializada; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia, Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasleiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969; l⁹ Encontro Indústria-Biblioteca. São Paulo, 1964 e 2'-' Encontro Indústria-Biblioteca. São Paulo, 1966 (organizadora).

Outros dados: Poetisa com vários trabalhos publicados; Organizou a Biblioteca de Legislação e Direito Social do Prof, Cesarino Jr., 1942; Planejou e organizou a Biblioteca do Instituto de Eletrotécnica da USP, 1945; Membro da Comissão de Terminologia Científica da USP, 1955; da Comissão de Reestruturação da Carreira de Bibliotecários da APB, 1959; Tradutora do Documento ISO-TC/ 46-Normalização no Domínio da Documentação, recebendo prêmio da APB; Cursos ministrados: Preservação e Conservação de Bibliotecas (Escola de Bj-blioteconomia de São Paulo), 1959 e Organização do Centro de Documentação Especializado (Escola de Biblioteconomia de São Paulo), 1962; Cursos realizados: Etnografia Brasileira, 1937; Documentação (USP), 1961; Difusão da Informação Técnico Científica, 1965 e Documentação Científica, 1967.

GUEDES, Daniel

1214

Cargo atual: Livreiro, especialista em obras jurídicas.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Eugênio de Medeiros, 71 (part.); R. Benjamim Constant, 61, 3⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Prefeitura Municipal de São Paulo, 1939.

Associações a que pertence: APB (sócio fundador).

GUIZA, Carmen Maria Sette

1215

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da Universidade de São Paulo.

Naturalidade-, São Paulo, SP

Enderêço: R. Jaspe, 80, Aclimação (part.); R. Riachuelo, 115, 4⁹ andar, sala 404. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional:    Escola    de    Biblioteconomia da Fundação Escola de

Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Departamento de Águas e Energia Elétrica e Supervisora da Biblioteca das Centrais Elétricas de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

Outros dados: Planejou e iniciou a organização da Biblioteca da Comissão de Energia Elétrica de Niterói, RJ; Responsável pela publicação do Catálogo da Biblioteca DAEE, n⁹s 1 e 2 e Catálogo da Biblioteca CHERP.

GULLO, Lígia

1216

Cargo atual: Professora de Catalogação, Orientadora de Estágios e Bibliotecária da Biblioteca Pública da Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos.

Naturalidade: São Carlos, SP

Enderêço: R. 9 de Julho, 1771 (part.); R. 15 de Novembro, 1554. São Carlos, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Escola de Enfermagem de Ribeirão Prêto, 1966/68.

Associações a que pertence: ABS.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Simpósio do Ensino de Biblioteconomia. Rio de Janeiro, 1965; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 e Seminário sôbre Recursos Audio-visuais no ensino. São Carlos, SP, 1969.

GUSTAVO, Augusta Amélia Sobral

1217

Cargo atual: Bibliotecária aposentada.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Pç. Julio Mesquita, 68, apt⁹ 153. São Paulo, SP (part.).

Formação profissional:    Escola    de    Biblioteconomia da Fundação Escola de

Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Municipal Mário de Andrade e Brasconsult Engenharia Projetistas e Consultorias Técnicas e Administrativas S.C. Ltda., 1966/69.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26^ Conferência Geral da FID, Rio de Janeiro, 1960; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963.

HAMEL, Teresa Almasio 1218

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo da Universidade de São Paulo, desde 1951.

Naturalidade: São Caetano do Sul, SP

Enderêço: R. Francisco de Paula Elias, 506. São José dos Campos, SP (part,); Cx. Postal 3225. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Associação Brasileira de Cimento Portland, 1941/62; Professora de Catalogação do Curso de Biblioteconomia do Colégio Sion de São Paulo, 1948/49; Bibliotecária à disposição da Faculdade de Farmácia e Odontologia de São José dos Campos para organizar sua biblioteca, 1962/63 e do ITA para chefar sua biblioteca, 1964/68.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Congresso Preliminar de Ensino Bibliotecário. São Paulo, 1950; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; Simpósio sôbre Biblioteconomia e Documentação Científica. São Paulo, 1956; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Organizou a biblioteca da Faculdade de Farmácia e Odontologia de São José dos Campos, 1962/63.

HERRMANN, Luiza Suzana Ernestina

1219

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe Substituta do Instituto Agronômico, desde 1950 e Professora de Classificação e Bibliografia da Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: R. Carolina Florence, 206 (part.); Cx. Postal 28. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Trabalhos publicados: Bibliografia da mandioca. Campinas, Inst. Agronômico.

1968. 243 p. (Boletim 182); índice bibliográfico do Instituto Agronômico. Campinas, Inst. Agronômico, 1962. 134 p.; índice bibliográfico do Instituto Agronômico II Inst. Agronômico, 1967. 115 p. (Boletim 177) (em colaboração) e Bibliotecas pequenas, porém organizadas. 2. ed. Campinas, Inst. Agronômico, 1968. 19 p. (Boletim 160) (em colaboração) .

Associações a que pertence: ACB e AIBDA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

HORCH, Rosemarie Erika

1220

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Estudos Brasileiros da Universidade de São Paulo, desde 1969.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB    r

Enderêço: R. Décio Reis, 111, Alto de Pinheiros, Cx. Postal 11201 (part.); Prédio da História e Geografia, Cidade Universitária, Cx, Postal 11154. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da Biblioteca Nacional e Curso de Biblioteconomia da Universidade de Hamburgo, Alemanha.

Cargos exercidos: Colaborador-Tarefeiro na Seção de Livros, 1948/51 e Bibliotecária da Seção de Livros Raros da BN de 1951/69.

Trabalhos publicados: Catálogo de incunábulos da Biblioteca Nacional do Rio de Janeiro. Rio de Janeiro, BN, 1956; Brasiliana da Coleção Barbosa Machado. Rio de Janeiro, BN, 1963 (An. Bibi. Nac. Rio de Janeiro, 83, 1963J; Duas edições raras da coleção Ian de Almeida Prado. R. Inst. Est Bras. São Paulo, 1:176-9, 1966; Bibliografia do Domínio Holândes no Brasil. R. Inst. Est. Bras. São Paulo, 2:155-69, 1967; A colônia de Sacramento. R. Inst. Est. Bras. São Paulo, 3:183-90, 1968; Albuns do Rio de Janeiro, existentes no IEB. R. Inst. Est. Bras. São Paulo, 5:145-76, 1968; Karl Friedrich Philipp von Martius, 1794-1868. R. Inst. Est. Bras. São Paulo, 6:187-94, 1969; Via-jantes estrangeiros no Brasil. Um ensaio bibliográfico. R. Hist. São Paulo, 74:533-7, 1968; Der Pater Viegas de Menezes und die ersten Druckversuche im Brasilianischen Staate Minas Gerais; Gutenberg-Jahsbuch, Mogúncia: 135-8, 1953; Drei seltene Inkunabeln der Brasilianischen National bibliothek. Gutenberg-Jahsbuch, Mogúncia: 80-7, 1967. Vilancicos. Microfilmando, Rio de Janeiro: 12:10-1, abr./jun. 1964.

Associações a que pertence: ABB; National Geographical Society, Washington; Gutenberg-Gesellschaft, Mogúncia, Alemanha.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Universidade de Hamburgo, 1952/54 e visita a bibliotecas da Alemanha, Suiça, Espanha, Portugual, Bélgica, Estados Unidos.

IPPOLITO, Celena Teresa Magalhães

1221

Cargo atual: Bibliotecária da Seção do Catálogo Coletivo da Biblioteca Central da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Bartira, 317 (part.); Cidade Universitária, Edifício da Reitoria. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

JORGE, Cleyde

1222

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Tecnológico de Aeronáutica, desde 1966.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Av. Cursino, 221 (part.); CTA Hotel. São José dos Campos, SP (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola Paulista de Medicina, 1965.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2C> Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Atualização Profissional (APB).

EANEKO, Darci Assaco

1223

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca do Centro de Estudos e Pesquisas de Administração Municipal da Secretaria do Interior.

Naturalidade: Rancharia, SP

Enderêço: R. Afonso de Freitas, 143, apt⁹ 31 (part.); Av. Duque de Caxias, 61, térreo. São Paulo, SP (prof.).    _

Formação profissional:    Escola    de    Biblioteconomia da Fundação Escola de

Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Curso realizado: Atualização Profissional (APB).

KNORICH, Edna Maria Gonçalves

1224

Cargo atual: Bibliotecária do Centro de Medicina Nuclear.

Naturalidade: Quatá, SP

Enderêço: R. Dr. Nicolau de Souza Queiroz, 953, apt⁹ 82 (part.); Tv. Dr. Ovídio Pires de Campos, s/n. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de    Biblioteconomia da    Fundação    Escola    de

Sociologia e Política de São Paulo.

KRZYZANOWSKI, Rosaly Favere 1225

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Setor de Intercâmbio e Divulgação da Seção de Documentação Odontológica da Faculdade de Odontologia da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Av. Gen. Olímpio da Silveira, 33, apt⁹ 51 (part.); R. Três Rios, 363, Bom Retiro. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de    Biblioteconomia da    Fundação    Escola    de

Sociologia e Política do Estado    de São Paulo, 1964.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Curso realizado: Introdução à Documentação Científica, 1966/67.

KUBINSKY, Luiz 1226

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da PUC de São Paulo, desde 1950.

Naturalidade: Szombathely, Hungria

Enderêço: R. Marquês de Itú, 1032, apt⁹ 21 (part.); R. Monte Alegre, 984, Perdizes. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Doutor em Direito pela Universidade de Budapeste, revalidado pela PUC de São Paulo, 1955.

Cargos exercidos: Serviço Público húngaro, 1930/48; Tradutor Público Juramentado, desde 1957; Professor do Ensino Médio, desde 1967.

Trabalhos publicados: Classificação de Obras em Matéria de Direito e Ciências Políticas. Fenix, Lima, 7:177-90, 1952; Injuria Fundamentum, A decadência da idéia de direito na justiça penal. Investigações, São Paulo, 47:48-61, 1952; O quadro social e jurídico da burocracia francisco-josefiana, Sociologia, São Paulo, 4:320-50, 1953 e vários outros artigos e livros em idioma húngaro.

Associações a que pertence: OAB - Seção São Paulo; APB e Associação dos Tradutores Públicos.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Congresso Internacional do New Education Fellowship. Cheltetham, Inglaterra, 1936 (representante do Ministério de Educação da Hungria); Congresso Internacional de Ciências Administrativas. Berna, Suiça, 1947 (representante do Ministério de Educação da Hungria); 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (representante da PUC).

KURIHARA, Hisami

1227

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar da Biblioteca do Colégio Rio Branco.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Braz Lourenço, 170, Jardim da Glória (part.); Av. Higienópolis, 996. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: APB.

Outros dados: Cursos realizados: 2⁹ e 3⁹ de Atualização Profissional (APB).

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Engenharia de Lins.

Naturalidade: Lins, SP

LEAL, Neuza

Enderêço: R. Irineu Coelho, 320 (part.); Av. Nicolau Zarvos, Cx. Postal 103.

Formação profissional: Curso de Serviço Social.

Cargos exercidos: Comerciária e Professora do Ensino Primário.

LEITE, Maria Alice de Toledo 1229

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Subdivisão de Bibliotecas Circulantes e Escolares, Departamento Regional de São Paulo do Serviço Social da Indústria e P Tesoureira da Federação Brasileira de Associações de Bibliotecários.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Av. São Luiz, 71, apt⁹ 1201, Centro (part.); R. Asdrubal do Nascimento, 396, Centro. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Cargos exercidos: Chefe da Biblioteca Circulante do SESI/SP e Tesoureira Geral do 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação.

Trabalhos publicados: Congressos Brasileiros de Biblioteconomia e Documentação: estudo comparativo de suas resoluções com o que foi realizado | Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do SESI para os Estados Unidos, 1966 e do Departamento de Estado Norte Americano,    1968;    2⁹    Congresso    Brasileiro

de Biblioteconomia    e    Documentação. Salvador,    1959;    4⁹    Congresso    Brasileiro

de Biblioteconomia    e    Documentação. Fortaleza,    1963;    5⁹    Congresso    Brasileiro

de Biblioteconomia    e Documentação. São Paulo,    1967    (Tesoureira Geral); 26?

Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

LENTINO, Noemia 1230

Cargo atual: Bibliotecária aposentada e Professora de Classificação da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, desde 1943.

Naturalidade: Bragança Paulista, SP

Enderêço: R. Padre João Manuel, 362, 4⁹ andar, apt⁹ 401. São Paulo, SP (part.).

Formação profissional:    Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de

Sociologia e Política de São Paulo, 1938.

Cargos exercidos: Professora Primária; Bibliotecária da Biblioteca Infantil do Departamento de Cultura da Prefeitura Municipal de São Paulo; Revisora da Seção de Catalogação e Classificação, 1942/59 e Chefe da Seção de Revistas e Jornais da Biblioteca Municipal Mário de Andrade, 1959/61 e Estagiária da Library of Congress.

Trabalhos publicados: Alguns problemas de classificação. 3. bibliog. Bibl. mun. S. Paulo, São Paulo, 11:41-7, 1948; Catálogos Coletivos ]Trabalho apresentado na IO⁹ Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 19581; Classificação Decimal Universal, CDU: seu desenvolvimento, sua atualização. São Paulo, Folco Musucci, 1967. 127 p.; Classificação Decimal Universal. B. Assoe. Bibliot. mun. São Paulo 1(3), 1969; A Classificação Decimal Universal e a Classificação Decimal de Melvil Dewey: prós e contras | Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967|; Como classificar biografias. B. bibliogr. de Bibl. mun. S. Paulo, São

Paulo, 17:63-71, 1951; Número de chamada: função do número do livro. São Paulo, 1950. 24 p; Paralelo entre as edições da CDD. B. bibliogr. Bibl. mun. S. Paulo, São Paulo, 23:15-26, 1959 e Ranganathan e sua Classificação dos dois pontos. B. bibliogr. Bibl. mun. S. Paulo, São Paulo, 24:23-30, 1967.

Associações a que pertence: APB (sócia fundadora); ABM (sócia fundadora).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem à Europa visitando as principais bibliotecas da Inglaterra, França, Suiça e Itália; Ia Assembléia dos Bibliotecários das Américas, Washington, 1947 (convidada do Departamento de Estado do USA); l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 29 Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961.

Outros dados: Membro da Comissão IBBD/CDU, desde 1959, como supervisora e tradutora da Edição Desenvolvida, em língua portuguêsa da CLASSE 7 -Belas Artes e da banca examinadora de concursos para Bibliotecários.

LEONI, Giulio Davide 1231

Cargo atual: Professor de Paleografia e História do Livro da Escola de Biblio-teconocia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo e Vice-Diretor da Universidade de Mackenzie.

Naturalidade: Ostiglia, Itália.

Enderêço: R. Amaral Gurgel, 148, apt⁹ 11 (part.); R. Gen. Jardim, 522. São Paulo, SP (prof.).    ^

Formação profissional: Doutor em Letras pela Universidade de Bologna, Itália.

Cargos exercidos: Catedrático da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Pontifícia Universidade Católica de S. Paulo e da Universidade Mackenzie.

Trabalhos publicados: Diversos livros e opúsculos no campo das Letras.

Associações a que pertence: APB; Sociedade de Estudos Filolégicos; Associação de Estudos Clássicos; Instituto Histórico e Geográfico de São Paulo.

LERCHE, Irene 1232

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Higiene e Saúde Pública da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Budapest, Hungria (Naturalizada brasileira).

Enderêço: R. Guinle, 377, Ipiranga (part.); Av. Dr. Arnaldo, 715. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Histórico e Geográfico de São Paulo, 1962/63.

Associações a que pertence: APB e Grupo Bio-Médico da APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Atualização de Processos Técnicos. São Paulo, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968.

Outros dados: Cursos realizados: Introdução aos sistemas IBM de processamento de dados e suas aplicações em Biblioteca; Documentação Científica, 1996/ 67; Treinamento em Documentação; Biblioteca e Automação, 1968; l⁹, 2⁹ e 3⁹ de Atualização Profissional (ÂPB), 1968/69.

LEVI, Deise Darci Miriam 1233

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Municipal Mário de Andrade.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Cubatão, 269, apt⁹ 11 (part.); R. Consolação, 94. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional:    Escola    de    Biblioteconomia da Fundação Escola de

Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB e ABM.

LIMA, Maria Luiza Pereira de Souza

1234

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. 13 de Maio, 1389, 15⁹ andar, apt⁹ 152 (part.); R. Riachuelo, 115, 4⁹ andar, sala 404. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Departamento de Águas e Energia Elétrica do Estado de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

LIMA, Yvonne Leite de Aguiar Alves de

1235

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Cardoso de Almeida, 817, apt⁹ 72 (part.); R. Dr. Vila Nova, 268, 4⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário e Bibliotecária Auxiliar da FCEA da USP.

Associações a que pertence: APB.

LÔBO, Elza

1236

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe Substituta da Biblioteca Municipal Cassiano Ricardo de São José dos Campos.

Naturalidade: Botucatu, SP

Enderêço: R. Juvenal Galeno do Nascimento, 50 (part.); R. Major Antônio Domingues, 70. São José dos Campos, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Divisão Jurídica do IA A.

Associações a que pertence: APB.

Outros dados: Cursos realizados: 3⁹ e 4⁹ de Atualização Profissional (APB).

LOBO, Marilena Pinheiro

1237

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Brasileiro de Direito Comercial Comparado.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Marquês de Paranaguá, 164, apt⁹ 701, Consolação (part.); Lg. de São Francisco, 95, 3⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curos de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras Sedes Sapientiae e da Faculdade de Direito da USP.

Associações a que pertence: APB.

LOMBARDI, Liana Catharina

1238

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Publicações e Reprografia do Departamento de Administração do Município de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Av. Brigadeiro Luiz Antonio, 469, apt⁹ 24 (part.); Av. Prestes Maia, 893, 12⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional:    Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de

Sociologia e Política de São Paulo, 1962 e Curso de Ciências Jurídicas e Sociais, da Faculdade de Direito da Universidade de São Paulo, 1968.

Cargos exercidos: Bibliotecária do SESI, 1961/65; da Associação dos Servidores Municipais de São Paulo, 1965/69 e 2a Secretára da FEBAR.

Associações a que pertence: APB; CRB-8 e OAB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Computadores Eletrônicos. São Paulo, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Sistema de microfilmagem (KODAK), 1969.

LORENA, Carmen Arruda Botelho

1239

Cargo atual: Bibliotecária aposentada da Seção de Bibliografia Agrícola da Secretaria de Agricultura de São Paulo.

Enderêço: R, Fradique Coutinho, 682, Pinheiros, São Paulo (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária, 1945/50 e Chefe da Seção de Bibliografia Agrícola, 1950/69; Bibliotecária da Biblioteca Ambulante do Soldado, 1943/44 e Presidente do CRB-8, 1970.

Trabalhos publicados: A democratização da cultura por meio de bibliotecas am-bulastes | Trabalho apresentado no l⁹ Congresso Brasileiro de Escritores. São Paulo, 19451.

Associações a que pertence: APB; AIBDA (sócia fundadora) e CBBA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1⁹ Reunión Técnica de Bibliotecários Agrícolas de America Latina. Turrialba, 1953 e Seminário de Bibliotecários Agrícolas. Cruz das Almas, BA. 1967.

Outros dados: Organizou e publicou o índice de Periódicos da Seção de Bibliografia Agrícola a partir de 1960.

LORETTI, Edith Barth de Freitas

1240

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Enfermagem da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Tatuí, SP

Enderêço: R. Leôncio de Carvalho, 166, 10⁹ andar, apt⁹ 101, Paraiso (part.); Cx. Postal, 5751. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

LUCCHESE, Eveline Maria Casale

1241

Cargo atual: Bibliotecária das Centrais Elétricas de São Paulo, no Conjunto Hidroelétrico de Urubupungá.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Usina da Ilha Solteira. Pereira Barreto, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas e Curso de Pedagogia da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Araraquara.    _    _

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Educação Dr. Alvaro Guião de São Carlos.

Associações a que pertence: CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

MACEDO, Neusa Dias de

1242

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Estudos Portuguêses da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade de São Paulo; Professora de Referência da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo e de Bibliografia Especializada do Departamento de Biblioteconomia da Escola de Comunicações Culturais, 1969.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Tabor, 59 (part.); R. Frederico Steidel, 137, 4⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Licenciada pela Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade de São Paulo; Master of Science in Library Science, Catholic University of America, Washington DC e Escola de Biblioteconomia da Fundação da Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Farmácia e Odontologia e da Biblioteca Industrial Nadir Figueiredo, Indústria e Comércio S/A; Diretora do Departamento de Auxílio aos Leitores da Biblioteca Central da UnB; Tesoureira da APB; Conselheira do CRB-1 e do Conselho Federal de Bibliotecários (suplente); Professora Substituta de Documentação da Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1963; de Bibliografia e Referência da Faculdade de Biblioteconomia e Informação Científica da UnB, 1967/68 e Estagiária do Centro de Documentação Científica do Instituto de Alta Cultura, Portugal.

Trabalhos publicados:    Bibliografia de Fidelino de Figueiredo; Bibliografia

acêrca de Fidelino de Figueiredo. In: PEREIRA, Carlos de Assis, ed. Ideário crítico de Fidelino de Figueiredo. São Paulo, Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade de São Paulo, 1962. p. 449-516; A formação integral do bibliotecário-documentalista | Comunicação oficial da APB ao 4° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 [; Consciência Associativa ] Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631; Bibliografia de Oliveira Lima, com cronologia e estudo biológico. Recife, Arquivo Municipal, 1968 | Dissertação para obtenção do Master of Science in Library Science, Catholic University of America, Washington, DC| e Normas para a referência bibliográfica, R. Pedag. São Paulo, 12(21): 71-130, 1966.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Ford Foundation/Universidade de Brasília para obtenção do Master Degree; 10? Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 26^ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 84th Annual Conference of ALA, Detroit; 31? Conferência Geral da FID. Washington, 1965; Seminário sôbre CDU, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

MACEDO, Regina Celia Porto

1243

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Circulante Braz Arruda da Faculdade de Direito da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Jacareí, SP

Enderêço: Alamêda Barão de Limeira, 1263, apt⁹ 13 (part.); Lg. de São Francisco, 95, Centro. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de Ciências Jurídicas e Sociais.

Cargos exercidos: Secretária da Diretoria dos Laboratórios Biosintética S/A.; da Amo S/A. e Bbliotecária-Auxiliar de Biblioteca Circulante Braz Arruda.

Associações a que pertence: APB e OAB/SP.

Outros dados: Membro executivo da Comissão IBBD/CDU.

MADER, Lélia Vercesi 1244

Cargo atual: Bibliotecária encarregada da Bibliografia de Literatura Infantil em Língua Portuguêsa da Biblioteca Infantil Municipal Monteiro Lobato.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Oscar Freire, 2483 (part.); R. Gen. Jardim, 485. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1942.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Municipal Mário de Andrade.

Associações a que pertence: ABM e CRB-8.

Outros dados: Responsável pela publicação de Bibliografia da Literatura Infantil em Língua Portuguêsa, 1955, 1958, 1964 e 1970.

MALHEIRO, Marília 1245

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Administração de Emprêsas da Fundação Getúlio Vargas.

Naturalidade: São Joaquim da Barra, SP

Enderêço: R. Barão do Bananal, 1024, Pompéia (part.); Av. 9 de Julho, 2029. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos.

Cargos exercidos: Professora de Biblioteconomia do Curso de Secretariado.

Outros dados: Cursos realizados: Arte Infantil e Relações Humanas.

MALZONI, Liliana

1246

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Oceanográfico da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Pamplona, 698 (part.); Alamêda Eduardo Prado, 698. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Astronômico e Geofísico da USP.

Associações a que pertence: APB.

MANSUR, Aurea de Andrade

1247

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Pública Municipal de Guarulhos.

Naturalidade: Taubaté, SP

Enderêço: R. Luiz Faccini, 550, apt⁹ 5, Edifício Maria Clara (part.); R. João Gonçalves, 401. Guarulhos, SP (prof.).

Formação profissional: Bibliotecária amparada pela Lei n⁹ 4.084/62.

Cargos exercidos: Encarregada da Biblioteca Pública Municipal de Guarulhos, 1952/57.

MARCHESAN, Ilka Maria

1248

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Ribeirão Prêto.

Naturalidade: Ribeirão Prêto, SP

Enderêço: R. Olavo Bilac, 801 (part.); Av. Bandeirantes, s/n. Cx. Postal 759.

Ribeirão Prêto, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos, 1967.

Associações a que pertence: ABS e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Encontro de Bibliotecas Municipais. São Carlos e Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968.

MARCONDES, Olímpia Amaral

1249

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Municipal de Campinas. Enderêço: Av. Andrade Neves, 290, apt⁹ 202 (part.); Av. Anchieta, s/n., Palácio dos Jequitibás. Campinas, SP (prof.).

Associações a que pertence: ACB.

MARQUES, Maria Helena

1250

Cargo atual: Bibliotecária e Assistente Social da Secretaria de Bem Estar Social da Prefeitura de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Veiga Filho, 804, St? Cecília (part.); R. Pedro de Toledo, 1529, Ibirapuera. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional:    Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de

Sociologia e Política de São Paulo e Escola de Serviço Social da Pontifícia Universidade Católica de São Paulo.

Cargos exercidos: Encarregada da Biblioteca e Documentação da Inspetoria Regional de São Paulo e Bibliotecária do IBGE.

Associações a que pertence: APB; Associação Profissional dos Assistentes Sociais de São Paulo e Associação dos Assistentes Sociais da Prefeitura do Município de São Paulo.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Seminário Nacional de Estudo do Problema Favela. São Paulo; Seminário sôbre o Sentido Social da Universidade. São Paulo; 3⁹ Congresso Brasileiro de Serviço Social. Rio de Janeiro; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (representante do IBGE).

Outros dados: Organizou a Biblioteca Particular de D. Helena Iracy Junqueira, elaborando adaptação da classe 36 da CDU para Serviço Social também usada na Biblioteca da SEBES; Cursos realizados: 3⁹ de Psicologia das Relações Humanas no Trabalho; Psicologia Aplicada; Sociologia do Desenvolvimento; Dinâmica de Grupo; Dinâmica Populacional.

MARTINELLI, Ada Tereza Spina

1251

Cargo atual: Bibliotecária da Coordenação da Assistência Técnica Integral.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: R. Oscar Rossini, 202, Sousas (part.); Av. Brasil, 2340. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: ACB.

MARTIRE, Marisa

1252

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Engenharia.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Carlos Chagas, 105, Aclimação (part.); Viaduto Dona Paulina, 80, 8⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1966.

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário; Bibliotecária e Recreacionista da Biblioteca Infantil da Organização Feminina Israelita de São Paulo; Bibliotecária da Cooperativa Agrícola de Cotia.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documestação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Organizou a Biblioteca do Departamento de Fomento Agrícola da Cooperativa Agrícola de Cotia e Responsável pela Seção Biblioteca do Suplemento de Revista Engenharia do Instituto de Engenharia.

MATTOS, Maria Antonia Ribas Pinke Belfort de

1253

Cargo atual: Diretora e Professora de Documentação e Paleografia da Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas; Professora de Normalização da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo; Redatora-Chefe da Revista da Universidade Católica de Campinas e Coordenadora de Cursos e Seminários da Associação Campineira de Bibliotecários.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: R. Caiuby, 420, Perdizes (Part.); R. Mal. Deodoro, 1099. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas, 1946 e Curso de Biblioteconomia do Instituto de Educação Caetano de Campos, de São Paulo, 1952.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe, 1945/68 e Vice-Diretora da Faculdade de Biblioteconomia da UCC, 1964/68; Vice-Presidente da ACB, 1963/64 e Presidente do CRB-8, 1966/67.

Trabalhos publicados: Classificação Decimal para história das cidades do Brasil. Campinas, 1956. 26 p. mimeog.; Conselhos Regionais de Biblioteconomia | Trabalho apresentado no lç Encontro de Bibliotecas Públicas do Estado de São Paulo. São Paulo, 19671; O Ensino da Documentação | Trabalho apresentado no Encontro de Professores de Documentação. Curitiba, 1969|.

Associações a que pertence: APB e ACB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Conferência sôbre o desenvolvimento dos serviços da Biblioteca Pública na América Latina. São Paulo, 1951; 2? Conferência Geral dos Bibliotecários das Américas. São Paulo, 1951; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 19671; A Secretaria da Saúde Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; l⁹ Simpósio sôbre Ensino de Biblioteconomia. Rio de Janeiro, 1965; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (membro da Comissão Orga-nizadoia); Seminário de Bibliotecas Escolares. São Paulo, 1967; l⁹ Encontro de Bibliotecas Públicas do Interior do Estado de São Paulo, São Carlos, 1967; 20a Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1968; Seminário sôbre o Ensino da Biblioteconomia. Belo Horizonte, 1968; Mesa Redonda para Bibliotecários Agrícolas. Piracicaba, 1969; 2⁹ Encontro de Professores e Alunos das Escolas de Biblioteconomia do Estado de São Paulo. Campinas, 1969; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas, Arcozelo, RJ, 1969; Encontro de Professores de Documentação. Curitiba, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9^ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro do CRB-8; da Sub-Comissão de Bibliotecas da Comissão Estadual de Literatura do Conselho Estadual de Cultura de São Paulo, 1966/67.

MAY, Handley Morgan Hawtrey

1254

Cargo atual: Bibliotecário da Sociedade Brasileira de Cultura Inglêsa.

Naturalidade: Cambridge, Inglaterra

Enderêço: Cx. Postal 6062 (part.); Av. Ipiranga, 877, 3⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Master of Arts, Cambridge University, Inglaterra.

Cargos exercidos: Padre Assistente da Church of England, 1943/47; Bibliotecário Assistente da Royal Institute, 1953; Assistente de Bibliotecário-Chefe na Farmland Public Library, 1957/58 e Revisor da Oxford University Press, 1948/49.

Associações a que pertence: Library Association de Londres.

MEARIM, Alderica Barboza

1255

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Arnaldo Vieira de Carvalho e do Instituto Adolfo Lutz.

Naturalidade: Diamantina, MG

Enderêço: R. José Leonel Vieira, 15, Freguesia    do Ó (part.);    R.    Dr. Cesário

Motta, 112 e Av. Dr. Arnaldo, 355. São Paulo,    SP (prof.).

Formação profissional:    Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de

Sociologia e Política de São Paulo, 1967.

Associações a que pertence: APB.

MELLO, Elza Lyrio

1256

Cargo atual: Diretora da Divisão de Documentação do Departamento Técnico Normativo da Secretaria de Saúde de São Paulo.

Naturalidade: Santo Antônio de Jesus, BA

Enderêço: R. 13 de Maio, 620, apt⁹ 4, 2⁹ andar    (part.); Av.    São Luis, 99,    13⁹

andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional:    Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de

Sociologia e Política de São Paulo, 1945.

Cargos exercidos: Chefe Substituta da Seção de Documentação e Diretora Substituta do Serviço de Documentação do Departamento Técnico Normativo da Secretaria de Saúde de São Paulo.

Trabalhos publicados: Condicionamento de ar e sua utilidade na preservação do material bibliográfico | Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro

Pública do Estado de São Paulo | Trabalho apresentado ao Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 19671.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem aos Estados Unidos, a convite do Departamento de Estado Norte-Americano, integrando grupo de Bibliotecários, para visitas a instituições, 1968; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; ll⁹ Reunião Anual da SBPC. Salvador, 1959; Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967; l⁹ Encontro entre Bibliotecas Públicas do Interior de São Paulo. São Carlos, 1967; 2'> Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁵¹ Reunião da FID/CLÁ. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos ministrados: Catalogação (Escola de Biblioteconomia e Documentação de Salvador), 1946/47; Documentação Administrativa (Escola de Biblioteconomia de São Paulo), 1966; Cursos realizados: Introdução ao Estudo da Documentação, 1959; Documentação Científica, 1967; Bibliografia e Referência (APB), 1964; Artes Gráficas, 1950; Atualização Bibliote-conômica, 1964; Difusão da Informação Técnico-Científica, 1965; Biblioteca e Automação, 1967; Método Pert, 1967.

MELLO, Maria de Fompeia Sampaio de

1257

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Adolfo Lutz.

Naturalidade: Guará, SP

Enderêço: Alamêda Ministro Rocha Azevedo, 896, apt⁹ 41 (part.); Av. Dr. Arnaldo, 355, Cx. Postal 7027. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Professora de Catalogação do Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae e 2? Secretária da Associação Paulista de Bibliotecários.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; e Seminário de Assuntos Biblioteconômicos, 1954, 1962 e 1963.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação Científica (USP); Atualização Profissional, 1964; Difusão da informação técnico-científica, 1965.

MELLO, Teresinha do Menino Jesus

1258

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar da Biblioteca Circulante Braz Arruda da Faculdade de Direito da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Joaquim Piza, 54 (part.); Lg. de São Francisco, 95. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: APB.

MENDES, Edilze Bonavita Martins

1259

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Educação Experimental Estadual de Jundiaí e Professora de Classificação e Catalogação da Universidade Católica de Campinas.

Naturalidade: Valinhos, SP

Enderêço: R. 10 de Setembro, 17, 2⁹ andar, apt⁹ 3 (part.); R. do Retiro, 680, Cx. Postal 2185, Jundiaí, SP (prof.).

Formação profissional: faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Associações a que pertence: ACB.

MERCADANTE, Leila Magalhães Zerlotti

1260

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Marília.

Naturalidade: Juá, SP

Enderêço: Av. Alvares Cabral, 320 (part.); Av. Vicente Ferreira, 1278. Marília, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e de Pedagogia.

Cargos exercidos: Professora de Biblioteconomia e Arquivística, 1960/61 e de Sociologia e Psicologia do Curso de Secretariado do SESC/SENAC.

Associações a que pertence: APB.

MIRANDA, Nair da Rocha

1261

Cargo atual: Chefe do Escritório de Biblioteconomia.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Diogo Moreira, 50. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1943; Escola Superior de Propaganda, 1955.

Cargos exercidos: Chefe da Biblioteca Ambulante do Soldado, na Organização Feminina Auxiliar de Guerra da 2» Região Militar, 1943/46; Diretora da Biblioteca Ambulante do Conselho Estadual de Bibliotecas e Museus, 1954/ 48; Chefe da Biblioteca Ambulante do SESI, 1948/56- Redatora de biografias de brasileiros ilustres, destinadas à leitura de adolescentes, 1956/60; Presidente da Comissão de Educação e Cultura da APB, 1964 e Estagiária na biblioteca ambulante da Queensborough Library. New York, 1947.

Trabalhos publicados: A biblioteca ambulante do soldado. São Paulo, OFAG, 1944; A democratização da cultura por meio das bibliotecas ambulantes. In: CONGRESSO BRASILEIRO DE ESCRITORES, l⁹, São Paulo, 1945. Anais., São Paulo, 1945. p. 314 (em colaboração); The traveling library service of São Paulo, Brazil. In: ASSEMBLY OF LIBRARIANS OF THE AMERICAS. Washington DC, 1947. Proceedings. Washington DC, 1947; Plano para organização de bibliotecas ambulante do SESI. São Paulo, SESI, 1948; Serviço de extensão de bibliotecas municipais. Sua organização e administração. Publ. Inst. Adm. Fac. Ci. Econ. e Adm. Univ. S. Paulo. São Paulo, (52): 19-22, jan. 1949; Bibliotecas | Trabalho apresentado no 3⁹ Seminário Regional de Assuntos Sociais da União Pan Americana. Pôrto Alegre, 1951 ]; The SESI traveling library. In: UNESCO. Development of public libraries in Latin América. 1951. p. 80; As bibliotecas ambulantes do SESI | Trabalho apresentado no l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954|; As bibliotecas ambulantes e a educação | Trabalho apresentado no 2⁹ Seminário sôbre Problemas Educacionais do SESI. São Paulo, 19561; Algumas considerações acêrca do periódico Nuclear Science Abstracts | Trabalho apresentado na 19? Reunião Anual da SBPC. Rio de Janeiro, 1967] e vários artigos publicados em jornais e revistas.

Associações a rue pertence: APB; SBPC e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Convidada pelo British Council para visita às principais bibliotecas de Londres e a rêde de bibliotecas populares do Condado de York, 1949; Visita a importantes bibliotecas de Paris, 1949; l⁹ Congresso Brasileiro de Escritores, 1945; l⁹ Asseríibléia de Bibliotecários das Américas. Washington, 1947; Conferência Anual da ALA. São Francisco, 1947 (honor guest); Reunião Anual da BLA. Eastbourne, 1949; Congresso Preliminar de Ensino Bibliotecário. São Paulo, 1950; 3⁹ Seminário Regional de Assuntos Sociais. Pôrto Alegre, 1951 (convidada da OEA); 2⁹s Jornadas BibLoteconômicas Argentinas. Buenos Aires, 1951; Conferência sôbre o desenvolvimento das Bibliotecas Públicas. São Paulo, 1951 (Comitê de Organização); Congresso Interamericano de Educação da Base. São Paulo, 1954; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Coloquium de Estudos Luso-Brasileiros. São Paulo, 1954; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 e 19? Reunião Anual da SBPC. Rio de Janeiro, 1957.

Outros dados: Organizou a Biblioteca Ambulante do Soldado, na Organização Feminina Auxiliar da Guerra da 2? RM tendo sido condecorada com a Medalha de Guerra, 1946; Reorganizou a Biblioteca do Instituto de Energia Atômica, 1966/68; Orientou a criação de várias bibliotecas ambulantes do SESI, 1948/56 e a Organização da Biblioteca e Arquivo da Editora Brasil-América.

MOREIRA, Lucia Maria Sérgio

1262

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Monografias da Comissão Nacional de Atividades Espaciais.

Naturalidade: São Carlos, SP

Enderêço: R. Humaitá, 178 (part.); Cx. Postal, 515. São José dos Campos, SP (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos.

Associações a que pertence: CRB-8.

Outros dados: Curso realizado: Fortran IV (CNAE).

MORETTI, Dina Maria Bueno

1263

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola Superior de Agricultura Luiz de Queiroz da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: Av. Brasil, 1009 (part.); Cx. Postal, 9. Piracicaba, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da ESALQ, 1947/57.

Trabalhos publicados: Da organização e utilização da Biblioteca da Escola Superior de Agricultura Luiz de Queiroz. Piracicaba, ESALQ, 1962. 25 p. (mimeog.).

Associações a que pertence: APB; CRB-8; CBBA e AIBDA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem aos Estados Unidos para visita à Biblioteca da Universidade de Ohio e do Departamento de Agricultura, 1969; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador,^ 1959; 2? Reunión Interamericana de Bibliotecários y Documentalistas Agrícolas. Bogotá, 1968; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Mesa Redonda para Bibliotecários Agrícolas. Piracicaba, 1969; Seminário spbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; Seminário para Bibliotecários Agrícolas. Cruz das Almas, BA, 1967; Seminário sôbre Permuta Nacional e

Internacional de Publicações. São Paulo,    1956; 2°    Congresso Regional    sôbre

Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de    Janeiro, 1969.

MOTTA, Maria Zélia Fernandes

1264

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da Universidade de São Paulo.

Enderêço: R. Bergamota, 82, Alto da Lapa    (part.);    R. Dr. Vila Nova,    268,    4⁹

andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: APB.

MOURA, Maria Aparecida Gomes de

1265

Cargo atual: Estatístico da Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística e Assessor da Delegacia de Estatística, desde 1969.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: Av. Itacira, 1672, Indianópolis (part.); R. Araújo, 124, l⁹ andar, Consolação. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional:    Escola    de Biblioteconomia da Fundação Escola de

Sociologia e Política de São Paulo, 1948.

Cargos exercidos: Chefe da Biblioteca Waldemar Lopes da Secretaria Geral do Conselho Nacional de Estatística do IBGE no Rio de Janeiro, 1953/61; Secretária do Inspetor Regional da Inspetoria Regional de Estatística de São Paulo do IBGE, 1964/67 e Membro Diretor da ABB, 1959/60.

Trabalhos publicados: A aplicação do sistema do cartão perfurado na reorganização da Biblioteca do Conselho Nacional de Estatística |Trabalho apresentado na 8^ Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 19561; A Diretoria de Documentação e Divulgação da Secretaria-Geral do Conselho Nacional de Estatística como Centro de Documentação Especializada |Trabalho apresentado na 10? Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958] (em colaboração); A aplicação do Sistema do cartão perfurado na reorganização da Biblioteca do Conselho Nacional de Estatística. A Biblioteca, Rio de Janeiro, (10): 16-26, jul./dez. 1958.

Associações a que pertence: CRE-3; APB; APEB; SBE e AFIBGESP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Simpósio sôbre Bibliografia e Documentação Científica. São Paulo, 1956; 9'L Reunião Anual da SBPC. Rio de Janeiro, 1957; 10? Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 4⁹ Reunião do IBBD/ CDU. Rio de Janeiro, 1959; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 1’ Reunião de Formação e Aperfeiçoamento Profissional. São Paulo,

1969.

Outros dados: Membro efetivo da Fundação União Cultural Brasil-Estados Unidos de São Paulo, desde 1962; Membro de CRE-3, 1969/70; Curso realizado: CDU, 1959.

MUNIZ, Eloá Gonzaga

1266

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento Farmacêutico de Produtos Químicos CIB A S/A.

Enderêço: Av. Ibirapuera, 585 (part.); Av. Santo Amaro, 5137. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae e Curso de Letras Anglo Germânicas da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Depósito Legal da Associação Comercial de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

MUTTON, Rita 1267

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Departamento de Produção Animal, desde

1961.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Ribeiro de Barros, 430, Vila Pompéia (part.); Av. Francisco Matarazzo, 455. São Paulo, SP (prof.).

Cargos exercidos: Técnico de Laboratório, 1948; Técnico de Documentação, 1952 e Chefe da Seção do Departamento de Produção Animal, 1954/61.

Associações a que pertesce: APB; AFPESP; CRB-8 e União dos Servidores do Estado de São Paulo.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2Ç Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLÀ. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Iniciação à Biblioteconomia (USP), 1955 e Atualização profissional (APB).

MUZANEK, Herminia

1268

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento de Microbiologia e Imunologia da Faculdade de Medicina da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Osasco, SP

Enderêço: Av. dos Autonomistas, 3517, Osasco, SP (part.); Cidade Universitária, Butantã. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Licenciada em Geografia e Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária contratada dos Departamentos de Geografia e História da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da USP.

Trabalhos publicados: A agricultura na Pré-História; Bibliografia |Trabalho apresentado na 2P Reunião Anual da SBPC. Pôrto Alegre, 1969|.

Associações a que pertence: APB.

NASCHOLD, Sabina Pestalozzi

1269

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Energia Atômica de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Canelândia, 141, Sumaré (part.); Cx. Postal, 4711, Pinheiros, Cidade Universitária. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Chefe da Seção de Referência da Biblioteca Roberto Simonsen da FIESP.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (Coordenadora adjunta de Relações Públicas).

NASCIMENTO, Carmen Aleixo 1270

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Butantan, desde 1967.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Padre Carvalho, 209, apt° 3, Bairro Pinheiros (part.); Cx. Postal 65. São Paulo, SP (prof.).    _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1947.    _    _

Cargos exercidos: Bibliotecária do Serviço de Divulgação Bibliográfica da Faculdade de Medicina, 1947; do Serviço de Documentação do Departamento de Cultura e Ação Social da Reitoria da USP, 1948/55 e do Instituto Bu-tantan, 1962/67.

Trabalhos publicados: Normas para a catalogação de publicações seriadas nas Bibliotecas Especializadas. São Paulo, 1966 (em colaboração) e Lista seletiva das publicações seriadas existentes nas Bibliotecas Bio-Médicas de São Paulo. São Paulo, 1967 (em colaboração).

Associações a que pertence: APB e AFPESP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Atualização Biblioteconômica, 1964; Documentação Científica, 1966; Biblioteca e Automação, 1967 e Atualização profissional, 1969.

NASUNO, Laura Kikue

1271

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Referência da Biblioteca da Escola de Administração de Emprêsas da Fundação Getúlio Vargas.

Naturalidade: Registro, SP

Enderêço: R. Domingos de Moraes, 348, apt⁹ 72, Vila Mariana (part.); Av. 9 de Julho, 2029, 8⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Energia Atômica e Secretária de Cultura, Esporte e Turismo de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc,: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião    da FID/CLA. Rio de Janeiro,    1969.

Outros dados:    Representante da APB junto    à Sub-Comissão    de    Literatura    da

Comissão Estadual de Literatura.

NICIANI, Nydia Iolanda Tosello

1272

Cargo atual: Escriturária assistente de administração do Instituto de Educação Estadual Carlos Gomes, desde 1960.

Naturalidade:    Rio das Pedras, SP

Associações a que pertence: ACB; ACFP; Centro dos Funcionários Públicos de Campinas e Centro dos Funcionários Públicos do Estado de São Paulo.

NORONHA, Daisy Pires

1273

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Higiene e Saúde Pública da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Duartina, SP

Enderêço: R. Capote Valente, 547, apt⁹ 1 (part.); Av. Dr. Arnaldo, 715. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Professora de Biblioteconomia e Arquivística do Curso Técnico de Secretariado da Escola SENAC de Araraquara. SP, 1966.

Trabalhos publicados:    Pesquisa    bibliográfica.    O    Acadêmico,    Araraqua, SP

(1): 1, jun. 1965.

Associações a que pertence: APB e Grupo Bio-Médico da APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967.

Outros dados: Membro do Corpo Editorial da Revista da Faculdade de Farmácia e Odontologia de Araraquara,, 1967/68; Cursos realizados: Iniciação à Pesquisa Científica e l⁹, 2⁹ e 3⁹ de Atualização Profissional (APB), 1968/69.

NOVACK, Marieta Pestana

1274

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca do Tribunal de Alçada Criminal.

Naturalidade: Lavras, MG

Enderêço: R. Asdrubal do Nascimento, 220, apt⁹ 43 (part.); Pç. João Mendes, Edifício Forum, 13° andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1956.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Associação Brasileira de Cimento Portland e Bibliotecária-Chefe do Tribunal de Alçada Civil, 1959/69.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem aos Estados Unidos para visita a bibliotecas, 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

OHTA, Olívia Miuako

1275

Cargo atual: Bibliotecária de Referência da Seção de Documentação Odonto-lógica da Faculdade de Odontologia da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: São Pedro de Turvo, SP

Enderêço: R. Gaspar Lourenço, 284, Vila Mariana (part.); R. Três Rios, 363, Bom_Retiro. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9* Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Documentação Científica, 1966/67.

OLAIO, Roberta Maria Scianni

1276

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Médicas e Biológicas de Botucatu.

Naturalidade: Passa Quatro, MG

Enderêço: R. Prefeito Tonico de Barros, 435 (part.); Cx. Postal 102. Botucatu, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos.

Outros dados: Cursos realizados: Programação, Linguagem Fortran (Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos).

OLIVEIRA, Ana Helena Azevedo de Assis

1277

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Seraphim Gonçalves Pereira da Fundação São Domingos das Organizações Nôvo Mundo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Macunís, 495, Alto de Pinheiros (part.); R. João Brícola, 39, 9⁹ andar, Centro. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1968.

Associações a que pertence: APB.

OLIVEIRA, Helena Souza e Silva de

1278

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Economia Agrícola.

Naturalidade: Guaiçara, SP

Enderêço: Av. Brigadeiro Luiz Antônio, 1499, apt⁹ 53 (part.); R. Anchieta, 41, 10⁹ andar, Cx. Postal 8083. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae, 1946.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de assuntos biblioteconômicos. São Paulo, 1954.

Outros dados: Cursos realizados: Biblioteconomia (IDORT), 1959 e Atualização biblioteconômica, 1954.

OLIVEIRA, Leopoldina Angelina dos Santos

1279

Cargo atual: Bibliotecária do Conselho Regional de Contabilidade do Estado de São Paulo e Funcionária da Emprêsa Brasileira de Correios e Telégrafos do Ministério das Comunicações.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Av. Ceei, 1905, Indianópolis (part.); R. 24 de Maio, 104, 4⁹ andar e Pç. do Correio, s/n. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Ambulante do SESI.

Associações a que pertence: APB.

Outros dados: Cursos realizados: Bibliotecas Ambulantes (SESI); Bibliotecas Escolares; 2⁹, 3⁹ e 4⁹ de Atualização Profissional; Literatura; Psicologia de Recreação e l⁹ e 2⁹ de Legislação Trabalrista (SESI).

OLIVEIRA, Maria de Nazareth Coelho Antunes de

1280

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Pública Municipal Pedro de Toledo.

Naturalidade: Guaratinguetá, SP

Enderêço: R. Comendador Rodrigues Alves, 182, Guaratinguetá, SP (part.). _

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Ginásio Estadual Major Juvenal Alvim de Atibaia, SP.

Associações a que pertence: APB.

OLIVEIRA, Marly de

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Engenharia de Taubaté.

Naturalidade: Taubaté, SP

Enderêço: R. Dr. Emilio Winther, 287 (part.); Av. Mal. Deodoro, 605. Taubaté, SP (prof.).    ,

Formação profissional: Faculdade de Serviço Social de Taubaté.

OSTRONOFF, Léa Wanda Maurano

1282

Cargo atual: Bibliotecária da Pfizer Química Ltda.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Av. Angélica, 1052, 6⁹ andar (part.); Via Presidente Dutra Km. 382, Cx. Postal 3896 e 30056. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Cooperativa Agrícola de Cotia.

Associações a que pertence: APB.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Cooperativa Agrícola de Cotia

PADIM, Maria Thereza Botelho

1283

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Economia Agrícola.

Naturalidade: Jaú, SP

Enderêço: R. Sarandi, 34 (part.); R. Anchieta, 41, Cx. Postal 8114. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Faculdade de Medicina de Ribeirão Prêto da USP e Bibliotecária da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras Nossa Senhora do Patrocínio da UCC.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do IICA, para o Curso de Capacitación para Bibliotecários Agrícolas Latinoamericanos, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLÁ. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Atualização Biblioteconômica; Difusão da Informação Técnica-Científica e Capacitación para Bibliotecários Agrícolas Latinoamericanos. Buenos Aires, 1968.

PAGANOTTE, Maria Alice

1284

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Educação Castelo Branco de Limeira.

Naturalidade: Araras, SP

Enderêço: Av. Zurita, 55, Araras, SP (part.); R. Piauí, Vila Cristovão. Limeira, SP (prof.).    ,

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Central da UCC.

Associações a que pertence: ACB.

PAIVA, Maria da Glória

1285

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central do Instituto Tecnológico da Aeronáutica.

Naturalidade: Passos, MG

Enderêço: R. José de Andrade, 371. Campinas, SP (part.); ITA. São José dos Campos, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Associações a que pertence: ACB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2<> Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁵¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

PARI, Ivete Rondinelli

, 1286

Cargo atual: Bibliotecária da Santa Casa de Misericórdia de São Paulo.

Naturalidade: São José do Rio Pardo, SP

Enderêço: R. Pernambuco, 319, Vila Mazzei (part.); R. Cezário Motta Jr, 112, Edifício Conde Lara, 8⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

PARLATORI, Sonia Maria Pileggi 1287

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Centro de Informações Bibliográficas da Associação Médica Brasileira.

Naturalidade: São Carlos, SP

Enderêço: R. Pires da Mota, 64, aptç 41, Aclimação (part.); Av. Brigadeiro Luiz Antônio, 278, Z* andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos e Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1967.

Cargos exercidos: Secretária da Diretoria do Banco Econômico da Bahia S/A, 1965/66; Secretária e Bibliotecária no Programa de LFT (curso de pós-graduação para engenheiros e economistas); Estagiária da Biblioteca Thomas Jefferson do Instituto Mackenzie, 1967 e da Biblioteca da Escola de Engenharia de São Carlos da USP, 1964; Bibliotecária da FIESP/CLIESP, 1968/69.

Associações a que pertence: APB (2? Tesoureira) e Grupo Bio-Médicos da APB.

Outros dados: Cursos realizados: Secretária Executiva (Instituto Brasileiro da Secretaria Profissional), 1965 e Atualização Bibliográfica (APB), 1968.

PARRA, Nélio

1288

Cargo atual: Professor de Técnicas Audiovisuais de Educação da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade de São Paulo; e de Comunicação Humana da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Naturalidade: Araçatuba, SP

Enderêço: Av. Rebouças, 1185, apt⁹ 2 (part.); Setor de Metodologia Geral do Ensino da USP, Cx. Postal 8105. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Filosofia da Universidade Católica de Campinas, Mestrado em Educação pela Indiana University, Bloomington, Indiana, USA e Pós-Graduação em Metodologia do Ensino Médio Renovado da Universidade de São Paulo.

Cargos exercidos: Coordenador do Serviço de Recursos Audivisuais do Centro Regional de Pesquisas Educacionais de São Paulo; do Centro Audiovisuais Mackenzie da Universidade Mackenzie e Presidente da ABEAV, 1967/69.

Trabalhos publicados: Ensine melhor com modelos. Rio de Janeiro, Editora do Livro Técnico, 1967; Inclusão de Técnicas Audiovisuais no Currículo Universitário. Audiovis. em R., 1965; O Album Seriado. R. Pedag., São Paulo, 12(21): Técnica de utilização do quadro negro. R. Pedag. São Paulo, 13(22); Técnicas Audiovisuais da Educação. Pesq. e Planej., São Paulo, 10:87-111, dez. 1966; Comunicação Cinematográfica. São Paulo, ABEAV, 1968; A dinâmica dos recursos audiovisuais. São Paulo, Serviço de Assistência Didática do Ensino Comercial, 1968; Recursos Audiovisuais para o Pré-Primário e Jardim da Infância. São Paulo. Editora Forma, 1968; Técnicas Audiovisuais de Educação. São Paulo, Editora Edibel Ltda., 1969.

Associações a que pertence: ABEAV; National Education Association, Washington.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Communication Media Leadership. Indiana, 1960/61; l⁹ Congresso Brasileiro de Audiovisual. Rio de Janeiro, 1967; 2⁹ Congresso Brasileiro de Audiovisual. São Paulo, 1969.

PASTORE, Elga de Souza

1289

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Saúde da Secretaria de Saúde de São Paulo.

Naturalidade: Dobrada, SP

Enderêço: R. Valença, 24, Sumaré (part.); Av. Prof. Eneas Carvalho de Aguiar, 188, Cx. Postal 8027. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Arnaldo Vieira de Carvalho e do Instituto Adolfo Lutz.

Associações a que pertence: APB; CRB-8 e Grupo Bio-Médico da APB.

Outros dados: Cursos realizados: Atualizações Biblioteconômicas, 1964; P, 2Í> e 3⁹ de Atualização Profissional, 1968/69; Aprovada em concurso para Bibliotecária, 1965.

PAULA, Eufélia Camargo Pupo de

1290

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Municipal de São Paulo e Professora de Classificação da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Naturalidade: Lins, SP

Enderêço: R. Senador Felicio dos Santos, 200, Aclimação (part.); R. da Consolação, 94. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Letras Anglo Germânicas da Universidade de São Paulo, 1953 e Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1968.

Associações a que pertence: APB e ABMSP.

Outros dados: Cursos realizados: P e 3⁹ de Atualização Profissional (APB).

PAULA, Maria Alves de

1291

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Central da Universidade Estadual de Campinas.

Naturalidade: Itamoji, MG

Enderêço: R. Francisco Antônio Pinto, 183, Parque Industrial (part.); Cx. Postal 1170. Campinas, SP (prof.).    _

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da Universidade Católica de Campinas.

Cargos exercidos: Secretária do Departamento de Farmacologia do Instituto de Biologia da Universidade Estadual de Campinas.

Associações a que pertence: CRB-8; APB e ACB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2r> Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

PEÃO, Maria Luiza Alexandre

1292

Cargo atual: Bibliotecária auxiliar do Instituto de Pesquisa em Economia Rural.

Naturalidade: Marcondésia, SP

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1958.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Federação das Indústrias do Estado de São Paulo, 1958/63; do Instituto Mauá de Tecnologia, 1964; do Instituto de Energia Atômica, 1964/66; Bibliotecária e Supervisora do Arquivo Editorial da Editi> a Abril Ltda., 1967/68; Bibliotecária e Pesquisadora da Fundação Thomaz Alberto Whately, 1968 e Bibliotecária e Secretária bi-lingue da Price Waterhouse Peat & Co.

Associações a que pertence: CRB-8 e APB.

Outros dados: Cursos realizados: Arquivo, Inglês e Datilografia; Organizou a Biblioteca do Escritório de Advocacia do Dr. Moacyr Antônio Braga e a Biblioteca particular do Dr. Luiz Arróbas Martins.

PENNA, lida da Conceição 1293

Cargo atual: Chefe de Seção da Secretaria da Fazenda.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Artur Azevedo, 1663 (part.); Av. Rangel Pestana, 300, 8⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política do Estado de São Paulo, 1954.

Cargos exercidos: Escriturária, Secretária da Comissão do Artigo 30 da Constituição de São Paulo; do Serviço de Assistência Jurídica do Palácio do Go-vêrno; Bibliotecária-Chefe do Instituto de Estudos Portuguêses da Faculdade de Filosofia da USP; da Procuradoria do Patrimônio Imobiliário do Estado de São Paulo; Chefe da Seção de Controle da Secretaria da Fazenda, em Taubaté e Secretária do Coordenador da Administração Financeira do Estado de São Paulo.

Associações a que pertence: APB e Centro Associativo da Fazenda Estadual.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Congresso Internacional de Saúde Mental (Secretária da Mesa).

PERES, Leonor 1294

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Pirassununga, SP

Enderêço: R. Teixeira Pinto, 150 (part.); Dr. Vila Nova, 285. São Paulo, SP (prof.).

Associações a que pertence: APB.

PERIS, Haydée Polito

1295

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Geográfico e Geológico, desde 1959.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Lg. Santa Cecília, 62, 99 andar, apt⁹ 91 (part.); R. Antônio de Godoi, 122, 9⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae, 1958.    ^

Cargos exercidos: Escriturária da Reitoria da USP, 1958/59 e 2^ Secretária da APB, 1960/61.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3o Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5o Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Organizou a indexação de artigos de periódicos especializados em engenharia de estradas de ferro para a firma Serfer, 1965/66; e o levantamento bibliográfico da Biblioteca Roberto Moreira especializada em Literatura e Direito; Curso realizado: Atualização Profissional (APB).

PETRONE, Ligia Maria

1296

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Controle e Pesquisas Antidopagem do Jockey Club de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. João Moura, 658, apt⁹ 4 (part.); R. Bento Frias, portão 8. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Ciências Contábeis.

PETTINATI, Eliana

1297

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço Social da Indústria; e Chefe do Setor de Bibliotecas Escolares.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Machado de Assis, 671, Aclimação (part.); R. Asdrubal do Nascimento, 396, Centro. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Curso realizado: 3⁹ de Atualização Profissional (APB).

PIEGAS, Maria Helena Aratangy

1298

Cargo atual: Bibliotecária da ASPLAN, Assessoria de Planejamento S/A.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Mello Alves, 668, apt⁹ 111 (part.); Av. São João, 1247, 9⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Cargos exercidos: Secretária, 1967/68 e Conselheira do CRB-8 desde 1967.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 e 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

PIMENTA, Celisa Tenório

1299

Cargo atual: Bibliotecária aposentada.

Naturalidade: Cachoeiras, MG

Enderêço: R. Patávio Silva, 132. São Paulo, SP (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e de Ciências Sociais da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Universidade de São Paulo e Socio-

logia pela Escola de Altos Estudos da Sorbone, Paris.

Cargos exercidos: Bibliotecária Auxiliar do Departamento do Serviço Público; da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da USP; do Instituto de Administração; Chefe do Serviço de Documentação e Biblioteca do Departamento Estadual de Administração; Chefe da Biblioteca da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da USP e Estagiária dos Arquivos Nacionais, Paris.

OIBLIOTECA DO (. e. B. d.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para a França.

PINHEIRO, Maria Cecília Pimenta

1300

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto Brasileiro de Estudos e Pesquisas de Gastroenterologia; Bibliotecária do Departamento de Administração do Município de São Paulo e da Federação Brasileira de Associação de Bibliotecários, desde 1963.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. São Vicente de Paula, 539 (part.); R. Sílvia, 276, Cx. Postal 6209 e Av. Prestes Maia, 893, 12⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1964.

Cargos exercidos: Chefe das Bibliotecas Especializadas do SESI no Departamento Regional de São Paulo.

Trabalhos publicados: Os Congressos Brasileiros de Biblioteconomia e Documentação: estudo comparativo de suas resoluções com o que foi realizado | Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631 (em colaboração).

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem de observação às Bibliotecas norte-americanas, a convite do Departamento de Estado, 1968; 4° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963; 5° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Ministrou aulas prática e teórica sôbre Introdução à pesquisa bibliográfica, aos médicos do Curso de Formação de Especialistas em Gastroenterologia do IBEPEGE, 1969; Membro do Corpo Editorial da Sinopse de Gastroenterologia e dos Arquivos de Gastroenterologia; Curso realizado: Documentação Científica, 1966/67.

PINTO, Maria Olympia Guedes de Souza

1301

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe Substituta da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Araraquara, desde 1963.

Naturalidade: Boa Esperança do Sul, SP

Enderêço: R. Itália, 1557 (part.); Pç. Santos Dumont, 43, Cx. Postal, 174. Araraquara, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos, 1961.

Trabalhos publicados: Pesquisa bibliográfica. 2. ed. Araraquara, 1966. 66 p. mimeogr.

Associações a que pertence: APB; ABS; ABB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2° Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Laboraterápica-Bristol S/A e 2^ Secretária da Associação Paulista de Bibliotecários.

Naturalidade: São Paulo, SP

PINTO, Mariza Signorelli Teixeira

Enderêço: R. 15 de Novembro, 476, Alto da Boa Vista (part.); R. Carlos Gomes, 924. Santo Amaro, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Secretária do Grupo Bio-Médico da APB, 1963/65 e 1965/67.

Trabalhos publicados: Informe sôbre os serviços de cooperação existentes em São Paulo. Uma biblioteca de emprêsa |Trabalho apresentado na 18? Convenção dos Industriais do Estado de São Paulo. Águas de São Pedro, 1968|.

Associações a que pertence: APB e Grupo Bio-Médico da APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 e Seminário de Assuntos Bibliotecômicos. São Paulo, 1954.

Outros dados: Cursos realizados: CDU e Documentação Científica (USP), 1959; Organização de Arquivos (IDORT), 1962; Difusão de Informação Técnico Científica (APB), 1965; Biblioteca e Automação (APB), 1967 e l⁹, 2⁹ e 3⁹ de Atualização Profissional (APB), 1968/69.

PINTO, Ruth Thomé Teixeira

1303

Cargo atual: Professora de Inglês da Faculdade de Biblioteconomia da UCC e do Ginásio Estadual de Paulínia.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: R. Visconde de Taunay, 416 (part.); R. Mal. Deodoro, 1099. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Inglês.

Associações a que pertence: ABC e AFPESP.

PIOCHI, Fernanda Imparato

1304

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Farmácia e Bioquímica da Universidade de São Paulo, desde 1964.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Antônio Gouveia Giudici, 121 (part.); Cx. Postal 30786. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia, 1950 e Pós-graduação em Biblioteconomia pela Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1953.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Faculdade de Farmácia e Odontologia da USP, 1951/63.

Associações a que pertence: CRB-8 e APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 10? Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958.

Outros dados: Cursos realizados: l⁹ e 2⁹ de Atualização Profissional, 1968/69; Biblioteca e Automação, 1968; Documentação, 1961; Documentação Científica, 1967; Introdução ao Estudo da Documentação, 1959; Introdução aos Sistemas IBM de Processamento de dados e suas aplicações em biblioteca (APB), 1965; Metodização da Pesquisa Científica, 1965; Organização de Periódicos, 1959; Difusão da Informação Técnico-Científica, 1965.

PIRES, Orminda

1305

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Educação João Gomes Araújo de Pindamonhangaba, desde 1948.

Naturalidade: Pindamonhangaba, SP

Enderêço: Pç. Monsenhor Marcondes, 58, apt” 14, l⁹ andar. Pindamonhangaba, SP (part.) .

Formação profissional: Curso de Contador, 1942 e Bibliotecária amparada pela Lei n⁹ 4084/62.

Associações a que pertence: APB; CRB-8 e CRC.

PIZA, Geraldina Ferreira de Toledo

1306

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Agronômico de Campinas.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: R. José do Patrocínio, 250 (part.); Cx. Postal 28. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: ACB.

PIZANTE FILHA, Margarida Luzzi 1307

Cargo atual: Diretora da Biblioteca da Escola de Serviço Social.

Naturalidade: São Paulo, SP.

Enderêço: Av. Angélica, 2542. (part.); R. Sabará, 413. São Paulo, SP. (prof.).

Formação profissional: Escola de Serviço Social da PUC de São Paulo e Escola de Biblioteconomia da Fundação Álvares Penteado.

Cargos exercidos: Assistente Social da Escola Profissional Feminina e Volun-táiia do Hospital Mandaqui, São Paulo.

Associações a que pertence: Conselho Regional dos Assistentes Sociais, Associação Profissional dos Assistentes Sociais e APB.

POBLACIÓN, Dinah Apparecida de Mello Aguiar

1308

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Medicina da Fundação Universitária do ABC, desde 1955; Bibliotecária da Procuradoria Jurídica da Escola Paulista de Medicina e Professora de Catalogação da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia Política de São Paulo, desde 1963.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Leofgreen, 2473. São Paulo, SP (part.); Cx, Postal 755. Santo André, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1952.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Casa de Cervantes; da Biblioteca Central da Reitoria da USP, 1953/55; Diretora da Biblioteca da Escola Paulista de Medicina; Professora de Catalogação da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae, 1954/59 e Coordenadora do Grupo-Bio-Médico da APB.

Trabalhos publicados: Pesquisa bibliográfica em uma biblioteca médica universitária (I). R. Dep. Cult. Ci., São Paulo, 14(1/4):2-18, mar./dez., 1957; -

(II). R. Dep. Cult. Ci., São Paulo, 15:5-14, jan./dez., 1959; - (II).    R.

Dep. Cult. Ci., São Paulo, 16:13-22, jan./dez., 1960; - (III).    Med. e

Cult., São Paulo, 17:7-16, 1961; A Biblioteca da Escola Paulista de Medicina. FEBAB, São Paulo, 7:19-21, 1963; Classificação recomendável para bibliotecas bio-médicas. São Paulo, APB, 1966. 7p. mimeog.; Normas para catalogação de publicações seriadas nas bibliotecas especializadas. São Paulo, Grupo Bio-Médico. APB, 1966.

Associações a que pertence: APB; AFUSP. Grupo Bio-Médico da APB,

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Instituto de Cultura Hispanica para visita aos Centros de Documentação de Portugal, Espanha e França; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967; 10? Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1958; 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLÁ. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Puericultura, 1952; Noções de Biblioteconomia, 1952; Francês (Aliança Francesa); de Política e Economia Política, 1963; Introdução aos sistemas IBM de processamento de dados e sua aplicação em Bibliotecas, 1965; Documentação Científica, 1967; Biblioteca e Automação, 1967; Difusão da Informação Técnico-Científica, 1965; Treinamento em Documentação, 1967 e Atualização Profissiosal (APB), 1966/69.

POMBO, Heloisa Villaboim de Carvalho 1309

Cargo atual: Bibliotecária do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP.

Enderêço: Pç. Mal. Deodoro, 233, apt⁹ 41. (part.); Av. Rangel Pestana, 315, 14⁹ andar. São Paulo. SP. (prof.) .

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia do Colégio Nossa Senhora de Sion.

Associações a que pertence: APB.

PRADO, Dasy Maria de Moura 1310

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Direito da Universidade de São Paulo.

Naturalidade: Botucatu, SP.

Enderêço: R. Martim Francisco, 382, apt⁹ 23, Santa Cecília, (part.); Lg. de São Francisco, 95. São Paulo, SP. (prof).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia do Colégio Nossa Senhora de Sion.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Companhia Brasileira de Material Ferroviário e do Gabinete de Estradas da Escola Politécnica da USP.

Associações a que pertence: APB.

PRADO, Heloisa de Almeida

1311

Cargo atual: Supervisora da Biblioteca George Alexander do Instituto Mackenzie e Professora de Organização da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo. SP.

Enderêço: R. Aimberê, 114, Perdizes (part.); R. Itambé, 45. São Paulo (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Diretora da Seção Feminina do Instituto Mackenzie; da Biblioteca George Alexander; Professora de Biblioteconomia e Arquivística do Curso de Secretariado da Escola de Comércio Mackenzie e Conselheira do CFB, 1969

Trabalhos publicados: Como se organiza uma Biblioteca, 4. ed. São Paulo, Editora Lep, 1951. 114 p, ilus.; Organize sua Biblioteca, São Paulo, Editora Polígono, 1968. 184 p. Tabela PHA: para individualizar os autores dentro das diversas classes de assunto. São Paulo, Editora Sociologia e Política, 1964.

197 p.; Manual do Arquivista, 2. ed. São Paulo, Editora Lep, 1961. 140 p. ilus. Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: i⁹ congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia    e    Documentação.

Salvador, 1959; 3⁹    Congresso    Brasileiro de    Biblioteconomia    e    Documentação.

Curitiba. 1961; 4⁹    Congresso    Brasileiro de    Biblioteconomia    e    Documentação.

Fortaleza, 1963; 5⁹    Congresso    Brasileiro de    Biblioteconomia    e    Documentação.

São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros üaaos: Membro cia comussao Estadual de Literatura; Presidente da Subcomissão de Bibliotecas do Conselho Estadual de Cultura do Estado de São Paulo; Cursos ministrados: Organização de Arquivos. (IDORT); Organização e problemas de Arquivo.

PRADO, Marilena

1312

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Catalogação e Classificação da Biblioteca Municipal Monteiro Lobato.

Naturalidade: São Paulo, SP.

Enderêço: R. Estados Unidos, 43. Jardim Paulista, (part.); R. Gen. Jardim, 485, Vila Buarque. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Infantil Municipal de Pinheiros e da Pfizer Química Ltda.

Associações a que pertence: APB e AMB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

PUERTAS, Maria dei Pilar

1313

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de Periódicos da Faculdade de Ciências Médicas e Biológicas de Botucatu, desde 1968.

Naturalidade: Santo André, SP.

Enderêço: R. Prefeito Tonico de Barros, 435. (part.); Cx. Postal 102. Botucatu, SP. (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Auxiliar de Biblioteca da Fundação Parque Zoológico, 1966/68 e Bibliotecária do Instituto Astronômico e Geofí^ico. 1968.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

QUEIROZ, Maria Luiza Almeida de Souza

1314

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Delegacia de Estatística de São Paulo da FIBGE; Vice-Presidente da APB e P Secretária do CRB - 8⁹ região. Naturalidade: Ara xá, MG.

Enderêço: Pç. Renato Checia, 57, Jardim Guedala. (part.); R. Araújo, 124, 4⁹ andar. Consolação. São Paulo. SP. (prof).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Estatístico e Chefe da Seção de Cadastro de Controle da FIBGE em São Paulo; Bibliotecária do Centro de Estudos da Sociedade Brasileira de Estatística e da APB.

Associações a    que pertence: APB (Vice-Presidente); ASM;    AFIBGE;    ASCB

e CRB-8 (l⁹ secretária).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Congresso Interamericano de Biblioteconomia, 1952; 5° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 (secretária executiva); l⁹ Simpósio de Bibliotecas em Emprèsas. São Paulo, 1967 (secretária executiva); 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA.. Rio    de Janeiro,    1969.

Outros dados:    Cursos realizados: Método    Pert; Atualização    do CDU;    Arquivís-

tica e Documentação Científica.

QUEIROZ, Maria Nazareth de Souza 1315

Cargo atual: Bibliotecária do Departamento de Botânica da USP.

Naturalidade: São Paulo, SP.

Enderêço: R. Grécia, 84, Jardim Europa, (part.); Cx. Postal 8105. São Paulo, SP. (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chede do Departamento da Produção Vegetal; Bibliotecária da Biblioteca particular do Prof. Pacheco e Silva e do Dr. Renato Bomfim e do IBECC.

RAMOS, Lia Teresinha de Paiva 1316

Cargo atual: Estagiária na Faculdade de Medicina da USP.

Naturalidade: São Paulo, SP.

Enderêço: São Paulo, SP.

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae, 1953.

Cargos exercidos: Bibliotecária no Consulado Geral Americano em São Paulo, 1962/67.

Associação a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminar for librarians of Binational Centers-Programa. USIS, 1964.

REGINA, Maria Cecília Luz

1317

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Sericicultura de Campinas, desde 1964.

Naturalidade: Bariri, SP.

Enderêço: Av. Andrade Neves, 290, 2⁹ andar, apt⁹ 205. (part.); Av. das Amoreiras, 165, Cx. Postal, 360. Campinas, SP. (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da UCC.

Associações a que pertence: APB e AIBDA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 3: Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza. 1963; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo. 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'"¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

REIS, Cacilda Basílio de Souza

1318

Cargo atual: Professora de Cursos Isolados do INL; Coordenadora Geral da Comissão Regional do Estado de São Paulo do INL e Presidente da APB.

Naturalidade: Rio das Pedras, SP

Enderêço: Av. Indianópolis, 100. (part.); R. Dr. Vila Nova, 228, 5o andar. São Paulo, SP. (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da BN, 1947.

Cargos exercidos: Assistente de Catalogação e Classificação do Curso Superior de Biblioteconomia da BN, 1948/5U; Bioliotecaria da JtSN, na Seção de Iconografia, 1948/50; Assistente-Técnico, 1954 e Chefe da Divisão de Processamento Técnico da Biblioteca Pública de Minas Gerais, 1955/61; Diretora Substituta da Escola de Biblioteconomia de Minas Gerais, 1951/60; Membro da 1* Comissão Encarregada da Preparação do Código Brasileiro de Catalogação (representante da Escola de Biblioteconomia de Minas Gerais), 1954; Assistente Regional do INL em São Paulo, 1960/65; Membro da Diretoria da FEBAB, 1961/62 e Presidente do CRB-8, 1969.

Associações a que pertence: APB; ALA; ABEA (chefe de Intercâmbio e Documentação); União Brasileira de Escritores. São Paulo e CRB-8, (Presidente).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Jointty Sponsored Program for Foreign Librarians, patrocinada pelas entidades, Department of State, American Library Association, Special Libraries Ássociation, LC e Lawson McGhee (Knoxville, Tennessee), 1957. Textbook Team, Librarians, patrocinado pela USAID, Estados Unidos, 1968; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959 (representante da Biblioteca Pública e da Escola de Biblioteconomia de Minas Gerais); 3? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961 (representante do INL e da Biblioteca Pública de Minas Gerais); 4? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 (representante do INL); 5V Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação São Paulo. 1967 (membro da Comissão Organizadora e representante do INL); 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 (representante do INL); 8^ Reunião Anual da SBPC, Ouro Prêto, MG, 1956 (representante da Biblioteca Pública e da Escola de Biblioteconomia de Minas Gerais); Symposium on Systems for Information Retrieval. Cleveland, Ohio, Estados Unidos, 1957 (representante do IBBD); 1* Semana de Estudo dos Problemas da Leitura. Sãi Paulo, 1966 (representante do INL), 10⁹ Simpósio de Bibliotecas em Emprêsas. São Paulo, 1967 (representante do INL); Seminário de Bibliotecas Escolares. São Paulo, 1967; 2$ Semana de Estudos COLTED. São Paulo 1968; Mesa Redonda sôbre a Biblioteca e a Comunidade. João Pessoa, PB, 1968; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas, Arcozelo, RJ, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Língua Inglêsa, 1953/54; Fundamental de Biblioteconomia. (BN), 1946; Bibliografia Especializada em História e Geografia do Brasil e Literatura Luso-Brasileira, 1948; l⁹, 2⁹, 3.° e 4.° de Atualização Profissional, 1968/69.

RIBEIRO, Maria Virgínia Leite

1319

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de CCo da Biblioteca Central da USP, desde 1960.

Naturalidade: São Paulo, SP.

Enderêço: R. Dona Antônia de Queirós, 583. (part.); Cidade Universitária Armando Salles de Oliveira, Edifício da Reitoria, Butantã. São Paulo, SP. (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Cargos exercidos: Bibliotecária Auxiliar do Instituto de Gastroenterologia de São Paulo, 1959.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 4P Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 e 26^ Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960.

RICCA, Maria Helena Ribeiro 1320

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Administração de Emprêsas de Sao Paulo da FGV.

Naturalidade: Assis, SP.

Enderêço: R. Haddock Lobo, 1384, apt'-' 22. (part.); Av. 9 de Julho, 2029. São Paulo, SP. (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária do escritório de advocacia Aguiar Castro e Barros; do SESC e da PUC de São Paulo.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem para visita à Biblioteca Nacional de Lisboa, de Madri e de Paris.

RIGATO, Gilda Helena Gandolfo 1321

Cargo atual: Bibliotecária da Secretaria de Economia e Planejamento do Estado de São Paulo.

Naturalidade: Itapetininga, SP.

Enderêço: R. São Carlos de Pinhal, 78, 3: andar, (part.); Palácio dos Bandeirantes, Morumbi, sala 106, Cx. Postal 2380. São Paulo, SP. (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1965.    ,

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe do Centro de Medicina Nuclear de São Paulo, 1965/67 e Bibliotecária do Serviço de Documentação do Grupo Executivo da Grande São Paulo, 1968/69.

Trabalhos publicados: Normas para catalogação de publicações seriadas nas Bibliotecas Especializadas: edição preliminar. São Paulo, Grupo Bio-Médico da APB, 1966 e Criação do Centro de Informações da região metropolitana de São Paulo. Indústr. e Desenv. Sãi Paulo, 2(12): 19-20, dez. 1969.

Associações a que pertence: APB e Grupo Bio-Médico da APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5V Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Membro do Grupo de Informações Legislativas, desde 1969; Cursos realizados: 1" e 3° de Atualização Profissional. (APB), 1968/69.

ROCHA, Lia Becker

1322

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Ribeirão Prêto.

Naturalidade: Estrêla, RS.    _

Enderêço: Av. Pres. Vargas, 43, apt⁰ 161. (part.); Cx. Postal, 759. Ribeirão Prêto, SP. (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Naturais do IBBD, 1957.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto de Ciências Naturais e Bibliotecária-Chefe do Serviço Central de Informações Bibliográficas da UFRGS.

Trabalhos publicados: O Serviço Central de Informações Bibliográficas da Universidade do Rio Grande do Sul | Trabalho apresentado no 3V Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 19611.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do CNPq para o curso do IBBD, 1957; 2V Congresso Brasileiro de Bibliografia e Documentação. Salvador, 1959; 3⁹ Congersso Brasileiro de Bibliografia e Dicumentação. Curitiba, 1961; 13a Reunião Anual da SBPC. Poços de Caldas, 1961; 14? Reunião Anual da SBPC. Ribeirão Prêto, 1964; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9'¹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Colaborou na Tradução da Classe 55, Geologia e Geofísica da CDU.

ROCHA, Norma Soares

1323

Cargo atual: Bibliotecária do Serviço de Documentação da Reitoria da USP. Naturalidade: Itapetininga, SP.

Enderêço: R. Henrique Schaumann, 136, 10° andar, apt⁹ 1001. (part.); Cx. Postal 8191. São Paulo, SP. (port.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia do Instituto de Educação Caetano de Campos, 1952.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26? Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 e 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Curso realizado: Treinamento em Documentação, 1967.

ROCHA, Sônia Corrêa da

1324

Cargo atual: Bibliotecária da ESALQ, desde 1969.

Naturalidade: São Carlos, SP.

Enderêço: Av. Armando de Salles Oliveira, 1574, apt⁹ 43. (part.); Cx. Postal 9. Piracicaba, SP. (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos, 1961.

Cargos exercidos: Professora de Paleografia, 1962/64 e de Classificação na Escola de Biblioteconomia, 1964/67; Auxiliar de Biblioteca, 1964/68 e Bibliotecária na Escola de Engenharia de São Paulo, 1968/69.

Trabalhos publicados: Bibliotecas escolares em São Paulo: situação atual e aperfeiçoamento | Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 19671. (em colaboração).

Associações a que pertence: ABS; CRB-8 e AIBDA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: I⁹ Simpósio do Ensino de Biblioteconomia. Rio de Janeiro, 1965; Seminário de Bibliotecas de Química, Física e Matemática. Rio de Janeiro, 1965; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; l⁹ Encontro de Bibliotecas Públicas do Interior do Estado de São Paulo. São Carlos, 1967.

Outros dados: Membro da Comissão de Ética Profissional, 1967 e da Comissão de Tomada de Contas do CRB-8, 1968; Cursos realizados: Inglês. (CICBEU), 1961; Microfilmagem. (Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos), 1965; Documentação Científica. (USP), 1966/67; Programação FORTRAN para o computador IBM 1130. (Escola de Engenharia de São Carlos).

RODRIGUES, Marisabel Regina

1325

Cargo atual: Bibliotecária da UCC.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: R. Coronel Rodovalho, 98, Edifício Ouro Verde, apt⁹ 34. (part.); R. Benjamin Constant, 1657. Campinas, SP. (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da UCC.

Associações a que pertence: ACB e APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: l⁹ e 3⁹ de Atualização Profissional, 1968/69.

ROSA, Acácio José Santa

1326

Cargo atual: Bibliotecário da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Assis.

Naturalidade: Casa Branca, SP.

Enderêço: Tv. São Vicente de Paula, 9. (part.); Av. Dom Antônio, s/n. Assis, SP. (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da UCC, 1962.

Cargos exercidos: Auxiliar de Contabilidade da Cia. Swift do Brasil S/A, Campinas; Bibliotecário da Biblioteca Pública Municipal de Assis, 1966/68 e Estagiário da Biblioteca Geral da Universidade de Coimbra, 1935/66.

Associações a que pertence: CRB-8 e APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Fundação Calouste Gulbenkian para estágio na Biblioteca Geral da Universidade de Coimbra, 1965/66.

ROSA, Maria do Carmo Berthe 1327

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Medicina Tropical de São Paulo, desde 1960.

Naturalidade: São Paulo, SP.

Enderêço: R. Bento de Andrade, 238. (part.); Av. Dr. Enéas de Carvalho Aguiar, 470, Cx. Postal 2921. São Paulo, SP. (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Trabalhos publicados: Bibliografia sôbre blastomicose sul-americana (doença de Lutz) e blastomicose queloidiforme (doença de Lôbo), 1908-1968. São Paulo, Instituto de Medicina Tropical, 1969 (em colaboração).

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 18? Reunião Anual da SBPC. Blumenau, SC,

1966.

Outros dados: Curso realizado: Documentação Científica.

ROSA, Myrian Petrossi 1328

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Odontologia da USP.

Naturalidade: São Paulo, SP.

Enderêço: R. Três Rios, 363. (part.); R. Thomé de Souza, 946. São Paulo, SP. (prof.) .

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1964.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1963/65.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5Q Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Cargo atual-. Diretora da Divisão de Documentação do Departamento de Administração da Prefeitura do Município de São Paulo; Presidente da FEBAB e Diretora do Sistema de Microfilmagem da Junta Comercial do Estado de São Paulo.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

RUSSO, Laura Garcia Moreno

Enderêço: R. Avanhandava, 103, apt⁹ 11-C (part.); R, Avanhandava, 40, conjunto 110. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1943; Curso Superior de Archiveros y Bibliotecários da Biblioteca Nacional de Madrid, 1958.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da 6» Medicina de Homens, 1942/50 e da 1» Cirurgia de Mulheres da Santa Casa de Misericórdia de São Paulo, 1950/52; Bibliotecária da Seção de Aquisição da Biblioteca Municipal de São Paulo, 1942/59; Bibliotecária-Chefe da Casa de Cervantes, 1956/57; da Seção de Psicologia Infantil da Divisão de Bibliotecas Infanto-Juvenis de São Paulo, 1959/ 69; Presidente da ABMSP, 1959/63; Diretora da Biblioteca Municipal de São Paulo, 1968 e Presidente do CFB, 1966/69.

Trabalhos publicados: Bibliotecas Hospitalares. R. clín. S. Paulo, São Paulo, 18(2),, 1945; Entradas de Entidades Governamentais do Brasil, In: SEMINAR ON THE ACQUISITION OF LATIN AMERICAN LIBRARY MATERIALS, 8th, Madison, Wisconsin, 1963. Final report and working papeis... Washington, DC, Pan American Union, 1964. p. 15-55; A Biblioteconomia brasileira, 1915-1965. Rio de Janeiro, INL, 1966. 356 p. (em colaboração); O planejamento de bibliotecas públicas. Acropole, São Paulo, 329:19-25, jan. 1966; Deontologia e ética profissional | Trabalho apresentado no 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 19611; FEBAB, e suas associações | Trabalho apresentado no 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação, Curitiba, 19611; Escolas de Biblioteconomia no Brasil |Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 ; FEBAB e suas realizações |Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967|; Equipamento de bibliotecas | Trabalho apresentado no 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 19671 e Bibliotecas especializadas em assuntos agropecuários. Rio de Janeiro, IICA, 1969.

Associações a que pertence: APB; ABMSP e ALA,

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Instituto de Cultura Hispanica de Madrid para estudos de Biblioteconomia e Arquivística; do Department of Health Education and Welfare e AID dos USA, 1964/65; da Embaixada Americana, 1968; 24» Reunião da IFLA. Madrid, 1958; 4⁹ Colóquio de Estudos Luso Brasileiros. Salvador, 1959 (relatora); 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 26» Conferência Geral da FID. R o de Janeiro, 1960; 27» Reunião do IFLA. Edimburgo, Escócia, 1961; 27» Conferência Geral da FID. Londres, 1961; 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961 (relatora); Conferência Internacional de Catalogação. Paris, 1961; Conferência Comemorativa do 3⁹ Centenário da Deutsche Staatsbibliotek. Berlim, 1961; Seminário para Bibliotecas Universitárias. Mendoza, Argentina, 1962; 2» Reunião da FID/CLA. Buenos Aires, 1962; 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 1963 (relatora); Reunião Anual dos Bibliotecários da Califórnia. Los Angeles, 1964; Seminário de Ensino de Biblioteconomia. Rio de Janeiro, 1965; Reunião Anual da ALA. Washington, 1965; Seminário para Treinamento de Professores e Líderes Voluntários para o Trabalho de Alfabetização de Adultos. São Paulo, 1966 (relatora); Seminário para Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967; 1» Semana de Estudos COLTED. Rio de Janeiro, 1967 (rela-

tora); 2? Semana de Estudos COLTED. São Paulo, 1968 (relatora); Seminário de Professores de Biblioteconomia. Belo Horizonte, 1968; 3^ Mesa Redonda de Bibliotecários Agrícolas. Rio de Janeiro, 1969; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Comissão de Revistas e Publicações do Juizado da Vara de Menores de São Paulo; da Comissão de Organização e Súmulas Jurídicas da Prefeitura de São Paulo; da Comissão de Especialistas do Ensino de Biblioteconomia do MEC, 1967/68; Redatora do FEBAB, boletim informativo; Traduziu de Morris Gelfand; Construção e equipamento de Bibliotecas Universitárias. FEBAB, 8(5/6), nov./dez. 1963; Agraciada com várias condecorações e comendas; Cursos realizados: Documentação, 1959; Social Science Research and Training (Department of Health, Education and Welfare), 1964/65; Documentação Científica e Arquitetura do Livro (UBA), 1959; Classificação Decimal e Documentação Científica (Escola de Biblioteconomia, da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo), 1959; Difusão da Informação Técnico-Científica (APB), 1963; Extensão Universitária em Documentação Científica (USP), 1966/67; Automação em Bibliotecas (APB), 1967.

SACCO, Lêda

1330

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina de Sorocaba.

Naturalidade: Itapetininga, SP.

Enderêço: R. Quintino Bocaiuva, 601. (part.); R. Jouvertwey, 290. Cx. Postal 23-B. Sorocaba, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da UCC.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário para Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967; 3⁹ Congresso Internacional de Biblioteconomia Médica, Amsterdam; 2Q Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reusião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SACHS, Edith Beatriz

1331

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Serviço de Documentação e Biblioteca do Departamento Médico do Serviço Civil do Estado de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Martins, 630 (part.); R. Maria Paula, 67, 4⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Biblioteca Central da USP e do Instituto Butantan.

Associações a que pertence: APB e Grupo Bio-Médico da APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: õ⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

SANDOVAL, Elza Marina da Silva

1332

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Farmácia e Bioquímica da USP, desde 1968.

Naturalidade: São Paulo, SP.

Enderêço: R, Chui, 162, apt⁹ 41. Vila Mariana (part.); Conjunto das Químicas, Bloco 6, Cidade Universitária. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia    da    Fundação    Escola de    So

ciologia e Política da USP, 1967.

Cargos exercidos: Bibliotecária Auxiliar da Secretaria do Bem-Estar Social da Prefeitura, 1967 e do Instituto Mackenzie, 1968.

Associações a que pertence: APB.

Outros dados: Curso realizado: lv de Atualização    Profissional,    (APB), 1968.

SANTORO, Maria Isabel

1333

Cargo atual: Professora de Organização e Administração de Bibliotecas e Classificação da Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos; Auxiliar de Biblioteca da Biblioteca Pública Municipal Mário de Andrade de Araraquara e Secretária da ABS.

Naturalidade: Araraquara, SP.

Enderêço: R. Carlos Gomes, 1257. (part.); R. Padre Duarte, 1792. Araraquara, SP e Cx. Postal 378. São Carlos, SP (prof.) .

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos, 1968.

Cargos exercidos: Presidente do Diretório Acadêmico 13 de Março; da Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos, 1967/68.

Trabalhos publicados: Rêde de Bibliotecas de Araraquara e região, problemas e soluções |3° Prêmio no Concurso Nacional do INL, 1966 (em colaboração).

Associações a que pertence: ABS.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário para Bibliotecários e Auxiliares de Bibliotecas dos Centros Culturais Brasileiro-Norte Americanos; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9⁹ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: Iniciação à Pesquisa Científica, 1966.

SANTOS, Marlene Souza

1334

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Colégio Rio Branco.

Naturalidade: São Paulo, SP.

Enderêço: R. da Consolação, 393, apt⁹ 64. (part.); Av. Higienópolis, 996, sala 202. São Paulo, SP. (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Professora de Catalogação e de Organização da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo e Coordenadora do 3⁹ Curso de Atualização Profissional da APB, 1969. Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Arquitetura de Bibliotecas. Arcozelo, RJ, 1969 e 2⁹ Congresso de Comunicação Audiovisual.

Outros dados: Cursos realizados: l⁹, 2" e 3.° de Atualização Profissional.

SANTOS, Nélcia Fernanda Balloni Gomes dos

¹³³⁵

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Instituto de Botânica, desde 1967. Naturalidade: Campinas, SP.

Enderêço: R. Riachuelo, 358. (part.); Av. Miguel Stefano, s/n. Água Funda, Cx. Postal 4005. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da UCC.

Associações a que pertence: ACB e APB.

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Cebraco.

Naturalidade: São Paulo, SP

SANTOS, Yara Bastos dos

Enderêço: Alameda Lorena, 799, apt⁹ 52, Jardim Paulista (part.); R. Gen. Jardim, 703, 2⁹ andar, Cx. Postal 30128. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política da USP.

SANTOS FILHO, Lycurgo de Castro

1337

Cargo atual: Professor de História da Cultura da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras e de História da Arte na Faculdade de Biblioteconomia da UCC; de História da Medicina da Faculdade de Medicina de Campinas; Presidente da Seção de Medicina da Sociedade Paulista de História da Medicina de São Paulo, 1970/71; Chefe do Departamento de Arquivo e Estatística Técnico-Científico do Hospital-Clínica Santo Antônio de Campinas, desde 1969 e Bibliotecário do Centro de Estudos do Hospital-Clínica Santo Antônio de Campinas, desde 1959.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: Av. Júlio de Mesquita, 766 (part.); Hospital-Clínica Santo Antônio, Av. Barão de Itapura, 1444, Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade Nacional de Medicina da UB, 1934.

Cargos exercidos: Professor de Ciências Físicas e Naturais do Curso Propedeutico da Escola Técnico-Comercial do Instituto Brasileiro de Contabilidade, Rio de Janeiro, 1933/34; de Urologia na Faculdade de Enfermagem Madre Maria Teodora da UCC, 1951/66; Médico do Juizo de Menores da Comarca de Campinas, 1937/38; Médico Urologista da antiga Caixa de Aposentadoria e Pensões dos Empregados da Companhia Paulista de Estradas de Ferro; da IAPFESP e do INPS; Chefe do Serviço de Urologia da Santa Casa de Misericórdia de Campinas; Presidente da Sociedade de Medicina e Cirurgia de Campinas, 1940/41; Fundador e Diretor do Boletim da Sociedade de Medicina e Cirurgia de Campinas, 1940/49.

Trabalhos publicados: Vários trabalhos no campo da medicina, história, sociologia etc.

Associações a que pertence: Várias associações e sociedades ligadas à medicina e sua história.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Fundação Calouste Gulbenkian de Portugal, 1968/69 para pesquisar nos arquivos e bibliotecas portuguêses a influência da medicina portuguêsa na medicina brasileira, dos séculos XVI, XVII e XVIII; Tomou parte, apresentando trabalho, em vários congressos médicos.

Outros dados: Membro vitalicio do Conselho Deliberativo da Sociedade de Medicina e Cirurgia de Campinas, desde 1969; do Conselho Deliberativo do Centro de Ciências, Letras e Artes de Campinas, 1961/63 e dos Conselhos consultivo e editorial de vários jornais e revistas de cunho médico; Recebeu Prêmio da Sociedade Paulista de História da Medicina de 1961, pelo estudo Fontes especializadas da História da Medicina Brasileira; Cursos realizados: Atualização sôbre Interpretação Clínca dos Exames de Laboratório, 1962; Doutrina de Segurança Nacional (ADESG), 1969; Literatura Brasileira, 1956.

SCHMIDT, Natalina

1338

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Municipal Martinico Prado de Araras. Naturalidade: São Paulo, SP.

Enderêço: R. Lourenço Dias, 351. (part.); Pç. Dr. Narciso Gomes. Araras, SP. (prof.) .

Formação profissional: Bibliotecária amparada pela Lei 4084/62.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

SCHNEIDER, Vera Martha

1339

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Belas Artes de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Av. Rebouças, 399, apt⁹ 72 (part.); Pç. da Luz, 2, São Paulo, SP (prof).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1969.

Outros dados: Organiza atualmente a Biblioteca José Carlos de Macedo Soares para futura atualização.

SILVA, Ceres Werneck da 1340

Corgo atual: Bibliotecária da Faculdade de Odontologia da USP.

Naturalidade: São Paulo, SP.

Enderêço: R. Barão de Iguape, 46, casa 1, Liberdade, (part.); R. Três Rios, 363, Bom Retiro. São Paulo, SP. (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

SILVA, Elsa Pacheco e 1341

Cargo atual: Bibliotecária aposentada.

Naturalidade: Campinas, SP.

Enderêço: R. Rio de Janeiro, 338, 15'-’ andar. São Paulo, SP. (part.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Higiene e Saúde Pública da USP e da União Cultural Brasil-Estados Unidos.

Trabalhos publicados: Referências bibliográficas em trabalhos de bio-medicina |Mimeografado e sendo atualizado sob o título Referências bibliográficas normalizadas em trabalhos de bio-medicina |.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Simpósio sôbre Bibliografia e Documentação Científica. São Paulo, 1956.

SILVA, Geraldo Leme

1342

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Rio Claro.

Naturalidade: Itirapina, SP

Enderêço: Av. 3, 748 (part.); R. 10, 2527. Rio Claro, SP (prof.), _

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos, 1967 e Curso de Documentação Científica do IBBD, 1969.

Associações a que pertence: ABS e APB.    ^    _

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Seminário de Bibliotecas de Matemática, Física e Química. Rio de Janeiro, 1965; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; l⁹ Encontro de Bibliotecas Públicas do

Interior de São Paulo. São Carlos, 1967; Seminário sôbre Informação Científica e Técnica em Ciências Sociais. Rio de Janeiro, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968; 2'> Congresso Regional sôbre Documentação e 9“ Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SILVA, Maria Dulce Baptista Moraes e

1343

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Faculdade de Medicina da USP.

Naturalidade: São Roque, SP

Enderêço: R. São Manuel, 5, Pinheiros (part.); Av. Dr. Arnaldo, 415, Pinheiros, São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1952.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário de Bibliotecários Médicos. Rio de Janeiro, 1967.

SILVA, Maria Helena Guimarães da Costa e

1344

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Infantil Monteiro Lobato, desde 1960.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Marieta, 40 (part.); R. Gen. Jardim, 485. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Cargos exercidos: Bibliotecária da União Cultural Brasil-Estados Unidos, 1948/ 50; da Biblioteca Municipal, 1950/60; da Geotécnica, 1953 e da Academia Paulista de Letras, 1960.

Associações a que pertence: ABM; APB e CRB-8.

Outros dados: Curso realizado: Atualização Profissional (APB), 1969.

SILVA, Maria de Lourdes Serafim Dias da

1345

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Documentação do Departamento de Administração do Município de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Caetés, 813, apt⁹ 32, Perdizes (part.); Av. Prestes Maia, 893. São Paulo, SP (prof,).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola de Engenharia e do Departamento de Mineralogia e Petrologia da Faculdade de Filosofia de São Carlos.

Associações a que pertence: CRB-8.

SILVA, Maria Rita de Andrade

1346

Cargo atual: Funcionária do Serviço Social da Secretaria de Promoção Social.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Antônio Raposo, 159 (part.); Av. Brigadeiro Luiz Antônio, 1224, 3⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Professora de Classificação no Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Associações a que pertence: APB.

SILVA, Maria Stella Vercesi

1347

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Escola de Educação Física do Estado de São Paulo, desde 1962.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R, Leopoldo C. Magalhães Jr., 623, Itaim Bibi (part.); R. Manuel da Nóbrega, 1361, Ibirapuera. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1957.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola de Sociologia e Política, 1958/60; da 1» Cirurgia de Mulheres da Santa Casa de Misericórdia de São Paulo, 1960/61 e do Departamento de Produção Vegetal da Secretaria da Agricultura, 1961/62.

Outros dados: Curso realizado: Catalogação de Periódicos, 1967.

SILVA, Matilde Barbosa

1348

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Pública da Bahia, comissionada no Centro Regional de Pesquisas Educacionais Professor Queiroz Filho de São Paulo.

Naturalidade: Cidade de Nazaré, BA

Enderêço: R. Cesario Mota Jr, 476, apt⁹ 802-A, Vila Buarque (part.); Cx. Postal 5031. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documestação da UFBa.

Cargos exercidos: Diretora da Biblioteca da Faculdade Católica de Filosofia da Bahia e da Escola de Enfermagem da UFBa.

Bôlsas, viagens, congressos etc,: 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959 e 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1963.

SILVA, Vania Assumpção de Andrade e

1349

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Infantil Monteiro Lobato, desde 1967.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Leopoldo Couto de Magalhães Junior, 893 (part.); R. Gen. Jardim, 485. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae, 1954.

Cargos exercidos: Bibliotecária do SESI, 1956 e da Embaixada do Brasil no México, 1958.

Associações a que pertence: CRB-8 e ABM.

Outros dados: Organizou a Biblioteca da Embaixada do Brasil no México, 1958; Cursos realizados: l⁹ e 2⁹ de Atualização Profissional (APB), 1969.

SILVEIRA, Maria de Lourdes

1350

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Biológico de São Paulo.

Naturalidade: Joanopolis, SP

Enderêço: R. Caravelas, 478 (part,); Av. Rodrigues Alves, 1252. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 19? Reunião Anual da SBPC. Rio de Janeiro, 1967; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo,

1967.

SIMÃO, Odette

1351

Cargo atual: Bibliotecária-Auxiliar da ESALQ.

Naturalidade: Duartina, SP

Enderêço: Cx. Postal 20 (part.); Cx. Postal 9. Piracicaba, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da UCC, 1959.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 2r> Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 1963; 5° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Simpósio sôbre Formação Profissional e criação de um sistema nacional de informações técnico-científicas etc. São Paulo, 1968; Mesa Redonda de Bibliotecários Agrícolas. Piracicaba, SP, 1969; 2Í> Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Curso realizado: 2⁹ de Atualização Profissional, 1969.

SIQUEIRA, Lourdes Mesquita

1352

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Central e Professora de Pesquisas Bibliográficas no Curso de Redação de Relatório Técnico do ITA.

Naturalidade: Caçapava, SP

Enderêço: H-20-A, 105 (part.); Centro Técnico da Aeronáutica. São José dos Campos, SP (prof,).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Presidente da Biblioteca Pública Edgard Portes de Caçapava, 1958/61; Bibliotecária do Colégio Estadual Moura Resende, 1947/60 e Professora de Classificação Decimal da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Trabalhos publicados: Pesquisas bibliográficas em tecnologia. São José dos Campos, ITA, 1961.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 3⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9a Reunião da FID/CLÀ. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação Científica e Atualização Profissional.

SOARES, Maria Lia Fasano

1353

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe Substituta da Escola Politécnica da USP.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Professor Guilherme Mil ward, 381 (part.); Cx. Postal 8174. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária Auxiliar da Escola Politécnica.

Associações a que pertence: CRB-8 e APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 1° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia, Recife, 1954; 5" Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Metodização da Pesquisa Científica, 1965; Biblioteconomia e Automação, 1968; l⁹, 2⁹ e 3⁹ de Atualização Profissional (APB), 1968/69 e Atualização da CDU, 1968.

SODRÉ, Maria Elizabeth Braga

1354

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Documentação da Prefeitura do Município de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Alameda Barros, 383, apt" 102, Santa Cecília (part.); Av. Prestes Maia, 893, 13⁹ andar, São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Chefe de Biblioteca Departamental da Cooperativa Agrícola de Cotia; Bibliotecária da FIESP e do IE A.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

SOUZA, Eonice de

1355

Cargo atual: Bibliotecária da Escola Paulista de Enfermagem.

Naturalidade: Registro, SP

Enderêço: Graúna, 340, Indianópolis (part.); R. Napoleão de Barros, 715, ll⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

SOUZA, Marina Pereira de

1356

Cargo atual: Bibliotecária da Prefeitura Municipal de Santos.

Naturalidade: Santos, SP

Enderêço: R. José Clemente Pereira, 43 (part.); R. Caiuby, s/n. Santos, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Santos,

Cargos exercidos: Professora do Ensino Primário.

Associações a que pertence: APB e Associação dos Funcionários Públicos de Santos.

Outros dados: Cursos realizados; Teatro Infantil e Psicologia de Criança.

STAMATO, Sedecrem

1357

Cargo atual: Bibliotecária-Tradutora da Rhodia-Indústrias Químicas e Texteis S/A.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. das Figueiras, 2291, apt⁹ 21, Bairro Campestre (part.); Av. André Sannejouand, 6. Santo André, SP (prof.) .

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Associações a que pertence: APB.

STEAGALL, Alda Escobar

1358

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Seção de Aquisição e Registro da Biblioteca Municipal Mário de Andrade.

Enderêço: Av. Paulista, 2584, apt⁹ 82 (part.); R. da Consolação, 94, 3⁹ andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo e Faculdade de Direito da USP.

Associações a que pertence: ABMSP.

STELLA, Maria Martha Lupo

1359

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Biblioteca Pública Municipal Mario de Andrade de Araraquara.

Naturalidade: Araraquara, SP

Enderêço: R. Padre Duarte, 1964 (part.); R. Padre Duarte, 1992. Araraquara, SP (prof.) .

Cargos exercidos: Bibliotecária do IBEU de Araraquara.

Trabalhos publicados: Rêde de Bibliotecas de Araraquara e região problemas e soluções |3⁹ Prêmio no Concurso Nacional do INL, 1966] (em colaboração).

Outros dados: Curso realizado: Iniciação à Pesquisa Científica.

STERN, Eva Leonor F. 1360

Cargo atual: Bibliotecária Documentalista da Escola Paulista de Medicina.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Bela Cmtra, 2316, apt" 33 (part.); R. Botucatu, 720, São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo e Curso Superior de Estudos Franceses, pela Aliança Francesa de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Departamento de Anatomia da Faculdade de Medicina da USP e Bibliotecária Documentalista da Cadeira de Anatomia da Escola Paulista de Medicina,

Associações a que fertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem para estudos na França e Inglaterra, 1953; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 e 8» Reunião Anual da SBPC. Ouro Prêto, 1956.

Outros dados: Colaborou em serviços extraordinários na Biblioteca Regional de Medicina, S. Paulo; Traduz do inglês, francês e alemão, artigos para médicos, laboratórios farmacêuticos e instituições científicas. Curso realizado: Documentação Científica (Fac. de Medicina da USP) .

STINGEL, Antonio 1361

Cargo atual: Bibliotecário-Chefe da Faculdade de Odontologia de Bauru.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Tv. Bom Jardim, 1-69 (part.); Alameda Universitária, 9-75. Bauru, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia e Curso de Ciências Contábeis.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Chefe Substituto da Faculdade de Higiene e Saúde Pública da USP e Professor de Classificação da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 26» Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960 e Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962.

Outros dados: Curso realizado: 2⁹ de Atualização Profissional (APB), 1969.

STURLINI, Raquel Maria Giancolli 1362

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Farmácia e Bioquímica da USP, desde 1966.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Consolação, 3563, apt⁹ 82 B (part,); Cx. Postal 30786, Conjunto das Químicas, Bloco 6, Cidade Universitária. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1965.

Cargos exercidos: Bibliotecária-Auxiliar da Hebraica, 1965.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação Científica, 1967; Treinamento em Documentação, 1967; Biblioteca e Automação, 1968; l⁹ e 2⁹ de Atualização Profissional, 1968/69.

SUDÁRIO, Beatriz Pereira da Silveira 1363

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Agronômico de Campinas.

Naturalidade: Itápolis, SP

Enderêço: Av. Brasil, 321 (part.); Cx. Postal 28. Campinas, SP (prof.).

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia e Faculdade de Ciências Jurídicas e Sociais da UCC.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Biológico de São Paulo.

Associações a que pertence: ACB; APB e AIBDA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

TAMBELLINI, Anna Maria Machado 1364

Cargo atual: Técnico de Documentação do Serviço de Documentação da USP; Documentalista e Colaboradora da revista Ortodontia da SPO e Secretária da revista Marketing da ADVB.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: Alameda Itu, 1219. São Paulo, SP (part.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Cargos exercidos: Secretária-Assistente do Serviço de Documentação da USP; do Curso de Sistemas de Microfilmes e Organização de Arquivos em Microformas da ABD e Documentalista da Repro-gráfica Editorial.

Trabalhos publicados: Documentação e Informação. Ortodontia. São Paulo, 2(1): 59-60, jan./abr. 1969 e Editorial. Ortodontia. São Paulo, 2(2):93-94, maio/ agô., 1969.

Associações a que pertence: ADVB; ABD e Associação Paulista de Ortodontia.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 20? Reunião Anual da SBPC. São Paulo, 1968.

Outros dados: Colaborou na organização da l⁹ Bienal de Ciências e Humanidades na parte referente ao CNPq/IBBD; Curso realizado: Sistemas de Microfilmes e Organização de Arquivos em Microformas (ABD).

TAVEIRA, Zilda Machado

1365

Cargo atual: Vice-Diretora desde 1960 e Professora de Documentação da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, desde 1964; Professora de Bibliografia da Escola de Comunicações Culturais da USP, desde 1947.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Antônio Bento, 239, Jardim Paulista (part.); R. Gen. Jardim, 522, São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola dc Sociologia e Política de São Paulo e Curso de pós-graduação em Bibliografia Geral e Especializada na Escola de Biblioteconomia da Universidade da Califórnia.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1944/47; Profess jra de Bibliografia do Curso de pós-graduação da Escola de Biblioteconomia, 1949/50; Supervisora da Biblioteca da União Cultural Brasil-Estados Unidos, 1947 e Presidente do CRB-8, 1967/68.

Trabalhos publicados: A profissão de bibliotecário. B. bibliogr. de Bibl. mun. São Paulo, São Paulo, 16:75-8, 1950; Regras para compilação de bibliografias, São Paulo. Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1959. 5p.; Observações sôbre o ensino de Biblioteconomia nos Estados Unidos | Trabalho apresentado no l⁹ Simpósio sôbre o Ensino de Biblioteconomia e Documentação. Rio de Janeiro, 19651; Cursos de Biblioteconomia e Documentação em nível pós-graduado. São Paulo, 1966, 7p.

Associações a que pertence: APB e CRB-8 (membro nato).

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da AID para a Universidade da Califórnia e visita às principais Escolas de Biblioteconomia das universidades americanas, 1964; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Comissão reorganizadora da Biblioteca da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1963; do Grupo de Trabalho que elaborou anteprojeto do Departamento de Biblioteconomia do Instituto de Comunicações Culturais e da banca examinadora de vários concursos para bibliotecários.

TODA, Hisaco 1366

Cargo atual: Bibliotecária do Museu de Arte Contemporânea da USP.

Naturalidade: Bandeirantes, PR

Enderêço: R. Lavapés, 879, apt⁹ 2 (part.); Cx. Postal 22031. São Paulo, SP (prof,).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Bôlsa de Valores de São Paulo.

TOKAIRIM, Vera Lucia 1367

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe do Convento dos Padres Dominicanos.

Naturalidade: Miguelópolis, SP

Enderêço: R. Aureliano Coutinho, 18, apt⁹ 83 (part.); R. Caiubi, 126, Perdizes, São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

TOLEDO, Nanei Oliveira 1368

Cargo atual: Bibliotecária da Escola de Administração de Emprêsas de São Paulo, da FGV.

Nauralidade: Recife, PE

Enderêço: Av. São João, 1833, apa⁹ 109 (part.); Av. 9 de Julho, 2029. São Paulo, SP (prof,).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da UFPe.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Instituto Joaquim Nabuco de Pesquisas Sociais em Recife.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5° Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

Outros dados: Cursos realizados: Documentação e Informação; Documentação e Pesquisa Científica; Relações Públicas; Processo de Criação Método e Técnica de Leitura; Mudanças Sociais e Desenvolvimento e Autores Brasileiros Contemporâneos.

TUMA, Josephina

1369

Cargo atual: Bibliotecária da Seção de CCo da Biblioteca Central da USP.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Abilio Soares, 425 (part.); Cidade Universitária Armando de Salles Oliveira, Edifício da Reitoria. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Serviço de Documentação da Reitoria da USP; da Biblioteca Pública Municipal de São Paulo; 2» Tesoureira da APB.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967 e 2‘-' Congresso Regional sôbre Documentação e 9» Reunião da FID/CLÂ. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Membro da Sub-Comissão de Bibliotecas da Comissão Estadual de Literatura do Conselho Estadual de Cultura de São Paulo.

USMIANY, Ruth Wemer

1370

Cargo atual: Bibliotecária da Divisão de Bibliotecas Infantis e Cinema Educativo da Prefeitura do Município de São Paulo e Encarregada da Biblioteca da Associação Brasileira Hebráica.

Naturalidade: Rio de Janeiro,    GB

Enderêço: R. F. 129, Butantã    (part.); R. Gen. Jardim, 485    e Alameda Gabriel

Monteiro da Silva, 2731. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Professora    de Bibliografia    da    Faculdade    de Filosofia Sedes

Sapientiae, 1959; Assistente    de Catalogação    da    Escola de    Biblioteconomia da

Fundação Sociologia e Política de São Paulo, 1959.

Trabalhos publicados: Literatura infantil e sua difusão |Trabalho apresentado no 5? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967|.

Associações a que pertence: ABM.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

VALLS, Carmen Prates

1371

Cargo atual: Bibliotecária da PUC.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Haddock Lobo, 1447, apt" 61 (part.); R. Monte Alegre, 984. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da Faculdade de Filosofia Sedes Sapientiae.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

VAROLI, Gilda

1372

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto Biológico de São Paulo.

Naturalidade: São Paulo, SP

Enderêço: R. Maria Figueiredo, 315 (part.); Av. Conselheiro Rodrigues Alves, 1252, Cx. Postal 7119. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Rockefeller Foundation, 1963.

Outros dados: Curso realizado: Atualização Profissional.

VASCONCELLOS, Lylian Guimarães de

1373

Cargo atual: Bibliotecária do Instituto de Cardiologia do Estado de São Paulo.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Jacques Felis, 190, Vila Nova Conceição (part.); Av. 8 de Novembro, 500. Cx. Postal 215. São Paulo, SP (prof.) .

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1953.

Associações a que pertence: APB e Grupo Bio-Médico da APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Viagem para visita a Bibliotecas e Centros de Documentação da Europa, 1969; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; Seminário sôbre Informática. Rio de Janeiro, 1968 e 3⁹ International Congress of Medical Librarianship. Amsterdam, 1969.

Outros dados: Cursos realizados: Atualização Biblioteconômica (APB), 1964; Documentação Científica (USP), 1966/67; Biblioteca e Automação (APB), 1967; l⁹ e 3⁹ de Atualização Profissional (APB), 1968/69.

VERDADE, Regina Lúcia

1374

Cargo atual: Bibliotecária da Biblioteca Ambulante do SESI.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: R. Doutor Quirino, 600 (part.); R. Gen. Osório, 356, Campinas, SP (prof.) .

Formação profissional: Faculdade de Biblioteconomia da UCC.

Associações a que pertence: CRB-8 e Fundação Nacional do Livro Infantil e Juvenil.

VIDAL, Icléa de Siqueira

1375

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da Comissão Naciosal de Atividades Espaciais.

Naturalidade: Caçapava, SP

Enderêço: R. Leopoldo Rossi, 35 (part.); Cx. Postal 515. São José dos Campos, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1965.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Outros dados: Colaborou na computação de 10.000 folhetos de Biblioteca da CNAE; Curso realizado: Fortran IV (CNAE).

VITOLS, Thelma

1376

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Medicina da USP e da APB.

Naturalidade: Bauru, SP

Enderêço: R. Rosa e Silva, 148, Santa Cecília (part.); Av. Dr. Arnaldo, 455. Cx. Postal 2921, Pinheiros. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Associações a que pertence: APB e CRB-8.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: 5V Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967.

WOLFF, Sonia Alba Giguer

1377

Cargo atual: Bibliotecária-Chefe da COMASP.

Naturalidade: Rio Grande, RS

Enderêço: R. Ministro Godoi, 836, apt⁹ 4023, Perdizes (part.); R. Consolação, 2567, sala 11. São Paulo, SP (prof.) .

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFRGS.

Cargos exercidos: Bibliotecária do Ginásio Israelita Brasileiro; do Grupo Escolar Argentina; do Instituto de Educação General Flôres da Cunha; do Instituto Nacional de Pesquisas; da Faculdade de Química da UFRGS; da Secretaria de Economia; do Tribunal de Justiça RS; da Companhia Estadual de Energia Elétrica do Rio Grande do Sul e do Ministério Público Forum João Mendes Jr. em São Paulo.

Associações a que pertence: ARB e APB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: P Jornada Sul Riograndense de Biblioteconomia e Documentação. Pôrto Alegre, 1968; 2⁹ Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

Outros dados: Responsável pela publicação, Boletim Bibliográfico da Biblioteca da COMASP.

ZANETTI, Maria Christina Machado

1378

Cargo atual: Bibliotecária da Faculdade de Ciências Econômicas e Administrativas da USP.

Naturalidade: São José do Rio Pardo, SP

Enderêço: R. Thomaz Carvalhal, 148, apt⁹ 51 (part.); R. Dr. Vila Nova, 268, 4Q andar. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia.

Associações a que pertence: APB.

ZINK, Ernesto Manoel

1379

Cargo atual: Diretor da Biblioteca Central da UEC; Professor da Faculdade de Biblioteconomia da UCC e de Alemão no Goethe Institut, São Paulo.

Naturalidade: Campinas, SP

Enderêço: R, Dr. Barros Monteiro, 333 (part.); Cx. Postal 1170. São Paulo, SP (prof.).

Formação profissional: Seminário Neusalz/a.O., Alemanha; Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo.

Cargos exercidos: Bibliotecário-Chefe do Instituto Agronômico de Campinas.

Trabalhos publicados: A biblioteca e o bibliotecário: Fichas e fechamento; Classificação. Campinas, Instituto Agronômico, 1950. 74fls. mimeog.; Bibliotecas pequenas porém organizadas. Campinas, Instituto Agronômico, 1965. 16p. Boi. 160 (em colaboração); Como organizar um catálogo e uma biblioteca. In: CURSO DE CAFEICULTURA, 1., Campinas, 1954. I. Curso de Cafeicultura. Campinas, Instituto Agronômico, 1954. p. 349-81; Cooperação regional e nacional, In: SEMINÁRIO PARA BIBLIOTECÁRIOS AGRÍCOLAS, Cruz das Almas, BA, 1967. Informe final..., Rio de Janeiro, IICA-Zona Sul, 1968. 31p.

(em colaboração); Empréstimo-entre-bibliotecas e outras formas de cooperação intercâmbio bibliográfico | Trabalho apresentado no Seminário sôbre Bibliotecas Agrícolas. Rio de Janeiro, 19631; Movimento bibliográfico. In: Monografia histórica do Município de Campinas, Rio de Janeiro, Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística, 1952. p. 463-74; Número de chamada para os periódicos na biblioteca. Campinas, Instituto Agronômico, 1968. 14f. dat.; Organização e administração de bibliotecas agrícolas. Campinas, Instituto Agronômico, 1966. 36f. dat.; Permuta nacional e internacional de publicações. In: SEMINÁRIO PARA BIBLIOTECÁRIOS AGRÍCOLAS, Cruz das Almas, BA, 1967. Informe final... Rio de Janeiro, IICA-Zona Sul, 1967. 19p. e O problema da documentação científica. Plást. r., São Paulo, 5 (50): 43-45. abr. 1966.

Associações a que pertence: ACB; APB; AIBDA; IALD; Centro de Ciências, Letras e Artes de Campinas e Instituto Hans Staden de São Paulo.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Rockfeller Foundation para visita a bibliotecas norte-americanas; Viagem a Alemanha para visita de observação às bibliotecas locais; World Congress of International Association of Libraries and Documentalisty, Washington; l⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia. Recife, 1954; 2⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959; 5⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967; 2° Congresso Regional sôbre Documentação e 9? Reunião da FID/CLA. Rio de Janeiro, 1969.

SERGIPE

SERGIPE

LIMA, Maria Núbia

1380

Cargo atual: Técnico em Biblioteconomia do Conselho de Desenvolvimento Econômico de Sergipe.

Naturalidade: Cedro de São João, SE

Enderêço: R. de Campos, 394 (part.); Pç. Fausto Cardoso, Ed. Walter Franco, 6⁹ andar. Aracaju, SE (prof.).

Formação profissional: Curso de Direito e Curso de Pesquisa Bibliográfica do IBBD, 1962.

Cargos exercidos: Datilografa do IBGE, Sergipe, 1956; Contadora da Contadoria Geral do Tesouro do Estado de Sergipe, 1958/62 e Bibliotecária da Fundação do Ensino Médico de Sergipe, 1963.

Associações a que pertence: OAB-Seção de Sergipe; CRC-Seção de Sergipe.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa para o Curso do IBBD, 1962; Seminário de Bibliotecas Médicas. Rio de Janeiro, 1962.

Outros dados: Curso ministrado: Organização de Biblioteca Escolar (Instituto Seccional do Ensino Secundário).

TELES, Epaminondas Rocha

1381

Cargo atual: Diretor da Biblioteca Pública do Estado de Sergipe.

Naturalidade: Nossa Senhora das Dores, SE

Enderêço: R. Estância, 1217 (part.); Pç. Fausto Cardoso, 348. Aracaju, SE (prof.).

Cargos exercidos: Escriturário, Conservador de Biblioteca e Auxiliar de Diretor do Colégio Estadual de Sergipe.

Associações a que pertence: Associação Sergipana de Imprensa; Sociedade Beneficente dos Funcionários Públicos de Sergipe; Instituição Social Beneficente.

Outros dados: Colaborador em diversos jornais na imprensa sergipana.

EXTERIOR

FIGUEIREDO, Nice Menezes de

1382

Cargo atual: Bibliotecária da Free Library of Philadelphia.

Naturalidade: Sorocaba, SP

Enderêço: 2039 Moravian St-Philadelphia, Pa. 19103 (part.); Logan Square. Philadelphia, Pa. 19103. USA (prof.).

Formação profissional: Escola de Biblioteconomia da Fundação Escola de Sociologia e Política de São Paulo, 1951; Curso de Pesquisas Bibliográficas em Ciências Agrícolas do IBBD, 1963.

Cargos exercidos: Bibliotecária do SESI, 1952; da Escola Politécnica da USP, 1952/58; Bibliotecária-Chefe da Biblioteca da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Araraquara, SP, 1958/62; Bibliotecária do SNB; Professora da Cadeira de Serviços Técnicos em Bibliotecas e Centros de Documentação do Curso de Documentação Científica do IBBD, 1964; Chefe da Divisão de Referência e Circulação da Biblioteca Central da UnB, 1964/65; Diretora do Departamento de Documentação e Informação Científica da Biblioteca Central e Professora da Faculdade de Biblioteconomia e Informação Científica da UnB, 1967/68.

Trabalhos publicados: Manual de Serviço para a Biblioteca da Faculdade de

Filosofia, Ciências e Letras de Araraquara. ed. prel. Araraquara, 1962; -

2. ed. Araraquara, 1965.

Associações a que pertence: APB; ABDF (Secretária, 1966/67 e Vice-Presidente, 1968/69) e ASPESP.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa do Governo Holandês e Francês, do Conselho Britânico e da Fundação Ford para visitar bibliotecas, centros de Documentação e escolas de Biblioteconomia nos Estados Unidos, Holanda, Inglaterra, França, Dinamarca, Noruega, Alemanha, Áustria, Tchecoslováquia, Portugal e Hungria; 26» Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; 3? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 1961; 16» Reunião Anual da SPBC. Ribeirão Prêto, 1964; 17» Reunião Anual da SPBC. Belo Horizonte, 1965; 32» Conferência Geral da FID, Haia, 1966 e 32» Reunião Anual da IFLA. Haia, 1966.

Outros dados: Preparação e compilação do Boletim Informativo da Biblioteca da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Araraquara. n. 1-4, 1961/66.

GALLO, Fernanda Leite Ribeiro 1383

Cargo atual: Especialista de Programas do Departamento de Documentação, Bibliotecas e Arquivos da Unesco.

Naturalidade: Rio de Janeiro, GB

Enderêço: R. Blomet, 8, Paris XV; Place de Fontenoy, Paris VII, França (prof.).

Formação profissional: Curso de Biblioteconomia da BN, 1950/52; Master Degree in Library Science, Graduate School of Library and Information Sciences, University of Pittsburgh, 1965/66; Bacharel em Direito pela Faculdade de Direito da UEG, 1967.

Cargos exercidos: Bibliotecária da Divisão de Catalogação da BN, 1951/54; Chefe da Seção de Informações e Intercâmbio do SITC do IBBD, 1954/55; Diretora do SITC do IBBD, 1955/64; Diretora da Biblioteca Central da UnB, 1966/68; Secretária da Comissão Brasileira do Catálogo Coletivo, 1955/64; Secretária do IBBD/CDU, 1958/64; Secretária Geral da Comissão Executiva Local da 26» Conferência Geral da FID. Rio de Janeiro, 1960; Secretária da FID/CLA. 1960/62; Vice-Presidente da FEBAB, 1961/64; Professora de Seleção de Material Bibliográfico e Audio-Visual, 1966/67 e de Bibliografia especializada em Ciência e Tecnologia, 1967/68 da Faculdade de Biblioteconomia e Informação Científica da UnB.

Trabalhos publicados: A aplicação da bibliografia mecanizada no IBBD |Trabalho apresentado no 2<? Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Salvador, 1959|; Comissões técnicas de bibliografia e documentação ] Trabalho apresentado no 3" Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Curitiba, 19611; Pesquisas em processo e em desenvolvimento na informação científica ] Trabalho apresentado na 13^ Reunião Anual da SBPC. Poços de Caldas, 19611; Intercâmbio de informações científicas | Trabalho apresentado no Seminário Latino Americano sôbre Documentação Científica, Lima, 19621; A propósito do programa da FID/CLA | Trabalho apresentado no 4⁹ Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Fortaleza, 19631; A ciência da Informação ]Trabalho apresentado no 5" Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. São Paulo, 1967]; A Ruiana da Universidade de Brasília. Rio de Janeiro, Casa de Rui Barbosa, 1964. 119 p,

Associações a que pertence: ABDF; ABB; Bertha Phi Mu, International Library Science Honor Society, FEBAB.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Faculdade de Biblioteconomia e Informação Científica da UnB para o curso de pós-graduação, 1964 e da Fundação Ford para o curso de mestrado e pós-graduação nos Estados Unidos, 1965/66; Visita a bibliitecas e centros de documentação dos seguintes países: Estados Unidos, México, Portugal, Itália, ,França, Inglaterra, Alemanha, Holanda, Dinamarca, Polônia, Uruguai, Argentina, Chile e Peru; Seminário Latino Americano de Documentação Científca. Lima, 1962; Round Table on International Cooperation for Library and Information Services in Latin América, Washington, 1965; llth Seminar on the Acquisition of Latin American Library Materials, New York, Columbia University, 1966; Seminar on Internacional Librarianship. Pittsburgh, 1965; 31? Conferência Geral da FID. Washington, 1965.

GALLO, Simão

1384

Cargo atual: Curso de doutorado em lingüística, Institut de Hautes Etudes de 1’Amérique Latine, Université de Paris.

Naturalidade: Santo Stefano Roero, CN, Itália.

Endereço: R. Blomet, 8. Paris XV, França (part,).

Formação profissional: Bacharel em letras anglo-germânicas pela Faculdade de Ciências e Letras da UCP, 1957/60; Curso Superior de Teologia do Instituto Teológico Dominicano, São Paulo, 1964 e do Instituto Teológico Salesiano, São Paulo, 1962/63; Seminário Maior de Olinda, Pernambuco, 1965; Master degree in Library Science, Catholic University of América, Washington, D.C., 1966/67 (Diploma de mestrado revalidado pela Escola de Biblioteconomia e Documentação da UFMG, 1968).

Cargos exercidos: Professor de grego do Seminário Maior de Natal, 1955; de grego, latin e italiano do Seminário de Carpina, 1957; de francês e inglês do Colégio Salesiano de Recife, 1958; de italiano da Faculdade de Letras de Sãp João dei Rey, 1959; de português e francês do Ginásio Salesiano de Baturité, 1960/61 e de inglês do Colégio Estadual Paulo Egidio de Oliveira Carvalho, Vila Maria, São Paulo, 1964; Diretor da Biblioteca do Instituto Teológico Salesiano de São Paulo, 1963; da Divisão de Processos Técnicos, 1967/68 e da Biblioteca Central da UnB, 1968; Professor de Paleografia da Faculdade de B.blioteconomia e Informação Científica da UnB, 1968.

Trabalhos publicados: A preliminary checklist of Brazilian an Portuguese Basic Reference Materials. Washington, D.C., 1967 (Tese apresentada a Catholic Univ. of América).

Associações a que pertence: Betha Phi Mu, International Library Science Honor Society.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bolsista da Fundação Ford, 1966/67 para o Curso de pós-graduação em biblioteconomia nos Estados Unidos. Visitas a bibliotecas e serviços de documentação do Chile, Estados Unidos, Porto Rico, Itália e México; 7“ Reunião da FID/CLA. México, 1967; ALA Annual Convention, São Francisco, USA, 1967; Seminário sôbre CDU, Dr. Karl Fill, Brasília, 1968.

GALRÃO, Maria José

1385

Cargo atual: Bibliotecária Assistente, Chefe de Catalogação e Classificação da Biblioteca e Serviço de Documentação do IICA.

Naturalidade: Ubaira, BA

Enderêço: IICA Campus (part.); IICA Biblioteca. Turrialba, Costa Rica (prof.).

Formação profissional: Curso Superior de Biblioteconomia da BN, 1957/58 e Curso de Aperfeiçoamento em Bibliotecas Agrícolas da Oklahoma State University, USA.

Cargos exercidos: Bibliotecária do SITC do IBBD, 1957/58 e do ETA, 1958/66.

Trabalhos publicados: Instituições governamentais, sociedades privadas e associações de classe no Brasil relaciona Ias com agricultura, pecuária, economia e assuntos correlatos. Rio de Janeiro, ETA, 1966. 4v.; A catalogação e classificação de mapas nas bibliotecas agrícolas, B. bibliogr. agric., Turrialba, 4(2): 40-9, abr./jun. 1967; Directorio de siglas en las ciências agrícolas. Turrialba, Costa Rica, IICA, Biblioteca y Servicio de Documentación, 1968. 88p. (em colaboração); Encabezamientos de materia de la Biblioteca Nacional de Agricultura de los Estados Unidos, In: REUNION INTERAMERICANA DE BIBLIOTECÁRIOS Y DOCUMENTALISTAS AGRÍCOLAS, 2., Bogotá, 1968. Actas y trabajos presentados. Bogotá, AIBDA, 1968. p.IH-B-a-1-22; índice de mapas existentes en la Biblioteca Conmemorativa Orton, Ed. prel. Turrialba, Costa Rica, IICA, Biblioteca y Servicio de Documentación, 1969. 195 p.

Associações a que pertence: ABB e AIBDA.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da USAID para especializar-se em Biblii-tecas Agrícolas da Oklahoma State University, USA; estágio na Biblioteca do U.S. Department of Agriculture; 2? Reunião Interamericana de Bibliotecários e Documentalistas Agrícolas. Bogotá, 1968.

Outros dados: Visita de assessoramento à Biblioteca da Escuela Nacional de Agricultura, em Divisa, Panamá.

SAMPAIO, Leonor Maria Façanha

1386

Cargo atual: Estagiária da Biblioteca Dag Hammarshjõld das Nações Unidas.

Naturalidade: Belém, PA

Enderêço-, United Nations Plaza, 10017. New York, USA. (prof.).

Formação profissional: Curso de Bibliotecosomia da UFPa, 1966 e Master Degree in Library Science da School of Library Science da Kent State University, Ohio, 1968.

Cargos exercidos: Estagiária da Biblioteca e Arquivo Público do Pará e Peru, 1965.

Bôlsas, viagens, congressos etc.: Bôlsa da Fullbright para o curso de Master Degree in Library Science da School of Library Science da Kent State University, Ohio, 1968.

Outros dados: Curso sôbre computadores no MIT, 1968. Tradução de artigos sôbre computação em bibliotecas.

ÍNDICE

ABATH, Consuelo Montenegro 731 ABRAMIDES, Ana Luiza Pereira 1090 ABREU, Carlos Lourival Oliveira de 928 ABREU, Maria Hilzami Cals de 75 ABREU, Maria de Lourdes Costa e Silva de 169 ABS, Terezinha 1091 ACAMPORA, Beatriz Montenegro d’ 1084

ADAMS, Maria Elisabete 929 AFFONSO, Cleide Maria de Luca 1092 AGUIAR, Maria Ester Barreto 76 AGUIAR, Thereza da Silva 170 AGUIARI, Carmen Sylvia Arantes Leal 1093

AGUILAR, Riette Neves 740 AIRÃO, Valdete 171 ALBERT, Agnes Maria 929 ALBUQUERQUE, Hélio Stuckenbruck de 172

ALBUQUERQUE, Ida Araujo de 173 ALBUQUERQUE, Lúcia Helena Cavalcanti de 799 ALBUQUERQUE, Maria da Conceição Lins de 780 ALBUQUERQUE, Maria José Xavier de 801

ALBUQUERQUE, Mirian Elizabeth Jatahy de 77 ALBUQUERQUE, Maria Thereza Guimarães Ferreira de 174 ALBUQUERQUE, Norma Leite de 924 ALCIFORADO, Maria Ligia Guedes 802

ALEGRIA, Iza Araújo de 175 ALENCAR, Clicis de Almeida 803 ALENCASTRO, Benedito Epifanio 646 ALESSI, Clóris 1094 ALESSIO, Suzana Quirino dos Santos 1095

ALMEIDA, Amélia Rosauro de 176 ALMEIDA, Antonio Julio Salgado Pettezzoni de 177 ALMEIDA, Aurora da Graça 641

ALMEIDA, Beatriz 1096 ALMEIDA, Francisca Buarque de 178 ALMEIDA, Genoveva Maria Pires Ferreira de 179 ALMEIDA, George Cunha de 180 ALMEIDA, Maria Bomfim 181 ALMEIDA, Maria Denise Travassos Sarinho de 804 ALMEIDA, Maria Lúcia Pacheco de 701

ALMEIDA, Marina dos Santos 1097 ALMEIDA, Nilce Martins de 182 ALMEIDA, Norma Martins de 9 ALMEIDA, Orlando de 183 ALMEIDA, Rosali de Oliveira 805 ALMEIDA, Walkiria de 184 ALMEIDA, Zenilda Binotte 185 ALT A VILLA, Jayme Lustosa de 1 ALVARENGA, lida Morelli 186 ALVARES, Jacira Bandeira 10 ALVES, Aida da Silva 1098 ALVES, Eliete da Luz 11 ALVES, Gilda Duarte 187 ALVES, Kyola Kerma Ribeiro 806 ALVES, Maria Helena Muccillo 931 ALVES, Maria Sylvia Lindgren 1058 ALVES, Suly Cambraia 188 ALVES da CUNHA, Dayse 294 ALVIM, Maria Benedita Araújo 1099 AMADEO, Déa Santos de Araujo Cou-tinho 189

AMARAL, Edina Taunay Leite Guimarães 190 AMARAL, Maria Bernadete da Cunha 12

AMARAL, Maria Sylvia Pacheco do 1100

AMARAL, Sylvio do Valle 191 AMARANTE, Nylma Thereza de Salles Velloso 192 AMBROS, Vivian Schuch 932 AMORA, Zildene Baima 78 AMORE Beatriz Olegario D’ 1101

AMORIM, Ana Augusta Fernandes de 702

AMORIM, Euphemia do Céu Guedes de 193

AMORIM, Maria José Theresa de 741 AMORIM, Maria Lucia Pires de 194 ANDRADE, Cecilia Lacerda Nunes de 19Õ

ANDRADE, Marinha de 13 ANDRADE, Mar,a Alice Schmidt de 648

ANDRADE, Maria Teresinha Dias de 1102

ANDRADE, Marly Oliveira de 14 ANDRADE, Myriam Aparecida Dias de 1103

ANDRADE, Ruth Costa de 807 ANDRADE, Yolanda Teixeira Vieira de 196

ANTUNES, Anna Azevedo 1104 ANTUNES, Maria Regina de Castro 1105

APES Berenice Comparsi 933 APICE, Virginie Buff D’ 1106 AQUINO, Aida Nery da Fonseca de 808

AQUINO, Prudência Yolita de 197 ARAGÃO, Adalgisa Momz de 15 ARAÚJO, Adma Eid Tavares 105 ARAÚJO, Cremilde Affonso 198 ARAUJO, Deana Rosa Assef Mattos Pimenta 1107 ARAÚJO, Ilka Ribeiro de 16 ARAÚJO, Isabel Marques Chagas de 17 ARAÚJO, Ligia Souto de 809 ARAÚJO, Maria Amelia Martins de 199

ARAÚJO, Maria Celina Vergne de 106 ARAÚJO, Maria Esther Ortega de 200 ARAÚJO, Maria Walda de Aragão 201 ARAÚJO, Regina Gutman de 202 ARAUJO, Vânia dos Santos Fontenelle de 649

ARAÚJO, Zenira Queiroz de 163 ARAÚJO, Zilda Galhardo de 203 ARMENTANO, Cecília E. D’Ottaviano 1108

ARRUDA, Adail Odin de 1109 ARSENIO, Jupira Barbosa 204 ARUEIRA, Elba Guedes 1059 ASSAMI Augusta 1110 ASSIS Edvaldo de 107 ASSUNCÃO Jpndira Batista de 650 ATIENZA Cecilia Andreotti 1111 ATRA Vitoria 1112 AVENA. Lia Temporal 205 AVENTA. Elisa Elvira Magri 1113 AZEVEDO, Celeste He Oliveira 810 AZEVEDO. Helena Maria da Costa 206 BACCARAT, Sylene Rocha 1114

BALDASSO, Josefina Amália 934 BAMBINI, Therezinha Maria Berlinck de Toledo 1115 BAPTISTA, Maria Elisa Pimenta 207 BARBOSA, Alice Principe 208 BARBOSA, Aurora Gonçalves 108 BAB.BOSA, Eunice Ribeiro 811 BARBOSA, Geraldo 209 BARBOSA, Lucia Adelina Magalhães 210

BARBOSA, Lygia Vianna 935 BARBOSA, Maria da Conceição Bravo 211

BARBOSA, Maria Dorothéa 742 BARBOSA, Maria do Rosário de Carvalho 212

BARCELLOS, Therezinha de Jesus 936 BARCELOS, Alvaro Sobral 1060 BARK, Alice 744 BARK, Zaira 745 BARROS, Anésia Lamêgo de 651 BARROS, Cecilina de 743 BARROS, Lúcia de Oiiveira 18 BARROS, Magdalena Koff Monteiro de 213

BARROS, Maria Anelcira Falcão de 812

BARROS, Maria de Nazareth Moreira Martins de 703 BARROS, Maria Zenilda Feitosa 813 BARROS, Sonia de Campos 1116 BARROS, Teocles Augusto de Araujo 2 BARROS, Yvone Bueno de 1117 BARROSO SOARES, Maria Alice Gui-dice 590

BARSCHAK, Ana Catarina 937 BARTOLOZZI, Oralda Filgueiras 652 BASTO, Dulce de Albuquerque 214 BASTOS, Antonira Saramago 215 BASTOS, Julieta Nunes 164 BASTOS, Maria Lucia Poubel 216 BASTOS, Maria Madalena 653 BASTOS, Paulo Cesar 217 BASTOS, Zilda da Silva 19 BASTOS, Zenobia Pereira da Silva de Moraes 1118 BATALHA, Maria Julieta Frazão 702 BECKER, Marisa Silva 938 BECKMANN, Clodoaldo Fernando Ribeiro 705 BELCZAK, Léa Terezinha 746 BELISÁRIO, Hugo 654 BELLETTI, Clea de Mello 218 BENCHIMOL, Denise 4 BENCHIMOL Matilde 219 BENETTI Heloisa Domingues 939 BERGMÜLLER, Maria Dinah Penz 940 BERNABÉ, Maria Izabel Bilotta 1119 BERNARDO, Alayde Julia 220 BERNARDES, Magda Rouède 109

BERTO, Zuleika 941 BERQUÓ Oton Pereira Pinto 1120 BERTOLAZZI, Alzira Pinotti 1121 BESSA Celeste Aída Ramos 1060 BESSA, Diana Maria Cirino 79 BEVILÁQUA, Marina América Ferreira 221

BEZERRA, Francisco Octávio Silva 222 BEZERRA, Maria Antonieta Figueiredo 80

BEZERRA, Maria Ismênia Peixoto 81 BEZERRA, Maria do Rosário Cesar Gonçalves 814 BEZERRA, Rachel Joffily 223 BIASOTTI, Miriam Mada Dantur de La Rocha 942 BICALHO, Lia Inês Xavier 655 BINDO, Lídia Maria de Almeida 747 BITTENCOURT, Zênia Braga 224 BLANES, Francisca Barros Penna Firme 225 BÔA MORTE, Lai's da 110 BOCCATELLI, Philomena 1122 BOEIRA, Laurita Mota 943 BOELMAN, Sonia Pereira de Castro 1123

BOGADO, Marêda Fiorillo 1062 BOHN, Marlene Gaia 1124 BOMFIM, Ione Moura 656 BONATO, Ana Lúcia Maia 1125 BONETTO, Neusa Cordeiro 748 BONILHA, Carmelita Grassi 1126 BORBA, Hilda Crisóstomo 20 BORBA, Maria de Lourdes Barbosa 749 BORCATO, Yvone 1127 BORDA, João Carlos da Silva 226 BORGES, Jucy 657

BORGES, Maria Apparecida Bransford de Oliveira e 227 BORGES, Maria Pia Pacheco 228 BORGES, Stella Maris 658 BORGETZI, Carmen Rejane de Carvalho 815 BORGLI, Lucia Schlemm 229 BORRALHO, Mariléa Fabião 944 BOTELHO, Anna Helena Goulart de Andrade 657 BOTELHO, Lucia Vasconcellos de Arruda 1128

BOTELHO, Maria Baker de Andrade 230

BRAGA, Alvaceli Lusa 1085 BRAGA, Evelyne de Almeida 82 BRAGA, Genesino 5 BRAGA, Gilda Maria 231 BRAGA, Helena Medeiros Pereira 232 BRAGA, Hilda Soares 233 BRAGA, Nilcéa Piedade 1129 BRAGA, Sylvia Reis 234

BRAGANÇA, Damares Bacellar dos Santos 235 BRANCO, Maria Alice Castelo 236 BRANDÃO, Cecília Soares 237 BRANDÃO, José Mussoline 816 BRANDÃO, Lúcia Maria de Freitas 817 BRANDÃO, Maria do Carmo Andrade 660

BRASIL, Decio 945 BRASILEIRO, Moema Figueiredo 21 BRAZ, Maria Herbenia de Oliveira 238 BRESSANE, Neuza 239 BRETAS, Elza 240 BRETAS, Maria Aparecida 1130 BRITO, Josefa Marisa de 732 BRITO, Maria Barbosa Alves 241 BRITTO, Consuelo Bittencourt Cher-mont de 242 BRITTO, Maria Miranda Carvalho 22 BRODBECK, Sully 946 BRONZATTO, Assunta Novelli 1131 BRUNOW, Hedwig 243 BRUYN, Anair de Lima Monteiro de 1132

BRUYN, Solange Monteiro de 1133 BUCCINI, Ana Maria 661 BUFFALO, Ana Maria 662 BUFREM, Leilah Santiago 750 BUJACHER, Maria Luiza de Souza Mattos 244 BULCÃO, Livinia de Argôlo 23 CABRAL, Ana Maria da Costa 1063 CABRAL, Maria Madalena Wanderley 818

CABRAL, Violeta da Nóbrega 1134 CAFFARELLO, Vera Anna Maria Centin 1135 CALDAS, Maria Aparecida Esteves 819 CÂMARA, Anna Maria Silveira 1136 CAMARA, Ester Gomes Pinheiro da 111

CÂMARA, Lilian Saraiva 820 CÂMARA, Margarida Diniz 245 CAMARA, Tereza de Jesús Saraiva 83 CAMARGO, Ana Maria Arruda 1137 CAMARGO, Geraldo de Abreu 1064 CAMARGO, Leda Corrêa Porto de Campos 1138 CAMARGO, Maria Helena Franco de 1139

CAMARGO, Maria de Jesus 1140 CAMARGO, Maria de Lourdes Sampaio Cintra de 1141 CAMARGO, Olinda de 1142 CAMIN, Maria Cecília Simões 1143 CAMPOS, Astério Tavares 112 CAMPOS, Elisabeth Carneiro 1144 CAMPOS, Liene 1086 CAMPOS, Marília Pasqualin de 947 CAMPOS, Sônia Paiva 925

CANALS, Rafisa 663 CÂNDIDO, Ilze Franceschini da Silveira 1145 CANEDO Cecilia Taunay Guimarães 246

CARDIM, Voline 821 CARDOSO, Annette Elizardo 247 CARDOSO, Elpidio Marculino 751 CARNEIRO, Nair Augusto 248 CARNEIRO, Terezinha Lindgren 249 CARREIRA, Maria Alice Fernandes

1146

CARVALHEIRA, Lúcia Helena Borges da 822

CARVALHO, Alice Martins de 250 CARVALHO, Aurea Maria de Freitas 1065

CARVALHO, Dóris de Queiroz 113 CARVALHO, Elizabet Maria Ramos de 706

CARVALHO, Eliezita Romcy de 251 CARVALHO, Gabriella Monteiro de

1147

CARVALHO, Hulda Olail de 1148 CARVALHO, José Lima de 252 CARVALHO, Jurandyr Teixeira de 253 CARVALHO, Lais Fernandes de 1149 CARVALHO, Lindoya Vieira de 24 CARVALHO, Luiz José de 84 CARVALHO, Maria Beatriz Gouvêa Pontes de 254 CARVALHO, Maria Elisabeth Ferreira de 1150 CARVALHO, Maria da Glória Leal Ivo de 255

CARVALHO, Maria José Camargo de 1151

CARVALHO, Maria de Lourdes Rodrigues de 256 CARVALHO, Maria Martha 664 CARVALHO, Maria Salete Costa 257 CARVALHO, Nara Maldonado de 665 CARVALHO, Neide de 1152 CARVALHO, Nilza Dolores 258 CARVALHO, Olga Mendonça França 1153

CASTILHO, Floripes Mendes 259 CASTILHO, Maria Stella de 1154 CASTILHO, Suzana Guimarães 752 CASTRO, Antonia Motta de 114 CASTRO, Cláudia Maria Machado Coelho de 85

CASTRO, Dalva Maria Monteiro de 260 CASTRO, Ida Maria Green Caiado de 948

CASTRO, Laura Menezes de 1155 CASTRO, Maria Geralda Leonel Ribeiro de 1156 CASTRO, Mariza Rech de 949 CASTRO, Mércia Maria Teiles de 261

CASTRO, Odette de Aguiar Bueno e 1157

CASTRO, Rosa Maria Moraes Rego Santos Carvalho de 262 CAVALCANTI, Ana Lucia de Ulhôa 263

CAVALCANTI, Ana Maria Dantas 264 CAVALCANTI, Aruza de Holanda 823 CAVALCANTI, Carmela Maria Lu-cena 824

CAVALCANTI, Cordélia Robalinho de Oliveira 115 CAVALCANTI, Eunice Coutinho Robalinho 825 CAVALCANTI, Lucia Soriano de 753 CAVALCANTI, Maria Bernadete de Queiroz 826 CAVALCANTI, Maria de Lourdes Gomes 827

CAVALCANTI, Maria das Neves Nie-derauer Tavares 265 CAVALCANTI, Maria Yvette Bezerra 733

CAVALCANTI, Myriam de Lima 828 CAVALCANTI, Myrtila Gomes 1066 CAVALCANTI, Rosa Nila de Almeida 829

CAVALCANTI, Thereza do Menino Jesus Niederauer Tavares 266 CAVALCANTI, Vera Lúcia Costa 830 CELLI, Renata 1158 CERNUSCHI, Regina Baroni 1159 CERQUEIRA, Aldezirene de Oliveira 267

CESAR, Ilse Dümpel 268 CHAMMAS, Elisabeth Bitchmaya 1160 CHARMILLOT, Rose Edith Fleury 1161 CHASTINET, Yone 381 CHAVES, Léa Almeida 269 CHELALA, Ruthe Condurú 642 CHIANCA, Vera Lúcia dos Santos 831 CHIGRES, Mira 270 CID, Mirtes Andrade de Garrido 832 CIUFE. Flora de Barros 1162 COARACY, Ada Maria 271 COBALÉA, Affonso Aristeu 272 COELHO, Adélia Leite 116 COELHO, Aníbal Rodrigues 117 COELHO, Fernanda Nery 86 COÊLHO, Marcionila Mártires 707 COELHO, Maria Hugo Braga Pinto 273 COÊLHO, Maria Lúcia Vasconcelos 708 COELHO, Valderês Aparecida 1163 COIMBRA, Maria Lucia Behring 274 COLL. Josselia Castro 950 COLLASIOS, Maria Dulce Lubambo 833 COLMENERO. Irene 1164 CONSTANTINO, Yvonne Rasina 275 CONTE. Avda Serpa 1165 CONTE, Cláudia Negrão 276

COPSTEIN, Celia 951 CORDEIRO, Juarez Benedicto 1166 CORDEIRO, Maria Luiza de Magalhães 6 CORDEIRO, Paulo Py 1067 CORDEIRO Terezinha Miranda 87 CORDEIRO, Vilma Andrade de Lemos 277

CORRADI, Isabel dos Santos 1167 CORRÊA, Lila Maria Bard 952 CORRÊA, Maria Eunice de Andrade 1168

CORRÊA, Nancy Westphalen 754 CORRÊA, Wilma Schaefer 278 CORREIA, Eulina de Barros 834 CORREIA, Maria Augusta de Castro 755

CORUJEIRA, Lindaura Alban 25 COSTA, Anita da Conceição 26 COSTA, Anyde Telles da 279 COSTA, Aracy Fiuza 88 COSTA, Eunice Rheinfranck Ribeiro 1169

COSTA, Carmen Cóo Rodrigues da 280 COSTA, Diva Santos Rocha da 281 COSTA, Eponina Timotheo da 282 COSTA, Giannetto Joffily Pereira da 283

COSTA, Ivanilda Fernandes de 835 COSTA, Lêda Tortelly 1068 COSTA, Maria do Carmo Soares da 1169 COSTA, Maria Christina Malta de Almeida 836 COSTÃ, Maria Emilia Fernandes 284 COSTA, MariaHelena Ribeiro 89 COSTA, Maria José Braga Dias da 285 COSTA, Maria Salomé 286 COSTA, Maria Zélia 837 COSTA, Sarah Guimarães de 756 COSTA, Sylvia Guedes Martins 287 COSTA JUNIOR. Olympio 838 COUNAGO NOVELLE, Hedine Maria Jansen 288 COUTINHO, Guaraciaba Faria de Azevedo 289 COUTINHO, Helenyr 290 COUTINHO, Maria Laura 118 COUTINHO, Maria Maura Wanderley 839

COUTINHO. Maria Tereza 291 CRISTANCHO, Lys Maria da Silveira 292

CRISTOFORO, Catharina 1171 CRUZ, Anamaria da Costa 293 CRUZ, Lúcia Marlene Ferraz da 1172 CRUZ, Maria Nancy da 90 CRUZ, Olga 119

CUNHA, Alda das Mercês Moreira da 709 CUNHA. Daisy Alves da 294 CUNHA, Eda Therezinha Nunes da 953 CUNHA, Julieta Maria de Miranda 296

CUNHA, Hebe Apparecida Teixeira da 295

CUNHA, Jussara Pansardi da 954 CUNHA, Lélia Galvão Caldas da 297 CUNHA, Lygia da Fonseca Fernandes da 298

CUNHA, Maria Helena Bastos da 299 CUNHA, Maria Ivonette de Faria 120 CUNHA, Maria Lucinda Kuchembuck da 1173

CUNHA, Maria Luisa Monteiro da 1174 CUNHA, Miriam Figueiredo Vieira da 955

CUNHA, Murilo Bastos da 121 CUNHA, Natércia Maria Nunes de Magalhães 300 CUNHA, Regina Maria Mariné da 666 CUNHA, Vanda Angélica da 27 CUTIN, Noemia Lerner 1175 DABAGUE, Faride 1176 DABAGÜE, Nelly 1177 DABBUR, Maria do Carmo Scigliano 1178

DAMASIO, Consuelo Godoy 1179 DANTAS, Eunice Pessoa de Vasconcelos 840 DANZI, Léa Valente 841 DAUD, Lindaurea 1180 DAUDT, Dulce Maria 956 DAUMAS, Darclée Arena 1181 DEFILIPPI, Irene de Oliveira Santos 1182

DELLEGRAVE, Angelo Antônio 757 DELMONTE, Henriette Dora Killer 301 DIAS, Antônio Caetano 302 DIAS, Dagmar Esteves 303 DIAS, Edith 758 DIAS, Gilda de Almeida 304 DIAS, Isnaia Santana 28 DIAS, Maria Dulcinéa Sales 842 DIAS, Maria Ignez de Collo 305 DIAS, Maria Luiza Pires de Oliveira 1183

DIAS, Marly Schaffer 759 DIAS, Sônia Maria Magalhães 29 DINIZ, Léa Maria Monteiro 710 DIZ, Vânia Lúcia 306 DOMINGUES, Cibéli Martins 1184 DOMINGUES, Honorina de Mello 307 DORIA. Irene de Menezes 308 DREYSSIG Sonia Maria Santiago 309 DRUMMOND, Rita 310 DUARTE, Maria Cristina Silva Montenegro 711 DUARTE, Maria Helena Couto 311 DURO. Yvette Zietlow 957 DUSILEK. Darci 312 DUTRA, Maria Helena 958 DUTRA. Maria Riza Baptista 122 ECHENIQUE, Gilda Fagundes 959

EMERENCIANO, Severino Jordão 843 ENOUT, Cecília Celeste Ribeiro 313 ERNESTO, Sonia Guanabara Pinto 314 ESCOBAR, Lucy Domingues 1069 ESPANA IGLESIAS, Maria de la En-carnacion 315 ESPIRITO SANTO, Alexandre do 667 ESPÍRITO SANTO, Zélia Glória Spe-rotto Córdova do 760 ESTE VES, Maria Cecília de Queiroz 316 ESTEVES, Thereza Maria Sotto-Maior 668

EULÁLIO Verbena Neiva 91 FADDA, Irene Martins 317 FARIA, Maria Celina de 318 FARIA, Maria Ignez de 669 FARIA, Maria de Nazareth Ferreira 319 FARIA, Myrthes Mendes de 1185 FARIA, Virgilia Rebello Baêta de 760 FARIAS, Vânia de Holanda 92 FAUTH, Yvonne Palhares de Mello 961 FEIJÓ, Maria 320

FEIO, Adelaydes Pinheiro de Araujo 321 FEIO, Luzia Lacerda de Araujo 322 FERNANDES, Fernandina 93 FERNANDES, Iraci 1186 FERNANDES, Léa da Motta 323 FERNANDES, Lygia Nazareth 324 FERNANDES, Rosali Pacheco 325 FERRAZ, Maria Antonieta 1187 FERRAZ, Terezine Arantes 1188 FERREIRA, Carmosina Novaes 326 FERREIRA, Cléa Marques 327 FERREIRA, Climério Joaquim 30 FERREIRA, Colmeia Vasconcellos 328 FERREIRA, Edir Inem Dias 329 FERREIRA, Gilda Pires 31 FERREIRA, Glória Isabel Sattamini 962 FERREIRA, Havilah Cunha Pinto 330 FERREIRA, Iracy de Oliveira 712 FERREIRA, Lieny do Amaral 331 FERREIRA, Lila Leite 332 FERREIRA, Lusimar Silva 643 FERREIRA, Maria Celeste da Silva 644 FERREIRA, Maria Cléa Machado 333 FERREIRA, Maria Ignez Maranhão Gomes 334 FERREIRA, Maria José 713 FERREIRA, Marina da Silva 335 FERREIRA, Myrtes da Silva 336 FERREIRA, Nadyr Duarte 337 FERRO, Heloisa de Oliveira 1189 FIGUEIRA, Jandyra Rodrigues 338 FIGUEIRA, Margarida Maria de Magalhães 339 FIGUEIREDO, Eva Tereza de 1180 FIGUEIREDO, Hermila Alcina Pereira de 340 FIGUEIREDO, Jairo Peres 963

FIGUEIREDO, Laura Maia de 341 FIGUEIREDO, Maria de Lourdes 1191 FIGUEIREDO, Nice Menezes de 1382 FINKELSTEIN, Gladis 964 FIUZA, Marysia Malheiros 670 FONSECA, Edson Nery da 123 FONSECA, Guiomar Pinto da 1192 FONSECA, Leda 342 FONSECA, Sheila Alice de Brito So-doma da 124 FONTES, Glória Marly Duarte Nunes de Carvalho 343 FONTES, Heduviges de Souza 32 FONTES, Lucy Gonçalves 671 FONTES, Maria Nazareth de Melo 844 FORESTA, Marli Terezinha 963 FORTI, Mercedes de Jesús Tomé 1193 FRACCAROLI, Lenyra Camargo 1194 FRANCA, Maria Olivia Bernd da 344 FRANÇA, Marilena de Castro 345 FRANÇA Tania Aparecida Nizzo 346 FRANCO, Cyrenia Iguassu de Andrade 761

FRANCO, Guiomar Augusta de Carvalho 1195 FRANCO, Ivany Sarmento 714 FRANCO, Neuze Martins 347 FRANCO, Wilma de Albuquerque 33 FREI, Adélia Garcia 1196 FREIRE, Anna Maria Pantoja 348 FREIRE, Evelyse Maria Valladão 349 FREIRE, Julia Corrêa da Silva 350 FREIRE, Lêda do Amaral 966 FREIRE, Maria de Lourdes 845 FREIRE, Olga Machado de Luna 351 FREITAS, Edna Gondim de 125 FREITAS, Glyce Gonçalves de 846 FREITAS, Heloisa Maria de 352 FREITAS, Maria da Conceição Carvalho de 34 FREITAS, Maria José dos Santos 353 FREITAS, Nair Marques Lisboa de 354 FREITAS, Nolka Nascimento de 355 FREITAS. Olga de 356 FREUDENFELD, Charlotte 357 FREUDENFELD, Lisa 358 FRIEDMANN, Lucilia Meyer 359 FROTA. Lia Manhães de Andrade 360 FUENTE, Mercedes delia 1197 FUERTES ALVAREZ, Dionisio 967 FÜRSTENAU Vera Maria 361 FURTADO, Dilma Ribeiro 362 GABRIEL. Antônio 1198 GAIO. Regina Maria 1070 GALDO, Regina Macedo 363 GALLO, Fernanda Leite Ribeiro 1383 GALLO, Maria Makiko Matsumoto 1199 GALLO. Simão 1384 GALLUCCI. Diva Maria 1200 GALRÃO, Margarida Maria 364

GALRÃO, Maria José 1385 GALVÃO, Clara Maria 715 GALVÃO, Nilda de Araujo 847 GALVES, Marly Novarese 1201 GANDARA, Maria Martha Guimarães 1202

GARBATI, Frida 365 GARCIA, Eunice Diva 1203 GARCIA, Lybia de Magalhães 366 GARCIA, Marlene Therezinha 968 GARCIA, Nice Maria Amorim 967 GAZZIERO, Ivaylda Costa 762 GILL, Maria de Lourdes 367 GIUSTI, Maria Edith Chrispim 1204 GLANKIRCHEN, Charitas Marialuise Edle von Gusseck 1205 GOBBO, Fátima 1206 GOBBO, Nydia Monte 1207 GÓES, Sylvia Maria de Sampaio 1208 GOLDONI, Fátima Helena Lima 1209 GOMES, Cecília de Tamandaré Uchôa 1210

GOMES, Celuta Moreira 368 GOMES, Hagar Espanha 1071 GOMES, Maria Emilia Pinto 369 GOMES, Marli Schünke 970 GOMES, Marly Jobim 370 GOMES, Maryse Lafayette Tapajós 371 GONÇALVES, Jerusa Borges 372 GONÇALVES, Maria Dilma de Oliveira 1211 GONÇALVES, Maria Mader 763 GONÇALVES, Maria Perpétuo Socorro Benages 373 GONÇALVES, Nilcéa Amabília Rossi 126

GONÇALVES, Norma de Carvalho 374 GONÇALVES, Wilma Teixeira 375 GORGA, Edméa 1212 GOULART, Iara Tubbs 971 GOULART, Luzia Valdete de Ávila 972 GOUVEIA, Lúcia Maria 376 GOUVEIA, Raimunda Iva Xavier 94 GREGOL, Lourdes Catharina 973 GROISMAN, Minda 974 GUARNIERI, Alice Camargo 1213 GUEDES, Daniel 1214 GUEDES Ivelise Porto 35 GUEDES. Jamira 734 GUILHEMBERNARD, Suely Angelo 975 GUIMARÃES, Aracy Alves Fernandes 377

GUIMARÃES, Cleber França 378 GUIMARÃES Cleonice Diva 36 GUIMARÃES, Ebréia de Castro Alves Botelho 379 GUIMARÃES, Iracy Alves Fernandes 380

GUIMARÃES, Solange Maria Bittencourt Chastinet 37 GUIMARÃES, Yone Chastinet Duarte 381

GUIZA, Carmen Maria Sette 1215 GULLO, Lígia 1216 GUSMÃO, Maria Thereza 382 GUSTAVO, Augusta Amélia Sobral 1217

HAMEL, Teresa Almasio 1218 HAMMES, Bruno Jorge 976 HARRISON, Maria da Glória de Araújo 1072

HEIDRICH, Elisabete Maisonnave 977 HENRIQUES, Thais Caldeira 383 HERING, Heloisa Novaes 165 HERMES, Aída Ramos da Fonseca 384 HERMONT, Terezinha 385 HERRMANN, June Maria de Moraes 978 HERRMANN, Luiza Suzana Ernestina 1219

HIROTA, Neuza Satiko 1073 HOFFMANN, Rosana Gladys 979 HORCH, Rosemarie Erika 1220 HORYLKA, Claury Costa 764 HORYLKA, Claury Costa 63 HUBERT, Lahyr Therezinha Fialho 980 IGLESIAS, Dolores 386 IPPOLITO, Celena Teresa Magalhães 1221

ISERHARD, Marion 981 ISSA. Isabel Martinez 982 ISSLER, Frida 387 JAKOBSON, Sara Boitman 983 JAMES, Jerry Russell 388 JESUS, Luisa Vasconcelos de 38 JORDÃO, Alfredo Bastos de Miranda 389 JORGE, Cleyde 1222 JULIATTO, Sarah Antonia Sperandio 765

JUNQUEIRA, Maria do Rosário de Quadros 390 KANEKO, Darci Assaco 1223 KAUFMAN, Frida Enk 984 KAUSS, Myriam Tavares 391 KEIDANN, Eliane Miguel 985 KEIDANN, Tamine 986 KEIJOCK, Lulio 392 KENDLER, Bertha 673 KHAIR, Cleusa Maria Magalhães 393 KIPMAN Irene 765 KNEWITZ, Maria Helena 987 KNORICH, Edna Maria Gonçalves 1224 KRAIZER, Malvina 394 KRZYZANOWSKI, Rosaly Favere 1225 KUBTNSKY, Luiz 1226 KURIHARA, Hisami 1227 LACERDA, Helena Pires 848 LACERDA, Nereida Salazar Bergo de 395

LAMENHA, Luzinete de Lima 396 LAND, Amélia de Figueiredo 397 LANZELOTTE, Dalva de Saldanha da Gama 398 LAPA, Marilda Trigo 849 LAUANDE, Maria Elizabeth D’Oliveira 716

LAURIA, Edgard 399 LAURIA, Vilma da Silva 400 LAVANDER, Maria Celina Studart de 401

LEAL, Maria Antonieta Oliveira de Barros 850 LEAL, Maria Nelcy de Mendonça 39 LEAL, Neuza 1228

LEÃO, Luiza Maria de Alcantara e Saraiva 95 LEÃO, Mercedes Auto de Souza 851 LEÃO, Romelita Maria Loureiro Porto Carreiro Carneiro 852 LEHNEN, Helena Osorio 988 LEIRIA, Tânia Regina Saffi de Viveiros 989

LEITÃO, Maria Angela César de Sá 853 LEITÃO, Saphyra Farias 717 LEITE, Lucia Maria d’Abreu Gomes 402 LEITE, Maria Alice de Toledo 1229 LEITE, Maria Stela Santos Pita 40 LEMOS, Inês Leitão de 854 LEMOS, Maria Ignez Azambuja de 403 LEMOS, Maria Lucia Vilar de 131 LENTINO, Noemia 1230 LEONCY, Osete Pamplona 132 LEONI, Giulio Davide 1231 LERCHE, Irene 1232 LEVI, Deise Darci Miriam 1233 LEVY, Lilia Knewitz 990 LIBANIO, Flora Maria Resende 404 LIGNEUL. Eulalie Ernestine 405 LIMA, Almery Cordeiro 96 LIMA, Anna Maria Ayres Camurça 406 LIMA, Clarice Maria Canto Pontes de 855

LIMA, Consuelo Lisboa Ferreira 645 LIMA, Edine Nóbrega de 856 LIMA, Etelvina 674 LIMA, Eunice Alves de 407 LIMA, Hilda de Oliveira 647 LIMA, Ida Maria Cardoso 408 LIMA, Iracema Almeida 133 LIMA, Lenira Lacerda Câmara 409 LIMA, Margarida Maria de Andrade Matheos de 857 LIMA, Maria Consuelo Xavier 675 LIMA, Maria Dagmar de 410 LIMA, Maria Fátima Bezerra Ferreira 97 LIMA, Maria José Pontes de 411 LIMA, Maria Lecticia de Andrade 858 LIMA, Maria Luiza Pereira de Souza 1234

LIMA, Maria Núbia 1380 LIMA, Maria do Socorro Meira 859 LIMA, Maryse Alves Coelho de 412 LIMA, Regina Glecy Ferreira de Souza 991

LIMA, Yvonne Leite de Aguiar Alves de 1235

LION, Maria Laura da Cunha 134 LITZINGER, Sigrid Ursula 767 LLORÉNS, Tânia Sandra Cesar 992 LOBATO, Tereza de Jesus de Castro 718 LÔBO, Elza 1236 LÔBO, Marilena Pinheiro 1237 LOBO, Regina Lucia Costa Rodrigues 413

LODDO, Maria Eliza Nogueira 135 LOMBARDI, Liana Catharina 1238 LOPES, Angela Maria Nogueira 414 LOPES, Eunice de Faria 676 LOPES, Graciema Fibger 415 LOPES, Heloisa de Carvalho Cabral 416 LOPES, Magda Schieck Chaves 417 LOPES, Osmany Chaves 418 LORENA, Carmen Arruda Botelho 1239

LORETTI. Edith Barth de Freitas 1240 LUCCHESE, Eveline Maria Casale 1241 LUCENA, Diva Seixas de 41 LUCENA, Jeruza Lyra 735 LÚCIDI, Olinda Miguel 419 LUZ, Mário Ferreira da 420 LYRA, Maria do Carmo Pontes 860 MACEDO, Neusa Dias de 1242 MACEDO, Regina Celia Porto 1243 MACHADO, Evane Rodrigues 861 MACHADO, Maria Fátima 862 MACHADO, Marietta Teiles 167 MACHADO, Terezinha Costa 42 MACIEL, Anna Maria Bandeira de Oliveira 863

MACIEL, Maria Celina de Aquino 719 MADER Lélia Vercesi 1244 MADLUM, Abdgarimo 421 MADUREIRA, Haydéee Leão de 993 MAGALHÃES, Aracy Oliveira 422 MAGALHÃES, Celeste Ferraz de 423 MAGALHÃES, Maria José Calmon de Britto 424 MAGALHÃES, Ruth Martins de 425 MAGRISSO, Maria Olinda Cozza 994 MAIA, Adelaide Prestes 426 MAIA, Alice Barros 427 MAIA, Ana Zélia de Melo 926 MAIA, Elza Lima e Silva 428 MAIA, Elza Silva 429 MAIA, Maria Herbene Barbosa Lima 98

MAIA, Maria Katia de Mendonça 430 MAIA. Maria Ofélia Silva de Seixas 864 MALHEIRO, Marília 1245

MAMEDE, Zila da Costa 927 MANGANELLI, Lilia Maria 995 MANSUR, Aurea de Andrade 1247 MANSUR, Maria Alice Batista 431 MARANHÃO, Gilda dos Reis 432 MARCHES AN, Ilka Maria 1248 MARCONDES, Olimpia Amaral 1249 MARGE, Ziloá 768 MARINHO, Dulce Ruschel 996 MARON, Rejane Gontow 997 MARQUES, Lucy 865 MARQUES, Maria Helena 1250 MARQUES, Maria Licia Bastos 677 MARQUES, Silvia Augusta 866 MARQUEZ, Zenaira Garcia 998 MARTHA, Maria Luiza Campos Ramos 433

MARTINELLI, Ada Tereza Spina 1251 MARTINEZ, Solange Fernandes 434 MARTINI, Marcella Cheferrino 435 MARTINO, Lisete Araujo de 436 MARTINS, Arminda Pedreira Reis 437 MARTINS, Haydéa Madei 438 MARTINS, Leocádia da Silva 439 MÁRTIRE, Marisa 1252 MASCARENHAS, Denise Lima 440 MASSOW, Maria Thereza Ribeiro 441 MATHIAS, Herculano Gomes 442 MATTA, Maria Célia da 443 MATTOS, Carmélia Regina de 43 MATTOS, Célia Maria de Almeida 44 MATTOS, Maria Antonia Ribas Pinke Beifort de 1253 MATTOS, Maria Lucas 45 MATTOS, Maria da Penha Araujo 444 MATTOS, Waldyr Camillo de 445 MAY, Handley Morgan Hawtrey 1254 MAY, Maria Iphigenia Ramos 769 MEARIM, Alderica Barboza 1255 MEHL, Regina Rosa 770 MEIRELES, Vera Maria de Araujo 446 MELLO, Amparo Silva 999 MELLO, Elza Lyrio 1256 MELLO, Maria de Pompeia Sampaio de 1257

MELLO, Maria do Socorro Cabral Bezerra de 867 MELLO, Milton Ferreira de 868 MELLO, Rosimar Pinho Torres de 447 MELLO, Sonia de Campos 448 MELLO, Teresinha do Menino Jesus 1258

MELLO, Yedda Palhares de 1000 MELLO, Zeleida de Castro 449 MELO, Ermelinda Maria 869 MELO, Ivete Magalhães Alves de 136 MELO, Maria Fernanda da Silva 1001 MELO, Maria das Graças de Lima 870 MELO, Maria de Lourdes Arruda 736 MELO, Maria Lúcia Mendonça 871

MENDES, Edilze Bonavita Martins 1259

MENDES, Magnólia Freire Coqueiro 450 MENDES FILHO, Agenor 872 MENDONÇA, Luba Diniz Moreira de 873 MENDOZA, Sylvia Gondim de 874 MENEGHEZZI, Maria de Lourdes 451 MENEZES, Beatriz de Mesquita Barros Mastos de 452 MENEZES, Maria Laura Santos de 875 MENEZES, Terezinha 1074 MERCADANTE, Leila Magalhães Zer-lotti 1260 MERLIN, Marilda Carraro 771 MESQUITA, Elyanna de Niemeyer 453 MEYER, Anna Elisa de Azevedo 678 MEZA VILLA, Maria Iolanda 454 MIELNICZUK, Jussára Terezinha Pel-lin 1002 MIGLIORA, Maria Alice 455 MIGUEIS, Maria Amelia Porto 1075 MINELLI, Maria Carolina Motta 456 MIRANDA, Lydia Maria Combacau de 457

MIRANDA, Maria do Carmo Wander-ley de 876 MIRANDA, Nair da Rocha 1261 MIRANDA, Sonia Grilo Pontes de 458 MIRANDA, Zélia Gama de 459 MOACYR, Jacy Pereira da Silva 46 MOG, Anedóra Lina 1003 MONTEIRO, Alba Lúcia Bezerra 877 MONTEIRO, Juracy do Couto 461 MONTEIRO, Maria Alice Tacques do Rego 462

MONTEIRO, Maria Cristina de Freitas 878

MONTEIRO, Maria Ilka da Silva 720 MONTEIRO, Maria Lúcia de Freitas 879 MONTEIRO, Maria da Penha Carneiro 463

MONTEIRO, Regina Maria de Sá Neves 464

MONTEIRO da CUNHA, Maria Luísa 1174

MONTE-MÓR, Jannice de Melo 460 MORAES, Adalgisa da Silva 665 MORAES, Ana Lucia Tavares de 721 MORAES, Angela Maria Cardoso de 679 MORAES, Antônia Leiva Castro 772 MORAES, Doralice Didier de 880 MORAES, Naide Dionisio de 881 MORAES, Nazian Azevedo de 166 MORAES, Neusa Maria de 1004 MORAES, Rubens Borba de 137 MORATO, Romulo Baptista 466 MOREIRA, Déa Xavier 467 MOREIRA, Germana Feifel 773 MOREIRA, Jacy Pietra de Vasconcellos 680

MOREIRA, Lucia Maria Sérgio 1262 MORELLI, Jucy Neiva 468 MORENO, Denaura Barbosa 882 MORETTI, Dina Maria Bueno 1263 MOTA, Maria Augusta Silva Thé 99 MOTA, Maria Eleonara Freire 469 MOTA, Regina Ruth Pinto 722 MOTTA, Dilza Fonseca da 470 MOTTA, Helena Sampaio da 471 MOTTA, Maria Zelia Fernandes 1264 MOTTA, Suely Pmto 1005 MOTTINHA, Zilah Ferreira 138 MOURA, Elsa Woitowitz de 1006 MOURA, Margarida Maria Soares de 681 MOURA, Maria Aparecida Gomes de 1265

MOURA, Maria Auxiliadora Carneiro de 682

MOUSSATCHÉ, Cadem Soriano 472 MOVILLA, Terezinha Lima 473 MULLER, Maria Lucia 774 MÜLLER, Zenilda Maria Almeida 474 MUNIZ, Eloá Gonzaga 1266 MURAD, Nely 475 MUTTON, Rita 1267 MUZANEK, Herminia 1268 NASCHOLD, Sabina Pestalozzi 1269 NASCIMENTO, Alice Alves de Souza 476

NASCIMENTO, Carmen Aleixo 1270 NASCIMENTO, Célia Maria Sales do 47 NASCIMENTO, Gilberto 883 NASCIMENTO, Heliane Morais 139 NASSAR, Nariza Leite 723 NASUNO, Laura Kikue 1271 NAYLOR, Lêda de Ticiano Walker 477 NEGRÃO, Hebe Villa Nova 775 NEMOTO, Regina Chagas 1007 NEVES, Angela Maria Crespo Queiroz 140

NEVES, Fernanda Ivo 884 NEVES, Gilda Lefebvre de Oliveira 478 NEVES, Maria de Nazareth Jacob da Silva 7

NEVES, Maria Terezinha 776 NICIANI, Nydia Iolanda Tosello 1272 NISIO, Rosi Marta 777 NOGUEIRA, Anna Maria de Andrade Rodrigues 479 NOGUEIRA, Maria Lúcia Dias 1008 NOGUEIRA, Roberto José 480 NORONHA, Daisy Pires 1273 NOVACK, Marieta Pestana 1274 NOVAES, Maria Beatriz dos Santos 48 NUNES, Mariene Souza 49 NUNES, Sylvia Cavalcanti Pereira 1076 OHTA, Olivia Miuako 1275 OLAIO, Roberta Maria Scianni 1276 OLIVEIRA, Aclair Ramos de 481 OLIVEIRA, Adalvisa Raposo 482

OLIVEIRA, Ana Helena Azevedo de Assis 1277 OLIVEIRA, Annalúcia de Barros Coê-lho de 885 OLIVEIRA, Azenate Senna de 886 OLIVEIRA, Clarisse Vasques de Freitas 483 OLIVEIRA, Dayse 887 OLIVEIRA, Deusdedit Leandro 484 OLIVEIRA, Edinéa Simões dos Reis Navegantes de 485 OLIVEIRA, Elvia de Andrade 486 OLIVEIRA, Helena Soares Brandão de 487

OLIVEIRA, Helena Souza e Silva de 1278

OLIVEIRA, Ilda Centeno de 488 OLIVEIRA, Laura Corrêa 1009 OLIVEIRA, Leda Ferreira de 1010 OLIVEIRA, Leopoldina Angelina dos Santos 1279 OLIVEIRA, Louis Joseph de Cocq D’ 141 OLIVEIRA, Lúcia Helena Collier de 888 OLIVEIRA, Lúcia Maria Coêlho de 889 OLIVEIRA, Margarida Pinto 50 OLIVEIRA, Maria Ielva Veiga de 142 OLIVEIRA, Maria de Lourdes Claro 489 OLIVEIRA, Maria de Nazareth Coelho Antunes de 1280 OLIVEIRA, Maria das Neves Canellas de 778

OLIVEIRA, Marly de 1281 OLIVEIRA, Odette Duarte 490 OLIVEIRA, Regina Maria Soares de 491 OLIVEIRA, Sônia Beatriz Bresolin de 1011

OLIVEIRA, Venicio Ribeiro de 492 OLIVEIRA, Vera Almeida de 493 OLIVEIRA, Vilma Couto de 494 OLIVEIRA, Walkyria Toews de 495 ORE, Maria Beatriz Dalle 496 OSTRONOFF, Léa Wanda Maurano 1282

PACHA, Neyde Pires de Carvalho 497 PACHECO, Maria Eugênia Souza Lima 1012

PACHECO, Nilza Guida 498 PACÔMIO, Maria Teresa Amorim 890 PADIM, Maria Thereza Botelho 1283 PAGANOTTE, Maria Alice 1284 PAIM, Isis 683 PAIVA, Ilka da Costa 499 PAIVA, Maria da Glória 1285 PAIVA, Maria Helena Gomes de 500 PAIVA, Maria Magdala de Abreu 501 PAIXÃO, Olinda 1013 PAIXÃO, Sylvia Perlingeiro 502 PALÁCIO. Maria Lucia Pimentel 891 PAMPLONA. Emy do Amaral 503 PANET, Carmen de Farias 737

PARI, Ivete Rondinelli 1286 PARLATORI, Sonia Maria Pileggi 1287 PARRA, Nélio 1288 PARUOLO, Martha 1077 PASSOS, Mário Augusto Paixão 504 PASSOS, Odila 505 PASTORE, Elga de Souza 1289 PATERNOT, Maria Alice Amaral 506 PAULA, EuféLa Camargo Pupo de 1290 PAULA, Maria Alves de 1291 PAULA, Maria Oneida Mendonça de 51 PAZ, Elsita Lorlai Coelho Campos da 143 PAZIN, Rosina Alice Albina Prueter 779 PEÃO, Maria Luiza Alexandra 1292 PEDROSA, Bella Kozminsky 507 PEIXOTO, Ozilda Garcez 508 PEIXOTO, Rosy Bleggi 509 PEIXOTO, Wylma Bleggi 510 PENNA, lida da Conceição 1293 PENNA, Maria da Graça Maciel de Araujo 511 PENNA, Odette Senna de Oliveira 512 PEQUENO, Mercedes de Moura Reis 513 PEREIRA, Cecília Duprat de Britto 514 PEREIRA, Cely de Souza Soares 515 PEREIRA, Cleide Ancilon de Alencar 100 PEREIRA, Elsy Guimarães Ferreira 516 PEREIRA, Ester Cardoso 144 PEREIRA, Gislene Costa e Souza 517 PEREIRA, Maria de Fátima da Fonseca 518

PEREIRA, Maria Helena da Fonseca Costa Couto Gomes 684 PEREIRA, Maria José 892 PEREIRA, Maria de Nazaré Freitas 724 PEREIRA, Marina Pinto 519 PEREIRA, Miriam Elisabete Silveira 1014

PEREIRA, Sylvia Gonçalves dos Santos 893 PERES, Leonor 1294 PERIS. Haydée Polito 1295 PERPÉTUO, Julia Paulo de Paiva 145 PERRONE, Marilia de Castro 1015 PERRONE, Moema Cruz 520 PERRUCI, Clemilda Leda Pasquali 894 PESSÔA. Ida Brandão de Sá 895 PETRIBÚ, Catarina Pontual de 896 PETRONE, Ligia Maria 1296 PETRY, Zahyra de Albuquerque 1016 PETTERLE. Clio 780 PETTINATI, Eliana 1297 PEYROTON, Ana Mary Valporto 1078 PICCHETTI, Maria Thereza de Almeida Costa 521 PICCOLI. Célia Ignez 1017 PIEDADE, Maria Antonietta Requião 522

PIEGAS. Maria Helena Aratangy 1298 PILLA, Maria Inês d’Avila 1017

PIMENTA, Celisa Tenório 1298 PIMENTEL, Risoleta Carmen 1079 PINHEIRO, Adelaide Vieira 523 PINHEIRO, Maria Cecília Pimenta 1300 PINHEIRO, Vilma Pereira 146 PINHO, Dulce Leite Gomes de 524 PINO, Arnaldo Paiva de 525 PINTO, Fernanda Machado 526 PINTO, Gilda Nunes 527 PINTO, Jeanne Braga Alencar 528 PINTO, Maria de Lourdes Drummond 897

PINTO, Maria Olympia Guedes de Souza 1301 PINTO, Maria da Penha de Miranda 529 PINTO, Maria Terezinha de Miranda 530 PINTO, Mariza Signorelli Teixeira 1302 PINTO, Ruth Thomé Teixeira 1303 PINTO, Vera Maria de Almeida 781 PINTO, Yacy Damiani 1019 PIOCHI, Fernanda Imparato 1304 PIRES, Maria Celeste Firmo 898 PIRES, Nara Lins e Silva 899 PIRES, Orminda 1305 PIZA, Geraldina Ferreira de Toledo 1306 PIZANTE FILHA, Margarida Luzzi 1307 PIZETTA, Cléa Fonseca 531 PIZZÓQUERO, Celia Maria Pereira 532 PLACER, Xavier 533 PLENTZ, Susana 1020 POBLACIÓN, Dinah Apparecida de Mello Aguiar 1308 POGGIO, Neide Rodrigues 52 POMBO, Heloisa Villaboim de Carvalho 1309 PONTES, Gilsy Procópio 685 PORTO, Angela Maria Lyra 534 PÓVOAS, Maria Helena de Azevedo Portella 53 PRADO, Darcy Figueira 535 PRADO, Dasy Maria de Moura 1310 PRADO, Heloisa de Almeida 1311 PRADO, Marilena, 1312 PRATA, Márcia Maria Nogueira 101 PRENNA. Rosária Maria Lúcia 1021 PRICE, Maria da Glória Tavares 536 PUERTAS, Maria dei Pilar 1313 PUJOL, Nair Lopes de Oliveira 537 PUPERI Vera Horn 1022 QUADROS, Carmen Corrêa 538 QUEIROZ, Maria Luiza Almeida de Souza 1314 QUEIROZ, Maria Nazareth de Souza 1315

QUEVROI, Anna Maria 539 RABELLO Branca Tamm 147 RAMOS. Ignacia Jatobá 540 RAMOS, Lia Teresinha de Paiva 1316 RAMOS, Natália Alves Ferreira 541 RAMOS, Sonia Pimentel 542

RAMOS, Teresa de Jesus Pereira 900 RANGEL, Neusas Lenhardt 1023 RAPHAEL, Cely Farias 1024 RAPÔSO, Maria Carmen de Menezes 543 RAULINO, Pérola Cardoso 148 RAUPP, Iara Maria Sander 1025 REGINA, Maria Cecília Luz 1317 RÉGO, Lucia Maria de Macedo 544 RÊGO, Maria das Vitorias Casado 545 RÉGO, Neomísia Maria de Macedo 546 REICHMANN, Dea Catharina 781 REINHARDT, Rosemarie Margit 783 REIS, Cacilda Basilio de Souza 1318 REIS, Maria Ângela Lagrange Mouti-nho dos 547 REIS, Maria Marta de Moura 686 RENAULT, Maria Edileuza Cavalcanti 548

REQUIÃO, Thereza de Magalhães 549 REZENDE, Luzia Penido de 687 REZENDE, Maria Beatriz Carneiro de 688

RIBAS, Tânia Marion Zimmermann 1026 RIBEIRO, Berenice Luiz Fagundes 550 RIBEIRO, Eliane Sabóia 551 RIBEIRO, Léa 552 RIBEIRO, Lucia Mendes 553 RIBEIRO, Maria Luiza Anselmo 1027 RIBEIRO, Maria Margarida Albano Bento 554 RIBEIRO, Maria Virgínia Leite 1319 RIBEIRO, Noreth Calmon de Cerqueira 54

RIBEIRO, Regina Helena Rodrigues 555 RICCA, Maria Helena Ribeiro 1320 RICHTER, Erika Lori 1028 RIGATO, Gilda Helena Gandolfo 1321 RINALDI, Rosa Maria 556 RIVERA, Dilza da Silva 55 ROCHA, Hortência Vieira 56 ROCHA, Juracy Feitosa 149 ROCHA, Lia Becker 1322 ROCHA, Norma Soares 1323 ROCHA, Rosaura Lima 57 ROCHA, Sônia Corrêa da 1324 ROCHA. Terezinha Lins 58 RODRIGUES, Geralda de Lacerda 555 RODRIGUES, Iraci da Silva 725 RODRIGUES, Jurací Mendes 558 RODRIGUES, Liette Cravo de Mattos 559

RODRIGUES, Marisabel Regina 1325 RODRTGUES, Vera Violeta Calasans 59 RODRIGUES, Virginia de Castro 560 ROLIM, Gilda Maria Pinto 561 ROSA, Acácio José Santa 1326 ROSA, Anamaria dos Santos 562 ROSA, Juliana Vianna 1029 ROSA, Malvina Vianna 1030 ROSA, Maria do Carmo Berthe 1357

ROSA, Myrian Petrossi 1328 ROSAS, Maria de Fátima Baird 563 ROSSO, Hespéria Zuma de 564 RUBINSKI, Mario Beckmann 784 RUSSO, Helena Rodrigues 1031 RUSSO, Laura Garcia Moreno 1329 SACCO, Lêda 1330 SACHS, Edith Beatriz 1331 SAFIR, Cecilia 1032 SAIDE, Lygia de Lourdes 565 SALLES, Letice de Oliveira 901 SALLES, Maria da Conceição Moreira 150

SALMITO, Adeilda Rigaud 902 SAMBAQUY, Lydia de Queiroz 566 SAMPAIO, Leonor Maria Façanha 1386 SAMPAIO, Maria do Socorro Xavier 151 SAMPAIO, Mércia Sant’Anna 567 SAMPAIO, Sênia 568 SANCHES, Fernanda Figueiredo Saraiva 569

SANDOVAL, Elza Marina da Silva 1332 SANTANA, Amandina Angélica Ribeiro de 60

SANTANA, Celeste Maria de Oliveira 61 SANTANA, Myrna Maria Deiró de 62 SANTANA, Zoraide Bastos de 63 SANT’ANNA, Eurydice Pires de 64 SANTIAGO, Marilde Maria Mathilde 1080

SANTORO, Maria Isabel 1333 SANTOS, Adilia Florentina da Fonseca dos 570 SANTOS, Edilma Coutinho dos 903 SANTOS, Ivaldo de Almeida 152 SANTOS, Ivana Campos Mendes dos 689 SANTOS, Jahyra Corrêa 1033 SANTOS, Judith Guimarães dos 738 SANTOS, Leda Maria da Silva 571 SANTOS, Maria Clara Cavalcanti dos 904

SANTOS, Maria Consuêlo Pinheiro 65 SANTOS, Maria da Cruz 572 SANTOS, Maria Esther da Costa 573 SANTOS, Maria Lúcia Duarte 905 SANTOS, Maria Regina Gonçalves de Souza 690 SANTOS, Maria Virginia Ruas 574 SANTOS, Marlene Souza 1334 SANTOS, Milta de Azevêdo 66 SANTOS, Nélcia Fernanda Balloni Gomes dos 1335 SANTOS, Neusa de Noronha 575 SANTOS, Sonia Maria d’Oliveira 67 SANTOS, Verginia Astrid Albuquerque de Sá e 153 SANTOS, Yara Bastos dos 1336 SANTOS FILHO, Lycurgo de Castro 1337

SANWAIS, lone 785

SÃO PAULO, Vera de 154 SAQUELLI, Almê Chinasso 786 SARAIVA, Heloisa Muccillo 1034 SCHLÜTER, Elisabeth Maria 576 SCHMIDT, Natalina 1338 SCHNEIDER, Vera Martha 1339 SCHULT, Maria da Luz Falce 787 SCHÜLTZ, Hedi 1035 SÉ, Yeda de Araújo Sento 68 SEABRA, Marlene Fiche 155 SEABRA, Vera Lúcia Esteves 906 SEBEN, Dora Regina 788 SECCO, Heloisa de Bustamente Cruz 577 SEIXAS, Maria Orlando de Andrade 5<?zerra 907 SENTO SÉ, Yeda de Araújo 68 SERRÃO Lígia Maria de Barros Maia 578

SILVA, Aidil Lírio Melo da 69 SILVA, Algenir Ferraz Suano da 8 SILVA, Antônio Nunes da 908 SILVA, Berenice Corrêa da 579 SILVA, Ceres Werneck da 1340 SILVA, Cléa de Cerqueira Cesar Roque da 156 SILVA, Elidia Victoria da 1081 SILVA, Elsa Pacheco e 1341 SILVA, Elza Mattos da 580 SILVA, Elzira 581 SILVA, Francisca Liêda 102 SILVA, Geraldo Leme 1342 SILVA, Idalia Carmen Raymundo da 582 SILVA, Inalda Loureiro Acioli da 909 SILVA, Ireda Conceição dos Santos 1036 SILVA, José Pereira da 910 SILVA, Leonice Ferreira da 911 SILVA, Maria Emilia Tostes Regis da 157 SILVA, Lia Gomes Peregrino da 583 SILVA, Lourdes Furtado Pereira da 1037

SILVA, Maria Dulce Baptista Moraes e 1343

SILVA, Maria Helena Guimarães da Costa e 1344 SILVA, Maria Ivonilde da 103 SILVA, Maria José de Las Casas Igná-cio da 691 SILVA, Maria de Lourdes Serafim Dias da 1345

SILVA, Maria das Neves de Oliveira e 739

SILVA, Maria Rita de Andrade 1346 SILVA, Maria Stella Vercesi 1347 SILVA, Maria Tereza Dias da 584 SILVA, Maria Thereza Alves da 726 SILVA, Marlene Machado Lauro da 585 SILVA, Matilde Barbosa 1348 SILVA, Nadyr Seba 586 SILVA, Oneida Ventura 727 SILVA, Orion Gonçalves da 158

SILVA, Regina Lúcia Dias da 587 SILVA, Regina Santos 70 SILVA, Tânia Maria Urbano da 912 SILVA, Vanda Ferreira da 159 SILVA, Vania Assumpção de Andrade e 1349

SILVA, Wanda Coelho e 588 SILVA, Yedda Maria Lobo Xavier da 1082

SILVEIRA, Célia Caldas Veloso da 913 SILVEIRA, Dagmar Teiles 1038 SILVEIRA, Maria de Lourdes 1350 SILVEIRA, Maria Mirtô da 589 SILVESTRE, Maria das Graças Martins 914 SIMÃO, Odette 1351 SIMAS, Ana Maria Caldas 71 SIMOR, Vanderlan 1039 SIQUEIRA, Lourdes Mesquita 1352 SIRANGELO, Zulena 1040 SOARES, Maria Alice Giudice Barroso 590

SOARES, Maria Helena da Costa 591 SOARES, Maria Lia Fasano 1353 SOBRAL, Elvira Barcelos 1041 SODRÉ, Maria Elizabeth Braga 1354 SOTO, Neyde dos Santos 592 SOUSA, Iêda Ferreira de 3 SOUSA, João Laurentino de 160 SOUZA, Alcide Dias de 593 SOUZA, Denize Helena Farias de 728 SOUZA, Edith Gouvêa de 594 SOUZA, Eonice de 1355 SOUZA, Evangelina 915 SOUZA, Francisca Ribeiro Salgueiro Felisberto de 595 SOUZA, Gilda de Araújo 596 SOUZA, Helena de Miranda Rosa e 597 SOUZA, Lisete Amaral de 598 SOUZA, Magnolia Gercy Guimarães Lopes de 599 SOUZA, Maria José Rodrigues de 600 SOUZA, Marina Pereira de 1356 SOUZA, Sandra Maria Menezes de 692 SOUZA, Wanda Ferreira de 601 SOUZA, Ziná Paulina Bittencourt 789 SOUZA, Zuleide Medeiros de 914 SOUZA FILHO, Tereza lone de Vasconcelos 729 SPEGGIORIN, Vera Beatriz Cruz 1042 SPINELLI, Vanda Costa 602 STAMATO, Sedecrem 1357 STEAGALL, Alda Escobar 1358 STELLA, Maria Martha Lupo 1359 STERN. Eva Leonor F. 1360 STINGEL. Antonio 1361 STOLARUCK, Suzana Beatriz 1043 STUMPF, Ida Regina Chitto 1044 STURLINI, Raquel Maria Giancolli 1362

SUDÁRIO, Beatriz Pereira da Silveira

1363

TACQUES, Maria de Nazareth Mon-tojos 603 TAMÁRA, Roberto 604 TAMBELLINI, Anna Maria Machado

1364

TANSCHEIT, Alice Elma 1045 TAVARES, Denisa Fernandes 72 TAVARES, Lourdes Maria Caracas 104 TAVARES, Regina Helena 605 TAVARES, Ruth Versiani 693 TAVEIRA, Zilda Machado 1365 TEIXEIRA, Diana Netto 606 TEIXEIRA, Esther 607 TEIXEIRA, Maria Teresa Rêgo 608 TEIXEIRA, Myrthes dos Santos 609 TEIXEIRA, Niedja Amaryllis da Rocha 610

TELES, Epaminondas Rocha 1381 TELLES, Maria Amélia Machado 168 TESCH, Orlis Anna 790 THEBALDI, Norma Moraes 611 THOMAZ, Anna Maria Santos 612 TIBÚRCIO, Gildete Barros 73 TIMM, Doris Schultz 1046 TITTON, Nadir Regina 613 TODA, Risaco 1366 TOKAIRIM, Vera Lucia 1367 TOLEDO, Nanei Oliveira 1368 TOLEDO, Odette 614 TOLENTINO, Estelita Maria 1087 TOOP, Linda 615 TOOP. Norma 1083

TORRES, Felicidade da Graça Santos 616

TORRES, Florinda Azevedo 1047 TORRÊS, Sônia Claret 694 TRAJANO, Carmen de Andrade Mello 917

TRAMONTINA, Míriam Velei Fernandes 1048

TSCHIEDEL, Heloisa do Valle 1049 TUMA Josephina 1369 TYMBURIBÁ, Marina Camargos 695 USMIANY, Ruth Werner 1370 VALADARES, Luzia Ramos 696 VALENÇA Creusa Mota 918 VALENZUELA COURRÈGE, Zulma Pucurull de 617 VALLE, Marília Penteado Procópio 618 VALLE, Miriam Sirangelo 1050 VALLS, Carmen Prates 1371 VANDSBERGS, Valdelis 791 VAROLI Gilda 1372 VASCONCELLOS, Claudia de 697 VASCONCELLOS, Irany de Araújo 619 VASCONCELLOS, Lylian Guimarães de 1373

VASCONCELOS, Elza Maria Pinto de 919

VASCONCELOS, Martha Lôbo Cabral de 920 VAZ Loida 620

VECCHIO, Alba Abrantes Del 621 VEESER, Dom Miguel O.S.B. 621 VEIGA, Adelaide Maria 74 VEIGA, Evangelina de Azevedo 1051 VELHO, Ariana Varela 1052 VELHO, Maria Eduarda 1053 VELLOSO, Margarida Martins 730 VENÂNCIO, Anna Maria Salazar 921 VERDADE, Regina Lúcia 1374 VERRI, Gilda Maria Whitaker 922 VI ANN A, Julia Godois 623 VIANNA, Regina Beatriz Valle Barreto 624

VICENTINI, Abner Lelis Corrêa 161 VICTORINO, Luiza Feio 625 VIDAL, Icléa de Siqueira 1375 VIDAL, Olga José 792 VIDO, Maria 626 VIEIRA, Anna da Soledade 698 VIEIRA, Elenice 1088 VIEIRA, Regina Alves 627 VIGNE, Lígia Maria Fontoura 628 VILELA, Nice Santos Correia 629 VIOLA, Maria Regina Gomes 670 VITOLS, Thelma 1376 VIVACQUA, Maria da Penha 631 VOGEL, Edi Paiva 1054 VOLPINI, Elton Eugenio 162 WALLAU, Maria Alice 1055 WALTZ, Otto 632

WANDERLEY, Elizabeth Villaça 633 WANDERLEY, Maria das Graças Gonçalves 923 WEBER. Maria Albertina Campos 699 WEHMEIER, Ulrike Gertrud Gefa 634 WEIS. Hilcke Frederica 1056 WESTPHALEN, Irene Bindo 793 WIEDEMANN, Maria Amorim 635 WOLFF, Liana de Luna Freire 636 WOLFF, Sonia Alba Giguer 1377 XARÃO, Neiva Regina Simionatto 794 XAVIER. Emmi Borges de Freitas 1057 XIMENES. Maria Esther 637 YANITCHKIS, Miriam 638 ZÄHER, Célia Ribeiro 639 ZAIDAN, Regina Bufarra 795 ZANDONADE, Ilario 700 ZANETTI, Maria Christina Machado 1378

ZELAK. Danúsia Thereza 796 ZENI Marina 797 ZICARELLI, Marilene 798 ZIMMERMANN. Ary 1089 ZINK. Ernesto Manoel 1378 ZOÉGA, Eunice Cabral 640

Dados diversos sôbre 808 bibliotecas do País, arranjadas segundo a distribuição geográfica dos Estados da União. índices dos nomes das entidades e dos assuntos a que se dedicam as bibliotecas.

BIBLIOTECAS ESPECIALIZADAS BRASILEIRAS

Adquira já seu exemplar, para se capacitar a conhecer os recursos e as coleções disponíveis nos órgãos de informação cultural, científica e técnica existentes no País.

Cr$ 10,00 ' US$ 5.00

Desconto de 50% para as bibliotecas que figuram na obra.

PERIÓDICOS BRASILEIROS DE CULTURA

2.049 títulos de periódicos brasileiros correntes, organizados em ordem de classificação CDU, incluindo, para cada titulo, dados essenciais e endereço completo do editor.

Ao final, relação das publicações suspensas ou com dados incompletos.

Índices alfabéticos de títulos e assuntos. Atualizado através de Notícias.

Cr$ 30,00 US$ 5.00

REPERTÓRIO DOS CIENTISTAS BRASILEIROS/FÍSICA E ASSUNTOS CORRELATOS

Cadastro não somente de físicos mas também de pesquisadores que colaboraram em trabalhos de Física e assuntos correlatos.

Indica especialidade, endereço, além dos trabalhos. Índices de especialidades e de instituições com indicação dos respectivos pesquisadores.

Cr$ 10,00 US$ 5.00

TEORIA E PRATICA DOS SISTEMAS DE CLASSIFICAÇÃO BIBLIOGRÁFICA

Alice Príncipe Barbosa

História e teoria da classificação, dando ênfase aos sistemas de Dewey, Library of Congress e Classificação Decimal Universal.

1.440 referências bibliográficas. Arranjo por assunto. Índice de autores.

Inclusa, até 1966, na Bibliografia Brasileira de Ciências Sociais, passa agora a constituir publicação independente.

Cr$ 10,00 US$ 5.00

PESQUISAS EM PROCESSO NO BRASIL, 1969

Registro de, aproximadamente, 2.000 pesquisas cientificas em realização durante o ano de 1969.

Informa o nome do pesquisador e seu respectivo endereço, além do resumo do trabalho por êle realizado.

Cr$ 10,00 US$ 5.00

BIBLIOGRAFIA BRASILEIRA DE FÍSICA

1968/69

Primeira bibliografia na América Latina caracterizada pela utilização de processos eletrônicos.

Aproximadamente 1200 itens, contendo artigos e outros documentos. Compreende 3 partes : Índice de assuntos pelo Sistema KWIC; Referências bibliográficas. índice alfabético de autores.

Cr$ 10,00 US$ 5.00

SIGLAS BRASILEIRAS

Dicionário de siglas correspondentes à denominação de entidades públicas e particulares brasileiras, informando o correspondente enderêço.

Cr$ 25,00 US$ 7.00

US$ 6.00

Cr$ 15,00

Inclue Química e Química Tecnológica. Sistema KWIC.

Cr$ 10,00 US$ 5.00

BIBLIOGRAFIA BRASILEIRA DE MEDICINA

V. 12, 1968

Editada pelo IBBD em convênio do Centro de Bibliotecnia e Sindicato Nacional de Editores de Livros. A venda na Livraria Kosmos, Rua do Rosário 135.

Rio de Janeiro, Guanabara.

4.340 entradas por assuntos. Índice de autores feito por computador.

V. 13, 1969 Pelo sistema KWIC. Reúne 3.036 referências bibliográficas.

Cr» 15,00 US$ 6.00

CATALOGO COLETIVO DE PUBLICAÇÕES PERIÓDICAS DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA V. 1, A-I; V. 2, J-Z.

Trabalho pioneiro na América Latina, elaborado ]i©r processos eletrônicos, inclui 411 bibliotecas frasileiras, não necessàriamente especializadas em Ciência e Tecnologia, mas que possuem coleções nos assuntos <jue aDrange: Matemática, Física, Astronomia, Química, Geologia e Tecnologia, bem como alguns de Arquitetura, ciência e tecnologia em geral

Cr$ 50,00 US$ 14.00

BIBLIOGRAFIA BRASILEIRA DE CIÊNCIAS AGRÍCOLAS V. 2, 1969 V. 13, 1969

Executada pelo Sistema KWIC. Arrola cêrca de 4800 trabalhos.

BIBLIOGRAFIA BRASILEIRA DE ZOOLOGIA

V. 4, 1963/69 Reúne 2753 referências bibliográficas. Sistema KWIC.

Cr» 15,00 US$ 6.00

BIBLIOGRAFIA BRASILEIRA DE BOTÂNICA

V. 4, 1961/69

Reunindo 2.154 referências bibliográficas, apresenta índice de assuntos pelo sistema KWIC e índice de autores.

Cr$ 10,00 US$ 5.00

BIBLIOGRAFIA BRASILEIRA DE CIÊNCIAS SOCIAIS

V. 14/15, 1967/68

Reúne 5.815 entradas por assunto. Índice alfabético de autores.

Cr$ 10,00 US$ 5.00

NO PRELO

BIBLIOGRAFIA BRASILEIRA DE DOCUMENTAÇÃO

V. 2, 1960/70

BIBLIOGRAFIA BRASILEIRA DE CIÊNCIAS SOCIAIS

V. 16/17, 1969/70

Pedidos para:

Instituto Brasileiro de Bibliografia e Documentação Av. General Justo 171, 4g andar ZC-39. Hio de Janeiro, GB BRASIL

Impresso no Serviço de Publicações do IBBD